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aktualisiert am 06.01.2017 mit den Botschaften vom 05.01.2016 bis zum 30.12.2016 

Teil 5 - Die Botschaften aus dem Jahr 2016 

 

Einführung 

 
 

Über die Seherin: 
  
Frau Luz de María de Bonilla ist gebürtige Lateinamerikanerin und verheiratet mit 
Kindern. Sie erhält schon seit mehr als 18 Jahren Botschaften von unserem Herrn 
Jesus und unserer heiligen Mutter Maria, die sie unterweist, ihr Prophezeiungen 
offenbart und ihr dramatische Ereignisse der Menschheit ankündigt, viele davon 
sind bisher exakt eingetroffen. Sie verfügt über eine Gruppe von Priestern, die sie 
begleiten und nach dem Gebot Jesu anonym bleiben, bis Er bestimmt, dass deren 
Identität öffentlich bekanntgegeben werden kann. Aufgrund der Geschwindigkeit 
der Ereignisse jedoch, wurden viele Botschaften der Menschheit durch den Herrn 
selbst bekannt. 

Mariä Enthüllungen 

 
 

 
 

RELIGIÖSE OFFENBARUNGEN IN BILDERN  

09.06.2013  

  

Im Hause von Frau Luz de María haben vor Kurzem außerordentliche religiöse 

Offenbarungen stattgefunden, diese stellten sich als Öldämpfe mit einem 

intensiven Wohlgeruch dar. Dieses Zeichen stellt die Botschaft dar, die Jesus 

Christus der Menschheit am 19. Juni 2013 darbrachte.  

http://www.revelacionesmarianas.com/videos.htm
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Am 9. Juni 2013 um die Mittagszeit erschienen auf einem Bildnis unserer lieben 

Frau von Guadalupe von 40 x 60 cm Tränen aus Öl mit einem 

außerordentlichen Duft, nachdem die Botschaft des Jesus Christus erhalten 

wurde.  Am darauf folgenden Tag wiederholte sich die Offenbarung, aber 

diesmal lief das wohlriechende Öl aus ihren Händen und der Brust auf Höhe 

ihres Herzens und gibt damit ein tiefes Zeichen des Segens für alle ihre Kinder 

...  

Die gleiche Offenbarung wiederholte sich am nächsten Tag auf einem Bild der 

Friedenskönigin, die an ihrer Seite weilte und am dritten Tag verströmte aus 

einer herrlichen Christusfigur von ungefähr einem Meter Höhe gleichzeitig das 

gleiche Öl aus der Wunde der Rippen... 

Am 19. Juni 2013 verkündet Jesus Christus den Menschen die Botschaft: 

  

ICH, ALS BETTLER FÜR DIE LIEBE, SEGNE MEINE GLÄUBIGEN MIT DER 

OFFENEN WUNDE MEINER RIPPE, ich salbe Euch mit dem Öl meiner Liebe, 

damit Ihr Euch nicht fürchtet und Euch sicher sein könnt, was ich Euch verkünde, 

verkünde ich aus Liebe und nicht, damit Ihr Euch fürchtet, denn ich sehne mich mit 

flammendem Herzen, jene zu retten, die mit der Zeit zu mir kommen und von denen ich 

weiß, dass sie mich lieben, mich jedoch noch nicht anerkennen. 

 

ICH RUFE EUCH, KOMMT UMGEHEND ZU MIR ZURÜCK.  

DENKT DARAN, DIE ZEIT IST NICHT DIE ZEIT UND DER MOMENT IST 

NICHT MEHR DER MOMENT. 

 
 

 

 
 

Hinweis zu den Übersetzungen aus dem Spanischen: 
 

Die der Seherin zur Verfügung stehende Übersetzung in die deutsche Sprache entspricht 
nicht immer dem üblicherweise im Deutschen gepflegten Satzbau/Wortstil/Wortfluss. 
Bei einigen Stellen (Worte bzw. Absätze) ins Deutsche können auch Übersetzungsmängel 
vorliegen, die möglicherweise zu Unverständnis bzw. schwierigerem Verstehen führen 
können. Darum sollten diese (in der Regel gekennzeichneten) Passagen mit gewisser Vorsicht 
gelesen werden.  
Die Aussagen in den Botschaften sind insgesamt aber zu wichtig, um deshalb nicht 
aufgenommen zu werden. Man sollte daher auf die entsprechenden Hinweise an diesen 
Stellen achten. 
Jeder bitte ohnehin grundsätzlich immer den Heiligen Geist um das richtige Verstehen 
und prüfe nach seinem Herzen.  
 

Die nachfolgende Wiedergabe der Botschaften ist unter größtmöglicher Sorgfalt gefertigt. 

Jochen Roemer, am 03.02.2015 
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 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

5. JANUAR L 2016  

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE UND SCHÜTZE EUCH MIT MEINEM 
MANTEL. 

Ich sehe jeden mit dem gleichen Blick an, mit der gleichen Sehnsucht nach Erlösung, mit der 
gleichen Liebe. Ich leide für jeden, Ich leide, wenn ihr die Bitten des Himmels nicht erfüllt 
und halte vor dem ewigen Vater sofort Fürbitte, damit ihr nicht im ewigen Feuer 
verlorengeht.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Wenn ihr euch von Meinem Sohn entfernt, werdet ihr in diesem Augenblick vom Bösen 
erfasst, wenn nicht nur vor euren Augen auf der Erde Gewalttaten und Kriege stattfinden, 
SONDERN ES WIRD AUCH EIN IMMENSER SPIRITUELLER KAMPF ENTFESSELT, 
DEN IHR NICHT WAHRNEHMEN KÖNNT, DA IHR NICHT IM WILLEN GOTTES 
LEBT, DER ABER SO REAL IST WIE MEINE LIEBE ZU EUCH.  

Die Dämonen stürzen sich auf die Seelen, um das Volk Meines Sohnes zu verwirren, daher 
müsst ihr mit Weisheit vorgehen, euch mit Weisheit bewegen, mit Weisheit sprechen und 
eure Brüder mit Weisheit behandeln, die nur vom Heiligen Geist kommt.  

IHR MÜSST DEN HEILIGEN GEIST BITTEN, DASS ER EUCH IN JEDEM AUGEN-
BLICK ERLEUCHTE, damit der Glaube nicht angesichts der Widersprüche erlischt, die ihr 
hört oder die ihr im Verhalten derjenigen seht, die die religiösen Gemeinschaften oder die 
priesterlichen Ausbildungszentren bilden.   

 Das Böse ist in das Haus des Vatikan selbst eingedrungen und erstreckt sich 
ohne Grenzen über die ganze Welt, um Pfeile des Hasses, Ungehorsams, der 
Lust, des Stolzes und der Rebellion auf meine Kinder zu schießen, und vor 
allem auf die wenigen, aber starken Meiner Kinder, die nicht im Glauben 
wanken und Meinem Sohn und Meiner Liebe treu bleiben.    

Betet, meine Kinder, die Kirche Meines Sohnes wird Momente von Schmerz und 
Spannung erleben.  

Die Laien bitten mich, Meinen auserwählten Kindern zu helfen, was ich bei 
denjenigen tun werde, die sich im Zustand der Gnade befinden und 
denjenigen, die mit dem festen Vorsatz der Änderung Buße tun und sich 
entscheiden, Meinem Sohn weiterhin treu zu sein und den Gemeinde-
mitgliedern helfen und sie schützen, die von den Bösen und Verbündeten des 
Antichristen angegriffen werden, die vom Bösen besessen sind und die die 
schlimmsten Szenarien erschaffen, die je gesehen wurden.  

MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER SIND DAZU AUFGERUFEN, DAS GLÄUBIGE 
VOLK MEINES SOHNES ZU SCHÜTZEN UND IHNEN DAS BEWUSSTSEIN ZU 
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ÖFFNEN UND DIE ZUKÜNFTIGEN EREIGNISSE UND DIE GEFAHR FÜR DEN 
MENSCHEN, DAS EWIGE LEBEN ZU VERLIEREN, ANZUKÜNDIGEN, wenn der 
Mensch, der behauptet, auf Gottes Seite zu sein, sich zwischen Gut und Böse befindet und 
die Offenbarung nicht kennt, die ich auf Geheiß Gottes der gesamten Welt gegeben habe.  

Daher müsst ihr euch JETZT entscheiden!, auf der Seite Meines Sohnes zu sein, 
damit mein Sohn alles in allen sei. 

Meine Lieben, haltet euch vom Weltlichen fern, das die Gedanken mit tosender Technologie 
sättigt, um wie Zombies zu handeln, ohne zu denken, sondern nur von diesem Magneten 
angezogen zu werden, um euch von mir zu entfernen. 

IHR MÜSST VERSTEHEN, DASS IHR NICHT GLEICHZEITIG FÜR DAS GUTE UND 
DAS BÖSE SEIN KÖNNT, DENN WER SO HANDELT,   WIRD AUS DEM MUND DES 

VATERS AUSGESPIEN.  

Volk Meines Sohnes, ihr leidet heute so sehr unter diesem Wahnsinn, der die Menschheit wie 
eine Wolke bedeckt und die die Vereinigung des Menschen mit seinem Schöpfer verhindert, 
da das Unbewusstsein des Menschen vorherrscht, der von Weitem und mit hartem Herzen 
den Geschehnissen zusieht und die Zeichen dieser Zeit missachtet.  

Betet, meine Kinder, wer seine Zukunft in die Hände der Wirtschaft gelegt hat, wird 
mehrere Male fühlen, zu sterben, da die Weltwirtschaft sich auf einem konstanten 

Abstieg befindet.  

Geliebte Kinder:  

IHR FÜHLT SICHERHEIT, WENN IHR ÜBER DIE ERDE GEHT, DENN SIE SCHEINT 
FEST, ABER NUR WENIGE UNTERSUCHEN DIE EREIGNISSE UND VERTIEFEN SICH 

DARIN, UM SIE ZU EINEM TEIL IHRES WISSENS ZU MACHEN.  

Der Meeresboden bewegt sich und öffnet die Erde von ihrem Schoß bis an die Oberfläche, 
diejenigen erstaunend, die dort leben, wo diese Ereignisse geschehen. Ihr, die ihr das nicht 
erlebt habt, denkt, dass es viele Störungen auf der Erde gibt und einige dieser Störungen 
haben sich bis zur Erdoberfläche oder im Meer geöffnet.  

Es ist die Reaktion der Erde, die euch wiegt und mit Tatsachen wegen der bösen Taten des 
Menschen warnt, die Erde bebt und bebt weiterhin mit Macht.  

Betet, meine Kinder, für Japan, China und Indien, das Leiden wird groß sein.  

Betet, meine Kinder, für Chile, die USA und Zentralamerika, sie werden beben.  

Meine Kinder, das Land dehnt sich durch die Risse in der Erde aus, der Augenblick ist nicht 
fern, dass einige Länder zu Inseln werden.  

Meine Lieben:  

BETET MIT AUFRICHTIGEM HERZEN, BETET MIT GROSSZÜGIGEM GEIST, BIS 
DAS GEBET IN DIE TAT UMGESETZT WIRD, IN HANDLUNGEN, DIE FRÜCHTE DES 

EWIGEN LEBENS ERZEUGEN.  

Verbringt das Leben nicht unfruchtbar. Jedes meiner Kinder muss sich bewusst sein, dass es 
die Pflicht von allen Christen ist, Früchte zu tragen, und das Gebet zur Tat wird, damit die 
Spiritualität mit den Bedürftigen und mit denjenigen, die den Willen Gottes für diesen 
Augenblick nicht kennen, geteilt wird.  

Jeder hat einen Moment Zeit, um persönlich in der Stille zu beten, wenn er es wünscht im 
Stillen oder durch Gebet.  Und dann muss die Frucht des Gebetes geteilt werden, um die 
Brüder zu warnen, damit sie nicht dem Satan zum Opfer fallen.  
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Geliebte Volk meines Sohnes:  

DIE WUT IM MENSCHEN WÄCHST, BIS DIESE VOM MENSCHEN BESITZ ERGREIFT 
UND IHN DAZU BRINGT, UNDENKBARE UND VERWIRRENDE DINGE ZU TUN.  

ABER WAS TUT DER REST MEINER KINDER ANGESICHTS DIESER 
SCHRECKLICHEN AKTE DER BARBAREI?  

Betet, ja, ihr sollt beten, aber dann müsst ihr diejenigen wecken, die ignorieren, was in 
diesem Moment passiert, denn dann weiten sich diese Geschehnisse über die gesamte Erde 
aus, wenn der Krieg offen geführt wird, denn der Krieg, die Barbarei, durchläuft die Welt.  

Kinder, seid nicht parteiisch, denn 

 wer eine Taube zu sein scheint, wird im nächsten Moment zur Schlange, die die 
Menschheit dem Klagen, dem Schmerz und dem Tod ausliefert.  

 Wer ein Bär im Winterschlaf zu sein scheint, erwacht im nächsten Augenblick 
und wird zur Hand, die die Nationen vernichtet und unterwirft.  

 Der Drache schläft nicht, er beobachtet in der Stille, um gegen die Kinder 
Meines Sohnes aufzurütteln und zu schimpfen, als Henker mit sieben Köpfen, 
der die ungläubige und unvorsichtige Menschheit beherrscht.  

Geliebte Kinder, ein Mann handelt inmitten der Finsternis und bereitet seinen vorsätzlichen 
Angriff vor. Die Menschen leiden unter den Terrorismus, bis der Terrorismus seinem 
eigenen Handeln zum Opfer fällt. Der Mensch lebt nicht in Frieden, sondern in einem 
verwirrenden Warten.  

Betet, meine lieben Kinder, betet für England, es wird wegen des Terrors schreien.  

Meine Lieben:  

DIE GOTTESMUTTER LIEBT EUCH UND WIRD KEINEN VON DENEN VERLASSEN, 
DIE GLAUBEN, DIE BUSSE TUN, DIE MICH UM MEINEN SCHUTZ ANRUFEN. 

Denkt daran, dass ich Königin der Propheten und Fürsprecher für jedes menschliche Wesen 
vor der Heiligen Dreifaltigkeit bin.  

FÜRCHTET EUCH NICHT KINDER, SONDERN IM GEGENTEIL, VERDOPPELT EURE 
ANSTRENGUNGEN, DAMIT IHR DAS BÖSE ENTFERNT, DAS UM DAS GROSSE 
MENSCHLICHE EGO HERUMSTREICHT, das aufgeblasen wie ein Ballon wächst und 
wächst und von euch selbst gefördert wird. Aber ignoriert nicht, dass die Ballons nicht ewig 
durch die Luft fliegen, denn die Ballons platzen durch jegliche Einwirkung, und wenn sie 
platzen, fallen sie zu Boden und können beim Fallen andere Ballons mitreißen, die sich auf 
den Flug vorbereiten.  

JEDER VON EUCH, MEINE KINDER, MUSS SICH SEINES EGOS BEWUSST WERDEN 
UND DARAN ARBEITEN:  

 Wenn ihr das Gefühl habt, dass die Worte der Brüder nicht die sind, die ihr 
hören wollt, steigt die Wut...  

 Wenn die Brüder einander mit Wohlwollen empfangen und dies Unbehagen 
verursacht...  

 Wenn sie von Kindereien beherrscht werden und dies dazu führt, dass sie sich 
in die Wut hineinsteigern, ohne anhalten zu können...  

 Wenn der Hochmut dazu führt, dass ihr die Brüder wie Menschen anseht, die 
ihr nicht überwinden könnt...  

 Wenn die Unkenntnis dessen, was wirklich die Liebe Gotte ist, euch 
überwindet und ihr eure Brüder mit der Peitsche behandelt...  

 Wenn euch Liebe fehlt, bleibt stehen, denn ohne Liebe könnt ihr nicht sein...  
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MEIN SOHN SENDET SEINE HILFE, DIESER ENGEL DER GÖTTLICHEN LIEBE, DER 
DAS VOLK MEINES SOHNES IN DEN MOMENTEN DER VERWIRRUNG SCHÜTZEN 
WIRD, um es vor der großen Unterdrückung des Antichristen und seiner Legionen zu 
bewahren. Fürchtet euch nicht, Meine Kinder, fürchtet euch nicht, das Haus des Vaters wird 
nicht aufgeben oder ermöglichen, dass das Böse über das Gute triumphiert.  

FÜRCHTET EUCH NICHT, AUCH, WENN ES SCHEINT, DASS DAS BÖSE DAS GUTE 
ÜBERWINDET, DIES WIRD EINEN AUGENBLICK DAUERN, DANN WIRD DAS 

GUTE SICH MIT MACHT, HERRLICHKEIT UND MAJESTÄT ERHEBEN UND IHR 
WERDET SEHEN, WIE MEIN SOHN TRIUMPHIERT UND ÜBER ALLES UND JEDEN 

HERRSCHT.  

Ich beschütze euch und führe euch, wenn ihr Meine Hand nehmt, die bei jedem ist.  

Kommt zu mir, Kinder, lasst mich euch zu meinem Sohn führen.  

MEINE MÜTTERLICHE LIEBE BLEIBT BEI EUCH UND ERWARTET DIE ANTWORT 
MEINER KINDER.  

Ich liebe euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

  

KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern:    

Jeder kennt sein Handeln, kennt seine Absichten und Schwächen. Es ist ein Narr, der nicht 
erkennt, was er vollständig ändern muss, denn die Gottesmutter sagte mir, dass die persön-
liche Transformation (Anm.: Veränderung) dringend ist, damit der Mensch so spiritueller wird 
und nicht dem Teufel zum Opfer fällt.  

Der Mensch hat sich in seinem freien Willen von der göttlichen Ordnung entfernt und trifft 
Entscheidungen, die Gott missachten, denn er sucht im Äußerlichen und nicht in der Intimi-
tät seines Gewissens.  

Der weise Mensch hört das Wort, das der Schöpfer sendet: wie kann ein Mensch behaupten, 
die Gottesmutter zu lieben und gleichzeitig ihre Appelle missachten?  

Brüder, die Mutter warnt ihre Kinder mit allen möglichen Mitteln.  So ist die Gottesmutter, 
und nicht angesichts der Bedrohung, sondern angesichts des Zusammenlaufens aller 
erdenklichen Vorfälle in einigen Regionen der Welt, wie in diesem Moment beispielsweise in 
Iran und Saudi-Arabien, die die Region und Nationen der Welt entzweien, die an allen 
möglichen Situationen innerhalb der Länder teilhaben. Ein Beispiel hierfür sind die 
Vereinigten Staaten, von denen mir die Gottesmutter gesagt hat, dass sie eine der Nationen 
sein werden, die die Ausweitung des Krieges in der Welt begründen.  

Wir erleben entscheidende Momente und der Augenblick verdient alle Kraft, alle Über-
zeugung des Glaubens, den der Mensch besitzt, um nicht die Stimmen zu hören, die die 
Erklärung des Göttlichen Wortes leugnen, das in diesem Augenblick von Gott der 
Gottesmutter gegeben wird, um die Seelen zu führen und Fürsprache für sie zu halten.  
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Brüder, das Chaos wird durch den Menschen selbst erzeugt, wenn er sich gegen die Heilige 
Dreifaltigkeit auflehnt und einen neuen Turm zu Babel baut, der sich gegen die gesamte 
Menschheit richtet, und in den jeder Mensch eintritt und hinaufgeht oder hineingeht und 
herauskommt, weil er ein weises Bewusstsein hat, dass es keine andere Möglichkeit gibt, 
Gott zu erreichen, als durch Gehorsam und Glauben.  

Der Gehorsame ist der Weise... Der Stolze ist der Unwissende... und um weise zu sein, muss 
man bescheiden sein, um zu erkennen, dass Gott Gott ist.  

Brüder, lasst uns beten angesichts dieser großen Unkenntnis dessen, was in der Welt 
passiert, aber unser Gebet soll mit einer Stimme aus uns kommen, die die Rufe des Himmels 
an Seine Kinder weiterträgt, damit wir alle das Wort Gottes kennen.  

Die Kernkraft ist der größte Hinterhalt der Menschheit. Bitten wir die Heilige Dreifaltigkeit, 
es nicht zuzulassen, dass ein Mann der ganzen Menschheit ihr eigenes Grab schaufelt, noch 
die größte Geißel gegen sich selbst und gegen die Schöpfung ist.  

Als das Volk Gottes müssen wir den Glauben bewahren, aber gleichzeitig muss jeder 
nicht nur Zuschauer, sondern Handelnder im Dienst der Brüder sein. Im Körper erfüllen 
alle Organe ihre Funktion, damit der Körper weiterlebt, ebenso verhält es sich im Geiste, wir 
müssen uns vereinen, um Seelen zu gewinnen und dürfen uns nicht entzweien, um das 
Böse zu nähren.  

ALLE TRAGEN GOTTES LIEBE ALS UNAUSLÖSCHLICHES SIEGEL  
UND SOLLEN SO FRIEDEN UND HEIL FÜR DIE SEELEN BRINGEN.  

Amen.  

 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

10. JANUAR L 2016 

  

Mein geliebtes Volk: 

Ich begleite euch bei jedem Versuch, euch mir zu nähern, in jedem Augenblick, in dem ihr 
aus Liebe zum Glauben in meinem Gesetz lebt. Ich liebe jeden Augenblick, in dem ihr mit 
wahrem Bewusstsein Meine Aufrufe zur Umkehr ernst nehmt, um Zeugen Meines Werkes 
zu werden, das euch verwandelt.  

Mein Volk:  

Mein geliebtes Volk, wo ist das Bewusstsein? 
wenn Ich euch rufe und ihr Mir nicht gehorcht...  
wenn Ich zu euch spreche und ihr Mir nicht zuhört...  
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wenn Ich euch strafe und ihr Mich nicht fürchtet und euer törichtes weltliches Leben 
weiterlebt.  

Nur um anders zu sein, nehmt ihr Mein Wort an, aber ihr setzt es nicht um oder bewahrt es 
im Herzen wie einen Schatz.  

ICH RUFE EUCH AUF, ZU VERSTEHEN, DASS DAS OPFER NICHT NUR KLAGEN 
UND SCHMERZEN BEDEUTET, SONDERN ES ERFREUT DIE SEELE IM GEISTE UND 

IM HERZEN, UND DAS OPFER IST DIE LIEBE UND DER GEHORSAM.   
Milde bedeutet nicht, dass das Geschöpf weniger hartnäckig ist, es bedeutet, zu geben ohne 
zu erwarten und durch Meine Gebote und nicht durch das eigene Ego geleitet zu werden.  

Deshalb rufe ich euch auf, nicht über die Werke und das Handeln eurer Brüder zu richten, 
stattdessen werden Liebe "und all diese Dinge euch hinzugefügt werden." (Matthäus 6,33). Seid 
wahrhaftig und nicht Richter über diejenigen, die nicht in der Wahrheit handeln.    

KEINES MEINER KINDER KANN VON MIR SPRECHEN, WENN ES NICHT AUF SEIN 
EGO VERZICHTET UND BEREIT IST, EIN ABBILD MEINER LIEBE ZU SEIN.  

Ich rufe euch auf, zu beten, dass mein Wille auf Erden geschehe. Meine Liebe wird euch 
nicht im Stich lassen. Mein Volk wird geführt werden, damit es zu keinem Zeitpunkt 
verloren geht, auch wenn es dem Mensch unbewusst ist und er vergisst, dass er nach 
Meinem Willen handeln muss, damit der Schutz, den Ich Meinem Volk sende, ankomme, 
wie es Mein Wille ist.  

Die Interessen aller Meine Kinder müssen Meine und nicht die Persönlichen sein.  

Wenn der Mensch das Gefühl hat, dass seine Angelegenheiten mehr zählen als die Meinen, 
macht dies den Menschen gefühllos, da er merkt, dass das Seinige über Meinem Willen steht.  

Mein Wort und das Meiner Mutter kam durch Auserwählte zu dieser Generation aus 
Meinem Haus, um Unseren Willen zu erklären, der Menschheit zu offenbaren, was sie 
erwartet und was sie verursacht hat, sowie die heilsbringenden Mittel, damit die Menschheit 
nicht verloren gehe.  Aber nicht alle Meine Auserwählten haben ihre Pflicht erfüllt, Sprecher 
Meines Hauses zu sein. Einige haben gezweifelt und haben nicht das Gelobte Land erreicht, 
andere sind durch menschlichen Respekt geprägt und haben das Offenbarte nicht weiter-
gegeben.  

Meine Mutter spricht mit ihrer mütterlichen Liebe zu euch. Als ein Bettler der Liebe, die in 
jedem von euch wohnt, rufe Ich euch auf, euch in euer Inneres zu vertiefen, damit ihr mit 
Mir wieder vereint seid, aber ihr zweifelt und weigert euch, bis zu Unserer Begegnung 
weiterzugehen, und der Glaube wird für einen vorübergehenden Anreiz vergessen.  

In diesem Augenblick rufe ich euch zu einer dringenden Antwort auf, damit ihr euch Mir 
nähert und frei erfüllt, was Ich von euch für das Wohl eurer Seele und der eurer Brüder 
verlange, vor allem für das Wohl derjenigen, die Mich ablehnen.  

Mein Volk, die Aufmerksamkeit der Menschen konzentriert sich auf die Konflikte, diese 
dehnen sich einige Zeitlang aus und werden härter, während die Epidemien au f der Erde 
fortschreiten und zu Pandemien werden und Meine Kinder nehmen es nicht ernst, bis sie die 
Epidemien aufhalten wollen und es ihnen nicht gelingt. Dann erinnert ihr euch sich daran, 
dass die Gottesmutter euch mit Medikamenten gesegnet hat, um das aufzuhalten, was die 
Wissenschaft überrascht. 1 

Meine Kinder, das Klima wird die Erde stark geißeln, es wird gnadenlos ganze Völker zum 
Verschwinden bringen, dann wird die Zeit kommen, wenn ihr den heiligen Trisagion (Anm.: 
Hymnus "Heiliger Gott, Heiliger starker Gott...") betet, und ihr werdet ihn suchen und 
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möglicherweise nicht finden, WARUM WARTET IHR AUF WIDRIGKEITEN, UM ZU 
MEINEM HAUS ZU KOMMEN?  

Klammert euch an Mein Wort, erfüllt Mein Gesetz, seid Zeugen und gebt Zeugnis Meiner 
Liebe, empfangt Mich würdig vorbereitet in der Eucharistie, kennt Mein Wort, damit ihr 
nicht von den Wölfen im Schafspelz betrogen werdet, um euch wie Beute für das Böse zu 
rauben.  

Ich habe euch vom Antichrist erzählt!... und mein Volk wartet immer noch, bis dieser vor der 
Menschheit erscheint und sich zu erkennen gibt.  

Täuscht euch nicht, Meine Kinder, und erkennt: 

 Das Böse nutzt den Moment der Prüfung, des Schmerzes, der Krankheit, der 
Einsamkeit, des Hochmutes, des Ungehorsams, des Leugnens, der Feindschaft, der 
Eitelkeit, der Trauer und des Zweifels, um euch einzunehmen und mit seinem 
Hass, seinem Neid, seiner Wut zu füllen, um euch zu ihm zu ziehen und es bietet 
euch die Bequemlichkeit, die ihr braucht, während ihr mit ihm geht, gegen 
diejenigen, die eure Brüder sind.  

 Der Antichrist hat seine Tentakel, mit denen er Meine Kinder gefangen hält, und 
sie leben in Fehlern, weil Meine Kirchen sie nicht sofort aufwecken!  

Die Technologie hat sich für den Menschen in verschiedenen Bereichen als nützlich 
erwiesen. In anderen Bereichen ist sie die größte Gefahr für diese Generation, die Sie über 
sich hinauswachsen will, und sie hat zugelassen, dass das Böse Besitz von technischen 
Mitteln ergreift, um sich bis zur Vernichtung des Menschen zu verhüllen, damit dieser nicht 
nachdenkt und sich von dem Bösen um ihn herum mitreißen lässt, bis es zu einem Laster des 
Menschen geworden ist.  

DIE MISSBRÄUCHLICH GENUTZTE WISSENSCHAFT ERSTECKT SICH DROHEND 
AUF ALLE ALTERSGRUPPEN. Ich rief euch auf, euch von Videospielen fernzuhalten. Die 
Gottesmutter hat euch vor der Gefahr gewarnt, die es für einen Menschen bedeutet, sich 
einen großen Teil seines Lebens vor einem Bildschirm ständig freiwillig dem Bösen 
auszusetzen, dafür trainierend, Teil eines Bataillons, eines Heeres zu sein oder einfach das 
Töten zu einzuüben.  

Mein geliebtes Volk, der Antichrist nimmt mit Macht die Waffen an, die der Mensch ihm 
vorbereitet hat, um Mein Volk vom rechten Weg, von der Wahrheit, dem Respekt für das 
Leben, der Nächstenliebe abzubringen und durch das Geschenk der Liebe menschlicher zu 
sein, damit ihr in dieser riesigen Wolke innehaltet, die der Antichrist manipuliert hat, ohne 
dass Mein Volk aus Furcht Sünde als Sünde bezeichnet. Und in diesem Moment hat er sich 
auf die Meinen gestürzt, um sie zu besitzen, während sie das, was in verschiedenen Ländern 
passiert, in denen Meine Kinder an Hunger sterben, als normal ansehen, wo sie durch die 
Entscheidung eines Elternteils oder durch die Hände ihrer Brüder aus Vergnügen getötet 
werden.  

Ihr Lieben, die Macht einiger Regierung bringt Völker dazu, sich gegen einander aufzu-
lehnen, als wäre der Mensch ein Spielzeug, das nach Belieben angeordnet werden kann. Dies 
und vieles mehr werdet ihr sehen, während die Macht des Antichristen über die Menschheit 
wächst.    

JA, FÜRCHTET, FÜRCHTET, MICH ZU BELEIDIGEN, FÜRCHTET, MICH ZU 
LEUGNEN, FÜRCHTET, DEM ANTICHRISTEN DURCH SEINE TENTAKELN ZU 

FOLGEN.  

MEIN VOLK, WACHE AUF, DAMIT DU KEIN SKLAVE DES BÖSEN WIRST. 
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Wach auf! Denn der Antichrist hat eine starke Gefolgschaft aus menschlichen Wesen 
begründet, die treu und loyal sind, die ihm alles vorbereiten, was notwendig ist, damit er 
aufsteht und Meine Schafe an sich reißt, die aufgrund fehlender Informationen über die 
Macht des Bösen unvorbereitet sind, da Meine Kinder es zugelassen haben, in Sünde 
verstrickt zu werden und Sklaven ihrer eigenen bösen Taten sind, die Meinem Willen 
entgegenstehen.  

Bete, Mein Volk: Bete angesichts der zunehmenden Erdbeben.   

Mein Volk, nennt nicht normal, was nicht normal ist. Die Erde hat schon immer gebebt, aber 
heute ist das Beben der Erde sehr heftig, viel heftiger als vom Menschen als normal 
betrachtet werden zu können. Große Länder verlieren einen Teil ihres Landes und seiner 
Bewohner.  

Meine Kinder, betet für Japan, Chile und die Vereinigten Staaten.  

Wenn euer Glaube an Unsere Dreifaltigkeit steigt, wird das Wissen tiefer und die Augen des 
Herzens lassen euch besser und lebhafter verstehen, was euch nach Unserem Willen 
offenbart und erklärt werden soll. Ich rufe euch auf, euch in Mich zu vertiefen, in jedes Wort, 
das ich euch in diesen Offenbarungen übermittelt habe, damit ihr euch auf das vorbereitet, 
was euch nicht offenbart wurde.  

Die Bestimmung Unseres Hauses für euch ist es, zu empfangen, was ihr wissen sollt, damit 
ihr euch im Geiste vorbereitet und bald aufsteigt mit der notwendigen Schnelligkeit, zu der 
ich euch aufrufe angesichts dessen, dass der Feind der Seelen euch verwirrt und von mir 
entfernt.  

Meditiert und betet den Heiligen Rosenkranz, 
lebt in Geist und Wahrheit dieses Gebetes, vor dem der Teufel mit Grauen flieht, 

wenn der Mensch ohne Sünde ist und Kenntnis von jedem Wort hat, 
das zur Gottesmutter aufsteigt und sie um Hilfe und Fürsprache bittet, 

nicht nur für denjenigen, der betet, sondern für die gesamte Menschheit. 

Bete, Mein Volk, bete für das Bewusstsein in jedem menschlichen Wesen, in diesem Moment, 
in dem das Böse den Krieg an mehrere Fronten gebracht hat und den Geist derjenigen 
beeinflusst, die sich von Mir entfernt haben und Macht über die Nationen haben, um die 
verfinsterten Gemüter aufzuwühlen und zur Schlacht zu mobilisieren, die zu einem großen 
Aussterben in der Menschheit und der Natur auf dem Planeten führt.  

Bereitet euch vor Mein Volk! Vor der Menschheit steht ein Tentakel des Antichristen, 
genannt die Mafia. Diese beruht auf Drogen, auf der Demütigung von Kindern, auf dem 
Waffenhandel und Organhandel, und sie hat sich heimlich getraut, ihr Geld zu verwenden, 
um sich vor der Gesellschaft guter Taten zu rühmen, damit sie so unbemerkt bleibt. Kinder, 
dieses Böse ruht nicht - und ihr schlaft.  

BETE MEIN VOLK, BETE. DIE VULKANE WERDEN GLEICHZEITIG AKTIVIERT, DIE 
BEDROHUNG DER SUPERVULKANE SCHWEBT ÜBER DEM MENSCHEN. 

Der Vulkan Ätna ruht nicht. 

MEIN REBELLISCHES, TÖRICHTES VOLK:  
SUCHE DAS HEIL, VERMEHRE DEN GLAUBEN,  

FINDE IN MEINER OFFENBARUNG DAS WISSEN  
UND NÄHERE DICH SO DER MENSCHLICHEN ERFÜLLUNG.   

Die Erklärung Meiner Offenbarung ist eine Liebe zu Meinen Kindern, damit sie erkennen, 
was die Menschheit selbst mit dem Ungehorsam und der Entfernung von Mir geschaffen 
hat.  
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Mein Volk, das du deinen Bruder bewunderst, wenn er dir verspricht, Ruhm zu bringen...   
Mein Volk, das du deine Idole bewunderst und denjenigen folgst, von denen sie sagen, dass 
du ihnen folgen musst...   
Du erlaubst falsche Ideale in deinem Leben, die das Ego erheben und stellst dein Herz dem 
zur Verfügung, was falsch ist, und missachtest Meine Rufe.  

Mein Volk, KOMM ZURÜCK, 
Ich rufe dich, sehe dich nicht nah bei Mir, 

Ich suche dich und in der Dunkelheit, in der du wandelst, bist du unsichtbar. 
Komm bald zu Mir zurück, die Zeiten sind gefährlich, mehr für die Seele als für den Körper. 

KINDER, GELIEBTES VOLK, KOMME SCHNELL.  
FÜRCHTE DICH NICHT NEBEN MIR. 

NIEMAND WIR DICH VON MIR TRENNEN, WENN DU MICH ALS DEINEN GOTT 
ANERKENNST UND DAS GESETZ ERFÜLLST UND DEIN HERZ MICH OHNE 

UNTERLASS SUCHT. 

KOMM ZU MIR, ICH WERDE DICH IN MEINEM SCHOSS HALTEN.   

KOMMT ZU MIR, KINDER, ICH WERDE EUCH IN MEINEM HERZEN BEWAHREN.  

ICH SEGNE EUCH, ICH LIEBE EUCH.  

EUER JESUS.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

(1)  Medicines revealed in the Messages Download (Englisch)            
 Heilmittel-Offenbarungen durch die Gottesmutter Download (Deutsch) 

(>>> hier zurück zur Textstelle) 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:    

Der Mensch sucht den verborgenen Schatz. Befindet er sich in der Liebe, die uns dazu bringt, 
unseren Nächsten zu lieben?  

Es sagt unser Herr Jesus Christus:  

"Jeder Mensch sollte seinen Nächsten lieben wie er sich selbst liebt. Ohne es zu merken, liebe deinen 
Nächsten wie dich selbst... Wenn du geduldig bist, dann bist du dies mit deinem Nächsten, wenn du 
liebenswürdig bist, bist du dies zu deinem Nächsten, wenn du Licht bist, gibst du dem Nächsten Licht 
im Umgang mit ihm. Es zeigt, wie du selbst bist. UND ICH - sagt Christus mir - sende euch aus, 
den Nächsten zu lieben, aber wenn ein Mensch sich selbst hasst, sende Ich ihn nicht aus, den 
Nächsten zu hassen, denn zuerst muss er sich selbst lieben, um dem Vater, der Mutter, dem Bruder 
usw. Liebe zu geben. "  

Brüder, Christus ruft uns auf, zu reflektieren...   
Jeder muss säen, aber WAS SÄT JEDER AUS, WENN ER NICHTS LERNT UND IMMER 
NUR ZUHÖRT?  

Jeder hat einen Quadratmeter vor sich. Wer in diesem Quadratmeter bleibt, hat nicht gehört, 
um zu lernen und das Wort Gottes zu praktizieren, es sieht nur auf sich selbst und Christus 
lädt uns ein, die Liebe, das Wissen zu erweitern. Dies ist es, was wir in den Anrufungen 
finden. In diesen Botschaften vermittelt uns Christus nicht nur, was passieren wird, sondern 

https://ssl.kundenserver.de/jochen-roemer.de/Gottes%20Warnung/Botschaften/LUZdeMARIA/Medicinal-Plants-Prophecies-and-revelations-given-to-Luz-de-Mar%C3%ADa.pdf
https://ssl.kundenserver.de/jochen-roemer.de/Gottes%20Warnung/Botschaften/LUZdeMARIA/Wichtige-Naturheilmittel-gegeben-in-Prophezeiungen-und-Offenbarungen-an-Luz-de-Maria.pdf
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er warnt uns und sagt uns, wie wir diese Warnung umsetzen sollen, um uns vorzubereiten 
und dann gibt er uns die Werkzeuge und mehr, um auf dem Weg weiterzugehen.  

Es wurde uns Land gegeben, damit ein jeder es kultiviert, aber wer sich fürchtet, zu säen 
und sich auch davor fürchtet, dass die Saat keine Früchte trägt, sät vielleicht etwas, das er 
nicht hat, das ihm nicht gegeben wurde. Denn wer die Talente sät, die er von Gott 
empfangen hat, sät, lässt sich nicht von steinigem Boden aufhalten, denn er wird die Steine 
auf der Suche nach Erde entfernen, die sich unter ihnen verbirgt.  

Christus sagt zu mir:  

"Einige werden dem Sämann gegenüber undankbar sein, oder ihn schlecht behandeln oder 
kritisieren." Hiervon gibt es sehr viele, vielleicht legen sie ihm sogar größere Steine in den 
Weg als die, die es in der Erde selbst gibt, damit der Sämann aufhöre. Der Sämann lernt, 
nicht aufzuhören, denn er sucht die Essenz dessen, was er vor sich hat, er sucht den Honig 
ohne Unterlass und bewahrt ihn nicht nur für sich selbst auf, sondern teilt die Ernte, damit 
diese sich vermehrt. Wer den Ruf Christi hört, entfernt sich vom Weltlichen, wendet sich ab 
und wächst, sein Geist wird genährt und erneuert.  

Brüder, es ist nie zu spät, um aufzuholen. Suchen wir Christus, lasst uns die Hand unserer 
Mutter ergreifen und zuversichtlich weitergehen. Dieser Augenblick ist gefährlicher als der 
Großteil der Menschheit sich vorstellt.   

Lasst uns mit Demut auf den Aufruf reagieren, aber mit großer Entschlossenheit.  

Amen. 

 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

13. JANUAR L 2016 

  

Mein geliebtes Volk: 

ICH BIETE EUCH DIE ERLÖSUNG UND IHR MISSACHTET SIE...  

ICH RUFE EUCH ZUR ERLÖSUNG AUF UND JEDER EINZELNE ENTSCHEIDET, OB 
ER SIE ANNIMMT ODER ABLEHNT.  

Über Meine Prophetin teile ich euch Meinen Wunsch mit, dass alle gerettet werden und 
gleichzeitig spreche ich von Meiner Gerechtigkeit, wahrhaftig und gerecht. 

Für einige bin ich ein Geheimnis, weil sie sich weit weg von Mir fühlen ... 
Für andere bin Ich Ewige Wahrheit, für die nichts unmöglich ist ... 

Jeder aus Meinem Volk wird durch Mich befragt, damit er sich in jedes Zeichen Meiner Liebe 
für diese Generation vertieft, in der man sich nicht als Brüder ansieht.  
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MEIN VOLK, BLEIBT AUFMERKSAM, WEIL DAS JETZT DA IST, ABER NOCH NICHT 
BEGONNEN HAT! 

WER SICH IN DIESEM MOMENT MEINEM HEILIGEN GEIST HINGIBT, NIMMT 
MICH PRÄSENTER, LEBENDIGER, POCHENDER WAHR...  

Ich bin Darsteller und Zuschauer in der Geschichte der Erlösung der Menschheit im Neuen 
Testament. In dieser Epoche rufe Ich Mein Volk dazu auf, aktiv zu beten, damit es das Gebet 
mit Seinen Brüdern teilt und jetzt wahre Evangelisten zu sein. Kinder, evangelisiert stets, 
damit niemand Meinem Ruf zur Erlösung gegenüber gleichgültig bleibt. 

Jeder in Meinem Volk ist eine Verlängerung Meiner Taten auf der Erde, wenn ihr nach 
Meinem Willen handelt. Auch wenn ich weiß, dass Ich unbekannt bin und abgelehnt werde, 
hält Meine Liebe vor keinem Meiner Kinder an, bis die Zeit bis zum Ende der Geschichte der 
Menschheit abgelaufen ist. 

Kinder, ich werde alle aufnehmen, die mit demütigen und zerknirschten Herzen zu mir 
kommen. Daher die Dringlichkeit Meiner ständigen Botschaften, die euch vor den 
Ereignissen dieser Generation warnen, damit ihr Buße tut und euch in Meine Liebe und 
Meine Barmherzigkeit vertieft, durch die Liebe, mit der ihr Mich anseht. Ich weiß, dass heute 
die Liebe einigen unbekannt ist, die in das Weltliche mit seinen Werten eingetaucht sind, die 
das Intimste des Menschen eingenommen haben, um Meinen Willen vollständig zu 
verbergen, der im Menschen strahlte wie die Sonne am Mittagshimmel erstrahlt. 

Meine Kinder stürzten sich auf die Moderne, und diese war das Werk derjenigen, die dem 
Antichristen auf der Erde die Bühne vorbereiten.  

SO WIE MEIN VOLK SICH GEGEN DIE AUSERWÄHLTEN MEINES VATERS 
AUFLEHNTE: DIE PROPHETEN, SO IGNORIEREN SIE HEUTE DEN, DER SIE IN 

ERFÜLLUNG MEINES WILLENS WARNT UND IGNORIEREN DAS WISSEN, DAS ICH 
IN JEDEM MEINER ANRUFE OFFENBART HABE, AUS LIEBE ZU DENJENIGEN, DIE 

WEITERHIN AN MICH GLAUBEN.  

Geliebte Priester, die Mein Volk von den Altären aus leiten, warnt es vor dem Unwissen, das 
Mein Volk von Mir hat, sie können nicht lieben, wen sie nicht kennen, sie können nicht 
lieben angesichts der Missachtung jeder Meiner Warnungen, Anrufungen und Meiner Liebe, 
damit sie nicht in die Versuchung durch falsches Handeln und böse Taten hineinfallen. 

Erklärt Meinem Volk, das es sich in die Erklärung Meiner Liebe zur Menschheit vertiefen 
muss und nicht den Unterdrücker, den Betrüger, den Imitator Meiner Liebe aufsteigen lassen 
darf. Ihr wisst, dass der Antichrist kommt, um den großen spirituellen Kampf zu entfachen, 
in dem Meine Gläubigen verfolgt werden, um ihnen Angst und Zweifel einzuflößen, damit 
sie mich verleugnen. 

DIESE GENERATION WIRD MIT DER GROSSEN GLAUBENSPRÜFUNG 
KONFRONTIERT WERDEN, bei der die Spreu vom Weizen getrennt wird, das heißt,  

o diejenigen, die Mich kennen und Mich nicht aufgeben  
o und diejenigen, die sich inmitten Meines Volkes wie Wölfe im Schafspelz aufhalten, 

um sie von mir weg zu bringen und dem Bösen auszuliefern. 

Mein geliebtes Volk, die Menschheit ist aufgerufen, sich vorzubereiten, wenn ihr Gerüchte 
über Krieg hört und ihr den Terror seht, dessen Sklave die Welt ist.  

Betet, Mein geliebtes Volk, betet für das Heil der Seelen.  

Betet jetzt für den Osten der Vereinigten Staaten, die Sünde herrscht in einigen Staaten.  

Betet, geliebtes Volk, die Erde wird weiterhin stark beben, das Wasser der Meere wird 
aufgewühlt, und die Menschheit wird einigen Tsunamis ausgesetzt.  
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Als König verbleibe ich mit Traurigkeit in meinem Herzen. Ihr lebt in einer "Hackordnung", 
einige Menschen bringen den Tod in ihren Händen und entreißen denjenigen das Leben, die 
nicht denken wie sie, und der Terrorismus hält die Menschheit in ständiger Unsicherheit.  

Betet, mein Volk, betet, Italien wird darunter leiden.  

Die Menschheit wird leben, ohne die Nacht zu genießen, die Regierungen werden ihre 
Einwohner bei Einbruch der Dunkelheit in den Häusern halten, um zu versuchen, die Angst 
vor Terrorismus zu beruhigen. 

Der gewissenlose Mensch entwickelt ein beispielloses Böses, die große Bedrohung für die 
Menschheit selbst. Der Kommunismus wird seine Waffen verwenden, um die Weltherrschaft 
zu ergreifen und sich das Schaffell abziehen, er wird die Menschheit verletzen und 
vergessen, dass "WER DIE KLEINEN LEUTE, DIE AN MICH GLAUBEN, ZU FALL 
BRINGT, DEM SOLLTE AM BESTEN EIN MÜHLSTEIN UM DEN HALS GEBUNDEN 
WERDEN, DAMIT ER IN DER TIEFE DES MEERES VERSINKT "(Matthäus 18,6). 

Einige mächtige Präsidenten der Nationen haben ihre Verstecke gebaut, wohl wissend um 
den bevorstehenden Kampf um die Macht: Sie glauben, sie haben Sicherheit, um ihr Leben 
zu bewahren. SIE HABEN VERGESSEN, DASS ICH DER HERR DES LEBENS BIN, 
MEIN VOLK BRAUCHT KEINE SCHUTZRÄUME UNTER DER ERDE, MEIN VOLK 
WIRD DURCH MEINE LEGIONEN GESCHÜTZT, NICHTS WIRD SICHER SEIN OHNE 
MEINEN SEGEN. 

Mein geliebtes Volk, die Wirtschaft verbleibt in Händen der Elite. MEIN VOLK KENNT 
MICH UND IST SICH MEINER MACHT BEWUSST, DIE ÜBER ALLEN MÄCHTEN 
STEHT: ICH BIN DER ALLMÄCHTIGE. Ihr habt vergessen, dass derjenige, der einem 
Meiner Kinder schadet, besser nie geboren worden wäre. 

Die Einheitswährung wird die Geschicke der Menschheit übernehmen, Ich werde Mein Volk 
so ernähren wie ich die Vögel ernähre. 

ICH WERDE MEINEM VOLK, DAS DURCH DEN ANTICHRISTEN UND SEINE 
VERBÜNDETEN VERLETZT IST, MEINEN SCHUTZ SENDEN.  

DIESER SEI STÜTZE, LICHT UND FÜHRUNG AUF MEINEM WEG BIS ZU UNSEREM 
ZUSAMMENTREFFEN.  

Betet für den, der Beschützer Meines Volkes sein wird.  

Erhaltet den Glauben, seid nicht schwach, kommt zu Mir, vertieft euch in diese Botschaft 
Meiner Liebe, trinkt dieses Mein Wort, nährt euch von Ihm, damit sie euch nicht schlafend 
erwischen. Kommt zu mir, um euch in der Eucharistie zu nähren, erweitert das Gebet auf 
eure Brüder, damit es nicht nur um euer Heil geht. Wer nur sich selbst kennt, trägt keine 
Früchte und er ist wie der Feigenbaum.   

MEIN VOLK, LERNT MEIN WORT IN DER HEILIGEN SCHRIFT KENNEN  
UND LERNT DIESES MEIN WORT KENNEN, DAS EUCH WARNT.   

Geliebte Kinder, Ich rufe euch auf, aufmerksam zu bleiben und nicht die Aufmerksamkeit 
für das Weltgeschehen zu vernachlässigen. Ich rufe euch, ich warne euch, ich mahne euch, 
ich schütze euch, ich liebe euch. 

Mein Volk, Mein geliebtes Volk, vergesst nicht, "Ich bin der, der IST" (Ex. 3.14). 

Mein Segen ist mit Meinen Gläubigen und all jenen, die zu Meiner Barmherzigkeit kommen. 

Ich liebe euch.  

Euer Jesus. 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR DES MEDIUMS  

Brüder und Schwestern:   

Unser König und Herr betont, dass Er das Geheimnis der unendlichen Liebe ist. Denn nur 
durch Liebe, wird der Mensch mehr zu Christus und weniger zum Weltlichen gehören. 

Inmitten der Verwirrung der Ideologien und falschen Lehren, die den Menschen in dieser 
Zeit beschäftigt, muss ein Kind Gottes nicht nur weiterhin im Gebet aktiv bleiben, sondern 
aufmerksam für alle Ereignisse in der Welt sein, damit er keine Modernismen darin akzep-
tiert, was Gott der Vater für seine Kinder aufgestellt hat. 

Christus sagt mir, dass ein Kind Gottes heute ein echter Jünger sein und sich die Erfüllung 
dieses großen Auftrags zum Ziel setzen muss, damit das Herz des Menschen nicht in den 
Entwicklungen steckenbleibt, die die Modernismen als vom Haus des Vaters erlaubt 
darstellen, Modernismen, die jedoch nicht mit dem Willen Gottes übereinstimmen. 

Christus betonte bei der Übermittlung dieser Botschaft, dass der Glaube wachsen muss. Aber 
es die Aufgabe von jedem von uns, Spiritualität auszuüben und uns ihm zu nähern, indem 
wir Ihn in der Eucharistie empfangen, Quelle aller Segnungen, wenn sie korrekt vorbereitet 
empfangen wird und Jesus im Allerheiligsten besucht wird, und indem man Stück für Stück 
ein Teil dieses Abbilds der Liebe Christi und der Heiligen Gottesmutter wird, wozu wir alle 
aufgerufen sind. 

Der Mensch muss entschlossen sein und das Wort Gottes in der Heiligen Schrift kennen und 
wissen, was Christus uns in diesen Appellen an die gesamte Menschheit übermittelt, damit 
er diese Botschaften nicht nur liest, sondern erkennt und im Alltag umsetzt. 

So verstärken sie die Praxis der Lehren und leben dann die Wünsche des Himmels, der 
Mensch behauptet sich in einem Umfeld, das ihm bereits nicht mehr so gleichgültig ist oder 
das er fürchtet, sondern er vertraut immer mehr auf die Bitten Christi und der Heiligen 
Gottesmutter. ER nähert sich immer mehr dem Willen Gottes und ist sich bewusster, dass die 
Erlösung nicht nur einigen wenigen vorbehalten ist, sondern für jeden zugänglich ist. 

Brüder, es sind keine einfachen Zeiten für die Menschheit. Der Christ muss heute einen 
Unterschied machen, er muss beten und Handlung sein, er muss das Gebet ständig leben, 
um dieser Göttlichen Liebe Bewegung zu geben, damit das Herz schlägt und nicht stagniert, 
sondern sich weiterpulsiert, bis der größte Teil unserer Brüder erreicht ist. 

Sich hinsichtlich des Weltgeschehens und der Konflikte der Welt auf dem Laufenden zu 
halten, erweitert das Panorama, die archaische Mentalität, die einige mit sich herumtragen, 
die die Zeichen leugnen, die sich vor dieser Generation befinden, aber vor allem bringt es 
den Menschen dazu, auf seinem Weg innezuhalten und zu meditieren: 

 Was passiert heute? 

 Wie ist mein Glaube? 

 Was gebe ich Christus und der Gottesmutter? 

 Wie kann ich im Plan der Erlösung helfen? 

 Bin ich für Christus oder die Welt? 

 Nehme ich das Heil oder Verdammnis an? 
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Es ist gut, sich selbst zu konfrontieren und damit seine eigene Wirklichkeit anzusehen und 
aufzuwachen, daran denkend, dass der Feind der Seele keinerlei Mitleid mit dem Menschen 
hat.  

Amen. 

  

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

18. JANUAR L 2016 

  

Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

GELIEBTE KINDER MEINER MÜTTERLICHEN LIEBE, ICH ZEIGE MEINEM SOHN 
STÄNDIG JEDES DER BEDÜRFNISSE MEINER KINDER.   

Ich bitte inständig, dass die Meinen vom Bösen befreit werden und sie aus ihrem guten 
Willen heraus den ersten Schritt auf dem Weg zum Ewigen Leben machen.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Ihr kennt das göttliche Gesetz, das jeder Mensch befolgen muss, um das Heil zu erlangen. Ihr 
erreicht es nicht, wenn ihr nicht alles befolgt, was Mein Sohn euch sagt.  

Ich rufe euch auf, euch in Mein Herz, die Arche der Erlösung, zu versenken, weil Mein Herz 
mütterliche Liebe ist und ich ständig für alle Meine Kinder ohne Ausnahme Fürsprache 
halte, damit sie den wahren Glauben kennenlernen.  

Mein göttlicher Sohn ruft euch auf, Meine Hand zu nehmen und Mir zu erlauben, euch zu 
führen. Mein Sohn hat mir die Rettung Seines Volkes, nicht deshalb anvertraut, weil ich ihn 
in seiner Heiligkeit übertreffe, sondern weil meine Liebe alle erschaffene Liebe und 
Heiligkeit übertrifft und Myriaden von Engeln im Himmel seit dem ersten Augenblick 
Meiner Existenz auf der Erde Gott, dem Vater, für die Herrlichkeit Meines Herzens danken. 

Es ist Mein Herz, zu dem Ich euch rufe, damit ihr Liebe, Gehorsam, Weisheit, Geduld, 
Nächstenliebe, Hoffnung, Glauben, Demut trinkt; und bei der Erfüllung des göttlichen 
Willens mit Freude Fortschritte macht, ohne das Weltliche zu vermissen, sondern danach 
dürstend die Seelen zu Meinem Sohn zu bringen.  

Geliebte Kinder; wer im Glauben geht, atmet Freude ein und atmet Freude aus, wer die 
Hingabe an Meinen Sohn nicht in Wahrheit lebt, erfährt nicht die Freude, sondern lebt in der 
Bitterkeit, die Mühe bedeutet, die nicht die Früchte trägt, die der Mensch sich erhofft.  

Ihr lebt in Zeiten, in denen sich viel von dem erfüllt, was MEIN SOHN UND ICH verkündet 
haben, nicht nur vor einem Monat, sondern seit dem Beginn dieser Mission.  
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Daher besteht Mein Sohn in Seiner Liebe zu euch darauf, im Leben das menschliche Ego zu 
bekämpfen: es ist egoistisch, ungehorsam, lieblos und respektlos, auch mit EUREN 
BRÜDERN, DEN PROPHETEN. KINDER, DER PROPHET VERKÜNDET, ZEIGT AN, 
TEILT EUCH DEN WILLEN GOTTES MIT. DER REBELL, DER SICH GEGEN DEN 
WILLEN GOTTES AUFLEHNT, DER NICHT DEM PROPHETEN GEGENÜBER, 
SONDERN DEN WÜNSCHEN DES HAUSES DES VATERS GEGENÜBER, DIE ER 
ÜBER SEINE PROPHETEN SENDET, UNGEHORSAM IST.  

 Einige nehmen das Wort Gottes und passen es an ihre Interessen an, wie 
erbärmlich.  

 Sie kennen Meinen Sohn nicht und nehmen Ihn nicht ernst. 

Wenn der Himmel spricht, ist es göttliches Wort, und dieses unterliegt keinem Geschmack 
und keinen Launen eines Menschen. Stolz hat verheerende Auswirkungen auf die 
Hochmütigen, die denken und fühlen, dass das göttliche Wort oder das Wort Meiner Mutter 
nicht für sie gilt, sondern für die Unwissenden. Welch ein großer Fehler. Das Wort, das in 
diesen Aufrufen erklärt wird, gilt für jedes Meiner Kinder, die sich selbst prüfen sollen, alle! 
Alle müssen sich korrigieren, um den Himmel zu verdienen und auf der Erde wie im 
Himmel leben, alle Menschen gehören Meinem Sohn, aber nicht alle erfüllen den Willen 
Meines Sohnes.    

NICHT ALLE TRETEN IN DIE FUSSSTAPFEN MEINES SOHNES, UND HEUTE KANN 
KEIN MENSCH VON SICH SELBST SAGEN, DASS ER VOLLKOMMEN ZU MEINEM 

SOHN GEHÖRT UND NIEMALS STRAUCHELN WIRD,  
WENN ER NICHT ZU IHM KOMMT.   

Ihr, Volk Meines Sohnes, müsst daran denken, dass das Böse euch glauben macht, dass ihr 
die Erlösung bereits erreicht habt, dass ihr zu Christus gehört und euch nichts von Ihm 
trennen kann. Ihr gehört zu Meinem Sohn, da ER euch ERLÖST hat, aber die Erlösung muss 
jeder selbst zum Leben erwecken, die Erlösung ist für jeden persönlich.  

 Nicht die Tatsache der Zugehörigkeit zu einer bestimmten Religion wird euch retten.  

 Es ist nicht die Zugehörigkeit zu einer bestimmten Gruppe, die euch retten wird  

ES IST DAS LEBEN UND HANDELN WIE MEIN SOHN! DAS LEBEN NACH DEM 
WILLEN GOTTES WIRD EUCH RETTEN. 

 DER KAMPF IN JEDEM AUGENBLICK DES LEBENS IN EINER STÄNDIGEN 
PRAXIS DIESES HANDELNS MEINES SOHNES, DIESES HANDELNS MEINES 
SOHNES, DURCH DAS IHR IN EINEM STÄNDIGEN KAMPF FÜR DIE 
RETTUNG DER SEELE VERBLEIBT.  

Vergesst nicht, dass ihr ständig vom Bösen angegriffen werdet, aufgrund der Ausschwei-
fungen des Menschen von frühester Kindheit an. Diese Generation kann nicht über ihren 
eigenen Quadratmeter hinausschauen, sie vergisst schnell, als wenn das Gedächtnis unter 
ihren persönlichen Interessen einfriert, anstatt sie über den Egoismus nachdenken können, in 
dem sie sich bewegen.  

Der Bruder ist mehr oder weniger jemand, mit dem man zusammenleben muss, die Brüder-
lichkeit wurde aufgehoben, da der Mensch unsensibel geworden ist und dies vorherrscht.  

ES IST GENAU DIESE UNEMPFINDLICHKEIT DER MENSCHHEIT, DIE DEM 
MENSCHEN AUF DER ERDE ZU MACHT VERHILFT, WOBEI ER NACH LUST UND 

LAUNE EINEN GROSSEN TEIL DER MENSCHHEIT VERNICHTET.   

Der Mensch ist außerordentlich ehrgeizig, und das hat ihn völlig blind gemacht, wodurch er 
nur noch das betrachtet, was ihm nützt, auch wenn dies gegen seine Brüder und gegen das 
gerichtet ist, was Mein Sohn von Seinen Kindern verlangt.  
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Geliebte Kinder, die Kirche Meines Sohnes wird grausam verfolgt werden. Die Feinde 
Meines Sohnes, die nicht an Ihn glauben wollen, die ohne Glauben leben, wenden sich gegen 
die Kinder Christi und verwenden jegliche Kraft des Bösen, denn sie wollen ohne all das 
leben, dass sie daran erinnert, dass Mein Sohn in jedem von ihnen präsent ist.  

Der Antichrist ist keine Legende, er ist das Böse, das sich auf Meine Kinder stürzt, um sie 
zu prüfen, ob sie vorbereitet sind, und der Glaube muss so stark sein, dass nichts sie dazu 
bringen kann, Meinen Sohn zu leugnen.  

Kinder, die falschen Propheten, die ihren Anhängern erzählen, dass sie gerettet wurden, 
werden mehr.  

VORSICHT! Mein Sohn vererbte euch das Heil, aber jeder muss für diese Rettung kämpfen, 
nicht nur im Gebet, sondern gleichzeitig muss dieses Gebet von den Brüdern gelebt werden, 
denn dieses Handeln sensibilisiert sie und leitet sie an, was es bedeutet, wirklich ein prakti-
zierender Christ zu sein.  

 Beachtet, dass wer sich sicher glaubt, gerettet zu sein und den Himmel verdient zu 
haben, nicht wünscht, dass ihr gerettet werdet, sondern weiterhin ohne geistige 
Bemühungen lebt, als wäre alles bereits beschlossen.  

 Dies ist eine Täuschung des Verführers der Menschen.  

Noch entfesselt der Antichrist nicht die allgemeine Verfolgung der Christen, ihr seht heute 
Grausamkeit, aber nicht die gesamte Grausamkeit des Bösen, ihr seht Hunger, aber nicht den 
gesamten Hunger, den das Böse verursacht, ihr seht den Tod, aber nicht den Tod, den der 
Antichrist und seine Legionen verursachen, ihr hört von der Verbreitung von Seuchen, aber 
nicht von allen Seuchen, die die Menschheit geißeln.  

 Dies ist der Grund, warum ich euch aufrufe, auf der Hut zu bleiben. Meine Kinder, 
bewegt euch jetzt, wartet nicht länger. 

Liebe Kinder, das Böse ist ein Loch, das ihr nicht klarseht, es befindet sich vor euch und sieht 
aus wie ein fester Weg, dies sind die Strategien und Täuschungen Satans, den ihr als gut 
betrachtet, als von Gott akzeptiert, damit ihr verwirrt werdet und in das Loch fallt, das der 
Weg der Verdammnis ist.  

Betet, geliebte Kinder. Betet für die Kirche Meines Sohnes, damit sie mit dem Volk 
Meines Sohnes strenger sei, und dieses das Heil finde.   

Heute ist das Wasser des Lebens für die meisten Menschen verschmutzt, die durch Mangel 
an lebendigem Wasser der Liebe sterben, das Mein Sohn am Kreuz vergossen hat, das 
Wasser der Wahrheit, der Hoffnung, des Glaubens, der Nächstenliebe, des Bewusstseins, des 
Unterscheidungsvermögens zwischen Wirklich und Unwirklich, Gut und Böse, des 
Glaubens, das lebendige Wasser der Erkenntnis, das lebendige Wasser der Dauerhaftigkeit 
und der wahren Hingabe.  

Der Mensch lebt im Schlamm der Gottlosigkeit, Respektlosigkeit für das Heil, im Sumpf der 
Moderne, der Drogenabhängigkeit, im Schlamm von Lügen, dem Anbeten falscher Götter, 
dem Schlamm der Falschheit, des ständigen Leids, weil man nicht alles hat, was man will im 
Sumpf der beschränkten Interessen, der spirituellen Ignoranz, dem Sumpf des Sensationa-
lismus, im Schlamm der falschen Weisheit, die nicht durch den Heiligen Geist geführt wird, 
im Sumpf, der Menschheit nicht die Wahrheiten zu beleuchten, die nicht offenbart werden, 
im Sumpf der Unterdrückung und der Rebellion, im Schlamm der Macht über die 
Bescheidenen und Besitzlosen.  

Meine Kinder, die Kirche Meines wird Sohnes unterdrückt, sodass es Meinen Kindern 
scheint, dass sie sich windet, angesichts des Verrats durch die, die sie nicht lieben.  



19 
 

Betet, meine lieben Kinder, betet. Die Dürre breitet sich aus und mit ihr wütet der 
Hunger.   

Betet, Meine Kinder, die Wirtschaft stürzt vor den ungläubigen Blicken der Menschen ab, 
die sich ihrer Macht beraubt sehen, sie wird verblassen und außer Kontrolle geraten.   

Betet, meine Kinder. Betet für Chile, betet für die Vereinigten Staaten, die Natur zeigt sich 
ungnädig.   

Betet, Meine Kinder, angesichts des Hinterhalts, in den Heiligen Tempel einzudringen, 
um den Glauben des Volkes Meines Sohnes zu rauben. 

Betet, es kommt weiterhin zu Vulkanausbrüchen, die durch die Lava Dörfer verwüsten.   

Betet, die Natur reagiert sehr ungewöhnlich und überrascht den Menschen. 

SEHT NACH OBEN, DIE ZEICHEN LASSEN NICHT AUF SICH WARTEN.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, in diesem Moment ist der priesterliche Segen 
für die Menschen sehr wichtig, leider sind sich einige nicht bewusst, welchen Wert dieser hat 
und wenden ihn nicht mit Glauben beim Volk an.  

Kinder, das unkontrollierte Verlangen nach Macht über die gesamte Welt führt zu einer 
offenen Kriegserklärung. Den großen Nationen nützt der Krieg, da sie Waffen an andere 
Länder verkaufen, und dies geschieht, ohne dass die Mehrheit Meiner Kinder sich dessen 
bewusst ist.  Frühere Kriege haben Länder unter einer großen Grausamkeit, Hunger, 
Genoziden verwüstet, aber heute wird der Krieg unbarmherzig und maßlos angesichts des 
großen Fortschritts der falsch angewendeten Technologie, des Menschen ohne Nächsten-
liebe, des Dämons, in den sich ein großer Teil der Menschen vertieft hat, des Durstes nach 
Rache und des Kampfes nach Vorherrschaft.  

ES IST DAS SZENARIO, DAS SATAN BRAUCHT, DAMIT SEIN PLAN DER 
HERRSCHAFT ÜBER DIE MENSCHHEIT SICH OHNE VERZÖGERUNG ERFÜLLT. 

Kinder, schaut euch um und vertraut nicht in das bloße Menschliche, ihr müsst euch 
Meinem Sohn nähern, zur Kommunion gehen, euch nähren und diejenigen sein, von denen 
das Evangelium spricht, die Heiligen Gottes.  

Sie müssen versuchen, die wichtigen Wissendinge zu erlangen und sich in der Themen des 
Geistes vertiefen. 
Der Mensch kann inmitten des Sumpfes der Welt kein frisches Wasser suchen.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, lasst euch nicht entmutigen durch diejenigen, 
die euch vorschlagen, euch von der Kirche Meines Sohnes zu lösen, dies ist ein Zeichen der 
Ankunft des Antichristen. Betet den Rosenkranz und liebt Meinen Sohn so, wie Ich ihn liebe.  

Aus der gleichen mütterlichen Liebe heraus kommt der Anführer der Kinder Meines Sohnes 
in Momenten, in denen das Volk Meines Sohns von der Freimaurerei unterdrückt wird, die 
ihre Macht durch die Kirche Meines Sohnes und von der Elite gewinnt, die dem Antichristen 
ergeben ist, der daran gearbeitet hat, dem Dämon in Menschengestalt die Macht zu 
verleihen.  

 Nicht jeder, der euch aufruft, zu Meinem Sohn zu gehören, spricht die Wahrheit.  

 Nicht jeder ist überzeugt noch den Geboten Meines Sohnes treu.  

Geliebte Kinder, Ich bin bei euch und begleite euch, um für jeden Fürsprache zu halten.  

FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH, DIE GOTTESMUTTER BIN NAH BEI JEDEM MEINER 
KINDER. 

Ich segne euch. Ich liebe euch.  

Mutter Maria. 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

Die Liebe der Gottesmutter für jeden von uns, Ihre Kinder, geht über alle menschliche 
Erwartung hinaus.  Sie ruft uns auf, uns in Ihr Herz zu vertiefen, und ich sage mir: Wie 
kommt es, dass der Himmel uns so sehr aufruft, uns in das Herz der Gottesmutter zu 
vertiefen?  

Und ich antworte mir selbst: Die Gottesmutter sagte "ja", weil sie in Ihrem Herzen Gott 
vertraut, dies erinnert mich an den heiligen Augustus, als er sagte: „zuerst empfing sie in 
ihrem Herzen, dann in ihrem Schoß". Ein tieferes Konzept können wir nicht haben. Nicht zu 
vergessen, dass sie, die Gottesmutter, der Tempel des Heiligen Geistes ist, nicht zu vergessen 
den Heiligen Pfarrer von Ars, der sagte: "Das Herz der Jungfrau Maria ist die Quelle, aus der 
Christus das Blut nahm, mit dem er uns erlöst hat". Mit einer solchen Größe der Mutter 
Christi und unserer Mutter konfrontiert: wie könnten wir zögern, uns an sie zu wenden, auf 
die Ihr Sohn immer hört?  

In jeder Botschaft ist klar die Dringlichkeit des Himmels spürbar, damit wir uns an diesem 
Wort nähren und uns der Notwendigkeit bewusst werden, geistig weiterzukommen, um 
unseren Glauben zu vertiefen, sowie die Notwendigkeit, uns in dieses Unbefleckte Herz der 
Heiligen Gottesmutter zu versenken, die Jüngerin Ihres Sohnes war.   

Wir, die wir dafür kämpfen, mehr zu Christus zu gehören, haben alles, um die Mutter 
Christi um Hilfe zu bitten.  
Die Gottesmutter konnte schweigen, als es notwendig war, auch zu dem, was sie nicht 
verstand, sagte sie Ja... denn sie wusste in Ihrem Glauben, dass die Antwort dann kommen 
würde, wenn sie den Willen Gottes erfüllte.  

Wir stehen vor einem qualvollen Moment, wenn der Teufel die Kinder der Gottesmutter auf 
nie gesehene Weise zu vernichten sucht, und die Menschheit, dies wissend, weiterhin uner-
schrocken ist, mit einer erschreckenden Gleichgültigkeit gegenüber dem Unrechtmäßigen, 
die Vernunft beiseitelassend, um weiterhin Praktiken zu verfolgen, die nicht dem Willen 
Gottes entsprechen...  

Wir sehen, dass die Menschheit das Ziel Satans ist und die Menschheit die Autorität Satans 
in der Welt fördert, unterwürfig gegenüber den Freimaurerzellen, die dämonisch und mehr 
sind. Es gibt in den USA einen Vorschlag, um Lehren des Satanismus und die Verehrung 
Satans zu verbreiten...  

Wo sind diejenigen, die den Glauben des Volkes Gottes angesichts dieser Häresie vertei-
digen?  

Leben wir nicht in einer Zeit, in der das Auftreten des Antichristen vorbereitet wird?  

Wie uns die Gottesmutter sagt: die meisten Herrscher sind nicht an den Bürgern interessiert, 
sondern an der Wirtschaft...  
und wenn die Wirtschaft durch Krieg unterstützt wird, fördern sie diesen...  

Was erwartet diese Generation?  

Brüder, vertiefen wir uns in Christus, in die Gottesmutter, transzendieren wir das Weltliche 
und erheben wir die Seele zum Ewigen.  
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Der Mensch ist dazu aufgerufen, in diesem Augenblick den Weg zu ändern, in dem er den 
Willen hat, es zu schaffen, nicht später, wenn der Wille kontrolliert wird, wie in einigen 
Fällen das Klima kontrolliert wird.  Und das beginnt damit, menschlicher zu werden, um in 
jedem von uns die Sensibilität zu wecken, mit der der Mensch diese Brüderlichkeit spürt, die 
wir als Kinder des gleichen Vaters besitzen müssen.  

Wir wissen um die bevorstehenden Ereignisse.   

Meine Frage ist: ist der Mensch bereit, um sie zu bewältigen, ohne den Glauben zu verlieren 
oder ihn zu verkaufen?   

Deshalb müssen wir uns bemühen. Zu glauben, dass man niemals versagt, ist töricht.  

Wir müssen die Anstrengungen verdoppeln und daran denken, dass die einzigen, die bei 
diesem Vorhaben nicht gescheitert sind, Christus und die Gottesmutter waren, da der 
Mensch bis zum letzten Atemzug des Lebens gegen das Böse kämpft, das die Seele in 
Versuchung führt, damit sie auf das Ewige Leben verzichtet.  

Lasst uns beten, ja, und unser Leben in ein christlicheres Handeln transformieren.  

Alles zur Ehre Gottes und für den Triumph des Willens Gottes auf der Erde wie im Himmel.  

Amen. 

 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

21. JANUAR L 2016 

  

Mein geliebtes Volk: 

ICH SCHÜTZE EUCH UND LEUCHTE EUCH DEN WEG MIT MEINEM WORT, DAMIT 
IHR WACH BLEIBT UND EUCH NICHT VERWIRREN LASST.   

Mein Volk erkennt an, dass es nicht dasselbe ist, es erkennt an, dass es keinen Erfolg hat, 
aber es strengt sich an, aus dem Schlamm herauszukommen, angesichts der Angst, durch 
den Lauf der Welt gekennzeichnet zu werden. Ihr seid euch des Segens nicht bewusst, der 
euch trifft, weil ihr Kinder Unserer Dreifaltigkeit und Kinder Meiner Mutter seid.  

Mein geliebtes Volk:  

Ihr könnt deutlich erkennen, was sich vor euch darstellt: die große Strategie desjenigen, der 
Besitz von dem Weg ergreifen will, den diejenigen eingeschlagen haben, die sich von mir 
fernhalten: die des Antichristen. JA, KINDER, DER ANTICHRIST KOMMT UND 
FÄLSCHT DAS GÖTTLICHE, UM DAS DÄMONISCHE IN DER GESAMTEN WELT 
EINZUFÜHREN UND SCHÄNDLICHE UND TEUFLISCHE LEHREN ZU ETABLIEREN, 
DURCH DIE ER ALLEIN DIE TOTALE KONTROLLE ÜBER DIE MENSCHHEIT 
ERHÄLT.  
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Heute ist die Wirtschaft eine der stärksten Strategien des Antichristen, mit der die Nationen 
destabilisiert werden, bis sie zum Erliegen kommen. Dann wird er die Seelen derjenigen 
kaufen, die nicht aus Geldmangel leiden wollen. Heute hat die Technologie, die der Mensch 
erlebt, ihn dazu gebracht, es als normal anzusehen, sich einen Chip einpflanzen zu lassen, 
aber Meine Kinder dürfen dies nicht akzeptieren, er ist das Zeichen des Biestes, durch das sie 
zu seinen Sklaven werden.  

Geliebte Kinder:    

MEIN VOLK WIRD WIE GOLD IM SCHMELZTIEGEL AUF DIE PROBE GESTELLT...  
DIEJENIGEN, DIE VERSICHERN, MICH ZU LIEBEN, SIND ZU VIELE, ABER WIE 

VIELE SIND ES, DIE ALLES FÜR MICH GEBEN, DIE INMITTEN DER 
GRAUSAMSTEN VERFOLGUNG GLÄUBIG BLEIBEN? 

Kinder, die Menschheit geht auf falsche Götter zu, auf Götzen mit menschlicher Haut, die sie 
in den Abgrund führen...   

Sie folgen Menschen, nicht Mir, sie folgen dem Wort falscher Götter und weisen Mir einen 
zweiten Platz zu.  

HEUTE HERRSCHT EINE GROSSE VERWIRRUNG, einige sprechen in Meinem Namen 
und weisen sich selbst Eigenschaften zu, die Unsere Heilige Dreifaltigkeit dem Menschen zu 
diesem Zeitpunkt nicht gibt.  

 Ich habe durch Meine Boten (Seher) auf die kommenden Ereignisse hingewiesen...  

 Ich habe der Menschheit bekannt gegeben, was sich nähert...  

 Ich habe diese Generation gewarnt, wie groß das Leiden, die Verwirrung und die 
Unsicherheit sein werden...   

 Ich habe euch gemahnt, wachsam zu bleiben, angesichts derjenigen, die sagen, dass 
sie sich in Meiner Nähe befinden und dass das Schicksal dieser Generation von ihnen 
abhängt. Ihr seht, wie sie die Schrift beten und Unsere Legionen im Chor singen: 
"Dein ist die Ehre, die Macht und die Herrlichkeit, jetzt und zu allen Zeiten."   

UNSER GEIST SCHMÜCKT DEN MENSCHEN, DER FÜR DIE HEILIGKEIT KÄMPFT, 
MIT GABEN UND TUGENDEN, UND VEREINT MIT UNSEREM WILLEN IST ER 
DEMÜTIG, GEHORSAM, BESITZT TIEFEN GLAUBEN UND BRINGT SEINEN 
BRÜDERN DIE HOFFNUNG AUF MEINE BARMHERZIGKEIT, WISSEND DASS ES 
MICH, SEINEN CHRISTUS, NACH SEELEN DÜRSTET. 

Denkt daran, dass jeder Meiner Boten der Demütigste, der Mitfühlendste, der Gehorsamste 
ist, und der, der euch am meisten aufruft, Meine Anhänger zu sein, nicht seine Anhänger 
(Anm.: nicht Anhänger des Boten), sondern Meine.  Der Feind der Seele täuscht den Menschen 
mit Leichtigkeit und verursacht Verwirrung in Meinem Volk und schafft falsche Erwartun-
gen, damit einigen der Meinen Kräfte zugeordnet werden, die Ich ihm nicht übertragen 
habe.  

Ihr Lieben, meine Kinder handeln und wirken in Unserem Willen. Meine Kinder kennen 
mich, um nicht getäuscht zu werden, sie beten, um zu erkennen und lieben die Gottesmutter 
und bitten um ihre Hilfe, damit sie sie leite und für jeden Einzelnen Fürsprache hält, ihnen 
den Weg leuchtet, wenn das Herz angesichts der Täuschung aufgewühlt ist und schnell 
schlägt, damit ihr reagiert.  

TAUSEND UND EINE ARTEN DER TÄUSCHUNG KREISEN UM DIE MENSCHHEIT, 
SO SEHR, DASS DER WISSENSCHAFTLER SEINE EXISTENZ UND SEINE ZEIT 
EINSETZT, UM HERAUSZUFINDEN, WIE ER MICH ÜBERTREFFEN KANN, das Leben 
nach Belieben schafft, bis er menschliches Gewebe in den Organismus eines Tieres zu 
integrieren, was zu einer Reihe von `Aberrationen´ gegen die menschliche Natur führt. Der 
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Turm zu Babel ist klein angesichts dessen, was diese Generation gebaut hat... und ebenso 
groß wird das Schicksal der Menschheit.  

Ich rufe euch ständig, damit ihr nicht vergesst, was ich verkündet habe, die Theorie kennt, 
aber was macht ihr, wenn euch eine Naturgewalt begegnet, oder die wachsenden niederen 
Instinkte des Menschen, die das Böse an die Oberfläche bringt?    

DER AUGENBLICK IST GRAUSAM, ABER DER GLÄUBIGE MENSCH BLEIBT 
AUFRECHT, DENN MEIN HEILIGER GEIST LÄSST IHN ALLES ERTRAGEN, WAS 

NOTWENDIG IST UND ALLES VERGESSEN, WAS ER VERGESSEN MUSS.   

 Ich rufe Mein Volk auf, in diesem Augenblick nicht stehen zu bleiben...  

 Ich rufe Mein Volk auf, den freien Willen zu kontrollieren...  

 Ich rufe Mein Volk auf, diese Ehrlichkeit zu bewahren, mit der sich Meine gläubigen 
Kinder inmitten des ständigen Leidens abheben...  

Wie in der Vergangenheit glaubt ihr noch immer nicht, ihr esst, trinkt, heiratet, werdet ver-
heiratet, kauft, verkauft, pflanzt, baut, und ignoriert dabei die Appelle Unseres Hauses (Mt. 
24, 37-39), die Schrecken und Leiden eurer Brüder ignorierend, die sich über die Erde aus-
breiten werden. Ihr lebt ohne Liebe, ihr gehorcht Mir nicht, als würde Ich es nicht sehen, ihr 
glaubt, Mich täuschen zu können, obwohl Ich weiß, was jeder einzelne in sich trägt.   

KINDER, BLEIBT AUFMERKSAM! 
ICH BIN DIE EWIGE GEGENWART, DER KÖNIG UND MEIN KÖNIGREICH WIRD 

NICHT MODERNISIERT WIE DIE WELT MODERNISIERT WIRD... 
HÖRT ZU... ICH BIN DEIN GOTT (IS. 41,13).  

Mein geliebtes Volk, das Wasser der Ozeane wird aufgewühlt und dringt in seiner Wut in 
die Erde ein, die Vulkane brechen mit großer Kraft aus, der Baum, der Früchte trug, wird 
wie der trockene Feigenbaum, die Pflanze, die im März geerntet wurde, wird im September 
geerntet. Die Flüsse werden nicht mehr so reichlich sein, die Bedrohungen vom Himmel aus 
werden ständig sein. Die Wissenschaftler warnen vor Himmelskörpern, die sich der Erde 
nähern, somit bestätigen die Wissenschaftler Mein Wort. 

Ihr Lieben, die Seuche breitet sich aus und eine weitere erhebt sich, die den Verdauungs-
apparat mit Übelkeit und Erbrechen betrifft, was die Körpertemperatur steigert, bis der 
Mensch sieht, wie seine Haut dunkel wird. Dies ist Produkt der Manipulation im Labor, wo 
große Experimente durchgeführt werden.     

Betet, Meine lieben Kinder, betet für Brasilien, die Strände, die in diesem Moment 
Genuss des Bösen sind, werden dem Menschen unzugänglich.    

Betet, Meine lieben Kinder, betet für Griechenland, es wird in seinem Land leiden.   

Betet, Meine lieben Kinder, betet für Italien, der Schmerz wird in mehreren Städten 
zuschlagen. Die Vulkane Vesuv und Ätna werden durch ihre Eruptionen Angst 

verursachen.    

Betet, Meine lieben Kinder, betet für China, es wird ein Erdbeben erleiden.  

Betet für die Vereinigten Staaten, die Natur warnt die Bürger, damit sie nicht zulassen, 
dass diese Nation Verursacher des Weltkrieges wird.    

Betet, Meine Kinder, in Peru wird sich die Erde öffnen, was Entsetzen verursacht.    

Mein geliebtes Volk:    

ES IST NICHT UNSER WILLE, DASS IHR LEIDET, DER MISSBRAUCH DES FREIEN 
WILLENS LÄSST EUCH MIT IMMER GRÖSSERER GRAUSAMKEIT LEIDEN.  
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KOMMT ZU MIR UND EMPFANGT MICH, IHR MÜSST IM GEISTE STARK BLEIBEN, 
DER GLAUBE MUSS FEST SEIN, VEREINT EUCH MIT MIR UND LASST MICH EUCH 

HELFEN, BETET DEN HEILIGEN ROSENKRANZ, VERTIEFT EUCH IN DIESE 
AUFRUFE DER ERKLÄRUNG MEINER LIEBE, UM EUCH VORZUBEREITEN. 

Ihr sollt wissen, dass Ich aus Barmherzigkeit komme, um euch zu prüfen, es wird ein kleines 
Gericht sein, tut Buße, damit ihr nicht weiter leidet. Meine Lieben, als die unendliche Liebe, 
die Ich bin, werde Ich euch nicht verlassen. Diese Meine Rufe und die der Gottesmutter sind 
weiterhin der Atem, die Hilfe Meines Hauses für Mein Volk. Dieses Wort Unseres Hauses 
wird euch weiterhin führen. Was für ein Gott wäre ich, wenn ich Mein Volk abdriften ließe, 
Meines Wortes beraubt, und es nicht warnen würde?    

GEHORCHT! WARNT EURE BRÜDER, DIE IN SPIRITUELLER UNWISSENHEIT 
LEBEN. 

Ich bin bei euch, Meine Kinder, Ich verweigere Euch weder Meinen Trost noch Meine 
Vergebung.   Ich segne euch und Ich liebe euch  

Euer Jesus.  

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 

 

   
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:    

Wie uns unser Herr sagt: die Astronomen sagen wiederholt voraus, dass etwas am Himmel 
passieren kann, das die Erde betrifft, und unterstützen damit die Prophezeiungen von 
Christus und der Gottesmutter. Sofort kommt mir die Passage aus Lukas 21, 11 ins 
Gedächtnis:  

 "Es wird gewaltige Erdbeben, Hungersnöte und Seuchen überall geben, man wird 
schreckliche Dinge und schreckliche Zeichen im Himmel sehen"  

Wir sehen heute, wie sich immer mehr Länder an den Angriffen gegen den Terrorismus im 
Nahen Osten beteiligen und in einem Augenblick einen Friedensvertrag erreichen, dabei 
machen sie jedoch insbesondere aus Syrien einen Ort, in dem die meisten derjenigen, die 
leiden, nichts mit den terroristischen Anschlägen zu tun haben.  Ich bitte euch, 1. 
Thessalonicher 5,3 zu lesen:  

 "Wenn die Menschen sich in Frieden und Sicherheit wähnen, werden sie in diesem Moment 
plötzlich von der Ausrottung überfallen, ebenso wie eine Schwangere die Geburtswehen 
überfallen, denen sie nicht entfliehen kann"  

Wir sehen das große Bild, wie sich die Prophezeiungen klären und in Erfüllung gehen: der 
Kurs ist derjenige, der uns angekündigt wurde. Die Nationen der Welt werden auf zehn 
mächtige Nationen reduziert, die die Herrschaft bewahren und die gesamte Welt reprä-
sentieren.  

Jeder sollte sich dessen bewusst werden, um ein Sprecher des Willens Gottes zu sein und 
seine Brüder zu warnen, damit sie erwachen und nicht verlorengehen.  

Christus sagte mir, dass wir die Warnung nicht vergessen dürfen, denn sie erweckt Herzen, 
verhärtet die Herzen aber auch gleichzeitig, da der Dämon nicht ruht.  
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Brüder, wir sind alle Brüder, Söhne desselben Gottes, und Gott ruft uns zur Brüderlichkeit 
auf, in der die Missionen ein einziges Ziel haben: den Triumph Gottes Willens auf Erden, die 
Rückgabe der Erde an den Schöpfer. Und wo der einzige Schauspieler und Zuschauer 
Christus ist, "durch Ihn und in Ihm alle Ehre, Macht und Herrlichkeit für immer und ewig."  

Amen. 

 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

24. JANUAR L 2016 

 

Mein geliebtes Volk:    

MEIN SEGEN STEIGT ZU EUCH HERAB UND AUF DIEJENIGEN, DIE MICH NOCH 
NICHT KENNEN.   

MEIN HERZ WARTET STÄNDIG DARAUF, UM EUCH ZU MIR ZU BRINGEN.   

Meine Barmherzigkeit ist unendlich und in dieser unerschöpflichen Hoffnung lebe ich bis 
zum letzten Augenblick. Ihr seid meine Kinder und könnt daher die Erlösung wählen.   

MEINE KINDER GEBEN NICHT AUF, SIE STEHEN IMMER WIEDER AUF, UM SICH 
VON DEN KETTEN DER SÜNDE ZU BEFREIEN, VON DER UNWISSENHEIT, DER 

STURHEIT UND DER GEISTIGEN BLINDHEIT.  
DIES, KINDER, WIRD VON MIR REICHLICH BELOHNT. 

In diesem Moment werdet ihr von vielen Lehren belagert, die bei dieser Suche des Menschen 
nach Mir entstanden sind. Der Grund für diesen Anstieg ist die Verwirrung, um euch vom 
Weg zu Meiner Wahrheit abzubringen, damit ihr Abzweigungen nehmt, die euch niemals 
auf den richtigen Weg führen werden.  

Liebe Kinder, "ihr müsst euch mit großzügigem Geist innerlich erneuern" (Psalm 50,12) ohne 
dabei Hindernisse aufzustellen, mit denen der Mensch Bedingungen für die endgültige 
Hingabe stellt. Ich muss euch so viel erklären, damit ihr, wenn ihr Meine Worte nicht 
versteht, darauf wartet, dass sie euch auf dem Weg erklärt werden. Ihr seid Mein Volk und 
ich lasse nicht zu, dass das Böse und die Unwissenheit euch besiegen. Ihr müsst nur reichlich 
Geduld und Einsicht in Hülle und Fülle besitzen.  

Wer kann beweisen, dass das Gebet nicht wichtig ist?  

KINDER, ES GIBT MENSCHEN, DIE NICHT BETEN, WOBEI DAS GEBET EIN RUF 
NACH MIR IST, DER MICH DAZU BRINGT, AUFMERKSAM ZU BLEIBEN.  MEIN 
HEILIGER GEIST STEHT EUCH BEI UND WER NICHT BETET, KOMMT NICHT 

WEITER, DA ER DAS GEBET NICHT AUSÜBT.   
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So wie der Körper ständig genährt werden muss, müssen Seele und Geist des Menschen 
durch mich ernährt werden.  

Kinder, angesichts der heutigen Entwicklungen wachsam zu bleiben, ist ein Teil dieser 
Anweisungen, zu denen ich jeden einzelnen aufrufe, um in Meinem Willen zu verbleiben, 
mit dem ich euch bitte, eure Brüder zu warnen.   

ES WIRD DER MOMENT KOMMEN, IN DEM MEINE GERECHTIGKEIT ÜBERALL 
ERSTRAHLT, alle Verfolger Meines Volkes erblinden lässt und alle Heuchler zu Fall bringt, 
die mich scheinbar liebten und mich doch nicht liebten, alle vernichtend, die Meine 
Gerechtigkeit leugneten und versuchten, sie zu verbergen, da sie nie verborgen oder nicht 
vorhanden war, sondern sie vor Meinem Volk verborgen wurde. Ausschweifungen sind 
nicht Mein Wille, Mein Wille ist, dass ihr respektiert, dass:    

"ICH EUER GOTT BIN, ICH BIN DER, DER IST"(Ex. 3,14).    

Mein geliebtes Volk:  

Ich bin Gott, gegenwärtig in der Schöpfung und abwesend in denjenigen Meiner Kinder, die 
Mich aus ihrem Leben entfernt haben und die Unterdrückung Meiner Gläubigen verur-
sachen. Sie suchen nur den persönlichen Ruhm, den Beifall der Menschen und den gesell-
schaftlichen Status durch Anerkennung ihres Reichtums, der nichts wert ist, wenn sie ihn 
nicht ihren Brüdern anbieten.  

Mein geliebtes Volk, der Terror trägt das Siegel der Menschheit. In Fabriken und in der 
Industrie schmiedet der Mensch sein Leid mit eigenen Händen. Die verursachten Schäden 
sind so groß, dass diese Generation diejenige sein wird, die den Schmerz mit eigenen Hän-
den vorbereitet.  

Sie wissen in der Tiefe ihres Herzens, dass diese Generation ihren eigenen Tod konstruiert 
und ich will, dass sie sich dessen bewusst sind.    

Betet, meine lieben Kinder, betet. Der Hunger macht Beute in Meinem Volk, das aß und 
trank, ohne jemals über diese Wahrheiten nachzudenken, die ich ihm offenbare.   

Betet, meine Kinder, betet, die schlafenden Vulkanen erwachen.    

Mein geliebtes Volk, die Verschmutzung des Planeten wird sich gegen den Menschen 
wenden und die Wut durch den Mund der Vulkane ausatmen.    

Betet Kinder, der Hass wird schlimmer. Der Hass zerstört Beziehungen zwischen den 
Einwohnern der Länder.  

KINDER, SEID WAHRHAFTIG, DIE MEISTEN SIND MEINEM RUF NICHT GEFOLGT 
UND HABEN SICH IN EINE NEUE, TRÜGERISCHE SPIRITUALITÄT BEGEBEN, DIE 
SIE VON MIR WEG ZIEHT, WOBEI SIE DAS GESETZ MEINES VATERS BRECHEN. Bei 
diesem Handeln ernten sie die schrecklichen Folgen der zunehmenden geologischen Verän-
derungen, die die Geographie der Erde verändern, angesichts der großen Beleidigungen und 
Handlungen des Menschen, der sich so sehr entfernt hat, dass die Regierenden der Nationen 
Autorität besitzen und euch mit großem Stolz zur Sünde, in den Krieg und zur Nichteinhal-
tung von Friedensverträgen führen. Zu eurem großen Erstaunen lebt ihr inmitten von 
Gewalt, Diebstahl, Beleidigungen, Demütigungen, Krankheit, Erdrutsche, schweren Regen-
fällen und Winden, die nicht von der Wettervorhersage angekündigt werden.  

DIE RELIGION WIRD STRAUCHELN. 

 Die Sünde ist in Meine Kirche eingedrungen, sie hat angesichts der Torheit 
derjenigen, die nicht gehorchen, Verwüstung verursacht, sie haben Mich nicht 
erkannt und sie haben Mich abgelehnt. 



27 
 

 Mein Haus wird respektlos behandelt werden, wenn sie Meine Barmherzigkeit mit 
der Transformation des göttlichen Gesetzes verwechseln, um es der ständigen 
Missachtung einer rücksichtslosen Generation anzupassen.  

Meine Lieben:    

INMITTEN SOLCHER VERWIRRUNG, DIE NOCH NIE ZUVOR GESEHEN WURDE, 
ERSCHEINT DER GROSSE UNTERDRÜCKER UND VERKÜNDET DIE LÖSUNG FÜR 
ALLES, WAS GESCHIEHT.  

MIT DEM BLUT DER GERECHTEN AN DEN HÄNDEN WIRD ER WUNDER 
VOLLBRINGEN, DIE DER HÖLLE ENTSTAMMEN, UM MEINE KINDER ZU 
TÄUSCHEN.   

 Dieser Täuscher kommt im blutigsten Krieg, den die Menschheit je erlebt hat. Er 
erscheint als verzweifelter, atemloser Retter der Menschheit, der das Angebot von 
Satan selbst sofort annimmt und sich so den Gastgebern des Bösen übergibt.  

 Dieser Betrüger verwirrt Mein Volk mit großer Beredsamkeit, seine Stimme scheint 
melodisch, seine Augen schwarz, sie werden verwirren; seine Worte werden 
verwirren, er wird falsch sein, denn seine Weisheit ist nicht die des Heiligen Geistes, 
sondern die des Teufels selbst.  

Die Menschheit ist nachlässig und sieht gleichgültig Taten zu, die nicht Meinem Willen ent-
sprechen und akzeptiert sie mi Gleichgültigkeit, wenn sie ihm begegnen.   

Betet, meine Kinder, Rom wird überrannt werden, 
der Terror wird sich auf Meine Kirche stürzen.   

  Mein geliebtes Volk, betet für Japan, die raue Natur kommt an seine Ufer.  

Der Schmerz des Volkes wird grausam sein.   

  Mein geliebtes Volk, betet, die Vereinigten Staaten setzen ihren Weg in die Verwüstung 

fort.   

Eine weitere Gefahr für die Menschheit wurde vorgestellt: die Wasserstoffbombe...   

Mein geliebtes Volk,  
wer wartet nicht auf den Sommer, und wenn er kommt, gefällt er ihnen nicht,  
wer wartet nicht auf die Kälte, und sie sterben dann an Entkräftung, wenn sie kommt.  

Meine Kinder müssen sich vorbereiten, auch wenn es scheint, dass die Sonne jeden Tag auf 
die gleiche Weise scheint, ist es nicht so.  

Die Natur ist krank, sie ist krank geworden, als der Geist des Menschen sich von Mir 
abgewendet hat.  

Meine Lieben:  

ICH, CHRISTUS, EUER GOTT, SENDE MEINEM VOLK DEN FRIEDENSENGEL ALS 
RETTUNG:  

 EIN WESEN DAS IN MEINER LIEBE LEBT UND SICH VON MEINER LIEBE 
NÄHRT.   

MEIN VOLK BRAUCHT EINEN GESANDTEN VON MIR, DAMIT ES NICHT 
INMITTEN DERART GRAUSAMER SPIRITUELLER KÄMPFE VERLOREN-GEHT.  

VERZWEIFELT NICHT, ICH LASSE EUCH NICHT ALLEIN ANGESICHTS DER 
MACHT UND DEM GROSSEN BÖSEN, DAS EUCH ERREICHEN WIRD.  

VERTRAUT DARAUF, DASS MEIN VOLK PRIVILEGIERT IST, MEIN HAUS 
VERLÄSST SEINE GETREUEN NICHT.   
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Mein geliebtes Volk:  

Mein Geist wohnt in jedem meiner Kinder, jeder findet Meine Wahrheit, die sich niemals 
ändert.  

DAS IST DER MENSCH DES GLAUBENS:  

 ER ÄNDERT SICH NICHT, WEIL ER WEISS, DASS ICH UNENDLICH UND DER 
EWIG GEGENWÄRTIGE BIN.  

Jeder hat mit seinem freien Willen zwei Wege vor sich: das Gute und das Böse. Ich habe euch 
beide erklärt. Jeder ist dafür verantwortlich, Weizen oder ein Teil der Spreu zu sein.  

Ich segne euch, Ich liebe euch.     

EUER JESUS  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:    

Vielleicht sagen einige, wenn sie diesen Aufruf von Christus lesen: das habe ich gewusst.  

Aber in jeder Nachricht finden wir diese herrliche Göttliche Harmonie, durch die wir fühlen, 
dass wir nicht allein sind, dass wir geführt werden und von Gott geliebt werden.  

Daher ruhen wir nicht, bis diese Mängel das Gleichgewicht nicht mehr stören, wenn wir vor 
Gott treten.  

Denken wir daran, dass es Ereignisse gibt, die Christus verkünden wird, weil Er niemals 
handelt, ohne dass Sein Volk zuvor weiß, was passieren wird. (Amos 3,7)  

Christus hat uns eine Liste der kommenden Ereignisse gegeben und die persönliche 
Umwandlung ist kein Thema, das die Menschen auf die leichte Schulter nehmen dürfen.  

Der Mensch besitzt den großen Vorteil, das Gesetz Gottes im Herzen zu tragen: 

 die einen wenden es auf sich selbst an,  

 die anderen noch nicht...  

Brüder, es ist wichtig, zu wissen, wen wir lieben, und dass der, den wir lieben, uns auch 
kennt. Daher müssen wir Gott studieren und untersuchen, um ihn zu kennen, und je mehr 
wir uns in ihn vertiefen, desto mehr lieben wir ihn.   

Entdecken wir die Liebe der Lieben und wir werden nicht aus seinem Herzen heraus-
kommen.  

Amen. 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

28. JANUAR 2016 

   
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, ich segne euch.   

Als Mutter der ganzen Menschheit kann Ich Mein Wort nicht zurückhalten, um das Volk 
Meines Sohnes zu bitten, zurückzukommen und in das Heilige Herz Meines Sohnes zu 
kommen, damit es nicht fürchten muss, sich zu verirren, sondern auf sicherem Wege 
wandelt.    

DAS HANDELN DES MENSCHEN ZEIGT, WAS ER WIRKLICH IN SEINEM INNEREN 
TRÄGT. DIE REAKTIONEN IN UNERWARTETEN MOMENTEN DEFINIEREN DEN 

GRAD DER GEISTIGEN REIFE DES MENSCHEN.   

Was der Mensch in seinem Herzen trägt, ist das, was er mit Worten nach außen zeigt. Ein 
gewalttätiges Wesen hat wenig oder gar kein Bewusstsein dafür, was das Handeln Meines 
Sohnes wirklich bedeutet. Ein Mensch, der nicht seinen Nächten respektiert, ist weit davon 
entfernt, so zu lieben, wie Mein Sohn befohlen hat: einander zu lieben. Mein Sohn warnt 
euch vor der Gefahr, die vom menschlichen Willen ausgeht, der vom Ego des Menschen 
geleitet wird. TRANSPARENZ IM HANDELN WIRD BEI DENJENIGEN DEUTLICH, 
DIE MEINEN SOHN IM HERZEN TRAGEN UND NICHT DURCH SCHEIN LEBEN.  

Geliebte Kinder, im Quadratmeter der Handlungen, verraten die Impulse, Behandlung, 
Liebe, Wahrheit, Brüderlichkeit und Demut sagen, wer ihr seid und was ihr seid. Dies ist 
nicht der Moment für Lauheit noch Täuschung.  

Dies ist die Zeit, in der du, wenn du zu Meinem Sohn gehörst, du so bist wie Mein Sohn...    

Wenn du nicht zu Meinem Sohn gehörst, handelst du auf weltliche Art, ohne Mitleid, Liebe, 
Brüderlichkeit, Wahrheit, Geduld, Gehorsam zu kennen und fremde Tugenden anzuer-
kennen.   

Wenn du nicht zu Meinem Sohn gehörst, willst du immer der Erste in allem sein, tust du so, 
als wüsstest du alles, verachtest diejenigen, die nicht so denken und handeln wie du.  

Dies ist der Moment, um auf sich selbst schauen. Wenn ihr nicht so handelt, bringt Mein 
Sohn euch dazu, euch selbst anzuschauen, auch wenn ihr dies nicht wollt. Die Wahrheit ist 
eine Säule der Kinder Meines Sohnes, sie ist ein Samen, der Früchte trägt. Wer nicht so 
handelt, bildet einen Teil der sterbenden Kirche, die, da sie nicht ständig das Kreuz auf der 
Schulter trägt, ihre Feinde nicht in die Flucht schlagen kann, noch diejenigen sieht, die sie 
vernichten wollen.  

Seht ihr nicht, dass in der Kirche Meines Sohnes Spreu und Weizen vereint sind?  

Wer sind diejenigen, die das Unkraut jäten wollen, ohne sich selbst anzuschauen?   

Oder wer das Unkraut und das Böse, das es anrichtend, kennend darin bleibt, damit er, ohne 
Streu zu sein, weiterhin schlau von innen her zerstört?   

Ihr müsst die bereits gegebenen Befehle bewahren, davon hängen das Gesetz und die 
Propheten ab:    
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"LIEBE DEN HERRN, DEINEN GOTT, VON GANZEM HERZEN, VON GANZER 
SEELE, MIT GANZEM GEISTE UND LIEBE DEINEN NÄCHSTEN WIE DICH 

SELBST". (Mt 22, 37)  

WER LIEBT, TUT NICHTS BÖSES, WER BÖSES TUT, LIEBT NICHT WIRKLICH.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, in diesem Moment lauert das Böse überall, 
unermüdlich lobt es diejenigen, die Unrecht tun, und verhöhnt diejenigen, die gut handeln. 
Seid klug und vertieft euch stets darin, woher Lob und woher Schuldzuweisungen stammen. 
Beide haben zwei Wege, aber werden vom gleichen Gift genährt, und dieses soll Meine 
Kinder vernichten, in dem es verspottet, was nicht richtig getan wird.  

Geliebte Kinder:  

Jeder ist aufgerufen, Zeugnis der Lehren meines Sohnes zu sein und dafür benötigt der 
Heilige Geist den Raum, um darin zu wohnen.  

Der mystische Leib der Kirche bleibt auf der Erde, und jeder ist dafür voll verantwortlich, 
ihn nicht zu misshandeln, zu schlagen, zu verändern und ihm nicht zu schaden.  

Jeder muss das Beste von sich geben, um das Beste von seinen Brüdern zu ernten. Das Mittel 
liegt vor euch.  

Vertraut dem Wort, das euch erklärt, im Gesetz Gottes zu verbleiben, ohne Angst, zu 
straucheln...  

Vertraut zu allen Zeiten in Gott...  

Vertraut in Gott, fürchtet euch nicht, aber manchmal müsst ihr warten...   

"Fürchte dich nicht, denn ich bin mit dir" 
(Jesaja 41:10; 43: 4)    

Er hat seinen Plan für jeden von euch und weiß, was ihr braucht und wann ihr es braucht, 
weil er euch von innen kennt...    

"Ich habe dich in meine Handflächen graviert".  
(Is 49,15-16)  

"Vernachlässigt den Glauben nicht, es steht geschrieben, dass in den letzten Tagen einige den 
Glauben aufgeben werden und falschen Geistern und Lehren des Teufels folgen" 

(1 Timotheus 4: 1)    

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:    

ICH RUFE EUCH ENERGISCH AUF, WACHSAM ZU BLEIBEN, MIT BRENNENDER 
KERZE UND DEM BESTEN ÖL...   

Der Teufel befindet sich in einem ständigen Kampf gegen meine Kinder und ihr müsst unter-
scheiden was von Gott kommt und was vom Teufel kommt.  

DIESER KAM MIT FALSCHEN LEHREN IN DIE KIRCHE MEINES SOHNES UND 
BRACHTE HEUTE DEN SATANISMUS DES ALTEN BABYLONIEN ÜBER DIE 
MENSCHHEIT, UM IHN ÖFFENTLICH ZU MACHEN, DAMIT ER OFFEN AUSGEÜBT 
WIRD.  

Dies war der Grund für diejenigen, die sich in den Gruppen befanden, die sich offen als 
Clubs, Mafia, Sekten, Geheimgesellschaften, neue Ideologien, neue Ära bezeichneten, die alte 
Riten vollzogen haben und die Halbherzigen und Gleichgültigen eingewickelt haben.  

Geliebte Kinder:    
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DIES IST KEINE BELIEBIGE ZEIT, ES IST DIE ZEIT DER ZEITEN, IN DER ZEHN 
NATIONEN DIE MACHT AUF DER ERDE ÜBERNEHMEN WERDEN UND IHRE ZEHN 
ANFÜHRER DIEJENIGEN SEIN WERDEN, DIE DIE NEUE WELTORDNUNG REPRÄ-
SENTIEREN.    

Der Antichrist kommt ohne Ankündigung und mit viel Lob als derjenige, der Frieden und 
Versöhnung unter den Völkern erreicht, ein Friede, der ein Zeichen für die unmittelbar 
bevorstehende Anwesenheit der Henker der Menschheit ist.  

Geliebte Kinder:    

IHR MÜSST EUCH ENTSCHEIDEN, EUCH ZU ÄNDERN, SCHIEBT ES NICHT FÜR 
MORGEN AUF, WAS FÜR EUCH DAS EWIGE LEBEN BEDEUTET, ENTSCHEIDET 

EUCH UND ZÖGERT NICHT. WARTET NICHT.   

Der Krieg schreitet fort und zieht eine große Komplexität der Interessen mit sich, zu denen 
gehört, den Großteil Meiner Kinder zu vernichten, drei Viertel von ihnen, klar und auf 
einmal. Welche Waffe kann dies schaffen, außer der höchstentwickelten und mächtigsten der 
heutigen Zeit?  

Liebe Kinder, die Menschheit befindet sich in der Krise. Wacht auf angesichts dessen, bevor 
ihr geprüft werdet, Meine Offenbarungen, Meine ständigen Warnungen an allen Orten, an 
denen ich erscheinen bin, um das Volk Meines Sohnes und das Meinige zu warnen.  

KINDER, ES IST DRINGEND, DASS IHR EUCH VEREINT, NUR DIE EINHEIT DER 
KIRCHE MEINES SOHNES WIRD DIESEM GROSSEN TÄUSCHER UND SEINEN 

VERBÜNDETEN DIE STIRN BIETEN KÖNNEN, denen ihr, Volk Meines Sohnes, die 
Maske wegreißt und dafür müsst ihr das Gesetz Gottes weiterhin erfüllen.    

WIE SEHR WURDE SICH GEGEN DAS VOLK MEINES SOHNES AUFGELEHNT!  
UND IHR MACHT WEITER, OHNE EUCH ANMERKEN ZU LASSEN, ZU WISSEN, 
WAS PASSIERT, NOCH ZU WÜNSCHEN, EUCH DAMIT ZU BESCHÄFTIGEN.   

Ich bin mitten unter euch und sehe die Gleichgültigkeit, mit der ihr euch behandelt und wie 
ihr das Leiden der anderen betrachtet...  

Ich sehe, wie derjenige, der leidet, sich gegen seinen Bruder wendet, ohne dass dies eine 
Schwierigkeit sei, um seine Bedürftigkeit zu lösen. Es ist eine gewalttätige, skrupellose und 
unwissende Generation.  

Schaut nach oben, die Zeichen lassen nicht auf sich warten. Ihr werdet Dinge am Himmel 
sehen, die noch nie jemand gesehen hat, als Zeichen der Dringlichkeit dieses Moments.    

Betet, meine lieben Kinder, betet für Mexiko, es wird sich einer wichtigen Prüfung 
stellen.  

Ihr Lieben, betet, betet für Rom, es wird leiden. Der Vatikan wird ein Grund für 
Weltnachrichten sein, wer meinen Sohn nicht liebt, wird große Schmerzen verursachen.  

Betet, die Vulkane werden die Geißel des Menschen sein, Mexiko wird darunter leiden, 
Ecuador wird leiden. Unbekannte Vulkane werden in den Nachrichten sein.  

Betet, die Erde wird beben, Spanien wird klagen.  

Betet, die USA werden weiterhin leiden, die Natur wendet sich gegen diese Nation.   

Kinder Meines unbefleckten Herzens:   

DURCH DIE VERNICHTUNG DER MENSCHHEIT WERDEN VIELE SEELEN IN DIE 
HÖLLE FALLEN.  
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SEID NICHT GLEICHGÜLTIG EUREN BRÜDERN GEGENÜBER, BETET FÜR SIE, 
WARNT SIE VOR DEM BÖSEN IN DER WELT, HÖRT NICHT AUF, ERKLÄRT IMMER 

WIEDER, WAS DER WELT BEGEGNEN WIRD.    

Die bestehenden Realitäten können nicht verborgen bleiben, das Böse stürzt sich auf die 
Menschheit, ohne Mitleid, und der Mensch sieht überrascht, wie Feuer vom Himmel fällt. Sie 
werden Zuflucht suchen und keine finden.  

Meine Kinder, weicht nicht vom Sakrament der Eucharistie.    

Betet den Rosenkranz und wartet mit Engelsgeduld auf die Hilfe des Himmels im 
Moment der weltweit blutigsten Verfolgung der Christen.  

Rom wird leiden, zu seinem eigenen Bedauern kann es sich nicht heilig nennen, aufgrund 
von denjenigen, die Gott für das Weltliche und Sündige verlassen haben, Gott für ihr 
Elend verantwortlich machen, ihren eigenen Egoismus und ihre Frustration, mehr sein zu 
wollen und mehr zu besitzen als ihre Brüder.  

Die Laster wurden übernommen und Mein Sohn weggeschickt, die Kirchen bleiben leer, 
niemand betet.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Seuche breitet sich aus und der Mensch 
leidet.  

Verwendet die Königskerze und Rosmarin in ausreichenden Mengen. (*)  

KINDER, MEIN UNBEFLECKTES HERZ BLEIBT BEI EUCH.    
IHR SEID DIE KINDER DES KÖNIGS DES HIMMELS UND DER ERDE, FÜRCHTET 

EUCH NICHT, MEIN SOHN HILFT DEN SEINEN.  

Ich segne euch, Ich bin eure Mutter.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

(*) Anmerkung:  

Wissenschaftlicher Name des Rosmarins: Rosmarinus officinalis  
Wissenschaftlicher Name der Königskerze: Verbascum Thapsus   

 

  

KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:    

Wir können nicht weiterhin den heutigen Zustand der Menschheit ignorieren, noch dass sie 
in die Große Trübsal eingetreten ist.  

Die Nachrichten haben ständig Neuigkeiten aller Art gebracht, aber alle haben etwas 
gemeinsam: es sind Dinge oder Handlungen, die nicht natürlich sind oder mit einer solchen 
Regelmäßigkeit passiert sind, ebenso wie die Natur, die die gesamte Welt geißelt.  

Was vor allem zum Abstieg der Menschheit geführt hat, ist sein dekadenter spiritueller 
Zustand. Dies bringt ihn dazu, ein gefühlloses Wesen zu werden, womit der Mensch seine 
emotionale Stabilität riskiert und gewalttätig und irrational wird.  
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Die Aufrechterhaltung der Beziehung zu Gott ist das Thermometer für die Stabilität des 
menschlichen Wesens. Um ihn von dieser Stabilität zu befreien, wird er so niederträchtig, 
wie es früher undenkbar war. Wie die Gottesmutter uns sagt: der Himmel hat angekündigt, aber 
der Mensch ignoriert und vergisst. In diesem Moment ist das Böse in alle Institutionen 
eingedrungen und vernachlässigt keine soziale Schicht des Menschen, der Respekt der 
Christen wurde fehlinterpretiert als "geschehen lassen und Laissez-faire"; was ein Bild 
ermöglicht, in dem der Teufel angebetet wird, wenn für kleine Taten große Massenproteste 
stattfinden... aber wie ist der heutige Christ?  

Brüder und Schwestern:  

 Die Stärkung des Glaubens muss eine Notwendigkeit sein ...  

 Zu Christus zu kommen, muss eine Notwendigkeit sein ...  

 Die Gottesmutter zu lieben, muss eine Notwendigkeit sein, da es scheint, dass alles, 
was nicht notwendig ist, bedeutungslos ist.  
 

 Wer sich vornimmt, eine Lektion für Schulkinder zu erstellen, in der er ihnen zeigt, wie 
man Teufelsanbeter wird, zeigt uns die geistige Niedertracht und die geringe Bedeutung, 
die selbst die Kirche diesen beklagenswerten Handlungen beimisst.  

Die Gottesmutter ruht nicht, Christus dürstet es weiterhin nach Seelen und die Nachrichten 
reißen nicht ab, daher müssen wir unseren Brüdern diese Geschehnisse bekanntgeben, die 
meist Früchte der Umkehr tragen, weswegen wir nicht gleichgültig bleiben dürfen.   

Lasst uns handelnde Christen sein, unerbittlich, die alles für die Rettung der Seelen geben.  

Amen.  

 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

31. JANUAR L 2016 

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Mein Wort kommt als Segen zu Meinen Kindern, den der Göttliche Wille für Sein Volk 
erlaubt. Nehmt ihn an, Kinder, bevor der Moment vergeht.  

Der Mensch möchte den Durst seiner Seele stillen und weiß nicht, wie er ihn stillen soll. 
Angesichts dessen, was die Verachtung des Hauses des Vaters offenbart und was ihr 
vergesst, wird die Menschheit erst am Abend erkennen, dass diese Offenbarung ihr den Weg 
zeigte und missachtet wurde.  

Der Mensch legt sich die Gebote bequem aus, damit er sein schlechtes Leben führen kann, 
was der Ruin der Menschheit sein wird, die so frech ist. Wer ist wie Gott?!!!  
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Das Heilige wurde minimiert, damit die Ausschweifung die Herrschaft im Volk Meines 
Sohnes übernimmt. Ihr, die Kinder Meines unbefleckten Herzens, dürft nicht den Glauben 
verlieren. Die Hilfe des gläubigen Volkes steigt vom Himmel herab, nicht damit ihr nicht 
leidet und geläutert werdet, sondern damit dieses Leiden nicht über den Willen Gottes 
hinausgeht.  

Das Böse wird niemals siegen, aber das Fehlverhalten des Volkes Meines Sohnes bringt sie 
dazu, auf der Erde um die Hand Gottes zu flehen.  

 Einige Meiner auserwählten Kinder sind so arrogant geworden, dass es kein Zurück 
mehr gibt, und  

 manchmal ist die unangemessene Anleitung, mit der sie das Volk Meines Sohnes 
führen, die Tür, durch die dieses Volk sich entfernt  

 und Zuflucht in Satan sucht,  

 die Sünde leugnend,  

 das Böse leugnend,  

 die Hölle als Ort des Schmerzes leugnen,  

 das Gesetz Gottes leugnend,  

 das Kreuz leugnend,  

 Mich als Mutter der Menschheit leugnend.  

SO VIEL LEUGNUNG DER GRÖSSE GOTTES IST DER MAGNET, DER DIE 
LÄUTERUNG ALLER MENSCHEN ÜBER DIE ERDE BRINGT.  

 Das Volk Meines Sohnes wird leiden, so wie sie sich dem bösen Antichristen 
anschließen, der sie am Ende selbst schreckliche Strafen und Entbehrungen erleiden 
lässt. Die Qual fühlend wird er sich gegen seine Anhänger richten.  

Bevor dies geschieht, werden die Gläubigen Meines Sohnes mit Entsetzen und Grauen 
sehen, wie Brüder im Glauben Meinen Sohn leugnen und aus Angst, ihr Leben zu 
verlieren, ihre Brüder ausliefern.  

 WENN DIE LÄUTERUNG BEGONNEN HAT, WIRD DER SITZ MEINES 
SOHNES AUF DER ERDE ANGEGRIFFEN UND GESCHLOSSEN WERDEN.  

 DIE VERWIRRTEN SCHAFE MÜSSEN VEREINT BLEIBEN. ICH WERDE EUCH 
IN DIESEM KURZEN AUGENBLICK ERHALTEN.  

Bewegt euch nicht, Kinder, lasst nicht zu, dass der Terror euch überfällt, weil ihr Einsamkeit 
erleidet. Daher sind Meine Anrufe an den Geist, die Seele gerichtet, damit ihr nicht in 
Verzweiflung geratet.  

So viel Böses verteilt sich wie der Wind mit vollkommen verseuchter Luft durch das 
tödlichste Gift, um den Menschen zu ersticken.  

Es wird eine Läuterung geben wie es sie seit Anbeginn der Welt noch nie zuvor gegeben hat.  

Nicht nur wird die Erde beben, sondern auch der Himmel, so wie die mitleidslose Bosheit 
des Menschen gegenüber seinen Brüdern und die Respektlosigkeit gegenüber seinem Herrn 
und Gott.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:      

ICH SEHE, WIE SCHWACH MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER SIND! EINIGE 
HEISSEN DIE TATEN GUT, DIE ZUR SÜNDE FÜHREN. 

ICH FÜHRE EUCH ZUR RETTUNG DER SEELE.    
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DIE KIRCHE MEINES SOHNES IST DEM TOD GEWEIHT UND VERBLEIBT IM 
GESELLSCHAFTLICHEN, ABER IHRE MISSION IST ES, SEELEN ZU RETTEN, UND 

SIE GEHORCHEN MIR NICHT. 

Die Häuser der Meiner auserwählten Kinder dürfen nicht in Luxus versinken, noch in 
großen Festen, sondern Meine Kinder müssen bescheiden sein wie Mein Sohn, VOM 
NOTWENDIGSTEN LEBEN UND DEN ARMEN HELFEN, NICHT NUR KÖRPERLICH, 
SONDERN IN IHRER SPIRITUALITÄT.    

MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER MÜSSEN MIT ENTSCHLOSSENHEIT DAS 
KREUZ NEHMEN, DAS MEIN SOHN IHNEN VERERBT HAT, DAMIT SIE EIN 

BEISPIEL FÜR GLAUBE UND LIEBE WERDEN...  

DIES VERURSACHT MIR GROSSES LEID ALS MUTTER, DA DER KRIEG IN DER 
KIRCHE MEINES SOHNES SELBST BEGINNT, WO DIE VEREINBARUNGEN VOR 

UNEINIGKEIT BRENNEN UND DIE PRIORITÄTEN LEDIGLICH STRATEGIEN SIND, 
SICH EINANDER ENTGEGENZUSTELLEN.    

 Kinder, kommt zum Sakrament der Eucharistie, missachtet es nicht, bereitet euch 
unverzüglich vor und empfangt es mit Liebe und mit dem festen Vorsatz der 
Änderung.  

Wie ihr euch meinem Sohn widersetzt habt! Und das, obwohl er euch bekannt gegeben hat, 
was geschieht. Ihr wisst, dass ihr später die Erde anschauen werdet und sie wie Trümmer 
dessen sein wird, was war.  

 Von einem Land bleibt nur eine kleine Insel und von einer Stadt ihre Trümmer, und 
der Schrei des Herzens wird herzzerreißend sein.  

Der Mensch kommt nicht, wenn man ihn freundlich ruft, die Rebellion dieses Augenblicks 
lässt ihn herausfordernd erscheinen, und Mein Sohn, der die Seelen retten will, erlaubt, dass 
das Gesetz "den Darm des Menschen entfernt", damit er sieht, wie klein er ist und welchen 
Schaden er sich selbst zufügt.  

Kinder, seht euch selbst an! Wie konntet ihr lassen, dass eine kleine Wunde sich infiziert, 
weil ihr sie nicht reinigt, wie konntet ihr zulassen, dass eine Wunde eitrig wird? Die Würmer 
fressen die Haut, hängen sich an das, was infiziert ist.  

Als Mutter wünsche ich eine andere Reaktion Meiner Kinder, angesichts der Unruhen sehe 
ich, wie sie prahlen  

 angesichts der Angriffe und Verursache, die noch mehr schreckliche Tode 
verursachen,  

 angesichts der Waffen, die größere Vergeltung verursachen und sich nicht 
zurückziehen, sondern die Unschuldigen mit schrecklichen Terroranschlägen 
angreifen.    

WIE SEHR LEIDET MEIN GELIEBTER SOHN, WEIL ER SIEHT, WIE UNGEHORSAM 
SEIN VOLK IST! DER KRIEG SCHREITET FORT, ER HÖRT NICHT AUF, ER SCHEINT 

ZU SCHLAFEN, ABER ER IST WACH UND DIE FRIEDENSGERÜCHTE SIND 
WEITERE GERÜCHTE DES KRIEGES.  

MEIN SOHN WIRD DIE ERLEUCHTUNG DES GEWISSENS ZULASSEN, EIN AKT 
GROSSER BARMHERZIGKEIT, DAMIT DAS BÖSE SICH VON DENJENIGEN 

ENTFERNE, DIE DIES WÜNSCHEN.  

DIESER AKT GEHT DEN GROSSEN SCHMERZEN VORAUS.    
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Meine Tochter, mach dir keine Sorgen, dass sie dir nicht glauben, einige Meiner Kinder, die 
sich dir genähert haben, werden Angst haben, weil du die Wahrheit Meiner Worte schreibst. 
Geh weiter voran und wecke Meine Kinder zur Ehre Meines Sohnes Jesus Christus.  

Der Dämon hat sich größere Machtpositionen erobert, er wartet darauf, dass der Antichrist 
die Führung der gesamten Menschheit übernimmt.  

Verliert nicht den Glauben, gib bekannt, was Mein Sohn von dir verlangt und worum Ich als 
Gottesmutter dich bitte. Sage Meinen Kindern, dass sie gläubig sein sollen, dass sie 
vorbereitet zur Eucharistie kommen sollen, um Meinen Sohn zu empfangen, dass sie nichts 
akzeptieren, was dem Gesetz Gottes widerspricht.  

Die Verwirrung wächst jeden Augenblick in der Kirche Meines Sohnes. Einige werden gegen 
andere vorgehen, den Fortschritt voraussetzend, die Evolution der Generationen, sie haben 
vergessen, dass das GESETZ EINE EWIGE GEGENWART IST.   

Betet, Meine lieben Kinder, betet für Brasilien, durch die Sünde wird es erneut leiden.  

Betet, Meine lieben Kinder, betet für Amerika, die Natur wird es stark geißeln und der 
Terror wird sich dieser Nation bemächtigen, in der Unschuldige ihr Leben verlieren 

werden.  

Betet, Meine Kinder, betet, die Erde wird stark beben, so sehr, dass das Stöhnen Meiner 
Kinder herzzerreißend sein wird.  

Betet, Meine Kinder, betet, zusammen mit der Wirtschaft, die an einem Faden hängt, übt 
Japan seinen Einfluss aus.  

Betet, meine Kinder, Jerusalem wird leiden.  

Beten Sie Kinder, damit die Türkei nicht eile.    

Meine Lieben, die Elemente werden sich mit dem Schmerz des Menschen vereinen, seid 
geduldig, verfallt nicht in Panik, denn Satan nutzt die Panik, damit ihr nicht betet noch an 
der Seite Meines Sohnes verbleibt.    

BLEIBT IN MEINEM HERZEN.  

FÜR DIESE MENSCHHEIT, DIE SICH SELBST GEISSELT, WEINE ICH BLUTIGE 
TRÄNEN. (*)  

ABER AM ENDE NEHME ICH EUCH AN DER HAND UND STELLE EUCH ALS 
FÜRSPRECHERIN DER GESAMTEN MENSCHHEIT MEINEM SOHN VOR. 

Seid die Gläubigen, die weiterhin die Barmherzigkeit Gottes auf die Erde ziehen und Diese 
am Himmel erneut den Regenbogen der Liebe des Gläubigen Volkes Meines Sohnes 
erscheinen lässt.  

 Klagt nicht, sondern erkennt an, was ihr seid...  

 Klagt nicht, sondern beginnt, besser zu werden...    

KLAGT NICHT, VERTRAUT IN DIE LIEBE MEINES SOHNES UND AUF MEINE 
FÜRBITTE FÜR JEDEN EINZELNEN DER DARUM BITTET...   

Seht nach oben, die Zeichen hören nicht auf, die gemeine Menschheit sieht mit gesenktem 
Kopf auf die Erde und sucht mehr das Weltliche als das, was von oben kommt.  

Ich segne euch mit Meiner Liebe, Ich schütze euch mit Meinem Mantel. Als Königin und 
Herrin suche ich euch unaufhörlich.  

Kinder, das Leben endet nicht auf der Erde, die Seele verliert nicht das Ewige Leben.  

Meine Liebe ist mit euch.  
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Ich rufe euch aus Liebe.  

Mutter Maria.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

   
(*) An diesem Tag hat sich ein Bild der Jungfrau von Guadalupe mit Öl und roter Flüssigkeit 
aus beiden Augen manifestiert, von der angenommen wird, dass es Blut ist.  

   

 

  

KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:    

Als das göttliche Wort, die ewige Gegenwart, sprach Christus nicht nur von dieser Gene-
ration, als er zu den Menschen sprach und auf die heutige Generation verwies, sondern auf 
alle Generationen.  

Wir sind aufgerufen, weise zu sein, nicht nur zu wissen, sondern mit Weisheit zu handeln, 
damit der Teufel uns nicht wegschleppt.  

Wir wissen, dass die Weisheit Jesus selbst ist, und Paulus sagt, dass Gott der Vater Christus 
geschaffen hat "... Die Weisheit Gottes und die Gerechtigkeit und Heiligung und Erlösung" (1 Kor 
1, 30)  

Und lasst mich in Erinnerung an das Thema Weisheit eine Analogie zwischen der Weisheit, 
zu der die Kinder Gottes aufgerufen sind, und der Gottesmutter ziehen, die uns im Besitz 
der Weisheit, die sie durch den Heiligen Geist erfüllt hat, aufruft, uns aufsucht, uns überall 
pausenlos begegnet, denn wie ihr Sohn weiß sie, die Frau, die mit der Sonne bekleidet ist 
und mit dem Mond unter ihren Füßen, was jeder von uns tut, und weiter als in die Augen 
und es tut ihr weh, ihre Kinder am Abgrund zu sehen. Sie will diejenigen wecken, die nicht 
sehen wollen, und die Widerstand leisten, und sie wird bis zum letzten Moment weiter-
machen.  

Die Jünger werden Söhne der Weisheit genannt, weil sie neu geboren wurden, wieder-
geboren, und dazu rufen sie uns auf, warum sollten wir es ablehnen?    
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BRÜDER, LASST UNS NICHT DEN RUFEN DES HIMMELS VERWEIGERN, 

BEGEBEN WIR UNS WIEDER AUF DEN WEG AN DER SEITE CHRISTI, 

LASST UNS AN DER GÖTTLICHEN TORHEIT DES KREUZES TEILHABEN. 

Amen. 

 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

4. FEBRUAR 2016 

   

Mein geliebtes Volk: 

MEIN WUNSCH IST, DASS ALLE GERETTET WERDEN, UM AM EWIGEN LEBEN 
TEILZUHABEN...  

Ihr nennt mich "Vater"...  - Mich "Vater" zu nennen, bedeutet dies eine vollständige Anerken-
nung oder nennt ihr mich Vater, weil das Vaterunser so anfängt? 

Ich bin der Hirte der Menschen mit gute Willen, die Meinen Heiligen Geist um Hilfe anfle-
hen, damit er ihnen helfe, ein Handeln in der Heiligkeit zu erreichen, die Widrigkeiten der 
Welt zu überwinden, hingerissen von Satan und seinen Legionen. 

ICH VERSCHLIESSE MEINE BARMHERZIGKEIT NICHT VOR MEINEN KINDERN, 
DIE BUSSE TUN, DIE VERSUCHEN, DIE SÜNDE ZU BEENDEN UND DEN WEG ZUM 
HEIL WIEDER AUFZUNEHMEN. Mein Reich hat kein Ende, es befindet sich vor euch, 
damit ihr in Mein Haus eintretet und in einer ständigen Verschmelzung mit Mir verbleibt, in 
der ihr euch MIR gebt und Ich Mich euch gebe, damit ihr Meine lebenden Zeugen auf der 
Erde seid.  

MEINE KINDER MÜSSEN SICH HEUTE VOLLSTÄNDIG HINGEBEN, SONST  
BRINGEN DIE FALLEN DES BÖSEN SIE ZU FALL UND VERGRÖSSERN DAS 
MENSCHLICHE EGO, DAMIT DIESES EGO DER GRÖSSTE UND FALSCHESTE 

GOTT WERDE, DEN SIE BESITZEN.  

Die Menschheit ist von falschen Göttern umgeben und ihr, mein Volk, wisst dies. Den 
größten und falschesten Gott hat der Mensch geschaffen, er ist die Ursache für die größten 
Schäden, nicht nur körperlich, sondern auch geistig, und das auf der Ebene der gesamten 
Schöpfung.  Das Ego, das menschliche Selbst, das ihr ständig füttert, wächst maßlos, bis es 
sich in eine Notwendigkeit für den Menschen verwandelt und ihn beherrscht:  

Indem sie persönlichen Vorlieben freien Lauf lassen, ihm gefällig sind.  
Sie sich besser und größer als ihre Brüder fühlen...  
In dem Glauben, dass das Wissen größer ist als das seiner Brüder und ihnen überlegen... 
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Sie lassen zu, dass das verhärtete Herz, dem Demut fehlt, diejenigen verletzt, die Hingabe zu 
mir zeigen und ihnen Unterdrückung bieten, damit sie in ihrer Seele unter dem Unterdrü-
cker leiden. 

Der falsche Gott schafft in jedem meiner Kinder weitere falsche Götter, die das geistige 
Reich, die geistige Kraft untergraben und sie dazu bringt, mich aus falsch verstandenem 
menschlichem Respekt zu verbannen, der sie in die Unempfindlichkeit führt, ihnen den 
Verstand vernebelt und sie in menschliche Launen stürzt, um sie zu herunterzuspielen. 

Mein geliebtes Volk, der Verstand funktioniert nicht mehr vernunftgemäß, wenn er durch 
Interessen geleitet wird. Der Mensch hat Interessen, die auch die edelsten Dinge regieren, 
das Interesse wird von Geringschätzung und Ehrgeiz begleitet, die eine schlechte Gesell-
schaft für den Menschen sind.  

ICH HABE BEFOHLEN, DEN GEISTIGEN BODEN ZU REINIGEN, 
ALLES ZU VER-BRENNEN, WAS EUCH DIE KRAFT RAUBT, 

UM GEGEN BÖSE TATEN ZU KÄMPFEN. 

Ich rufe euch auf, die menschlichen Lumpen zu verbrennen, die der Feind der Seele in euch 
verfestigt hat und die sich wie Larven eingegraben haben, ohne dass ihr es wahrnehmt, um 
euch nach ihrem Belieben zu beherrschen, damit der Mensch denkt, dass er Fortschritte 
macht, wenn er in Wirklichkeit Rückschritte macht. 

Das Unkraut ist kein guter Begleiter des Menschen, denn es verursacht Neid und Erniedri-
gungen, bringt ihn dazu, die Liebe und Fürsorge für seinen Nächsten zu vergessen, hebt ihn 
mit seinen Zweigen an, bis er sich so hoch fühlt, dass der denkt, das seine Brüder ihn niemals 
erreichen können, und dort oben atmen sie dies tief ein und blasen sich noch mehr auf, aber 
sie atmen keine reine Luft, sondern stark verschmutzte, die sie bis zum Überdruss eingebil-
det macht, so sehr, dass sie alles geringschätzen und verachten, was nicht so ist, wie sie es 
wünschen. 

Meine Kinder, wie sorgfältig muss der Mensch vorgehen! Der mächtige Mensch wird Bettler, 
um die Liebe des Bettlers zu sein.  

Wenn eines Meiner Kinder eine Tat gegen Meine Liebe vollbringt, eine Ungerechtigkeit 
begeht und eines der Meinen verachtet, verachtet er Mich und der Feind sieht seine Wut, 
nutzt sie, damit dieser Mensch spirituell diejenigen beleidigt, die Mich in ihrem Leben 
anbeten und anerkennen. 

Ihr kennt nicht den großen Einfluss des Guten auf den Menschen, man muss es nur wün-
schen und handeln, aber ihr liefert euch dem frechen Betrüger des Menschen aus, diesem, 
der euch dazu bringt, in einem Augenblick den Verstand zu verlieren.  

Mein Volk will Gott sein und hat sich daher in seinen persönlichen Gott gestürzt: sein Ego, 
dem es die gesamte Herrschaft über seine Sinne, Tugenden und Gaben überlässt, damit sie 
verzerrt werden, aber sofern das Gute im Menschen existiert, wird es vom Ego des Men-
schen verkleinert, das alles verformt, was sich ihm in den Weg stellt, es verletzt, es ist 
ungehorsam, es ist rebellisch, es zerstört und verschmutzt, was sich um diesen Menschen 
herum befindet, bis dieser sich allein und schutzlos wiederfindet. 

Mein Volk, Mein Vater gab dem Menschen das Notwendige, um mit der Natur zusammen-
zuleben, aber ihr habt die Heiligkeit der Natur vergessen, nicht, weil die Natur ein Gott ist, 
sondern weil sie von Gottes Hand geschaffen wurde. 

Kinder, der Stolz des Menschen sieht mit Verachtung auf das, was er empfangen hat, er 
löscht es ohne Gnade aus, um seine Bedürfnisse zu stillen, ohne zu bedenken, dass kein 
Mensch höher ist als Unsere Dreifaltigkeit, und auch die menschliche Wissenschaft die 
perfekte Schöpfung Gottes nicht übertrifft. 
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SEID EUCH MEINER WORTE BEWUSST: 
DER MENSCH WIRD IN SEINEM BESTREBEN ZU SCHAFFEN,  

MONSTER SCHAFFEN, ABER DAS PERVERTIERTESTE VON ALLEN IST DER 
MENSCH SELBST, DER DAS LEBEN SELBST MISSACHTET. 

Ist diese Infamie nicht Teil des baldigen Erscheinens des Antichristen und seines Einflusses?  
Diejenigen, die Mich geleugnet haben, werden diejenigen sein, die die Zeichen und Wunder 
des Täuschers mit Bewunderung ansehen werden, der die Halbherzigen mit seiner Macht 
verführt und sie in seine Reihen bringt, damit sie zu Verfolgern ihrer Brüder werden. 

Sie werden auf diejenigen sehen, die behaupteten, Mich zu lieben und mich mit falscher 
Liebe in der Eucharistie empfingen, als Betrüger der Menschen, sich Meinem Wort 
widersetzend und das Mysterium der Transsubstantiation leugnend.  

DESHALB DARF DER, DER MIR FOLGT, SICH NICHT RÜHMEN, SONDERN MUSS 
MEINEM WORT BIS ZUM AUGENBLICK DER AUGENBLICKE TREU BLEIBEN. 

Mein geliebtes Volk: Ihr seht mit Schmerz und Leid den Verrat vieler eurer Brüder. Lasst 
euch nicht täuschen, auch wenn ihr euch schwach fühlt, denn die Ernte kommt, und ihr 
werdet die größte Frucht ernten. 

SEID EUCH BEWUSST, DASS ICH NICHT VOM MENSCHEN ABHÄNGIG BIN, UM 
MEINEN WILLEN ZU ERFÜLLEN.  

DER MENSCH HÄNGT VON MIR AB, UM NACH MEINEM WILLEN ZU LEBEN UND 
DAS ZU ERFÜLLEN, WAS ICH FORDERE, UM AUF DAS EWIGE LEBEN 

HINZUARBEITEN.  

Viele von denen, die behaupten, mich zu lieben, werden auf die Straße hinausgehen und den 
trügerischen Verführer anbeten! In Momenten der Angst erhält der Mensch seinen Glauben 
nicht und wurde nicht auf ihn geprüft, er wankt wie ein Boot in einem großen Sturm. Ohne 
rudern zu können, geht er unter, und ohne das Wissen dessen, der inmitten der Unwetter 
lebt, verzweifelt er, denn sein Vertrauen in Mich hält nur an, solange die Sonne scheint und 
keine Prüfung ansteht. 

Mein geliebtes Volk, 

IHR WERDET AUF DIE PROBE GESTELLT, ABER DER GLAUBE WIRD NICHT 
WENIGER, SONDERN MUSS MEHR WERDEN, WEIL IHR WISST, WAS IN DER WELT 
VON DEN HÄNDEN DERJENIGEN GEWEBT WIRD, DIE DIENER DES BÖSEN SIND. 

Meine Kinder:  

GEHT VORSICHTIG VOR,  
SATAN IST IN ALLES EINGEDRUNGEN UND GEISSELT MEINEN MYSTISCHEN 

LEIB MIT NEUERUNGEN, DIE NICHT MEINEM WILLEN ENTSPRECHEN,  
UND WER MICH NICHT IN DER TIEFE KENNT, VERTIEFT SICH IN DIE 

ERFÜLLUNG DESSEN, WAS MIR SCHMERZEN VERURSACHT. DAHER SCHMIEDET 

SICH DER MENSCH SEINE EIGENE LÄUTERUNG.   

Die Bekanntgabe ist eine Vorschau Meiner Barmherzigkeit für die Seelen, die mich lieben 
und kämpfen wollen, um Mir auch weiterhin vollständig zu entsprechen.   

FÜRCHTET EUCH NICHT, MEINE KINDER, MEINE GERECHTIGKEIT BESTRAFT 
NICHT UNNÖTIG DIE, DIE ES NICHT VERDIENEN, NOCH UNTERSTÜTZT SIE DIE, 
DIE ES NICHT VERDIENEN, SONDERN GIBT JEDEM DAS RECHTE MASS, NICHT 

EINEN ZENTIMETER MEHR ODER WENIGER.   

Ihr Lieben, vertieft euch in die Kenntnis der Erklärung Meines Wortes, die Gottesmutter war 
treue Botin aus Liebe zu Ihren Kindern. Sie hat nichts von dem weggelassen, was der 
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Menschheit bevorsteht, noch was aus Ungehorsam der Menschen gegenüber Ihren Bitten 
geschehen wird.  

LIEBT DIE GOTTESMUTTER UND BLEIBT IN IHREM HERZEN, DAMIT IHR WIE SIE 
IM GEHORSAM UND IN DER UNENDLICHEN LIEBE DER GÖTTLICHEN DEKRETE 

LEBT. 

Strebt nicht nach weltlichen Dingen, hört nicht auf die, die behaupten, "der Christus" zu sein, 
denn aufgrund von Täuschungen werden Meine Kinder verloren gehen, indem sie 
denjenigen anbeten, der sie mit Lügen im Mund auf falsche Wege führt. 

Der Mensch hat die Spitze der Verachtung erreicht, hat es gewagt, vorzugeben, ein Gott zu 
sein, und dies ist der Ruin, der die Zeit beschleunigt hat, die die falschen Entscheidungen 
des Menschen vorwegnimmt, die Macht über die mächtigen Nationen haben und die 
Herrschaft des Bösen über ihre Völker vorwegnimmt, die Knappheit der Nahrungsmittel 
aufgrund unkontrollierter Plagen. Die Krankheit gönnt dem Menschen keine Ruhe, der die 
Lügen der Mächtigen hört, um unschuldige Ungeborene zu töten.  

Mein geliebtes Volk, die Pandemie wird beschleunigt und die Menschheit ruinieren, die 
Elemente unterlaufen die Ruhe des Menschen, damit dieser angesichts dessen reagiert, was 
nicht normal ist.  

Betet, Meine Kinder, betet für Italien. Betet, der Vesuv und Ätna lassen ihre Völker 
beben.  

 Betet, Meine Kinder, ein Bakterium wird die gesamte Menschheit geißeln.  

Betet, Meine Kinder, die Erde wird weiterhin stark beben, betet für Chile, betet für Japan. 

IHR DÜRFT NICHT DARAUF WARTEN, MIT DEM FESTEN VORSATZ DER 
ÄNDERUNG ZU HANDELN, WORUM ICH EUCH IN MEINEN STÄNDIGEN RUFEN 

BITTE.  

IN JEDEM MUSS DER WUNSCH ZUR ÄNDERUNG ENTSTEHEN, DENN ES IST 
JETZT NOTWENDIG UND DRINGEND.  

IHR BESITZT NICHT DIE WEISHEIT, UM DIE KATASTROPHEN, DIE ÜBER DIE 
ERDE KOMMEN, EINZUORDNEN...  

HÖRT AUF MEIN WORT, DIESES IST LEBEN IN HÜLLE UND FÜLLE.  

 Fürchtet euch nicht, wer mit Mir ist, nicht gegen Mich. 

Ich segne euch in besonderer Weise. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern:   

Um den Geist aufzufrischen, führt Christus uns vor Augen, was menschliche Dummheit ist, 
die sich weiterhin selbst zerstört und selbst erniedrigt, als Zeichen der Missachtung des 
Gesetzes Gottes, gegen das der Mensch sich mit allen möglichen Mitteln auflehnt. 
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Die Natur ist beschädigt und die Kommunikation, Brüderlichkeit, Spontaneität, die Liebe zu 
Gott und der Gottesmutter haben sich verschlechtert. Der Wunsch zu schaffen hat den 
Menschen heute dahin geführt, kurz vor der Erschaffung von Hybriden zu stehen, und 
angesichts dessen fragen wir uns: wie weit geht der Mensch? 

Die christlichen Normen dürfen nicht weniger sein als die des Göttlichen Meisters, daher 
erhalten wir immer wieder den Aufruf zu einem ganzheitlichen und gerechten Leben. 

Christus antwortet uns klar und kraftvoll, denn im Interesse der Wissenschaft wurden große 
Fehler begangen, die der Mensch bereut hat und andere, auf die die Gesellschaft mit großem 
Missfallen reagiert hat, nachdem sie die Schrecken des wissenschaftlichen Fortschritts erlebt 
hat. Aber weil der Mensch schnell vergisst, betreibt er weiterhin falsch angewendete 
Wissenschaft, die Wissenschaft der Herrschaft. 

Christus konfrontiert uns mit den Christen, die sich nicht zutiefst verpflichten und warnt uns 
vor den Verfolgungen und Schrecken des Teufels hinsichtlich der Kinder Gottes. Zugleich 
bittet er uns, Wissen über die Weltlage zu erwerben und die Situation unserer eigenen 
Kirche. 

Brüder, lasst uns an das ewige Heil glauben und keine Mühen scheuen, nach dem Willen 
Gottes zu leben. 

Amen. 

 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

9. FEBRUAR 2016 

 
Mein geliebtes Volk:  

IHR, MEINE KINDER, DIE SICH BEWUSST SIND, WAS SIE ERLEBEN, SETZT DEN 
WEG FORT UND STÄRKT EUREN GLAUBEN. MIT DER HILFE MEINES HEILIGEN 

GEISTES WERDET IHR ZUR VOLLSTÄNDIGEN WAHRHEIT GELEITET UNTER DEM 
BEISTAND MEINER MUTTER, AN DEREN HAND IHR DEN ANGRIFFEN DES BÖSEN 

UNTERDRÜCKERS WIDERSTEHT.   

Mein Volk ist sich dessen bewusst, was kommt ...  

Mein Volk muss nach oben sehen und sich daran erinnern, Wer alles erschaffen hat, das es in 
der Schöpfung sieht. Mir schuldet ihr die Ehre, Macht und Herrlichkeit für immer und ewig.  

Geliebtes Volk:  

Zu diesem Zeitpunkt unterhält der Feind der Seele seine diabolischen Legionen in der 
gesamten Menschheit, wie er es bereits zuvor in der Geschichte der Menschheit getan hat, 
um euch zu überlisten ...  
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Zu diesem Zeitpunkt existiert in Meinem Volk ein gemeinsames Gefühl, und zwar, dass ihr 
die Menschheit vor dem warnen müsst, was sie angesichts der Missachtung Meines Wortes 
erleiden wird.  Dies soll Mein Volk fühlen. Der Rest der Menschen, die Mich ablehnen, oder 
die Mich nicht ernst nehmen, sehen die Erscheinungen in der Welt und nicht die erschüt-
ternden Ereignisse und sagen: „Das Leben geht so weiter wie bisher, diejenigen, die sagen, dass 
sich alles ändern wird, irren sich, sie sind Lügner." Diese Worte, Kinder, sind Teil der Handlung 
des Bösen, damit ihr weiterhin leugnet und ihr verloren geht.  

Mit Liebe gebe Ich euch mein Wort und Meine Mutter warnt euch ständig, aber ihr lest oder 
hört die Rufe Meines Hauses und wartet darauf, dass sich die Ereignisse erfüllen, um zu 
reagieren... ihr wartet auf die Prüfungen, um zu reagieren...    

KINDER, WENN DIE PRÜFUNGEN ZU EUCH KOMMEN, KÖNNT IHR NICHT ALS 
RICHTER HANDELN, UM EINE GEMEINSAME ENTSCHEIDUNG ZU FINDEN. 

OBWOHL MEINE BARMHERZIGKEIT UNENDLICH IST, WERDEN NICHT ALLE 
DAMIT GESEGNET SEIN, IN MOMENTEN DES SCHMERZES BEWUSST ZU SEIN, 
BUSSE ZU TUN ODER SICH VOR DEN KLAUEN DES BÖSEN ZU RETTEN, AUCH, 

WENN MEINE BARMHERZIGKEIT UNENDLICH IST UND DAS KLEINSTE ZEICHEN 
DER REUE NICHT AUSSER ACHT LÄSST, UM MEINE KINDER AUFZUNEHMEN.   

Mein Volk, die missbrauchte Wissenschaft schafft eine neue Rasse, um dafür zu kämpfen, 
Mich zu überwinden. "ABSCHEU" ist das, was diese Geschöpfe gegen das Geschenk des 
Lebens begehen und Meine Gerechtigkeit lässt nicht auf sich warten.  

Ihr seid diese Generation, die in der Heiligen Schrift angekündigt wird: ihr werdet Zeugen 
der Erfüllung der Prophezeiungen sein, wie die Generation von Noah.  

Die Menschheit tanzt, isst, trinkt, begeht Gottlosigkeiten... das Leben wird geringgeschätzt, 
es wird ein Verrat nach dem anderen begangen, die Zeichen des Himmels werden nicht auf 
sich warten lassen. Aber die Menschen machen weiter, als ob nichts geschehen wäre, und ihr 
seid Zeugen davon, dass einige, die unter Meinem Wort lebten, sich heute der Dunkelheit 
hingegeben haben, sich über Mich lustig machen sowie über die Warnungen und Rufe aus 
Meinem Haus.  

DAS BÖSE BREITET SICH SCHNELL AUS, der Terrorismus richtet Unheil an.  Er wandert 
über die Erde und bringt den Tod mit sich. Ohne Angst vor Meiner Gerechtigkeit wird der 
hochmütige und arrogante Mensch durch seine eigene Torheit fallen.  

SIE GLAUBEN NICHT AN DIE EXISTENZ DES BÖSEN. Damit geben Sie dem Bösen 
Macht, damit es sich frei und mit großer Intelligenz überträgt und in den Menschen pfropft, 
damit er Mich geringschätzt und Meine Existenz leugnet. Sie nennen die Sünde gut und das 
Gute Sünde. So belagert das Böse den Menschen und übernimmt sie überraschend, indem es 
das Gute verzerrt, weil der Mensch unwissend ist und mich nicht kennt.  

Wehe dem, der nicht Meine Kinder vor der Sünde warnt und die Sünde nicht als Sünde 
bezeichnet!   

Wehe dem, der Mein Volk und Meine Unschuldigen verwirrt und sie auf falsche und 
schreckliche Wege führt! Es wäre besser für ihn, wenn er nie geboren worden wäre. (2 Petrus 
2,20-21)  

DIE GLÄUBIGEN SEELEN, DIE AN MICH UND MEINE MUTTER GLAUBEN, SIND 
SPIRITUELLE LICHTER, DIE MICH DAZU BRINGEN, NICHT VON DER ERDE 
WEGZUSEHEN, auch wenn der Mensch in Laster und Perversion versunken ist, in der 
Mafia, die mit dem Leben des Menschen handelt, und in wissenschaftlichen Fortschritten, 
die nicht nach Meinem Willen sind.  Die Menschen sind in Unmoral versunken, in Bosheit 
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und Unglauben, sie trennen sich immer mehr von MIR und von dem, was mit der Rettung 
der Seele in Zusammenhang steht.     

Betet, Meine Kinder, betet für eine Kirche, eine falsche Einheit braut sich zusammen, um 
Mein Gesetz zu verdrängen.  

Betet, Kinder, betet, ihr werdet das Meer brausen hören und das verschmutzte 
Meerwasser wird verdunsten und wie Schaum auf die Erde fallen, den der Mensch 

fürchten muss.   

Betet, Meine Kinder, betet für Chile, die Erde wird weiter beben.   

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko, es wird leiden.   

Betet, Meine Kinder, betet, ihr werdet ein neues Phänomen um die Sonne herum sehen, 
das Schmerzen für den Menschen ankündigt.   

Mein geliebtes Volk:  

DIE ERDE BEBT INFOLGE DER SÜNDEN DES MENSCHEN. SIE SPRICHT ZUM 
MENSCHEN, DER SICH WEIGERT, MICH IN SEINEM HERZEN ZU BEHALTEN.  
Lichter durchqueren die Erdatmosphäre mit größerer Häufigkeit und warnen diejenigen, die 
sie sehen. Der Raum wird durch die grauenhafte Sünde auf der Erde angezogen.  

Das Wort hört auf, Wort zu sein, der Mann wird nicht von seinen Brüdern verstanden, alles 
wird Verwirrung sein (Gen 11). Gute Absichten werden schlecht aufgefasst und großer Zorn 
führt zur Teilung zwischen den Nationen und mehr Konflikten.  

Mein geliebtes Volk, wie auf die Nacht das Licht eines neuen Tages folgt, wird der Mensch 
mit einem Licht aufwachen, das alles auf seinem Weg zerstört, Licht, das durch den Angriff 
dessen fällt, der der Menschheit schlafend erschien und heimlich den Degenstoß vorbe-
reitete. Schmerz und Ruinen, Leiden in der Menschheit, Leid Meiner Kinder.    

Betet, Meine Kinder, betet für Indonesien, es wird zu viel leiden.  

MEIN HERZ SCHMERZT SO SEHR ANGESICHTS DER VERWEIGERUNG MEINER 
KINDER!    

Meine Mutter hat euch gerufen und wurde abgelehnt...   
Meine Kirche hat ihren Geboten nicht gehorcht, aber die Menschheit wird leiden...  
Sie wird sich bald ihrer eigenen Sünde stellen. Tut Buße!  

Hochmütiges Volk, hört auf Meinen Ruf! Und wartet mit Glauben auf die Hilfe aus Meinem 
Haus.  

Ich liebe euch.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:    

Wir sind aufgerufen, unsere Augen auf eine Realität zu richten, die der Mensch nicht 
akzeptieren will...   Und unser Herr Jesus Christus sagt uns, dass diese Ablehnung dessen, 
anzuerkennen, dass die Menschheit sich in einem Chaos befindet, genau die große Falle und 
die große Leistung Satans ist: dass der Mensch sich weigert, die Wahrheit zu sehen.  
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Wenn uns unser Herr, die unendliche Weisheit, der Allmächtige, die Wahrheit sagt und sie 
nicht geglaubt wird, was kann die Menschheit noch erwarten? Wem wird sie glauben? Wer 
kann das Gegenteil behaupten oder sagen, dass alles gut läuft, dass diese Richtung normal 
ist, die diese Generation eingeschlagen hat, dass Kriege normal sind, auch wenn der Mensch 
zu diesem Zeitpunkt beginnt, die Wasserstoffbombe zu testen, die die mächtigste Waffe auf 
diesem Planeten ist.   

Aber der Mensch glaubt nicht an die Rufe des Himmels oder an das, was bei der Flut 
geschah, und die Menschheit befindet sich in exakt der gleichen Situation wie zur Zeit der 
Flut, und der Himmel warnt ständig davor, dass die Menschheit, diese ungläubige 
Generation, bestraft wird, in der der Mensch der größte Verleumder der Schöpfung ist.  

Unser Herr Jesus Christus kündigt an, wie nah der Mensch vor dem Höhepunkt des Großen 
Leidens und der Großen Strafe steht, die mit Feuer geschehen wird. Diese Generation aus 
Männern und Frauen unterscheidet sich nicht von der von Noah, natürlich ohne den 
wissenschaftlichen Fortschritt und all dies zu berücksichtigen, aber spirituell, da diese 
Generation nicht an Gott, sondern an ihren persönlichen Gott glauben will, auf ihre Art, um 
die Sünde gut zu nennen.  

Ich lade euch ein, euch auf die Heilige Schrift zu beziehen, die deutlich von der Zukunft und 
der Sünde spricht, aber manchmal wird vor dieser Menschheit die Existenz des Teufels und 
der Hölle geleugnet ... was ist dann Sünde? Und wer kann der Gott sein, den sie ansehen, der 
den Ort des Feuers, die ewige Verdammnis, leugnet?  

Von Natur aus neigt der Mensch dazu, zu hören, was ihm beliebt und abzulehnen, was ihm 
nicht gefällt, aber was geschieht mit den Berechtigungen, die dem heutigen Menschen 
zugestanden werden und die in der Heiligen Schrift stehen?  

BRÜDER: ES IST NIE ZU SPÄT, EINSICHT IST EIN ZEICHEN VON KLUGHEIT. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

10. FEBRUAR 2016 

   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

MEINE KINDER, BEREITET EUCH AUF DIE FASTENZEIT VOR.  
NEHMT DIE FASTENZEIT IN DIESER WICHTIGEN ZEIT FÜR DIE MENSCHHEIT 

UND INSBESONDERE FÜR DAS VOLK MEINES SOHNES NICHT AUF DIE LEICHTE 
SCHULTER.   

Kinder, seid euch bewusst, was die Pflicht jedes Christen ist, von jedem, der sich selbst als 
Mein Kind bezeichnet. Die Pflicht ist es, Meinen Sohn in diesen vierzig Tagen zu begleiten 
und nicht nur mit dem Wunsch in den Gedanken, in den Geist einzudringen, nicht nur das 
Gebet, sondern IHN IN VÖLLIGER HINGABE ZU BEGLEITEN, WIE IHR ES IN 
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VORANGEGANGENEN FASTENZEITEN NICHT GETAN HABT, DENN DIESE IST 
ETWAS BESONDERES.  

Nehmt die Buße und Reinigung richtig auf euch, damit ihr die Heiligsprechung erreicht, mit 
all der Kraft, die ihr besitzt, damit ihr in den wahren Sinn der Fastenzeit vordringt und sie 
nicht leicht nehmt und diesen wichtigen Moment nicht aus den Augen verliert, in dem ihr 
euch auf besondere Art mit Meinem Sohn vereinen könnt und das Ewige Leben wieder 
erreicht.  

INSBESONDERE RUFE ICH EUCH AUF, ZU BETEN UND ZU FASTEN, ALMOSEN ZU 
GEBEN UND BRÜDERLICH ZU SEIN. Indem ich euch zur Brüderlichkeit aufrufe, rufe ich 
jeden einzelnen auf, sich seines Stellenwertes in der Welt, in jedem Land, in der Gesellschaft, 
in jedem Ort bewusst zu werden, die Stimme zu erheben, um EIN LICHT DES FRIEDENS 
inmitten der turbulenten Situation zu sein, die die Menschheit in Zeiten des Krieges erlebt. 
Denkt daran, Kinder, Gebet und Fasten stärken euch, um die falschen Neigungen zu 
überwinden, an die das menschliche Ego euch gewöhnt hat.  

Geliebte Kinder:    

WER DEN RUF ZUR UMKEHR IN DER FASTENZEIT BESONDERS ANNIMMT, WIRD 
MIT ERNEUERUNG UND REINWASCHUNG GESEGNET,  

UM ERNEUT EIN GESCHÖPF MEINES SOHNES ZU WERDEN.   

Diejenigen, die weiterkämpfen, um den Glauben nicht zu verleugnen, werden getröstet und 
gestärkt durch den Heiligen Geist, damit sie weiterhin auf dem Weg der Erlösung und 
Befreiung bleiben, und diejenigen, die sich nicht meinem Sohn angeschlossen haben und in 
dieser Fastenzeit mit zerschlagenem und demütigem Herzen kommen, werden in die 
göttliche Barmherzigkeit aufgenommen und in besonderer Weise geschützt, damit der freie 
Wille sie nicht zum Bösen verleitet. Es ist Meinen Kindern bekannt, dass das Heil eine 
doppelte Anstrengung und konsequente Hingabe ohne Einschränkung bedeutet.  

Kinder, beleuchtet die Seele mit der brüderlichen Einheit und geistigen Bereitschaft, auch 
wenn das Böse diesen wichtigen Moment nutzt, um Meinen Kindern seine höllischen Krallen 
zu zeigen.  

Da das Fasten das geistige Licht für die Seele ist, könnt ihr, liebe Kinder, in die Barmherzig-
keit eindringen, in die Mein Sohn alle Menschen taucht und sie mit Seinem Heiligen Geist 
und der Gabe Seiner Liebe bereichert.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Lebt mit der Wahrheit verhaftet, liebt die Freiheit, die nur diejenigen finden, die sich 
entscheiden, nach dem Evangelium zu leben, nicht mit Lumpen, die sie aufhalten und an 
verfälschte Praktiken ketten, die nicht nach dem Willen Meines Sohnes sind.  

Gewöhnt euch nicht an die Angelegenheiten des Himmels, werdet nicht alt, ohne zu handeln 
und das Wort Meines Sohnes und das Meine euren Brüdern zu erklären, damit sie aufwa-
chen, das Wort, das Unserer Prophetin gegeben wurde, damit die Menschheit versteht, dass 
es nicht wir sind, die den Menschen in zwei teilen, sondern dass der Mensch in seinem freien 
Willen den Weg des Guten oder den Weg des Bösen wählt, wobei es Gottes Wille ist, dass 
alle Menschen gerettet werden und die Wahrheit erkennen.    

ERNEUERT EUCH, KINDER, DAMIT DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN 
IN EUCH SEIEN IN NEUEM ÖL, NEUEM WEIN, LICHT UND SALZ DER ERDE.   

Mit dem Beginn dieser heiligen Fastenzeit, betet für die Menschen und dafür, dass die 
Schöpfung euch nicht mit Gleichgültigkeit betrachtet, da der Mensch mit so viel Sünde lebt.  
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Die ihr zurückgewiesen habt, GELIEBTE KINDER MIENES UNBEFLECKTEN HERZENS.  

Ich segne euch.    

MUTTER MARIA.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

Amen. 

  

 (vorläufige Übersetzung) 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

13. FEBRUAR 2016 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

MEIN WORT WILL DIE SEELEN ALLER MENSCHEN ERREICHEN UND DABEI DIE 
VERHÄRTETEN HERZEN ERREICHEN, UM ES WEICHER ZU MACHEN... 

Meine Kinder verstehen nicht die Auswirkungen des menschlichen Verhaltens und 
Handelns in Bezug auf die gesamte Schöpfung. Der Mensch kann das Handeln in ein Werk 
Meines Sohnes zum Wohl seiner Seele zu verwandeln oder aus freiem Willen in ein Werk 
der Geringschätzung zum Schaden seiner Seele.  

DER MENSCH NIMMT DAS WISSEN AN UND ENTWICKELT ES ZUM GUTEN ODER 
ZUM BÖSEN. 

Der Mensch strahlt aus, was in seinem Herzen geboren wird, er strahlt es durch seine Sinne 
und ihre Ausdrucksformen nach außen. Wer in Liebe lebt, dessen Handeln strahlt Liebe aus, 
und dessen Taten sind schließlich Manifestationen, die Glück vermitteln, nicht nur für 
diejenigen in der näheren Umgebung, sondern jede Handlung des Menschen breitet sich aus 
wie Luft und vereint sich mit den Taten anderer Menschen und so gewinnt das Gute an 
Kraft und wächst und hinterlässt diese Spur der Liebe bei Meinen so bedürftigen Kindern. 

IM UNIVERSUM DREHT SICH ALLES IN ÜBEREINSTIMMUNG MIT DEM GÖTT-
LICHEN WILLEN, WODURCH ES SEINE BESTIMMUNG ERFÜLLT. Das Universum 
schafft Bewegung und Bewegung vermittelt Stärke. Durch seine Taten vermittelt der Mensch 
gleichzeitig die Sicherheit des Glaubens, den er besitzt, indem er seine Brüder durch 
ständiges Praktizieren aufruft und ein Zeugnis als wahrer Christ abgibt.  
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Kinder, wie sehr ihr die Macht des Vaters in euch leugnet, nicht nur im Geiste, sondern auch 
im Körper des Menschen selbst! Ihr seht, aber analysiert nicht, das Schauen ist ein nicht 
endendes Werk, an dem nicht nur das Auge, sondern eine ganze Reihe von Systemen, 
Muskeln und Nerven eine Rolle spielt, und wenn nur eines davon, und sei es noch so klein, 
fehlschlägt, ist das Schauen fehlerhaft. 

Das Gleiche geschieht im Volk Meines Sohnes:  

 Einer schlägt fehl, und viele Seelen gehen verloren...  

 Einer irrt abseits des Weges, und viele Seelen verirren sich...   

DAHER IST DIE VERANTWORTUNG DER KINDER MEINES SOHNES UNENDLICH 
GROSS: NICHT AN DEN MENSCHEN, SONDERN AN GOTT ZU GLAUBEN. 

Der Akt des Schauens bringt Stärke, und dies wiederum fügt sich mit den anderen Sinnen 
zusammen, die sich gegenseitig ergänzen, wodurch das Gehirn die notwendigen Informa-
tionen bekommt, damit der gesamte Körper die Nachricht erhält, die das Auge vermittelt, 
wodurch sich der Mensch formt oder verformt. 

So ist der mystische Leib:  

Alle müssen in einer einzigen Symphonie leben, im Gehorsam gegenüber den Geboten 
Meines Sohnes, damit sich diese wiederkehrende Kraft der Handlungen, die den Mystischen 
Leib vergrößern und stärken, vereint. Wenn der mystische Leib geteilt wird, wird der 
Einklang mit dem Willen Gottes unterbrochen und die Kraft des schöpferischen Akts des 
Vaters wird nicht wiederholt, sondern deformiert durch das Denken von jedem. 

DIE SCHWÄCHUNG DES MENSCHLICHEN BEWUSSTSEINS IST DIE SCHWÄ-
CHUNG DES GLAUBENS, DER INTELLIGENZ, VERNUNFT, DES VERSTANDES, DER 
GEDANKEN, DER LIEBE, DES GEHORSAMS, WOVON SICH DER GEISTIGE 
ORGANISMUS DES MENSCHEN ERNÄHRT, um seine Brüder zu Meinem Sohn zu 
bringen, wo die Erfüllung des Willens Gottes auf Erden genährt wird. 

DAS BÖSE BESITZT INTELLIGENZ UND VERWENDET SIE, UM DEN MENSCHEN 
DURCH TÄUSCHUNG ZU TEILEN UND ANZUGREIFEN. 

Der Mensch wurde mit Intelligenz ausgestattet, nur hat der Stolz des Menschen die 
Intelligenz überwunden und nutzt sie für das Böse oder nutzt sie nicht und wird hart, er 
verkümmert, weil er das Interesse an der Bildung und Information verloren hat. 

DAS BÖSE HAT DAS HERZ DES MENSCHEN EINGENOMMEN, UND DIESES IST 
SEHR SCHWER, KINDER. 

Das gefühllose Herz ist die größte Waffe des Bösen, weil es euch dazu bringt, in 
vollkommenem Gegensatz zum göttlichen Handeln zu handeln. Eines Meiner Kinder kann 
hohe Intelligenz besitzen, aber wenn sein Herz leer ist, fehlt die Hauptzutat, die alles zum 
Guten wendet. 

ZU DIESEM ZEITPUNKT HAT SICH DER MENSCH AUF GEFÄHRLICHES TERRAIN 
BEGEBEN, IN DEM ER NICHT VERNÜNFTIG IST, SONDERN LEDIGLICH DURCH 

EINEN MOMENTANEN IMPULS MANIPULIERT HANDELT...  
DIE MENSCHHEIT OHNE GOTT IST DIE GRÖSSTE BEUTE DES BÖSEN. 

Der Mann hat nicht versucht, sich in das Wissen über das zu vertiefen, was ihn umgibt, 
daher blieb er gegenüber den Angriffen des Menschen selbst gegen die Natur, gegen sich 
selbst und gegen die Interessen, die er hätte wahren müssen, gleichgültig und versuchte 
nicht, den Auftrag des Ewigen Vaters zu erfüllen, und entfesselt das Große Leiden, das ihr 
erlebt, in dem die Pakte des Friedens und der Einheit sich zu Altären der Interessen erheben 
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werden, die der Menschheit das Böse bringen, wodurch in Erfüllung geht, was bereits 
geschrieben steht. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

WER SICH FÜR DAS KREUZ SCHÄMT, SCHÄMT SICH FÜR SICH SELBST UND 
STEHT NUR DER BRANDUNG DER WELTLICHKEIT GEGENÜBER, DEREN STROM 

DIE AUSBREITUNG DES TOSENDEN UNTERGANGS DER SEELEN NICHT 
AUFHÄLT. 

Geliebte Kinder, der Untergang der Menschheit ist mangelnder Glaube.  Je mehr Zeichen 
gegeben werden, desto größer ist die Missachtung der göttlichen Warnungen, da sie im 
Nachhinein leugnen, dass die Warnung ein Zeichen Gottes ist. 

Kinder, mit großem Klagen muss ich euch, Meine Kinder, dazu aufrufen, euch zu schützen: 
eine neue Krankheit wurde eingesetzt, um dem Menschen zu schaden, die mich nicht 
gleichgültig lässt und bei der Ich euch helfen werde. 

Betet, Meine Kinder, betet, Feinde des Volkes Meines Sohne 
beschleunigen die Katastrophen für Meine Kinder. 

Es wird nicht nur eine kleine Gruppe Meiner Kinder sein, die die Kirche Meines Sohnes 
verlassen, und nicht wenige Meiner Auserwählten Kinder werden zu Märtyrern. Die 
Verfolgung des Volkes Meines Sohnes wird zunehmen, Mein Herz blutet deshalb, angesichts 
des Wunsches, verschwinden zu lassen, was an Meinen Sohn erinnert und es durch sata-
nische Zeichen zu ersetzen. 

DER WELTLICHE MENSCH IST LEICHTE BEUTE DES DÄMONS, EBENSO 
DERJENIGE, DER SICH ALS CHRIST FÜHLT UND GENAUSO HANDELT WIE DIE 
PHARISÄER UND KEIN WÜRDIGES LEBEN LEBT UND DEN NÄCHSTEN NICHT 

LIEBT. 

Der weltliche Mensch ist schamlos, ein Heuchler vor seinen Brüdern, der im Geheimen einen 
Pakt mit dem Teufel eingeht. Dies, Kinder, schwächen euch, die mit Menschen zusam-
menlebt, die sich nicht voll nd ganz bereit erklären, nach Gottes Willen zu handeln, sondern 
Wesen sind, die ab und zu glänzen und euch mit falschen Handlungen verführen. 

Daher rufe Ich euch auf:  

 Zu studieren, euch vorzubereiten, damit euch die Prophezeiungen und Zeichen und 
Vorzeichen nicht unbekannt sind.  

 Jedes Wort zu analysieren...  

 Den Heiligen Geist um Urteilsvermögen zu bitten, damit ihr unterscheiden könnt, wo 
der Teufel versteckt wirkt, damit ihr nicht vollkommen gläubig seid und euch nicht 
bemüht, das zu erfüllen, worum Mein Sohn und ich euch bitten. 

SATAN WARTET MIT SEINEN VOLLEN TRUHEN UND BEREITET VOR, 
WAS DER ANTICHRIST BRAUCHT, UM DAS VOLK MEINES SOHNES ZU 

BEHERRSCHEN. 

Meine Lieben: 

 Seid wahrhaftig, tut Buße, seid bereit, euch endgültig zu ändern, seid nicht wie die, 
die Buße tun und dann ein sündiges Leben weiterleben...  

 Beherrscht das menschliche Ego, damit dieses euch nicht dazu bringt, in Fallen zu 
treten, die der Feind der Seele aufstellt, damit Meine Kinder verloren gehen...  

 Vergesst nicht, dass der Mensch eine Schwäche bewahrt, mit der das Böse ihn 
verführt und ihn zu Fall bringt, und ihn dazu bringt, was Sünde der Lust des Fleischs 
bedeutet. 
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BIETET IN DIESER HEILIGEN FASTENZEIT INSBESONDERE EINEN STARKEN 
WIDERSTAND, FEST UND ENTSCHIEDEN GEGEN DIESE SÜNDE, KOMMT UND 

EMPFANGT MEINEN SOHN IN DER EUCHARISTIE. 

Meine Kinder, drängt nicht, die Handlungen des Herrschers zu akzeptieren, der das Wohl 
der Menschheit zu verfolgen scheint. Erinnert ihr euch nicht, dass der Wolf den Schafspelz 
anlegte, um die weltweite Aufmerksamkeit auf sich zu ziehen, um dann mit der vollen 
Macht anzugreifen? 

Aus einem kleinen Land erhaltet ihr die Nachricht, dass der Krieg sich verschärft hat. 

Betet, meine Kinder, betet für Jamaika, das Gebrüll der Erde wird das Erwachen des 
Vulkans verkünden.  

Betet, Meine Kinder, betet, Italien wird den Zorn der Natur erleiden  und plötzlich in den 
Weltnachrichten sein, weil es von ausländischem Terrorismus angegriffen wird. 

Betet, Kinder, betet, der Vatikan wird leiden. Die Teilung wird offenbar und einige 
Prälaten werden einnehmen, was ihnen nicht zusteht. 

Betet, Meine Kinder, das Wetter wird das Land des Nordens plagen. Die Erde wird 
ständig beben. 

Betet, die Attraktion Frankreichs wird vor den erstaunten Blicken der Menschen fallen, 
die Mächte werden durch Angst zurückgehalten. 

Kinder meines Unbefleckten Herzens, das Böse blüht überall auf, rettet die Jugend durch das 
Zeugnis jedes Meiner Kinder. 

 Kinder, die missbrauchte Wissenschaft alarmiert den Menschen und die Tiere 
werden der Klimaveränderung zum Opfer fallen und ihren Lebensraum suchen, 
Millionen werden unkontrolliert in verschiedenen Ländern untergehen. 

 Der Mensch wird sich von der Erde entfremdet fühlen, angesichts solcher Reaktionen 
der Erde gegen den Menschen. 

 Die Wirtschaft hält den Menschen im Chaos, sie wird abstürzen und sich nicht erho-
len, stattdessen wird eine neue Währung auftauchen, damit die Menschen sie 
benutzen. 

KINDER, VERLIERT KEINE ZEIT, LASST DIESE RUFE NICHT UNGEHÖRT 
VERGEHEN, DIESE WARNUNGEN. 

BEWAHRT SIE NICHT NUR IM GEIST SONDERN IM HERZEN UND ACHTET 
DARAUF, EUCH RADIKAL ZU ÄNDERN: JA, JA ODER NEIN, NEIN! 

Ich komme, euch zu retten, damit das Weltliche euch nicht erdrückt und der Wunsch, besser 
zu werden, nicht abnimmt, auch wenn ihr gegen die Welt kämpfen müsst. 

MEIN SOHN RUFT EUCH AUF, ALLE FÜR IHN ZU SEIN, DAMIT IHR KLAR ZUHÖRT 
UND NICHT VERWIRRT WERDET. 

Seid euch bewusst, dass an den Tagen, wenn die Erde in Dunkelheit eintritt, die Seele 
leuchten muss und Licht für ihre Brüder sein muss, für diejenigen, die mit aufrichtigem, 
zerschlagenem Herzen rufen.  

Meine Kinder wissen genau, dass ich als Mutter für alle Menschen da bin, ich liebe euch! 

Jedes Meiner Kinder ist ein Schatz, und ich kämpfe dafür, dass das Böse ihn nicht entwendet, 
ihn nicht öffnet oder ihn an einen anderen Ort bringt. Geht nicht weg, die Prüfung der Seelen 
steht nah bevor. 

ERHALTET MEINE BESONDERE SEGNUNG IN DIESEN MOMENTEN, IN DEM IHR 
DIESE BESONDERE FASTENZEIT EINHALTET, BETET, FASTET, SEID BRÜDERLICH 
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UND GEDULDIG, ABER ERFÜLLT VOR ALLEM DIE GEBOTE DES GESETZES 
GOTTES, DER EUCH AUFRUFT, EUCH MIT DEM WILLEN GOTTES ZU VEREINEN. 

Für einen reuigen Sünder gibt es ein Fest im Himmel (Lk 15,7). 

Empfangt Meinen mütterlichen Segen. Ich liebe euch. 
Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:   

Brüder, was der Himmel uns gibt, dient dazu, dass wir alle den Vorsatz fassen, uns zu 
bessern und so Zeugnis der Liebe der Gottesmutter für uns, Ihre Kinder, werden. 

In dieser besonderen Fastenzeit müssen wir nicht allein wachsen, sondern mit denjenigen an 
unserer Seite, damit wir das Salz der Erde werden. Wenn man sich Christus nähert und Buße 
tut, Jesus im Heiligen Sakrament des Altars besucht, die Eucharistie empfängt, mit wahrer 
Liebe zur Gottesmutter betet, hat ein Mensch alles, was er zum Wachsen, Glauben und zur 
Wiedervereinigung mit seinem Schöpfer braucht. 

Lassen wir uns nicht täuschen, die Menschheit befindet sich nicht auf ihrem Höhepunkt, die 
Konflikte breiten sich aus, die Wut erfasst den Menschen und den Menschen dürstet es 
angesichts der Rufe des Bösen, seinen Status in der Gesellschaft zu erhalten. 

Wenn es auch stimmt, dass ich an Gottes Barmherzigkeit und an alle Gelegenheiten glaube, 
die wir erhalten, um das Ewige Leben nicht zu verlieren, kann ich auch nicht leugnen, dass 
Christus und die Gottesmutter mir den Ort des Schmerzes gezeigt haben, an dem das Leiden 
nicht für eine Sekunde aufhört und die Klagen schrecklich sind. Ich erwähne dies, weil die 
Menschen dazu neigen, alles zu abzulehnen, was mit Schmerzen zu tun hat, mit Läuterung, 
aber er gehorcht nicht dem Gebot, den Befehlen, den Vorschlägen und der göttlichen 
Ordnung. 

Ich gebe weiter, was ich erhalte und was ich in diesem Augenblick weitergeben darf, in dem 
es scheint, dass die Kirche wieder ergrünt und von der Seite Beute des Verrats wird und 
nicht nur dafür, sondern für jeden Menschen.  Wir, die wir an die Heiligen Dreifaltigkeit und 
die Jungfräulichkeit der Gottesmutter und ihre Fürsprache glauben, müssen bei der 
Übermittlung der göttlichen Warnungen unermüdlich sein, weil die Teilhabe an der 
Göttlichen Liebe und der mütterlichen Liebe unserer Mutter uns unermüdlich dazu bringen 
muss, für unsere Nächsten und für die Rettung der Seelen Maßnahmen zu ergreifen. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA   

18. FEBRUAR 2016  
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Mein geliebtes Volk:  

ICH HALTE EUCH IN MEINEM WILLEN WIE DIE SONNE AM HIMMEL EUCH 
ALLEN IHR LICHT GIBT.  

Der Wind weht für jedermann.  Es ist meine Liebe, die allen ohne Unterschied gegeben wird, 
in der Erwartung, dass Meine Kinder atmen wollen, was Ich ihnen ständig gebe, ohne zu 
zögern.  

INMEINEM HAUS WIRD JEDER MIT EWIGER FREUDE ERWARTET, UM DIE 
HERRLICHKEIT ZU TEILEN, DIE DIEJENIGEN ERHALTEN, DIE NACH MEINEM 
WILLEN LEBEN, FÜR DAS GUTE KÄMPFEN, DAS ICH IHNEN GEZEIGT HABE, als 
Wiederholer Meines Handelns und Erfüller der Gebote, die die Seligpreisungen erleben und 
ständiges Zeugnis davon geben, dass ICH IN EUCH WOHNE, IN GEIST UND WAHR-
HEIT.  

Mein geliebtes Volk, die Menschheit hat sich jederzeit von schlechten Angewohnheiten und 
falschen Ideologien führen lassen, in jedem Augenblick ihrer Geschichte, und hat Meinen 
Willen für die menschliche Bequemlichkeit verformt.  

MEIN MYSTISCHER LEIB HAT DIE FALSCHE ABZWEIGUNG GENOMMEN, 
obwohl ich sie aufrief durch Meine Kinder: Meine Propheten. 

Sie haben meine Warnungen und Liebe ignoriert und sich auf den Weg der Sünde 
begeben, der den freien Willen falsch verwendet und die geistige Beziehung zu Meinem 

Haus verarmen lässt, weil sie sich selbst begrenzen. 

DAS BÖSE EXISTIERT, ABER DAS BÖSE DRINGT NICHT IN DEN MENSCHEN EIN, 
WENN DIESER STARK IN GLAUBEN, HOFFNUNG UND LIEBE IST. Meine Liebe ist 
Schutz für jedes meiner Kinder, ist Magnet, der sie zu mir zieht, wenn sie mich suchen und 
Meinem Willen ausliefern, damit Ich in ihnen arbeite und zu handle.  

Kinder, ihr müsst verstehen, dass nicht alles, was ihr wahrnehmt, Intuition ist, sondern Mein 
Heiliger Geist in euch, wenn die Hingabe euch dazu führt, euch mit der Liebe zu vereinen 
und sie zu vertiefen, die ich euch allen gebe.  

Ihr Lieben, dieser Moment ist komplex für den Menschen, wenn ihr nicht auf dem richtigen 
Weg zu Mir seid, denn der Moment führt euch dazu, wahrzunehmen, dass "etwas" fehlt, 
weswegen ihr euch auf eine törichte Suche begebt. Ihr findet das Verformte und nehmt es an, 
verfallt geistig, ohne unterscheiden zu können, sondern handelt impulsiv und falsch, wenn 
ihr nicht erkennt.  

Der Mensch weiß, dass er mit Seele und Geist ausgestattet ist, nur kennt er seine eigene Seele 
nicht und vertieft sich nicht darin, was sein eigener Geist ist. Daher gibt es zu diesem 
Zeitpunkt so viele falsche Arten, um mich zu suchen, und meine Kinder denken, dass es gute 
Möglichkeiten sind, nicht aus Unwissenheit, sondern weil es ihnen unwichtig zu sein 
scheint.  

SIE LEIDEN SEELISCH UND EMOTIONAL, MEINE KINDER, DA SIE IM STÄNDIGEN 
KAMPF GEGEN DAS BEWUSSTSEIN LEBEN, DAS SIE DAZU AUFRUFT, ZU MIR 
ZURÜCKZUKEHREN UND SICH ANGEMESSEN ZU VERHALTEN. Sie fühlen nicht die 
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Beziehung zwischen Bewusstsein und Handlung, die durch den freien Willen verformt 
werden.  

Ich wünsche allen Meinen Kindern Frieden und Gutes. Meine Barmherzigkeit ist so unend-
lich, dass ihr es versäumt habt, sich von ihr zu nähren, um das Böse zu vermeiden, das die 
Menschheit anzieht, und angesichts dessen sie mit Handlungen konfrontiert wird, die ihnen 
die Antworten und Handlungen gibt, um die unvorhergesehenen Fortschritte der Schöpfung 
aufzuhalten.  

DAS HANDELN DES MENSCHEN SPIEGELT DIE EIGENE GEISTIGE UNFÄHIGKEIT 
WIEDER, DIE ANGESICHTS EINER FEHLENDEN ANLEITUNG UND LEHRE DERJE-

NIGEN LEIDET, DIE DIE HIERARCHIE MEINER KIRCHE BEWAHREN. 

Mein Volk darf die Gründe, die sein Verhalten verursacht, nicht ignorieren, sondern muss 
wissen, dass Ungehorsam seinen Geist und die Zukunft seiner Brüder beeinflusst.  

Zu diesem Zeitpunkt erlebt die Menschheit eine Kettenreaktion aus den Folgen ihrer bösen 
Taten und Handlungen, durch die die Schöpfung zum Handeln erwacht. Die Schöpfung 
reagiert nicht, sondern agiert angesichts dessen, der sie gnadenlos vernichtet, und der 
gnadenlos vernichtet wird: dem Menschen.    

ICH MUSS EUCH HEUTE SO RUFEN, NICHT AUF ANDERE WEISE...  

ICH MUSS EUCH DAS WISSEN VERMITTELN, DAMIT IHR VERNÜNFTIG SEID 
UND EUCH RETTEN LASST UND MIT DEM HEILSPLAN FÜR DIE MENSCHHEIT 

ZUSAMMENARBEITET.   

Kinder, Machtkämpfe dienen nicht nur der Wirtschaft, obwohl dieser Faktor einer ist, den 
man nicht aus den Augen lassen darf. Die Kämpfe, die die Menschheit nicht kennt, gehen 
über das Natürliche hinaus. Die Großmächte der Welt sind gekommen, den menschlichen 
Willen zu untergraben, die gegen Meinen Willen die Natur untergraben, und Ich erlaube es, 
bis der Mensch selbst sich darüber beklagt, wie weit ihn die Wissenschaft, wenn sie für das 
Böse benutzt wird, gebracht hat.  

Wenn die Menschheit mich verlässt, erkennt sie dies nicht und reagiert, ohne im guten 
Willen und mit den guten Gefühlen, die man besitzt, zu leben. Daraus folgt, dass ihr heute 
den Menschen als Gegner des Menschen seht.  

Ihr seid Zuschauer der Katastrophe, vor der  Meine Mutter euch warnte und die ihr 
missachtet.  

 Dies ist der Moment, in dem der Mensch das Böse erkennt, das er getan hat...  

 Dies ist der Augenblick, in dem der Mensch sein Handeln korrigieren muss...  

 Dies ist der Augenblick, in dem der Mensch um Vergebung bitten muss...  

 Dies ist der Moment, in dem der Mensch, der Mein Wort hört...  

Menschen ignorieren Mich, da sie nicht dazu angeleitet wurden, mich tief zu kennen und 
mich nicht in ihrer Nähe spüren, sondern in der Ferne...  

Ihr habt das Bild Meiner Barmherzigkeit verzerrt, Mich ignoriert und angesichts einer 
Verweigerung Meiner Gerechtigkeit, die ein Akt der ewigen Liebe zu Meinen Geschöpfen 
ist, versteht ihr sie als Strafe, ohne sie als Folge des menschlichen Ungehorsams zu sehen.  

Mein geliebtes Volk, die geistige Aufregung des Menschen lähmt das Gefühl und verhärtet 
das Herz, um es darauf vorzubereiten zu handeln, ohne Diener des Bösen zu werden, damit 
der Dämon seine gesamte Bosheit über die Erde ergießt, über diejenigen, die sich gegen 
Meine barmherzige Liebe auflehnen.  
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Der Terrorismus handelt gnadenlos, um euch ängstlich zu halten, dies ist eine Waffe des 
Antichristen, mit der er mein Volk ohne Glauben einschüchtert.    

Meine Kinder, betet, der Terrorismus wird sich rühren und die Völker unterdrücken, die 
nichts von dieser Waffe des Bösen wissen.  

Meine Kinder, betet, die Erde setzt ihren Kurs fort und stößt diejenigen ab, die sie mit der 
Kernenergie verseuchen.  

Betet für die Türkei, Syrien und Russland.  

Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die Tragödie seiner Bewohner wird 
beschleunigt.   

Betet, die Erde bebt, das Wasser wird nicht stillhalten.  

Betet, Meine Kinder, für Venezuela, es wird unter der Natur leiden.  

Betet, Meine Kinder, das Erwachen der Vulkane wird euch erschrecken.  

Europa wird überfallen. Wie das Wasser das Meeres in den Sand eindringt, ohne dass der 
Sand es wahrnimmt, wird Europa untergraben, der Eindringling befindet sich im Inneren.  

Ihr, Mein Volk, VERFÄLSCHT NICHT MEIN RECHT, LIEBT MEINE MUTTER, wie der 
Tag die Sonne und die Nacht den Mond respektiert.   

Der Wolf im Schafspelz hinterlässt Spuren seiner Aktivitäten. 
Seid darauf gefasst und aufmerksam für die Wandlung, bevor ihr gerichtet werdet (1). 

ICH LIEBE ALLE MEINE KINDER.  

 NICHT ALLE RELIGIONEN, DIE DER MENSCH PRAKTIZIERT, GLAUBEN AN 
MICH. 

 NICHT ALLE ERFÜLLEN DIE GEBOTE DER WAHREN OFFENBARUNG DER 
BARMHERZIGKEIT MEINES VATERS GEGENÜBER SEINEN KINDERN.   

Meine (wahre) Kirche handelt nach Gottes Willen. 

 Wer Meine Gebote ohne Vorwand oder Wettbewerb oder Kompromisse erfüllt, ist 
gläubig,  

MEINE WAHRHEIT IST MEINE WAHRHEIT. MEINE LIEBE IST MEINE LIEBE:  

 einzigartig, unergründlich, undurchdringlich, unendlich, dieselbe gestern, heute und 
in Ewigkeit. 

 Meine Kirche nennt das Böse Böses und Missbrauch Missbrauch.  

 Meine Kirche wird von Mir geführt, sie erfüllt keine menschlichen Interessen.    

Betet, Meine Kinder, für Mittelamerika.   

Mein geliebtes Volk, Ich stehe euch bei, zaudert nicht weiter: "Ich bin Der, Der Ist" (Ex. 3.14)...  

Ihr seid Meine Kinder, ihr seid nicht euer eigener Gott.  ICH BIN EUER GOTT. OB IHR ES 

WOLLT ODER NICHT! ...    

FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH WERDE EUCH NIE VERLASSEN, ICH SCHICKE EUCH 
ANGESICHTS DER UNGERECHTIGKEIT MEINE ENGEL, UM EUCH ZU HILFE ZU 

KOMMEN, SO WIE ICH MEINE TREUEN GERETTET HABE UND RETTE.  

MEINE LIEBE ÜBERWINDET ALLES, VON DER SCHWÄCHE BIS ZUR 
UNWISSENHEIT, WENN IHR EUCH ENTSCHEIDET, EUCH MIR HINZUGEBEN.  

Ich segne euch.  

Euer Jesus.  
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 (1) Dies ist ein Hinweis auf die WARNUNG, dazu mehr lesen: Hier klicken.   

 

KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern:    

Innerhalb der unendlichen Liebe Gottes, die für den Menschen, wenn sie nicht seine eigenen 
Erwartungen erfüllt, manchmal kaum zu begreifen ist, buchstabiert Christus uns Seine Liebe, 
die alles menschliche Denken übersteigt.  

Wir befinden uns auf dem Weg zum Kalvarienberg, einem Scheideweg, den die Menschheit 
selbst gebaut hat, nicht nur aufgrund externer, sondern aufgrund persönlicher Götzen-
dienste, und es ist klar, wie Christus uns erklärt: wer denkt, er sei unbesiegbar, wird besiegt 
und der Besiegte wird triumphieren. Ihr könnt an das Irdische denken, ich weiß es nicht, 
aber ihr müsst an das Ewige Leben denken.  

Die Katastrophen werden immer mehr, daher werden wir immer und immer wieder 
gebeten, handelnde Christen zu sein und informiert zu bleiben.  

Etwas, das uns die Barmherzigkeit, Kraft und göttliche Gerechtigkeit betont, ist:  
Nur Gott, dem Einen zu dienen, der allmächtig und allwissend ist, der Allmächtige, der 
ewige Gott, der keinen Anfang und kein Ende hat, denn neben ihm sind wir alle Menschen, 
wir sind keine Götter oder unverzichtbar.  

Deshalb Brüder, bereiten wir uns in diesem Moment, der so viel Verwirrung und Chaos 
bringt,  allmählich geistig  auf den schlauen Feind vor, damit er die Kinder Gottes nicht 
unvorbereitet einnimmt.  

Die Kirche ist der mystische Leib Christi und der mystische Leib ist immer wieder Gegen-
stand der menschlichen Willkür.  

Christus sagte mir bei Beendigung dieses Aufrufs an die Menschheit:  

Wie viele Meiner Kinder folgen Menschen! ... 
Viele Meiner Kinder kennen Meine Liebe nicht, weil sie Meine Gerechtigkeit aus der Ferne 
sehen und die Gerechtigkeit Meines Vaters verlassen, die ich aus Liebe zu euch geschickt 
habe! ... 
Wenn ihr wüsstet, wie sehr Mein Vater euch liebt, würdet ihr euch vor ihm niederknien. 
Ich kam für die Sünder, für die Reuigen... 
Ich kam aus Liebe Meines Vaters zu dieser Menschheit, die heute sagt, dass sie Ihn nicht 
kennt und die Mich missachtet, Mich, die Frucht Seiner Liebe zu euch allen. 
Ich nahm die Verachtung des Menschen an, damit die Gerechtigkeit das Wort Gottes zu euch 
sende... 
Ich erwarte euch, kommt zu Mir zurück.  

NUR IN MEINER LIEBE WERDET IHR VON MEINEM HEILIGEN GEIST ERLEUCHTET, 
UM JEDES MEINER WORTE ZU VERSTEHEN."   

Ich teile dies, ich kann es nicht für mich behalten, denn die Liebe ist für jeden bestimmt und 
nicht einer Gruppe vorbehalten, sondern für diese gesamte Generation. Amen.  

 

http://www.revelacionesmarianas.com/warnung.html
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

24. FEBRUAR 2016 (vorläufige Übersetzung) 

   

Mein geliebtes Volk:    

Ich tröste euch mit Meiner Liebe; in ihr werden alle Menschen vereint, die bereit sind, das 
Menschliche zu überwinden und - ohne zu ermüden - das Gute in Meiner Wahrheit und in 
Meiner Kirche suchen.    

DAS EWIGE LEBEN IST DER PREIS FÜR MEINE KINDER, WENN SIE DIE MAUERN 
DES EGOS EINREISSEN UND SICH VON DER WELTLICHEN UNTERDRÜCKUNG 
BEFREIEN, DAMIT ICH IN IHNEN ALLES SEIN KANN.    

ICH RUFE EUCH AUF, AUF ALLES ZU ACHTEN, WAS IHR TUT. Kinder, das Böse 
umgibt euch heimlich, es lauert, das Böse hat sich abgekapselt und greift Mein Volk 
pausenlos an, damit diejenigen, die denken, dass sie gut sind, scheitern und diejenigen, die 
versuchen, gut zu sein, enttäuscht werden.  

Meine Kinder sind diejenigen, die menschliche Mauern niederreißen und sich der Erfüllung 
des persönlichen Kreuzes ohne Vorbehalt hingeben und gelegentlich einigen Kreuzen mehr, 
die ihnen von ihren eigenen Brüdern auferlegt werden.  Meine Kinder sind sich bewusst, 
dass mein Kreuz Liebe ist, und umso schwerer es ihnen menschlich fällt, desto leichter wird 
es geistig. Was ihr mit dem menschlichen Auge seht, fühlt ihr weiter entfernt und schwer zu 
erreichen und zu überwinden; was ihr mit den Augen der Seele seht, ist leicht und 
verwandelt sich in Freude.  

Achtet darauf, denn das Gute kann durch das Böse verunreinigt werden. Gerade weil es gut 
ist, kann es nicht so gut gefährliches Terrain betreten.    

IHR, MEINE KINDER, MÜSST WACHSEN UND DAS WISSEN UND DIE 
UMSETZUNG MEINER TATEN ERWEITERN, DAMIT IHR ZEUGEN MEINES 

HANDELNS WERDET UND NICHT GETÄUSCHT WERDET ODER EUCH AUF 
ANDERE WEGE LEITET ALS DIE, DIE NACH DEM WILLEN UNSERER 

DREIFALTIGKEIT SIND.   

Mein geliebtes Volk, ihr müsst die Aktion des Bösen vermindern, dieses breitet sich über die 
gesamte Menschheit aus, ohne dass der Mensch dies bemerkt.  Das Böse verdirbt das Gute 
und schreitet so weiter fort mit denjenigen, die es spirituell schwach und ohne festen 
Glauben sind.  

Dies ist der beharrliche Ruf, den ihr beachten müsst. Vermehrt den Glauben, damit ihr stark, 
fest und bestimmt werdet, beugt das menschliche Ego, um immer demütiger zu sein. Der 
Demütige ist Freude in meinem Haus, der Demütige erlaubt, dass der Bruder, der sich nicht 
auf Meinen Wegen befindet, Mich kennenlernt, damit er Mich liebt. Er ist nicht Stolperstein, 
sondern ein konstanter Spiegel der Liebe, der Nächstenliebe und der guten Vorsätze.  

DAS GUTE WIRD IMMER ÜBER DAS BÖSE SIEGEN, AUCH WENN DER WILLE DES 
MENSCHEN DEN FREIEN WILLEN FALSCH BENUTZEN WILL UND MEINE GÖTT-
LICHEN PLÄNE VERFÄLSCHT. Viele Meiner Kinder haben den Befehl Meines Hauses 
über die Schöpfung unvollkommen erfüllt. Dieser Mensch wird bald mit meiner genauen 
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Gerechtigkeit konfrontiert, die die Zerstörung aufhält, die die bösen Neigungen der 
ehrgeizigen Menschen hervorgerufen haben.  

Mein geliebtes Volk, durch das Feiern der Fastenzeit, in der Meine Kinder in besonderer 
Weise zur Umkehr eingeladen sind, verdoppelt das Böse seine Angriffe und ihr müsst 
vorbereitet sein, damit es euch in dieser so besonderen Fastenzeit nicht besiegt.  

Die Manifestationen des Bösen sind auf der ganzen Erde spürbar und werden jeden Moment 
stärker. Meine Kinder leben nicht mehr in dem Frieden der Vergangenheit, die Natur zeigt 
dem Menschen ihre Macht und ihre Unzufriedenheit mit seinem Handeln, das sie gegeißelt 
hat.  

Regionen, in denen Kernkraftwerke stehen, werden beben und dieses Beben wird das Meer 
erschüttern.  

Der Mensch ist sich des Ausmaßes der Zerstörung nicht bewusst, die er geschaffen hat, bis er 
seine Brüder und sich selbst in einem beklagenswerteren Zustand sieht als er es je für 
möglich gehalten hätte.    

MEIN GELIEBTES VOLK, SEID WACHSAM ANGESICHTS DER WELLE VON 
GERÜCHTEN, DIE SICH AN MEINE KIRCHE ANPIRSCHT. IHR FINDET MICH IN 

MEINEM LEIB UND BLUT IN DER EUCHARISTIE, BETET DEN HEILIGEN 
ROSENKRANZ, ERFÜLLT DIE SELIGPREISUNGEN UND SEID ZEUGEN MEINES 

WILLENS.   

Geliebte Kinder, der Glaube muss wachsen, andernfalls bringt der Feind der Seele euch zu 
Fall und entfremdet euch von Mir. Als Gott komme Ich den Ereignissen zuvor.  

Daher rufe ich euch auf, wahrhaftig zu sein, nicht in einem persönlichen, heuchlerischen 
Glauben zu leben, ich habe euch aufgerufen, ein Teil Meines Schafstalls zu sein, in den jeder 
eintreten kann, der noch nicht herausgefunden hat, dass die Liebe der Quell der Gnade und 
Tugenden ist.    

Betet, Meine Kinder, betet, die Vereinigten Staaten werden leiden, sie werden unerwartet 
angegriffen.   

Betet, die Natur ist unerbittlich, Indien wird in den Nachrichten sein, die Erde wird mit 
großer Kraft beben, gemeinsam mit Neuseeland.   

Betet, Meine Kinder, betet, die Türkei wird in den Weltnachrichten sein, die Hand des 
Krieges wird sie erfassen.   

Betet, Meine Kinder, betet, Meine Kirche wird denjenigen übergeben, die sie nicht lieben, 
sie nicht respektieren, und Ich leide darunter.   

Mein geliebtes Volk, die Sicherheit des Menschen wird mit der Macht der Aufrüstung auf-
rechterhalten, um seine Brüder einzuschüchtern.    

Der Gott des Menschen, die Wirtschaft, fällt auf den Boden, was notwendig ist, damit sie mir 
ihre Augen zuwenden. Allerdings werden sie dies nicht tun, sie stürzen sich auf diejenigen, 
die ihnen Lügen verkaufen und sie dazu bringen, mehr zu leiden als notwendig.    

EINIGE MEINER KINDER, DIE BEKANNT SIND, ENTFERNEN SICH VON MEINER 
WAHREN LEHRE.  

MIT FALSCHEM BETRUG VERURSACHEN SIE EUPHORIE IN DER MENSCHHEIT, 
DIE NICHT ZWISCHEN DEM WAHREN UND DEM TEUFLISCHEN 

UNTERSCHEIDET.  

Rom wird brennen, die Wahrheit kommt ans Licht.   
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Ihr Lieben, dies ist der Moment der Reinigung und inmitten dieser Reinigung werden Meine 
wahren Kinder wie Gold im Tiegel geprüft werden. Meine Kirche ist mir nicht treu, der 
Schleier der Mittelmäßigkeit bedeckt sie und verwirrt Mein Volk.  

Ich rufe euch auf, spiritueller und nicht weltlich zu sein, da im Weltlichen und Sündigen die 
Sünde herrscht. Schaut euch nicht mit Sünde an, ihr habt einen schwachen Glauben, in dem 
ihr nicht unterscheidet, ihr lasst euch nur von Impulsen antreiben.  

Liebe Kinder, Meine Tempel, in denen Mein Wort gepredigt werden sollte, werden immer 
wieder geschändet und als Unterhaltungszentren betrachtet, und in ihnen wird dem Feind 
der Seele dadurch Recht gemacht.    

MEIN HEILIGSTES HERZ WIRD STÄNDIG ZERFLEISCHT, DER WAHNSINN DER 
WELT BRAUT SICH ÜBER MEINEM VOLK ZUSAMMEN UND BRINGT ES DAZU, 

DEN WEG ZUM KALVARIENBERG IMMER UND IMMER WIEDER ZU 
DURCHLEBEN.  

MEIN VOLK, IHR VERSTEHT NOCH NICHT DEN ERNST DER LAGE UND 
BESCHÄFTIGT EUCH MIT TRIVIALEN DINGEN ODER EIGENEN PROBLEMEN, 

OHNE ZU BERÜCKSICHTIGEN, DASS KEINE ZEIT IST UND MEINE KINDER IHREN 
GLAUBEN STÄRKEN MÜSSEN, DAMIT SIE NICHT SCHEITERN.   

Keines meiner Kinder kommt zu mir ohne den Weg der Buße, ohne die Ausübung der 
christlichen Tugend und ohne zu kämpfen, um in Meinem Willen zu leben.  

Sie müssen sich von der Sünde abwenden, denn diese ist nicht gut für die Seele, aber der 
Mensch hat sich weiterhin mit der Sünde beschäftigt, was ihn dazu gebracht hat, das Böse als 
Gutes zu betrachten oder ihn dazu geführt hat, mit dem einverstanden zu sein, was nicht 
Meine Heilige Lehre ist. Es hat Meine Kinder dazu gebracht, dies als gut anzusehen, 
andere Ideologien zuzulassen und so die Anwesenheit des Bösen im Schoß Meiner Kirche 
sichern.  

Armut und Demut bei Meinen geweihten Kindern ist ein Zeichen dafür, dass sie Meine 
Anhänger sind. Sie kosten und sehnen sich danach, wie Ich zu sein und den Willen Meines 
Vaters zu erfüllen, der im Himmel ist.  

Mein Volk, am Himmel zeigen sich seltsame Formen und Farben, eine Folge der Schäden, 
die der Mensch mit den Bombentests im Meer hervorruft, andere dienen als Hinweise für 
Meine Kinder.  

Geht aufrecht, damit das Verfaulen der Macht des Menschen euch nicht erreicht, ihr seid 
Mein Volk, Meine Liebe befreit euch von größerem Übel.    

ERKENNT! 

ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE, ICH SEGNE EUCH MIT MEINEM FRIEDEN, 
ICH SEGNE EUCH.   

Euer Jesus. 
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 
KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:    
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Unser Herr Jesus Christus führt uns Ereignisse klar vor Augen und offenbart andere auf 
subtile Weise, damit wir sie wahrnehmen und Maßnahmen ergreifen, um nicht auf 
Täuschungen hereinzufallen.  

Jedes Kind Gottes besitzt die Freiheit, durch die es sich selbst überwinden oder verloren 
gehen kann. Daher ist in diesem Moment eine katechisierte Kirche notwendig, die nicht 
behaupten darf, dass die Evangelien Fantasien sind.  

Der Mensch muss heute das Böse ablehnen und sich ihm nicht aussetzen, sondern lernen, 
wie er es als solches erkennen kann. So wird es weniger schwierig sein, durch Einsicht zu 
erkennen, was falsch ist und zu erkennen, was gut ist.  

Wir werden aufgerufen, nicht zu vergessen, dass das Wort ein Geschenk des Segens ist.  

Wir müssen heute vorsichtig leben, aber mit der Sicherheit, dass wir  gerettet werden, wenn 
wir mit Christus sind. Dies ist ein Volk, das langsam geht, da es an schlechten Gewohnheiten 
festhält, die es zum Scheitern bringen.    

CHRISTUS RUFT UNS AUF UND ERINNERT UNS DARAN, DASS DAS KREUZ EIN 
ZEICHEN DES SIEGES IST, NICHT DER NIEDERLAGE, DAHER LÄDT ER UNS EIN, 

DAS KREUZ ZU NEHMEN UND IHM ZU FOLGEN.   

Amen. 

 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

28. FEBRUAR 2016 

   
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

ICH SUCHE DIE LIEBE MEINER KINDER UND FINDE SIE IN WENIGEN... 
 IHR HABT EUCH VON DER LIEBE ZU MEINEM SOHN LOSGESAGT UND DAS 

HERZ IST LEER GEWORDEN.  

Kinder, ihr seid die Generation der Erfüllung der Prophezeiungen, die ich zu verschiedenen 
Zeiten auf der ganzen Welt übermittelt habe.  

Die Menschheit sieht nicht die ständige geomagnetische Veränderung (*) der Erde, die Pole 
erleiden große Veränderungen, die die Menschheit betreffen und dem Menschen verkünden, 
dass er sich mit seinem Gott und Herrn vereinigen muss, um sein Handeln zu ändern.    

ALLES WAS GESCHIEHT, DIENT DAZU, DIE MENSCHHEIT AUFZURUFEN, DIE 
SEELE ZU RETTEN.   
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Die Meere werden brüllen, und ihr, meine Kinder, werdet suchen, woher der Ton kommt. 
Dann werdet ihr sehen, wie die Wellen des Meeres sich erheben und in die Erde eindringen 
mit nie gesehenen Phänomenen, die nicht unbedingt vom Wasser stammen.  

NICHT ALLES SIND KATASTROPHEN FÜR DENJENIGEN, DER SICH AUF DEM 
WEG DER WAHRHEIT BEFINDET. Diese Generation hat die Wahrheit aufgegeben, und 
wenn sie es am wenigsten erwartet, kommt Mein Sohn, um Seine Kinder zu holen, und was 
findet er? Städte im Krieg, endloses Leid und Leiden... Zerstörung und Hunger, denn, wenn 
man von Frieden spricht, ist der Krieg dem Menschen umso näher. Der Friede ist ein 
notwendiges Mittel der Nationen, aber nicht dieser Frieden aus Interessen, in dem sich in 
kürzester Zeit die Wölfe aufeinander stürzen und Millionen Menschenleben vernichten.  

DER MENSCH WEISS NICHT, WIE GROSS DIE SCHÖPFUNG IST, GEGEN DIE ER 
REBELLIERT, ALLE MENSCHEN WERDEN ANGESICHTS DER GRÖSSE VON GOTT 
DEM VATER STAUNEN, und sie werden mit Schrecken und Angst sehen, wie sie die 
Vollkommenheit der Göttlichen Arbeit verunreinigt haben. 

Die Wissenschaft hat den Menschen mit Entdeckungen unterstützt, die ihm verschiedene 
Ereignisse des Lebens erleichtern, aber ebenso wird die Wissenschaft für das Böse benutzt 
und ist für große Metzeleien in unterschiedlichen Etappen der Menschheit verantwortlich. 

Ihr habt verschiedene menschliche Gegner erlebt, die den Menschen großes Leiden gebracht 
haben. HEUTE VEREINEN SICH DIE MÄCHTE, UM SIE AUF DEN WAHREN ANTI-
CHRISTEN VORZUBEREITEN, DER DEN TERROR IN DER MENSCHHEIT SÄT, 
WENN SIE SICH NICHT MIT IHM VERBÜNDET.  

Vergesst nicht, Meine Kinder, dass sich heute die Familien spalten, und um zu überleben, 
liefern sie sich gegenseitig aus. Es ist kein Zufall, dass die Menschheit in Richtung Ablösung 
geführt wurde, zu Ungehorsam, zu Respektlosigkeit, zu Leugnung, auf die Unehrerbietig-
keit und dazu, im Augenblick zu leben, ohne an Gott zu denken. Die Eltern bedauern den 
Ungehorsam ihrer Kinder und denken nicht daran, dass sie ihnen das ganze Leben hindurch 
Dinge geben, die sie nicht brauchen, sondern Launen nachgeben. So gewinnt die Jugend 
immer mehr an Macht, bis sie ihre Eltern und die Älteren beherrscht.  

Dies ist die Jugend, die aufgehört hat zu lieben, sie hat sie durch einen Moment ohne 
Gefühle ersetzt, ohne in sich oder in ihren Brüdern die Brüderlichkeit zu erkennen, zu der 
Mein Sohn sie aufgerufen hat. Die Jugend isoliert sich, und in diesem hektischen Rennen in 
die Isolation will sie allein leben, denn in der Einsamkeit muss sie sich nicht anstrengen, um 
besser zu werden, sondern kann ihrem menschlichen Ego freien Lauf geben. Sie teilt nicht 
und wird entmenschlicht, da sie keine Beziehungen eingehen will, die Anstrengung bedeu-
ten, einen Ort, eine Zeit, einen Raum abzutreten. Dies wird in den Haushalten aufgezogen, in 
denen es keine Kommunikation gibt. Die Liebe ist kein zentrales Thema oder Gegenstand 
von Bemühungen für den, der sagt: "ich bin so", und dies ist diesen die Lösung für alles, was 
im Leben passiert. Der einsame Mensch lässt sich leichter dazu bringen, Verfolger seiner 
Brüder zu werden.  

Was gibt es in den Herzen der Menschen?  
Verwirrung des Augenblicks...   
Mein Sohn wird verachtet...  
Wer sich der Liebe hingegeben hat, wird verachtet...   

JEDEM WURDE AUFGETRAGEN, DEN WILLEN DES VATERS ZU ERFÜLLEN, UND 
WAS ANTWORTET DER MENSCH, WENN ER DANACH GEFRAGT WIRD, WIE ER 
MIT DEM UMGEGANGEN IST, WAS IHM ÜBERGEBEN WURDE?  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  



61 
 

Zu allen Zeiten haben die Propheten es geschafft, das Wort Gottes zu den Kindern Gottes zu 
bringen, und heute ist die Erklärung der Ereignisse, die weltweit auftreten, genau dies: ein 
Akt der unendlichen Barmherzigkeit für diese Generation, einer Generation, die den 
göttlichen Plan der Erlösung verändert hat, einer Generation, die von dem Wunsch nach 
Besitz besessen ist. Sie hat sich mit all dem Alltäglichen verbunden, um sich herabzusetzen 
und Teil derjenigen zu sein, die an einen begrenzten Gott glauben, der nicht in der Lage ist, 
mit einem Hauch aus seinem Mund das Böse in Gutes zu wandeln.  

Ihr Lieben, ihr habt nicht verstanden, dass der wahre Prophet angesichts des göttlichen 
Lichts, das ihn durchströmt, kein menschliches Verständnis braucht, sondern das gibt, was 
er vom Höchsten empfängt.    

DIE OFFENBARUNG WIRD DEM MENSCHEN ALS WISSEN UM DAS GEGEBEN, 
WAS DER MENSCH NICHT IM VORAUS WISSEN KANN, UND ZWAR, DAMIT ER 

SICH VORBEREITET, NICHT NUR KÖRPERLICH, SONDERN AUCH GEISTIG.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, dringt in diesen inneren Frieden ein, in dem 
ihr mit Gott allein seid und lebt nicht weiter, als würden verschiedene Zeiten nicht existie-
ren, um den Weg zu reinigen und zu segnen und sei es noch so schwer. Der Mensch selbst 
würde sich Gott nicht nähern, wenn Gott ihn nicht zu Ihm hinzöge.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

HÖRT AUF MEINE BITTEN, ICH WILL NICHT, DASS IHR SIE ERFÜLLT, WENN ES 
ZU SPÄT IST. Es wurde vorhergesagt, dass das Böse die Menschheit mit der Moderne, mit 
Musik, Spielen, mit Ungehorsam, mit Hunger, Gewalt, Krieg, Seuchen einnehmen würde 
... UND MEIN SOHN WARNT EUCH: BEREITET EUCH VOR, VERSCHIEBT ES NICHT 
AUF SPÄTER.  

Ihr wisst, dass ihr lebt, weil ihr atmet, aber Mein Sohn will nicht dieses Leben, sondern eine 
Hingabe von euch selbst, eine vollständige Hingabe, und darauf müsst ihr euren Blick 
richten.  

Kinder:  

DAS LEIDEN DER MENSCHHEIT BLEIBT NICHT SO WIE IHR ES HEUTE ERLEBT, 
SONDERN WES WIRD STÄRKER.  

 DAS BÖSE WILL EUCH VERNICHTEN UND MEINE KINDER NEHMEN ES NICHT 
WAHR... 

DIE NATUR GIBT EUCH WICHTIGE ZEICHEN UND IHR NEHMT ES NICHT 
WAHR...   

Die Vulkane erwachen, und es wird ignoriert. Erst dann, wenn die größten Vulkane der Welt 
mit Gewalt ausbrechen und ganze Orte verwüsten und er die Dunkelheit der Nacht sieht, 
wird der Mensch Respekt für die Warnungen des Himmels empfinden.  

Die entmenschlichte Menschheit, schweift umher und sucht sich selbst...  

Die Satansanbetung hat die Kräfte des Bösen erregt, so dass die Hitze auf die Erde kommt 
und große Brände verursacht, die der Mensch nicht kontrollieren kann.  

Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

Die Zukunft der Menschheit ist für diejenigen, die keine Hoffnung auf die Liebe und Barm-
herzigkeit Gottes haben, nicht ermutigend.  

Der Betrug unter denjenigen, die den Frieden unterzeichnet haben, wird bald entstehen und 
mit größerer Torheit den Angriff auf diejenigen beginnen, die auf den Frieden vertraut 
haben. Mit Schmerzen sehe ich den Verrat, auf den die Menschheit hereinfällt, den Verrat, 
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der von der Freimaurerei vorbereitet wird, die auf der Erde alles beherrscht, was sie nur 
kann und sich der Weltregierungen bemächtigt hat, ohne dass einige Regierungen es 
wahrnehmen. Kinder, seid nicht Teil derer, die sich an den neuen wirtschaftlichen Umwäl-
zungen beteiligen, die teuflische Merkmale haben.  

Die Mitglieder des Bilderberg-Clubs und die ihrer sklavischen Söhne sind zum Teil Laien der 
Kirche Meines Sohnes. Es sind diejenigen, die diese Generation zerfleischen, sie bis zum 
Erbrechen leiden lassen, und sobald der Antichrist an der Macht ist, werden diese Mächtigen 
beiseitegelassen, da sie ihm den Befehl übergeben haben.    

KINDER, WACHT AUF! RETTET DIE SEELE! KOMMT ZU MIR, ICH TRÖSTE EUCH, 
DAMIT IHR IN DER WAHRHEIT LEBT.   

Liebe Kinder, sammelt keine Schätze auf der Erde, diese werden bald verfallen und leer sein. 
Schätzt, wisst, vertieft euch in das Wissen um Meinen Sohn. Die Wirtschaft bricht zusam-
men, und es wird eine Einheitswährung für die gesamte Menschheit eingerichtet.    

Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, es wird in Panik sein, die Natur berührt es mit 
harter Hand.   

Betet, Meine Kinder, betet für die Türkei, der Krieg wird in diesem Land verbleiben.   

Betet, Meine Kinder, betet für Indien, es kann der Geißel nicht widerstehen.   

Betet, Meine Kinder, betet für England, mit Gewalt wird es von Hass erschüttert werden.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

MEIN SOHN HAT EUCH NICHT IN SEINER HANDFLÄCHE BEWAHRT, DAMIT IHR 
BEUTE SATANS WERDET, ER KOMMT ZURÜCK IN BEGLEITUNG DER HIMM-
LISCHEN MÄCHTE UND WIRD DER KÖNIG, DER EROBERER, SEIN. Der Himmel 
öffnet sich und jedes Lebewesen auf der Erde wird zittern angesichts der Majestät der 
Himmlischen Mächte, die Ihn begleiten. Sie werden freudig singen, wie es der Mensch 
niemals gehört hat, und diejenigen, die ihn erkennen, knien vor solcher Herrlichkeit nieder.  

Geliebte Kinder meines unbeflecktes Herzens, die Welt wird feiern, die ihren Herrn 
erkennt... ABER BEVOR DIES GESCHIEHT, GEHT IHM EIN WESEN VORAUS, DAS 
DER WELT JUNG ERSCHEINT, ABER WENN ER SPRICHT, WISSEN SIE, DASS ER 
DER MANN IST UND WAS AUS SEINEM MUND KOMMT, IST MEHR ALS IRDISCH 
UND DER GLAUBE KEHRT ZU MEINEN KINDERN ZURÜCK.  

Ich liebe euch mit Meinem Herzen.    
Mutter Maria.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  (*) Das Magnetfeld der Erde (auch genannt Erdmagnetfeld) ist das Magnetfeld, das sich 

von dem inneren Kern der Erde bis zu ihrem Rand erstreckt, wo es mit dem Sonnenwind 
zusammentrifft; ein Strom von energiereichen Teilchen, der von der Sonne ausgeht. Nach 
bestimmten Zeiträumen von zufälliger Dauer (im Durchschnitt mehrere Hunderttausende 
von Jahren) kehrt sich das Magnetfeld der Erde um (die geomagnetischen Nord-und Südpole 
tauschen ihre Position). Diese Umkehrungen haben in der Vergangenheit eine Spur in Felsen 
hinterlassen, durch die Paleomagnetisten die Drift der Kontinente und Veränderungen in der 
Geographie, dem Klima und dem Leben selbst berechnen.  

zurück zur Textstelle 
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KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:  

Wie sehr wurden wir gewarnt! ... 

Was wurde uns alles angekündigt!  

Und die Menschheit macht weiter, ohne anzuhalten, um ihre Handlungen richtigzustellen 
und zu verbessern.  

Eine Antwort finde ich in der Ungläubigkeit: wie unsere Mutter sagt, "erst wenn das Chaos 
Menschheit eingedrungen ist, wird der Mensch bereuen".  

Die Heilige Dreifaltigkeit hat uns mit Barmherzigkeit zugesehen, und was hat die Mensch-
heit zurückgegeben?  

Zerstörung, Chaos, Tod, Ungehorsam...  

Ich frage mich, was die heutige Zeit von den Geschichten von Sodom und Gomorra 
unterscheidet?  

Und es wurde zerstört ... 

So viel Barmherzigkeit Gottes für diese Generation!  

Aber die Gerechtigkeit wird nicht auf das Leiden Seiner Kinder warten und zum Wohl 
Seiner Gläubigen reagieren und den Unterdrücker in die Flucht schlagen.  

So wie die Warnung Barmherzigkeit und gleichzeitig Gerechtigkeit ist, die der Mensch auf 
sich selbst anwendet ANGESICHTS DES GÖTTLICHEN LICHTES, DAS VOM HIMMEL 
KOMMT UND DAS WIR ALLE SEHEN, WIRD DIE SEELE FÜHLEN, DASS SIE IHREN 
ZUSTAND BETRACHTEN MUSS, ANDERNFALLS WIRD DER SCHMERZ UNWIDER-
STEHLICH SEIN.  

JEDER WIRD DAS BEDÜRFNIS VERSPÜREN, SICH SELBST ZU PRÜFEN, UND DIES 
WIRD FÜR DIE EINEN EIN VORWEGGENOMMENER SCHMERZ, FÜR DIE ANDE-
REN EIN TROPFEN WONNE.  

Brüder, wir befinden uns an einem zündenden Punkt für die Menschheit, umgeben von 
Warnungen durch den Himmel, die nicht einfach so gegeben werden, sondern aus Liebe, um 
umzudenken, nicht um einfach nur zu lesen, sondern um sich zu ändern und nicht die 
Möglichkeit zu verlieren, bessere Kinder Gottes zu sein.   

WIR ERWARTEN UND VERTRAUEN AUF DAS ZWEITE KOMMEN VON CHRISTUS, 
DARAN BESTEHT KEIN ZWEIFEL, DIES WÄRE EIN ZWEIFELN AN SEINEN 
VERSPRECHUNGEN.   

Er kommt als Gerechter und Gläubiger König, wenn die Menschheit verwüstet ist, aber die 
Wiederkunft Christi wird das Ende des Schmerzes sein, da Er mit eisernem Stab regieren 
wird.  

Amen.  

 

 

(vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

1. MÄRZ 2016 

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

IN MEINER LIEBE BEWAHRE ICH DAS VOLK MEINES SOHNES ALS TREUE 

MUTTER UND FÜRSPRECHERIN DER MENSCHHEIT. 

Der Ansatz eines jeden von euch auf dem richtigen Weg zu handeln ist abhängig von der 

menschlichen Freiheit und davon, wie ihr die Bitten des Hauses des Vaters umsetzt. 

GEHORSAM UND OPFER NÜTZEN. 

Meinen Sohn nicht an die 1. Stelle, sondern nur, wenn ihr Hilfe braucht, als eine Strategie 

einzusetzen, ist zusammenhanglos, da jeder in dem Maße empfängt, wie er nach dem Willen 

Gottes handelt. 

MEINE KINDER SIND NICHT DESINTERESSIERT, SIE SIND NICHT 

MITTELMÄSSIG... 

ES SIND DIEJENIGEN, DIE SICH OHNE AUSREDEN BEMÜHEN, DIEJENIGEN, DIE 

ALLES FÜR DAS GÖTTLICHE ALLES GEBEN. 

Liebe Kinder, vergesst nicht, dass mein Sohn kommt, den Weizen von der Spreu zu 

trennen...  

Ihr seid Weizen und die Verantwortung in der brüderlichen Liebe bedeutet Arbeit auf dem 

Gebiet der Göttlichen Liebe, damit die Seelen nicht verloren gehen. Kinder, dies wird durch 

das Zeugnis erreicht, durch Handeln mit einem Lächeln oder einer guten Antwort, weil 

Gleichgültigkeit und Arroganz eure Brüder vertreiben, weil diese nicht von einer Seele 

stammen, die sich auf dem Weg zum Ewigen Leben befindet. 

JEDER HAT EINEN SPIRITUELLEN WEG, DEN ER PFLEGEN UND NÄHREN MUSS.   

DER FORTSCHRITT DES MENSCHEN HÄNGT VON SEINEM SPIRITUELLEN 

FORTSCHRITT AB. 

Meine Lieben, fehlende Liebe zerstört diese Generation. An dieser Stelle ist es notwendig, 

wachsam und in innerer Stille zu bleiben, um die Stimme des Gewissens zu hören, damit sie 

euch führt und euch ständig zeigt, ob ihr gut handelt oder im Gegenteil diese Leitung 

missachtet und euch den Angriffen gegen eure Brüder, der Misshandlung, dem Neid 

hingebt, der Gift für die Seele ist.  Es gibt diejenigen, die damit beschäftigt sind, ihre Brüder 

zu verletzen, aber wenn sie diese Worte lesen, beziehen sie sie nicht auf sich und da sie ihre 

Verantwortung nicht übernehmen, leben sie so weiter, wie sie sind, ohne radikale Ände-

rungen, durch die sie Meinen Sohn akzeptieren.  
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DIE KRÄFTE DES BÖSEN ARBEITEN IN DIESEM AUGENBLICK HART, UM DEN 

WAHREN WEG DES VOLKES MEINES SOHNES UMZULEITEN, wissend, dass die 

kommenden Ereignisse einige Menschen dazu bringen werden, gut zu handeln. 

Menschliche Bosheit ist ein Ergebnis der Automatisierung des Menschen, der aus Mangel an 

Wissen und weil er nicht nachdenkt, zulässt, sich von der Strömung der Welt mitreißen zu 

lassen, damit er die gesamte Ideologie annimmt und zu seiner eigenen macht. Die Massen 

erheben sich angesichts der Macht von gewissenlosen Menschen und der Mensch reagiert 

und handelt angesichts dessen, was er sieht, ohne den Verstand oder die Intelligenz, noch 

die Nächstenliebe einzusetzen und wandelt sich zu einem nicht mehr erkennbaren Wesen, 

das keiner Schöpfung Gottes gleicht. 

Die aufgewühlte Schöpfung wird  ohne den Menschen aufgrund dessen ungebührlicher und 

unverantwortlicher Taten angesichts des Wirken des Bösen und der geringen Reaktion des 

Menschen bewegt. Die Menschheit weiß nicht, dass sein Handeln sich auf seine Umgebung 

auswirkt und verseucht wie eine Plage seine gesamte Umgebung und verletzt die natürliche 

Ordnung der Schöpfung, die sich gegen den Menschen richtet. 

Die Hand des Menschen hat nicht die Folgen dessen bemessen, was seine skrupellose Taten 

angerichtet haben, mit denen er seine eigene Strafe schafft. 

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten, betet für die Türkei, Dunkelheit wird 

herrschen. 

Betet, Meine Kinder, betet für Indonesien, es wird in großem Ausmaß leiden. 

Betet, Meine Kinder, betet für Japan und Chile, die Natur wird sie geißeln. 

Betet, Meine Kinder, betet, die Natur wird keinen Waffenstillstand anbieten, die 

Vereinigten Staaten werden leiden. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, Mein Schmerz ist konstant, da eine neue 

Seuche sich der Menschheit mit mehr Stärke nähert. 

Die Mächtigen der Welt kontrollieren die Menschheit und schaffen Krieg, um die Welt-

bevölkerung zu verringern und haben dabei keine Skrupel. 

Die Kirche Meines Sohnes wird von der Freimaurerei beherrscht, die ohne Gnade handelt 

und handeln wird, um eine einzige Weltreligion zu schaffen und das Christentum zu 

verbannen, um einer einzigen Religion Platz zu machen. 

Meine Kinder: 

IN DIESER BESONDEREN FASTENZEIT MACHT IHR EINFACH SO WEITER UND 

SUCHT WEITERHIN DAS VERGNÜGEN EURER SINNE, EURES GESCHMACKS, DER 

WELTLICHEN FREUDEN. IHR SEID NICHT FÄHIG, EIN OPFER DER WIEDER-

GUTMACHUNG DER PERSÖNLICHEN SÜNDEN UND DER SÜNDEN DER 

MENSCHHEIT ZU LEISTEN.   

Die Wurzeln der Gewohnheiten des Menschen sind so groß, dass er sie nicht kontrollieren 

kann und von ihnen beherrscht wird und sich von Gebräuchen und persönlichen Wünschen 

besiegen lässt. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
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Mit solch banalen Handlungen, mit denen der Mensch handelt, wird er nicht den göttlichen 

Willen erreichen.  

ENTSCHEIDET EUCH UND ARBEITET AN DER ÄNDERUNG, ANDERNFALLS 

WERDET IHR EUCH NICHT VOM WELTLICHEN UND SÜNDIGEN LÖSEN KÖNNEN, 

UND IHR WERDET NICHT SPIRITUELL AUFSTEIGEN KÖNNEN. 

Um zu überleben, muss diese Menschheit Liebe sein, in der Liebe wachsen, sich von Liebe 

ernähren... 

Die Menschheit wird die Folgen ihres Ungehorsams und der Verantwortungslosigkeit 

spüren und wird entsetzt sein angesichts einer globalen Ankündigung, die alle Menschen 

wie auf glühende Kohlen setzt. 

Seht nach oben, die Zukunft wird euch angekündigt, die Vulkane erwachen, und ihr 

Verhalten wird nicht normal sein. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, ihr solltet wissen, dass das Gebet von der Tat 

begleitet werden muss und vom Handeln nach dem Willen Gottes. Der wahre Christ ist 

derjenige, der das Gesetz Gottes erfüllt und sich zeigt wie er ist. 

Diejenigen, die bei guter Gesundheit sind, bieten Fasten an und wer nicht in dieser Verfas-

sung ist, bietet Entbehrungen in anderen Bereichen. Das Fasten hilft dem Geist und belangt 

den Menschen hinsichtlich einer Loslösung von seinem Ego und einer Öffnung hin um 

Heiligen Geist. 

Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

WER DEN BITTEN DES HIMMELS GEGENÜBER GEHORSAM IST,  

DEM VERSPRECHE ICH MEINE HILFE. 

RUFT MICH: "GEGRÜSSET SEIST DU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN." 

Der Teufel und seine Günstlinge sind verlockend für den Menschen. Wer sich vom freien 

Willen beherrschen lässt, der wird leichte Beute des Bösen. Aber wer widerstehen kann und 

die Bitten Meines Sohnes erfüllen und im gefallen will, wird beschützt, damit er den 

Angriffen des Bösen mit größerer Stärke widersteht. 

Die Fastenzeit erinnert an die Hingabe Meines Sohnes, die Liebe des Vaters für die Mensch-

heit und das Blut des Gerechten, der die Menschheit erlöst. Das Böse erinnert den Menschen 

daran, dass mit dem Blut das Leben vernichtet wird, aber nicht die Seele des Gerechten. 

Die Weisen der Welt verstehen nicht, dass es für Meinen Sohn nichts Unmögliches gibt und 

jede Theorie des Menschen von der Liebe Gottes übertroffen wird. Die menschliche 

Wissenschaft wird durch die göttliche Wissenschaft übertroffen. Mein Sohn verwirrt die 

Gelehrten der Welt und ist Licht für den Einfachen und Bescheidenen mit demütigem und 

zerschlagenem Herzen. 

Meine Lieben, die ihr bereit seid, werdet euch gegenseitig trösten.  Die Kernkraft wird ver-

wendet, um sich gegenseitig zu erschrecken. Könnte es sein, dass sie bereits von Erfindun-

gen überholt wurde, die noch nicht bekannt sind? Der Mann zieht seine eigene Geißel an... 

KOMMT, KINDER, KOMMT ZU MIR, ICH HALTE FÜR EUCH FÜRSPRACHE BEI 

MEINEM SOHN. 
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Der Kampf wird in diesem Moment härter, aber Ich bin bei Meinen Kindern, und Meine 

Hand schützt euch weiterhin. 

TUT, WAS MEIN SOHN VON EUCH VERLANGT, 

UND ICH HALTE EUCH IN MEINER HAND. 

Betet den Rosenkranz und meditiert darüber, was ihr sagt. 

Ich liebe euch, Meine Kinder, ich segne euch. 

Mutter Maria. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Unsere Mutter nimmt uns an der Hand.  Wir sind Teil der Menschheit, aber wir dürfen uns 

nicht vom Strom der Welt mitreißen lassen, die Gott vergisst. 

DIE ÄNDERUNG, DIE DER HIMMEL VON UNS VERLANGT, IST EIN INNERER 

WANDEL, DAMIT WIR ZEUGEN DER LIEBE GOTTES WERDEN, DENN OHNE LIEBE 

SIND WIR NICHTS. 

Der Spaß befindet sich eine Handbreit entfernt, das Heil finden wir, wenn wir erfüllt haben, 

was der Himmel von uns verlangt.  

Sehen wir in den Himmel, zeigt dieser uns, was auf die Erde zukommt und alle in der 

Schwebe hält? 

Neue Seuchen bedrohen die Menschheit, neu für den heutigen Menschen, sie haben die Erde 

jedoch bereits zu anderen Zeiten heimgesucht. Was den Menschen früher schon gegeißelt 

hat, kommt erneut auf die Menschheit zu. 

Die Wissenschaft hat noch keine Erklärungen für aktuelle Ereignisse, sondern diese werden 

unmittelbaren Faktoren zugerechnet, die sich nur erklären lassen, wenn der Mensch über das 

Böse informiert wird, das sie verursacht. 

Bleiben wir in ständiger Praxis, nicht nur als Zeugen des Handelns Gottes, sondern 

kämpfend für die Erlösung, nicht nur für die persönliche, sondern auch für die unserer 

Brüder. Andernfalls sind unsere Hände voll vom menschlichen Ego und nicht von Hingabe 

und Loslösung gegenüber dem Nächsten. 

Wenden wir uns an die Gottesmutter und bleiben wir wachsam, um nicht zu stürzen und 

dem Herzen der Gottesmutter Schmerzen zuzufügen. 

Amen.

 

vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

ERTEILT IN BOSNIEN UND HERZEGOWINA 
 6. MÄRZ 2016 

 

Mein geliebtes Volk: 

Mein Frieden ist mit Euch, und mein Segen ist für jeden von euch. 

ICH BIN IN ALLEN MEINEN, FÜR IMMER, ICH TRAGE SIE IN MEINEN HÄNDEN. 

MEIN WORT IST EWIG, MÄCHTIG UND WAHRHAFTIG, DAMIT DIE DEMÜTIGEN 
VERSTEHEN. 

Mein geliebtes Volk, mit der Wahrheit Meines Volkes und der Erfüllung derselben wächst 
jedes Wesen im Glauben. 

Ich bin unveränderlich, Ich ändere Mich nicht den Zeiten entsprechend "Ich bin der, der ist " 
(Ex 3, 14). 

Jedes meiner Kinder hat die Pflicht, Meine Gebote zu befolgen, es gibt keine Regeln, die für 
die einen gelten und für die anderen nicht, es gibt keine Gebote für die einen und für die 
anderen nicht. Wer mir folgen will "NEHME SEIN KREUZ UND FOLGE MIR" (Mt 16, 24). 

Kinder, das menschliche Ego ist stark, wenn es sich des Menschen bemächtigt, kommt dieser 
nicht mehr davon weg, wenn der Mensch sich nicht entscheidet, einen starken Kampf gegen 
sein Ego zu führen und es mit Opfern, Gebet, Fasten, Ausdauer, Ruhe, Demut und 
Entschlossenheit zu besiegen, andernfalls bemächtigt sich das Ego des Menschen und 
verunreinigt alle Sinne. 

Meine Lieben, wenn jeder eine persönliche Wahrheit sucht, geht diese umso mehr verloren. 
Der Mensch neigt zum Unmittelbaren, Menschlichen, klammert sich an weltliche Dinge, und 
die Menschheit hat sich in die Hände des Feindes der Seele begeben, die ihn ins Verderben 
stürzen. 

SO WENIGE HÖREN MIR ZU, UND SO VIELE WILL ICH RETTEN! 

ICH RUFE EUCH AUF, IMMER WEISE ZU SEIN, doch Meine Kinder sind unwissend, wie 
man weise im Geiste wird. Sie glauben, dass Weisheit nur Wissen bedeutet und vergessen, 
dass Weisheit auch die unermüdliche Suche nach dem Ewigen Heil bedeutet, wenn alle 
Bemühungen auf Mich gerichtet sind und das menschliche Ego verschwindet, weil es keine 
Nahrung findet, es wird kleiner, und Ich übernehme die Zügel der Seele und leite sie in 
Meiner Wahrheit, damit sie Glück in allen Situationen des Lebens findet. 

Mein geliebtes Volk, ihr sagt, ihr kennt Mein Wort, seid treue Christen, erfüllt Meinen Willen 
und greift euch gegenseitig an, als wäre es nicht genug mit den Belastungen, die ihr euch frei 
und willig auferlegt.  

WIE SEHR LEIDET IHR AUFGRUND DER SOGENANNTEN GELEHRTEN UND 
EXPERTEN MEINER LIEBE. 

Kinder, sucht keine Daten und versucht nicht, die Zeit zu kennen. 



69 
 

VERTIEFT EUCH UND SEHT EUCH WAHRHAFTIG AN... 

DRINGLICH IST EINE RADIKALE VERÄNDERUNG IN JEDEM.  

WAS FÜR EUCH GUT IST, ENTSPRICHT MÖGLICHERWEISE NICHT MEINEM 
WILLEN. 

Jeder, absolut jeder muss sich selbst anschauen und sich ändern, um sich Mir zu nähern und 
seinen Brüdern Zeugnis zu geben. Mein Haus will Herzen, die bereit sind, Zeugen Meiner 
Liebe, Meiner Wahrheit, Kenner Meines Worts zu sein, die bereit sind, dieses zu erfüllen. 

Heute sieht die Menschheit das Verhalten des Bösen als gut und richtig an, dies ist ein weite-
res Zeichen dafür, dass ihr nicht nach Meinem Willen handelt und keine Beispiele für Meine 
Liebe seid, sondern euch der rauen See der Ausschweifung hingegeben habt, zu der euch die 
Macht des Bösen gebracht hat. 

Der Verfall des Menschen ist nicht nur äußerlich sichtbar, an seinem Körper, sondern sein 
Zeugnis sickert nach außen und es kommt das zutage, was im Inneren lebt. Die Menschen, 
die durch den bösen Unterdrücker der Seele angeführt werden, stillen nicht ihren Durst, 
indem sie das Geschenk des Lebens ihrer Brüder beenden, sondern sie wollen mehr und 
mehr Gewalt, mehr Unmoral, mehr Drogenmissbrauch, mehr Spannung, mehr Auseinan-
dersetzungen und größere Grausamkeit. Der Teufel hat den Menschen in Sünde inspiriert 
und den Geist getrübt, die Gedanken und den Verstand der Menschheit, damit sie die 
Sünden der Dämonen wiederholt. 

Ich rufe euch, ich will nicht, dass ihr weiterschlaft, ich will nicht, dass auch nur eine Seele 
verlorengeht, sondern ich will, dass alle gerettet werden, nur werdet ihr dies nicht schaffen, 
ohne für das begangene Böse Buße zu tun, denn das erste Übel ist das falsch angewendete 
menschliche Ego. 

Mein geliebtes Volk, die Aufruhr der Menschheit rührt die Schöpfung auf, das Wasser der 
Meere wird unerwartet häufiger steigen und sich auf die Erde ergießen, was zum Tod der 
Meinen führt. 

Die Vulkane sind der Ausdruck der Unterdrückung der Seele durch den Menschen.  

Die Vulkane brechen aus... die schlafenden Vulkane erwachen, nicht in Zyklen, wie der 
Mensch sagt, sondern damit die Menschheit ihren Blick wieder auf Mich richtet und die 
Notwendigkeit erkennt, Mich als ihren Herrn anzuerkennen.  

Betet, meine Kinder, betet für China, es wird einen Angriff erleiden, und sein Grund wird 
beben und die Wut entfachen. 

Betet für Chile, die Erde wird kräftig aus ihrem Inneren heraus beben. Fordert die 
Unterstützung meiner Mutter mit dem Heiligen Rosenkranz. 

Betet, die USA werden auf ihrem eigenen Boden die Macht beklagen, die sie 
heraufbeschwört haben, der Terrorismus verursacht große Not und der Boden wird 

beben. 

Betet, die Kernenergie bewirkt, was der Mensch nicht wollte: Krankheiten und 
beispiellose Kontaminierung, die sich über die gesamte Erde ausbreitet. 

Betet für Kolumbien, dieses mein Volk wird unter der Natur und Gewalt leiden. 

Mein geliebtes Volk, ich gebe Mich für jeden von euch hin - und ihr seht Mich der Gefühle 
beraubt an, ohne Bewusstsein, denn dieses wurde durch die ständige Sünde geschwärzt. Ich 
erwarte euch und sehe stattdessen, wie ihr euch entfernt.  

IHR LIEBT MICH NICHT RICHTIG, IHR LIEBT MICH MIT EINER FALSCHEN 
RELIGIOSITÄT, IHR LIEBT MICH MIT WIEDERHOLTEN GEBETEN, OHNE SIE IM 
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HERZEN ZU LEBEN, MEIN ARMES VOLK, MAN HAT EUCH NICHT BEIGEBRACHT, 
MICH ZU LIEBEN! 

Meine Kirche muss in ihrer Hierarchie die Seelen behüten und nicht in den Irrtum 
versenken, damit sie verlorengehen. Das Gesetz ist einzig und kennt keine Abkürzungen, 
nur ein Weg führt zu Mir, und dieser steht geschrieben. Mein Volk geht verloren, ohne dass 
es aufgehalten wird, es gibt sich mit Applaus dem Fehler hin, ohne dass es aufgehalten wird. 
Wer außerhalb Meines Gesetzes handelt, muss seinen Weg ändern und sich wieder mit Mir 
in Einklang bringen und den richtigen Weg einschlagen.  

ICH VERACHTE KEINEN REUIGEN SÜDER, ABER ICH BIN KEIN GOTT, DER 
ZULÄSST, WAS GEGEN MEIN GESETZ VERSTÖSST. 

 Ich sehe, Meine Kinder, dass ihr Mich sucht - doch von einigen Meiner Priester 
werdet ihr aufgehalten...  

 Ich sehe einige Meiner Kinder zu Meinen Priestern kommen, damit sie zur 
Gottesmutter gelangen, damit diese sie zu Meinem Haus bringt, doch sie werden 
aufgehalten...  

ICH SEHE, WIE MEIN VOLK UMHERSCHWEIFT UND DAHER VOM BÖSEN 
EINGENOMMEN WIRD, OHNE DASS DAS BÖSE SICH VERRÄT UND IN DESSEN 
KLAUEN VERLIEREN SIE DIE KRAFT, UM WIEDER AUF DEN WEG ZURÜCKZU-

KEHREN. 

MEINE PRIESTER MÜSEN MEINE MUTTER LIEBEN, ICH BIN DER SOHN DER 
SELIGEN JUNGFRAU MARIA, ICH BIN KEIN SOHN OHNE MUTTER. 

WEIHT EUCH DER FÜRSORGE MEINER MUTTER, WEIHT EUCH IHREM 
UNBEFLECKTEN HERZEN 

Mein geliebtes Volk, wer den Kommunismus verteidigt, wird überrascht werden. Dieser ist 
auf allen Kontinenten verbreitet und hat den Menschen zur Massenware gemacht und ihm 
Furcht eingeflößt, aus der der Mensch nicht zu entrinnen wagt.  

Die Konfrontationen gehen weiter und schreiten mit Wort und Tat fort.  

 Der Kommunismus wird der Menschheit als Lamm verkleidet eine harte Lektion 
erteilen.  

 Russland hat diejenigen bedeckt, die keine Angst haben, das Leben meiner Kinder zu 
nehmen, und  

 die Vereinigten Staaten nähren - um nicht zu zerfallen - diejenigen, die keine Furcht 
haben, Unschuldige zu töten. 

Geliebte Kinder: 

Ihr zeigt nicht, was ihr nicht kennt und das, was Ich sehr wohl kenne. Verhaltet euch nicht 
wie ungläubige Narren.  

Das Leiden der Menschheit entbindet nicht jene, die sich selbst Wissenschaftler nennen, die 
Dunkelheit wird über die Erde kommen, und der Mensch, der in Sünde lebt, wird das Licht 
nicht sehen, da die Dunkelheit ihn inmitten des Feuers gefangen halten wird, das von oben 
kommt. 

Mein geliebtes Volk, strebt immer danach, euch zu bessern, seid Mir treu und liebt Meine 
Mutter. Missachtet nicht Meine Rufe. 

IN DIESER FASTENZEIT HABE ICH DIE MENSCHHEIT GERUFEN, DAMIT SIE DIE 
PLÄNE DES WELTLICHEN ZERBRICHT UND SICH MIR NÄHERT, BEVOR SIE 

LEIDET. 
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Menschliche Götter fallen, und die Hoffnungslosigkeit dessen, der ohne Mich lebt, wird ein 
ständiges Klagen sein. Die Wissenschaft ohne Gewissen erscheint aggressiv auf der Szene. 

Ich verachte die reuigen Sünder nicht, denkt daran, dass Ich kein Gott des Spektakels bin, Ich 
bin ein Gott der Liebe, des Friedens, der Wahrheit, der Hoffnung und Nächstenliebe. 

Kommt zu Mir, ihr Müden, Verzweifelten, die sich gebrandmarkt und gehasst fühlen, die 
Verletzten, Verleumdeten: KOMMT ZU MIR, ICH BIN DIE LIEBE. 

ICH BIN DAS LICHT DER WELT.  
ICH SEGNE EUCH, HÖRT ZU UND ERWECKT MEIN WORT ZUM LEBEN. 

ICH LIEBE EUCH. 

Euer Jesus. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

In diesem Wort Gottes ruft unser Christus uns auf, im täglichen Leben aufmerksam zu 
bleiben, uns nicht vom Weltlichen ablenken zu lassen, damit das Weltliche nicht stärker wird 
als der Ruf, den wir ständig vom Himmel erhalten. 

Christus ruft uns auf, mitten in dieser Moderne und den falschen Ideologien, die der 
Verstand des Menschen angenommen hat, weise zu sein, damit wir die Wahrheit erkennen 
und nicht zuzulassen, von Lehren beherrscht zu werden, die dem Gesetz Gottes wider-
sprechen. 

Gott ist die unveränderliche Wahrheit und der Mensch lebt in der ständigen Suche nach der 
Wahrheit, weil er Christus nicht kennt: Barmherzigkeit und Gerechtigkeit. Nur die Göttliche 
Barmherzigkeit zu betonen ist heute zu einer schlimmen Krankheit geworden, durch die ein 
großer Teil der Menschheit die Erfüllung des Gesetzes Gottes ablehnt und sich künftigen 
falschen Ideologien anschließt. 

Brüder, der Mensch folgt heute nicht mehr, wünscht nicht, Christus kennenzulernen und 
sein Spiegelbild in Liebe zu sein, ich weiß, dass es wenige sind, aber Gottes Kraft stützt diese 
wenigen. 

Leider sehen wir einen entmenschlichten Menschen gegeneinander kämpfen. Leider ermög-
licht dies der Menschheit nicht, das Ziel zu erreichen, zu dem wir geschaffen wurden: 
würdige Kinder Gottes zu sein. 

Dies ist ein sehr gefährlicher Moment ... Als Kinder Gottes haben wir die Fähigkeit zur 
Vernunft, Gott ist unveränderlich und ändert sich nicht je nach der Geschichte nach, sondern 
es ist der Mensch, der das Wort Gottes verzerrt hat, um es seiner Bequemlichkeit anzu-
passen. 

Der Mensch braucht den Frieden, um nicht mit dem Bösen zu flirten, aber die Hektik des 
modernen Menschen führt ihn schnell dazu, die Anforderungen des Himmels zu vergessen. 

Brüder, die Mächtigen spielen uns etwas vor, und während die Menschheit Partei ergreift, 
nimmt die Gewalt zu und füllt die Erde mit dem Blut Unschuldiger, und dies ist leider der 
Beginn der Geburtswehen. 
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Brüder, beten wir und seien wir ein aktiver Teil der Kirche und bringen unseren Brüdern das 
Wissen dieses Moments, damit sie heute umkehren und nicht dem Bösen ausgeliefert 
werden, weil sie nicht wissen, was wir erleben. 

So wie der Mensch mit gentechnisch veränderten Produkten ernährt wird, wird der Mensch 
auch das Böse leugnen, und niemand wird ihn wecken, um zu reagieren. 

Lasst uns um die Kraft bitten, nicht zu wanken, sondern auf die perversen Handlungen des 
Bösen zu reagieren, das die Menschen als Beute ergreift. 

CHRISTUS IST DURSTIG NACH SEELEN, UND JEDER MUSS SEINEM BRUDER DIES 
MITTEILEN, DAMIT ER ZU CHRISTUS KOMMT UND UMKEHRT. 

DIE EINHEIT DES VOLKES GOTTES IST DER SIEG ÜBER DAS BÖSE. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA   

ERTEILT IN PUERTO RICO  
12. MÄRZ 2016  

   

 Mein geliebtes Volk:  

ICH ZEIGE MICH MEINEM VOLK IN JEDEM AUGENBLICK, UND ES ERKENNT 
MICH NICHT.  

ICH GEBE MICH DEN MEINEN UND SIE NEHMEN MICH NICHT AN. 

Groß ist Meine Barmherzigkeit, die ohne Erwartung einer Reaktion Meines Volkes gegeben 
wird, die Meiner Göttlichen Liebe fremd ist.  

Liebe Kinder, ihr seid der Schatz Meiner Hingabe. Mein heiliges Herz ist mit Segen gefüllt, 
den ich über alle Meinen ergieße. Einige nehmen ihn an, andere verachten ihn, aber Ich gebe 
mich der ganzen Menschheit im gleichen Maße, so wie die Sonne für alle gleich scheint.  

Meine Kinder sind Liebe, jeder weiß, dass er lebt, weil es Gottes Wille ist, jedem steht Unsere 
Liebe im gleichem Maße zur Verfügung, sodass er an irgendeinem Punkt im Leben diesen 
wertvollen Inhalt Unserer Liebe widerspiegelt.  

Meine Liebe, die in den Meinen präsent ist, motiviert sie zu einer ständigen Suche nach 
Meiner Wahrheit, nicht für die persönliche Zufriedenheit, sondern weil JE MEHR SIE MICH 
KENNEN, DESTO GRÖSSER IST UNSERE EINHEIT, DIE SICH DURCH DIE 
VEREINIGUNG MIT MEINEM LEIDEN UND MEINEN FREUDEN SUBLIMIERT.  

Kinder, die Menschheit wird durch den Wunsch der Seele beschattet, die Mich sucht, den 
Wunsch, mehr das Göttliche als das Menschliche zu kosten, nicht, weil der Mensch unge-
hörig ist, sondern weil das schlecht ausgebildete menschliche Ego eher dazu neigt, willkür-
lich zu handeln und sich von Mir zu entfernen.  
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Ich will, dass sich mein Volk danach sehnt, das Wissen zu suchen, die Sehnsucht nach 
Meiner Liebe in Fülle und die bereitwillige Erfüllung Meiner Gebote. Mein Volk ist es, das es 
liebt, bei Mir zu sein, aber noch mehr liebt es, sich mit seiner Seele, seinen Fähigkeiten und 
Sinnen Mir hinzugeben, und ich als Bettler der Liebe verliebe Mich in die Seele, die Mich 
sucht, die Mich ruft, die Mich anbetet und die Mich wiedererkennt.  

MEIN VOLK, ICH LADE EUCH VON NEUEM DAZU EIN, EUCH VON DER LIEBE ZU 
MIR ZU NÄHREN UND DIE WEIHE ZU MEINEM HERZEN ZU ERNEUERN.  Ich rufe 
euch auf, meine Liebe für die Brüderlichkeit zu bezeugen, in der ihr aufgerufen werdet, zu 
leben; jedes menschliche Wesen soll Freude in dieser Bruderschaft finden, gebend, ohne 
etwas zurückzuerwarten.  

Ich warne jeden von euch vor der bevorstehenden Ankunft des Betrügers, damit das Verlan-
gen nach Meinem Haus euch dazu bringt, bewusst und wachsam zu bleiben, damit ihr nicht 
getäuscht werdet.  

Der Betrüger kommt, um das an sich zu reißen, was Mein ist, und 

IHR SEID DAZU AUFGERUFEN, VERANTWORTLICH ZU HANDELN, OHNE DASS 
DIE VERWIRRUNG EUCH AUFHÄLT NOCH DAS LEID EUCH BEUGT. DAS NENNT 

MAN GLAUBEN. 

ICH WARNE EUCH, KEHRT UM, UM NICHT DAS EIGE LEBEN ZU VERLIEREN, 
KÜMMERT EUCH NICHT DARUM, DAS WELTLICHE ZU SCHÜTZEN. DAS 

WELTLICHE IST WASSER, DAS DURCH DIE FINGER RINNT.   

Meine Lieben, ein Großteil der Menschheit befindet sich in einem kontinuierlichen Angriff 
gegen Mein Heiliges Herz und bringt es zum Bluten. Der Zorn des Menschen wächst zügig. 
Unmenschliche Taten werden mit Freude vollbracht, und indem Meine Kinder sich von Mir 
entfernen, haben sie das Gefühl, die Herren der Welt zu sein und vergessen mich vollstän-
dig. Dadurch konnte das Böse sie dazu bringen, Gräueltaten gegen das Leben zu begehen.  

Mein Volk lässt mich auf den menschlichen Willen warten, der sich weigert, zu leben, wie 
Ich es gebiete. Jeder sieht die Ereignisse, aber nur wenige reagieren.  

Die Passivität Meiner Kirche schmerzt Mich. 

Meine Kinder, ihr irrt über die Erde und sucht Zuflucht an fremden Orten, wo einige dann 
auf das Schlachtfeld geschickt werden und andere die verraten, die sie aufnahmen.  

Der Mensch hat aufgehört, Mensch zu sein, als er entmenschlicht wurde und im Schmerz 
seines Bruders schwelgt. Inmitten des Bösen, in das sich die Menschheit gestürzt hat, 
verlasse ich MEIN VOLK nicht, die Ernte kommt und wird den Weizen von der Spreu 
trennen.    

WIE VIEL LIEBE HAST DU IN DEINEM HERZEN?  
IST ES DIE GLEICHE WIE DIE, DIE DU VON MIR BEKOMMST?   

Meine Lieben, seid auf der Hut, der dritte Weltkrieg ist nicht vergessen. Es tut Mir weh, 
diese Wahrheit auszusprechen, Meine Liebe warnt euch, damit ihr nicht in die Fänge des 
Betrügers fallt. Ihr seid Mein Volk, und jeder muss mit dem Herzen beten, mit dem gesamten 
Geist, seiner Kraft und seinen Sinnen und es ernst nehmen, dass er an Meinen Wohltaten 
teilhaben kann, was diejenigen, die sich nicht Meinem Haus verpflichtet haben, nicht 
erreichen werden.  

Die Erde bebt angesichts des Bösen zur heutigen Zeit.    

Betet für England, es wird durch die Hand des Menschen leiden.   
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 Betet, Kinder, wo die Sonne schien, wird es kalt, und wo es kalt war, wird die Sonne 

vorherrschen.   

 Betet, Meine lieben Kinder, betet. Wo der Mensch schon über den Tod entscheidet, was 

schafft er noch, um Mich zu beleidigen?   

 Betet für Mexiko, es wird leiden, die Gewalt wird zunehmen, und die Natur wird 

reagieren.   

Betet, Meine Kinder, die Erde wird sich mit großer Kraft bewegen.    

Die Läuterung erreicht die ganze Menschheit unerwartet. Furcht bedeckt die Erde, der Tag 
verdunkelt sich durch so viele vergossene Tränen, die Gottesmutter wird Meinem leidenden 
Volk das Gesicht abwischen.  

Eine große Entdeckung wird diese Zivilisation beleben, aber nach der Ankündigung werden 
sie das Böse annehmen über die falsch angewendete Wissenschaft und wählen den Weg des 
Schmerzes, des Leids und des Bösen.  

Mein geliebtes Volk, die wirtschaftliche Macht nährt das Böse und das Böse vernichtet die 
Wirtschaft, um die Menschheit in Verzweiflung zu stürzen. (Der Zweck: eine einheitliche 
Währung zu schaffen).  

Kinder, setzt eure Hoffnungen nicht auf den Gott Metall, er fällt und steigt nicht mehr auf.    

DAS LEID DERER, DIE KEINE HOFFNUNG IN MICH HABEN, WIRD ENDLOS SEIN.   

Mein Volk, Puerto Rico wird leiden, da es Land der Gottesmutter ist, Land des Segens 
und die Gottesmutter wird es aus dem Wasser retten. 

Mein Volk, ihr werdet euch nach dem Frieden sehnen, den ihr verachtet, die Menschheit 
wird in Furcht vor den ständigen Bedrohungen der einen gegen die anderen leben, bis diese 
zu einer verzweifelten Wahrheit werden. Das Herz des Menschen verstößt Mich, und das 
Böse nimmt Meinen Platz ein, mit der Erlaubnis des Menschen. 

Hört zu! Der Hunger bringt Verzweiflung inmitten der Seuche, die sich nähert, ohne dass sie 
die Wahrheit bekanntgeben. 

Kinder, lernt Mich kennen, damit Mein Geist euch stärkt und ihr euch zu einer einzigen 
Schutzmauer vereint, angesichts des entfesselten Zorns, des beispiellosen Hungers, der 
Krankheit ohne Heilmittel, die die Wissenschaft nicht erklären kann, weil sie keine 
Antworten findet. Daher schätzt die Medikamente, die meine Mutter euch bekanntgibt. 

MEIN GELIEBTES VOLK, DER TAG WIRD ZUR NACHT, TRENNT EUCH NICHT 
VON MIR.  

NACH INNEN ZU SCHAUEN, IST EIN SEGEN.   

DIE WARNUNG KOMMT NÄHER UND IHR WERDET GEPRÜFT, MISSACHTET 
MEINE RUFE NICHT, TUT BUSSE.  

Eure Brüder machen sich über euch lustig, aber vergesst nicht, dass diejenigen, die Meine 
Ankündigungen missachten, in dem gleichen Bösen zugrunde gehen, das den Menschen 
immer wieder verstummen lässt, aber noch nie so wie heute.  

Mein Wort sagt:    

"Denn dann wird eine große Trübsal sein, wie sie seit dem Beginn der Welt nicht gewesen ist, 
noch sein wird." (Mt 24,21)  

MISSACHTET NICHT MEINE RUFE, BLEIBT AUFMERKSAM.  
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AM ENDE WIRD MEIN VOLK VON ALLEM ÜBEL FREI SEIN UND ICH WERDE SEIN 
GOTT SEIN.  

FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH BLEIBE BEI MEINEM VOLK.  

Euer Jesus.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.   

 
  

KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:  

Zu dieser Zeit des geduldigen Wartens gibt Christus uns wieder Ereignisse bekannt, die wir 
bereits erleben, ein Zeichen dafür, dass die Menschheit sich dem unzweifelhaften Leiden 
nähert, die sie durch ihre ungebührlichen Handlungen verursacht hat, die sie zu Wilden 
werden ließ.  

Wenn der Mensch nicht zu Gott sieht, übernimmt das Böse, und die Handlungen des 
Menschen sind nicht mehr erkennbar, da sie mehr vom Bösen als vom Guten bestimmt 
werden. IN DIESEM KAMPF ZWISCHEN GUT UND BÖSE FÜR DIE SEELEN NIMMT 
EIN ROSSER TEIL DER MENSCHHEIT LEIDER FALSCHE IDEOLOGIEN UND 
DOKTRINEN AN, UM NEUHEITEN AUSZUPROBIEREN, DIE SIE NICHT ERREICHT, 
OHNE DASS GOTT IN IHREM LEBEN PRÄSENT IST.  

Sind wir aufgerufen, wachsam zu bleiben, wofür?   

Die Strategien, die das Böse verwendet, sind, die Kinder Gottes zu verführen und sie dazu 
zu bringen, gegeneinander zu handeln.  

Eine Usurpierung mehrere Modetrends, wie das "New Age", bemächtigen sich der 
Menschen und verpacken sie mit den Worten des Christentums.  

Die eskalierende Gewalt verbreitet sich wie Luft, und das Böse übernimmt die Menschen 
und bringt sie dazu, im Schmerz von anderen zu schwelgen.  

Eine Generation, die nicht die Signale erkennt, die sie erlebt, wird vom Bösen beherrscht.  

Deshalb ruft Christus uns fast fordernd auf, zu wachsen, ihn besser kennenzulernen, mehr 
von Seinen Angelegenheiten zu kosten und nicht zu vergessen, dass der Glaube und das 
Wissen die richtige Antwort stärken, um nicht auf das Böse hereinzufallen.  

Die missbrauchte Wissenschaft hat Spuren hinterlassen, die der Mensch nicht wahrnimmt, 
aber die er am eigenen Leibe spüren wird, wie uns der Himmel bekanntgegeben hat.  

Das Böse ruht nicht, und die Menschen schlafen -  jetzt:    

WACH AUF, VOLK GOTTES, BEWAHRE DEINEN GLAUBEN UND SEI STANDHAFT.  

Amen.  

  

(vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA   

13. MÄRZ 2016  

  

 Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

 KOMMT ZU MEINEM HERZEN, IN IHM FINDET IHR DEN SCHUTZ UND DIE 

KRAFT, UM WEITERHIN IN DEN GEBOTEN MEINES GELIEBTEN SOHNES ZU 

LEBEN.  

Ihr, Kinder, ruft den Heiligen Geist an, den ihr vergessen habt, bittet um die Gabe der 

Erkenntnis und seid korrekt in euren Handlungen.  Vernachlässigt den Glauben nicht, pflegt 

ihn ständig, seid im Herzen reine Kinder. Dafür müsst ihr euch von der Sünde fernhalten 

und meist mit Meinem Sohn vereint bleiben.  

HEUTE MUSS DER WAHRE CHRIST DEM GEISTIGEN WACHSTUM VERHAFTET 

BLEIBEN, DAMIT ER NICHT FERN VON DEM WOHNT, WAS ER INTENSIV UND 

GANZ AUS DER NÄHE ERLEBEN MUSS...  

 Ich sehe mit großem Schmerz, wie die Feinde der Kirche meines Sohnes wachsen ...  

 Ich sehe, wie gottlose Hände berühren und wie gottlose Hände und Zungen 

empfangen...  

DAS VOLK MEINES SOHNES WIRD DURCH DIE VERIRRUNG ZUR VERWIRRUNG 

GEFÜHRT, ZUM UNTERGANG DER SEELEN.  

Ich sehe mit Schmerzen auf die Erde und die Verzweiflung, durch die die Erde trockener 

wird, durch Trockenheit der Herzen, die sagen, dass sie zur Kirche gehören, aber Meinen 

Sohn missachten und den Teufel begrüßen. Ihr errichtet große Skulpturen und betet sie an 

und zieht dabei das gesamte Böse an, das ihr ablehnen müsstet, und ihr beschleunigt die 

Ankunft des Antichristen und die große Verfolgung der Gläubigen Kirche.  

In jedem Augenblick scheint alles mehr und mehr zu versinken aufgrund der gleichen 

menschlichen Gleichgültigkeit. Die Schöpfung lehnt sich mit großer Kraft gegen den 

Menschen auf, der sie zum Verschwinden bringen will.  

Die Bosheit verbreitet sich wie Schaum, sie wird in der Kindheit verstärkt, um ihnen die 

Unschuld zu rauben, damit die Bösen mehr werden, so erreichen die Dämonen große Macht 

über die Menschheit und negieren den Glauben an Meinen Sohn, die Nächstenliebe und die 

Wohltätigkeit.  

Ihr, liebe Kinder, seid stark gegen die listigen Anschläge auf euch, angesichts der Gleich-

gültigkeit eurer Brüder und angesichts der Macht, die das Böse ergriffen hat, das ebenso 

fortschreitet wie der Moment fortschreitet.  
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 IHR LIEBEN, ES STEHEN GEFÄHRLICHE DIFFERENZEN INNERHALB DES VOLKS 

MEINES SOHNES BEVOR, SOWIE INNERHALB DER KLERIKER.  

 Meine treuen Kinder werden verleumdet, weil sie keinen Ungehorsam gegen die 

Heilige Schrift zeigen.  

 Die Häresien werden sich ausbreiten, geschützt durch die Unmoral, die die  

Menschheit bedeckt, geschützt durch die Freimaurerei, der ihr erlaubt habt, in 

Freiheit innerhalb der Kirche Meines Sohnes zu handeln und alle gesellschaftlichen 

Klassen zu brechen und eine ernsthafte Herrschaft über die Geringeren zu errichten, 

die Jugend dazu führend, sich gegen Gott aufzulehnen und das Weltliche als 

natürlich anzusehen.  

 DIE MENSCHHEIT WEISS NICHT, DASS DER TEUFEL ES GENIESST, DEN 

KINDERN IHRE UNSCHULD ZU ENTREISSEN UND DIE JUGEND DAZU ZU 

BRINGEN, MEINEN GÖTTLICHEN SOHN ZU VERACHTEN...   

 Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

DIESE NÄCHSTE OSTERWOCHE SOLL DER MEDITATION DIENEN, inmitten der 

Handlungen, die gegen die Bruderliebe gerichtet sind und des Glaubens, die sich über die 

ganze Erde verbreiten, zusammen mit den Revolutionen in Ländern, in denen der Mensch 

als ein "Etwas" und nicht als würdiger Sohn Gottes betrachtet wird.  

Mein Sohn ist Barmherzigkeit, trotzdem könnt ihr die Gerechtigkeit Gottes nicht außer Acht 

lassen, angesichts der ständigen Rufe, die die Menschheit erhält, damit sie der Liebe Gottes 

gegenüber nicht gleichgültig ist und angesichts all der Seelen, die verloren gehen und auf-

grund der Freiheit, mit der das Böse auf das Volk Meines Sohnes einwirkt, abtrünnig 

werden.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: der Frieden wird nicht gelebt werden, wenn 

der Schlamm des Bösen das Heiligste verschmutzt: die Freiheit, die keine echte Freiheit ist, 

sondern es nur zu sein scheint, bis das Gift des Antichristen auf der Erde ausgelöscht wird.  

Liebe Kinder, ES WIRD KRIEGT GEBEN, DAS BLUTVERGIESSEN MEINER KINDER 

WIRD ALLE ERWARTUNGEN ÜBERTREFFEN, DIE ATMOSPHÄRE WIRD DURCH 

DIE DÄMONEN VERSCHMUTZT, die mit einer solchen Verunreinigung gefüllt wird, die 

mit der ganzen Verschmutzung und der gesamten Freiheit, die das Herz des Menschen 

angesichts der Respektlosigkeit und Missachtung alles Göttlichen auf die Erde fällt. Der 

Teufel wird bereits verehrt, damit wächst dieses Übel, das Herzen erreicht, bis sich der 

Mensch erhebt, um alles von der Erde zu entfernen, was an Göttlichkeit erinnern könnte.  

KINDER. DER MENSCH HAT DURST NACH MACHT, UND DAMIT ER DIESEN 

DURST STILLT, BETREIBT ER KRIEG, WOBEI ER DEN WAHREN ZWECK VERBIRGT, 

DEN DER KOMMUNISMUS IN DIESEM AUGENBLICK VERFOLGT: DIE 

HRRSCHAFT ÜBER DIE VÖLKER.  

Die Schrecken werden sich vermehren, so wie heute, unter dem Schutz derjenigen, die den 

Wolf in Schafsfelle kleiden und die Rebellen bewaffnen, die die Bewohner der Erde mit 

Schrecken, Spannung, Unsicherheit, Ungewissheit einschüchtern und so die Ankunft des 



78 
 

falschen Befreiers vorbereiten, den die Menschheit aufgrund ihrer großen Unwissenheit 

annehmen wird.  

 EBENSO WIE DIE MENSCHHEIT KENNT SIE DIE BEIDEN ZEUGEN NICHT UND 

BRINGT IHNEN DEN TOD...  

 SO WIRD DER FRIEDENSENGEL NUR LANGSAM ANGENOMMEN, DEN MEIN 

SOHN SCHICKT, UM SEIN VOLK ANZUFÜHREN UND AUS DEN KLAUEN DES 

ANTICHRISTEN ZU BEFREIEN.  

Meine Kinder sind stur und nehmen nur das an, was ihnen gefällt, sie erfassen nicht, was sie 

erwartet, um nicht verwirrt zu werden.  

 Zu diesem Zeitpunkt ist das GEBET notwendig, das Beten des Rosenkranzes ist 

notwendig,  

 das Bewusstsein der Eucharistie ist von wesentlicher Bedeutung, damit die Seelen 

nicht aus Unwissenheit verurteilt werden,  

 die Praxis der Gebote und die Werke der Barmherzigkeit sind notwendig,  

 sowie die Praxis, Zeugen der Taten Meines Sohnes zu sein.  

 Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, sie werden auch weiterhin von 

der Natur gegeißelt, und ihre Bewohner schüren Proteste.   

 Betet, Meine Kinder, für Argentinien, es wird durch seine Einwohner umgewälzt werden, 

und die Natur ist unversöhnlich.   

Betet, Meine Kinder, Thailand erleidet die Wut der Natur, und Indonesien wird mit der 

Mehrheit seiner Vulkane durch Ausbrüche überrascht.   

 Betet für Kolumbien, es findet keinen Frieden.  

  Meine Lieben:  

 ERHALTET DIE EINHEIT DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT, BETET GEGENSEITIG 

FÜR EUCH, HANDELT GEGENSEITIG FÜR EUCH, SEID EUCH ALLE DES GUTEN 

BEWUSST, DAS IHR EUREN BRÜDERN BRINGT UND DES GUTEN, AN DE IHR 

EURE BRÜDER TEILNEHMEN LASST, WENN IHR NUR DAS PERSÖNLICHE HEIL 

SUCHT.  

Schaut nach oben, die Signale hören nicht auf, untersucht sie und ändert euch, versöhnt euch 

mit Meinem Sohn.  

Schließt euch dem väterlichen Haus an, wie ihr es in diesen Tagen vor der Osterwoche nicht 

getan habt.  

Ich segne euch und biete euch Meine liebende Hand. Ich bete für euch. Ich liebe euch. 

Mutter Maria.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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 KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern:  

Die Gottesmutter ruft uns erneut auf, uns als Christen zu engagieren und fordert von jedem 

Einzelnen, in das Bewusstsein einzudringen und sich ständig zu prüfen, als Praxis, um die 

Sünde, die Beleidigung Gottes zu erkennen und uns unverzüglich zu versöhnen.  

Über die Ankündigungen der Großmächte hinaus ruft unsere Mutter auf, uns in Alarm-

bereitschaft zu halten, denn wie wir in 1. Thessalonicher 5:3 lesen:   

 "Wenn sie sagen, "Frieden und Sicherheit", dann kommt plötzlich der Ruin über sie, wie 

Geburtswehen über die Schwangere, und sie können dem nicht entgehen. "  

Die List des Bösen entwirft ein anderes Bild, das hinter dem Rücken der Menschheit vorbe-

reitet wird. Der Mensch, mit Gewalt gesättigt, bringt ohne Unterbrechung seinen Brüdern 

weiterhin den Tod.  Es scheint, dass das Töten die Menschen fesselt und ihnen sogar gefällt. 

Wir sehen die Reflexion des großen Werkes, das Satan in Stille ausgeführt hat, und das sich 

heute immer härter materialisiert.  

Die Gottesmutter ruft uns auf, den freien Willen richtig zu nutzen und das Gute zu wollen, 

nicht das Böse. Gutes zu tun, ist nur mit Hilfe der Gnade möglich. Deshalb bittet sie uns 

ständig, uns zu prüfen, damit das menschliche Elend nicht die Realität verhindert, die jeder 

in jedem Augenblick erlebt.  

Wir sind aufgerufen, nicht nur das persönliche Gute, sondern auch das unserer Brüder zu 

wollen, mit der Wahrheit, die Christus uns lehrt, um Zeugnis dafür zu geben, worum die 

Gottesmutter uns bittet.  

Wir sind das Volk Gottes, das zu einer Zeit unter der Sonne lebt, die nicht nur die Erfüllung 

der Prophezeiungen bedeutet, sondern auch die Zeit, in der wir in die wahre Erkenntnis 

vordringen können und uns für das Ewige Leben entscheiden.  

Zu wissen, dass ein Leben in Gott bedeutet, gegen den Strom der Welt zu schwimmen, muss 

uns in der Sicherheit belassen, dass dies kein leichter Weg ist, der aber auch nicht unmöglich 

ist, denn wir haben die Sicherheit, dass uns die Heilige Dreifaltigkeit und der Schutz der 

Heiligen Gottesmutter begleitet, unser aller Fürsprecherin vor dem Einen und Dreifaltigen 

Gott.  

BRÜDER, LASST UNS JEDEN AUGENBLICK, DEN WIR LEBEN, KINDER DES 

KÖNIGS SEIN UND IN JEDEM MOMENT FÜR DAS HEIL KÄMPFEN.  

Amen. 

 

 

 (vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

16. MÄRZ 2016 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Ich segne euch in jedem Augenblick, um den Glauben eines jeden von euch zu stärken. Das 
Böse hat sich auf der ganzen Erde verbreitet und greift den Menschen an, vor allem durch 
seine Sinne, damit diese gegen den Willen Gottes handeln. 

Alle Engelslegionen befinden sich auf der Erde, aufmerksam für den Ruf von jedem von 
euch. Vergesst nicht, um Hilfe zu bitten, um göttliche Hilfe, die Fürsprache der Heiligen, um 
die Hilfe eurer Wegbegleiter und ihre Fürsprache, die euch in dieser so blutigen Zeit stärkt, 
die die gesamte Menschheit erlebt. 

Wie viele Kritiker verspotten die Rufe von Meinem Sohnes und von Mir, in diesem Augen-
blick, in dem sie hören, dass von Frieden gesprochen wird und das Wort Meines Sohnes 
durch den Heiligen Paulus vergessen: 

"Wenn alle sich in Frieden und Sicherheit glauben, wird die Katastrophe plötzlich über sie 
hineinbrechen..." (Vgl. 1 Thess 5,3). 

Der falsche Frieden befindet sich in den Händen einer Macht. Setzt keine Hoffnung in etwas, 
das nicht von Dauer ist. Bleibt weiterhin aufmerksam und wachsam und vor allem geistig 
vorbereitet. 

IHR MÜSST VOM BETEN DES VATERUNSERS ZUM GEBET UND VOM GEBET ZUR 
MEDITATION ÜBERGEHEN.  

ANGESICHTS DER HEFTIGEN ZEITEN, DIE KOMMEN WERDEN, MÜSSEN MEINE 
KINDER ÜBER JEDES WORT MEDITIEREN, DAS SIE BETEN, DAMIT SIE IN IHM 
ZUFLUCHT, DIE KRAFT, DIE HILFE, DIE NAHRUNG, DEN GLAUBEN UND DIE 
SICHERHEIT FINDEN, DASS DURCH DAS MEDIERTE GEBET DER GLAUBE IM 

MENSCHEN WÄCHST. 

Heute werden einige Meiner Kinder von ihren eigenen Brüdern in ihrem Lebensbereich 
verfolgt. Freut euch und jubelt, weil dies ein Zeichen dafür ist, dass mein Sohn sie auf Seinen 
Weg führt, angesichts der Schnelligkeit und der drohenden Gefahr der Ereignisse, die Ich 
euch im Laufe der Zeit angekündigt habe. 

Heute, da der Täuscher sich hinter dem Rücken der Menschheit vorbereitet, um das Volk 
Meines Sohnes mit Härte anzugreifen, wollen sie euch ablenken und eure gesamte Aufmerk-
samkeit auf einen falschen Frieden richten. Vergesst nicht, Kinder, der Wolf wird Wolf sein 
(siehe Mt 7,15) und alle wahren Kinder Meines Sohnes verfolgen, er wird sie quälen. Sie 
müssen Zuflucht suchen und in Einheit leben, um sich gegenseitig zu hüten und zu 
schützen. Einige bleiben den blutigen Momenten fern und sehnen sich nach ihren Brüdern. 

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, EINE NEUE SEUCHE 
NÄHERT SICH SCHNELL. VERWENDET MIT SICHERHEIT UND MIT GLAUBEN DIE 

MITTEL DER NATUR, DIE ICH EUCH ANGEGEBEN HABE. 
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Vergesst nicht, dass die Einheit unverzichtbar ist, die Einheit untereinander und die Einheit 
mit dem Haus Meines Sohnes. Durch diejenigen, die euch in diesem Moment verfolgen, 
nähert ihr euch schneller der wahren Vereinigung mit Meinem Sohn. 

Angesichts der künftigen Ereignisse können die Kinder Meines Sohnes nicht halbherzig 
leben, ihr wisst, dass ihr gläubig, gerecht und barmherzig sein müsst und euch entscheiden 
müsst, Ja zu sagen! Zu Meinem Sohn oder nein, nein! (Vgl. Mt 5,37), denn die Lauen werden aus 
Gottes Mund gespuckt werden (vgl. Offbg. 3,16). Die gleichen Ereignisse werden die Spreu vom 
Weizen trennen (Vgl. Mt 13: 24-30). 

Das Böse hat die Menschheit durchdrungen und der Mensch selbst hat ihm die Türen seiner 
Häuser geöffnet, damit die falsch angewendete Technologie einen Ehrenplatz in seinen 
Häusern erhält. Durch sie wurden Geist und Gedanken, das Bewusstsein und das 
Unterbewusstsein Meiner Kinder mit einem tödlichen Gift vergiftet. In diesem Moment, in 
dem ihr euch dessen bewusstwerdet, müsst ihr euch entscheiden, an Stelle der Technologie 
einen Altar für Meinen Sohn aufzubauen. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, verachtet nicht die Zeichen und Signale 
dieser Zeit, freut euch nicht an Gerüchten von falschem Frieden, ihr wisst, wie das Böse 
arbeitet, wie es betrügt und wie es ein anderes Gesicht zeigt, das nicht echt ist. 

Ihr Lieben, der Terrorismus schreitet fort, betet für Frankreich. 

Betet, liebe Kinder, für Ecuador, die Natur geißelt ihn. 

Betet, Meine Lieben, für Nicaragua, es wird leiden, eine Erde wird beben. 

Die Reinigung der Vereinigten Staaten wird weitergehen, betet für dieses Land. 

SEHT NACH OBEN, SEHT NACH OBEN, MEINE KINDER! 
MEIN SOHN ZEIGT EUCH DIE EREIGNISSE, DIE IHR WOHL KENNT, IM VORAUS: 

EIN AKT DER BARMHERZIGKEIT. 

Bleibt in Frieden mit Meinem Sohn. Bittet ständig um die Hilfe des Heiligen Geistes, um 
richtig zu erkennen, seid nicht so wie diejenigen, die angesichts der ersten Prüfung trostlos 
fliehen. Das Volk Meines Sohnes ist mutig, da es mit Meinem Sohn den Weg zum Kalvarien-
berg gegangen ist. 

Ihr müsst diese kommende Karwoche heilig leben. Ihr geht in keinem Augenblick allein, 
denn Mein Sohn wohnt in jedem von euch und Ich komme ständig zu euch, um euch den 
rechten Weg zu zeigen. 

 Erweckt die geistigen Sinne, denn mit halbherzigem Glauben werdet ihr die 
Verfolgung nicht besiegen können... 

 Erweckt die geistigen Sinne, meditiert und vertieft euch in jedes Wort, das ihr 
aussprecht, seid nicht wie diejenigen, die leichtfertig beten, nur um dies zu erfüllen, 
denn damit beleidigt ihr Meinen Sohn. 

MEINE KINDER, BETET UND MEDITIERT.  IHR MÜSST DEN WEG MIT DER WAFFE 
DES GLAUBENS WEITER GEHEN, ABER KEINER SCHWACHEN WAFFE, SONDERN 

EINER WAFFE NACH GOTTES WILLEN. 

Ein bekannter und anerkannter weltlicher Herrscher wird umkommen, dies wird sein 
Volk wütend machen. 

Das Böse bewegt jetzt lautlos alles, was es braucht, um euch von einem Moment zum 
anderen mit einer Nachricht zu überraschen, die euch erschaudern lässt, denn ihr werdet 
sehen, wie ein Volk zerstört wird, um die Wünsche und Pläne desjenigen zu Ende zu führen, 
der kommt, um den Platz Meines Sohnes an sich zu reißen. 



82 
 

Arbeitet an euch selbst. Verwendet nicht das Geschenk des Wortes, um leichtfertig zu 
sprechen. Seid Liebe, wie mein Sohn Liebe ist. 

Geliebte Meines Unbefleckten Herzens, bevor die Nahrung auf der ganzen Erde knapp wird, 
werden die Lebensmittel verunreinigt, damit diejenigen, die sie verzehren, krank werden 
und so einen großen Teil Meiner Kinder destabilisieren. Vergesst nicht, wer im Glauben 
handelt, ist frei von allem Bösen.  

Vergesst nicht, dass der Kommunismus sich weiterhin und mit mehr Kraft gegen die 
Nationen erheben wird.  

Seid Liebe, wie mein Sohn Liebe ist. Seid lebende Zeugnisse. Beschleunigt den Schritt. 
Wachst geistig. Vergesst nicht, dass ich im Leid die Meinen umarme und Meinen Segen mit 
Freude über die ganze Menschheit ergieße. 

Meine Mutterliebe, Mein Segen sei mit jedem von euch. 

Mutter Maria. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Während der Botschaft der Gottesmutter ließ sie mich ihr Wort sehen und hören und sagte 
mir, dass die Menschheit schläft, und dass der weltweit ausgerufene Frieden unglaubwürdig 
ist, denn die Großmächte befinden sich weiterhin in Alarmbereitschaft angesichts der 
kleinsten Bewegung der anderen Macht. 

Die Gottesmutter zeigte mir den Zustand des Aufruhrs, in dem sich die vom Bösen verhär-
tete Menschheit befindet und dass diese Macht ihr durch den Menschen selbst verliehen 
wurde, der sich der falsch angewendeten Technologie ausgeliefert hat, die den menschlichen 
Sinnen schmeichelt, die bis zur Unkenntlichkeit verunreinigt wurden, nicht nur ein wenig, 
sondern wie eine große Seuche, die seine Spiritualität blockiert, seinen menschlichen Willen 
lahmlegt.  

Ich sah, wie sich das Böse mit Ketten ausbreitet und die Menschen gefangen hält, die Gott 
fern sind. 

Ich sah alle möglichen Lebensmittel vor dem Hunger verunreinigt werden und als die 
Hungersnot kam, aßen die Menschen sie und starben. 

Sie erlaubte mir, den Schutz zu sehen, den wir als Kinder Gottes genießen, aber jeder muss 
sich diesen Schutz verdienen, indem er alles erfüllt, was er erfüllen muss und nicht das, was 
jeder sich wünscht, ohne dass der Himmel es verlangt. 

ER ZEIGTE MIR DIE DRINGLICHKEIT, IN DER SEINE KINDER SICH DIESER 
REALITÄT DER LIEBE GOTTES BEWUSST SIND, UND DER DRINGLICHKEIT, SICH 

DIESER LIEBE BEWUSST ZU WERDEN, AUF DIE DIE EINZIGE ANGEMESSENE 
ANTWORT DIE LIEBE SELBST IST, WIE CHRISTUS UND DIE GOTTESMUTTER SIE 

UNS GEZEIGT HABEN. 

Amen. 
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Bild von der Königin des Friedens, in Öl gemalt.   

(vorläufige Übersetzung) 

 

DANKSAGUNG 

  
24 JAHRE NACH DER 

ERSTEN ERSCHEINUNG 
DER HEILIGEN 

JUNGFRAU  

VOR LUZ DE MARIA   

 
19. MÄRZ 2016  

 

Wir danken Gott für diesen besonderen Tag und möchten in groben Zügen die Geschichte 
nachzeichnen, die weiterhin eine ewige Gegenwart bleibt.  

Wenn ich mit wahrer Dankbarkeit für den Himmel zurückblicke, kann ich meinen Weg nicht 
fortsetzen, ohne meinen Brüdern zu erzählen, wie dankbar ich für die vielen entzückenden 
Beweise der Liebe, Barmherzigkeit und Kraft bin, nachdem die Heilige Gottesmutter mir, der 
unwürdigen Kreatur, Ihre Hand reicht und sendet, um mich zu Ihrem Sohn Jesus Christus 
zu führen. Ich werde dieses erste Mal nie vergessen, auch wenn die folgenden Gelegenhei-
ten, zu denen Christus oder die Gottesmutter mich besucht haben, immer wieder das erste 
Mal sind.  

Ich sehe diese mandelförmigen Augen vor mir, schön, eindringlich, honigfarben, mit denen 
die Gottesmutter mich ansah und fesselte und wie ich fühlte, dass meine Seele in einem 
einzigen Augenblick voll von mütterlicher Liebe war. Im Laufe der Tage und Monate wurde 
die Nähe zur Gottesmutter größer und anhaltender, was mir ermöglichte, eine detaillierte 
Anleitung dessen zu erleben, was Ihr Sohn von mir erwartete, mit einer Gleichmut, die nur 
die Gottesmutter besitzen kann und einer, wenn man so will, süßen Erzählung, die keinen 
Platz für Erwartungen lässt, sondern im Gegenteil völlige Sicherheit bietet. Die Gottesmutter 
hat mir den gesamten Weg zu Ihrem Sohn dargelegt, den ich gehen sollte und der heute zu 
dieser Mission geworden ist. Ich wurde zu einem solchen Grad an Liebe geführt, die das 
Herz der Gottesmutter mich erblicken ließ, nicht durch körperliches Sehvermögen, sondern 
durch die Seele selbst, die Sie mir mit vielen Erklärungen darstellte und auf die ich nach 
freiem menschlichen Willen antwortete: Ja!  

Ich wusste im Voraus, weil die Gottesmutter mir dies versichert hatte: Ihr Schutz wird mich 
nicht verlassen, solange ich dem Willen Gottes und nicht dem menschlichen Willen folge. Ich 
hatte große Erwartungen in dieses erste Höchste Zusammentreffen, in dem ich einmal mehr 
der große Güte des Himmels gewahr wurde, der mich ansah, wofür ich mich nicht würdig 
fühle.  

Die Heilige Gottesmutter brachte mir in den ersten Jahren ein Ziel nahe, das bis heute in mir 
weiterwirkt: Die Auflösung des menschlichen Egos.  
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Ein Notizblock und ein Stift gehörten zu den ersten Bitten der Königin des Himmels, damit 
ich mich daran erinnere, was Sie mir sagte. Damals wusste ich nicht, dass dies die ersten 
Aufzeichnungen eines langen, mühsamen, erprobten, verfolgten, aber beglückenden Weges 
waren, auf dem Sie, die gesegnete Meisterin, mir nach einigen Jahren Ihn vorstellte: Christus!  

Christus, den König des Himmels und der Erde, mit Seiner Heiligen Mutter, kam, um mir 
Wasser und Honig und gleichzeitig Trost anzubieten, er nahm die Dornen auf dem Weg 
vorweg, indem er mir Sein Kreuz zeigte, das nicht nur Schmerz ist, sondern gleichzeitig 
Barmherzigkeit und Herrlichkeit.  

Die Göttliche Macht wurde durch die Sanftheit Seiner Worte und die Energie Seiner Stimme 
unterstrichen, die mich, unerbittlich, nicht zu Atem kommen ließ, als Er mir Seinen Willen 
mitteilte: Hilflos, klein, unwürdig und alle nur erdenklichen weitere Bezeichnungen drücken 
aus, was ich in diesem Augenblick fühlte... und Christus beobachtete mich und kam mir 
zuvor, indem er mich mit Seiner erhabenen Liebe vollkommen verzückte.  

Ich war außerhalb von mir, der Umgebung, in der ich mich befand, der Welt selbst, alles war 
Frieden, Ruhe, Segen und Liebe, die mich durchströmte und in die Tiefe Seines Herzens 
brachte, in dem er mir die Schmerzen Seiner Passion und die andauernde, sichere, vertraute 
und stille Hingabe der Heiligen Gottesmutter an den Willen des Vaters zeigte.  

Mutter und Lehrerin... Mutter und Anhängerin.... Mutter und Jüngerin... Mutter und 
Königin. In Anbetracht der Zärtlichkeit, mit der mein geliebter Jesus Christus Seine Mutter 
ansieht und Ihre Hand nimmt, beherrschte mein Herz in diesem Moment meinen Willen und 
sprach: Ja!  

Ich fühle mich dieser Segnung unwürdig. Vielleicht wissen einige nicht, dass der Himmel 
das nimmt, was die Welt missachtet, um Seine Größe zu zeigen, indem er eines Seiner Wesen 
in etwas verwandelt, das die Welt sich nicht vorstellen kann.  

Die Gottesmutter fesselte mich mehrmals erneut in Momenten, wenn ich mich durch die 
Prüfungen entmutigt fühlte, und gab mir den süßen Trost Ihrer himmlischen Düfte in dem 
Öl, aus dem das Bild der Königin des Friedens ausströmt, die sich noch immer manifestiert, 
auch in dem, was ich als "Tau" bezeichne: Ein kleiner Schimmer, der herabsinkt und sichtbar 
wird, wie wenn eine Mutter ihrem Kind eine Süßigkeit gibt, damit es aufhört zu weinen. 
Dann vergisst man das Leid, und die Freude und Dankbarkeit überwältigen die geistige 
Haltung und spenden neue Kraft, nicht weil man darum gebeten hat, sondern weil dies die 
Art ist, wie der Himmel handelt, er gibt und ermutigt, ermutigt und gibt.  

An einem besonderen Tag, an dem ich durch Verunglimpfung sehr aufgewühlt war und die 
Tränen nicht zurückhalten konnte, die ich gleichzeitig Christus anbot, durchströmte nach 
einer langen Zeit des Schmerzes ein himmlischer Duft mein Zimmer, die Emotion ließ mein 
Herz schneller schlagen und... es geschah: Christus streckte mir Seine Hand entgegen und in 
diesem Moment, der wie die Ewigkeit selbst erschien, weil nur Er und ich existierten, bot er 
mir Seine Heilige Hand und ging auf mich zu. Er sah mir in die Augen, drückte mich an 
Seine Brust und alles verschwand in einem erhabenen Moment, den ich als Zeichen dafür 
erlebt habe, wie es ist, den Himmel im Voraus zu erleben und in dem sich mir dieser 
erhabene Ausdruck Göttlicher Liebe für immer einprägte. Bis zum letzten Augenblick 
meines Lebens werde ich dafür dankbar sein.  

Mit der Zeit, deren beschleunigtes Vorüberstreichen mir nach Gottes Willen keine Ruhe lässt, 
kam ich zu einem Leben inmitten geteilter Göttlicher Mysterien, die ich niemals eintauschen 
würde. Unter anderem wurde ich gerufen, um das Kreuz der Hingabe in Liebe und 
Gehorsam zum Himmlischen Vater und aus Liebe zur Menschheit zu teilen.   
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Die Freude, in Brüderlichkeit zu leben, gehört zu diesem Teilen und Umsetzen jedes der 
Göttlichen Worte, die ich in den Botschaften für die Menschheit empfange, damit es möglich 
ist, dass ihr die Erklärungen, die von Christus, der Heiligen Gottesmutter und gelegentlich 
durch den Erzengel Michael offenbart werden, mit großer Präzision empfangt, damit der 
Schlafende erwacht und der Erwachte weiter wachsam bleibt.  

Die Brüderlichkeit hat keine Grenzen in Hingabe und Liebe gefunden, die durch diejenigen 
verbreitet wird, die mühevoll erreichen, dass dieser Göttliche Honig zu so vielen Brüdern 
gelangt, euch, den Lesern, die Teil dieser Familie sind, an die durch die Liebe der Dreifaltig-
keit jedes Wort übermittelt wird, nicht nur als Botschaft der Warnung, Vorbereitung und 
Ermutigung, sondern die zu einer Professur des Geistigen Wachstums geworden ist, die 
nicht die Loslösung der Menschheit misst, sondern in einer anhaltenden Bewegung aus 
Göttlicher Liebe, die von Gott ausgeht und zu Gott zurückkehrt, immer wieder Seine 
Barmherzigkeit über die gesamte Menschheit ergießt, damit wir alle gerettet werden.    

Luz de Maria, 19. März 2016  

 

 (vorläufige Übersetzung) 

DIALOG ZWISCHEN UNSEREM HERNN JESUS CHRISTUS   
UND SEINER GELIEBTEN TOCHTER LUZ DE MARIA 

21. MÄRZ 2016 

 

Mein geliebtes Volk: 

ICH BEOBACHTE STÄNDIG DIE HANDLUNGEN JEDES EINZELNEN MEINER 
KINDER, NICHT UM STRENG ÜBER SIE ZU URTEILEN, SONDERN IN DER 

HOFFNUNG, DASS SIE ZU MIR ZURÜCKKEHREN... 

Ich bin die Liebe, ich erstaune euch, Ich erwarte euch, bis ihr euch aus freiem Willen ent-
scheidet, Mich zu rufen, damit Ich euch helfen kann. 

Ich lebe allein in den Tabernakeln, ohne dass eines Meiner Kinder Mir Gesellschaft leistet.  

Ich fand Mich verachtet und hörte, wie sie Mich den Gott der Geschichte, der Vergangenheit, 
nennen. 

ANGESICHTS DER SO DEUTLICHEN ENTFREMDUNG DES MENSCHEN VON 
ALLEM, WAS MICH DARSTELLT, HABT IHR DIE GLEICHGÜLTIGKEIT IN DIE 

HÄNDE GENOMMEN, UM EUCH NOCH MEHR VON MEINEN LEHREN ZU 
ENTFERNEN. 

Luz de Maria:   

Mein Christus, was er hat den Mensch verloren, das ihn dazu gebracht hat, sich von Dir zu 
entfremden? 

Jesus:  

Meine Liebe, der Mensch hat den Wunsch verloren, zu wachsen, er begnügt sich damit, in 
seinen menschlichen Eigenschaften herauszuragen, um die Aufmerksamkeit der anderen zu 
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erregen. Damit gibt er sich zufrieden, von anderen bewundert zu werden. DER WUNSCH, 
SICH ZU GEISTIG ZU WANDELN, IST STAGNIERT, SIE WOLLEN NICHT GEISTIG 
WACHSEN. Daher können die Menschen nicht mehr zwischen einem Gläubigen und einem 
Ungläubigen unterscheiden. Diese Ungläubigen befinden sich in Meiner Kirche und nehmen 
gelegentlich an ihr teil, ohne als solche erkannt zu werden, ohne dass ihre Brüder dies 
vermuten. 

Es gibt so viele, die behaupten, dass sie an Mich glauben, und so wenige wahre Praktizie-
rende, die absolutes Vertrauen zu Mir haben, die Mich sehen wie Ich bin, die über sich 
hinauswachsen und Mich lieben wie Ich bin, die Mich spüren und Mich wahrnehmen, 
sodass sie volles Vertrauen zu Mir haben, so viel Vertrauen, dass sie an das glauben, was Ich 
ihnen erkläre, weil es zum Wohl derer ist, die Ich liebe. Ich gebe dem Menschen alles, und 
der Mich liebende Mensch gibt Mir sein Vertrauen, damit er über sich hinauswächst und sich 
mit Meiner Gegenwart in jedem Meiner Kinder vereint. ICH WÜNSCHE, DASS IHR 
NICHT NUR AN MICH GLAUBT, SONDERN, DASS EUCH MEINE GEGENWART 
GEFÄLLT... 

Luz de Maria:   

Herr, was hat dazu geführt, dass der Mensch im geistlichen Leben stagniert? 

Jesus:   

Geliebte Tochter:  

Manchen genügt es, allen Meinen heutigen auserwählten Kindern die Schuld zu geben, aber 
seit jeher sind es  

 die Leugnung der Existenz der Hölle,  

 der Sünde als solches und der Verantwortung derjenigen, die sie begehen,  

 die Toleranz und die Unmoral,  

 der mangelhaft erhöhte Glauben und mangelnde Einheit mit Mir  

 sowie die geringe Annahme der Gottesmutter innerhalb Meiner Kirche,  

 die zu allen Zeiten stattgefundenen Missbräuche der Hierarchie, die von der wahren 
Bedeutung des Glaubens ablenken, Tradition, Wahrheit, das Hüten, die Wahrheit zu 
lehren, aufzuhören, Meine Gesandten und Diener von allen zu sein.  

Dies, gepaart mit der Aufnahme Meiner Vertreter an die Spitze der Gesellschaft hat 
Meine Kirche mit Interessen überflutet, die weder Mein Wille waren noch sind. 

Und ihr, Mein Volk, wolltet nicht in Meinen Willen eintauchen und wollt Mich nicht besser 
kennenlernen oder von Mir wissen. Es genügt euch, was ihr hört, und deshalb seid ihr wie 
ein Ballon: ihr steigt auf und sagt, dass ihr Mich liebt, und wenn euch in der Luft irgend-
etwas berührt, werdet ihr lasch und fallt mit der gleichen Geschwindigkeit zu Boden, mit der 
ihr aufgestiegen seid, und ihr vergesst Mich und werdet zu Verfolgern Meines Volkes und 
von Mir. 

Kinder, wisst ihr, wer Ich bin?  

 Ihr hört jeden Tag oder am Sonntag, wie im Evangelium von Mir gesprochen wird, 
aber lebt ihr in Mir?  

 Kennt ihr Mich in der Tiefe oder besitzt ihr nur einen leichten Abglanz von Mir? 

 Einige, die Mich besuchen und täglich empfangen, werfen ständig Schlingen für ihre 
Brüder aus, um sie zu Fall zu bringen, sie werfen sie in den Fluss, damit sie ertrinken, 
ohne dass sie jemand retten kann, sie handeln im Verborgenen wie Schlangen gegen 
ihre Brüder, sie flüstern, die Heuchler, machen ihr Brüder verantwortlich, weil sie sie 
vor der Gemeinde beschämen und anklagen wollen. Heuchler, sie empfangen Mich 
täglich und machen Mich krank!  Wer so handelt, ist heimtückisch. 
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WER SEID IHR, UM EURE BRÜDER ZUR RECHENSCHAFT ZU ZIEHEN? NIEMAND 
WEISS, WAS ICH WEISS, SIE WAREN WEDER ANWESEND, NOCH KENNEN SIE 

DAS MYSTERIUM MEINER LIEBE ZU DEN MENSCHEN. 

NOCH HEIMTÜCKISCHER IST ES, MICH IN EINER FALSCHEN RELIGIOSITÄT ZU 
EMPFANGEN, DENN WER FÄLLT UND BUSSE TUT, STEHT AUF UND WIRD DANN 

ZUM LEUCHTFEUER FÜR SEINE BRÜDER. 

DESHALB KENNE DAS MYSTERIUM MEINER LIEBE NUR ICH, DENN: 
" ICH BIN DER, DER IST" (Ex. 3,14). 

Arm ist der, der den Kurs der Menschheit regeln will und glaubt, dass er selbst rein und 
heilig ist, ES WIRD DER MOMENT KOMMEN, IN DEM ER VOR MEINEM GERICHT 
STEHT. 

Luz de Maria:   

Geliebter Christus, wir sind Sünder, wir kämpfen jeden Tag, wir wollen an Deiner Seite weitergehen, 
lehre uns, mit Dir zu leben und die Gottesmutter zu lieben. 

Jesus:   

Geliebte Tochter:  

Der Heilige urteilt nicht, er betet für seine Nächsten. Der Sünder zeigt auf den Sünder, weil 
er im Nächsten seine eigene Sünde erkennt, der Sünder verrät den Nächsten und wird zum 
Verfolger seines Bruders. 

In diesem Augenblick bin Ich in der Menschheit nicht vorhanden. Einige bezeichnen sich als 
"Christen" und leben als wären sie nicht Mein Volk, sie leugnen Mich in ihren Taten, mit 
ihren Worten, mit ihrem Verhalten. Die Meinen sind Teil dieses Übels, unter dem die 
Menschheit leidet, sie machen Mein Kreuz schwerer, den Angriff schmerzhafter, die Geißel 
derjenigen stärker, die behaupten, Mich zu lieben. 

Die Menschheit befindet sich in der Läuterung und wartet auf deren Verschärfung, sie 
erkennt die Zeichen dieser Zeit nicht, weil sie die Warnungen der Gottesmutter nicht kennen 
und Mein Ewiges Wort in der Heiligen Schrift als Vergangenheit bezeichnen. Sie ketten Mich 
an eine Vergangenheit. In der Heiligen Schrift ist alles gesagt, sie ketten Meinen Heiligen 
Geist an, damit er Meine Erklärungen nicht zu dieser Generation bringt, damit sie nicht 
verloren gehen. 

SIE RESPEKTIEREN MEINE GEBOTE NICHT, ÜBERTRETEN DIE SAKRAMENTE 
UND MISSACHTEN DIE WERKE DER BARMHERZIGKEIT, DIE SELIGPREISUNGEN 

SIND VERGANGENHEIT. 

IST DIE INSTITUTION DER HEILIGEN EUCHARISTIE AUCH VERGANGENHEIT? 

Nein, Meine Kinder, die Heilige Schrift enthält das Schicksal Meines Volkes. Daher mache 
ich dieser Generation Mein Wort DEUTLICH, und die Gottesmutter wurde von Meinem 
Vater, von Mir und dem Heiligen Geist angewiesen, diese Generation zu bewahren und 
Seelen mit ihrer mütterlichen Liebe zu retten. 

Ich habe Mein Wort Meinem Propheten offenbart, denn Mein Volk habe ich aufgerufen, 
Zeugnis zu geben, aber sie wissen nicht, wie sie Zeugnis von Mir geben können und suchen 
besondere Gaben oder Tugenden und damit geben sie absolut kein Zeugnis von Mir, 
sondern dann, wenn sie Mich im Geiste und in Wahrheit kennen, werden sie Meine Macht 
und Meinen Geist besitzen, frei, ohne ihn anzuketten und ihm Grenzen aufzuerlegen. 

Betet, Mein Volk, betet und setzt dieses Gebet in die Praxis um, damit ihr fruchtbar seid. 
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MEINE KINDER, KOMMT ZU MIR, JEDER SOLL SEINE PERSÖNLICHE 
BEGEGNUNG MIT MIR ERLEBEN, JEDER SOLL KOMMEN, UM MIR MEIN GESICHT 

ZU WISCHEN, UM MICH FÜR IMMER IN SEIN HERZ EINZUPRÄGEN. 

Luz de Maria:   

Geliebter Christus, wie können wir Dir sagen, dass wir Dich lieben? 

Jesus:   

Meine Lieben, mit Gehorsam und damit, Mich kennenzulernen, damit Ich in jedem einzelnen 
lebe und ihr euch ohne Vorbehalt dem Gehorsam hingebt. 

Die Menschheit erlebt diese gefährliche Zeit, nicht nur für den Körper, sondern auch für die 
Seele, und Ich will nicht, dass Meine Kinder verloren gehen. Ihr beginnt die Woche des 
Gedenkens an Meine Hingabe an die Liebe für die Rettung der Seelen. Und was ist die 
Antwort des Menschen? Ihr werdet es sehen, ihr werdet es sehen... 

MEIN GELIEBTES VOLK, DAS MICH GEISSELT, WARUM GEISSELST DU DICH 
FREIWILLIG? 

Ihr habt euch der Unzucht hingegeben, ihr habt den Sinnen freien Lauf gelassen, damit ihr 
verloren geht und auf dem Weg des Bösen weitergeht. 

Mein geliebtes Volk, die Achse der Erde wird sich verschieben, diejenigen, die die Wahrheit 
kennen, verschweigen sie, Ich rufe euch auf, euch vorzubereiten, denn ihr werdet sehen, wie 
vom Himmel fällt, was die Läuterung für den Menschen sein wird. 

Betet, Meine Kinder, für Chile. 

Betet, Meine Kinder für die Vereinigten Staaten, sie werden gegeißelt werden. 

Betet, Meine Kinder, für Israel, es wird leiden. 

Die Erde wird weiterhin stark beben. Die Nacht wird die Menschheit überraschen. 

DAS BÖSE KÄMPFT STARK GEGEN DIE MEINEN, WACHT AUF, KINDER!  

DIE ZEIT IST GEKOMMEN! 

MEINE LIEBE HÖRT NICHT AUF. MEIN FRIEDENSENGEL WIRD KOMMEN UND 
MEINEM VOLK DEN WEG WEISEN. 

Mein geliebtes Volk, die Erde wird mit ihren Bewohnern gegeißelt, alle werden die Miss-
achtung erleiden, mit der sie Mich gestraft haben, nicht als Meine Strafe, sondern weil die 
Rebellin Meiner Liebe für die gesamte Menschheit entgegensteht und diese Rebellion sich 
gegen die gesamte Menschheit richten wird. Ich erwarte euch mit Meiner Barmherzigkeit, 
aber vergesst nicht, dass ich mit Meiner Gerechtigkeit komme. Niemals wird das Böse 
größere Macht besitzen als das Gute, aber die Menschheit hat dem Bösen Macht gegeben, 
und das Böse hält sie gefangen. Daher müsst ihr das Sieb des Tiegels durchlaufen, bis Mein 
Volk Mein wahrhaftiges Volk wird und Ich alles für Mein Volk sein werde. 

VEREINT EUCH MIT DIESER FEIER MEINER PASSION, KOMMT IN DIE STILLE, IN 
DER MEINE MUTTER DEN WILLEN MEINES VATERS IM HIMMEL ERFÜLLT UND 

LIEBT. 

Ich liebe alle, aber nicht alle suchen Mich. 

ICH SEGNE JEDEN, 
INSBESONDERE, DER DIESES MEIN WORT LIEST UND IN DIE TAT UMSETZT. 

Euer Jesus. 
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REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Wir erleben die Karwoche, in der wir dieser unendlichen Hingabe des Himmlischen Vaters 
gedenken, der uns Seinen Sohn für unsere Sünden schenkt, um uns aus der ewigen 
Verdammnis zu befreien. Welch Liebe des Vaters für jeden von uns! 

Zu viele Figuren der Leidenden sind zu viele: Christus, die Jünger, die Freunde Christi, 
diejenigen, die ihm folgen und gelernt zu haben, ihn zu lieben.  

UND DIE GOTTESMUTTER, DIE JEDEN AUGENBLICK DES LEIDENS IHRES 
SOHNES ERLEBT UND IN STILLE ERLEBT, IN DER STILLE DER LIEBE FÜR DICH, 
BRUDER, FÜR JEDEN VON UNS. 

UND DU, WIE LEBST DU DIESE HEILIGEN TAGE?  

WIE MUSS DER REST DES LEBENS GELEBT WERDEN? 

Das Schweigen der Gottesmutter ist kein Schweigen, das stumm macht, sondern ein 
erhebendes Schweigen, das uns eine Lehre sein soll: die Hingabe an den Glauben, an das 
Vertrauen, an das JA zu Gott. 

Lasst uns auf den Glauben bauen, aber nicht einen Turm zu Babel, sondern DAS KREUZ 
DER HERRLICHKEIT, DAS KREUZ DER HINGABE, DAS KREUZ DES SIEGES.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

23. MÄRZ 2016 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

JEDES MEINER KINDER IST MEIN KIND, AUCH DIE, DIE MICH NICHT LIEBEN. 

Ihr seid Meine Kinder, die Mein Sohn am Kreuz erlöst hat, und als Mutter der universellen 
Familie verkünde ich euch und warne euch ständig. Mein Kampf gegen das Böse hört in 
keinem Augenblick auf. 

Liebe Kinder, in der Fastenzeit muss die Menschheit sich für einen Wandel bereithalten. 
Welcher Wandel ist der, zu dem ihr aufgerufen seid? Ohne wirklich zu wissen, was ihr 
ändern müsst, machen diejenigen, die sich dazu entscheiden, mehrere Vorschläge in gutem 
Willen, aber ohne sich wirklich selbst zu kennen. Und ... wenn der Mensch seine Schwächen 
nicht kennt, was soll er dann bekämpfen?  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

DER MITTWOCH VOR GRÜNDONNERSTAG, DER TAG, AN DEM MEIN SOHN INS 
HAUS DES LAZARUS GING. Lazarus war sein guter Freund, daher blieb Mein Sohn in 
diesem Haus, wo die Schwestern des Lazarus sich bemühten, sich um ihn zu kümmern, 
nicht nur um ihn, sondern auch die Jünger Meines Sohnes und diejenigen, die ihm folgten. 
Lazarus ist treuer Freund meines Sohnes, bedingungslos, gehorsam, der, der alles gibt, alles 
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bietet. Lazarus ist großzügig gegenüber allen seinen Brüdern, er beachtet keine Gesichter 
oder gesellschaftliche oder wirtschaftlichen Positionen, er war so wie jedes der Kinder 
Meines Sohnes sein muss. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Mein Sohn, die Liebe schlechthin, wurde gesandt, um euch vor dem Bösen zu retten, das den 
Menschen dazu bringt, Beute des falsch angewendeten freien Willens zu werden. Mein Sohn 
gab sich für jeden, ein wahres Opfer, und nahm die Sünden der Menschen auf sich, die 
Sünden derjenigen, die der Liebe Meines Sohnes nicht gehorcht haben, die Seine Hingabe 
verachtet haben, die die Gebote und das Gesetz Gottes missachten und dem Gesetz der 
Nächstenliebe gegenüber ungehorsam sind. Die Promiskuität ist Nahrung für Satan, die 
Ketzerei wird als etwas Natürliches angesehen, die Anbetung Satans ist die Entscheidung 
des Menschen und in dieser Entscheidung leidet ihr unsagbar in den Händen und unter der 
Herrschaft des Unterdrückers, der in Wahrheit der grausamste Verfolger des Volks Meines 
Sohnes sein wird. So wie Judas Meinen Sohn verraten hat, entfernen sich viele von euch 
ständig von Meinem Sohn, um sich dem Bösen anzuschließen und an dessen Verbreitung 
teilzunehmen und überschatten vielleicht mit einem kleinen Detail das Gute, das sie getan 
haben! 

MEIN SOHN, DER ALL SEIN LEIDEN KENNT, FLIEHT NICHT, DA DIESE 
GEWISSHEIT ZU EINEM OPFER WIRD, IN DEM ER PRIESTER UND OPFER SEIN 

WIRD. ER WIRD DEN VATER UM VERGEBUNG FÜR ALLE BITTEN UND DEN PREIS 
DER GERECHTIGKEIT FÜR ALLE SÜNDEN ZAHLEN. 

Wer versteht das?  

Wer versteht dies heute?  

Mein Sohn wusste im Voraus von seinem Leiden...  

In diesem Moment weiß er im Voraus um das Leiden der Menschheit - und ihr glaubt nicht, 
missachtet Unsere Rufe über Unsere Prophetin und andere Propheten.  

Das Haus des Vaters warnt, es tut nichts, ohne seine Kinder zu warnen, und sie glauben 
nicht... 

Klagt daher nicht, wenn die Dunkelheit kommt.  

 Wenn ihr seht, wie der Mensch sich in etwas Undenkbares verwandelt, klagt nicht.  

 In der Seuche erinnert euch an die Rufe des Himmels.  

 Der Krieg ist der Ausdruck der Zeit, in der ihr lebt: die einen leiden aus Unwissen-
heit, die anderen aus Sorglosigkeit und diese Menschen werden die schwächsten 
sein. 

Die Grausamkeit derer, deren Sinne, Gefühle und Herzen durch falsche Versprechungen 
und Ideologien vernebelt sind, die der wahren Liebe entgegenstehen, die Mein Sohn gelehrt 
hat, wird in jedem Augenblick schlimmer und die Schreie der Unschuldigen berühren die 
verhärteten Herzen aus Stein nicht mehr. Kinder, seht nicht weg von dem, was sich über die 
ganze Welt verbreitet, bis der Mensch in seinem eigenen Haus im Gefängnis lebt. 

DAFÜR HAT MEIN SOHN SICH NICHT GEOPFERT, ABER ER WEISS ALLES UND 
WIE IN DER VERGANGENHEIT WEISS ER, DASS SEINE EIGENEN KINDER IHN 

VERRATEN WERDEN. 

VOLK MEINES SOHNES, ERNEUERT DIE WEIHE AN UNSERE HEILIGSTEN HERZEN 
AN JEDEM TAG. 
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Lebt vereint mit Meinem Sohn an diesen heiligen Tagen, vergesst nicht, dass der Böse sich 
bei den Brüdern befindet, und wenn er eine Tür mit der kleinsten Öffnung findet, nimmt er, 
was nicht ihm gehört, und bringt den Menschen dazu, Böses zu tun. 

Mein Sohn war barmherzig zu Seinem Volk und wird es sein, sooft wie der Mensch Ihn 
sucht. 

Ihr Lieben, vergesst nicht, die göttliche Gerechtigkeit wird kommen. Wartet nicht solange, 
bis Mein Sohn kommt, denn Er wird wiederkommen, und wo sind dann diejenigen, die 
geleugnet haben und diejenigen, die das göttliche Gesetz und die Sakramente falsch 
dargestellt haben? Das göttliche Wort haben sie verzerrt. 

Betet besonders für die Kirche Meines Sohnes. 

Betet für England, es wird die Schmerzen der seinen erleiden. 

Betet, Meine Kinder, die Erde leidet. 

Ihr Lieben, bereitet euch vor, wachst im Gebet, meditiert jedes Angebot Meines Sohnes, lernt 
Ihn kennen, um Ihn mehr zu lieben. Es drängt, dass ihr in die Versprechen Meines Sohnes 
vertraut, dass ihr euch in die Liebe meines Sohnes vertieft und diese Liebe zu eurer eigenen 
macht, damit ihr wirklich Seine Liebe kennt, um nicht in die Irre geführt zu werden. 

MEINE KINDER, BEGLEITET MEINEN SOHN AUF JEDEM SCHRITT, DEN ER VON 
DONNERSTAG AN TUN WIRD UND ERNEUERT IN DIESER FASTENZEIT DAS 
WIEDER, WAS EINIGE NICHT GEBÜHREND GELEBT HABEN. Begleitet Meinen Sohn 
zusammen mit Mir an diesen Tagen der Passion. Prüft euch und werdet zu den Kindern, die 
in Geist und Wahrheit lieben. 

Kommt zu Mir, gebt Mir eure Hand und geht zusammen mit Meinem Sohn in dieser barm-
herzigen Hingabe. 

Ich segne euch, meine Kinder, die sich in das Wissen der Offenbarung vertiefen und ihr 
Aufmerksamkeit zu schenken. Ich segne euch mit Meiner Liebe. 

Mutter Maria. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

OSTERSONNTAG 
26. MÄRZ 2016 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

KINDER, ICH RUFE EUCH DAZU AUF, MEINEN GÖTTLICHEN SOHN ZU EHREN, 
INDEM IHR JEDEN AUGENBLICK NACH SEINEM WILLEN LEBT. 
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Wacht auf, Kinder, um den wahren Geist des Friedens zu leben. Erwacht! Ein Leben in 
Unwissenheit und schlechte Spiritualität, Materialismus, in den ihr eingetaucht seid und der 
angesichts der ewigen und unablässigen Suche nach etwas, das der Mensch nicht kennt, aber 
das sich in ihm berührt, führt dazu, dass die Unwissenheit den Menschen in ein Meer von 
Sorgen wirft, in dem er ohne zu wissen sucht und sich sogar mit Begeisterung auf  
Phantasien stürzt, die andere "schlaue Köpfe" als großen Fortschritt präsentieren, was aber in 
Wirklichkeit keinen spirituellen Fortschritt für euch bedeutet, sondern im Gegenteil: es lenkt 
euch von der wahren Erkenntnis ab. 

Ihr, meine Kinder müsst Klarheit der Sinne, Klarheit und Wissen aufrecht erhalten, damit 
Geist und Verstand euch zu dem Wunsch und dem Ziel bringen, in jedem Augenblick besser 
zu werden, zum eigenen Wohl und dem der gesamten Menschheit, und damit diese zum 
Glauben finden. Kinder, ich will, dass das Herz dafür brennt, sich von den Lügen zu lösen, 
die ihr hört und den Umwegen in den Materialismus, den negativen Ideologien und die der 
Teufel selbst euch zeigt, um euch anzulocken und als Beute zu nehmen.  

Der Geist ist unsterblich, und unsterblich ist der Vater, der euch erschaffen hat, und zu ihm 
müssen alle seine Kinder zurückkehren. 

DIE LIEBE MEINES SOHNES IST DIE EWIGE WAHRHEIT, ER WILL, DASS IHR EUCH 
DER EINHEIT BEWUSST SEID, DIE IHR BEWAHREN MÜSST: DREI PERSONEN IN 

NUR EINEM GOTT, VATER, SOHN UND DEM HEILIGEN GEIST. 

Das ist die Verantwortung, zu der jedes meiner Kinder gerufen wird: seine Brüder zur 
Wahrheit zu führen, so dass das Böse nicht die zum Opfer nimmt, die in die Irre gehen. 

MEINE KINDER, DIE KRAFT DER LIEBE FÜHRT ZUM GEHORSAM. 

Wenn ihr Meinen Sohn liebt und zu Ihm gehört, wisst ihr, dass ihr euch nicht allein retten 
könnt, sondern euren Brüdern Licht bringen müsst. 

Kinder, widmet euch dem Heiligen Herzen Meines Sohnes und Meinem Unbefleckten 
Herzen, nicht nur um euch zu weihen, sondern im Bewusstsein, dass dieses das Versprechen 
enthält, Zeugen des richtigen Handelns zu sein, in dem es unverzichtbar ist, die Eucharistie 
einzunehmen, und dies richtig vorbereitet. Vergesst nicht das richtig meditierte Gebet, das 
Beten des Heiligen Rosenkranzes, nicht als Zumutung, sondern als eine Notwendigkeit in 
jedem meiner Kinder. 

Meine Lieben, hört nicht hin, wenn die Welt euch dafür tadelt, spirituelle Wesen zu sein, 
weil ihr betet, weil ihr Meinen Sohn liebt und die Heilige Dreifaltigkeit anerkennt, weil ihr 
Mich liebt. Sie werden euch verrückt nennen, Fanatiker, sie stiften euch an, sie verleumden 
euch, bedrohen euch, aber es ist so, dass Herzen, die nicht lieben, ohne die Liebe weder 
zuhören noch gehorchen können. 

KOMMT ZU MIR, MEINE KINDER, ICH BIN EURE ZUFLUCHT, DAMIT AUS MEINER 
HAND JEDE GEISSEL EIN ECHTER SIEG AUS LIEBE ZU MEINEM SOHN WIRD. 

Ich werde verachtet, und auch die, die Mich lieben, werden verachtet, weil ich sie zu 
Meinem Sohn rufe und zur Erfüllung von Gottes Gesetz und nicht in Sakrilege, Falschheiten 
zu verfallen und abtrünnig zu werden, oder auf das große Zeichen des Untergangs für den 
Menschen zu verfallen: Das Vergessen und die Ablehnung der Heiligen Dreifaltigkeit. 

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, DER MENSCH MUSS 
VERSTEHEN, DASS ES EINEN GRÖSSEREN WILLEN GIBT ALS DEN 

MENSCHLICHEN WILLEN. 

Der Mensch muss bedenken, dass der Größte unter euch der Letzte sein muss, denn wer 
sich selbst rühmt, ist ein Sohn des Verderbens. Seid gewarnt, Kinder! 
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Ihr, liebe Kinder, betet und harrt aus, lernt Meinen Sohn kennen, ihn lieben. Wer ihn nicht 
kennt, kann nicht vom Wissen seiner Brüder leben, jeder muss Ihn persönlich kennen. 

LERNT IHN KENNEN, KOMMT MIT ZUVERSICHT ZU MEINEM SOHN. 

Mein Sohn ist die Liebe für alle, er ist Gnade für alle. Kinder ... zieht nicht die göttliche 
Gerechtigkeit auf euch, rebelliert nicht, sondern lebt aufmerksam die Gesetze Gottes und die 
Sakramente. MEIN SOHN IST DIE EWIGE GEGENWART. 

Lasst nicht zu, dass Hass in euch ist und noch mehr Hass hervorbringt. Hass wird durch das 
Böse erzeugt und bringt den Tod. 

Kinder Meines Herzens, die Heilige Dreifaltigkeit lädt euch zum Wissen, zur Wahrheit, zur 
Ausübung des Wortes Meines Sohnes ein, damit es in allen lebt, und in Fülle lebt. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Der gegenwärtige Moment ist ein Moment. Bleibt aufmerksam, geht auf dem richtigen Weg, 
lasst euch nicht verleiten sondern erkennt,  dass die Kinder Meines Sohnes nicht Unfrieden 
stiften, sondern dazu aufgerufen sind, sich in Gehorsam und  Einhaltung der göttlichen 
Gesetze zu verbrüdern. 

Liebe Kinder. 

Es nähert sich der Zusammenprall zweier Himmelskörper. 

 Dieses Ereignis wird von allen am Himmel zu sehen sein... 

 Dann sieht jeder Mensch in seiner Seele, seinem Bewusstsein und seinem Wesen, 
wie viel Böses er begangen hat und wie viel Gutes er nicht begangen hat.  

Die Göttliche Barmherzigkeit ist unendlich, denn auch wenn der Mensch sich vor dem 
Abgrund befindet, gewährt sie ihm die Gnade der Reinigung.  

 Die einen werden es als Segen annehmen. 

 Andere werden sich nach der Prüfung auflehnen und sich mi dem zusammen-
schließen, der kommt, um die Erde zu beherrschen: Der Antichrist.  

HÖRT AUF MEINE WARNUNGEN! 

DIESE SCHLAGEN MIT GRÖSSERER MACHT ZU, BEVOR DER MOMENT 
VERSTREICHT. 

Rettet eure Seele, Kinder! Segnet die, die dieses Wort lesen und schätzen, es blüht in Meinem 
Unbefleckten Herzen. 

MEIN MÜTTERLICHER MANTEL BEDECKT EUCH, IHR SEID MEIN GROSSER 
SCHATZ, MEINE GELIEBTEN KINDER. 

Ich bleibe bei euch. 

Mutter Maria. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

(vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

29. MÄRZ 2016 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Ich habe ständig dazu aufgerufen, dass jeder als Teil der Menschheit wachsam bleiben soll, 
als eigenständige Wesen, die einen freien Willen besitzen und damit das MENSCHLICHE 
EGO in sich tragen. 

Geliebte Kinder: 

DAS MENSCHLICHE EGO LÄSST SICH NUR DURCH DEN GÖTTLICHEN WILLEN 
BESIEGEN UND INDEM IHR AUFHÖRT, AUF FALSCHEN WEGEN ZU WANDELN 

UND DORT ZU SUCHEN, WAS IHR IN EUCH TRAGT. 

Kinder, sucht Meinen Sohn nicht außerhalb von euch, Er wohnt im Inneren von jedem von 
euch, und in euch liegt die Wahrheit. Hört auf ihn und leidet nicht mehr. 

Ihr Lieben, Mein Sohn schaut zu, wie die Menschheit alles verbraucht, was Gott der Vater ihr 
vermacht hat, und der Mensch erschöpft wie ein Raubtier alle Mittel, die ihm für eine 
gesunde und gesegnete Existenz zur Verfügung stehen. 

Der Mensch hat sich mit anderen Menschen in gemeinsamen Idealen zusammengeschlossen, 
um das Bewusstsein beiseite zu lassen und die moralische und spirituelle Verpflichtung zu 
vergessen, alles wiederherzustellen, was er der Schöpfung entliehen hat und mit dem er 
unverantwortlich umgeht, ohne zu erneuern, was erneuert werden muss, damit der Mensch 
angemessen auf der Erde existieren kann. 

Als Mutter sehe ich, wie die Schöpfung ständig unbarmherzig mit Chemikalien kontaminiert 
wird, von denen die Wissenschaftler wissen, dass sie weder für die Natur noch für die Tiere 
geeignet sind und noch weniger für den Menschen. So wie dies geschieht, setzt die Natur ihr 
Wachstum fehlerhaft durch diese Verunreinigung weiter. 

KINDER, EUER LEIDEN HAT SEINE WURZEL DARIN, DASS DER MENSCH SEINE 
PFLICHTEN NICHT ERFÜLLT UND STATTDESSEN DAS MISSBRAUCHT, WAS ER 

AUS DEN HÄNDEN DES EWIGEN VATERS BEKOMMEN HAT UND ER OHNE 
MITLEID ALLES BENUTZT, WAS GESCHAFFEN WURDE. 

Angesichts der ständigen Aggressivität des Menschen gegenüber der Güte Gottes durch die 
falsch angewendete Wissenschaft leidet die Erde unter der andauernden Aggressivität 
giftiger Chemikalien, die durch die Luft verbreitet werden und die das normale Wachstum 
der Natur, der Tiere und auch der Menschen verhindern, die absichtlich vergiftet werden. 
Die Schöpfung ist durch die rücksichtslose Hand der Wissenschaft vollständig mutiert, die 
Nahrungsmittel ernähren nicht, sondern befallen den Körper des Menschen mit der 
gesamten Toxizität, der sie ausgesetzt waren.  

ES IST DER MENSCH, DER SICH SELBST ANGREIFT, DER SICH SELBST KRANK 
MACHT... 

Geliebte Kinder, die Erde leidet unter den schrecklichen Handlungen des Menschen, der sie 
mit Atomversuchen im Meer, in der Luft und auf der Erde selbst verschmutzt, mit dem 
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Abfall radioaktiver Tests in den Wüsten und in den armen Ländern vergrabenen Stoffen. Die 
Länder bekommen Nahrung und Geld dafür, dass sie die Stoffe beherbergen, die den 
menschlichen Organismus irreversibel schädigen. 

Kinder, ihr habt den Weg in das verhängnisvolle Ereignis verkürzt, auf das ihr zusteuert. 

WIE DIE ERDE VERÄNDERT WURDE, SO VERÄNDERT ES DEN MENSCH SO SEHR, 
DASS DIESER SICH DESSEN UNBEWUSST NICHT MEHR FÄHIG IST, DAS 

ABZULEHNEN, VON DEM ER IM VORAUS WEISS, DASS ES IHM EIN GRÖSSERES 
ÜBEL VERURSACHT. 

Die Erde ist verwüstet durch den Mangel an Menschen mit Bewusstsein und ohne Furcht 
vor Verleugnung. Solch moralischer Verfall hat erlaubt, dass die Kontamination auf dem 
Seeweg über die ganze Erde verbreitet wird. Die Schöpfung kämpft gegen den Tod, die 
Sonne ist nicht der Verbündete des Menschen, das Wasser will die Erde reinigen und so die 
fehlende Kontrolle über das heutige Klima in der ganzen Welt; Dürre herrscht nicht nur auf 
der Erde, sondern in den Herzen der Menschen. 

Jeder ist ein Spiegelbild dessen, was er in seinem Herzen trägt und welche Ziele er hat:  

 Wenn der Mensch weltlich ist, sind seine Ziele weltlich...  

 Wenn der Mensch zu Gott neigt, sind seine Ziele eher spirituell...   

 DAHER BITTE ICH MEINE GELIEBTEN AUSERWÄHLTEN KINDER, DIE 
PRIESTER, DIE HERDE MEINES SOHNES AUF DEN RECHTEN WEG ZU 
FÜHREN, ihr eine weise Führung zugeben, damit sie Klarheit darüber hat, wie sie 
nach dem Willen Gottes über das Gebet hinausgehend leben kann... 

 Die Heilige Dreifaltigkeit befiehlt den Menschen, Gott zu lieben. Auserwählte Kinder, 
zeigt den Menschen, wie ihr euren Herrn und Gott lieben müsst, wie ihr ihn nicht 
beleidigt, wie ihr euch mit Weisheit dem Heiligen Geist nähert, damit er in der Seele 
des Volkes Meines Sohnes wohnt, damit der Mensch mit Ihm verschmilzt und eins 
wird... 

 DIES IST DIE ZEIT DER ZEITEN, IN DER DER MENSCH MIT DEM WISSEN 
UM GOTT GEHEN MUSS, um Klarheit und Entscheidung zu erhalten und nicht im 
Schlamm zu versinken, sondern auf solidem Fels zu stehen... 

 Gebt dem Volk Meines Sohnes keine Flüssignahrung, gebt ihm Wissen, die Fähigkeit, 
sich in DEN zu vertiefen, DER es geschaffen hat, es liebt und es in Seinem Herzen 
haben will. 

 Predigt ihnen die wahre Wissenschaft, wie man Sünden erkennt, wie man auf dem 
spirituellen Weg weiterkommt, um zu fliegen, nicht mit Flügeln wie die Vögel, 
sondern im Geiste, um die Ewigen Güter zu erreichen und der Göttlichen 
Barmherzigkeit würdig zu sein. 

Mein Sohn lebt nicht in der Stille im Himmel, sondern ist ein unermüdlicher Sucher seiner 
Kinder. Mein Sohn ist kein Rächer, der seine Kinder verfolgt, um sie zu bestrafen, sondern 
ER gab ihnen die Freiheit der Wahl, damit der Mensch selbst seinen Weg wählt.  

ABER WIE SUCHT DER MENSCH DEN, DER IHN GESCHAFFEN HAT, OHNE DASS 
ER DIES RICHTIG GELERNT HAT? 

Die Menschen geben ständig Meinem Sohn die Schuld dafür, was passiert und vergessen die 
Verantwortung ihrer menschlichen Taten. Aber wie tragen meine Kinder die Verantwortung, 
wenn man ihnen die Strafe für die Sünde verweigert? ...  
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Was der Mensch besitzt, ist ein Geschenk, das von oben kommt. Und was sagt der Mensch 
zu seinen Brüdern, wenn sie heute das Gesetz Gottes nicht kennen und die Strafe nach dem 
Tod oder das ewige Leben nicht kennen oder ignorieren? 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

 ES IST NIE ZU SPÄT, SICH MIT MEINEM SOHN WIEDER ZU VEREINEN ...  

 BITTET UM EIN OFFENES HERZ, DAS NACH DER FÜHRUNG DES HEILIGEN 
HEISTES DÜRSTET...  

 Schreit auf in dieser Wüste, in der ihr lebt, weil die Weggefährten euch mit der 
sündigen weltlichen Zufriedenheit belasten. Graviert den brennenden Wunsch nach 
der Begegnung mit meinem Sohn in euch ein... 

Geliebte Kinder, wichtige Ereignisse wie Erdbeben stehen nahe bevor angesichts der Kraft, 
die die Erde in diesem Moment aus ihrem Schoß bewegt und bis zur Oberfläche ausstrahlt, 
nicht nur das Wasser erschütternd, sondern auch den Menschen betreffend. Daher ist die 
Einheit des Menschen mit seinem Schöpfer unbedingt notwendig, KORREKTE EINHEIT, 
NICHT EINHEIT JE NACH BELIEBEN EINES JEDEN EINZELNEN. 

Der Mensch empfindet unbewusst das Geschehen in der natürlichen Ordnung und dass 
Ereignisse aus dem Universum nahe bevorstehen,. 

VERZWEIFELT NICHT, SONDERN SUCHT DIE EINZIGE GESELLSCHAFT AUF, DIE 
EUCH NIE ENTTÄUSCHEN WIRD:  

DIE DES GÖTTLICHEN WILLENS UND DIE DER GOTTESMUTTER, DIE EUCH 
LIEBT. 

Wenn die Erde erzittert verlieren die Tiere, die die Erde bevölkern, den Orientierungssinn, 
und krabbeln an die Oberfläche. Der Mensch aber lässt alles vorüberziehen, ohne einen 
Moment der Überlegung. 

Die Wut des Teufels übernimmt die menschlichen Wesen, die sich in einem Moment des 
Wahnsinns gegen das Geschenk des Lebens stürzen, und diejenigen, die Meinen Sohn nicht 
ernst nehmen, ihn verachten und ständig lästern. 

MEINE KINDER, BEMÜHT EUCH, BESSER ZU WERDEN, WAHRHAFTIGE UND 
UNERMÜDLICHE SUCHER DER LIEBE UND WAHRHEIT GOTTES ZU SEIN. 

Der Krieg wartet nicht auf den richtigen Moment, es ist der Mensch, der in seinem 
ungezügelten Wahnsinn nach Besitz den Moment beschließt, in dem die Schmerzen der 
Menschheit beginnen. 

Ich stehe euch bei, nicht nur, um euch zu trösten, sondern um euch auf den richtigen Weg zu 
führen und vor Meinem Sohn Fürbitte zu halten, wenn ihr wirklich Buße tut und Mich bittet, 
eure Fürsprecherin zu sein. 

ICH VERLASSE KEINES MEINER KINDER. 

ANGESICHTS DER WIDRIGKEITEN FINDET IHR IN MIR DIE MUTTER, DIE EUCH 
LIEBT. 

Vergesst nicht, Kinder, dass Mein Sohn sich in jedem der Seinen befindet und Sein Volk liebt, 
daher sendet er Seinen Engel der Liebe, damit er den Weg seines Volkes schützt, wenn dieses 
geläutert und verfolgt wird. Glaubt, lasst euch nicht entmutigen. 

Betet, Meine Kinder, für die Kirche Meines Sohnes. 

Betet, Meine Kinder, für Costa Rica, es wird leiden. 
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Betet, Meine Kinder, für Ungarn, es wird ausgepeitscht. 

Betet, Meine Kinder, es wird ein großes Sakrileg begangen. 

Die Bestimmung des Menschen ist die ewig Herrlichkeit. Der Ehrgeiz des Teufels ist es, 
Seelen zu stehlen, damit sie Teil seiner Legionen werden, und sich auf die wahren Kinder 
meines Sohnes stürzen. 

VERNACHLÄSSIGT EUCH NICHT, KINDER, BLEIBT WACHSAM, BETET UND 
MEDITIERT ÜBER DIE EINHEIT MIT DEM GÖTTLICHEN UND VERGESST NICHT, 

DASS ICH DER MORGENSTERN BIN, UM MEINE KINDER ZU LEITEN.  

DIE DUNKELHEIT SCHAFFT ES NICHT, MEIN LICHT ZU VERBERGEN. 

Ich segne euch. 

Mutter Maria. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Die göttliche Präsenz in der ganzen Schöpfung ist keine Erfindung der Menschheit, Christus 
lebt in jedem seiner Kinder. Wie unsere Mutter uns sagt, brauchen wir mehr als ein paar 
Ohren, Herz, Augen und einen Mund, um mit Glauben weiterzugehen und um Gottes Hilfe 
zu bitten. 

Dieser Moment wird schwerer, die Dichte der Luft verschmutzt nicht nur physisch, sondern 
auch durch die Schlechtigkeit des Menschen, der mit seinen Taten den Menschen selbst stark 
bekämpft, und der Mensch weiß nicht, wie er diesen Angriffen begegnen muss. 

Brüder, erheben wir das Herz mit Lust, Willen und einer brennenden Liebe zur Heiligen 
Heilige Dreifaltigkeit. Möge die Unwissenheit nicht den Weg einnehmen, der den Menschen 
zum Ewigen Leben führen kann. Beachten wir, dass wir unseren Ewigen Vater mit Furcht 
und Zittern betrachten müssen, wenn er die Heilige Schrift zitiert, da wir mit dem Ziel leben, 
Ihn nicht zu enttäuschen. 

Wir wissen, dass wir uns in einer Zeit von Ungerechtigkeit befinden. Der Mensch begeht in 
seiner ewigen Lust auf Beherrschung seiner Brüder das, was Christus am meisten schmerzt: 
das Verbrechen gegen den Menschen selbst. 

Der Wettbewerb, die maßlose Nutzung der Schöpfung, hat das zu Chaos gemacht, was vor 
Gott Ordnung ist. Dies hält die Erde in ständiger Bewegung, von der die Gottesmutter 
spricht, und der Mensch, der dies wahrnimmt und von allem betroffen ist, was auf der Erde 
und abseits von ihr geschieht, wartet weiter, aber dieses Warten darf ihn nicht unbeweglich 
machen, sondern muss warnen, um uns dem zu nähern, der nur Seine Kinder retten wird. 

Brüder, lasst uns Christus kennenlernen, uns Ihm nähern, er ist nicht weit weg, er ist hier in 
jedem Menschen und wartet, dass wir ihn hineinlassen, damit er sich mit dem Menschen 
vereinen und so auf ewig in ihm wohnen kann. 

Amen 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
 AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

2. APRIL 2016 

 

Mein geliebtes Volk: 

Mein Heiliges Herz ruft euch auf, euch darin zu vertiefen und die  Güte, die Gaben und 
Tugenden anzunehmen, die zu diesem Zeitpunkt notwendig sind, um die Neigung zum 
Bösen zu bekämpfen. 

Es ist zwingend notwendig, Meine Lieben, nehmt Meine Worte nicht leicht angesichts der 
Leichtigkeit, mit der die Menschheit heute alles aufnimmt, was Mein Haus betrifft. 

DAS GUTE FINDET IHR NUR AUF DEM WEG ZU MIR, ALLES ANDERE BEDEUTET, 
EUCH VON MIR ZU ENTFERNEN. 

ICH LIEBE DIE SÜNDE NICHT, ICH LEHNE SIE AB, ICH VERURTEILE SIE, WENN 
IHR NICHT BUSSE TUT, UND ICH LEIDE DARUNTER. 

DIE SÜNDE IST KEIN TEIL VON MIR, SIE IST NICHT DAS, WAS MEIN VATER IN 
DEN GEBOTEN HINTERLASSEN HAT. 

WER MICH NICHT LIEBT UND NICHT DEM GESETZ GEHORCHT UND NICHT 
BEREUT, IST MIT DEM BÖSEN. 

Die Menschheit hat das Böse mit tausend Formen verkleidet, unter falschen Klischees und 
falschen Ideologien, unter falschen Bündnissen und schwarzen Wünschen, das Gemeinwohl 
zu suchen. Meine Kinder verfallen durch die Weltlichkeit verwirrt, die meine Kirche betrifft, 
in Ausschweifung, das Werk Satans, um Meine Kinder in Treibsand zu bringen und sie in 
dem Wunsch zu fangen, ein Teil des modernen Handelns zu sein. 

 Ist es nicht modern, Gott über alles zu lieben und den Nächsten wie sich selbst? 

 Oder passt dieses Gebot nicht zu dieser Generation und gilt heute nicht mehr für 
Meine Kinder? 

Ihr Lieben, Mein Volk, ihr fühlt euch so fortgeschritten in allen Wissenschaften, genießt in 
jeder Hinsicht große Fortschritte und habt nicht entdeckt, dass das Böse all dies benutzt, was 
ich euch erwähne, damit ihr in jedem Augenblick weltlicher werdet und sowohl alle 
bestehenden Ideologien als auch das Böse annehmt.  

 Satan hat in dieser Generation einen fruchtbaren Boden gefunden, Land, das mit der 
Wahrheit Meines Wortes und der notwendigen Strenge der Großen Reinigung 
gedüngt wurde, die ihr bereits erlebt und nicht akzeptieren wollt, um Masken des 
Guten auf das zu stülpen, was Mein Haus nicht als Gutes akzeptiert, da es der Kopf 
Satans und seine Tentakel selbst sind, die sich rücksichtslos und ohne jeglichen 
Vorbehalt auf Mein Volk gestürzt haben. 

Ihr wisst nicht, was es bedeutet, dem Bösen gegenüberzustehen, wenn es sich hinter einer 
scheinbar guten Absicht, Tat oder Gehorsam verbirgt. Die Entdeckung des Übels ist für Mein 
Volk nicht leicht, da ihr Mein Wort nicht kennt und Mich aus eurem Leben verbannt habt, 
damit ich keine Beschwerden verursache. 
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ICH DECKE AUCH WEITER DAS BÖSE AUF, DAS SICH IN MEINER KIRCHE 
VERSCHANZT, DAMIT MEIN VOLK, MEIN MYSTISCHER LEIB, DIE WAHRE 

HEILIGKEIT, ZU DER ICH EUCH IN JEDEM AUGENBLICK AUFGERUFEN HABE, 
KENNENLERNT. 

 IHR BELEIDIGT MICH, INDEM IHR DEN SATANISMUS BETREIBT, 
VERKLEIDET IN ATTRAKTIVE MUSIK IN MEINEN TEMPELN, AN DEN 
ALTAREN, DIE ERRICHTET WURDEN, DAS BROT UND DEN WEIN ZU 
WEIHEN UND AN DENEN ICH MICH IN MEINER TRANSSUBSTANTIATION 
AUS LIEBE MEINEM VOLK ANBIETE. 

 MEINE ALTARE WERDEN ENTWEIHT MIT AUSDRÜCKLICHER GENEHMIGUNG 
DERER, DIE MICH AUF DER ERDE VERTRETEN.  

OH ... UNERTRÄGLICHE SCHMERZEN, DIE MEIN HERZ ZERSCHMETTERN UND 
MICH ERNEUT MIT DORNEN KRÖNEN...  

 WO IST DIE HIERARCHIE, DIE MICH REPRÄSENTIERT?  

 WO IST DIE AUTORITÄT DIESES CHRISTUS IN SEINEM EIGENEN HAUS,  
WENN DIE SCHRILLE MUSIK MIT OBSZÖNEN WORTEN IN MEINEN 
KIRCHEN WILLKOMMEN IST, UM MEINE KIRCHE MODERN ZU NENNEN, 
DIE KEINEN ANFANG UND KEIN ENDE HAT? 

Mein Volk, was würde mit dir passieren, wenn Ich Mein Wort, das Ich euch in diesem 
Moment erkläre, ganz von euch fernhalte. 

ICH BIN EIN GOTT DER LIEBE, DES FRIEDENS, DES GLÜCKS, DER FREUDE; ABER 
KEIN GOTT DER SHOW UND DES SPEKTAKELS. 

DIES IST SATAN, NICHT ICH. 

Ich erkläre euch ausdrücklich Mein Wort, damit Mein Volk die Zeit, in der es lebt, und deren 
Ernsthaftigkeit versteht, aber in der Ich ignoriert und abgelehnt werde.  

Ihr vergesst, dass ich sehe, was im Leben von jedem einzelnen von euch passiert und vor der 
Menschheit als Lästerer bezeichne, wer Meine Schafe verliert und sie auf eine andere Weide 
führt, die durch Hass, Gleichgültigkeit, Arroganz, Unmoral, Gesetzlosigkeit, Zerstörung 
Meiner Wahrheit und Verfolgung Meiner Propheten vergiftet ist, die Ich gesendet habe, um 
Seelen zu retten und die die Gottesmutter in allen Ihren Erscheinungen gewarnt hat, damit 
ihr im Voraus die Gelegenheit habt, das Gute vom Bösen zu unterscheiden. 

Mein geliebtes Volk, ihr habt das Urteilsvermögen verloren, ihr nehmt Entscheidungen leicht 
und lasst euch von den Wellen treiben, die stärker sind als der Glaube, von dem ihr 
behauptet, dass ihr ihn besitzt, angesichts der Kraft, mit dem das Böse von Meinem Volk 
angenommen wird, angesichts der Unwissenheit über Meine Wahrheit. Deshalb begrüßt ihr 
den Feind Meines Volkes als ob Ich es selbst wäre und ihr gebt ihm die Ehre, die der Mensch 
Mir zugestehen müsste, was die grausamste Verfolgung Meiner gläubigen Kinder und der 
Kinder der Gottesmutter verursacht, die sich gegen die Gefestigten und Überzeugten richtet, 
gegen die, die die Heiligkeit erreichen wollen. 

Kinder, die Verschleierung der Offenbarungen der Gottesmutter an die Menschheit, 
damit ihr euch vorbereitet, ist der Grund, warum der RAUCH DER HÖLLE zu Meiner 
Kirche gelangt ist, in der die Freimaurerei durch den Satanismus überholt wurde. 

DER MENSCH VERURSACHT SEINEM GOTT GROSSE SCHMERZEN. 

 MEINE ENGELN SCHREIEN AUFGRUND DER MISSACHTUNG MEINES VOLKES 
GEGENÜBER MIR UND MEINER MUTTER! 
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Das Böse ist eifrig, es stürzt sich zäh mit großer Wirkung auf die Meinen und nimmt mit 
Schein die Stelle des Guten ein, aber es ist 

 nicht das, was Ich von Meinem Volk verlange,  

 nicht das, was die Erfüllung Meines Gesetzes ist.  

 Daher muss Mein Volk Mich kennenlernen, damit es Mich vollständig erkennt, 
nicht mit einem `leichten Lack´. 

Ich bin die Liebe und Barmherzigkeit, ich verzeihe dem, der kommt und Buße tut mit einem 
festen Vorsatz zur Änderung, und gleichzeitig bin ich gerechter Richter, an dem kein Sünder 
vorbeikommt, ohne dass er angemessen Buße tut angesichts des Bösen, das er begangen hat. 

Diese Zeit ist entscheidend für Meine Kinder, entscheidend in der Hinsicht, sich mit MIR zu 
vereinen, damit ihr Mich so in eurem freien Willen als euren Herrn und Heiland akzeptiert. 
Ich behandle Meine Kinder mit großer Vorsicht, ich weiß, dass ich euch angesichts eurer 
Brüder Meine bevorzugten Kinder nenne, der Mangel an Bescheidenheit kommt und nimmt 
Meine Stelle ein. Deshalb lasse ich dem, der Meinen Willen am meisten erfüllt, als letzten 
Meiner Diener und lobe ihn nicht vor seinen Brüdern. 

Alle durchschreiten das Leben, und sie erhalten den endgültigen Preis vor Unserer Heiligen  
Dreifaltigkeit.  

WAS ZÄHLT DIE EHRE VOR DEM MENSCHEN, WENN SIE DIE TREUE DES 
MENSCHEN ZUM MENSCHEN NICHT KENNEN, DA SIE MIR NICHT TREU SIND, 

DER ICH IHR GOTT BIN? 
"Gebt dem Kaiser, was des Kaisers ist, und Gott, was Gottes ist" (Lk 20,25). 

Ich will nicht, dass ihr mir Opfer darbringt, die ihr nicht halten könnt, ich will keine Kinder, 
die nach langem Fasten beinahe sterben, wenn der Geist das Herz dazu gebracht hat, mir 
fern zu bleiben. Ich will keine leeren Gebete noch lange Reden ohne Inhalt, die keine Lehre 
für Mein Volk sind. 

Mein geliebtes Volk: 

Die Erde hat ihre ständige Bewegung verändert, und dies führt zu großen tektonische 
Verwerfungen rund um den Globus. Angesichts der Sünde des Menschen zittert die 
Schöpfung stark. 

Betet, Meine Kinder, betet für Indonesien, es wird beben. 

Betet, meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, der Mensch wird sie geißeln und 
die Natur wird sie läutern. 

Betet, Kinder, für Russland: betet, es bringt Meinen Kindern Schmerzen. 

Betet, Kinder, betet für Chile und Brasilien: Mensch und Natur werden laut sprechen. 

Mein geliebtes Volk: 

Der "Gott der Menschheit" wird vor den erstaunten Augen Meiner Kinder kein "Gott" mehr 
sein; sie werden in Panik und Unsicherheit verfallen, weil sie Mir nicht die Sicherheit 
anvertraut haben. 

Die universelle Währung kommt durch die Vereinbarungen der Regierungen, die ihren 
Bewohnern den Mikrochip implantieren werden. Meine Kinder werden deshalb leiden. 

Ihr dürft nicht vergessen, dass Ich die Vögel ernähre und ebenso ernähre ich Mein Volk aus 
Meiner Hand selbst. 

Kinder, der Mensch hat den Weg der Beleidigungen und Provokation eingeschlagen. Bald 
werden es nicht mehr nur Beleidigungen und Provokationen sein, sondern die Menschheit 
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wird allgemein wissen, was der Mensch selbst seinen eigenen Brüdern mit eigenen Händen 
antun kann. 

Ihr seid mein Augenstern, und ich verlasse euch nicht; in jeder Eucharistie erneuere Ich 
euren Glauben, in jedem Gebet gibt Meine Mutter euch den Trost Ihrer Liebe und Ihre 
Weggefährten helfen ihr beim Schutz Meines Hauses. 

Zu dir, mein geliebtes Volk, das du umkehrst, das du das Weltliche beiseite lässt, das du die 
Entscheidung triffst, mehr auf Meiner Seite als auf der der Welt zu sein, das du unermüdlich 
Wege suchst, mehr bei Meinem Haus und bessere Kinder zu sein, das du Mich missachtest 
und Meine Rufe versäumst, das du Mich nicht akzeptierst und die Gottesmutter missachtest, 
das du Mein Wort liest: 

Ich, DEIN GOTT, SEGNE DICH UND BIETE DIR MEINE GNADE. 

Euer Jesus. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Die Göttliche Allmacht ist nicht exklusiv, sondern der Inbegriff von gerecht. 

Christus sagt uns: Wir können nicht einen Gott ohne Gerechtigkeit fordern, wenn der 
Mensch sich erlaubt, nach Belieben zu handeln, die Gebote zu überschreiten und das 
Unmoralische moralisch zu nennen, das Böse zu negieren und das Gute missachtet. 

In der Schöpfung gab die große Weisheit Gottes allem eine Ordnung, damit das, was 
erschaffen ist, im Sinne des Guten handelt. Was wäre der Mensch, wenn Gott, der Schöpfer, 
Gott der Liebe, Gott der Wahrheit, der allwissende Gott, Gott des Himmels, Gott der Erde, 
Gottes Barmherzigkeit, Gott der Gerechtigkeit, und weitere große und unendlich göttliche 
Attribute nur eines dieser Attribute weglassen würde und dem Menschen nicht erlauben 
würde, den freien Willen zu nutzen? Wir wären Marionetten ohne Freiheit.  

In dieser Nachricht werden wir aufgerufen, anzuhalten und nach innen zu schauen, uns 
anzusehen, wie wir dieses Geschenk des freien Willens und das Geschenk des Lebens 
nutzen, denn es ist leicht, Gott die Schuld zu geben für das, was in der Welt und im Leben 
von jedem einzelnen geschieht, aber - wozu würde dies führen? Wird es die göttliche Strafe 
sein, die sich immer wieder auf den Menschen stürzt, oder das Vergessen, dass der Mensch 
nahe bei Gott leidet? 

Göttliche Weisheit verzeiht nicht alles, ohne dass der Mensch, ohne eigenes Bewusstsein, 
Frieden zwischen ihm und Gott einrichten will, der Mensch handelt und Gott, der sich nach 
Seinen Kindern seht, kommt sofort zur Begegnung. 

Gott befiehlt dem Menschen nicht, damit er nicht dazu verpflichtet ist, ihn aufzusuchen, 
sondern dies aus Liebe tut, aus diesem Glauben heraus, der frei aus dem Herzen entspringt, 
aus dem Geist und Verstand des Menschen. 

Christus ruft uns auf, das Christsein ernst zu nehmen, daran zu glauben, dass wir Christen 
sind und das Wissen ernst nehmen, das wir haben müssen; nicht nur die Gebote auswendig 
zu kennen, sondern uns in jedes von ihnen zu vertiefen und das verbreiten, was Gott von 
und für uns wünscht. 
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Brüder, es ist nicht irgendeine Zeit, die wir erleben, es ist die Zeit der Zeiten, in der wir aus 
Göttlicher Barmherzigkeit heraus das Böse sehen können, wo es sich verbirgt und uns darauf 
vorbereiten, um uns mit dieser göttlichen Barmherzigkeit zu vereinen und uns gleichzeitig 
darauf vorbereiten, damit die Hand Gottes und Seine Gerechtigkeit nicht vom persönlichen 
falschen Handeln angezogen wird. 

Vertiefen wir uns in diese göttliche Liebe, die uns das Ewige Leben bietet, aber uns 
gleichzeitig aufruft, uns selbst anzusehen: mit dem Guten, das wir getan und dem Bösen, das 
wir begangen haben. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

5. APRIL 2015  

 

  
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

ICH LIEBE EUCH UND RUFE EUCH ALLE AUF, IN MEINEM MÜTTERLICHEN 
HERZEN ZU BLEIBEN.  

Meine geliebten Kinder:  

DIE BARMHERZIGKEIT MEINES SOHNES KENNT KEIN ENDE, ABER IHR MÜSST 
DIE BEGANGENEN VERSTÖSSE BEREUEN UND DEN FESTEN ENTSCHLUSS 

FASSEN, IHN NICHT ERNEUT ZU BELEIDIGEN.  

Da die Barmherzigkeit Gottes ein Zeichen der unendlichen Liebe des Vaters zu den 
Menschen ist, müsst ihr euch bald an sie wenden und diesen großen Segen annehmen, bevor 
das Öl in der Lampe aufgebraucht ist. 

Der Mensch weigert sich, die Heilige Gerechtigkeit Gottes zu berücksichtigen und klammert 
sich an einen barmherzigen Gott, der ihm alles verzeiht, sogar die schrecklichste Sünde, ohne 
dass der Mensch bereut, und das, Kinder, ist nicht wahr. 

IHR MÜSST GLAUBEN, DEN GLAUBEN MEHREN, und dieser entsteht nicht, wenn der 
Mensch Meinen Sohn nicht kennt ... 

Die Barmherzigkeit kommt bei der Begegnung mit dem Menschen, und gleichzeitig wartet 
die göttliche Gerechtigkeit auf den gebührenden Moment: dieseGerechtigkeit, der die 
Menschheit sich entgegenstellt, und der sie in jedem Augenblick näher kommt, was zu 
Chaos, Zerstörung, Wut, Rache, Gier, Unmoral führt. 
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Geliebte Kinder, glaubt nicht, dass ein Nuklearkrieg Science Fiction ist, die Provokation 
bringt der Menschheit Leid, die neuen Erfindungen des Menschen zu Kriegszwecken sind 
die Geißel des Menschen, der ihre Auswirkungen am eigenen Leib erfahren wird. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, in diesem Moment herrscht nicht die 
Göttliche Liebe, sondern der völlige Individualismus durch Abwesenheit von Beherrschung 
des Menschen von sich selbst. 

Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

DIE HEUTIGE GENERATION HAT DURCH DIE TECHNIK EINE REVOLUTION 
HERBEIGEFÜHRT UND DIE TECHNIK IST DIE HERRIN MEINER KINDER, SIE HÄLT 
SIE IN IHREN KLAUEN GEFANGEN, wobei sie die Aufnahmefähigkeit und damit die 
Erinnerungsfähigkeit des Menschen zunichtemacht. Der Mensch denkt nicht mehr nach, 
sondern gehorcht einer Reihe von Befehlen, die die großen Werbefirmen mit scheinbar 
religiösen Absichten führen, um der Wissenschaft zu dienen und Meinen göttlichen Sohn zu 
missachten. 

Kinder, ihr habt die Studie nicht wahrgenommen, die an euch durchgeführt wurde, um euch 
zu besiegen und zu teilen, damit die Mehrheit perverse Wünsche hegt, damit sie irrational 
und heidnisch sind.  

Der Instinkt des Menschen ist in mehrere so genannte religiöse Führer eingedrungen, damit 
sie ihre Anhänger aufrufen, sich heidnisch zu verhalten, über das lästern, was sie nicht 
kennen, und in einer grenzenlosen Götzenverehrung des guten Lebens und des Geldes 
leben. 

Arme Kinder, die angesichts des Geldes auf die Knie fallen! Wenn dieses abstürzt, 
unwiderruflich auf der ganzen Welt, wird es wie ein Dominospiel sein, in dem das Geld 
kollabiert, ohne die Menschen dies aufhalten zu können.  Ihr, Meine Kinder, werdet 
staunend zusehen, wie zu viele eurer Brüder der Krankheit zum Opfer fallen, weil ihnen die 
wirtschaftlichen Mittel fehlen, und der Dämon, diesen Augenblick nutzend, wird ihnen die 
Bequemlichkeit anbieten, im Austausch für ihre Seelen. Dann werden die Legionen des 
Bösen die Körper dieser Kinder nehmen und für Geld verkaufen und diejenigen 
verfolgen, die zuvor ihre Brüder waren.   

BETET MIT GLAUBEN, BEVOR DIESE PROPHEZEIUNG SICH ERFÜLLT. 

Kinder, vertieft euch in die Heilige Schrift, damit ihr Meinen Sohn nicht beleidigt, indem ihr 
falschen Christen folgt, die sich auf der Welt bewegen. 

Meine Kinder, lauft keinen faschen Meistern nach, die euch betäuben und euch dazu 
bringen, ihnen in ihren Ideologien zu folgen, die sich nicht in der Schrift befinden. Vergesst 
nicht, dass das Königreich Meines Sohnes für alle Zeiten und für alle Generationen bestimmt 
ist. 

Es gibt heute falsche Lehrer, die sich selbst Christen nennen und euch zu einer anderen 
Realität führen, die nicht die Meines Sohnes ist und ihren Anhängern einen Kult jener Lehrer 
einpfropfen, in dem sie diese wie kleine Götter betrachten werden. Lasst euch nicht in die 
Irre führen, lasst euch von diesen verborgenen Klauen des Feindes der Seele nicht verführen. 

Das Böse fliegt wie der Wind über die Erde, ihr atmet Böses. Nur diejenigen, die Meinen 
Sohn und Sein Wort kennen, finden die Möglichkeit, sich vom Bösen abzuwenden. 
Diejenigen, die Meinen Sohn nicht kennen, werden in den Netzen der Häresien gefangen, 
die nicht das sind, was sie vorgeben. 

Das Böse hegt den ungezügelten Wunsch, so bald wie möglich die weltweite Verfolgung 
Meiner Kinder und der Unschuld hervorzurufen. Freiwillige Abtreibungen werden als 
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Verteidigung der Frau betrachtet, die das Gefühl für Mutterschaft und Verantwortung 
verliert. In den meisten Ländern ist diese Praxis zugelassen, dass der Mensch das Geschenk 
des Lebens verabscheut, was kann der Mensch von seinem Schicksal erwarten?  

MEINE KINDER WURDEN SCHWER MIT DEM WELTLICHEN INFIZIERT, SIE 
WOLLEN WEDER MIR NOCH MEINEM SOHN ZUHÖREN, UND LAUFEN AUF DEN 

ABGRUND ZU WIE SCHAFE AUF DIE KLIPPE, SIE ERLEBEN SCHMERZ WIE NIE 
ZUVOR.  

Diese Zeit des großen geistlichen Kampfes wird von denjenigen, die nicht für die Rettung 
der Seele kämpfen, nicht gefühlt, daher werden Meine Kinder als verrückt bezeichnet und 
verfolgt.  

 Sie wurden geblendet und sehen nicht, wie der Krieg gegen die Menschheit 
fortschreitet...  

 Wo findet ihr absolute Ruhe? 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Der Nahe Osten wird zur Quelle großer Verwirrung, daher werden sich Nationen, die 
sich in Leinen gekleidet haben, in Lumpen kleiden, angesichts der Verwirrung, die sie 
durch ihre Eindringlinge erleiden werden.  

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien, die Rebellion wird bei Tagesanbruch 
heimlich stattfinden. 

Betet, Meine Kinder, für Europa, es wird stark von den Eindringlingen zerfleischt werden. 
Betet, Kinder. 

Betet, Meine Kinder, die Vulkane werden weiterhin mit Gewalt auf der ganzen Erde 
ausbrechen. 

Betet, Meine Kinder, aus Amerika wird es Nachrichten über den Verlust der Bürger durch 
Terrorismus geben.  

Die Erde wird weiterhin stark beben angesichts der Kraft, die die Sonne auf sie auswirkt. 
Von der Mitte der Erde heraus bewegt sie sich fernab des Üblichen. 

Aufgeregte und verwirrte Geister stürzen sich auf ihre Brüder, die Aufregung führt zur Wut 
und der Mensch wird zum Tier, ohne Tier zu sein.  

KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, WEIHT EUCH TÄGLICH MEINEM 
SOHN, BETET ZUM ERZENGEL MICHAEL, ABER VOR ALLEM, ERFÜLLT DEN 

WILLEN GOTTES.  

DAS GESETZ GOTTES IST UND WIRD IMMER DAS WORT SEIN, DAS IHR KENNEN 
UND ERFÜLLEN MÜSST.  

Jeder soll sich Meinem Herzen weihen, betet für das, was in Meiner Bitte für Russland 
nicht erfüllt wurde. 

Meine Kinder, Ich segne euch.  Diejenigen, die dieses Mein Wort lesen und in ihrem Herzen 
tragen, segne Ich und schütze sie mit Meinem Umhang. 

Ich liebe euch.  

Mutter Maria. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
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KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:   

Wir haben gesehen, wie die Vereinigung mehrerer Nationen uns dazu führt, an die 
Prophezeiung in Daniel 7, 7- 8 zu glauben. Die schnelle Annäherung von mehreren großen 
Weltmächten entspricht dem, was Daniel beschreibt.  Es ist die Strategie, die die Vorstellung 
des Antichristen vorantreibt, die der Weltregierung, der Einheitswährung, der Einheits-
religion... 

Der Mensch hat nicht verstanden, dass sein Handeln vollkommen mit dem in Verbindung 
steht, was auf der Erde geschieht. Der Morast der Sünde ist, den die Menschheit über die 
Erde ausschüttet, ist so groß, dass diese bebt. Bald sehen wir mit Erschrecken starke Beben in 
verschiedenen Ländern. 

Das Klima ist nicht nur das Ergebnis eines Phänomens, das beeinflusst und sich verändert, 
sondern wir sehen seit einigen Jahren, wie das Klima der Erde sich derart verändert hat, bis 
es ein völlig anderes geworden ist als das, was der Mensch gewöhnt ist. 

Der spirituelle Kampf, wie uns die Gottesmutter erklärt hat, wird wirklich wahrgenommen, 
angesichts der vielfältigen Sünden, die ans Tageslicht kommen als wären sie normal. 

Brüder, die Angst, Gott zu beleidigen, ist verloren gegangen, und wir wissen dies aufgrund 
dessen, was wir sehen: dem Tod von Christen, den Vergehen gegen Gott und der Erhöhung 
des Teufels.  

CHRISTUS SAGTE MIR IN DER EXTASE DER BOTSCHAFT: "ICH BEDAUERE DIE 
SCHÖPFUNG DES MENSCHEN"... 

Mit diesen traurigen Worten Christi ist es unsere Pflicht, jeden Tag besser zu werden und 
um Kraft zu bitten, um nicht zu versagen und alle in Einheit fortzufahren, auf Christus 
konzentriert und in Liebe zu der Heiligen Mutter Gottes, und wie sie gebeten hat, uns der 
Wiederherstellung dessen zu weihen, worum Sie uns gebeten hat und was nicht umgesetzt 
wurde. 

Brüder, schreiten wir auf dem Weg weiter, Gott verlässt die Seinen nicht. Wir werden immer 
den Schutz des Himmels haben, und wir wissen, dass unsere Weggefährten aufmerksam an 
unserer Seite stehen. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

9. APRIL 2016 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Mein Sohn gab sich für die Rettung der Menschheit hin, denn jedes seiner Kinder ist sein 
verborgener Schatz.  
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Als Mutter der ganzen Menschheit liebe Ich euch vorbehaltlos, auch wenn ihr Mich nicht 
liebt, wie Ich euch liebe... Ich komme dorthin, wo Meine Kinder Mich rufen und sich im 
Zustand der Gnade befinden oder Mich mit dem festen Wunsch der Änderung ihres Lebens 
suchen. 

Geliebte Kinder: 

IHR MÜSST AUFMERKSAM ANGESICHTS DER ANGRIFFE DES BÖSEN BLEIBEN, 
DAHER MÜSST IHR WISSEN, WAS GUT UND WAS DAS BÖSE IST, DAMIT IHR MIT 

SICHERHEIT UNTERSCHEIDEN KÖNNT UND NICHT AUF IRRTÜMER UND 
WIDERSPRÜCHE HEREINFALLT. 

Bittet den Heiligen Geist um Einsicht, damit ihr nicht in den Schlamm fallt, aus dem ihr nicht 
wieder aufstehen könnt. Ihr müsst wissen, dass die Sünde Sünde ist, und dass zwischen der 
nachlässigen Sünde und der Todsünde nur ein Schritt liegt. Daher dürft ihr euch nicht damit 
zufriedengeben, nur nachlässige Sünden zu begehen, denn dies wird zu einer Gewohnheit, 
die euch schließlich den Weg vernebelt und ihr ohne darüber nachzudenken in schwere 
Sünde verfallt. 

Kinder, es ist die Pflicht eines jeden Christen, angemessen zu reagieren, nicht nur mit dem 
Herzen, da dies nicht das ist, das denkt, sondern mit dem Geist, den Gedanken und der 
Vernunft, angesichts der fortwährenden Reibung, der der Mensch in jedem Augenblick 
ausgesetzt ist, als würde er durch das Böse mit seinen ständigen Pfeilen durchlöchert, um 
ihn vom Glauben wegzubringen. 

Liebe Kinder, der Glaube darf nicht untätig bleiben, die Wahrheit ist nicht eine unbewegliche 
Tatsache, das Zeugnis des Lebens der Christen darf kein unbewegliches Zeugnis sein, denn 
wenn sie unbeweglich wären, welches Zeugnis gäben sie dann von Meinem Sohn?  

LEBT STÄNDIG DIE GÖTTLICHE WAHRHEIT IN EINER IMMER WÄHRENDEN 
PRAXIS. 

So, wie Mein Sohn lebendig ist, müsst ihr verantwortlich handeln und die Sicherheit des 
Glaubens haben, da das Christentum keine Theorie ist, sondern Leben, und zwar Leben im 
Überfluss. 

Unsensible Kreaturen mit kaltem Verstand denken darüber nach, wie sie kritisieren, 
zerstören, töten, verleumden oder lügen können, beleidigen und leugnen...   

Ihr, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, seid Liebe und als die Liebe Meines Herzens 
kennt ihr den Weg, der Meinem Sohn ans Kreuz geführt hat. Ihr wisst es, und darum kämpft 
ihr, zum Himmel zu gehören und weniger zur Welt. 

IHR LIEBEN, IHR MÜSST AUS FREIEM WILLEN DAFÜR KÄMPFEN, VIRTUOSER ZU 
SEIN, dafür braucht ihr die Gnade Gottes, nicht, weil der Wille des Menschen nichts 
vollbringen kann, sondern weil ohne Gott die Handlungen des Menschen menschlich sind, 
nicht von Gott, und daher streben sie dann nicht im gleichen Maße nach Gott. 

KINDER, IHR HABT DIE PFLICHT, EUER WISSEN ZU VERTIEFEN, DAMIT DER 
WILLE RICHTIGE ENTSCHEIDUNGEN TRIFFT und sich nicht von dem verleiten lässt, 
was von überall auf ihn zukommt, ohne jegliches Fundament. 

Wisst, dass Mein Sohn weiß, wohin ihr euch begebt, wo ihr euch befindet und wenn ihr von 
Ihm weggeht. Und dennoch liebt ER euch immer. Mein Sohn kennt alles, was ihr braucht, Er 
weiß, was ihr wollt und was der menschliche Wille ist, und was ihr aus Gottes Willen 
braucht. 

IHR MÜSST MIT DEM GEBET NICHT NUR MÜNDLICH FORTFAHREN, SONDERN 
MIT DEM GEBET HILFE FÜR DEN NÄCHSTEN, MIT DEM GEBET HINGABE, MIT 
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DEM GEBET ENTSCHEIDUNG UND MIT DEM GEBET ALLEINE MIT GOTT SEIN, 
UM DIE GÖTTLICHE STIMME ZU HÖREN. 

Kinder, Gott ist groß und unendlich gut und barmherzig, aber der Himmel verschenkt sich 
nicht, ihr müsst ihn euch mit Handlungen und Taten verdienen, die den Lehren Christi und 
dem Gesetz des Vaters entsprechen. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, angesichts der guten Nachricht der 
Wiederkunft Meines Sohnes will er ein würdiges und vorbereitetes Volk antreffen, ein Volk 
mit Weisheit und Sicherheit, das nicht zögert. Deshalb wird Er weiterhin sein Wort senden, 
um euch vorzubereiten. 

Geliebte Kinder, ihr ertastet viele Ereignisse, die euch wohlbekannt sind und diejenigen, die 
noch kommen, wurden vorangekündigt...  
Ihr erwartet Ereignisse, um die Nähe der Erfüllung Meiner Offenbarungen zu messen.  

Wie falsch sind menschliche Berechnungen! 

Sie übertreffen niemals den göttlichen Moment. Ihr vergesst, dass das, was ihr erwartet, in 
einem einzigen Augenblick passieren kann, wenn dies der Wille Gottes ist. Das ist die 
Wahrheit, die nur Gott besitzt. 

Ihr Lieben, ihr müsst euch öffnen und euch in jedem Augenblick verpflichten, besser zu 
werden, damit Mein Sohn von Seinem Volk Liebe, Aufrichtigkeit, Frieden und Buße 
empfängt, die alle Menschen ihm geben sollten. 

Die Ereignisse werden schärfer, der Mensch wird wilder und dringt mit der Hilfe des Bösen 
in undenkbare und undurchdringliche Bereiche vor.  In dem Maße, wie der Augenblick sich 
nähert, werden die Handlungen des Bösen gewalttätiger. 

Der Mensch begründet, was er sieht und vergisst, dass sich die Wahrheit des gegenwärtigen 
Panoramas vor der Mehrheit verbirgt. 

MEINE KINDER, WARTET NICHT AUF EINE GROSSE VERÄNDERUNG EINES TEILS 
DER MENSCHHEIT, DIESE LEBT IN ABNEIGUNG DER ANGELEGENHEITEN DES 
HAUSES MEINES SOHNES UND SUCHT ALTERNATIVEN, DIE IHR GRÖSSERE 
FREIHEIT VERLEIHEN, OHNE SICH ZU VERPFLICHTEN, AUCH WENN DIES DIE 
SEELE SCHÄDIGT UND DEM UNTERGANG WEIHT, DA DIE ANWEISUNG VON 
SEITEN DER KIRCHE MEINES SOHNES ÜBER DEN WERT DER ERLÖSUNG DER 
SEELE SEHR WENIG, UNZUREICHEND UND FAST NICHT VORHANDEN WAR, den 
Gläubigen Nachrichten zu vermitteln, die es heute leicht haben wollen, die weltliche 
Bequemlichkeit, die ihnen Annehmlichkeiten und weniger Mühen bringt, aufgrund der 
Suche nach dem barmherzigen Gott, der alles verzeiht und Freiheit schenkt, die der Mensch 
wünscht, auch wenn sie dem geschriebenen Wort und der Heiligen Schrift widerspricht. 

Das Herz einiger eurer Brüder wurde verseucht und der Verstand glaubte an die Idee, dass 
ihr mit eigenen Händen Gerechtigkeit üben müsst, was euch dazu brachte, große Sünden zu 
begehen: Zorn, der den Menschen blind macht, damit der große Fehler begeht und fällt, 
ohne wieder aufstehen zu können, ist einer der frontalen Angriffe, mit dem ihr dem Dämon 
begegnet, ohne es zu merken. 

Kinder, das Böse weiß, wie es euch kaufen kann, wie es euch überwindet und schlägt, damit 
ihr nicht aus dem Teufelskreis herauskommt, der von dem unkontrollierten Wunsch 
derjenigen gesteuert wird, die die Menschheit in die große Katastrophe führen. 

Das Böse wird kontinuierlich auch von denjenigen genährt, die sich Meine Kinder nennen, 
und der Zorn hält sie gefangen... 

Das Böse wird gefüttert und dringt leicht in jeden Menschen ein... 
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Kinder, der menschliche Körper wird durch große Ausstrahlungen der Sonne verändert 
werden, es verursacht Veränderungen in der Psyche des Menschen, Veränderungen im 
Nervensystem, erhöht die Spannung, in der die Menschheit lebt und verändert gleichzeitig 
das Verhalten der Natur. Das Klima der Erde wird nie mehr dasselbe sein. (1) 

DAS BÖSE KOMMT IM SCHAFSPELZ.  
ICH HABE EUCH DAVON ERZÄHLT, ABER, WENN IHR NICHT WISST, WAS DAS 

BÖSE IST, WIE SOLLT IHR ES DANN AUFDECKEN? 

Geliebte Kinder, das Böse breitet sich aus, und die Plage des Hasses geht mit ihm.  

Hoffnungslos ist die Beseitigung der Reinheit, Güte, Brüderlichkeit, des Verständnisses, 
deshalb müsst ihr heute wissen, wie ihr diese Momente zurückweist, in denen der Dämon 
Zwietracht verursacht. 

Meine Kinder, schützt die Kinder mit der Liebe Meines Sohnes, betet für eure 
Weggefährten, damit sie vom Bösen geschützt sind, die Kinder im Inneren sind die Wut 

Satans, der eine Erde ohne Kinder wünscht. 

Betet, Meine Kinder, betet für Kanada, es wird am Egoismus des Menschen leiden durch 
den Terrorismus, und die Natur wird es geißeln.  

Betet, Meine Kinder, für Argentinien, sie haben die Lehren Meines Sohnes vernachlässigt 
und Mich aus ihrem Leben entfernt, der Dämon wird den Geist des Menschen plagen, ich 

klopfte an die Tür und wurde nicht gehört. Argentinien wird leiden.  

Betet, Meine Kinder, für Frankreich, es wird durch diejenigen gegeißelt werden, die mit 
Hass und Rachedurst leben. Der Unerwartete kommt am helllichten Tag nach Frankreich.  

Betet, Meine Kinder, die Kirche Meines Sohnes wird unerwartet leiden. Der Schwerpunkt 
wird dabei auf sie gelegt.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Spanien wird auf seinem Gebiet leiden, ohne 
dass es ausweichen kann, sondern es hat es gegeben - ohne es zu geben, und sein Volk wird 
fremd in seinem eigenen Land sein. 

KINDER, VERGESST NICHT, DASS IHR MIT DEM BEWUSSTSEIN BETEN MÜSST, 
DASS DAS GEBET DAS ZWIEGESPRÄCH DES MENSCHEN MIT MEINEM SOHN 

IST.  

Betet nicht wiederholend, betet, meditiert und wartet auf Den, den Mein Sohn im richtigen 
Augenblick sendet, um euch angesichts des Schmerzes und der Verwirrung zu helfen, dieser 
Verwirrung, die aus den vier Himmelsrichtungen kommt und noch nie zuvor gesehen war. 

Seid klug, fallt nicht auf die Fallen des Bösen herein, seid Segen für eure Nächsten, bringt 
Licht, wo ihr hingeht, erlaubt nicht, dass eure Wohnungen durch den Einfluss der Dämonen 
zerstört werden, die auf der Erde nisten und Freude an der Vernichtung von Familien haben. 

Ihr seid Kinder des Höchsten, ihr werdet von Myriaden von Engeln unterstützt, und wenn 
ihr an die Macht des Willens Gottes glaubt und in Liebe handelt, ist Gott mit euch. Den 
Traurigen bietet er Zuflucht, den Leidenden bringt er Linderung und den Beunruhigten 
bringt er Frieden. Keiner ist allein, Mein Sohn ist in jedem Seiner Kinder. 

SEHT NACH OBEN, KINDER, SEHT NACH OBEN.   
TRINKT AUS DER QUELLE DES LEBENDIGEN WASSERS. 

Ich segne euch, Ich liebe euch. 

 AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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(1)    Info zur Sonnenaktivität (in den Prophezeiungen und Offenbarungen an Luz de María)  

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:   

Schwierige Zeiten haben uns zu diesem Zeitpunkt geführt, bevor sich das, was eine traurige 
Zeit für die Menschheit sein wird, entfaltet. 

Wir haben das Gesetz Gottes in der Heiligen Schrift, damit es alle kennen und wir das 
Wissen und die Weisheit erreichen, die notwendig sind, um zu wissen, was von Gott ist und 
was nicht von Gott ist.  

Wir müssen als Christen weiter wachsen und wissen, dass Barmherzigkeit kein Schutz für 
Sünde ist. Nur wenn Reue vorhanden ist, schenkt die Barmherzigkeit die Vergebung. Jedoch 
verwechselt man dies und glaubt, es gäbe auch ohne Reue Barmherzigkeit für jegliche 
Sünde.  

Die Barmherzigkeit Gottes ist erhaben, so sehr, dass sie vom Menschen nichts weiter fordert 
als Bereitschaft und Anerkennung.  

Die Gottesmutter ruft uns auf, zu beten, denn meist denkt man bei Gebet an Rezitieren ohne 
zu denken oder darüber zu meditieren, was man sagt. Die Gottesmutter bittet uns, mit dem 
Herzen zu beten, Gott direkt ins Herz zu flüstern, wie sehr wir Ihn leben und wie sehr wir 
Ihn brauchen.  

Gott in Seinem Willen ist die reinste Liebe, aber gleichzeitig ist er gerechter Richter, dies 
kann nicht geleugnet werden. 

Amen. 

 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

 14. APRIL 2016 

 

Mein geliebtes Volk: 

Meine Barmherzigkeit kommt und will dich, Mein Volk, finden, damit du nicht von Meinem 
Worte und dessen Erläuterung abweichst. 

In diesem Moment muss ich an die Wahrheit zu erinnern, auf dass mein Volk das 
Unleugbare nicht leugnet. Ich möchte nicht, dass ihr vom rechten Wege abkommt und irrend 
glaubt, dass der Teufel nicht existiere, denn dadurch fallt ihr in Sünde, statt an Meiner 
Barmherzigkeit festhalten. 

https://nachfolgejesu.com/restarmee/Botschaften/%60%C3%9Cber-die-Sonnenaktivit%C3%A4t%C2%B4-Aus-den-Prophezeiungen-und-Offenbarungen-an-Luz-de-Mar%C3%ADa-%28Lateinamerika%29.pdf


110 
 

DIE HÖLLE WÄHRT EWIG...  
EURE ENTSCHEIDUNG IST PERSÖNLICH, INDIVIDUELL, 

JEDER BEKOMMT DAS, WORUM ER GEBETEN HAT. 

Der Sünder steht nicht aus Willkür vor dem ewigen Feuer, sondern weil er im Leben die 
Reue verweigert und Meine Barmherzigkeit verachtet hat. 

DAS LEBEN UND ZENTRUM MEINER KIRCHE IST DIE EUCHARISTIE:  

 Ich selbst gebe Meinen Körper, Meine Seele und Gottheit, damit alle Meine Kinder - nach 
angemessener Vorbereitung - Mich aufsuchen und sich an Mir laben. Die fehlende 
Achtung vor Meinem Leib und Meinem Blut seitens Meiner Priester wird Verfolgung 
nach sich ziehen. Der weltliche Mensch achtet Meine göttliche Allgegenwärtigkeit nicht. 

Meine Liebe ist Barmherzigkeit für jedes meiner Kinder.  Meine Liebe ist nicht blind, sondern 
unendlich barmherzig, sodass ich ihnen stets erneut Chancen zuteil werden lasse, damit sie 
zur erforderlichen Buße aufgrund einer verübten Schuld gelangen und jede Sünde korrigier-
en. Der in Sünde gefallene Mensch ist frei, seine Schuld zu sühnen und unbefleckt zu Mir 
zurückzukehren. Daher werden diejenigen, die keine Reue zeigen oder keinen festen 
Glauben haben, unser göttliches Gesetz verachten. 

Mein geliebtes Volk: 

DIE EXISTENZ DER HÖLLE IST UNBESTREITBAR, EBENSO WIE DIE EXISTENZ DES 
HIMMELS FÜR DIEJENIGEN, DIE SICH VOM EGOISMUS ABWENDEN UND DEM 

HIMMEL ZUWENDEN, AUF DASS MEIN GEIST IN IHNEN WOHNT. 

Kinder, Meine Barmherzigkeit beeinträchtigt nicht Meine Gerechtigkeit. Ganz im Gegenteil: 
Sie kommt zur vollständigen Entfaltung, wenn Meine Barmherzigkeit Mein Urteil mildert... 

MEINE KINDER, RETTET EURE SEELEN! 

VERLIERT EUCH NICHT IN FALSCHEN VERSPRECHUNGEN, DIE EUCH DIE 
MODERNISTEN EINREDEN MÖCHTEN. 

Mein geliebtes Volk: Meine Liebe und Gerechtigkeit sind ein Rätsel für die Menschheit, so 
sehr, dass einige, die Mich in diesem Moment mißbrauchen, Meinem Volk etwas sagen, was 
nicht Meine Wahrheiten sind. 

Dabei wissen diese ganz genau, dass die Zeichen kommen werden, doch der Mensch sieht 
sie nicht, weil er weder glaubt noch hofft. Das Böse, in dem er lebt, führt dazu, dass der 
Gottlose sich weigert, die Zeichen anzuerkennen, die ich zulasse. 

Mein geliebtes Volk, ihr werdet unter dem unvermeidlichen Rohstoffmangel leiden, welt-
weit werdet ihr leiden, wenn die gesamte Wirtschaft zum Erliegen kommt aufgrund des 
Plans, der einst von Gruppen entworfen wurde, die dem Antichrist vorausgingen. 

 Sie werden mit denjenigen verwechselt werden, die sich „Christen“ nennen  

 und Meine Kirche wird vom rechten Wege abkommen... und gespalten. 

Für den Menschen ist die Geldhaltung das, was die Welt zusammenhält und ihm einen 
Status verschafft.  

 Kinder, es werden Listen in den Kirchengemeinden mit den Namen Meiner Treuen 
gemacht, um sie zu verfolgen und sie dem Freimaurertum, den Verbündeten des 
Antichrist, auszuliefern, um sie rücksichtlos zu foltern, damit sie ihren Glauben aufgeben. 

MEINE KINDER SIND DIE BASIS DIESER VERFOLGUNG, UM IHNEN DEN 
MIKROCHIP EINZUPFLANZEN, WIE ICH ES VOR EINIGEN JAHREN 

ANGEKÜNDIGTE. 
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Ein großer Teil der Menschheit hat die Ehrfurcht vor Mir verloren. Sie werden die Grausam-
keiten beklagen, die gegenüber Meinen Kindern verübt werden.  

 Der Mensch hat den Teufel eingeholt. Es gibt niemanden, der die Gier menschlicher 
Gewalt aufhält. 

 Blut, ein Zeichen des Lebens, ist in diesem Moment Durst für diejenigen, die sich dem 
Teufel ergeben haben. 

Ihr Lieben, die geschwächte Erde öffnet ihr Innerstes. Es kommen die Fehler zum 
Vorschein, die das Antlitz der Erde in starken Beben erschüttern lassen. Diese 
Erschütterungen erfassen jeden Winkel der Welt. 

Betet, liebe Kinder und denkt daran, dass sich das Antlitz der Erde verändern wird. 

Betet für Indonesien, das unter den Naturgewalten leidet. 

Betet, Meine Kinder, betet für Japan, das die Erderschütterungen auf sich ziehen wird. 

Betet, Meine Kinder, für Bolivien, das stark getroffen wird und dessen Bewohner leiden 
werden. 

Mein geliebtes Volk: 

 Die Nordlichter werden weltweit sichtbar sein. Diese Auswirkungen werden ein 
Zeichen für den sich wandelnden Menschen auf der Erdachse und die Bewegung 
der Erdachse sein. 

 Mein geliebtes Volk, soziale Unruhen werden nicht durch den Menschen 
gesteuert. Der ausschweifende Lebensstil ohne jegliche Werte in Verbindung mit 
einer Lebensmittelknappheit wird mehrere Länder in die Verzweiflung stürzen. 

 Einige warten gespannt auf die Erfüllung der Offenbarung Meiner Mutter in 
Fátima, um das zu verfälschen, worum Sie Meine Kirche tatsächlich gebeten hat.  

ICH LIEBE UND HOFFE, HOFFE UND LIEBE. 

Mein Volk, nicht nur die Erde führt hat ihre Veränderungen beschleunigt, auch Meine 
Kinder haben sich von Mir getrennt. Sie wenden sich dem zu, was ihrer Bequemlichkeit am 
ehesten entspricht, wobei sie den Prinzipien unseres göttlichen Gesetzes abschwören und 
sich in ihr eigenes Unglück begeben. 

Mein geliebtes Volk: 

IHR MÜSST WEITERBETEN! DAS GEBET DES HERZENS ERREICHT UNSEREN 
THRON DER DREIFALTIGKEIT, UNS IST DIE ERDE NICHT EGAL... 

Betet mit vollem Bewusstsein, dass sich jedes Wort mit der Dreifaltigkeit und unserer 
Heiligen Gottesmutter vereint.  

Bittet um den Schutz der Weggefährten und die Fürsprache der Heiligen.  

Betet mit dem Herzen, indem ihr jedes Wort begründet, auf dass es aus einer tiefen Nach-
denklichkeit heraus entstehe und nicht sinnlos wiederholt werde. 

In diesen Zeiten muss der Mensch das Wissen über Mich erweitern, damit es nicht nur auf 
ihn beschränkt bleibt. Ich begebe Mich an die Orte, an denen Mir Einlass gewährt wird. 

Ich überflute sie mit der Größe und Macht Meiner Liebe, auf dass die Weisheit nicht auf 
Erden ende, sondern sich durch Meinen Heiligen Geist erhebe. 

SIE SOLLEN GEISTLICHE WESEN SEIN, UM ZU ERKENNEN UND SICH NICHT VOM 
BÖSEN TÄUSCHEN ZU LASSEN. LIEBT MEINE MUTTER. SIE IST SCHUTZ UND 

MAUER JEDES EINZELNEN VON UNS. 
Euer Jesus. 
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AVE JUNGFRAU MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS. 
AVE JUNGFRAU MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS. 
AVE JUNGFRAU MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS. 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Nach Empfang dieses göttlichen Wortes, wissen wir um die Notwendigkeit, uns unserer 
Verantwortung bewusst zu werden - auf persönlicher Ebene und als Teil der Menschheit. 

Die Liebe, die ausschließlich von der Heiligen Dreifaltigkeit ausgeht, wird nicht müde, uns 
auf die eine oder andere Weise aufzurufen, Teil dieser Liebe, die uns erschaffen hat, zu 
werden. 

Es gibt keine größere Liebe als die des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes und 
unserer Gottesmutter, die uns am Kreuze ihres Sohnes aufnahm. 

„Mit dem Herzen zu beten“ soll in uns wohnen ebenso wie die göttliche Ordnung, der wir uns 
nicht verweigern können...  

„Über jedes Wort nachzusinnen, dass wir beten“ soll uns wissen lassen, dass ohne das Gebet 
keine Spiritualität herrscht, es ohne den Kontakt zwischen dem Menschen und dem 
Göttlichen keine Spiritualität geben kann, denn um in der Nähe Gottes zu bleiben und die 
Errungenschaften zu empfangen, die den Kindern Gottes vorbehalten bleiben, müssen die 
Kinder in Kontakt treten, auf die Suche gehen.  

Der Kontakt zu Gott entsteht, indem wir beten und das Gebet zu unseren Brüdern auf der 
ganzen Welt hinaustragen, doch eines ist gewiss:  

 Wir sollen beten, da Er uns darum bittet, mit dem Herzen und Gewissen. Deshalb 
sollen wir erkennen. 

Dies sind die Momente, in denen sich das Böse auf subtile Art heranschleicht. Wenn wir die 
Fügung durch den Heiligen Geist erbeten, können wir es erkennen.  

Doch wie erkennt jemand, der nicht betet, der Gott nicht kennt, der nicht im Herzen mit Ihm 
in Kontakt treten möchte? 

DIE JÜNGER STUDIERTEN DIE LEHREN, DIE CHRISTUS IHNEN ZUTEIL WERDEN 
LIESS, UND MANCHE  STÄRKER ALS ANDERE. DOCH ER SPRACH ALLE 
GLEICHERMASSEN AN.  

LASST UNS DIEJENIGEN SEIN, DIE NICHT AUFHÖREN, AN DER SEITE CHRISTI 
VON IHM ZU LERNEN. 

LASST UNS GEISTLICHE UND REIFE CHRISTEN SEIN. 

Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
 AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

17. APRIL 2016 (vorläufige Übersetzung) 

 

 

Mein geliebtes Volk: 

ICH HALTE EUCH IN MEINER HAND. 

So wie die Ähre empor wächst und die Farbe des Sonnenlichtes annimmt, so sollt Ihr, Meine 
Kinder, Mein Haus schauen und tief im Herzen überlegen, wie nahe Ihr Mir seid. 

 Wenn der Wind sich plötzlich dreht…  
 

Wenn die Jahreszeiten verrücktspielen…  
 

Wenn die Früchte und Lebensmittel dem menschlichen Organismus Schaden 
zufügen…  
 

Wenn das verunreinigte Wasser schwere Krankheiten über den Menschen bringt…  
 

Wenn der Mensch seinem Bruder nicht mehr in die Augen schaut…  
 

Wenn Mann und Frau einander nicht mehr beachten und sich nach Menschen ihres 
eigenen Geschlechtes sehnen… 
 

Wenn Kinder die Unschuld verloren haben…  
 

Wenn die Erde unter dem bösen Willen des Menschen verloren geht und die Wissen-
schaft von denen kontrolliert wird, die ohne Gewissen sind und dem Bösen dienen, 
einerseits das Ewige Leben ermöglichten und andererseits Meinen Kindern verwehr-
ten, Mich als ihren Vater und ihren Gott anzuerkennen...  

DANN STEHT DER BETRÜGER AN DER SCHWELLE ZUR MENSCHHEIT. ER IST 
JUNG IST UND HAT EINEN HEIMLICHEN ANGRIFF GEGEN MICH UND MEINE 

TREUEN KINDER INITIIERT.  

Mein mystischer Körper wird das Unaussprechliche erleiden, je näher er der Menschheit 
gekommen ist, während er sich als Betrüger und Antichrist zu erkennen gegeben hat, desto 
größer wird die Verfolgung Meiner treuen Kinder sein. 

Meine Propheten werden Opfer von Spott werden, insbesondere Du Mein Kind. 

Höre nicht auf! Denn ich werde Dich nicht fallen lassen. 

 Die Erde wird durch den Menschen verunreinigt, der durch das Abfeuern seiner 
tödlichen Waffen die Wolken in Flammen hüllen wird.  
 

Der Himmel wird vor den mit Schrecken erfüllten Blicken Meiner Kinder und dem 
Widerstand der Ungläubigen brennen.  
 

Die Ungläubigen werden dieses Ereignis verspotten, bis sie angesichts ihrer eigenen 
körperlichen Schmerzen in Klage verfallen und Mir die tödlichen Auswirkungen 
ihrer Waffen auf ihre Gesundheit zur Last legen werden. 
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MOMENTAN TRETEN NATURKATASTROPHEN VERSTÄRKT AUF, ALS WARNUNG 
GEGENÜBER DEM MENSCHEN, DASS DER WEG, DEN ER GEHEN SOLLTE, EIN 

ANDERER IST, ALS DER, DEN ER GEWÄHLT HAT. 

 Die Zeit ist nicht die Zeit…  
 

Ich bin die ewige Gegenwärtigkeit! Der Mensch bestimmte die Namen von Monaten, 
Jahren, Wochentagen. ICH SCHENKE DER MENSCHHEIT MEINE OFFEN-
BARUNG, DOCH SIE VERSPOTTET MICH…  
 

MEINE MUTTER SCHENKT IHNEN IHR WORT, DOCH SIE LIEBEN SIE 
NICHT...  

ES NÄHERT SICH DIE GROSSE APOSTASIE, MEIN VOLK WIRD SCHWEIGEN UND 
MICH IM VERBORGENEN EHREN. 

Meine Kirche wird einen Teil Meiner Liebsten Kinder durch die Apostasie verlieren. 

Dann wird der Feind Meiner Kinder bei seinem Eintritt in die Menschheit Kontrolle über die 
Generation ausüben, die Mich verachtet hat ,und sie wird dem Seelenfeind nach und nach 
den Weg ebnen. 

DIESE MOMENTE SIND ZEITLICH BEGRENZT.  
SEID NICHT WIE DIE NARREN, DIE ABWARTEN UND MEIN WORT IGNORIEREN.  

FOLGT MEINEN RUFEN, FOLGT UND ENTSCHEIDET EUCH FÜR DEN WANDEL. 

Schwere Momente erwarten die Menschen. Die Flut wird nicht enden und die Sonne wird 
mehrere Länder verdörren lassen. In seiner Verzweiflung wird der Mensch unbewusst 
verunreinigtes Wasser trinken. Zur Verwunderung des Menschen werden Schneefälle 
grundlos kommen und gehen. Meine Kinder werden im Wasser ertrinken, das vorher 
harmlos erschien, und zu ihrem Erstaunen wird sich das Meer zurückziehen und den Strand 
in eine Wüste verwandeln. 

Die Natur wird Meinen Kindern Angst lehren und für diejenigen, die Mir die Schuld am 
menschlichen Leid geben, zu einem Motiv der Ablehnung werden. 

Die Gesellschaft findet Freude an kurzfristigen Vergnügungen. Diejenigen, deren Glaube nur 
auf schnellen Augenblicken und Emotionen beruht, werden Meine Rufe vergeblich suchen. 
Sie sehen nicht, dass diese Erläuterung Meines Wortes diese Ereignisse voraussieht. 

Ein Regierungsoberhaupt wird vorschnell handeln und das Feuer entzünden. Die 
Konflikte werden sich so stark zuspitzen, bis sie nicht mehr zu ertragen sind.  

Eins, zwei, drei - innerhalb eines Augenblicks fällt all das, was der Mensch erschaffen hat, 
in die Hände derer, die er als seine Feinde betrachtet.  

Die Großmächte beteiligen kleine Staaten, indem sie diese mit Waffen beliefern und so die 
Gebiete unter ihre Kontrolle bringen, um die strategische Aufrüstung sicherzustellen. 

Der Gott des Metalls ist für den Menschen ein Zeichen von Macht und Stabilität. Er wird 
fallen und nicht wieder auferstehen, nachdem er sich ergeben hat.  

Die Menschheit wird das annehmen, was man ihr gibt, sich aufblasen und zu einem 
Gegenwert unwiderruflich in die Gewalt des Feindes dieser Generation begeben. 

Ich bitte Euch, hört auf Meine Worte:  
„ICH WERDE DER SEIN, DER ICH SEIN WERDE.“ (Mose 3:14) 

AUS LIEBE GEGENÜBER MEINEN KINDERN WERDE ICH MEINEN ENGEL 
HERBEIRUFEN, DER MIT MEINEM FRIEDEN GESANDT WIRD.  
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Er wird kommen und Schutz für diejenigen sein, die Mich in Einsamkeit verehren. Er wird 
Liebe für diejenigen sein, die trotz der Verfolgung durch den Antichrist beschlossen haben, 
Mich nicht zu verleugnen. Er wird die Stimme derer sein, die angesichts der Verfolgung in 
Trümmern und abseits hausen. Er wird die Schwachen beleben, damit sie Meine Wiederkehr 
bewusst erleben können. Meinem Gesandten werde ich Legionen von Engeln zur Seite 
stellen, um Meinen Kindern beizustehen 

MEIN VOLK, DIE NATUR ERHÖHT IHREN EINFLUSS AUF DEN MENSCHEN. 

WARTET NICHT AB, MICH ZU FINDEN, KOMMT SOFORT ZU MIR. 

Aus der Höhe wird ein glühendes Feuer auf die Erde fallen und Chaos verursachen. 

KEHRT EILIG UM, SUCHT MICH HARTNÄCKIG UND UNERMÜDLICH. AMEN.  

LIEBT MEINE MUTTER UND BETET, DASS SIE FÜR EUCH EINSCHREITET. 

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die das Opfer von Terror sein 
werden. Die Natur wird sie einholen, die Erde wird beben, Rauch aus einem Vulkan wird 

die Menschheit wachrütteln. 

Betet, Meine Kinder, betet für Italien. Der Schmerz wird auf ihr Land herabgehen, die 
Hand des Menschen stürzt Italien. Die Natur erschüttert das Land. 

Betet, Meine Kinder. Es werden sich Erdbeben an allen möglichen Orten weltweit 
ergeben. Japan, Chile und Griechenland werden leiden. 

Mein Volk, die Atomkraft ist und bleibt die Geißel der Menschheit. 

 VERLIERT DEN GLAUBEN NICHT. ICH VERKÜNDE EUCH DIE ANKUNFT, 
DAMIT IHR NICHT UNWISSEND BLEIBT.  

 ERWACHT AUS DER LETHARGIE, SCHLAFT NICHT LÄNGER, ERWACHT!  
 DIE ZEIT IST NICHT DIE ZEIT, UND DER MOMENT IST NICHT LÄNGER DER 

MOMENT.  

Ich bin bei denen, die Mich suchen. Meine Liebe sehnt sich nach ihnen. 

Die geliebte Mutter, Schutz Meiner Kinder, nährt sie auf einer grünen Weide. 

„ICH WERDE DER SEIN, DER ICH SEIN WERDE.“  

Gesegnet seien insbesondere diejenigen, die auf Mein Wort hören und es in ein Leben in 
Hülle und Fülle verwandeln.  

Ich liebe Euch. 

Euer Jesus. 

AVE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Angesichts der Größe dieses Göttlichen Wortes ruft meine Seele: „Mein HERR und mein 
Gott!“ (Jn 20:28) 

Ein Großteil der Brüder weiß, dass die Menschheit sich dem schmerzhaftesten Moment 
nähert, wie ihn diese Generation nie zuvor erlebt hat. Der Moment ist bekannt, doch wird er 
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nicht von allen Menschen anerkannt, denn manche haben vergessen, dass Christus Sein 
Wort weiter verkündet, damit keiner Seiner Kinder mehr verloren gehen.  

In der vorherigen Botschaft wies Christus uns in aller Deutlichkeit auf die Erdbeben- und 
Vulkanaktivitäten des Pazifischen Feuerrings hin. Doch Warnung wird nicht bemerkt, weil 
die Menschen nicht die Worte des Himmels beachten, und deshalb geht dieser Segen, mit 
dem die Menschheit wachgerüttelt werden soll, verloren.  

Meine Brüder, während der Offenbarung dieser Botschaft, ließ Christus Mir eine Vision 
zuteilwerden: 

Ich sah viele Engel, welche die Erde beobachteten und etwas in ihren Händen hielten. Bei 
genauerem Hinsehen konnte ich erkennen, was es war: Wasser, Erde, Feuer, Luft, und sie ließen es 
frei und auf die Erde fallen. Als es auf die Erde traf, durchdrang es diese bis ins Innerste und 
breitete sich über verschiedene Teile der Erde aus. So begann die Luft sich mit hoher Geschwin-
digkeit zu bewegen und alles auf ihrem Weg zu zerstören. 

Ich sah viele Menschen leiden und manche flehten um Göttliche Hilfe oder klagten gegenüber 
Unserer Heiligen Mutter. Ich spürte, dass dieses Bitten und Flehen aus ihrem Herzen stammte, 
und sie wurden vom Licht Christi berührt und ebneten einen neuen geistlichen Pfad. Ich sah 
gleichzeitig eine große Stille, die sich in den Göttlichen Frieden verwandelte, der sich über die 
gesamte Erde ausbreitete und die Stille brachte.  

Meine Brüder, der Mensch möchte immer mehr, und angesichts dieser Gier möchte er mehr 
sein und mehr besitzen. Die falsch angewandte Wissenschaft hat dazu geführt, das Göttliche 
Wort finden zu wollen, das alles Leben erschuf: Dieses Göttlich „WERDEN“. So baute die 
Wissenschaft einen neuen Turm zu Babel: den CERN, Large Hadron Collidor (LHC)… Es darf 
nicht sein, dass der Mensch damit weiteres und unsagbares Leid auf sich zieht.  

Die Augen Gottes wachen über uns. Unsere Heilige Mutter ruft uns auf, zu Ihrem Sohn 
zurückzukehren und seine Ewige Rettung nicht zu verachten.  

Amen. 

 

 

(vorläufige Übersetzung) 

 
VISION UNSERES HERRN GEGENÜBER LUZ DE MARÍA 

20. APRIL 2016 

Ich sah die Errichtung zweier völlig identischer Häuser: dieselben Baupläne, Baumaterialien 
und Zementsorten; die Menschen, die sie erbauten, erschienen ihren Brüdern in puncto 
Kleidung, Gestik, Freundlichkeit, Umgang und Höflichkeit ebenbürtig. 

Ich betrachtete die Bauwerke und hinsichtlich der Struktur beider Häuser und der 
Menschen, die sie erbauten, war ich erstaunt, da ich keinen Unterschied feststellen konnte. 

Christus forderte mich auf, genau hinzusehen. Er behandelte alle gleich und verbat mir die 
Diskriminierung. 
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Von einem Augenblick zum anderen, zerstritten sich die Menschen untereinander, die an 
einem der Häuser arbeiteten. Sie halfen sich nicht mehr gegenseitig, wie sie es früher getan 
hatten. Die Brüderlichkeit brach auseinander und jeder von ihnen betrachtete sich selbst und 
stellte Unterschiede fest. Sie reduzierten ihr Engagement an der Errichtung des Hauses, 
bereiteten die Materialien nicht mehr mit derselben Sorgfalt wie früher vor und arbeiteten 
gedankenlos. Wenn ein Bruder ihnen bei der Arbeit zusah, taten sie so, als arbeiteten sie 
ordentlich, doch sobald er ihnen nicht mehr zusah, arbeiteten sie nachlässig. 

Nachdem die beiden Häuser fertig waren, berührte Christus einen von ihnen und es 
erleuchtete. Ein anderer wurde ebenfalls von Christus berührt, doch der brach zusammen. 

Christus sagte mir: 

 „Mein Kind, denke sorgfältig über Meine Worte nach: Es gibt engagierte Kinder, die im 
Schein leben. Sie wirken ebenbürtig und verrichten dieselbe Arbeit und scheinen denselben 
Eifer aufzubringen, doch dem ist nicht so. 
 

Es ist so schwer, sie voneinander zu unterscheiden, dass nur winzige Details die Spreu vom 
Weizen trennen, und dieses winzige Detail ist MEINE LIEBE, die ihnen innewohnt. Sie 
ermöglicht die Kooperation mit ihren Brüdern.“ 

Ich schaute genauer hin und plötzlich waren die Menschen nicht mehr diejenigen, für die ich 
sie früher gehalten hatte. Sie hatten unterschiedlich aufeinander reagiert. Plötzlich hatten sie 
sich gewandelt und waren sich ihrer früheren Arbeits- und Wirkungsweise, die ich beob-
achtet hatte, nicht länger bewusst. 

Christus sagt Mir: 

 „Geliebtes Kind, ich rief Euch dazu auf, nicht auf Äußerlichkeiten zu achten, wie es derzeit 
der Fall ist. Es erscheint geringfügig, ist jedoch äußerst wichtig.  

So ergreift der Feind von Meinen Kindern Besitz, dringt langsam in sie ein, in Menschen, die 
scheinbar Gutes tun, doch in Wirklichkeit nicht, so tun, als wüssten sie alles, und tatsächlich 
gar nichts wissen, im Schein leben, und nur darin leben... 
 

Jeder Stein dieser Häuser wurde sorgfältig aufgebaut, dank derer, die Meine Liebe in sich 
tragen, doch der Mensch, interessiert sich nur für kurzfristige Vergnügungen und die Frauen 
lassen sich vom Manne schänden, und sie haben die Liebe vernachlässigt, die Ich ihnen 
schenkte. 
 

Geliebte Tochter, zwei Häuser können völlig gleich aussehen, doch die im Inneren lebenden 
Bewohner sind nicht dieselben. Die Bewohner dieser Häuser haben sich auch nicht identisch 
entwickelt. Das erste Haus war schwach, denn die Struktur geriet ins Wanken als Zorn und 
Uneinigkeit einzogen. Die Bewohner lebten nach Belieben und respektierten einander nicht. 
Sie gewährtem jedem Einlass, egal wem. Weder hatten sie Regeln, noch schenkten sie einander 
Respekt. Sie lebten mit der Vorstellung, die Wichtigsten innerhalb ihrer Gemeinde zu sein, 
um von allen akzeptiert zu werden. Sie schauten auf ihre Brüder herab und betrachteten sie 
voller Verachtung. Als sie dazu aufgerufen wurden, wählten sie den Weg, der ihnen am 
einfachsten erschien. Sie hatten noch nicht einmal Liebe für sich selbst übrig. 
 

In dem anderen Haus hingegen herrschten Frieden und Harmonie. Mein Geist wird von allen 
willkommen geheißen. Überall herrscht Anstand, die Brüderlichkeit schützt vor Gefühlen 
wider Meinem Willen. Sie akzeptieren ihre Brüder und zeigen ihnen Meine Liebe. 
 

Was gleichwertig erscheint, ist bei näherem Betrachten ungleich. 
 

Nun, Meine Tochter, das Böse wird in Mein Haus einziehen, ohne sich als jenes erkennen zu 
geben. Es wird Zerstörungen geben. Das Böse wird sich als das Gute tarnen. Es wird meine 
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Kinder herausfordern, um sie ins Feuer zu stoßen. Auf diese Weise werden diejenigen fallen, 
die nicht vorbereitet waren, da sie nicht erkennen können.“ 

Die Erde öffnete sich vor meinen Augen und tatsächlich war nur eines der beiden Funda-
mente solide gebaut.  

EINE STIMME SAGTE: SIE BLIEBEN BLIND, OHNE DIE WAHRHEIT MEINES 
WORTES ZU SCHAUEN. 

Und Christus sagt mir: 

 „Mein Kind, so erhebt sich das Böse, als das Gute getarnt, um die Menschen in die Irre zu 
führen. Ein einziges solides Fundament für das ganze Haus, jedoch strebt der Mensch in 
seiner Gier nach dem, was ihm nicht gehört. Aus diesem Grund wird die Menschheit, 
angesichts ihrer Selbstsucht und Verehrung des Materialismus und des Menschen selbst, Leid 
erfahren.“ 

Mit diesen Worten schloss sich die Erde, das Haus des Bösen begann allmählich zu bröckeln 
und man sah mit jedem Stein, der herabfiel, die Namen und Sünden derer, die sich gegen die 
Gebote, Sakramente, Werke der Barmherzigkeit und Tugenden richteten. Jeder von ihnen 
wurde von einer Kraft angezogen, die aus dem Inneren der Erde stammte, und die Erde 
verschluckt sie und die Sünden verschwanden. 

Etwas blitzte etwas am Himmel, ich schaute zurück und sah ein Kreuz und die Zahl 7 am 
Himmel. 

So endete die Vision. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

23. APRIL 2016 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Ich, als Mutter der gesamten Menschheit, liebe Euch.   

Mein Herz leidet für jeden Einzelnen von euch, wenn Ihr dem Ruf Meines Sohnes nicht folgt. 
Der Wandel ist notwendig. 

ALLE KINDER MEINES SOHNES SOLLEN IN DIESEM AUGENBLICK AUF DIE 
SUCHE NACH DEM WANDEL GEHEN: SIE SOLLEN IHN FINDEN UND SICH 

WANDELN, DENN DER MENSCH VERTRAUT BLIND AUF SEIN FEHLERHAFTES 
EGO, DAS IM LAUFE DER JAHRE ZUM VORSCHEIN GEKOMMEN IST. 

Geliebte Kinder: 

Die Menschheit soll „ipso facto" die Taten verhindern, die dem Guten entgegenstehen. Sie 
sind nicht in der Lage zu erkennen, wie viel Schaden sie sich selbst zufügen, wenn sie 
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Meinen Sohn verleugnen. Sie haben sich so hartnäckig verschlossen, dass sie weder das Böse 
sehen, das sie anrichten, noch das Gute, das sie nicht tun. Jeder betrachtet sich selbst aus der 
Perspektive, die ihm am bequemsten erscheint, während er all das außer Acht lässt, was 
Pietätlosigkeit, Missachtung, Ungehorsam und weitere Verhaltensweisen mit sich bringen, 
Sakrilege, die gegen das Göttliche verübt werden. 

GELIEBTE KINDER, IHR WART NICHT IN DER LAGE, EUER WAHRES ICH ZU 
ZEIGEN, OHNE MASKE UND OHNE MÜHE, WENN IHR LEUGNET, WENN IHR 
MISSACHTET, UND WIE UNGLÜCKLICH SIND DIEJENIGEN, DIE SICH HINTER 
IHREM ARMEN MENSCHLICHEN EGO VERSTECKEN, DAS DURCH DAS WELT-
LICHE BEEINTRÄCHTIGT IST, um die geistliche Realität ignorieren zu können. Sie haben 
beschlossen, die Wahrheit nicht zu suchen, haben beschlossen, heuchlerisch an der Seite des 
Bösen zu leben, um keine Reue gegenüber dem falschen Gebet und dem Alltag zu empfin-
den. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Ich sehe, wie sie durch die Welt gehen, doch anstatt zu wandern, irren sie umher, denn 
derjenige, der wandert, reflektiert sein Handeln in bestimmten Momenten seines Lebens, 
doch derjenige, der umherirrt, hält nicht inne, sondern schreitet geistlos, unkontrolliert 
voran. So kommt er das eine oder andere Mal zum Stolpern, und wenn er stolpert, begibt er 
sich in die Gewalt des Bösen, weil er seine Situation nicht erkennen möchte, sondern in 
dieser Illusion, dieser Seifenblase, diesem Schein weiterleben möchte, den das Böse für ihn 
angenehm gestaltet, damit er sich inmitten seiner Sünde wohlfühlt. 

Geliebte Kinder,  

WIE GROSS IST IN DIESEM AUGENBLICK DER NEID UNTER MEINEN KINDERN:  

 Der Neid ist ein großes Übel, das die ungläubige Menschheit plagt! Er 
macht blind, entwürdigt und greift die Getreuen meines Sohnes an.´ 

Der Neid veranlasst Menschen, die Unschuldigen und Diejenigen anzugreifen, die Mein 
Sohn als seine Fürsprecher, Anhänger und Getreuen zu sich gerufen hat. Der Neid veranlasst 
Menschen, seine Brüder anzugreifen, denn der Neid bringt ihn dazu, sich die Frage zu 
stellen: Warum nicht für mich, sondern für die Anderen?  

Ich werde einige Antworten auf diese Frage geben, und dem einen oder anderen werden sie 
nicht  gefallen, doch das, was Euch fehlt, Meine Kinder, ist Wahrheit zu sprechen. Ein großer 
Teil Meiner Bevorzugten Kinder könnte als Prophet zum Medium Meines Sohnes werden, in 
dem Sinne, in dem sie die Interpretation des Wortes Meines Sohnes verbreiten könnten, das 
Euch, bevorzugte Kinder, unmittelbar durch ihn offenbart wurde. Mein Sohn hat ein paar 
Hundert Seelen inmitten dieser priesterlichen und religiösen Fluten auserwählt und die 
Übrigen hat er auserwählt, aus Seinem Volk geführt und hat denjenigen, die Seine Kirche 
führen, nicht mehr Macht verliehen, damit sie darüber nachsinnen, wann diese Medien 
Meines Sohnes, diese Fürsprecher Meines Sohnes, treu das Wort erheben, welches Mein 
Sohn dem gesamten Volke gegenüber, ob gläubig oder nicht, offenbart. 

Mein Sohn verkündet sein Wort nach seinem Willen, nicht nach Rang, nicht nach Weisheit, 
nicht nach Prüfung, nicht nach Position. Mein Sohn lässt sein Wort in den meisten Fällen 
durch Sein Volk verkünden, durch Seine Kinder, die er aus seinem eigenen Volk auserwählt 
hat, denn in diesem Moment handeln nicht alle priesterlichen Menschen nach Seinem Willen 
und Seinem Gesetz, und dies verursacht Neid seitens Seiner bevorzugten Söhne und 
menschlichen Wesen gegenüber den Seelen, die Mein Sohn und Ich auserwählt haben, und 
sie attackieren sie scharf und nennen sie Betrüger und Scharlatane, doch das sollte dem 
treuen Volke Meines Sohnes nicht neu erscheinen, denn sie bezeichneten Meinen Sohn als 
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„Belzebub“, sie verspotteten ihn, als Er sich als Sohn des Vaters offenbarte, und selbst am 
Kreuze glaubten sie Ihm nicht. 

GELIEBTE KINDER, VOLK MEINES SOHNES, SIE WERDEN ERST AUFWACHEN, 
WENN SIE REUE ZEIGEN, UND WENN DIES SOWEIT IST, WIRD ES ZU SPÄT SEIN, 
nicht um die Barmherzigkeit Meines Sohnes zu gewinnen, sondern, um zu ihren Brüdern zu 
gehen, zu denen, die sie durch das Wort kritisiert und massakriert haben, zu denen, die sie 
beleidigt haben, und die sie verleugnen wollten, zu denen, die sie als grenzenlose, manische 
Schwindler bezeichnet haben; zu den Medien des Himmels, welche die Wahrheit aus-
sprechen, die sie in den Tiefen ihres Herzens tragen und nicht akzeptieren wollen. Vielleicht 
ist es zu spät, denn die Bedingungen auf dieser Welt ermöglichen es nicht, den Brüdern ein 
Wort mit der Bitte um Vergebung zukommen zu lassen, denn sie haben den Auserwählten 
Meines Sohnes Schaden zugefügt. 

Geliebtes Volk Meines Sohnes: 

Der Prophet führt kein einfaches Leben, denn er wird immer wieder verleugnet und ange-
griffen. Doch er erlebt das, was andere nicht erleben, die stattdessen nach außen hin alles 
kritisieren, weil sie sich für geistlich gelehrt, gar göttlich halten. Jene werden den Himmel 
jedoch nicht vorzeitig erreichen, denn der Geist derer, die den Neid in sich tragen, ist 
verdammt. Er lebt inmitten von Trauer, im Streben, mit seinem Herzen voller Arroganz, 
während er auf seine Brüder herabschaut. 

Jene, die voller Neid sind, sieht der Teufel als leichte Beute an, und sie handeln und wirken 
entsprechend den Taten und Werken des Teufels, bis ein Ereignis in ihrem Leben sie erneut 
dazu bringt, ihr Herz und ihren Geist zu öffnen und ihre Aggressionen zu zügeln und auf 
den wahren Weg zurückzukehren.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

ALS MUTTER HABE ICH VERSUCHT, SIE AUF DIE EINE ODER ANDERE WEISE ZU 
RUFEN UND ZU FÜHREN, IHRE FEHLER, SÜNDEN, DIFFAMIERUNGEN UND ALL 

DAS AUFZUZEIGEN, WAS DEN GEIST BEEINTRÄCHTIGT. 

DOCH SIE HÖREN MEINE WEISUNGEN NICHT. 

Was kann Ich als Mutter erwarten, wenn sie Meinem Sohn nicht gehorchen und Ihn verach-
ten?  

 Ich muss Ihnen sagen, dass sie und die gesamte Menschheit sich in einer äußerst 
sensiblen Situation befinden und ihnen große Ereignisse bevorstehen, dass sie am 
Rande des Abgrunds stehen, wobei nur ein Schritt genügt, um die Menschheit ins 
Verderben zu stürzen.  
Es ist bedauerlich und äußerst schmerzhaft für eine Mutter, ihren Kindern diese 
Worte mitzuteilen, doch meine Stimme wird nicht verstummen, so einige es wollen...   
 

Wenn Mein Sohn nach Seelen durstet, bin Ich als Mutter bereit, bis zum Äußersten zu 
gehen, indem ich sie rufe, denn wenn auch nur eine einzige Seele mich erhört und zu 
Meinem Sohn zurückkehrt, wäre dies das Größte für Ihn... 

Meine Lieben: 

WAS GESCHIEHT? WAS GESCHIEHT, WENN EIN MENSCH EINE PFLANZE 
ENTDECKT, DEREN BLÄTTER UND STIEL VOLLER DORNEN SIND? Sie piekst und 
verursacht Schmerzen, und so muss er die Dornen einzeln herausziehen.  Ihr fügt dem 
Herzen Meines Göttlichen Sohnes immer wieder diesen Schmerz zu, und alle Engel 
vergießen Tränen und ehren Meinen Sohn, auf dass sein Schmerz gelindert werde.  
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Das Unbewusste des Menschen hat unvorstellbare Ausmaße angenommen, denn der 
Mensch denkt nicht nach, sondern handelt gedankenlos und instinktgesteuert. Derselbe 
Instinkt, den der Teufel dem Menschen einpflanzt, in Form der Verantwortungslosigkeit, mit 
der der Mensch die gesamte Schöpfung untergraben hat, der Instinkt, mit dem der Mensch 
einen Baum berührt, woraufhin dieser Baum stirbt, angesichts des vom Menschen ausgehen-
den Gefühls, das sich in ein Gefühl des Todes verwandelt hat, neben einem Gefühl, das ihn 
dazu bringen kann, sein Leben zu überdenken und zu verbessern...   

Wenn Mein Sohn zu ihnen spricht, kommt es ihnen so vor, als hörten sie den Wind. Danach 
leben sie in ihrer alltäglichen Sünde weiter. Wie ich diesen Moment bedaure, Meine Kinder, 
denn wer sündigt und keine Reue zeigt, wer sündigt und sich nicht bessert, wer sündigt und 
keine Besserung gelobt, der wandelt in der Dunkelheit, die ihn in noch größere Sünden 
führt, und wenn der Mensch den rechten Gedanken, den rechten Weg, die rechte Tat und die 
rechte Einstellung wiedererlangen möchte, während er sich vom Bösen beherrscht fühlt, 
muss er eine Heldentat vollbringen, um mit Demut und Aufrichtigkeit in seinem Herzen, 
seinen Gedanken und seinem Wort zum Guten zurückzukehren. 

Es werden nicht alle, die zu mir sagen: HERR, HERR! ins Himmelreich kommen“ (Mt 7, 21) , denn 
den Himmel verdient man sich durch Werke und Taten auf dieser Erde. Mein Sohn 
verschenkt den Himmel nicht, Mein Sohn ist voller Barmherzigkeit, „...langsam zum Zorn...“ 
(Psalm 103:8), doch Mein Sohn verschenkt den Himmel nicht, ganz gleich wie sehr er sie 
liebt, ER VERSCHENKT DEN HIMMEL NICHT UND URTEILT NICHT UNNÖTIG. 

Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Hört auf, das Leid der gesamten Menschheit durch Naturkatastrophen, gesellschaftliche und 
wirtschaftliche Krisen dieser Zeit immer und immer wieder zu überdenken! Die Menschheit 
erlebt derzeit eine rücksichtslose Umwälzung.  Die Erde erbebt voller Intensität und ihr 
Beben wird sich fortzusetzen.  Das Meer verhält sich anders, die Naturereignisse lassen sich 
mit dem Ausmaß der Vergangenheit nicht vergleichen. Es sind Riesen, die sich gegen den 
Menschen erheben, doch nicht, weil sie erschaffen wurden, um den Menschen zu bestrafen 
und zu läutern, sondern weil der Mensch so viel Negatives auf Meinen Sohn ablädt, dass die 
Schöpfung, ohne jedweden Vergleich zum menschlichen Wesen, ihren Blick auf dieses 
Wesen richtet und es bei Betrachten des Werkes Gottes aus dem Übel befreien möchte, in 
dem es lebt, es aus den Klauen des Teufels reißen möchte. Angesichts des Negativen, das 
vom Menschen ausgeht, ruft die Schöpfung dieses Wesen durch das einzige Medium auf, 
das der durch die Hand Gottes Erschaffene kennt.  

SIE RUFT ES DURCH DIE LIEBE. DER MENSCH DENKT, DASS DIE LIEBE NUR 
WÄHRT, WENN DIE DINGE GUT LAUFEN. TATSÄCHLICH RUFT DIE LIEBE DAZU 
AUF, SICH GUT ZU VERHALTEN, UND SO REAGIERT DIE NATUR ENTSPRE-
CHEND, INDEM ERDBEBEN ENTSTEHEN; SO RUFT DIE NATUR DEN MENSCHEN 
AUF, ZU ERWACHEN UND ZU SEINEM GOTT UND HERRN ZURÜCKZUKEHREN. 

Der Zorn des Menschen hat ihn dazu geführt, andere Menschen als leblose Objekte zu betra-
chten, ohne Leben, ohne das Geschenk des Lebens, und die Taten, die der Mensch in diesem 
Moment gegen das Geschenk des Lebens verübt, sind Sünden gegen den Heiligen Geist. 

DOCH WAS WISSEN MEINE KINDER SCHON VON DEN GABEN DES HEILIGEN 
GEISTES ODER DEM GESCHENK DES LEBENS, WENN SIE EINANDER BIS IN ALLE 

EWIGKEIT VERFOLGEN? 

Geliebte Kinder, hätten manche von Euch seitens Meines Sohnes die Chance erhalten, sich in 
diesem Moment von der Erde zu entfernen und auf einem anderen Planeten niederzulassen, 
und könnten sie das verzweifelte Wirken und Handeln des Menschen und die derart 
negative Energie des Menschen gegenüber seinen Brüdern verfolgen, ebenso wie die Gewalt, 
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die vom Menschen gegenüber der gesamten Schöpfung verübt wird, so würden sie nicht auf 
die Erde zurückkehren wollen, da der Mensch die Erde derzeit mit dem Abfall einer völlig 
entgegengesetzten Spiritualität übersät, die dem Erbe meines Sohnes komplett widerspricht, 
und der die Erde in eine Halde geistlichen Unrats verwandelt, wo derjenige regiert und die 
Macht hat, der am meisten Geld besitzt und derjenige, der wenig Geld besitzt, sich freiwillig 
dem auferlegten Diktat des Geldes durch die Mächtigen unterwirft. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Der Zustand dieser Menschheit ist bedauerlich und ich sehe, dass im Volk Meines Sohnes 
kein Zusammenhalt herrscht, stattdessen driften die Menschen immer weiter auseinander, 
während sie sich unaufhörlich gegenseitig kritisieren und einander nach und nach zer-
stören... Dies stürzt das Heilige Herz Meines Sohnes und Mein Unbeflecktes Herz in unend-
liche Schmerzen.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, geliebtes Volk Meines Sohnes, ich muss Euch 
mitteilen, dass die Erde fortwährend von schweren Beben erschüttert wird. Erwartet keine 
andere Reaktion der Erde, als eine Forderung gegenüber ihren Kindern.  

Betet, meine Kinder, für Ecuador, das gelitten hat und leiden wird. 

Betet, meine Kinder, denn die Vereinigten Staaten werden so stark erschüttert, dass die 
Einwohner dieses von Mir geliebten Staates sich nicht mehr aus eigener Kraft erholen 

werden. 

Betet, Meine Lieben, für Frankreich, denn der Terrorismus wird Zerstörungen 
verursachen und viele Menschenleben fordern. 

Betet für England. 

 In Italien werden die schlafenden Vulkane wieder erwachen. Wehe Rom, wehe 
Rom, welch Schmerz wird über die Bewohner kommen! 

Betet, meine Kinder, betet für Chile und Argentinien. Chile wird erschüttert und von 
etwas überrascht, was nicht zu erwarten war. 

Betet, Meine Kinder, ich rufe Euch auf, für Mein gesegnetes Land zu beten: Puerto Rico, 
es wird leiden, leiden, denn Ich selbst lebte einst auf dieser Erde und diesem Moment 

wurde es vom Seelenfeind und von Sektenmitgliedern eingenommen, und warum? Weil 
Meine Bevorzugten Kinder, nicht die Wahrheit, nicht das Gebet und nicht die Gabe des 
Wortes nutzen, die sie erhalten haben, um die Schafe auf die Weide Meines Sohnes zu 

führen. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, überaus geliebte Kinder: Ich werde Euch 
immer wieder darauf hinweisen, Euch dazu aufrufen, Euch mit Meinem Sohn und den-
jenigen zu versöhnen, die in diesem Moment darüber urteilen müssen, ob Euer Leben als 
Nachweis der Göttlichen Liebe dient. 

Geliebte Kinder, Mein Unbeflecktes Herz blutet für jedes meiner Kinder, doch blutet es noch 
mehr angesichts der Missachtung gegenüber dem Gesetz der Liebe. 

ICH SEGNE UND BEWAHRE EUCH ALLE IN MEINEM HERZEN, IHR DIE IHR 
DIESES WORT DER HEILIGEN GOTTESMUTTER LEST.  
ICH GEWÄHRE EUCH MEINEN SCHUTZ. 

Mutter Maria 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:   

Vereint in der Liebe der Heiligen Herzen, danken wir erneut der Königin des Himmels für 
diese Worte der Herrin und Mutter. 

Die Gegenwart bringt uns etwas, was der Mensch sich aufbürdet, etwas, das seit den Engeln 
bis zum Ende der Welt allgegenwärtig gewesen ist: DER NEID.  Er war den großen und 
kleinen Persönlichkeiten der Weltgeschichte bekannt. Es handelt sich in der Tat um ein Übel, 
das den Menschen nicht nur körperlich, sondern auch psychisch auffrisst und in den Ruin 
treibt, wobei der Mensch die göttliche Gnade verliert. 

Luzifer lehnte sich gegenüber Gott auf. Er wollte sich nicht nur mit Gott vergleichen, 
sondern ihn vom Thron stoßen... 

Der Heilige Augustinus sagte nicht umsonst: „Der Neid ist die Sünde des Teufels par excellence“. 
WELCH GROSSE WEISHEIT! 

Der Neid ist die Quelle zahlreicher Sünden und Gefühle, die den Menschen auf eine 
niedrigere Zivilisationsstufe als die eines Tieres fallen lassen. 

Wie viele Fälle sind zu diesem Übel zu nennen! Doch nicht nur in der Geschichte, sondern 
auch in der Gegenwart gibt es Situationen, in denen Habgier aus Neid entsteht und somit 
schwere Schäden angerichtet werden, sobald ein Hindernis auf dem Weg entsteht. 

Brüder, wer ist der Schuldige dieser Verwüstung? Satan, denn er erfreut sich daran, wie sich 
die Kinder Gottes im Erreichen eines Ziels uneinig sind, das Katholiken gemeinsam verfol-
gen: Der Wunsch, an erster Stelle zu stehen. 

DAS ERSTE IST CHRISTUS, 
DAS ZWEITE IST FÜR CHRISTUS UND 

DAS DRITTE IST FÜR CHRISTUS DURCH UND DURCH. 

Seien wir nicht so anmaßend zu glauben, die Werke Gottes wären eine Ressource des 
Menschen, denn Er verleiht uns die Verantwortung, sie zu bewahren. Diese Werke sind ein 
Symbol der Göttlichen Gegenwärtigkeit durch die vom Heiligen Geist stammende Liebe. 

Brüder, dies sind die Momente, in denen wir die Einheit beschwören müssen, um das Böse 
zu schwächen. Wenn sich die Kinder Gottes vereinen, verringert sich das Böse. Auf dass wir 
nicht das nähren, was zum Verfolger des Volkes Gottes werden wird, sondern genau das 
Gegenteil tun.  

LASST UNS DIE BINDEGLIEDER DIESER EINHEIT SEIN, ZU DER WIR AUFGE-
RUFEN WURDEN. 

Was uns erwartet, das ist für die Kinder Gottes schwer, doch sollten wir nicht vergessen, 
dass unsere Herrin und Mutter unser Vorbild ist. Wir bitten um ihre Fürsprache, damit sie 
uns in ihren mütterlichen Händen hält. 

BRÜDER, WIR SIND AN EINEM PUNKT ANGEKOMMEN, AN DEM, SOFERN WIR 
UNS DESSEN BEWUSST SIND, JEDER VON UNS EIN TRÄGER DES SOHNES 
GOTTES IST, UND ZWAR DURCH DIE VERKÜNDUNG DES HEILIGEN WORTES. 

Amen 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

27. APRIL 2016 - (vorläufige Übersetzung) 

 

Mein Volk, mein geliebtes Volk: 

ICH WERDE DER SEIN, DER ICH IMMER WAR UND BIN...  ICH BIN DIE 
UNENDLICHE LIEBE... 

JEDER VON EUCH IST FÜR MICH DIE URSACHE MEINER LIEBE. 

Mein Volk, voller Leid werdet ihr wandern, bis ihr zu Mir zurückkehrt.   

 Ich lasse euch nicht im Stich, doch ihr lehnt Meinen Schutz ab... 
 

 Ich verlasse euch nicht. Ich komme den Ereignissen zuvor, auf dass ihr euch vorbe-
reitet und zu Mir zurückkehrt, doch ihr missachtet meine Warnungen...  

Ungehorsames Volk! Mein Wort verglüht, wie die Asche im Feuer...  

 Ihr seid taub gegenüber Meinen Rufen, besessen von der menschlichen Ignoranz, die 
jeden von euch besiegt, damit ihr Mich nicht seht, nicht hört und euch nicht der 
Realität künftiger Tatsachen stellt. 

MEIN WORT IST VOLLER LIEBE GEGENÜBER DER MENSCHHEIT, IN 
KONSTANTEN RUFEN, AUF DASS IHR ZU MIR ZURÜCKKEHRT UND SO WERDE 

ICH EUCH ERNEUT AUFNEHMEN. 

Ich bin das Geheimnis der Liebe, die sich am Kreuze offenbart hat, doch die Menschheit 
nutzte das Kreuz als Symbol einer allgemeinen Mode, weder aus Liebe, noch wegen seiner 
Bedeutung, bis der Moment kommt, in dem diese Mode als Quell der Schande und Verfol-
gung gelten wird. 

Gewissenlos nehmt ihr den Kampf gegen Unser Göttliches Gesetz auf, indem ihr den Willen 
Unserer Dreifaltigkeit brecht, woraufhin ihr zu Opfern des Teufels werdet. 

ES REICHT NUR EIN STOSS, UM MEIN VOLK IN DEN ABGRUND ZU STÜRZEN. 

Doch bevor dies geschieht, werde Ich eingreifen, indem ich der ganzen Menschheit eine neue 
Chance gebe, damit jeder über sich selbst nachsinnt, jeder Einzelne von euch, und ihr durch 
Meinen Heiligen Geist voll Glaube, Stärke, Hoffnung und Nächstenliebe erfüllt werdet, um 
euch zu stellen, sobald diese Generation sich stellen muss, um sich meiner Gaben würdig zu 
erweisen, die sie verachtet hat. 

Meine Mutter weint schmerzerfüllt um ihre Kinder, die gesamte Menschheit, und sie wird 
weiterhin verachtet und von einem Großteil der Menschheit ignoriert. 

DIE GÖTTLICHE LIEBE RUFT DIE MENSCHLICHE LIEBE AUF, IHREN GEIST ZU 
ÖFFNEN, DENN ALLEIN AUF DIESE WEISE WIRD MEIN WILLE SIE NÄHREN UND 
IN DIESER WELT BLEIBEN, OHNE SICH DEM WELTLICHEN ZU UNTERWERFEN. 

Nur mit Unserer Göttlichen Kraft werdet ihr gegen die Angriffe und Legionen des Bösen 
Widerstand leisten können. 



125 
 

Wenn sich die Zahl der Katastrophen erhöht, werden sich die Stimmen mehren, die in 
Meinem Namen diese und jene Katastrophen verkünden oder diejenigen, die unter 
Ausnutzung der Umstände von ihren Brüdern als unverzichtbar wahrgenommen werden.  

Oh, Mein Volk, ihr seid unreif, denn ihr kennt Mich nicht!     

Mein Vater hat Mich gesandt, und Ich bin immer noch der unbekannte Ewige!  

ICH BIN DIE MITTE MEINES VOLKES, ICH GEBE MICH EUCH DURCH MEINEN 
KÖRPER, MEIN BLUT UND MEINE GÖTTLICHKEIT IN DER EUCHARISTIE HIN. 

ICH BIN DAS EWIGE LEBEN. 

 Momentan werde Ich nicht mit Würde empfangen. Meine Söhne betreten Meine 
Tempel unachtsam gepflegt, unanständig gekleidet, ohne Skrupel, ohne dass Meine 
Stellvertreter sie darauf hinweisen, dass sie bei Betreten Meines Hauses ordentlich 
gekleidet sein müssen und angemessen vorbereitet sein müssen, um Mich zu 
empfangen.  

MEIN VOLK VERSPOTTET DIE GEBOTE UND ACHTET SIE NICHT. SIE WENDEN 
SICH MIR ZU, UM MICH ZU EMPFANGEN, WÄHREND SIE IN SÜNDE LEBEN, 

OHNE ZU MERKEN, DASS DIES EINE NOCH GRÖSSERE SÜNDE IST. 

Gewissenlos wenden sie sich Mir in Sünde zu. Sie kommen, um Mich zu empfangen, wie bei 
einem gesellschaftlichen Ereignis, um an etwas teilzuhaben, dass sie weder als Heilig noch 
als Göttlich betrachten. Stattdessen VERSPOTTEN SIE MICH. 

 Manchmal nehmen sie Mich an dunkle Orte oder zu satanischen Ritualen mit.  
 

 Schmerzerfüllt sehe ich die Ausbreitung von Gleichgültigkeit und menschlicher 
Gewissenlosigkeit, in welcher der Teufel mehr und mehr Seelen gefangen nimmt, 
ohne dass Meine Stellvertreter die Stimme erheben. 

Mein Volk soll aus der Trance erwachen, in die das Böse Meine Kinder geleitet hat, indem es 
sie strategisch befallen hat, um den geistlichen Verfall Meiner Kinder herbeizuführen. 

MEINE MUTTER HAT IHNEN DIE WÜNSCHE UNSERES WILLEN OFFENBART UND 
IHR WORT WURDE MEINEM GESAMTEN VOLK VERSCHWIEGEN, VERFÄLSCHT 

UND BELÄCHELT. 

SATAN HAT SEINEN VORTEIL GESEHEN UND SICH UNBEMERKT IN DIE 
MENSCHHEIT EINGESCHLEUST. 

 Er von Meinem Volk Besitz ergriffen anhand der missbräuchlich angewandten 
Wissenschaft, mit der die Menschheit den Teufel zufriedengestellt hat, der keine Zeit 
verstreichen ließ. 

Kinder, der intelligente und rational denkende Menschen wurde verkauft, und er selbst hat 
es zugelassen. Seine Besitztümer sind in die Gewalt anderer Wesen übergegangen, ohne dass 
der Mensch sich über dessen Ausmaße im Klaren wäre. Ein Feind hat sich in den Häusern 
der Menschen eingenistet, und sie selbst haben ihm erfreut die Tür geöffnet. So treibt er die 
Spaltung noch stärker voran, verursacht Krankheiten, sowohl körperlicher als auch emotio-
naler Natur. Und meine Mutter hat euch gewarnt und ihr habt es versäumt, den Feind 
rechtzeitig zu erkennen, als er eure Häuser betrat und sich in jenem Augenblick mit den 
Familienmitgliedern und der ganzen Gesellschaft vertraut gemacht hat, indem er die Familie 
stärker gespalten hat und mehr Unglaube und psychische Störungen verursacht hat.  

 Ich spreche von dem momentan populärsten Kommunikationsmittel: dem Telefon. 
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ICH SEHE EIN AUTOMATISIERTES VOLK, DAS SICH WIE BETÄUBT FORTBEWEGT, 
VON DER TECHNOLOGIE HYPNOTISIERT, DURCH DIE TECHNOLOGIE 

VERDORBEN.  

SIE HABEN DIE SCHAM VERLOREN, DIE SCHANDE KENNEN SIE NICHT. 

DIES IST DAS WERK SATANS, ZUM WOHLGEFALLEN DES MENSCHEN, DER 
DIESES WERK ALS WEITEREN VORWAND NUTZT, UM SICH IN DEN MEISTEN 
SITUATIONEN DER SÜNDE HINZUGEBEN. 

Es werden Botschaften kommen, mit denen das Böse den Menschen blendet, und der 
Mensch wird die Botschaften begrüßen und Gott missachten... Meine Mutter hat davor 
gewarnt. 

Mein Geliebtes Volk, ihr habt die Erde mit Sünde überschwemmt, was für die große 
Mehrheit zu einem alltäglichen Zustand geworden ist und kein neues Phänomen mehr 
darstellt. Diese Sünde ist ein Magnet, der noch größere Katastrophen auf die Menschheit 
zieht.  

Die Erde bröckelt an vielen Orten, der Mensch kann die Erosionen der Erde nicht mehr 
begründen. Die missbrauchte Wissenschaft führte und führt Mein Volk zu Hass, Vergeltung, 
Sünde, Tod, Wollust und Torheit, und die Schöpfung reagiert, ohne dass die Wissenschaft 
eine konkrete Erklärung dafür liefern kann. 

Mein Geliebtes Volk, die Sonne wird ihre Strahlung erhöhen und die Kommunikation 
beeinträchtigen. Zu jenem Zeitpunkt wird die Menschheit die Stille und Hilflosigkeit 
spüren. 

Mein Geliebtes Volk, betet für Nicaragua, denn dieses Land wird leiden. 

Mein Geliebtes Volk, betet für Deutschland, denn es wird verraten und den 
Naturgewalten ausgeliefert. 

Mein Geliebtes Volk, betet für Japan, denn dort wird die Erde beben. 

Mein Geliebtes Volk, betet für die Vereinigten Staaten und Mexiko: Das große Beben der 
Erde wird Not herbeiführen und die Natur wird sie mit größter Härte treffen. 

Betet für Mittelamerika. 

Mein Geliebtes Volk, trennt euch nicht von Meiner Mutter. Ich bin Ihr Sohn. 

Mein Geliebtes Volk, der Tyrann, der euch verfolgen wird, hat den Befehl erteilt, seinen Plan 
zu beschleunigen. 

Ihr werdet in Meiner Liebe, in Wissen und Weisheit weiterwachsen.  Wartet geduldig, auf 
dass mein Haus euch helfen werde, gebt nicht auf. „ICH WERDE DER SEIN, DER ICH SEIN 
WERDE“ (Mose 3:14) und niemandem wird es gelingen, Mir Meine treuen Kinder zu rauben. 

Geliebte Kinder, kontrolliert euren freien Willen. Lasst nicht zu, dass er euch beherrscht. 

MEIN VOLK, KOMMT ZU MIR, BEVOR DIE DUNKELHEIT ÜBER EUCH 
HEREINBRICHT. 

KOMMET HER ZU MIR ALLE, DIE IHR MÜHSEHLIG UND BELADEN SEID; ICH 
WILL EUCH ERQUICKEN. (Mt. 11:28) 

Gesegnet seid ihr alle,  

EUER JESUS. 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:   

Unser Herr Jesus Christus spricht zu uns:  

 „Ich komme den Ereignissen zuvor, auf dass ihr euch vorbereitet und zu Mir zurückkehrt, 
doch ihr missachtet Meine Warnungen.“ 

Manche Menschen haben eine gewisse Abneigung gegenüber den Botschaften und Warnun-
gen des Himmels. Dies führt dazu, das Göttliche Wort zu missachten, das auf die bevor-
stehenden Ereignisse hinweist. 

Momentan verfügt die Menschheit über einige wissenschaftliche Errungenschaften, die zum 
Wohle des Menschen genutzt werden, unter anderem die Wetterdienste. Wenn ein Land, 
Volk usw. zum Beispiel vor einem sich nähernden Hurrikan gewarnt wird, gehen die 
Einwohner der betroffen Region im Keller ihres Hauses in Deckung, verbarrikadieren die 
Fenster ihrer Häuser mit Holzbrettern usw....  

 Doch wenn der Himmel im Vorhinein vor Ereignissen warnt, die den Menschen nicht 
nur körperlich, sondern, schlimmer noch, in seiner GEISTLICHKEIT zu Fall bringen, 
bleiben solche Vorhersagen unbeachtet! 

Ist es Mangel an Glauben oder Unglauben? Ich denke, sowohl als auch. Wir können glauben, 
dass der Mensch eine Pille genommen hat, um Gott abzulehnen. Dies wird als Skepsis 
bezeichnet. Die Menschheit ist vom Unglauben berauscht und akzeptiert die Lüge als Teil 
des Lebens, so sehen wir, wie der Mensch in der Unwirklichkeit lebt, die ihn in jeder 
Hinsicht in die Dekadenz geführt hat und ihn vergessen lässt, was Opfer und Hingabe 
bedeuten. Stattdessen wählt der Mensch den einfachen und weltlichen Weg, aus Angst mit 
den Defiziten seines Egos konfrontiert zu werden. 

Die Gottesmutter teilte mir mit, dass die Sünde zu einem Magneten wird, der die Kata-
strophen auf die Menschheit zieht. Unsere Mutter erklärte mir auch, wie sich die Sünde der 
Menschheit auf die Erde auswirkt, und die Erde gleichzeitig zu einem Magneten innerhalb 
des Sonnensystems wird. 

Dieser Ruf Christi ist ein Aufruf an uns, unseren geistlichen Organismus zu beobachten und 
ihn vor den ständigen Angriffen des Bösen zu schützen und unseren Glauben zu stärken, 
damit der Teufel nicht das an sich reißt, was Gott gehört: DAS EWIGE LEBEN DER KINDER 
GOTTES. 

Es ist nie zu spät, diejenigen aufzurufen, die uns lieben und immer lieben werden. 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS ERINNERT UNS DARAN, DASS UNSERE HEILIGE 
MUTTER DIE ERSTE JÜNGERIN, SEINE EIGENE MUTTER, KÖNIGIN DER 
GÖTTLICHEN LIEBE UND FÜRSPRECHERIN DER MENSCHEN VOR DER 
HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT IST.  DAS DÜRFEN WIR NIE VERGESSEN. 

Amen 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

ÜBERMITTELT IN ROSARIO SANTA FE, ARGENTINIEN 
02. MAI 2016 (vorläufige Übersetzung) 

   

 Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

MEIN SEGEN IST EIN HOFFNUNGSSCHIMMER FÜR JEDES MEINER KINDER.   

ICH RUFE EUCH DAZU AUF, AUFMERKSAM ZU LESEN UND JEDE BOTSCHAFT, 
DIE IHR DURCH DEN WILLEN GOTTES ERHALTET, IN DIE TAT UMZUSETZEN.   

Ihr dürft euch nicht darauf beschränken, die Heilige Schrift nur zu lesen. Ihr sollt das Heilige 
Wort verinnerlichen und euch nicht nur mit dem Lesen zufriedenstellen, sondern vielmehr 
euren Geist mehr und mehr mit der Göttlichen Wahrheit nähren, dem Göttlichen Pfad, um 
nach dem Göttlichen Willen zu leben und dadurch geistlich reifer und weniger weltlich zu 
werden.  

Geliebtes Volk Meines Sohnes, Mein Herz pocht im Hinblick auf die Ereignisse der Großen 
Reinigung der gesamten Menschheit.  

Ich spreche vom Göttlichen Willen gegenüber dieser dritten Generation, in Erwartung einer 
Seele, die sich dem menschlichen Willen nach verwandelt, gebrochen und geraubt von dem 
bösen Unterdrücker der Seele.    

DER MENSCH BEVORZUGT, WEDER MEINEM SOHN NOCH DEN STÄNDIGEN 
RUFEN BEACHTUNG ZU SCHENKEN.   

DER MENSCH GIBT SICH MIT MATERIELLEN GÜTERN ZUFRIEDEN. ER HAT DAS 
EWIGE HEIL VERGESSEN...   

Der Egoismus hat den Menschen in den Wahnsinn getrieben, um sein Ego und seinen 
Wohlstand zu sichern. Dies verleitet ihn dazu, all das besitzen zu wollen, was er sich 
wünscht.  

Das Volk Meines Sohnes wurde manipuliert, ohne sich dessen bewusst zu sein oder sich 
dem zu widersetzen. Meine Kinder, ihr werdet buchstäblich und nachdrücklich in die 
Rebellion geführt, um Meinen Sohn herauszufordern.  

Meine Kinder, wie viele von euch haben die Möglichkeit, ihrem Nächsten zu helfen, 
vergessen? 

 Hört ihr die Schreie eurer Brüder, die in diesem Moment leiden?  

Geliebte Kinder, die Stürme mehren sich immer stärker, sodass ihr Angst empfindet.  Die 
Wellen werden sich an dem einen oder anderen Ort erheben, ohne dass die Wissenschaft 
euch davor warnen kann.  Ihr ignoriert, dass dies durch die Bewegung der tektonischen 
Platten in den Erdschichten geschieht.  

Meine Kinder, ihr werdet angesichts der Ereignisse und der Wut der Natur erzittern. Perplex 
werdet ihr die Naturgewalten beobachten, mit denen das Meer die Erde fluten und das 
vernichten wird, was der Mensch für unzerstörbar hielt. Mit Schmerzen sehe ich den Zorn 
der Elemente voraus: Inaktive Vulkane werden die Menschheit überraschen. Die Erde 

weint angesichts der Gleichgültigkeit des Menschen gegenüber seinem Schöpfer.    
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WORAUF WARTET IHR NOCH, MEINE KINDER? KEHRT ZU MIR ZURÜCK!   

Ich verschweige nicht, dass auf der ganzen Welt Mangel herrschen wird:  

 Die Reichen und die Armen werden gleichermaßen Hunger leiden, 

 Geld wird nicht mehr als Tauschmittel dienen, um Essen, Kleidung oder 
Medikamente zu kaufen.  

 Angesichts der schrumpfenden Wirtschaft, wird für die menschliche Existenz nichts 
mehr von Gültigkeit sein, bis die Menschheit bereit ist, sich das Siegel der Bestie, 

den Mikrochip, einpflanzen zu lassen, den die staatlichen Regierungen mit Druck 
ihren Bürgern auferlegen, um sie dem Antichrist auszuliefern.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:    

DER GLAUBE WIRD WANKEN, MEINE KINDER WERDEN WEINEN UND 
BEDAUERN, NICHT VORHER AUF MEINEN SOHN GEHÖRT ZU HABEN. SIE 
WERDEN ES BEDAUERN, IHREM PERSÖNLICHEN BEDÜRFNIS, DAS WORT 
MEINES SOHNES ZU SUCHEN UND ZU VERINNERLICHEN, NICHT FRÜHER 

BEACHTUNG GESCHENKT ZU HABEN, UND DIE GÖTTLICHEN LEHREN NICHT 
FRÜHER BEGRIFFEN UND IM ALLTAG UMGESETZT ZU HABEN.   

DER MENSCH STREBT NICHT DANACH, SICH GEISTLICH ZU ENTFALTEN , weil er 
den angekündigten Ereignissen keinen Glauben schenkt, und nicht davon überzeugt ist, dass 
sich der Zustand der Welt verändert, während er den plötzlichen und ungewöhnlichen 
Wandel der Schöpfung beobachtet, sich nicht der Wirklichkeit stellen möchte, nicht mit 
seinem tatsächlichen Seelenzustand konfrontiert werden möchte und nicht ermöglichen 
möchte, dass ihn das Gewissen zu einem Wandel veranlasst. Willentlich unterdrückt er sein 
Gewissen.  

Geliebte Kinder,  

 die Gewalt wird sich unter den Menschen zunehmend ausbreiten, die Angriffe 
werden regelmäßig stattfinden,  

 das Klima wird extrem beeinträchtigt, indem die Jahreszeiten weltweit schwanken 
werden.  

 Stürme werden Zerstörungen nach sich ziehen, und Frost wird wie aus dem Nichts 
auftreten.  

Meine Kinder, der Antichrist wird von der Elite geschützt, die das Schicksal der Menschheit 
nach dem Prinzip der Macht regiert. Die Herrschaft der Verbündeten des Antichrists wird 
mittels gesellschaftlicher Unterdrückung gefestigt.  

Meine Kinder, die Gesundheit wird sie in die Gewalt des Feindes treiben. Die Freimaurerei 
wird einen entscheidenden Punkt erreichen, um die Kirche Meines Sohnes zu beherrschen, 
indem sie ihre dunkle Macht ausbreitet. Sie wird sich einem Volk zu erkennen geben, das 
dieser Macht gegenüber ohnmächtig ist.    

Ihr, geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, HALTET AN EUREM GLAUBEN FEST, 
auch wenn links und rechts von euch kein Glaubensleben mehr ist. Haltet an eurem Glauben 
fest, betet und seid Zeugen der Liebe Meines Sohnes und Seiner Versprechen.  

VEREINT EUCH, UM DEM BÖSEN ENTGEGENZUTRETEN 
und den Bösen zu erkennen, anstatt in dessen Falle zu tappen. 

Liebe Kinder, ihr werdet Zeugen bei der Erprobung einer neuen Waffe, deren Wirkungskraft 
durch den Wind verbreitet wird... woraufhin der Tod ein Trost für Meine Kinder sein wird.  

 Sie werden keinen Ort mehr finden, um die Toten zu bestatten und der Gestank wird 
Seuchen nach sich ziehen.  
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Es werden Klagerufe aus den Tiefen der Seele hervordringen, angesichts der Missachtung 
gegenüber den Aufforderungen des Göttlichen Hauses. Die Verwirrung, angesichts allen 
menschlichen Strebens, seine Brüder zu beherrschen, wird groß sein.  

Ein weltliches Staatsoberhaupt verliert sein Leben durch die Gewalt seiner Brüder. Die 
Aufregung erhöht sich, die Wut steigt.    

Betet, geliebte Kinder, betet für Argentinien, denn es wird erneut von endlosen Fluten 
heimgesucht werden. Die Felder werden keine Früchte tragen und Meine Kinder werden 

Not leiden. Dieses Volk wird sich selbst reinigen, Blut wird vergossen werden.   

Betet, Kinder, betet für Chile und Venezuela, denn sie werden erneut Schmerzen erleiden. 
Die Erde wird erschüttert werden.   

Betet, Meine Kinder, denn die Bündnisse scheinen sich als erfolgreich herauszustellen, 
wobei eine trügerische Strategie dahintersteckt, die sich wie ein Raubtier urplötzlich 

zeigen wird.    

Betet für Frankreich, denn das Land wird unter dem Terrorismus leiden und von der 
Natur hart bestraft werden.   

Betet für die Vereinigten Staaten, denn die Reinigung hat diesen Ort nicht verlassen.   

Betet für Russland, denn es wird die Geißel der Menschheit sein. Dem Land wurde die 
erforderliche Zeit zuteil.    

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens:  

Erkennt Meinen Sohn, um die Unendliche Liebe zu entdecken,  

 ohne die ihr leer seid und  

 ohne die ihr orientierungslos Menschen verehrt,  
 die euch mit trügerischen Worten weismachen wollen, die von Meinem Sohn 

verliehene Macht zu besitzen...,  
 die behaupten, das Wort Meines Sohnes zu besitzen...,  
 die behaupten, von Meinem Sohn auserkoren worden zu sein...  
 und euch tatsächlich vom rechten Wege abbringen, fern jeder Gnade.  

Geliebte Kinder,  

ES NÄHERT SICH DER VON MIR ANGEKÜNDIGTE KOMET, 
und je näher er kommt, desto stärker wird der Wandel des Klimas 
und der Umwelt insgesamt gegenüber dem Menschen sichtbar.      

Meine Kinder, es mehrt sich die Anzahl der Erdbeben und mit ihnen die der Tsunamis.  

DIE MENSCHHEIT GLAUBT NICHT AN DEN EINFLUSS DER SÜNDE AUF IHRE 
UMWELT. 

Sogar Tiere werden ihre Gewohnheiten und ihr Verhalten gegenüber dem Menschen 
verändern.  

Geliebte Kinder:  

SUCHT NACH DER WAHRHEIT, DIE IN EUCH RUHT.  SCHAUT ZUERST MIT DEM 
HERZEN, UND NACHDEM IHR DIE WAHRHEIT GEFUNDEN HABT, VERSÖHNT 
EUCH MIT MEINEM SOHN, so werdet ihr den Pfad zu eurer eigenen Ordnung, eurer 
inneren Ordnung, beschreiten.  

 Wachst über euch hinaus, um zu erkennen, wer ihr wirklich seid - auf der Suche nach 
dem Zentrum der Wahrheit, das jedem von euch innewohnt. Ihr werdet die Wahrheit 
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nur in euch selbst finden, denn sonst seid ihr ohne Licht, ohne Verstand und ohne 
Gewissen.   

Verinnerlicht das Gute, indem ihr Gutes tut, betet, verhaltet euch gut und schreitet im Guten 
voran. Mein Sohn erwartet ausschließlich dieses Verhalten von seinen Kindern.  

Geliebte Kinder, erkennt: zweifelnd an der Macht Meines Sohnes, Seiner Göttlichen Allmäch-
tigkeit und der Göttlichen Vorsehung wandelt ihr unsicher umher, was sich in Furcht und 
einem schwachen und unbeständigen Glauben äußert.    

DAS SIND DIE MOMENTE, IN DENEN MEINE KINDER VOLL UND GANZ ALS 
KINDER MEINES SOHNES LEBEN UND DIE GABEN AUS DEM HAUSE MEINES 
VATERS ERHALTEN UND DURCH DEN HEILIGEN GEIST UNTERSTÜTZT UND 

ERFÜLLT WERDEN SOLLEN.   

Lasst die Früchte, die Mein Sohn euch hinterlassen hat, gedeihen. Wankt nicht, denn der 
Moment des Großen Leides ist näher als je zuvor.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:    

ICH BIN DIESEM MOMENT NÄHER BEI EUCH ALS IN ANDEREN MOMENTEN. 
ERLAUBT MIR, EUCH ZU LEITEN. KOMMT ZU MIR. ICH LIEBE EUCH.   

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.

  

KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:  

Unsere Mutter: Alle mütterliche Liebe...  

Wir erhalten einen Aufruf, einen einzigen Aufruf. Doch soll dieser Erste Aufruf an unser 
Gewissen appellieren, um der Gleichgültigkeit gegenüber Unserem Herrn Jesus Christus 
entgegenzutreten.  

Von der Natur, die der Mensch verleugnet, sich geändert zu haben, bis hin zur Seele, führt 
uns Unsere Mutter auf einen spirituellen Pfad, um diesen Moment der Stille im Leben zu 
erreichen, und die Entscheidung zu treffen, uns Gott stärker hinzuwenden und dem Welt-
lichen zunehmend den Rücken zu kehren.  Dies ist nicht unerreichbar für diejenigen, die 
Glauben haben, jedoch für diejenigen, die sich dem Heil verweigern, ist es unmöglich.  

Brüder, dies ist nicht der rechte Moment, um zu zaudern oder wankelmütig zu sein oder das 
Wort zu verspotten, das wir aus dem Hause Gottes erhalten. Dies ist der Moment, zu 
Kindern des Göttlichen Willens zu werden und die Salbung zu erbitten, um den künftigen 
Ereignissen standzuhalten.  

Wie viele haben ihren Glauben in die Macht des Staates oder dessen Herrscher gelegt!  Und 
wir werden sehen, wie sich eine große Macht erhoben hat, während die Menschheit schlief.    

GELIEBTE BRÜDER, MISSACHTET DIESES WORT DER HELIGEN MUTTER NICHT : 
„Wer Ohren hat, zu hören, der höre!“ (Mt. 11:15).  

Amen.  
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

04. MAI 2016 

 
Mein geliebtes Volk: 

MEINE LIEBE FÜR MEIN VOLK IST UNENDLICH... 

FRAGT NICHT: WER IST „MEIN VOLK“? MEIN VOLK IST JEDES MENSCHLICHE 
WESEN, DAS UNSEREM WILLEN VERTRAUT UND IHM AUFMERKSAM UND 
AUFOPFERND GEGENÜBERSTEHT. 

Geliebte Kinder, die Gleichgültigkeit ist das Gegenteil von Liebe, gegenüber der sich Mein 
Volk scheidet. Wer keine Liebe in sich trägt, ist es nicht wert, Mein Haus zu betreten. 

Wie ein Vogel, der durch die Luft fliegt, wandern die zahllosen Seelen im Rahmen Meiner 
Liebe auf dem geistlichen Pfad und kennen Meine Gnade gut, doch ist dies nicht der Grund, 
weshalb sie Meine Gerechtigkeit ablehnen. 

Dies ist der Moment, in dem Sie nach Meiner Barmherzigkeit rufen, um die menschliche 
Sünde zu rechtfertigen...  

WIE IRRT DOCH DER MENSCH, DER AUF DIESE WEISE HANDELT! 

Meine Liebe ist grenzenlos...  
Meine Barmherzigkeit ist grenzenlos...  
Meine Gerechtigkeit ist grenzenlos...  

Mit zaghaften Worten sprechen Sie von Meiner Barmherzigkeit, indem Sie Mein Volk 
glauben lassen, Sie könnten Meine Barmherzigkeit ohne Reue empfangen. 

DIE WEGE MÜSSEN IN DIESEM MOMENT IN BEGLEITUNG MEINES HEILIGEN 
GEISTES GEGANGEN WERDEN. SO WIRD JEDER SCHRITT VON IHM BEGLEITET, 

DAMIT SIE NICHT AN ETWAS GLAUBEN, WAS NICHT WAHR IST. 

Meine Liebe in jedem Meiner Kinder bringt sie dazu, anzuerkennen, dass,  
 wenn sie nicht so lieben, wie Ich sie Liebe,  
 wenn sie nicht als Zeugen Meiner Liebe leben,  
 wenn sie im letzten Moment ihres Lebens verweigern, ihre Sünden anzuerkennen 

und sich mit Mir zu versöhnen,  
Meine Liebe nach dem Willen des Menschen entzogen wird und stattdessen durch fehlende 
Liebe und Hass ersetzt wird, woraufhin ihnen das Ewige Leben verwehrt bleiben wird. 

Mein geliebtes Volk, alle werden von mir geliebt, doch nicht alle nehmen Meine Liebe an. 
Das hält viele Meiner Kinder ab. Wenn sie Mich ablehnen, werden Sie von Hass erfüllt, wenn 
Sie sich vom Gebet abwenden und ohne Meine Liebe sind, entziehen sie sich Meiner 
Barmherzigkeit. 

Sie haben keine Vorstellung davon, was es bedeutet, ohne Meine Liebe auf Erden leben zu 
müssen. Alle erleben Meine Liebe in Abhängigkeit des menschlichen Willens: manche mehr, 
manche weniger, jeder nach seinem eigenen Maß.  
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KINDER, STELLT EUCH EINEN MOMENT LANG EIN LEBEN OHNE MEINE LIEBE 
VOR: DAS HÖLLENFEUER, IN DEM DIE SEELEN WEIT WEG VON MIR EXISTIEREN. 

MEINE LIEBE ERLEBEN SIE DORT NICHT. 

Wenn der Mensch Mich ablehnt, wird sein Geist von allen Gegensätzen des Guten und von 
allen Gegensätzen Meiner Liebe infiltriert. Die Gewalt nimmt zu und somit breiten sich 
Grauen und Schrecken auf der ganzen Welt aus, wenn der Mensch sich weiter von Mir 
entfernt. 

Sie vergessen, dass jeder den gleichen Lohn auf Meinem Weinberg erhält. Jeder, der Meinem 
Rufe folgt, lässt ihn lebendig werden, bevor die Gottlosigkeit sich wie eine Seuche ausbreitet. 

DIE GESAMTE SCHÖPFUNG INTERAGIERT MIT DEM MENSCHEN UND 
BEKOMMT VON IHM DAS, WAS IN SEINEM INNERN WOHNT. Deshalb sage Ich Euch 
immer wieder, dass die Schöpfung den Menschen nicht anerkennt, der Mich verachtet und 
Mir gegenüber ungehorsam ist. Das Gegenteil wäre, wenn die Menschheit den richtigen Weg 
genommen, gebetet hätte und Meinem Beispiel gefolgt wäre. Wie tugendhaft könnte der 
Mensch doch sein! Wie anders wäre dann die Situation in diesem Moment! Mein Licht 
würde jeden erfüllen und das Licht, welches Sie richtet, würde sie nicht erfassen. 

Mein Volk, die Zeit wird knapp. Schädliche Sonnenstrahlen fallen auf die Menschheit herab 
und die Schwäche macht sich im menschlichen Körper bemerkbar, angesichts der Versu-
chungen des Satan, der ihnen einreden will, Gnade, Sühne und Glaube außer Acht zu lassen, 
während er den Menschen mit Lügen hintergeht, damit der Mensch ihm dienen möge. 

Mein geliebtes Volk: 

RETTET DIE SEELE, IN DIESEM MOMENT, IN DEM DIE ANWESENHEIT DES BÖSEN 
BEDINGUNGSLOS AUF DEN MENSCHEN TRIFFT, da die Sünde das Übel ist, welches 
den Menschen erstickt, damit er Meine Liebe nicht versteht, sich davon entfernt und sich 
wohlwollend dem Bösen unterwirft, ergriffen von bösen Geistern, die überall lauern. 

Das Böse wird Meine Kinder entreißen, für die Ich Mein Leben gab - und der Besitz Meiner 
Kinder wird zerstört werden, damit sie Zuflucht bei denen suchen, die dem Bösen dienen. 
Die Ungläubigen, die Bösen, diejenigen, die in der Dunkelheit gelebt haben, werden sich wie 
Geier auf die Suche nach Beute begeben. Darum rufe ich Euch auf, den Glauben nicht zu 
verlieren und nicht denen anzugehören, die Mich nicht kennen. 

Sie werden abermals in Schmerzen leben. Die Ungläubigen werden sich gewaltsam gegen 
Meine Kinder auflehnen.  

 Das, was richtig ist, wird falsch sein, stärker noch als in diesem Moment.  

 Das Gute wird verachtet werden und der aufrechte Mensch wird die falschen Lehren 
hören, die durch die Zunge des Bösen auf der ganzen Welt verbreitet werden.  

Der Gerechte wird zwischen dem unterscheiden können, was der Unwissende als wahr 
ansieht.   

Meine Barmherzigkeit erreicht Meine Kinder in dem Maße, in dem sie es zulassen. Meine 
Barmherzigkeit wartet auf den Ruf des Menschen, selbst auf den des größten Sünders. Sie 
ignorieren die Vergebung, weil sie nicht vergeben.  

ICH BIN DIE VERGEBUNG UND ACHTE AUF JEDES KIND, DAS REUE ZEIGT, JEDES 
KIND, DAS REUMÜTIG ZU MIR BETET, MIT DEM FESTEN VORSATZ SICH ZU 

BESSERN.  

MEINE BARMHERZIGKEIT IST UNENDLICH, SO UNENDLICH WIE UNSERE LIEBE 
GEGENÜBER DEM MENSCHEN. 
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Mein Volk, nicht nur das Wasser der Meere überschwemmt die Erde, auch Satan hat die 
Welt infiltriert, wie Ich es verkündet habe, wie Meine Mutter es verkündet hat. Es ist nicht 
nur die Sonne, die Hautkrebs bei Menschen verursacht, sondern auch der Mensch selbst, 
dessen Herz in einem verwahrlosten Zustand verbleibt, und so spürt er den fremden 
Schmerz nicht, und Frömmigkeit ist ein Begriff, der dem Menschen fremd ist. 

ICH SCHENKE EUCH MEINE BARMHERZIGKEIT, MEINE VERGEBUNG. KOMMT 
ZU MIR, IGNORIERT MEIN RUFEN NICHT. 

Wolken werden schnell heraufziehen, der Mensch wird gen Himmel schauen und seinen 
eigenen Augen nicht trauen. Nichts wird dem Menschen wie gewohnt erscheinen, der sich in 
die Gewalt des bösen Unterdrückers begibt. 

Der Krieg hat nicht aufgehört, Meine Kinder, er weilt im Verborgenen, um den Menschen 
unvorbereitet anzugreifen. 

DAS BÖSE HAT DIE MACHT AN SICH GERISSEN, UM DIE MENSCHLICHE NATUR 
UND DIE ELEMENTE ZU VERÄNDERN. VOR DEM MOMENT DER MOMENTE 

HANDELT DAS BÖSE EILIG, UND DER MENSCH SCHAUT TATENLOS ZU. 

Mein Volk, Meine Kirche wird leiden. Vergesst nicht: „Ich werde der sein, der Ich sein werde“ 
(Mose 3:14), und Mein Volk wird niemals, weder von Mir noch von Meiner Mutter, im Stich 
gelassen. 

Geliebte Kinder, was der Mensch als Gefahr ausschloss, erstarkt in diesem Moment.  

 Die schlafenden Vulkane werden erwachen,  

 Bäche werden zu reißenden Strömen  

 und das Festland wird verschmutzt und verunreinigt werden...   

Die Sünde, die der Mensch auf dem Antlitz der Erde hinterlassen hat, wird zutage treten. 

Mein Volk, der Mensch schafft mit seinen eigenen Händen das, was er im Kampf gegen seine 
Feinde benötigt. In diesem Moment liegt die Macht in der Aufrüstung, nur dass der Mensch 
nicht vorhergesehen hat, dass die Atmosphäre durch die Sonne und den Menschen selbst 
kontaminiert wird, denn die Auswirkungen seines Handelns übertreffen die Erwartungen 
der Wissenschaft. 

Geliebte Kinder, Mein Volk, der Moment lässt nicht lange auf sich warten. Ich erwarte Mein 
Volk JETZT! 

IHR WERDET MEINEN SEGEN UND MEINEN FRIEDEN EMPFANGEN, UM IN 
GEGENWART DES BÖSEN NICHT ZU VERZWEIFELN.  

MEIN FRIEDENSENGEL WIRD KOMMEN, UM MEINEM VOLK DAS LICHT ZU 
GEBEN, DAS DER BÖSE UNTERDRÜCKER IHNEN GERAUBT HAT. 

Meine Liebe wird solange bei Meinem Volk bleiben, bis Meine Kinder Mein Erbe empfangen. 

SUCHT MICH NICHT JENSEITS VON EUCH, SUCHT MICH IN EUREM INNEREN, 
WO EUCH IM VERBORGEN EIN WORT ERWARTET: Herr...! 

Betet, Meine Kinder, Meine Barmherzigkeit heißt jeden willkommen, der Mich reuevoll 
aufsucht. 

Betet, Meine Kinder, die Erde wird weiter erbeben und ihr Antlitz wird sich verändern. 

Betet, Meine Kinder, denn die unter den Umwälzungen leidenden Wesen werden 
unschuldiges Blut vergießen. 

Betet, Meine Kinder, betet zu Meinem Heiligen Geist, sucht die Einsicht, weicht nicht von 
mir. 
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Mein Volk, Meine Liebe währt ewig. Ihr müsst mich nur lieben und die begangenen Sünden 
bereuen. 

Kommt zu Mir, Meine Kinder, kommt zu Mir, denn Euer Herr erwartet Euch! 

Ignoriert Mein Rufen nicht, wartet nicht ab. Kommt zu Mir!  Es leben die Wunder Meiner 
Liebe.  Ich liebe Euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Vor der Prüfung: Glaube... 
Vor dem Bösen: Glaube... 
Vor der fehlenden Liebe: Liebe... 

Die Göttliche Güte hält sich nicht zurück, sie hört nicht auf, um diejenigen großzügig zu 
belohnen, die lieben, ebenso wie diejenigen, die geliebt werden, wie Du und ich. 

Unser geliebter Herr Jesus Christus sichert uns Seine Barmherzigkeit zu. Allerdings ist diese 
Barmherzigkeit an eine Bedingung geknüpft, nämlich Reue. 

Es ist wichtig, dass Christen sich nicht auf Gebete oder Ehrerbietungen beschränken, die 
ohne Liebe gegenüber ihren Brüdern und Schwestern sind. Die Praxis des Göttlichen Wortes 
besteht im Kontakt zum geistlichen Licht, das dem Menschen Klarheit verschafft, um das zu 
verstehen und aufzunehmen, was der Himmel im Voraus offenbart. „Glaube ohne Werke ist 
tot“(Jakobus 2:14). Was bedeutet das? 

Christus gibt uns Zeugnis einer ständigen Praxis: Jedes Werk Christi galt dem Großteil 
Seiner Kinder, mit Ruhe und Weisheit, so wie Er alles verrichtete. So sollen wir, Seine 
Kinder, das Wort des Evangeliums in die Tat umsetzen, und so beten und handeln, wie 
Christus es uns lehrt. 

Als Er mir diese Botschaft mitteilte und die Kirche erwähnte, ließ Er mir folgende Vision 
zuteil werden: 

 Ich sah viele Menschen mit Kerzen in den Händen wandern, doch Sie hörten eine laute 
Stimme, die zu ihnen sprach und sie aufrief: „Kinder...“ Und diese Leute drehten sich um, 
während sie die Menschen beobachteten, die weitergingen und dem Licht folgten. Doch einige 
zögerten und betrachteten beide Lichter. Ich sah, wie das Licht, das danach aufleuchtete, 
stärker schien, als das, welches sie von Anfang an geführt hatte. Daraufhin gingen die 
Menschen in die Richtung des Lichtes, das stärker schien. 

Christus zeigte Mir, was daraufhin geschah, als die Menschen den Schein des stärkeren 
Lichtes erreichten. Plötzlich wandelte sich das Licht in Finsternis und ich hörte Jammern und 
Klagen. 

Christus sagte mir: 

 „Mein Kind, diejenigen, die mich nicht kennen, diejenigen, die Mir nur aus einer 
Illusion heraus folgen, diejenigen, die nicht wissen, was dieser Generation wider-
fahren wird, werden durch das Böse getäuscht werden". 
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Und Christus, von tiefer Trauer erfüllt, schloss Seine Göttlichen Augen und ging den Weg 
von Golgatha... 

BRÜDER UND SCHWESTERN, DER WANDEL IST ERFORDERLICH, UM STARK ZU 
BLEIBEN UND NICHT VOM WEGE ABZUKOMMEN. 

Unsere Mutter reicht uns Ihre Hand. Als Erste Jüngerin, Mutter und Lehrerin verweigern wir 
uns ihr gegenüber nicht. 

Amen 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

08. MAI 2016 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Ich suche Zuflucht, pilgere von Herz zu Herz Meiner Kinder, um Ihnen die Unterstützung 
Meiner Mutterschaft zu geben und sie zu meinem Sohn zu führen: „Der Weg, die Wahrheit 
und das Leben“ (Joh 14:6). 

Geliebte Kinder, Ihr sollt Euch nicht von dem Göttlichen Willen trennen, in dem die ganze 
Ordnung konzentriert ist: das Gute, die Tugenden und Gaben für diejenigen, die bereits 
sind, ihren Geist zu öffnen. 

Mein Sohn ruft sie ununterbrochen dazu auf, nach dem Göttlichen Willen zu leben, das 
heißt: 

GEHORSAM GEGENÜBER DEM GÖTTLICHEN GESETZ, DEN ANORDNUNGEN 
UND ALS LEBENDE BEWEISE DER GÖTTLICHEN LIEBE UND ALS MISSIONARE 

DES IN DER HEILIGEN SCHRIFT OFFENBARTEN WORTES ZU LEBEN, DAS DURCH 
DIE RUFE DER LIEBE UND DEN ALLTAG, DER DAS VOLK MEINES SOHNES TEILT, 

VERBREITET WIRD. 

Meine Lieben, Ihr müsst verstehen, dass der Himmel jedem von Euch eine Mission anver-
traut hat, auf dass Ihr beispielhaft nach den Gebeten und Handlungen Meines Sohnes leben 
und für das Ewige Heil kämpfen möget, nicht nur für Euer eigenes, sondern auch für das 
Eurer Brüder und Schwestern. 

Diese Generation hat das Gesetz, das der Vater Seinen Kindern gab, übertreten:  

UNIVERSELLES UND EWIGES GESETZ. 

DIESES GESETZ HAT DEM PERSÖNLICHEN MENSCHLICHEN GEWISSEN DIE 
KENNTNIS VON GUT UND BÖSE MITTELS DES VERSTANDES VERLIEHEN, 

DAMIT IHR IN FREIHEIT LEBEN UND FREI WÄHLEN KÖNNT, WIE ES DAS RECHT 
DES MENSCHEN IST. 

DIESE GENERATION WÄHLT DAS BÖSE, IN DEM SIE SICH ENTGEGEN IHRER 
VERNUNFT DEM GÖTTLICHEN GESETZE VERWEIGERT, SICH AUFLEHNT UND 

DIE ERLEUCHTUNG DES HEILIGEN GEISTES ABLEHNT. 
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Geliebte Kinder: 

Der Menschliche Wille braucht die Göttliche Hilfe, um sich weiterhin kraftvoll einem Leben 
in Fülle zu widmen. In diesem Moment lehnt die Menschheit mit aller Deutlichkeit die 
Göttliche Hilfe ab und begrüßt das Böse, zu dem sie keinen Zugang haben sollte. Das Böse 
behindert die menschlichen Fähigkeiten, und die Menschheit wird im Übel, im Bösen, 
handlungsunfähig. Der Mensch sieht in diesem Moment nur sich selbst. Es kommt ihm nicht 
in den Sinn, dass es auch noch etwas anderes außer ihm gibt. Alle sind Kinder Meines 
Sohnes, DOCH NICHT ALLE HABEN DAS EWIGE LEBEN VERDIENT. 

IHR SOLLT NACH DEM VORBILD MEINES SOHNES BETEN UND HANDELN, 
SEINEM WILLEN ENTSPRECHEN, NACH DEN GEBOTEN LEBEN, DIE SELIGKEIT 

ANNEHMEN UND DIE SAKRAMENTE ERFÜLLEN, UM ZU WÜRDIGEN ERBEN DES 
EWIGEN LEBENS ZU WERDEN. 

Alle wurden von meinem Sohn erlöst, doch nicht alle erleben die Erlösung oder deren 
Verlängerung. Daher akzeptieren nicht alle die Teilhabe an SEINER LIEBE und an dem 
Ewigen Heil. Nicht jeder hat sich den Himmel verdient, jeder muss sich ihn erarbeiten. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, nutzt Euren Verstand und stellt Euch selbst 
die Fragen: Was habe ich gegeben? Was verdiene ich? 

MEIN SOHN BELÜGT EUCH NICHT, WENN ER EUCH DAS EWIGE LEBEN 
VERSPRICHT. DER MENSCH WEISS NUR NICHT, WAS DAS EWIGE LEBEN IST. ER 
GIBT SICH AUCH NICHT DEM SEELENHEIL HIN, DA ER NICHT WEISS, WAS DIE 

SEELE IST UND WIE ER SIE RETTEN KANN. 

Meine Kinder sehen, was ihnen widerfährt, doch sie sehen nicht, was sie anrichten, und 
denken schon gar nicht darüber nach, wie sie den menschlichen Willen nutzen könnten. 
Meine Kinder, es ist eben genau der menschliche Wille, der über das Beten und Handeln des 
Menschen entscheidet. 

Der Mensch sagt, die Gnade komme von Gott. Und die Gerechtigkeit? Die Göttliche 
Gerechtigkeit ist die Rechte Gerechtigkeit der Gerechten, die nicht gegeben wird, wenn der 
Mensch sie nicht verdient, sie nicht auf sich lenkt. 

Angst, Unsicherheit, Zaudern, Verwirrung, Ungehorsam, Auflehnung und Widersprüch-
lichkeit sind Eigenschaften, die Menschen geringen Glaubens und deren große Zweifel 
entlarven... 

An die Zukunft zu glauben oder nicht daran zu glauben, in der Krise, in großer Not, in 
Zeiten von Aufständen, Seuchen, politischen Umstürzen, Raub, Mord und Verfolgung, u. a., 
zusammen mit den Geißeln, die aus dem Universum auf die Erde niedergegangen sind und 
den Zeichen und Signalen der Elemente, sind ein Beweis für die geistliche Unreife des 
Menschen, eine Unreife vor dem Hintergrund einer immer näher rückenden Wirklichkeit, 
die nur der Mensch allein durch aufrichtige Reue und konstanten Wandel aufhalten kann. 

Meine Kinder, Mein Unbeflecktes Herz bittet Euch, auf den rechten Weg zurückzukehren. 
Hört auf die Stimme des Seelenhirten, verwechselt das göttliche Wort nicht mit dem gespro-
chenen Wort des Menschen. Lernt das Heilige Wort kennen und lasst Euch vom Heiligen 
Geist führen. Verweigert Euch nicht, sondern lasst Euch von dem Licht in die Höhe führen. 

Geliebte Kinder, die Sonne befindet sich in konstanter Aktivität. 

 Vom Himmel wird ein großes Zeichen auf die Erde niedergehen.  
Der Meteorit wird Verwüstung anrichten. Ignoriert die Macht nicht, ignoriert sie 
nicht.  
Alle wurden von Mir und Meinen Sohn gewarnt.  
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Dieses Zeichen wird Schrecken verbreiten und auf seinem Wege Tod mit sich 
bringen. 

 Der Tsunami wird sich erheben und binnen weniger Augenblicke das Leben an 
sich reißen. 

Das Böse ist unermesslich gewachsen, der Teufel hat den Menschen mit seinem bösen Geist 
infiltriert, sein Denken verändert und sein Herz gegenüber der Liebe und dem Leben 
verschlossen. Noch nie hat es auf dem Antlitz der Erde eine Generation mit einem so gering 
ausgeprägten Willen gegeben, die der Teufel unterwirft, während er den Glauben an Meinen 
Sohn zunichte macht. 

Die Unmoral, die Gottlosigkeit in der heutigen Gesellschaft, ist weltweit ein großes Warn-
signal, dass ich im Rahmen Meiner Botschaften verkündet habe, doch die Menschen wollen 
es nicht als solches anerkennen.  

Der Egoismus unter den Menschen ist so groß, dass sie einander den Tod bringen, indem sie 
vergiftete Kritik äußern, um die Mission zu zerschlagen. Dabei bemerken sie nicht, dass der 
Teufel an Macht gewinnt, während eine Teilung zwischen den Kindern Gottes entsteht. 

Eltern bekommen Angstzustände, ihre Kinder lehnen sich auf, die Lüge keimt auf und 
gewinnt an Boden, der Feind blendet die Jugend, die jegliche Scham verloren hat, in einer 
vom Wahnsinn des Teufels durchseuchten Atmosphäre. 

DIE JUGEND STÜRZT SICH INS VERHÄNGNIS. 

WIE WERDEN DIE ELTERN TRAUERN, DIE ES VERNACHLÄSSIGT HABEN, 
IHREN KINDERN MEINEN SOHN NAHEZUBRINGEN! 

Betet, Meine Kinder, betet, weltweit schließen Fabriken, die Wirtschaft kollabiert 
und der Mensch sucht nach Schuldigen. 

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien, das unter dem Menschen leidet. Der Schmerz 
wird sich ausbreiten. Das Wetter wird unerträglich werden und noch mehr Schmerz 

verursachen. Die Umwälzung steht kurz bevor, die Gemüter sind erzürnt. 

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn das Land wird schwer 
erschüttert, Schwäche wird sich ausbreiten. Die Menschen haben einen schweren Fehler 

begangen. Die Politik wird enden, wie nie zuvor. 

Betet, Meine Kinder, betet für Italien, gestürzt in einen Alptraum voller Qual. Die 
Vulkane brodeln, die Schlafenden erwachen, der Vesuv schreit und die Menschen laufen 
ziellos umher. Die materiell Wohlhabenden werden bereit sein, ihren Reichtum zu teilen, 

doch wird es zu spät sein, viel zu spät. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

 AM DREIZEHNTEN MAI WÜNSCHE ICH MIR EINE WELTWEITE KETTE VON 
ROSENKRANZGEBETEN.  
JEDES MENSCHLICHE WESEN SOLL SICH UNSEREN HEILIGEN HERZEN 
HINGEBEN.  
ES IST WICHTIG, DASS SICH DIE MENSCHHEIT VEREINT UND DAS 
ROSENKRANZGEBET UNUNTER-BROCHEN AUF DER GANZEN WELT 
BETET. 

Betet für Russland, denn es wird derjenige erwachen, der in scheinbarer Ruhe schlief. 

Betet Meine Kinder, liebt und ehrt meinen Sohn, bleibt im Glauben verankert, 
auf dass die Stürme Euch vor dem Eintritt des 

 großen Tyrannen der Menschheit nicht beugen können. 
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Die Erde spricht zu dem Menschen, doch der Mensch hat sie nicht erhört, bis zu dem Augen-
blick der großen Versklavung durch das Böse. Das Weltliche bleibt bestehen und wird 
weitere Seelen in seinen Bann ziehen, indem es das Böse unkontrolliert walten lässt. Meine 
Kinder werden das Gefühl haben zu sterben. Entfernt Euch nicht von Meinem Sohn. Seid 
angemessen vorbereitet, um ihn zu empfangen. 

Ihr, Meine Kinder, wartet mit Geduld und Glauben. Ihr werdet Zeugen des Friedensengels 
werden, den Mein Sohn Seinen treuen Kindern schickt, damit sie durch das Übel des Anti-
christen nicht unterdrückt werden. 

Kinder meines Unbefleckten Herzens, rettet Eure Seele, ruft mich, denn ich bin bei Euch, um 
Euch zu meinem Sohn zu führen.  

Ich bin die Mutter jedes Einzelnen von Euch und als Mutter, führe ich Euch ins Licht.  

BITTET UM DIE UNTERSTÜTZUNG DES HEILIGEN GEISTES, 
WANDELT NICHT IM ALLEINGANG. 

Mein Sohn ist das Leben und das Leben ist Hülle und Fülle. Fallt nicht vom Glauben ab. 

Ich rufe Euch, damit Ihr Euch vorbereitet und Euch nicht dem Verfall preisgebt. Seid Eins 
mit der Liebe Meines Sohnes. Kommt, Ich führe Euch auf den Weg des Guten. 

GESEGNET SEI JEDER EINZELNE VON EUCH, 
DER DIESES WORT LIEST UND IN DIE TAT UMSETZT. 

Ich segne Euch. Ich liebe Euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Lasst uns gemeinsam sprechen: „Dein Wille geschehe“. 

Angesichts der Verkündung unserer Mutter, nicht nur auf geistlicher Ebene, sondern auch 
hinsichtlich der Ereignisse vor dem Erscheinen des Antichristen, der auf eine geschwächte 
Menschheit angewiesen ist, wollen wir uns vereinen und mit Glaube unser Höchstes Gut 
erkennen, damit der Verstand begreift und der Wille bereit ist, stets in Einklang mit dem 
Göttlichen Willen zu beten und zu handeln. 

Mehr Christ zu sein, als sich dem Weltlichen zuzuwenden, ist keine leichte Aufgabe, doch 
ich bin mir sicher, dass es nicht unmöglich ist, solange der Glaube stark ist. Möge uns der 
Heilige Geist erfüllen, der uns und unsere Mutter führt, und dafür Sorge tragen, dass wir auf 
diesem Wege nicht allein sind.  

Unsere Mutter verkündet oder erinnert uns mit weiteren Worten an die Zukunft, weil der 
Mensch vergisst und der Himmel nicht möchte, dass der Mensch vergisst, dass ihm mehr 
bevorsteht, als er sich je vorstellen könnte. 

Der mütterliche Wunsch des Heils Ihres Sohnes wird in jedem Wort offenbart. Lasst uns 
gemeinsam beten, damit dieser Wunsch unserer Mutter eine weltweite Kette von 
Rosenkranzgebeten am 13. Mai auslöst. Es sollen weder Neid noch schändliche Missgunst 
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noch Diskriminierung zwischen den einzelnen Gruppen herrschen, sondern die gemeinsame 
Einigkeit im Herzen, in Achtung gegenüber unserer Mutter, die uns um einen Tag der 
Einigkeit bittet. Ich weiß, dass wir es schaffen können, wenn wir den Menschen angehören, 
die guten Willens sind. 

Geliebte Brüder und Schwestern, lasst uns die Warnung des Himmel nicht missachten. 
Wohlwissend, dass die Göttliche Barmherzigkeit vor uns liegt, lasst uns unserer Mutter die 
Hand reichen, damit sie uns zu der Barmherzigkeit führt, die dem Ewigen Heil entspricht. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

11. MAI 2016 

  

Mein geliebtes Volk:  

ICH BIN BEI EUCH ALLE TAGE.   

Dies ist der Moment, in dem ein großer Teil meiner Kinder in einem Leben voller Sünde auf 
Irrwege geraten ist, ohne Mein Wort zu kennen,.  

Seit Anbeginn Meiner Rufe gegenüber allen Meinen Kindern, habe ich dieses Wort verkün-
det, als dieser Generation etwas widerfuhr, widerfährt und widerfahren wird, auf das sie 
sich vorbereiten soll. Ich wurde vernachlässigt, ebenso wie Meine Mutter. Ihr erlebt die 
Folgen Meiner Offenbarung und habt keinen Glauben trotz der Ereignisse, die vor Euren 
eigenen Augen geschehen.  

Meine barmherzige Liebe hört nicht auf, sie befindet sich auf der ständigen Suche nach 
Seelen und erfüllt diejenigen mit neuem Leben, die sich der Umwandlung hingeben.  

Meine allgegenwärtige Liebe ist umfassend. Niemand wird durch sie benachteiligt oder 
bevorzugt. Ich reiche jedem Meine Hand, der Mich mit reumütigem Herzen ansieht.  

Geliebte Kinder, das Heil wird nicht allein dadurch erreicht, dass Ihr die Hand reicht oder 
bestimmte Verse Meines Wortes auswendig lernt. Nein! Sondern durch den liebenden 
Gehorsam gegenüber Unserem Willen und die vollständige Verinnerlichung des HEILIGEN 

WORTES in jedem Augenblick des Alltags.  

WER NICHT NACH MEINEM WORT HANDELT, LÄUFT GEFAHR, JEDEM GLAUBEN 
ZU SCHENKEN, DER BEHAUPTET CHRISTUS ZU SEIN. 

Hiermit sei gesagt: „Wo aber die Sünde mächtig geworden ist, da ist doch die Gnade viel mächtiger 
geworden“ (Römer 5:20).  

Mein Volk, ich liebe Rom, wo die Gnade mächtig geworden ist.  
Doch die Sünde hat sich zunehmend ausgebreitet, die heimlich die Macht über Mein 

Volk an sich gerissen und die Wahrheit der Kirche verfälscht hat. 
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Das Fleisch der Menschheit ist verdorben. Ohne dass der Tod hierfür erforderlich wäre, ohne 
Gnade, hat sie diese Zeit ihres Lebens erreicht. Die Mächtigen haben das Erdreich aus-
gehöhlt, haben lange Tunnel gebaut, um unterzutauchen, haben anschließend schwere 
Fehler gegenüber Meinem Volk verübt, indem sie ihm Schmerzen, Trauer, Hungersnöte und 
Seuchen gebracht haben. Dabei haben Sie allerdings vergessen, dass niemand Meiner Hand 
entrinnen kann.    

„UND DU MENSCHENKIND SOLLST DICH WEDER VOR IHNEN NOCH VOR IHREN 
WORTEN FÜRCHTEN. ES SIND WOHL WIDERSPENSTIGE UND STACHLIGE 

DORNEN BEI DIR, UND DU WOHNST UNTER SKORPIONEN; ABER DU SOLLST 
DICH NICHT FÜRCHTEN VOR IHREN WORTEN NOCH VOR IHREM ANGESICHT 
DICH ENTSETZEN, OB SIE WOHL EIN UNGEHORSAMES HAUS SIND.” (Hesekiel 2:6)   

Kein Wesen geht an Mir vorüber, ohne gerichtet zu werden, nicht einmal der Mächtigste auf 
Erden.  

IN DIESEM MOMENT HERRSCHT GROSSE BESORGNIS. MEIN VOLK LEIDET, 
FÜRCHTET SICH, DOCH MEIN HEILIGER GEIST WIRD SIE MIT STÄRKE, MIT 

MEINER MÄCHTIGEN HAND, ERHEBEN. UM ZU MIR ZU KOMMEN, MUSS SICH 
DIE KIRCHE VON IHREN FEHLERN BEFREIEN.   

Der Umbruch in der Welt steigt unter dem Einfluss des öffentlichen Auftritts des Anti-
christen, der Meinem Volk  zuvor Anweisungen erteilte.    

MEINE KINDER WURDEN IN GROSSE VERSUCHUNGEN IM HINBLICK AUF DIE 
VERKÜNDETE GROSSE WARNUNG GEFÜHRT, DIE EIN AKT DER GNADE 

GEGENÜBER MEINEM VOLK IST.  

ICH ERMAHNE EUCH, MEINE TREUEN KINDER ZU WERDEN. KOMMT ZU MIR, 
DENN ICH WERDE EUCH DAS EWIGE LEBEN SCHENKEN.   

Ich wurde nicht zu Euch gesandt, damit Ihr leidet, sondern damit ihr eins mit Meiner Liebe 
werdet. Das Böse ist nicht untätig geblieben, und der Mensch hat das Gesetz der Liebe 
verletzt und bestimmt in automatisierter Weise den Lauf der Welt. Damit verlässt sein freier 
Wille Meinen Willen - und er zieht nicht nur das Böse an, sondern führt auch seine eigene 
Läuterung herbei. Zu leiden ist für keinen Menschen einfach, und diese Generation genießt 
das Leid ihrer Brüder und Schwestern und verrät ihre eigenen Eltern.  

VIELE GEBEN SICH DER UNMORAL HIN, DIE ICH ALS GOTT NICHT GUTHEISSEN 
KANN! 

Ich habe Mich von meinen Kindern nicht entfernt. Meine Liebe gibt ihnen Kraft, um der 
Versuchung zu widerstehen. Ich vergebe ihnen und hoffe, dass Sie zurückkehren, wenn sie 
ihre Sünden bereuen. Meine Kinder glauben nicht an die Sünde, weil sie meine Liebe nicht 
kennen.    

ICH WERDE ZURÜCKKEHREN UND DENJENIGEN FREUDE SCHENKEN, DIE 
GELITTEN HABEN.  

SO WIRD DIE SPREU VOM WEIZEN GETRENNT.   

Mein geliebtes Volk, jeder soll Zeuge Meiner Liebe sein, jeder von Euch ist gegenüber Mir 
für das verantwortlich, was momentan geschieht. Jeder von Euch ist beteiligt, stimmt zu, 
duldet das Gute oder das Böse auf die eine oder andere Weise mit einer Passivität, mit der 
die Dinge hingenommen werden. Ihr seid nur einen Augenblick lang verwundert, bevor ihr 
Euch wieder Eurer Arbeit widmet.  

Ich rufe Euch dazu auf, geistlich zu sein, indem ihr die geistliche Entfaltung unter Beweis 
stellt, die letzten seid, die größte Bürde tragt, nicht nach Auszeichnungen strebt, Meinen 
Bestimmungen nachkommt, mit Meiner Liebe antwortet, nicht verurteilt, EINS werdet, denn 
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derjenige, der zur Spaltung aufruft, lebt nicht in Meiner Liebe. Ich verfüge über Mittel, mit 
denen ich Euch, der ungehorsamen Generation, Mein Wort erläutere. Es gibt niemanden, der 
alle Meine Mittel kennt.  Das weiß nur Gott, Ich allein.  

Mein Volk, so wie die Erde in ihrem Innern erzittert, so wird das Herz des Menschen 
erschaudern, wenn er in die Höhe schaut und sieht, wie das Feuer immer näher kommt, bis 
es in das Meer fällt und große Wellen verursacht, die ganze Länder überfluten werden.  

Betet Meine Kinder, betet für Puerto Rico, denn das Wasser wird sich über dem Land 
erheben. 

 Betet Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn dort wohnen weltliche 
Menschen und sie leben in Verkommenheit. Die Macht der Welt ist nicht meine Macht, 
betet, denn dieser Staat wird unter dem Pazifik und dem Atlantik leiden. Die Ostküste 

wird von ihren Sünden gereinigt werden. Die Natur rächt sich.   

 Betet Meine Kinder, denn Mexiko wird leiden, der Erdboden wird erzittern, die Gewalt 
eskaliert, dieses Volk wird unterdrückt werden. 

 Betet Meine Kinder, betet für Europa, denn schwere Angriffe werden seitens derjenigen 
verübt werden, die sich gegenüber Europa auflehnen. Spanien wird Meine Gotteshäuser 

der Widerwärtigkeit preisgeben. Italien wird Musik in Meinen Gotteshäusern spielen, die 
den Teufel ruft, um Angst und Schrecken zu bringen. 

 Bulgarien wird leiden.   

 Meine Kinder, Mein Volk, wartet nicht, denn dies ist der rechte Moment...    

„ICH WERDE DER SEIN, DER ICH SEIN WERDE.“ (Mose 3:14)  
MEIN SCHATTEN FOLGT EUCH. SEID MEINE TREUEN KINDER. ICH WERDE EUCH 

MEINEN SCHUTZ NICHT VERWÄHREN.  
KOMMT ZU MIR. 

 KOMMT ZUR WEIHUNG AM 13. MAI, VERACHTET DIE LIEBE UNSERER 
DREIFALTIGKEIT NICHT.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Christus ruft uns zu dieser Zeit auf, in jeder Situation wachsam zu bleiben und dem 
göttlichen Willen nachzukommen.  

Uns wurde mehrfach gesagt, dass die Kinder Gottes durch die Hand derer verfolgt und 
geläutert werden, die das Göttliche Wort verspotten und die Wiederkehr Christi und das 
Jüngste Gericht verleugnen. 

Mit dieser Botschaft erinnert Christus uns in aller Deutlichkeit daran, dass diese Generation, 
ebenso wie die vorherigen, durch das Feuer geläutert werden wird.  

Christ zu sein, bedeutet zu dieser Zeit nicht nur die Heilige Schrift zu kennen, sondern nach 
Wissen, Vertiefung und Verinnerlichung zu streben und sich so mit Christus zu vereinen, 
um geistlich zu wachsen.  
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Dieser Moment, in dem diese Generation auf der Suche nach Zuflucht von einem Ort zum 
anderen irrt, ist auch ein Moment der Verwirrung. Deshalb sollen wir in uns hineinhorchen 
und das durch den Heiligen Geist gewährte Wissen nicht außer Acht lassen, um nicht vom 
rechten Wege abzukommen.  

Die Erlösung ist nicht an Kosten gebunden, doch wird sie uns nicht geschenkt. Sie bedeutet 
intensive, konstante, disziplinierte Arbeit, die uns Bereitschaft und Entschlossenheit sowie 
Vorbereitung abverlangt; doch ist diese Vorbereitung erst abgeschlossen, wenn wir vor Gott 
stehen.  

Wir sind Teil der Menschheit, doch jeder Einzelne, als Individuum und Sohn Gottes, 
berichtet von seinen Handlungen, Werken und Taten, die er dem Vater vorstellen wird.  

Brüder und Schwestern, wir machen in jeder Hinsicht außergewöhnlich schwere Zeiten 
durch... Wir sollten achtgeben, bevor es zu spät ist.  

Manchmal gehen wir fast den gleichen Weg... und Christus macht es möglich, damit wir im 
Glauben reifen. Wir müssen immer größere Leistungen vollbringen, um dem Beten und 
Handeln des Göttlichen Sohnes näherzukommen.  

Brüder und Schwestern, mit jedem Wissen, das wir erwerben, schreiten wir voran, und unser 
Glaube wächst, nicht nur durch Lesen oder die Aktivitäten in der Gemeinde, sondern auch 
im alltäglichen Leben. So sollen wir nicht vergessen, dass wir uns auf dem Weg in das 
Gelobte Land befinden.    

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

13. MAI 2016 

  

 Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

 Ich stehe vor jedem meiner Kinder auf Wunsch meines Sohnes, damit Ihr nicht verwirrt 
seid.   

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, ES IST NOTWENDIG, 
DASS JEDER EINZELNE VON EUCH MEINE HILFE AUFSUCHT, DAMIT ICH EUCH 

AN DER HAND BEGLEITE WIE EINE MUTTER UND EUCH ZU MEINEM SOHN 
FÜHRE.  

Jeder von Euch ist für Mich der Balsam, den Mein Herz ersehnt, um für die Erlösung durch 
Meinen Göttlichen Sohn einzutreten.  

Ich werde Euch vor dem Feind der Hölle nicht im Stich lassen, der in diesem Moment durch 
die zum Wohle des Menschen geschaffenen Institutionen den Tod gebracht hat. Ihr ignoriert 
dies, während Ihr auf den menschlichen Schutz vertraut.  

DIESE ORGANISATIONEN wurden dem Teufel ausgeliefert. 
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DIE TECHNOLOGIE IST FORTGESCHRITTEN UND HAT GLEICHZEITIG 
MENSCHEN HERVORGEBRACHT, DIE NICHT SO DENKEN UND HANDELN WIE 

DIE MEISTEN. 

DIE VOM MENSCHEN ERSCHAFFENE UND MISSBRÄUCHLICH ANGEWANDTE 
WISSENSCHAFT IST DIE WAFFE, MIT DER DER MENSCH SICH SELBST GEISSELT. 

Schaut, Meine Kinder, was der Erde widerfährt! Sie wird durch den Menschen und dessen 
Fehlverhalten erstickt. Sünde ist nunmehr Sünde in Form von Blasphemie. Einige Gottes-
stätten wurden zu Bühnen für widerwärtige Possen, an denen der Teufel Gefallen findet und 
sich weiterhin erfreuen wird. Auf diese Weise werden sie vor Euren eigenen Augen, Meine 
Kinder, dem Teufel einige Gottesstätten preisgeben. 

Die Gottesstätten Meines Sohnes sind keine Bühnen für weltliche Spektakel. 

Die Musik, die den Satan, Herrn alles Weltlichen, ruft, darf nicht an den Orten gespielt 
werden, an denen Mein Sohn verehrt wird. Der Teufel infiltriert die Kirche, und diese sieht 
den großen Schaden nicht, der dem Himmel zugefügt wird.  

MEINE KINDER, BESUCHT KEINE WELTLICHEN VERANSTALTUNGEN IN MEINEN 
GOTTESSTÄTTEN. 

Meine Kinder, Ihr müsst Euer Wissen erweitern, um weder getäuscht noch verwirrt zu 
werden: „So gebet dem Kaiser, was des Kaisers ist, und Gott, was Gottes ist.“  (Lk 20:25). 

DAS ZENTRUM LIEGT NICHT IM GEIST: ENTWEDER IST ES VON GOTT ODER 
VOM TEUFEL.  

Der Mensch in seinem Wahn, aus Verachtung gegenüber dem göttlichen Gesetz und aus 
Ungehorsam, ist zur größten Bedrohung für sich selbst geworden. Wie schmerzt doch Mein 
Mütterliches Herz!  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, nicht nur in Fátima, sondern auch bei Meinen 
Erscheinungen und Meinen Offenbarungen in der Welt rufe ich weiter, auf dass der Mensch 
sich retten möge.  Der Weg muss konstant sein. Um diese Einigung mit Meinem Göttlichen 
Sohn zu erreichen, sollt Ihr Euch bemühen, dass jedes Werk, jede Tat, die Ihr verrichtet, im 
Bewusstsein ausgeführt wird, dass Ihr Kinder des KÖNIGS seid, was Euch dazu veranlassen 
soll, nach dem Vorbild Meines Sohnes zu beten und zu handeln.  

Dieser Ansatz wird von manchen als unmöglich erachtet angesichts des Chaos, das über der 
Menschheit hereingebrochen ist. Je weniger diejenigen, die Meinem Sohn gehören wollen, 
diesen Ansatz als unmöglich erachten, desto geistlicher, näher, aufrichtiger werdend 
erreichen ich und der Göttliche Wille sie mit all dem, wonach die gesamte Menschheit 
streben sollte.  

Das Volk Meines Sohnes wird hauptsächlich in seinem eigenen Land verfolgt werden. Jedes 
Wesen, das Meinem Sohn gegenüber treu ist, wird die angekündigte Verfolgung auf jeweils 
unterschiedliche Weise erleben. Widmet Euch Zeit Eures Lebens dem Seelenheil.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Heilige Dreifaltigkeit hat Mir den Schutz 
Ihrer Kinder anvertraut, damit Ich als Mutter des Wortes gemeinsam mit Euch unter dem 
Schutze des Erzengels Michael und der Himmlischen Legionen gegen die Anhänger des 
Teufels kämpfe. 

Meine Kinder, das Gespenst des Krieges nimmt Gestalt an. Ihr erlebt den Angriff mittler-
weile, wenn auch leise, durch einen Krieg aus Worten und Bedrohungen, die in Taten 
übergehen, den gefürchteten und angekündigten Dritten Weltkrieg. 

IHR DÜRFT NICHT ZULASSEN, DASS MAN EUCH DEN MIKROCHIP EINPFLANZT.  
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BEWAHRT DEN GLAUBEN, dass weder Mein Sohn noch Ich zulassen werden, dass das 
treue Volk mit den Anhängern des Antichristen marschieren wird, das freiwillig durch 
Europa zieht und sich gar in das Haus Meines Sohnes wagt.  

Eine noch größere Waffe, als die, die Euch bekannt sind, befindet sich im Besitz einer Macht, 
die nicht zögern wird, diese einzusetzen, sobald sie sich angegriffen fühlt. Die große Torheit 
des Menschen hat zum Bau dieser Waffe geführt, die riesige Zerstörungen auf der Erde 
hinterlassen könnte.  

GENUG IST GENUG:  

IGNORIERT NICHT LÄNGER MEIN RUFEN UND DAS MEINES SOHNES!  

VERSTEHT IHR NICHT, DASS IHR DEM TEUFEL DADURCH NOCH GRÖSSERE 
MACHT VERLEIHT?  

Der Mensch ist nicht nur Fleisch. Er besitzt Geist, Seele, Vernunft, Verstand, fünf Sinne, 
Intelligenz und Willen, die sich bis ins Unendliche steigern und Euch verliehen werden, um 
Euch auf den Weg Meines Sohnes zu führen und in seinem Sinne zu handeln, woraufhin sich 
das Gute auf der ganzen Welt und darüber hinaus im ganzen Universum ausbreiten wird.  

In einem kranken Körper vermehren sich Bakterien und Viren kontinuierlich weiter, wenn 
die Krankheit nicht rechtzeitig behandelt wird. Das ist das, was der Erde widerfährt. Jeder 
Einzelne ist ein Körper, der das Gute oder das Böse sät, wodurch das Böse negative Energien 
aus dem Universum auf die Erde lenkt. Deshalb werden mehrere Himmelskörper die Erde 
erreichen. Der Mensch ignoriert, inwieweit das Gute oder das Böse positive oder negative 
Auswirkungen haben.  

Meine Prophezeiung in Fátima ist noch nicht abgeschlossen. Die Kirche Meines Sohnes 
erleidet ein Schisma, das die Menschheit im schnellen Alltag nicht wahrnimmt. Sie ignoriert 
Meinen Sohn angesichts menschlicher Probleme, denen eine höhere Priorität eingeräumt 
wird.  

DAS VOLK MEINES SOHNES SOLL DAS GEBET ZU DEM ERZENGEL MICHAEL, 
DEM BESCHÜTZER DER KIRCHE MEINES SOHNES, ERNEUT AUFNEHMEN.  

MEINE BITTE IN FÁTIMA WURDE NICHT ERFÜLLT...  

KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS: ALS MUTTER BITTE ICH EUCH UM 
DIE WEIHUNG UNSERER HEILIGSTEN HERZEN, UM EURE PERSÖNLICHE 

WEIHUNG UND UM DIE DER WELT.  

VOLL GNADE SEIEN DIEJENIGEN, DIE MEINER BITTE AN DIESEM TAGE 
NACHKOMMEN.  

Ich habe eine höhere Bitte gestellt, auf dass die Schmerzen, unter denen die Menschheit 
leidet, aufhören mögen, DOCH ICH WURDE NICHT ERHÖRT... 

Kinder meines Unbefleckten Herzens, entfernt Euch nicht von meinem Sohn, empfangt die 
Eucharistie, bleibt beisammen, teilt die Freude der Treuen Kinder gegenüber dem Göttlichen 
Willen, haltet den Seelendurst aufrecht, um das Ewige Leben zu nähren, haltet den Glauben 
aufrecht, selbst wenn alles verloren scheint. Die Engelslegionen werden zum Erstaunen der 
gesamten Menschheit kommen, um das Volk Meines Sohnes zu erlösen, Meine Kinder, die 
Ich ins Licht geführt habetrotz der Schatten, die versucht haben, die Kirche Meines Sohnes 
zu stürzen.   

DAS BÖSE WIRD NICHT FORTBESTEHEN. ICH WERDE DEN TYRANNISCHEN 
UNTERDRÜCKER DER MENSCHHEIT VERNICHTEN, UND ICH WERDE IHN 

AUFHALTEN, DAMIT ER DAS VOLK MEINES SOHNES NICHT ZUM GESPÖTT 
MACHEN KANN.  
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Sie haben den Moment der Momente erreicht, und meine Kinder kennen den 

MOMENT DER LÄUTERUNG.   

Der Hirte, der seine Herde liebt, führt sie nicht in die Hände des Feindes, sondern bewahrt 
sie davor. Er führt sie auf eine andere Weide, wo sie nicht gefressen werden.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Mein Unbeflecktes Herz wird triumphieren, und Ihr, Treue Kinder Meines Sohnes, werdet 
im Ewigen Schoß ruhen.  

EMPFANGT MEINEN SEGEN, WENN IHR DIESEN RUF LEST UND IN DIE TAT 
UMSETZT.  

Ich liebe Euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

 

WEIHE AN DAS HEILIGSTE HERZ JESU 
LUZ DE MARÍA, JUNI 2009  

 

Heiligstes Herz Meines geliebten Herrn Jesu Christi,  
Quell unendlicher Barmherzigkeit, empfange am heutigen Tage die volle Hingabe Meines Lebens. 

Nimm mein Leben, dass ich Dir darbiete.  

Dein Hochheiliges Herz sei Quell der Gnade,  
nicht nur für mich, sondern für die gesamte Menschheit, die sich in diesem Augenblick, gemeinsam 

mit mir, in Deinen Schutz begibt. 

Dir schenke ich mein Herz, auf dass es nur Dich lieben werde,  
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Dir schenke ich meinen Blick, auf dass ich Deine Liebe an jedem Ort sehen werde,  
Dir schenke ich mein Gehör, auf dass es Dein Rufen hören werde,  

Dir schenke ich meine Gedanken an dieses Gebet; Unter Deinem Schutz erklingt stets die Hymne der 
Ehrerbietung,  

Dir schenke ich meine Hände und meine Füße, auf dass sie Dir folgen werden, Gesegnet seien unsere 
Brüder und Schwestern. 

Heiligstes Herz Meines geliebten Herrn Jesu Christi,  
heute nehme ich Dich an, als meine Zufluchtsstätte in allen Momenten voller Angst und Leid,  

ich nehme Dich an, als Beschützer und Wächter meines Lebens, besonders in den Momenten der 
Versuchung.  

Heiligstes Herz Meines geliebten Herrn Jesu Christi,  
ab dem heutigen Tage wende ich mich voll und ganz an Dich.  

Ich bitte Dich, mich in diesem Leben zu beschützen, auf dass mich niemand und nichts von Dir 
trennen möge.  

Unendlicher Quell der Barmherzigkeit, nimm mein Leben an, im Gegenzug verspreche ich, Dich zu 
lieben und Dich niemals zu verleugnen. 

Ich bitte Dich, nimm dieses Weihegebet an Dich an,  
und halte mich ab diesem Moment in Deinen Händen.  

Amen 

 _______________________________________________  

WEIHE AN DAS UNBEFLECKTE HERZ DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
LUZ DE MARIA, AUGUST 2011 

 Ich………… wende mich an Dich, Mutter, an Deinen Schutz und Deine Begleitung; denn inmitten 
dieser stürmischen Welt möchte ich nicht alleine wandern. 

Ich stehe vor dir, Mutter der Göttlichen Liebe, mit meinen leeren Händen, jedoch mit meinem Herzen 
voller Liebe in Hoffnung auf Deine Fürbitte.  

Ich bitte Dich, mich zu lehren, durch Deine Liebe die Hochheilige Dreifaltigkeit zu erfahren, um weder 
Deinem Ruf noch der Menschheit gleichgültig gegenüberzustehen. 

Nimm meinen Geist, meine Gedanken, mein Bewusstsein und Unterbewusstsein, mein Herz, meine 
Wünsche, meine Erwartungen und vereine mein Wesen in dem Willen der Dreifaltigkeit,  

wie Du es getan hast, auf dass die Worte Deines Sohnes nicht auf unfruchtbaren Boden fallen werden. 
Mutter, Verbündete der Kirche, Mystischer Leib Christi: leidend und verachtet in diesem Augenblick 

der Dunkelheit, zu Dir erhebe ich Meine bittende Stimme, auf dass die Uneinigkeit zwischen den 
Menschen und Völkern durch Deine Liebe aus der Welt geschaffen werde. 

HEILIGE GOTTESMUTTER, FEIERLICH WIDME ICH DIR HEUTE DIESES 
WEIHEGEBET, MEIN GESAMTES LEBEN VON GEBURT AN. IM VOLLEN BESITZ 

MEINER FREIHEIT, WEISE ICH DEN TEUFEL UND SEINE MACHENSCHAFTEN IN DIE 
SCHRANKEN UND GEBE MICH DEINEM UNBEFLECKTEN HERZEN HIN. BEGLEITE 

MICH AB DIESEM AUGENBLICK UND NIMM MEINE HAND, UND STELLE MICH ZUR 
STUNDE DES TODES DEINEM GÖTTLICHEN SOHNE VOR.  

Mutter der Güte, trage Sorge dafür, auf dass meine Weihe von den Engeln zu jedem Herzen getragen 
werde und ewiglich in jedem Menschen wohnen möge. 

 Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

 17. MAI 2016 (vorläufige Übersetzung) 

 

 

Mein Volk: 

ICH LIEBE DIE HERZEN DER DEMÜTIGEN, DENN SIE FOLGEN MEINEN RUFEN...   

Mein Volk, Du suchst Mich jenseits von Dir, doch wirst Du Mich in Deinem Inneren finden...  

DAS INTERESSE MEINES VOLKES IST EIN ANDERES, ALS ZU MIR ZU KOMMEN 
UND MICH ZU KENNEN. Tatsächlich verliert es sich in den Neuheiten, die ihm die Welt 
bietet. So haben die Menschen aufgehört, Mich zu suchen und Mir zu gehorchen, haben 
Meine Bitten vergessen und stattdessen ihre Wünsche, Präferenzen und persönlichen 
Interessen verfolgt, was dazu führt, dass sie sich ständig wie Kinder verhalten, unreif und 
mit einem derart ausgeprägten Ego, sodass sie ihren Brüdern und Schwestern keine 
Beachtung schenken und schon gar nicht denjenigen, die Hilfe benötigen. Sie lassen es zu, 
dass ihr Ego immer tiefere Wurzeln schlägt, bis diese so stark sind, dass, selbst wenn sie ihre 
eigene Menschlichkeit unterdrücken wollen, sie der Hochmut zu Fall bringen wird.  

SIE VERGESSEN SCHNELL, DASS SIE IN DIESEN ZEITEN, STÄRKER ALS SONST, 
GEGEN DEN TEUFEL UND SEINE LEGIONEN KÄMPFEN und sie sehen ihn nicht, 
wollen ihn nicht hören, doch er beherrscht sie und entfernt sie von Meinem Willen. Der 
Teufel wirkt im Inneren des Menschen, damit der Mensch seine Handlungen verkörpert. 
Und was greift er an? Das Herz des Menschen, indem er es verhärten lässt, es betäubt, bis es 
das Gegenteil von dem verursacht, was es eigentlich im Inneren des Menschen bewegen 
sollte.  

Mein Volk, fälschlicherweise suchst Du mich mit einem Herz aus Stein. Die Weisheit ist 
gering, dabei ist sie so wichtig, um mein Wort vermitteln zu können und das zu erleben, was 
in den Tiefen des Herzens verborgen liegt.  

Geliebte Kinder, ein verhärtetes Herz erhält keinen Zugang zu seinen Brüdern und 
Schwestern. Es ist unfähig, einen geistlichen Nutzen von seinen Brüdern und Schwestern zu 
erhalten. Ganz im Gegenteil: Das Herz verhält sich gedankenlos und töricht.  

Mein Volk, Ihr sollt nach Mir dürsten. Wenn Ihr Euch von diesem Durst entfernt, treten 
andere, persönliche Interessen zutage anstellte Meines Willens, die die Herzen der Brüder 
und Schwestern im Rahmen der persönlichen, menschlichen Liebe gefangen nehmen.   

Meine Kinder, ruft Euch immer wieder in Erinnerung, dass Ihr nicht alles wisst.  DIE 
INNERE STÄRKE ENTSTEHT, WENN DER MENSCH WEISS, WAS DIE ERINNERUNG 
BEREITHÄLT, DOCH SOLL ER IMMER WIEDER DARAN DENKEN, DASS ES NICHT 
DARUM GEHT, ZU WISSEN, WIE ER ZU MIR KOMMT, SONDERN DARUM, ZU 
WISSEN, WAS ER IM HERZEN TRÄGT, denn das Herz kann nichts geben, was es nicht 
besitzt, und daher ist das, was der Erinnerung entstammt, nur eine Erinnerung, nicht aber 
die Realität.  
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Mein Volk, das in Zwietracht lebt, lässt sich auf seinem Weg nicht von der Weisheit führen. 
Der weise Mensch ist bescheiden und in seinem Herzen leuchtet die Liebe Meiner Barm-
herzigkeit.  

Wie viele beredte Menschen sprechen von mir, doch geben ihren Brüdern und Schwestern 
Meine Liebe nicht!  

MEIN VOLK, SUCHE DIE ERKENNTNIS, DRINGE IN MICH EIN, doch mit dem Herzen 
des Fleisches wird es ein falsches Wissen sein. Sucht Mich, denn liebend sind diejenigen, die 
suchen, mit Liebe gegenüber sich selbst und ihren Brüdern und Schwestern, denn um richtig 
zu handeln, muss eine Parallele zwischen dem Herzen und dem existieren, was der Mensch 
gibt.    

MEIN VOLK, DU SPRICHST DAVON „DAS HERZ VOR MIR ZU ERHEBEN“, DOCH 
ES IST NICHT WAHR...  

DAS HERZ WIRD DEM MENSCHLICHEN WILLEN ODER DEM WUNSCH PERSÖN-
LICHER INTERESSEN UNTERWORFEN, DIE ÜBERWIEGEND DEM WELTLICHEN 
UND SEINEM EGOISMUS GELTEN. Ihr beschäftigt Euch damit, Antworten auf die 
Einheit zu geben, zu der ich Euch als Meine Kinder aufrufe, und die Einheit kennt keine 
andere Antwort außer der zwischen dem Herzen und Mir verbundenen Einheit sowie der 
Verbindung des Herzens zu seinen Brüdern und Schwestern.  

Mein Volk:  

ICH HABE DICH ZUR EINHEIT AUFGERUFEN. Als Gott kenne ich jeden Einzelnen von 
Euch. Ihr seid nicht gleich, Eure Interessen sind verschieden. Doch wenn ich rufe, muss sich 
jeder der Absicht stellen, aus der ich ihn rufe...    

IHR WURDET VON MIR GERUFEN, DOCH KOMMT IHR ALS ZUSCHAUER, OHNE 
DIE PASSIVITÄT AUFGEBEN ZU WOLLEN UND AKTIV ZU WERDEN, DIE EINHEIT 

ZU BILDEN.    

Derjenige, der nur Zuschauer sein möchte, wird irgendwann zum Hindernis...  

Derjenige, der gegenüber dem Gerufenen aktiv sein möchte, kämpft zuerst gegen sein Ego, 
um die innere Verbindung zu seinen Brüdern und Schwestern zu finden, und stellt sich mit 
fügsamem Herzen, um zum Leben Meiner Bitte zu werden...  

DER TEUFEL BREITET GESCHICKT UNEINIGKEIT ZWISCHEN MEINEN KINDERN 
AUS, WESHALB IHR DIE EINHEIT NIE VERNACHLÄSSIGEN DÜRFT. Diese Einheit 
geht verloren, wenn jedes Meiner Kinder seinem eigenen Wunsch folgt, und sich nicht de-
mütig Meinem Wunsch anschließt, sondern sich von der Erkenntnis Meines Rufes entfernt.  

Wer sich sicher ist, mich zu kennen, überwindet sein eigenes Dasein zugunsten Meiner 
Bitten... 

Wer mich nicht kennt, unterwirft sich seinen persönlichen Interessen, wenn diese nicht von 
Mir stammen.    

DIE EINHEIT IST NOTWENDIG UND HIERFÜR MÜSST IHR MICH KENNEN,...    

Es nähern sich qualvolle Zeiten für meine Kinder, in denen Meine treuen Kinder einsam 
wandern werden, und die Einheit Meines Volkes wird die Hilfe sein, um in Meinem Namen 
zu siegen.  

Ich verkünde Mein Wort nicht nur einigen Wenigen. Ich möchte, dass die ganze Menschheit 
es erlebt. Satan hat mein Volk zerstreut, und es gibt nur wenige, die mir folgen, doch mit 
diesen wenigen werde ich Mein Volk am Leben erhalten.  
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MEIN FRIEDENSENGEL WIRD DIEJENIGEN BEGLEITEN, DIE SICH VERLOREN 
FÜHLEN, WENN SIE VERFOLGT WERDEN, IHNEN NACHGESTELLT WIRD UND SIE 

VERLEUMDUNGEN ERFAHREN.  

DIE STÄRKE MEINES GEISTES WIRD SIE BEGLEITEN, DAMIT DAS LICHT DIE 
HERZEN HEILT UND DIE SICHERHEIT MEINER LIEBE GEGENÜBER MEINEN 

TREUEN KINDERN GARANTIERT WIRD.  

MEIN FRIEDENSENGEL WIRD SCHUTZ MEINES VOLKES UND LICHT IN DER 
DUNKELHEIT, STÄRKE FÜR DENJENIGEN, DER SEINEM GLAUBEN FOLGT, UND 

UNERGRÜNDLICHE GNADE SEIN, DIE AUSSCHLIESSLICH VON MIR STAMMT. ER 
WIRD DIE FESTUNG MEINES VOLKES UND MEINES FRIEDENS FÜR DIEJENIGEN 

SEIN, DIE SICH FÜRCHTEN. HABT GLAUBE.   

Mein geliebtes Volk:  

Betet, denn die Erschütterungen der Erde werden weiter zunehmen, weltweit werden sich 
große Erdbeben ereignen, die wiederum eine Umkehr des Magnetfeldes der Erde 
verstärken werden, in Verbindung mit einem schweren Vulkanausbruch, was den 

magnetischen Wandel binnen weniger Monate beschleunigen kann. 

Betet, meine Kinder, betet, Aktivitäten des Erdkerns wirken bis in die äußeren Schichten, 
ohne die Oberfläche zu erreichen, was einen Wandel im Magnetfeld der Erde herbeiführt. 

Die Kommunikation wird gelähmt und der Mensch wird begreifen, dass er nicht über 
alles herrscht. 

Betet, meine Kinder, das Chaos erreicht den Menschen. Diejenigen, die die Infiltration 
des Antichristen vorbereiten, gehen immer schneller voran. Die Eliten, die über die 
Regierungen der Erde herrschen, verbreiten ihre größten Lügen. Bleibt wachsam! 

Betet für Venezuela, betet für Brasilien. 

Betet, Meine Kinder, dort wo es nie gebebt hat, wird es beben. Betet für Spanien und 
Argentinien. 

Betet, meine Kinder, die Naturkatastrophen mehren sich, betet für Schweden und 
Stockholm.  

MEIN VOLK, DU DAS UNAUFHÖRLICH KÄMPFST, ERHEBE DICH ZUM GEBET 
UND BITTE MEINEN HEILIGEN GEIST UM DIE WEISHEIT.  

WER NICHT ERKENNT, GEHT NICHT MIT FESTEM SCHRITT VORAN.   

Dies sind Zeiten der Verwirrung und des Umbruchs, in denen Meine Kinder gewalttätig 
werden und sich gegenüber Mir auflehnen. Sie haben das Gute durch das Böse ersetzt, dem 
sie sich vertrauensvoll zuwenden.  

Sie werden durch neue Seuchen gestraft, die nicht aus natürlichen Gründen auftreten, 
sondern erschaffen werden, um gegen Meine Kinder vorzugehen.  

Entfernt Euch nicht von Mir, „ICH WERDE SEIN, DER ICH SEIN WERDE“ (Mose 3:14), 
und ich suche die Demütigen.  

Der Antichrist erfreut sich nunmehr am menschlichen Blut, an dem er sich berauscht... Er ist 
die Bestie, die Mein Volk peinigt. (Kommentar lesen)  

Mein geliebtes Volk:    

ICH BLEIBE IN JEDEM VON EUCH BESTEHEN. IHR SEID MEIN VOLK, DAS ICH 
VERTEIDIGE UND VERTEIDIGEN WERDE. 

Ihr müsst gehorsam sein. Lasst nicht zu, dass das Böse weder Herz noch Verstand infiltriert, 
denn es wird Euch bestürzen und dazu verleiten, schlimme Dinge zu tun.  
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Kommt zu Meiner Barmherzigkeit. Ich bin der gute Hirte. Meine Barmherzigkeit erwartet 
Euch.   

Kommt, Ich werde Euch nähren. Mein Herz ist Trost für jeden.    

ICH SEGNE EUCH, LASST DIESEN RUF LEBENDIG WERDEN, LASST IHN LEBEN. 

ICH LIEBE EUCH  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

   

KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:  

Wir sehen, wie unser Herr uns vor dem menschlichen Ego warnt, denn es hindert den 
Menschen daran, seinen Weg zu gehen, und auf dem geistlichen Weg ist es das, was bewirkt, 
dass der Mensch das Ende nicht erreicht, für das er geschaffen wurde, um „eins mit Seinem 
Schöpfer zu werden“.  

In diesem Moment der Verwirrung, dürfen wir nicht geistlich blind bleiben, weil, wie uns 
Christus sagt, der Antichrist sich nunmehr am menschlichen Blut berauscht, d. h., dass er sich an 
dem Blut aller Unschuldigen erfreut, also den Tod der Unschuldigen genießt.  

Brüder und Schwestern, der Mensch sieht schnell die Fehler der anderen und das, was ihn 
von anderen unterscheidet. Christus sagt uns, dass wir unser persönliches Ego und  nicht 
das der anderen in positiver Hinsicht kontrollieren sollen.  

Es ist äußerst leicht, das eigene Ego zu füttern, und es passiert schnell, dass Schmeicheleien 
den Menschen negativ beeinflussen, indem sie Eitelkeit und Stolz verursachen. Ohne dass 
der Mensch sich dessen bewusst wird, verfällt er in Hochmut und schließlich in Verdamm-
nis.  

Jeder muss Techniken entwickeln, um zu verhindern, dass das Ego ihn dazu verleitet, mehr 
zu wollen als seine Brüder und Schwestern, um diejenigen zu übertreffen und zu verachten, 
die er für ignorant und weniger intelligent hält.  

Christus betont mit seiner Liebe die Bedeutung der Erkenntnis, denn je mehr der Mensch 
weiß, umso mehr erkennt er, und der Horizont erweitert sich, denn so wie sich jeder 
Einzelne ein Bild von Gott macht, ist jeder unterschiedlich, doch dank dieser Unterschiede 
und unter Berücksichtigung dieser Unterschiede sind wir alle wertvolle Mitglieder der 
Kirche, der Gemeinschaft, der Familie und der gesamten Menschheit. Es ist gerade diese 
Vielfalt, die dem Menschen die Möglichkeit verschafft, sich zu verbessern und die Qualitäten 
und Eigenschaften seiner Brüder und Schwestern lieben zu lernen, woraufhin es für ihn 
einfacher wird, die Einheit des Volkes Gottes zu erreichen.  

Wir haben einen freien Willen und müssen klar sehen, dass der freie Wille den Menschen 
dazu bringt, die wahre Freiheit zu finden, die jeder in sich trägt und vielfältige Formen 
annehmen kann.  Die Suche außerhalb von sich selbst führt zum Gegenteil von Freiheit, 
woraufhin er sich in ein Gefängnis voller Müßiggang begibt, was nichts anderes als die 
Sünde bedeutet.   
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Wahre Freiheit trägt jeder in sich selbst, indem er nach Gottes Wunsch lebt, als Abbild Seiner 
Liebe auf dem Weg der Einheit.  

Wir werden zu wahrer Einheit aufgerufen, und diese tritt erst ein, wenn der Mensch sich aus 
Liebe dem Gehorsam hingibt und so seinen Geist kontrolliert und diesen zum Guten führt. 
Solange der Mensch feststellt, dass im Gemeinwohl auch eine Form von Gemeinschaft mit 
dem Gebot der Liebe zu finden ist, wird die Menschheit den Segen empfangen, den Gott für 
seine Kinder bereithält.  

Wir müssen erkennen, dass ohne das Gebot der Liebe die wahre Einheit des Volkes Gottes 
nicht erreicht werden kann. In diesem Moment, in dem jeder seine eigene Vorstellung von 
Gott und der Einheit hat, müssen wir unsere Brüder und Schwestern zum lebendigen, echten 
und wahren Gott führen, der uns in Form der göttlichen Gnade bekannt ist.  

Unser Herr ruft uns dazu auf, eins zu werden, denn wenn wir eins in der Liebe Gottes sind, 
wird es keine Spaltungen mehr geben.  

Wir teilen mit unseren Brüdern und Schwestern die wahre Freiheit, die Christus uns in 
diesem Moment gegeben hat, in dem der Mensch fälschlicherweise Trost in vorüber-
gehendem Zeitvertreib sucht, der ihn in die Verdammnis führt.    

BRÜDER UND SCHWESTERN: DIESER MOMENT VOR DER WARNUNG IST EIN 
SEGEN, DEN NIEMAND VERPASSEN DARF, UM ZU REAGIEREN, 

NACHZUDENKEN UND DIE FREIHEIT DER KINDER GOTTES ZU FINDEN.  

Amen.  

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

 22. MAI 2016  

 

Mein geliebtes Volk, Meine Kinder:    

Ich segne euch mit meiner Liebe, die alle mit dem Streben nach Meinem Willen erfüllt.  

Ihr wandelt und wandelt, redet und redet, glaubt zu verstehen und versteht doch nicht. IHR 

MÜSST DIESEN GEIST BEIBEHALTEN, EINS MIT MEINER LIEBE SEIN ZU WOLLEN.  

Ihr merkt es nicht, Kinder, doch trägt jeder in seinen Gedanken und in seinem Gedächtnis 
Probleme mit sich herum, die in seinem Leben Auswirkungen gehabt haben. Nachdem sich 
diese Probleme offenbart haben und jeder meint, sie vergessen zu haben, kommt irgend-
wann das hervor, was jeder im Guten oder im Schlechten, nach seinem freien Willen, in sich 
trägt.    

ES IST WICHTIG, DASS SICH JEDER VON EUCH MEINER GEMEINSCHAFT 
ANSCHLIESST UND UM DIE UNTERSTÜTZUNG MEINER MUTTER UND MEINES 
HEILIGEN GEISTES BITTET, DAMIT DIE GEDANKEN TATSÄCHLICH IN MEINEM 

SINNE SIND UND ICH EUCH IM GEDÄCHNIS BLEIBE.    
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Im Inneren von jedem von Euch, Kinder, fließen Gedanken, die persönliche Intuition, 
Vorstellungen, die jeder als Maß seines Lebens betrachtet. In diesen Zeiten müsst ihr klug 
sein, denn die Gesandten des Bösen wandeln überall auf Erden und lösen beim kleinsten 
Fehltritt des Menschen ein schweres Unwetter aus, das keinen Stein auf dem anderen lässt.  

Ich rief Euch auf, treu und ausdauernd zu bleiben. Die Dämonen kommen, um diejenigen zu 
beunruhigen, die den Wunsch haben, in Meiner Nähe zu leben. Sie haben nicht erkannt, dass 
der Kampf unsichtbar stattfindet. Der Teufel greift den Menschen in seinem Inneren an, um 
Unwohlsein, Unverständnis, Erschütterungen, falsche Reaktionen zu verursachen. Er bringt 
das Böse im menschlichen Ich zum Vorschein, um die Menschheit zu spalten. SEID KLUG, 
FALLT NICHT AUF DEN SATAN HEREIN.  

Mein Volk, ich führe Euch zum inneren Frieden. Die friedliche Seele lässt das Wesen 
inmitten von Mir erkennen, ein Wesen, das sich an Mir orientiert und nach Mir richtet, und 
lässt den Frieden der Seele erkennen. Der menschliche Wille muss zu Mir kommen, in Mir 
wohnen und sich Mir anschließen, damit das Wesen zu Meiner Liebe und dem, was sich 
daraus ableiten lässt, geführt wird.  

MEINE KINDER, IHR LEBT IN STÄNDIGER WERTSCHÄTZUNG GEGENÜBER MIR. 
JEDES WERK UND JEDE TAT BILDEN EINEN SCHATZ, DEN IHR MIR DARBRINGT.  
Die Untätigkeit vor Mir ist mangelndes Zeugnis jedes Meiner Worte. Die scheinbare 
Sicherheit des Menschen vor Mir ist die größte Unsicherheit und das deutlichste Zeichen 
dafür, dass er nicht an Meiner Seite wandelt.    

MEIN VOLK, IHR DÜRFT EUCH NICHT VON DEN KRÄFTEN DER SEELE TRENNEN:  
 GEDÄCHTNIS , wonach nicht zugelassen wird, sich im Bewusstsein aktiv von Mir 

zu entfernen. Ich bin im Gedächtnis jedes Meiner Kinder.  
 VERSTÄNDNIS , um Teil Meines Christlichen Leibes zu werden, aktiv zu werden 

durch die Liebe, die Euch in jedem Moment zur richtigen Handlungsweise veran-
lasst.  

 WILLE, um vom und im Guten zu leben. Der Wille trifft aufrichtige Entscheidungen 
und führt Meine Kinder zu Mir oder zu geistiger Müdigkeit, Verleugnung, 
Ungehorsam und entfernt sie damit von Meiner Liebe.  

Dies ist in diesem Moment für Mein Volk wichtig, um nicht in die Fallen des Bösen zu 
tappen, sondern um zu widerstehen.  

 Wer das Böse leugnet und alles als gut betrachtet, kann sich nicht vom Bösen 
befreien, sondern lässt das Böse leben...   

 Wer inmitten seiner Brüder und Schwestern lebt, um sie zu verurteilen, kann nicht 
das Böse erkennen, dass er verursacht, denn es erscheint ihm nicht verwerflich, zu 
verurteilen, weil es ein Teil seines Lebens ist, und er wurde nicht auf den richtigen 
Weg Meiner Kinder geführt, der darin besteht, NICHT ZU VERURTEILEN...  

 Wer im Neid lebt, betrachtet den Neid nicht als Verhalten wider seinem Nächsten, 
wenn die Seele durch das vergiftet wird, was das Wesen selbst verursacht...  

DAS BÖSE, DAS DIE MENSCHHEIT ÜBERKOMMT, ÄUSSERT SICH IN FEHLENDER 
LIEBE UND SELBSTSUCHT. DAS GUTE, ZU DEM ICH EUCH FÜHRE, IST DAS 
GEMEINWOHL NACH MEINEM WILLEN, das aus den Menschen eine Gemeinschaft 
gleichgesinnter Wesen machen soll, die ständig nach Barmherzigkeit gegenüber ihren 
Mitmenschen streben.  

MEINE LIEBE FÜHRT ZUR EINHEIT UND DIESE ZUR EINIGKEIT, UND DIE 
EINIGKEIT ZUR ORDNUNG, UND DIE ORDNUNG ZUM GEHORSAM GEGENÜBER 
MIR. Der Gehorsame wird vom Stolz befreit, lebt nicht in der ungeregelten Liebe, wo das 
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Wesen selbst an erster Stelle steht, sondern stattdessen in Wohltätigkeit, die die Seele mit 
Meiner Liebe vereint.  

Denkt daran, Meine Kinder: Wer mich liebt, liebt seine Brüder und Schwestern aufrichtig, 
umfassend, sodass die Sicherheit des Lebens an Meiner Seite dazu führt, Meine allgegen-
wärtige und freudige Liebe im Inneren des menschlichen Wesens nach außen zu tragen, 
indem zu jeder Zeit das offenbart wird, was nicht menschlich und gewöhnlich ist, sondern 
durch Gnade und aktive Verinnerlichung Meines Geistes in Form ständiger Nächstenliebe 
erlangt wird.   

Mein Volk, denke daran, dass die Liebe, die Du besitzt, die Liebe ist, die aus Mir entsteht 
und diejenigen in sich tragen, die nach Meinem Willen beten und handeln, ohne mich zu 
abzulehnen, sondern in ständiger Weiterentwicklung, um immer mehr von dieser Gabe zu 
erhalten.  

Die Erde, die Euch geboren hat, bekommt immer häufiger Risse und diese Risse werden zu 
Gebietsverlusten führen.    

Betet, meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie werden gereinigt. Der 
Rassismus ufert aus und bewirkt, dass längst vergangene Zustände wieder eintreten. Es 

wird grundlos zu befohlenen Massenverhaftungen kommen.  

Betet, meine Kinder, betet für Italien, der Vesuv verursacht Schmerz. Er wird wider 
Erwarten voll Stärke erwachen.  

Die Tyrannei erreicht Europa, Verrat wird sich in seinen Ländern ausbreiten.  

Betet, meine Kinder, Ihr werdet das große Licht aus dem All herabkommen sehen, das 
alles umhüllen und Schrecken auslösen wird. Dann wird es ins Meer stürzen und binnen 

weniger Augenblicke ganze Länder mit Wasser überfluten.  

MEIN VOLK, ICH MÖCHTE EUCH KEINE ANGST MACHEN, SONDERN DASS IHR 
EUCH VORBEREITET.  

 Ihr müsst die großen Sünden beenden, die unaufhörlich begangen werden und durch 
die Ich beleidigt werde.  

 Gesteht Euch ein, dass Ihr Satan in die Herzen gelassen habt, WIDERSAGT ihm und 
KEHRT ZU MIR ZURÜCK, UND ICH WERDE EUCH NICHT VERNACH-
LÄSSIGEN.  

Das Leid des Nahen Ostens wird für den Rest der Menschheit eine große Überraschung 
sein. In wenigen Tagen werden blutige Kämpfe um die Gebiete ausgetragen. Inmitten des 
Leids werdet ihr finden, was nicht Euch gebührt, sondern Mir gehört, EINEN GRUND, UM 
DIE GROSSE SCHLACHT ZU SCHLAGEN, AUF DIE IHR EUCH SEIT JAHREN 
VORBEREITET HABT.  

 Meine Kinder, hört auf, Wesen des Todes zu sein...  

 Seid gehorsame Kinder, die zu Mir zurückkehren...  

 Bittet um die Fürsprache Meiner Mutter, auf dass Sie Euch nicht im Stich lasse...  

Ich schaue auf die Erde und sehe sie entvölkert. Die liebenden Seelen Unserer Dreifaltigkeit 
und Meine Mutter sind diejenigen, die sich in Meiner Nähe befinden, allerdings sind sie 
nicht in der Mehrheit.  

Mein Geliebtes Volk, der Kommunismus scheint abzunehmen. Das ist eine Strategie des 
Bösen, um eine neue Art von Gefangenschaft zu entwickeln, die zu den Verbündeten des 
Usurpators führt.  

Seid Euch nicht zu sicher, denn die Umwälzungen breiten sich weltweit aus, der Schmerz 
wird für alle, die ihn erfahren, unerträglich werden.  
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Zu dieser Zeit unterdrücken die Mächte einiger Ländern die Menschen mit Folter, in dem 
Wunsch, sie einem Pakt mit den Anführern der Eliten auszuliefern, die die Herrschaft auf 
Erden haben.  

Mein Geliebtes Volk, die Freiheit Meines Volkes wurde an diejenigen verraten, die den 
Eintritt des Teufels vorbereiten.  

 Verwechselt Mein Wort, das geschrieben steht, nicht mit neuen Modernismen.  
 Erkennt Mich und folgt Mir. Es wird Meinen bevorzugten Kindern untersagt sein, 

Mein Volk zu warnen.  

EINE UNGEWÖHNLICHE GEGEBENHEIT WIRD MEINEN KINDERN VERKÜNDET 
WERDEN. BLEIBT WACHSAM, DENN DIE GROSSEN MÄCHTE DER ILLUMINATI 
UND FREIMAURER WERDEN DAS DURCHSETZEN, WAS NICHT MEINEM WILLEN 
ENTSPRICHT, UND MEIN VOLK WIRD VERFOLGT WERDEN.   

BETET, SCHLIESST EUCH DER GEMEINSCHAFT UNSERES WILLENS AN.  
LEBT MIT MEINEM SEGEN, DENN ICH BLEIBE MEINEM VOLK TREU.  

ICH SEGNE EUCH.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:  

Als Christus mir Sein Wort gab, war ich in der Lage, zwei Ornamente deutlich zu erkennen, 
die von den Anhängern anderer Religionen verwendet werden, doch wusste ich nicht, wem 
sie gehörten, und auch Christus sagte es mir nicht. Sie wurden mit großer Sorgfalt getragen. 
Zuvor sah ich einige in schwarz gekleidete Männer, die den Vatikan über eine Seitentür 
betraten, ohne hereingebeten worden zu sein.  

Und Christus sprach zu mir: „Verfolgung!“  

Ich sah zwei Gesandte des Himmels, die in so starkem Licht erstrahlten, dass ich nur noch 
Licht sehen konnte, weil meine Augen zu sehr geblendet waren. Sie brachten ein großes 
schweres Buch von einem heiligem Ort dar. Christus sagte mir: „Rette, was Mein ist, ich werde 
es von der Erde wegschaffen, da sie dieses Wissen nicht verdient hat.“  

Dann sagte Christus mir: „Deine Brüder und Schwestern sollen ständig wachsam bleiben. Lasst 
nicht zu, dass das Böse Mein Wort verdunkelt oder das Unrecht Mein Volk befleckt.“  

Christus schaute auf die Erde, nahm die Hand Seiner Mutter und legte die Erde in die Hände 
der Seligen Jungfrau Maria, und gemeinsam mit Seinem Heer der Engel betrachtete Er die 
Erde in den Händen der großen Königin.  

Plötzlich näherte sich eine große Dunkelheit der Erde, umhüllte sie jedoch nicht vollständig, 
doch es war die Folge eines Krieges, und Unsere Mutter weinte Tränen.  

Und sie sagte Mir: „Meine Kinder müssen sich vorbereiten... die Warnung...“ , und das war alles, 
was ich sah. 

Dies verkünde ich nach dem Willen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes.  
Amen.  
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(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

26. MAI 2016  

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:    

Als Mutter, liebe Ich Euch...  
Als Mutter, segne Ich Euch...  
Als Mutter spreche ich mit dem Herzen zu Euch...    

WER SICH DER LIEBE MEINES SOHNES DURCH SEIN VOLK BEWUSST WIRD, IST 
EIN FOLGSAMER MENSCH.  

WER DEN GÖTTLICHEN GEBOTEN NICHT GEHORCHT UND IN DER HEILIGEN 
SCHRIFT VERANKERT IST, DARF SICH NICHT GEISTLICH NENNEN.  

Niemand, der sich jenseits Meines Sohnes aufhält, kann auf die Gnade des Himmels hoffen, 
die ihn erlösen wird.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

DIE EINHEIT MIT MEINEM SOHNE IST FÜR DEN MENSCHEN VON GRÖSSTER 
BEDEUTUNG. 

 Diese Generation verhält sich rebellisch, betrügerisch, gleichgültig, ignorant und 
feindlich gegenüber dem Zeichen der Erlösung...  

 Diese Generation verhält sich besonders feindselig gegenüber Meinem Sohne und ist 
unter anderem dem materiellen Reichtum zugewandt...  

 Diese Generation wird unter Zähneklappern erschüttert werden...  

Ich suche Euch auf allen Wegen, um Mich für jeden einzusetzen und Euch auf den wahren 
Weg zurückzubringen.  

Meine Kinder, jeder verfügt über Intelligenz, Denken, Vernunft, Herz und Willen. Ihr sollt 
Meinen Sohn mit allen diesen Eigenschaften suchen, und die wahre Erkenntnis finden, die 
nur denjenigen den Heiligen Geist schenkt, die für Verständigung und Erkenntnis eintreten; 
stets in Erleuchtung des Heiligen Geistes.  

GELIEBTE KINDER, VERSCHWENDET KEINE ZEIT DAMIT, EUCH WISSEN 
ANZUEIGNEN, DAS NICHT AUF DEM HEILIGEN WORT BERUHT. ES IST 

BETRÜGERISCH, FALSCH UND FÜHRT EUCH IN DIE HÖLLE.  

Ihr sollt Euer Denken darauf fokussieren, diesen kostbaren Augenblick zu nutzten, um die 
Erkenntnis zu erweitern, und so nach dem Vorbild Gottes zu beten und zu handeln. 

 Derjenige, der nur an sich selbst denkt, handelt nicht im Guten. Ihr sollt zunächst das 
vom Himmel entsandte Wort verinnerlichen. Nicht, um es für Euch zu behalten, 
sondern, um es mit Euren Brüdern und Schwestern zu teilen.  

Die durch den Heiligen Geist erleuchtete Vernunft äußert sich in Demut und Weisheit, mit 
denen jedes Kind meines Sohnes agiert und reagiert, indem es die Handlungsweisen und 
Gebete Meines Sohnes widerspiegelt.  
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 Das Herz Meiner Kinder soll aufrichtig sein, und vor allem den Willen meines 
Sohnes, auch entgegen dem menschlichen Willen, verfolgen...  

 Das Herz Meiner Kinder ist ein Herz aus Fleisch und Blut, nicht aus Stein, und gibt 
dem König aller Könige und Herrscher aller Herrscher, Jesus Christus, den Vorzug...  

Die Erkenntnis, um die Vernunft des Lebens zu erhalten, liegt im Schlüssel zu Meinem Sohn 
verborgen: IN DER LIEBE.  

SEID IHR BEREIT, DEN WEG DER WAHRHEIT FORTZUSETZEN?... 

ICH VERLANGE GEHORSAM VON EUCH. Wenn Ihr nicht versteht, werdet Ihr auf dem 
Weg verstehen.  

Bleibt nicht stehen, in diesem Moment, in dem die Göttliche Liebe diejenigen mit Ihrer 
Gnade erfüllt, die das Weltliche und die Sünde hinter sich lassen, und sich bedingungslos 
anschließen.  

Ich führe Euch mit Zärtlichkeit und Stärke, mit Mütterlicher Liebe und Zuversicht. Dies ist 
nicht der rechte Moment für Teilnahmslosigkeit, sondern für die gegenseitige Treue und 
Einheit des gesamten Volkes von Mir und Meinem Sohne.  

Kommt zu mir und Meine Hand wird Euch in die Tiefen des menschlichen Willens beglei-
ten, und Ihr werdet deutlich sehen, dass Mein Sohn Alles ist und der Mensch Mensch ist. 
JEDER TRÄGT DIE FRÜCHTE DES ERFOLGES UND DAS IST DER BEWEIS, DIE 
LIEBE.   

LEBT NICHT IN DER VERGANGENHEIT, DIES IST DER MOMENT, IN DEM IHR 
WACHSEN SOLLT.  

ERINNERT EUCH DARAN, DASS ALLES RUFE SIND, DAMIT IHR EUCH NICHT 
VERIRRT. 

Ihr, Meine Kinder, könnt Arithmetik, Grammatik, Literatur und Wissenschaft lernen; doch 
wir werden Euch weiterhin Gehorsam und die wahre Liebe lehren, damit Ihr die wesent-
lichen Grundlagen angesichts der Dominanz des menschlichen Egos, von dem Ihr Euch 
trennen sollt, nicht verlernt.  

Ihr ignoriert weiterhin das Göttliche Wort, missachtet die Warnungen, die Ihr bei jedem Ruf 
empfangt, da das Unbewusste die Kontrolle über alle Sinne erlangt und diese verunreinigt 
hat, bis sie sich verhärtet haben.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

 Der Mensch dieser Generation glaubt, überlegen zu sein und zu herrschen, solange er 
von der Technologie lebt... 

Die Wissenschaft hat vergessen, dass Gott existiert und kann nichts erfassen, was schneller 
als das Licht ist.  Was der Mensch glaubt, an Zielen erreicht zu haben, ist nur ein Fortschritt, 
und innerhalb dieses Fortschritts findet er einen noch Größeren, den er erreichen will. Daher 
hat der Mensch einen kleinen Teil des Großen Universums erfasst, hat einen kleinen Teil des 
Wissens gewonnen.  

Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

 DER AUGENBLICK NÄHERT SICH DEM MENSCHEN. EREIGNISSE GROSSEN 
AUSMASSES WERDEN STATTFINDEN.  

Ihr habt nicht an die Wunder geglaubt, die Mein Sohn bei Meinen Erscheinungen, insbeson-
dere bei manchen, ermöglicht hat. Ihr habt gesehen, wie die Sonne sich der Erde näherte, 
habt gesehen, wie die Sterne sich vom Firmament lösen. IST DAS ETWA KEIN GÖTT-

LICHES WUNDER GEWESEN?... Und doch bleibt Ihr ungläubig! 
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Sie bleiben im unendlichen Universum, und ohne dass sich die Sonne vom Firmament löst, 
erreicht die Göttliche Hand, während sich das Universum zusammenzieht, mit Lichtge-
schwindigkeit, dass der Mensch das Gefühl bekommt, dass die Sonne sich auf die Erde 
zubewegt und sich von ihr entfernt, ohne ihre Position geändert zu haben. Dies ist bei 
einigen Meiner Erscheinungen geschehen, doch nicht einmal der Mensch der Wissenschaft 
hat an das geglaubt, was er als Wunder erkennen und akzeptieren sollte. Doch diese Gene-
ration wird mitverfolgen, wie die Mächte des Himmels sich bewegen und ihre Position 
ändern werden.  

Diese Generation wird unter dem Himmelskörper der Sonne leiden und angesichts einer 
vermeintlichen Macht des Menschen die Vorherrschaft des Schöpfers spüren und erkennen 
müssen, dass das, was er erreicht hat, nicht alles ist, was er glaubte erreicht zu haben.  

Geliebte Kinder, die Schatten werden vom Licht getrennt und die Finsternis nähert sich der 
unbewussten Menschheit, die das Göttliche Wort verspottet.  

Aus Gnade erhalten sie von der Heiligsten Dreifaltigkeit eine Vorausschau auf zukünftige 
Ereignisse.  Doch sie gehorchen immer noch nicht. Sie wissen sehr wohl, dass die Ereignisse 
sie ereilen werden, nicht um ihnen Angst zu machen, sondern damit der Mensch den 
Wahren Weg sucht.  

Meine Kinder, der Himmel ist der Sender und der Mensch ist der Empfänger, doch der 
Empfänger zeigt sich ungläubig und ungehorsam, gönnerhaft, ohne zu hinterfragen, wem 
die Verkündigungen des Göttlichen Hauses gegenüber dieser Generation zu verdanken sind. 
Die mit einem geringen Bewusstsein ausgestatteten Menschen sind Quell des Spotts und 
ständiger Angriffe. Das Streuen falscher Informationen soll das Volk Meines Sohnes von der 
Wahrheit entfernen.  

DIE MENSCHHEIT FOLGT BLIND DEM STROM DER UNBEWUSSTEN MEHRHEIT  
SIE VERFÜGEN ÜBER EINEN FREIEN WILLEN, DER SICH FÜR DIE EWIGE 

ERLÖSUNG ENTSCHEIDEN SOLLTE. 

Geliebte Kinder, widersteht den konstanten Verführungen des Bösen und überwindet das, 
was dem Göttlichen Willen widerstrebt. Der Teufel möchte, dass Ihr ihm folgt. Er möchte, 
dass Ihr ihm gehorcht, und der Mensch folgt gedankenlos. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

ÖFFNET EURE GEISTLICHEN UND KÖRPERLICHEN SINNE. DIE ZEIT IST 
GEKOMMEN, ALLES FÜR DIE ERLÖSUNG ZU TUN. DIES IST NICHT DER RECHTE 

MOMENT FÜR GEISTLICHE TEILNAHMSLOSIGKEIT.  

Betet, Meine Kinder, betet für Portugal, denn es wird wider Erwarten leiden.  

Betet, Meine Kinder, denn Italien wird stark von der Natur gegeißelt werden. Der Vulkan 
Vesuv wird in den Nachrichten sein, und der Ätna wird den Menschen in den 

umliegenden Gebieten zwingen, diese zu verlassen. 

Betet, meine Kinder, betet, Frankreich wird erschüttert werden. Der Terror schlägt mit 
Schrecken zurück. Aufgebracht rebelliert der Mensch gegen seine eigenen Herrscher.  

Betet, meine Kinder, denn Ecuador wird erneut leiden und Chile wird erbeben. 
Argentinien leidet, die Welle der Rebellion einiger weniger wird anschließend alle Meine 

Kinder erfassen. 

Betet Meine Kinder, betet für Hawaii, denn es wird laute Klagerufe geben. 

Meine Kinder, die Vulkane erwachen weiter zu neuem Leben, Nahrungsmittel werden 
angesichts schwerer Überschwemmungen knapp werden, die starke Hitze wird auch zu 
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Nahrungsmittelknappheit führen. Dort wo es Wüsten gibt, wird es regnen, wo es Regen gibt, 
werden Wüsten entstehen. 

MENSCHEN DER GESAMTEN ERDE, ALLE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN 
HERZENS:  

 DER MENSCH WIRD DAS ERFAHREN, DEM ER SICH HARTNÄCKIG VER-
WEIGERT HAT, WODURCH ER SEINE GLEICHGÜLTIGKEIT GEGENÜBER 
DEM GÖTTLICHEN WORT OFFENBAREN WIRD. 
 

 DIE KIRCHE MEINES SOHNES WIRD GETEILT WERDEN. 

MEINE KINDER, WARTET NICHT LÄNGER, SUCHT NACH DER GEISTLICHKEIT, 
DIE DER MENSCH NUR DURCH DEN ENTSCHLUSS ERLANGT, NACH 

ERKENNTNIS ZU STREBEN UND SICH ZU DIESEM ZWECKE IM GÖTTLICHEN 
WILLEN ZU VEREINEN. 

Fürchtet Euch nicht, denn Mein Unbeflecktes Herz wird siegen.  Lebt in Meinem Mütter-
lichen Herzen. Ich segne euch. 

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 
KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:  

Nach dem Aufruf Unserer Mutter kann ich nur sagen: DANKE, MUTTER, FÜR DEINEN 
ZUSPRUCH!  

Die Wünsche des Himmels gegenüber unserer Generation sind zahlreich... Wie kann diese 
Generation diese Wünsche mit derartiger Leichtigkeit verachten?  

Wenn wir die früheren Reinigungen der Menschheit berücksichtigen, sehen wir, wie die 
damaligen Ereignisse den heutigen Ereignissen ähneln.  Diese Generation wird in 
besonderer Weise geprüft werden. Um also mit freiem Willen und rechtzeitig Entschei-
dungen zu treffen, wird darauf gedrängt, sich zu wandeln.  

Die Heiligste Dreifaltigkeit lässt Ihre Kinder nicht im Stich, daher wissen wir, wie sehr die 
Menschheit geplagt sein wird, doch die Beschleunigung, in der der Mensch lebt, trennt ihn 
von seiner inneren Stille, um die Göttliche Stimme zu hören. Diese Stimme, die vielleicht von 
einem Bruder oder einer Schwester stammt oder auf unterschiedliche Art und Weise 
entsteht, hört und sieht nicht, wovor Gott warnt, um den Menschen zu erretten.  

Brüder und Schwestern, lasst uns dem Wunsch Unserer Mutter nach beten, denn die Gebete 
sind die Reaktion auf die Mütterliche Liebe gegenüber uns, Ihren Kindern. Wir wissen, dass 
wir weder von Gott noch von unserer Mutter verlassen werden und dass die Göttliche Hilfe 
kommen wird, sofern der Mensch es zulässt. Falls nötig, wird sich der Himmel selbst öffnen, 
damit die Himmlischen Heere herabsteigen, um das Volk Gottes zu unterstützen.  

Es gibt so viele Rufe, die uns beistehen, einschließlich derer, die von einem Friedensengel 
sprechen, einem Gesandten, der dem Volk Gottes angesichts der bitteren Verfolgungen 
seitens des Antichristen gegenüber den Gläubigen Christi Unterstützung leistet. Die Kräfte, 
die wir empfangen und empfangen werden, um die Prüfungen mit der Unterstützung des 
Heiligen Geistes zu bestehen, sind konstant und erneuert.  
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Die Erde bebt, ebenso muss der Mensch reagieren, um den Rufen in diesen Botschaften Folge 
zu leisten.  

Brüder und Schwestern:  

WIE MIR UNSERE MUTTER ERLÄUTERTE, STEHEN DIESER GENERATION ZU 
DIESEM ZEITPUNKT EINIGE EREIGNISSE BEVOR.  

UNSERE GEBETE DÜRFEN NICHT UNERHÖRT BLEIBEN. SIE MÜSSEN ERNST 
GENOMMEN WERDEN.  

GLEICHZEITIG WIRD DAS GEWISSEN JEDES EINZELNEN AUF DEN PRÜFSTAND 
GESTELLT WERDEN.  

ES IST NIE ZU SPÄT, DIE GÖTTLICHE GNADE WIEDERZUERLANGEN.  
   

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

29. MAI 2016  

 
Mein geliebtes Volk:  

Wie ich euch liebe!   
Ohne meine Kinder hätte ich niemanden, den ich lieben könnte.   
Ich bin König, doch was wäre ein König ohne Kinder?  

Mein Volk, begebt Euch in Mein Herz und trinkt von der Quelle der Barmherzigkeit, die für 
diejenigen sprudelt, die auf den Weg des Ewigen Lebens zurückkehren möchten.  

ICH RUFE EUCH ZUR EINHEIT AUF. 

 MEINE KINDER SIND BESCHEIDEN UND KÄMPFEN FÜR DIE EINHEIT, 
solange sie von den Richtlinien Meines Wortes, das in den Schriften enthalten ist, 
oder den Geboten, Sakramenten und anderen Werken der Nächstenliebe nicht 
abweichen.  

Ich rufe Euch zur Einheit auf, in Zeiten, in denen Ihr große menschliche Grausamkeiten 
erlebt. In solchen Zeiten, müsst Ihr nicht nur die Türen Eurer Häuser, sondern vielmehr DAS 
TOR DES  HERZENS ÖFFNEN, UM DIEJENIGEN ZU EMPFANGEN, DIE MICH NICHT 
KENNEN, ABER ERKENNEN MÖCHTEN.   

DIEJENIGEN UNTER EUCH, DIE BEHAUPTEN MICH ZU KENNEN, SOLLTEN SICH 
FRAGEN: KENNE ICH JESUS CHRISTUS WIRKLICH?    

Seht Ihr mich in Eurem Nächsten oder seht Ihr in Eurem Nächsten ein Wesen, das nicht den 
Weg geht, wie Ihr es möchtet?   

In dem Maße, in dem Ihr Mich liebt, in diesem Maße sollt Ihr Euren Nächsten lieben, damit 
die Demut Meine Demut ist, die Geduld Meine Geduld ist, die Toleranz Meine Toleranz ist, 
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die Gnade Meine Gnade ist, und die Strenge, die ist, die Ihr gegenüber Euch selbst 
anwendet.  

Mein Volk, jeder steht vor seiner eigenen Waagschale, jedes Werk oder jede Handlung wird 
in diese Waagschale geworfen, und ich sehe, wie die Liebe gegenüber sich selbst schwerer 
wiegt, als die Liebe gegenüber dem Nächsten und Meinen Wünschen.    

 ICH BITTE EUCH, DOCH IHR SEID UNGEHORSAM...  
 

 ICH VERKÜNDE EUCH MEINE LIEBE UND IHR MISSACHTET MICH, 
IGNORIERT MICH...   
 

 WISST IHR EIGENTLICH, WIE SEHR IHR MICH DAMIT VERLETZT?   

NEIN, MEIN VOLK, IHR SEID EUCH ÜBER DIE BELEIDIGUNGEN NICHT IM 
KLAREN, DIE IHR MIR DAMIT ENTGEGENBRINGT.  

AUS DIESEM UND AUS WEITEREN GRÜNDEN, GIBT ES NUR NOCH WENIGE, DIE 
IN MEINEM SINNE LEBEN UND HANDELN. 

ICH BEDAURE, DASS IHR MICH EMPFANGT, OHNE EINE EINHEIT ZU BILDEN,  

 ohne Euch Meiner Tatsächlichen und Wahren Gegenwärtigkeit in der Eucharistie 
bewusst zu sein.  

 Wie könnt Ihr auf Mich zukommen, um Mich zu empfangen, während die Makel der 
Sünde an Euch haften?...  

Ihr möchtet nicht erkennen, wer Ich bin.  

Ich weise diejenigen zurecht, die Ich liebe, sodass ich Sie im Verhalten, im guten Beten und 
Handeln, in dem, was gut ist, leite.  

MEIN VOLK, IHR MÜSST EUCH MIR GRENZENLOS HINGEBEN, UM DIE GABEN, 
WERTE UND GNADEN ZU EMPFANGEN, DIE ICH MEINEM VOLK SCHICKE. 

Wer sucht, findet den Weg, aber nicht allein durch die Endlichkeit des Menschen. Statt-
dessen muss auch der Verstand durch Meinen Geist erleuchtet werden. Wer mit seiner Seele, 
seinem Geist, seinem Herzen und seinen Kräften mehr von Meinem Haus als von allem 
Weltlichen sein möchte, muss der Gnade gegenüber aufgeschlossen sein, damit sie sich 
gegenüber dem Nächsten vergrößert und das Gute sich wie die Strahlen der Sonne 
ausbreitet, um alles und Jeden zu erhellen.  

Kinder, der Wille, die Vernunft und das Denken können nicht wachsen, wenn das Gute in 
Euch fehlt. Ihr werdet in der Teilnahmslosigkeit verharren, die das menschliche Wesen 
prägt, um mehr Böses zu verrichten und schließlich das Ewige Leben zu verlieren. 

Mein Volk, nutzt die Freiheit, um Euch mit gutem Willen dem Erwerb der Heiligen Güter zu 
widmen. Erfüllt Meinen Willen, damit die Ewigen Gesetze durch die Bemühungen jedes 
Einzelnen von Euch den Fluss des Heiligen Geistes bei Meinen Kindern erreichen.  

Mein Geliebtes Volk, dieser Moment ist wertvoll, lasst nicht zu, dass das Böse Euch noch 
weiter von Euren Brüdern und Schwestern entfernt. Seid Zeuge Meiner Liebe und zieht so 
diejenigen an, die fern von mir orientierungslos im Weltlichen wandeln.  

Mein Volk, das Böse streckt alle seine Tentakel auf der Suche nach Seelen aus, um sie in die 
ewige Verdammnis zu führen. Wäre Mein Volk nicht durch das Böse eingeschränkt, so 
würde es nicht von sich aus nach dem Guten streben. Das Böse besteht aus der freiwillig 
akzeptierten Bequemlichkeit, Zügellosigkeit, Torheit und Ignoranz. Und dies, Mein Kinder, 
ist das, was die Tentakel des Bösen erreichen. Sie bleiben anziehend, damit ihr leichte Beute 
werdet.  

DIES SIND MOMENTE DER VERWIRRUNG FÜR MEINE KINDER. 
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 WIRD DAS UNRECHT ALS GUT BEZEICHNET, SO GEBT ACHT!  

 UNRECHT BLEIBT UNRECHT UND VERÄNDERT SICH NIEMALS. 

Die Verwirrung breitet sich mit dem Wind aus, und im Streben nach Zügellosigkeit wird 
mein Volk geteilt. In jenem Moment werden die Tentakel des Antichristen ihr wahres 
Gesicht zeigen, doch dann wird der Mensch schon längst Opfer der Seuche sein, die seinen 
Verstand befallen hat.    

DAS SIND ZEITEN, IN DENEN IHR EUCH ENTSCHEIDEN MÜSST, FERN VOM 
MENSCHLICHEN EGO, FERN VON HOCHMUT UND SÜNDE ZU LEBEN UND DIE 

SÜNDE ALS DAS ZU ANZUSEHEN, WAS DEM GESETZ DES VOLKES GOTTES 
WIDERSPRICHT.  

Betet, Meine Kinder, betet, denn diejenigen, die auf Mich zukommen, um Mich zu 
empfangen, sind Meiner würdig.  

Betet, Meine Kinder, betet. Die Nahrung wird knapp werden, die Macht widerstrebt dem 
Menschen und die Natur unterbricht die Nahrungsmittelproduktion.  

Betet, meine Kinder, betet in Momenten der Unbedachtheit...  

Betet, meine Kinder, betet für Japan und Indien, denn sie werden stark erschüttert 
werden.  

Betet, meine Kinder, betet, denn Mexiko und die Philippinen werden stark überflutet 
werden. 

Mein Volk, man ist bestrebt, dass meine Kinder nicht die Verkündigung Meines Wortes 
hören und nicht Meine Wahrheit erkennen, sondern ihre Würde zu vernichten und 
verhindert, diese wiederzuerlangen.  

 Der Kommunismus greift unsichtbar an und baut so seine Macht gegenüber den 
Völkern aus. Er erscheint gütig, doch seine Macht ist der Feind Meiner Kinder.  

MEINE KINDER, IHR LEIDET UNTER DEM HORROR DES STILLEN KRIEGES, DER 
SICH WELTWEIT AUSBREITET, ein Krieg gegen den Menschen, mit Zustimmung des 
Machtmenschen, ein Krieg gegen das Volk, das Hunger erleidet, nicht nur körperlicher, 
sondern auch geistlicher Art, und das angesichts dessen auf die falschen Ideologien des 
Teufels hereinfällt. Der Teufel nimmt immer stärker den Willen des Menschen ein, und führt 
eine Toleranz gegenüber der Sünde herbei.  

Mein Volk, 

 die Dunkelheit erreicht die Erde plötzlich und ohne jede Erklärung. Haltet Euch 
im Geiste bereit, in Kontakt zu Meiner Mutter, die Euch nicht im Stich lässt. Aus 
dem All droht eine Gefahr, die von der Wissenschaft verleugnet wird.  
 

 Die im Besitz der Eliten befindlichen Labore treiben die Geißel Meiner Kinder, 
die ewige Krankheit, voran.  
 

 Die Sonne wird sich zeigen, ohne vonseiten der Menschheit als Gefahr angesehen 
zu werden.  
 

 Mein Volk, soziale Unruhen breiten sich weltweit aus. Schließt Euch nicht der 
Gewalt an.  
 

 Ein Politiker findet den Tod aufgrund eines Mordes, der von seinen Vertrauten im 
Vorfeld geplant wurde.    

MEIN VOLK: KOMME ZU MIR, NÄHERE DICH MEINER MUTTER.   
FÜRCHTET EUCH NICHT.  

HALTET UNVERÄNDERLICH AN DER ACHTUNG DER GEBOTE FEST.   
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Gehorcht Meinem Worte. Meine Kinder haben Glauben, auch wenn sie das Licht nicht sehen 
können. SIE WERDEN DURCH DAS LICHT DES PARAKLETEN ERLEUCHTET SEIN.   

Betet, schickt stets ein Gebet zum Himmel, denn es wird Euch nähren. Praktiziert das 
Gebet.  

MEINE LIEBE ERFÜLLT IN BESONDERER WEISE DIEJENIGEN, DIE MICH 
ERKENNEN.  

 „ICH BIN DER HERR, DEIN GOTT.“ (Jesaja 41:13)  
Ich segne Euch.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 
   

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:  

Dies ist kein einfacher Aufruf, es ist der Ruf Christi an sein Volk, es ist der Quell der Liebe, 
auf dass Sein Volk hinsichtlich der Zukunft der Menschheit wachsam bleibe.  

Er zeigt uns die Eliten, die die Menschheit besitzen und das Volk Gottes manipulieren.  

Er gibt uns eine Aussicht auf die Ereignisse, die, wenn wir zwischen den Zeilen lesen, uns 
bestätigen wird, dass wir als Menschen allen möglichen Angriffen ausgesetzt sind.   

Der Mensch weiß, dass es bestimmte Menschen gibt, die Ereignisse auf globaler Ebene, 
Destabilität zwischen den Völkern, Krankheiten, Hungersnöte und mehr auslösen. Was einst 
ignoriert wurde, offenbart der Himmel selbst.   

Als Kinder Gottes werden wir dazu ermuntert, weise zu denken, indem wir um die 
Unterstützung des Heiligen Geistes bitten, damit von außen kommende Kräfte uns nicht in 
die Irre führen und das Volk Gottes nicht mittels eines groß angelegten Plans in den 
Abgrund stürzen.   

Jeder ist dafür verantwortlich, zu erkennen und zu wissen, was von Gott stammt, und was 
nicht von Gott stammt.   

Die Ignoranz des Menschen, im Wissen, Verstand und Geiste ist Folge der menschlichen 
Nachlässigkeit, die durch die Eliten gefördert wird, die uns beherrschen.   

Brüder und Schwestern, schätzt die Verkündigung des Göttlichen Wortes und Ihr werdet 
feststellen, dass uns die Zeichen und Signale dieser Zeit zur Prüfung unseres eigenen 
Bewusstseins veranlassen und wir schließlich die Klagen der Kinder Gottes erhören werden.  

Gleichzeitig werden wir von der Göttlichen Hand geleitet, und das ist das Größte, was ein 
Mensch sich wünschen kann.  

Lasst uns also nicht den Mut verlieren und Teil des Lichtes werden, das uns führt, dieses 
Lichtes, das nicht nur Klarheit, sondern auch Liebe, Verständnis und Gnade ausstrahlt und 
vor allem Ausdruck dessen ist, was in uns wohnt.   

Nicht nur der Mensch, sondern auch die Erde ist verkümmert. Die Elemente werden stärker, 
und greifen den Menschen auf unterschiedliche Weise an.  



164 
 

WIR SIND NICHT WEHRLOS, DENN WIR HABEN DEN HERRSCHER DES HIMMELS 
UND DER ERDE.  

Lasst uns Zeugen Seiner Liebe sein und seinen Namen rufen, um der Schöpfung nicht 
gleichgültig gegenüberzustehen.    

LASST UNS AUF DIESER BESONDEREN FEIER DES VOLKES GOTTES DEN GEIST 
UND DIE WAHRHEIT, DEN GÖTTLICHEN LEIB UND DAS BLUT UNSERES 

GELIEBTEN HERRN JESUS CHRISTUS EHREN, DIE ER UNS IM RAHMEN DER 
EUCHARISTIE ALS EWIGEN BEWEIS SEINER LIEBE GESCHENKT HAT.    

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

03. JUNI 2016 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: ICH SEGNE EUCH. 

Die Uhr tickt weiter und die Menschheit ist der Zeit unterworfen. Denkt immer an die Zeit 
und wie Ihr sie verbringt, damit die Verpflichtungen des Tages dem Vorhaben des 
Menschen entsprechen, diesen Tag zu einem besonderen Tag seines Lebens werden zu 
lassen. Denn die Zeit ist nicht die Zeit, doch die Menschen ignorieren das. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, Ihr lebt in Eurer Zeit, in der jeder seine 
eigenen Pläne und Projekte im Leben gestaltet. Die Zeit ist nicht mehr die Zeit. Wir haben 
immer wieder aufs Neue betont, das die „Zeit“ im Rahmen der Zeit Gottes keine Zeit mehr 
ist. Das, was in Euch wohnt, ist nicht mehr der Moment, in dem Ihr lebt: Der Moment der 
Momente, in dem die menschliche Zeit zwischen Tag und Nacht vergeht, der jedoch im 
Moment des Universums verankert ist, ist ein kurzer und flüchtiger Lichtschimmer. Daher 
ist das Bewusstsein des Menschen gegenüber jedem Wort des Heiligen Geistes von großer 
Bedeutung. 

DER MENSCH ALLEIN IST NICHT IN DER LAGE, DIE DRINGLICHKEIT DER 
GÖTTLICHEN RUFE ZU BEGREIFEN. DAHER MUSS ICH EUCH DARAUF 

HINWEISEN, DASS IHR EURE GEFÜHLE DER WAHRHEIT WIDMEN MÜSST, AN 
DAS DENKEN APPELLIEREN MÜSST, DAMIT DER VERSTAND AUF GOTT FIXIERT 

IST UND IHR EUCH SCHLIESSLICH DEM SEELENHEIL ZUWENDEN KÖNNT. 

Die Seele steht durch den Geist des Menschen in ständigem Kontakt mit der Hochheiligen 
Dreifaltigkeit und dem Heiligen Geist. Der Wille Gottes wird ihr mitgeteilt. Daher rufe ich 
das Volk Meines Sohnes auf, nicht nachzugeben und sich nicht der Niveaulosigkeit seiner 
niederen Instinkte hinzugeben.  

Kinder:  

Die überwiegende Mehrheit der Herrscher möchte ihren angestammten Platz nicht 
aufgeben.  
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Obschon sie darüber beunruhigt sind, was der Menschheit widerfährt, möchten sie an ihrer 
Macht festhalten.  

Die Erde ist ein schöner Ort. Der Mensch hat sie in diesen Zeiten in einen Schandfleck des 
Universums verwandelt. Der Mensch hat sich selbst aufgegeben und seinen Verstand 
verloren, ohne sich über sein Verhalten im Klaren zu sein, hat den Wert seiner Seele 
vergessen und folgt unseren Rufen nicht, um nach dem Willen Gottes zu beten und zu 
handeln. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Zerstörung betrifft sowohl die kleinen als 
auch die großen Staaten.  

Die Menschen möchten in keiner Weise folgen. Ich kann ihnen nur sagen, dass sowohl das 
Gebet als auch die Buße und die Opfergabe beim Beten und Handeln in diesem entschei-
denden Moment für das Seelenheil unverzichtbar sind. 

Die Sünde hält den Menschen in großer Dunkelheit, die ihn blind macht, seinen Verstand 
blockiert und ihm keinen Frieden gönnt, was ihn zu unvorstellbaren Taten veranlasst.  

Mit großer Trauer in meinem Herzen betone ich, dass der Ungehorsam gegen die göttlichen 
Vorschriften die Gerechtigkeit in Ketten legt, damit die Ungerechtigkeit zu einer täglichen 
Routine verkommt. 

Betet Meine Kinder, betet, ein Asteroid wird vom Menschen geteilt, doch ein großer Teil 
stürzt ins Meer, was Terror und Angst für die Menschheit zur Folge hat, während andere 

Teile auf die Erde fallen. 

DIE MENSCHHEIT STÜRZT INS CHAOS, OHNE DAS LICHT DER WAHRHEIT 
ERBLICKEN ZU KÖNNEN. 

Die Ungerechtigkeit des Bösen verwirrt Meine Kinder, ohne den Tentakeln der Lügen und 
Fehler entkommen zu können. Mein Sohn hatte es bereits verkündet: Ihr werdet das Böse 
durchschreiten und es als gut ansehen. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Der Teufel lastet auf jedem Einzelnen von euch, um euch Fallen zu stellen und dafür zu 
sorgen, dass ihr die Realität verkennt. So seid ihr leichte Beute für das Böse und handelt 
schließlich in der Macht des Bösen, durch Fehlverhalten, indem ihr den Unschuldigen und 
Hilflosen den Tod bringt und in jedem Bruder und in jeder Schwester einen Verdächtigen 
seht und euch wie Wilde gegenseitig bekämpft. Die Verkündigung ist eine große Wahrheit, 
die offenbart wurde, damit ihr euch vorbereitet...  

Alle fühlen sich bereit, allerdings seid ihr es erst dann, wenn ihr eure Seele und die 
geistlichen Gefühle nicht länger mit der täglichen Sünde beschmutzt.  

DIESER MOMENT DIENT DAZU, IM GEISTE ZU WACHSEN, SICH DER HEILIGEN 
SCHRIFT ZU WIDMEN, UND DEN GÖTTLICHEN WILLEN IM RAHMEN DER 
GEBOTE, DER SAKRAMENTE UND DARÜBER HINAUS ZU ERFÜLLEN... VOR 

ALLEM JEDOCH IM RAHMEN DES GESETZES DER LIEBE. 

Betet Meine Kinder, die Sünde dieser Generation, die eine Geißel der Brüder und 
Schwestern darstellt, lässt die Menschheit voller Blasphemie, Unzucht, Bosheit und 

anderer Sünden ausbluten; Sie färbt sich mit menschlichem Blut. Dieses Blut lenkt die 
Reinigung auf die Erde, wonach sich unbekannte Krankheiten ausbreiten werden, die nur 

durch die Medikamente geheilt werden können, die ich euch gegeben habe und durch 
Meine Rufe zukommen ließ. 
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KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, IHR WERDET GROSSE ZEICHEN AM 
HIMMEL SEHEN, GROSSE ZEICHEN, DIE NIE ZUVOR GESEHEN WURDEN UND 

DIE NACH UND NACH VERKÜNDET WERDEN. 

Ihr werdet feststellen, dass die Erde nicht nur ihre Pole umkehrt, sondern sich auch gegen 
den Menschen wendet, während die Tiere und Pflanzen aufgrund von Klimaveränderungen 
mutieren werden. 

Ihr als Menschheit wahrt nicht die Harmonie, und als Kinder Gottes kämpfen manche von 
euch als treue Anhänger weiter, während andere von euch in vollkommener Zügellosigkeit 
und in  Ungehorsam wandeln. Nicht nur heutzutage, sondern seit jeher, hat sich dieses 
Vergessen gegenüber Gott selbst in der Kirche meines Sohnes ausgebreitet. Das Geistliche 
wurde durch Geld, Politik und soziale Beziehungen ersetzt..., die Folgen, die die Kirche 
erleiden wird, werden unter quälenden Schmerzen stattfinden.  

Betet Kinder, Italien wird leiden. Das Land wird von einem Moment auf den anderen 
befallen und Rom wird inmitten von Wehen gegeißelt. Russland wird einfallen und das 

nehmen, was Meinem Sohn gehört: Die Basilika. (*) 

Das Volk Meines Sohnes muss sich mit Meinen bevorzugten treuen Kindern an dunklen 
Orten versammeln, doch von diesen Orten aus, wird das Licht des Glaubens zum Väter-
lichen Throne emporsteigen. Geliebte Kinder, die Kirche ist verzweifelt und weiß, dass die 
Bündnisse mit anderen Religionen nicht echt gewesen sind, weil sie nur dazu gedient haben, 
Meine Kinder in Verwirrung zu stürzen, die aus diesem Grund weiter geschwächt wurden, 
und der Teufel nahm sie und trank ihr Blut, um sie zu demütigen...  

MEINE KINDER, DER TEUFEL PLÜNDERT, ER NAHT. 

Die Warnung ist nicht weit vom Menschen entfernt. In manchen Momenten werden einige 
von Euch den Ungehorsam und das Leid, das sie verursacht haben, das Gute, das sie nicht 
geleistet haben und den Ungehorsam, womit Sie das Heiligste Herz Meines Sohnes belastet 
haben, rechtfertigen. 

KINDER, JEDER VON EUCH IST IN SEINEM FREIEN WILLEN GEISTLICH GEREIFT, 
MANCHE HABEN DIE TÜREN GESCHLOSSEN, ANDERE LEBEN UNERFÜLLT, 

ANDERE MÖCHTEN MEINEN SOHN NICHT SCHAUEN UND ANDERE GEBEN SICH 
VOLL UND GANZ HIN. 

ICH MUSS EUCH BESTÄTIGEN, DASS DIEJENIGEN, DIE UNERFÜLLT LEBEN, SICH 
WANDELN MÜSSEN, ANDERNFALLS WIRD DER SCHMERZ, DEN SIE ERLEIDEN, 

GRÖSSER WERDEN. 

Betet, Kinder, betet, der Krieg hat bereits begonnen und wirkt sich auf politische 
Entscheidungen in den USA aus, und dieser Staat wird von einem Meteoriten bedroht, 

der sich nähern wird. Die Politik wird stillstehen. Dieser Staat wird unendlich leiden, der 
Vulkan St. Helena wird ausbrechen, der Yellowstone-Vulkan ist größer als die 

Wissenschaftler meinen. 

Volk Meines Sohnes, die Erde wird weiterhin stark erbeben, die großen Vulkane werden 
ausbrechen und die Schlafenden werden erwachen. Der Mensch sendet sein Fehlverhalten in 
das Universum aus und das Universum wird dieses mit großer Härte auf die Erde zurück-
schicken, und die Schöpfung erwecken, die den Menschen als große Unbekannte ansieht.  

Kinder meines Unbefleckten Herzens, mit Schmerz in Meinem Mütterlichen Herzen spreche 
ich in diesem Moment zu Euch, der erst vergehen wird, wenn die Menschheit sich selbst 
gereinigt und von allen Sünden reingewaschen hat. 

Mein Sohn warnt euch davor, dass wenn die Menschheit das Gesetz Gottes missachtet und 
der Mann mit dem Mann und die Frau mit der Frau zusammenlebt, wenn dieses Verhalten 
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von den Regierungen akzeptiert und von einem Teil der Kirche Meines Sohnes verbreitet 
wird, dies ein großes Zeichen der verkündeten Ereignisse sein wird. Lasst euch nicht 
gegenüber dem täuschen, was die Reinigung sein wird.  

Die Natur wird den Menschen mit plötzlichen Veränderungen und großen nie zuvor 
erlebten Ereignissen wachrütteln. Dann wird der große Betrüger kommen, während die 
Menschheit ihn weder begreifen noch erkennen wird, angesichts der Distanz, die sie 
gegenüber dem Himmel eingenommen hat. Die Freimaurerei, die Illuminati, der 
Kommunismus, die wirtschaftlich Mächtigen werden die Ungeheuerlichkeit des Bösen zum 
König erklären. 

ES WIRD DIE UNTERSTÜTZUNG DES VÄTERLICHEN HAUSES KOMMEN UND DER 
GLANZ DER LIEBE MEINES SOHNES WIRD UNTER EUCH SEIN, UM GLAUBE, 

HOFFNUNG UND WOHLTÄTIGKEIT ZU ERHALTEN, BIS MEIN SOHN WIEDER AUF 
DIE ERDE ZURÜCKKOMMEN WIRD. 

Mein Sohn und Ich werden euch nicht allein lassen. Nach dem Leid wird der Mensch mit 
neuem Blick, neuem Gehör und neuem Willen rufen: ABBA, VATER!  

Erwartet, Meine Geliebten, dass Mein Sohn bei Seiner Wiederkehr die gesamte Schöpfung 
erschüttern und zu Seinen treuen Kindern kommen wird. Bleibt daher beharrlich und gebt 
nicht auf. 

GELIEBTES VOLK MEINES SOHNES, ANGESICHTS DES UNERWARTETEN 
KRIEGES ERÜLLT MEINE MÜTTERLICHE LIEBE JEDES MENSCHLICHE WESEN, 

DASS EIN TEIL MEINES SOHNES SEIN MÖCHTE. 

ICH WERDE MEINE HIMMLISCHEN HEERE ZU EUCH SCHICKEN UND EUCH 
VEREINIGEN, AUF DASS IHR NICHT LEIDEN WERDET. 

Ich segne euch, Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 (*) Prophezeiung von St. Maximilian Kolbe (1894 - 1941)  

 „Eines Tages wird die Fahne der Unbefleckten Jungfrau Marias über dem Kreml 
wehen (Zentrum der kommunistischen Macht), doch vorher wird die rote Fahne über 
dem Vatikan wehen“. Das heißt: Russland wird sich wandeln, jedoch erst nachdem der 
Kommunismus (mit seinen Fehlern, seinem Atheismus) den Vatikan, den Sitz des Papstes, 
erreicht hat. 

 
                                             KOMMENTAR DER Seherin 

Brüder und Schwestern: 

AN DIESEM TAG, AN DEM UNSERE MUTTER MIR DIESEN RUF DER LIEBE AN DIE 
GESAMTE MENSCHHEIT ZUKOMMEN LIESS, GAB SIE MIR EINE VISION, DIE ICH 
MIT EUCH TEILEN MÖCHTE:  

Unsere in weiß mit einem Gewand aus scheinbar dünnem Stoff gekleidete Gottesmutter, 
trug sichtbare rosa Flecken, mit Pinselstrichen aus himmelblauem Pastel an ihrem Kleid. 
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Ihr durchscheinender Umhang ließ mich die Sternbilder erkennen, die scheinbar von Ihrem 
Umhang herabhingen und der ganzen Gestalt der Mutter Glanz und Licht verliehen. 

Mit Ihrer offenen hellbraunen Haarpracht aus Wellen, die durch einen leichten Windhauch 
bewegt wurden, der stets Ihre Ankunft ankündigt, schaute Sie mich an, sprach Sie zu mir, 
indem Sie Ihre heiligen und feinen Hände ausstreckte und mir Folgendes sagte:  

„Menschen verschiedener Kulturen und Ethnien sind vereint, jedoch nicht in der Liebe 
Christi, sondern in einem großen Heer aus verschiedenen Bündnissen, die auf Italien 
zumarschierten, während sie eine Spur des Todes auf ihrem Weg hinterließen. Es handelt 
sich um eine große und mächtige Armee. Der Rest der Welt erzittert praktisch angesichts 
des entschlossenen Vordringens dieser Armee nach Italien. 

Ich sehe, wie sie immer näher kommen und die Vereinigten Staaten plötzlich Schmerz und 
Leid erfahren. Unsere Mutter sagte Mir, dass ich gen Himmel schauen sollte... und in dem 
Moment sah ich ein strahlendes Licht, das auf die Erde zuflog.  

Ich denke, dass es ein riesiger Meteorit war, der abgefangen wurde, wobei jedoch der größte 
Teil auf das Meer in Richtung der Vereinigten Staaten zuflog. 

Plötzlich hob unsere Mutter Ihre andere Hand und es tauchten Menschen auf, die an 
schweren Seuchen erkrankt waren, dann sah ich einen Gesunden, der sich einem Kranken 
näherte, woraufhin er sofort infiziert wurde... Ich fragte unsere Mutter: Wie können wir 
diesen Brüdern und Schwestern helfen? Und Sie erzählte mir: Nutzt das Öl des 
barmherzigen Samariters. Ich gab Dir die passenden und notwendigen Zutaten. 

Unsere Mutter sagte Mir, dass schwere Epidemien kommen werden und dass wir morgens 
eine pure Knoblauchzehe oder Oregano-Öl zu uns nehmen sollten. Das seien exzellente 
Antibiotika. Wenn kein Oregano-Öl verfügbar wäre, könne es erhitzt und als Tee einge-
nommen werden. Allerdings sei Oregano-Öl ein effektiveres Antibiotikum. 

Unsere Mutter sagte Mir: Die Unwissenheit in den Menschen führt zu so vielen 
Konflikten, daher ist so viel  Wissen nötig, um die Ignoranz zu beseitigen. Sage Deinen 
Brüdern und Schwestern, Sie sollen lernen zu beten und dieses Gebet gegenüber ihrem 
Nächsten in die Tat umzusetzen. Sage ihnen, dass sie keine Fanatiker, sondern fest 
entschlossene Wesen des Glaubens sein sollen, die das kennen, was sie lieben, die das 
praktizieren, was sie sagen, und das, was sie verkünden, unter Beweis stellen. 

Sage Ihnen, dass sie willensstark sein sollen, damit das Ego sie nicht beherrscht, und sie 
Bescheidenheit zeigen sollen, um der Wahrheit zu folgen. Sage Ihnen, dass der Mensch die 
Ursache ihres eigenen Leids ist, indem er es in manchen Fällen selbst verursacht und in 
anderen Fällen durch Ignoranz verleitet wird, die er als Wahrheit betrachtet hat. 

Sage Ihnen, dass Ich sie liebe und dass Mein Sohn möchte, dass Ich näher an Sein Volk 
herantrete. 

Sage ihnen, dass Meine Hilfe allen Menschen gilt. 

Sage ihnen, dass sie Mich rufen sollen. 

Sage ihnen, dass Ich sie segne und liebe. 

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

05. JUNI 2016  

 
Mein geliebtes Volk:  

ICH RUFE EUCH AUF, EUCH IM GEBET ZU VEREINIGEN, DENN ES IST 
ANGESICHTS DIESER SÜNDIGEN MENSCHHEIT ERFORDERLICH.   

Ich habe euch bereits den Moment offenbart, in dem ihr lebt...  

Ihr geht weiter, ohne Meinen Rufen zu folgen, macht weiter, ohne die Wahrheit zu schauen, 
und indem ihr Mich verachtet, wird es für euch schwerer, Mich zu erkennen.  

Ich bin unendlich barmherzig gewesen, Ich bin unendlich barmherzig und Ich werde ewig 
barmherzig sein...  

Der Mensch missbraucht Meine Liebe, und er lehnt es ab, in Meine Obhut zu kommen, 
während seine Gedanken falsch und von der Vorstellung der Vergebung weit entfernt sind.  

ICH WÄRE EIN UNGERECHTER RICHTER, WENN ICH DEN SÜNDER, DER NICHT 
BEREUEN WILL, NICHT RICHTEN WÜRDE, ICH WÄRE KEIN PERFEKTER GOTT. 

Es ist eine Ignoranz des Menschen, zu glauben, Ich würde die Sünde nicht strafen.   

Der moderne Mensch glaubt, dass er alles verändert hat, was Ich ihm als Erbe gab, um ihn 
zu schützen, doch Ich werde wiederkommen und Euch vergeben.  

JA, ICH WERDE ZURÜCKKOMMEN, DOCH ICH WERDE DIE SPREU VOM WEIZEN 
TRENNEN. ICH WERDE DIEJENIGEN, DIE REUE ZEIGEN UND SICH GEWANDELT 

HABEN, VON DENEN TRENNEN, DIE KEINE REUE GEZEIGT HABEN. 

Die Weigerung des Menschen erhöht die Macht des Bösen gegenüber dem Menschen selbst, 
der Wille gegen die Sünde zu kämpfen, ist nicht der gleiche, wie bei denjenigen, die nur 
kämpfen und sich bemühen, um nicht verloren zu gehen, die Kinder, die keinen Widerstand 
leisten und sich vom Bösen verführt freiwillig der Unsitte und dem falschen Glauben an die 
Nichtexistenz der Hölle für diejenigen unterwerfen, die hartnäckig dem Bösen folgen.  

Der Mensch hat fünf Sinne und damit hat er die Gabe, die Außenwelt wahrzunehmen, 
verfügt jedoch zugleich über die inneren geistlichen Sinne, die ihm helfen, die Wahrheit zu 
schauen, die ihm der Verstand gewährt, oder die Torheit und Lüge, vor denen ihn der 
Verstand warnt.  

Ihr seid nicht allein, die Menschheit hat etwas gemeinsam, INDEM IHR MEINE KINDER 
SEID... Daher, Meine Kinder, ruft euch der Verstand auf, beunruhigt euch, wenn ihr euch 
verweigert, die Erkenntnis der Wahrheit zu bestätigen und ihr euch verweigert, euren Weg 
im Chaos der Welt zu gehen.  

KINDER, MEIN VOLK, DAS BÖSE IST NICHT GRÖSSER UND BESITZT NICHT 
MEHR STÄRKE UND MACHT ALS ICH. Ihr habt einen freien Willen, und daher, ohne 
dem Verstand zu folgen, ohne auf die Rufe der Vernunft und der Erkenntnis  zu hören, 
wendet ihr euch gedankenlos dem Bösen zu, indem ihr euch in diesen so entscheidenden 
Zeiten für die Menschheit in die Fänge des Teufels begebt.  



170 
 

Wenn ihr weiterhin untätig bleibt und euch weigert, durch die Verinnerlichung Meines 
Wortes zu wachsen, werdet ihr dem zustimmen, was Meinem Wort widerspricht und es 
verabscheut, und ihr werdet das unterstützen, was eure Brüder und Schwestern, im Pakt 
mit dem Bösen, euch darbringen, um die Ankunft des Teufels, des Antichristen, schneller 
herbeizuführen.   

Mein Volk, es ist nicht so, dass ihr das Böse nicht seht. Als Menschen spürt ihr das Böse, 
doch da einige Meiner Vertreter dies billigen, ignoriert ihr dieses Gefühl und begebt euch 
zügellos in Wollust, Unehrlichkeit, Unmoral und andere Sünden, mit denen der Teufel euch 
lockt und zu Fall bringt, wobei ihr alles annehmt, was euch auf eurem Weg geboten wird 
und ihr nichts ablehnt.  

Ich bitte euch, zu verstehen, dass ihr Mich erkennen sollt. Dies ist eine Pflicht Meiner Kinder, 
um euch durch die Erkenntnis vor dem zu schützen, was unzulässig ist und gegen das 
Göttliche Gesetz verstößt.    

MEINE GELIEBTEN KINDER, MEINE WAHRHEIT IST UNVERÄNDERLICH, UND 
DERJENIGE, DER IHR FOLGT UND SIE IN DIE TAT UMSETZT, WIRD DAS LICHT 

DER WAHRHEIT FINDEN, EIN LICHT, DAS ÜBERALL SCHEINT, WÄHREND 
UNSERE DREIFALTIGKEIT DER GEIST IST, IN DEM ALLE WAHRHEITEN 

WOHNEN.   

Kinder, wir haben euch seit so langer Zeit dazu aufgerufen, euch Unserer Dreifaltigkeit, 
Unserer Wahrheit, der Erläuterung unseres Wortes hinzuwenden, das Wort Meiner Mutter 
zu akzeptieren, der ein besonderer Platz an der Seite jedes Einzelnen von euch in diesen 
Zeiten eingeräumt wurde, um euch zu begleiten.    

SO SEHR HABEN WIR EUCH AUFGERUFEN! UND GLEICHERMASSEN HABT IHR 
EUCH GEWEIGERT, DIE ERLÖSUNG ANZUNEHMEN, DIE ICH EUCH ALS ZWEITES 

WESEN DER DREIFALTIGKEIT BIETE.  

UND IHR WANDELT NACH DEM BÖSEN TRACHTEND, DEM IHR EUCH 
LEICHTSINNIG UNTERWERFT, WÄHREND DIESER ES WAGT, EUCH ZU 

VERLEITEN UND EUREN VERSTAND ZU NEHMEN.   

Die Technologie, die genutzt wurde, um den Menschen als freiwilligen Gefangenen zu 
halten, hat euch die Entscheidungskraft genommen, und ihr, Meine Kinder, denkt nicht, 
handelt nicht mit Vernunft, weshalb ihr zwischen dem Guten und dem Bösen nicht 
unterscheidet, denn der Verstand wurde aus eurem Denken verbannt.    

DIES IST EINE MENSCHHEIT, DIE NICHT NACH DER VERNUNFT HANDELT UND 
ICH KOMME, UM DIESE STRUKTUR ZU DURCHBRECHEN, SIE AUFZUHEBEN UND 

EUCH DURCH MEINE APOSTEL DER LETZTEN TAGE DAZU AUFZURUFEN, DEN 
WEG DES GUTEN, DER REUE UND DES WUNSCHES NACH SEELENHEIL WIEDER 

ZU BESCHREITEN.   

Ihr wisst, dass die Erde ihre Struktur und ihr Antlitz verändert, doch was ist die Reaktion 
des Menschen? Durch Meine Rufe kennt ihr die extreme Härte, mit der das Klima zuschlägt, 
doch was ist eure Antwort?  DIE EWIGE LETHARGIE, DAS LEBEN, DER MOMENT, 
OHNE AN DIE ZUKUNFT ZU DENKEN, DIE IGNORANZ GEGENÜBER DER SEELE 
UND DIE SCHMERZEN, DENEN DIE SEELE AUFGRUND VON UNGEHORSAM 
UNTERWORFEN SEIN WIRD.  

Mein geliebtes Volk, die Erde wird erschüttert und der Mensch wird schwer erzittern, 
während einige der Menschheit in der Erde verschwinden werden.  

Dies habe ich euch verkündet, doch in manchen Fällen wird die Erkenntnis nicht durch 
Meinen Heiligen Geist erleuchtet, denn der Mensch glaubt, dass er mit seinem menschlichen 
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Wissen die Herrschaft über alles hat, glaubt, dass er den Verstand durch das Wissen erlangt 
hat, doch dies ist ein großer Irrtum. Das Wissen muss durch Meinen Geist erleuchtet werden, 
um korrekt zu sein, und daher ist es in jedem Fall nicht die absolute Wahrheit, denn jedes 
menschliche Wesen hat im Laufe der Jahre seine eigenen Konzepte entwickelt, DOCH 
WIRD DERJENIGE, DER IM SCHEIN MEINES GEISTES BETET UND HANDELT, DEN 
GRÖSSTEN ERFOLG HABEN.  

Geliebte Kinder, die Erde unterliegt einer exzessiven Klimaerwärmung, die von der Sonne 
ausgeht, was zu einem Anstieg der Innentemperatur der Erde führt. Und da die Schöpfung 
euch nicht kennt, werden die Vulkane, welche in der Vergangenheit die größten Zerstö-
rungen verursacht haben, ausbrechen. Vulkane, die schliefen, werden erwachen, das Wasser 
wird aufgrund von Hitze schneller verdampfen und ebenso schnell auf die Erde nieder-
gehen, was zu irreparablen Katastrophen auf der ganzen Erde führen wird.    

DER MENSCH STEHT DER REINIGUNG GEGENÜBER: DER GRÖSSTEN 
REINIGUNG DER MENSCHHEIT!  

DOCH DIES MACHT EUCH KEINE ANGST, UND IHR WIDERSETZT EUCH NICHT 
DEM, WAS EUCH ZU DIESER REINIGUNG FÜHRT...  

ALLERDINGS WIDERSETZT IHR EUCH DER ERLÄUTERUNG MEINES 
LIEBEVOLLEN WORTES, DAS EUCH WARNEN UND WACHRÜTTELN SOLL...   

 Ihr weigert euch, den drastischen Wandel zu berücksichtigen, den die gesamte 
Menschheit im Dritten Weltkrieg erleiden wird...  

 Ihr verleugnet Mein Wort und nehmt die modernistischen Ideen auf, die den 
Geboten, Sakramenten, Werken der Barmherzigkeit und mehr entgegenstehen...  

 Ihr beleidigt Mich unentwegt und leugnet Mich, denn Ich rufe euch zur Besserung 
auf...  

 Ihr seid Heuchler gegenüber euch selbst, wenn ihr ohne Reue, ohne Gewissen, ohne 
nach Meinem Willen zu handeln, eure Brüder und Schwestern gnadenlos tötet oder 
sie vorschnell verurteilt.  

UND TROTZDEM WENDET IHR EUCH AN MICH, UM MICH IN DER EUCHARISTIE 
ZU EMPFANGEN… 

WEHE DENEN, DIE IHR EIGENES URTEIL SELBST HERBEIFÜHREN! 

Meine Diener müssen das Seelenheil aushandeln, bevor die Stimme derer, die Mir dienen, 
vollkommen durch die Verfolgung, durch die Hand des Menschen, der Mich missachtet und 
auf Befehl des Antichristen erstickt wird.    

Betet, Meine Kinder, die neue Epidemie erschüttert die Menschheit zunehmend  
und der Mensch stirbt in diesen Zeiten.   

Betet, Meine Kinder, betet, Südamerika wird erschüttert. Chile wird angesichts des 
Erdbebens, worunter Peru, Bolivien und Argentinien ebenfalls leiden werden, vom Meer 

überschwemmt.   

Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, der Terrorismus wird das Land urplötzlich 
befallen.    

Betet, Meine Kinder, betet, der Kommunismus wird sein wahres Gesicht zeigen.  

Betet, Meine Kinder, betet, der Terrorismus in Kombination mit falscher Religion wird in 
Frankreich eindringen und den Schmerz dieses Volkes erneut entfachen und verstärken.   

SCHAUT IN DIE HÖHE, DIE ZEICHEN VON OBEN LASSEN NICHT AUF SICH 
WARTEN.   
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Mein Volk:  

 Ihr dient mit Meiner Wahrheit... 

 Ihr seid die Einheit... 

 Macht euch bereit, euch der harten Prüfung der Reinigung zu stellen, die intensiv 
voranschreitet...  

 Bereitet euch vor, indem ihr Unseren Göttlichen Willen erfüllt...  

 Gehorcht, betet und praktiziert das Gebet, erfüllt stets jedes einzelne Gebot... 

 Ehrt Mich, sucht Mich, seid Wohltätigkeit und Hoffnung zugleich für eure Brüder 
und Schwestern...  

 Seid keine namenlosen Gräber, keine Pharisäer, keine Aasgeier...   

Ihr Lieben, die Sünde ist nicht nur eine Tat, sondern eine Gewohnheit und negative Energie, 
was euch dazu veranlasst, das Böse zu lieben, und diese Energie erfüllt diejenigen, die 
schwach im Glauben sind.    

GLAUBT DAS, WAS ICH EUCH VERKÜNDE, IHR MÜSST EUCH WANDELN. 

ICH SCHICKE EUCH DIE WARNUNG, UM EUER GEWISSEN ZU REINIGEN UND 
AUF DASS MEIN VOLK SICH VEREINIGEN WERDE, UM EINANDER ZU 

UNTERSTÜTZEN. 

Ich wohne in euch, sucht Mich nicht andernorts, denn dort ist Verwirrung. Ich stehe über 
den Sinnen, über der Erinnerung, über der Endlichkeit, über dem Menschen...    

„ICH WERDE DER SEIN, DER ICH SEIN WERDE“(Mose 3:14) UND ICH WERDE 
MEINEM VOLK MEINEN ENGEL SCHICKEN, UM IHM IN DEN SCHWERSTEN 

ZEITEN DEN WEG ZU WEISEN.  
MEIN ENGEL WIRD EUCH AUFNEHMEN, DAMIT DIE FINSTERNIS EUCH NICHT 

QUÄLT.  
SEIT JEHER BETRACHTET ER EUCH MIT LIEBE. 

MEIN SEGEN IST BEI ALL DENJENIGEN, DIE SICH DARUM BEMÜHEN, AUF 
MEINEM WEG ZU BLEIBEN, BEI ALL DENJENIGEN, DIE BEREUEN UND BEI 

DENJENIGEN, DIE MICH SUCHEN. 

„Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben“ (Johannes 14:6) 

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.

 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

GOTT IST DIE EINZIGE ABSOLUTE WAHRHEIT... 

WIR EMPFANGEN SEIN WORT ALS EINZIGE WAHRHEIT.   

Ich möchte Euch persönlich mitteilen, dass Christus mich gebeten hat, Euch zu sagen, 
beharrlich zu bleiben, um den Wunsch nach Liebe, Erkenntnis und dem WISSEN DER 
WAHRHEIT in uns wachsen zu lassen.  

Lasst uns in dieses Göttliche Wort, diese Heilige Liebe, die wir in dem einen oder anderen 
Augenblick unseres Lebens erfahren haben, eintauchen.  
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Christus erzählt uns vom Bösen und dessen Folgen, doch auch das Gute ist eine Gnade, die 
sich nach und nach in ein Bedürfnis des menschlichen Wesens wandelt, um sich der Sünde 
entgegenzustellen.  

Brüder und Schwestern, die Sünde führt zur Spaltung der Menschheit und macht sie in jeder 
Hinsicht unwissend. Das Gute hingegen führt die Menschheit zur Überwindung, zur 
Bewältigung der Ignoranz und zum Wunsch nach Einheit, zur Stärkung der Seele und, 
ebenso wie der Wind, zur Ausbreitung des Guten in alle Himmelsrichtungen.    

BRÜDER UND SCHWESTERN, LASST UNS DIE ERLÄUTERUNG DIESES WORTES 
ANNEHMEN, DIE UNS DURCH DIESE LIEBEVOLLEN RUFE OFFENBART WIRD. 
LASST UNS VERANTWORTUNGSBEWUSSTE BOTSCHAFTER DES GUTEN SEIN.   

Amen.  

 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

09. JUNI 2016  

  
Mein geliebtes Volk:  

Mein Segen sei mit jedem einzelnen von Euch.  

ES IST MEIN VOLK, WELCHES ICH LIEBE UND FÜR DAS ICH MICH WEITERHIN 
OPFERE.   

Die ganze Menschheit entstammt gleichermaßen Unserem Göttlichen Willen. Vor Mir gibt es 
keine Unterschiede, alle sind gleich. Die Menschen entfernen sich von Meinem Willen, wenn 
sie die körperliche und geistliche Verunreinigung durch den Einfluss der bösen Macht zulas-
sen, die sie nicht nur dazu bringt, das Gute zu verachten, sondern auch davon abhält, Meine 
Kinder zu sein.  

Mein Geliebtes Volk, sucht nicht die Urheber des Bösen, denn wer in Sünde fällt, handelt in 
Sünde und soll die Ursache der Sünde nicht außerhalb von sich selbst suchen.  

Wer sündigt, ist die Ursache seiner eigenen Sünde und seines eigenen Vergehens. Wenn ein 
Mensch sündigt, entstammt die Sünde seinem freien Willen, der bereit ist, die Handlung 
oder das Werk auszuführen.  

Mein Geliebtes Volk, ich rufe Euch weiterhin auf, nicht in Sünde zu fallen, doch manche von 
Euch missachten hartnäckig Meine Rufe und sind von bösen Absichten befallen. Dazu gehört 
der Missbrauch des freien Willens.  

Ich habe Euch aufgerufen, wachsam gegenüber dem Bösen zu bleiben... 
Ich habe Euch gesagt, dass das Böse sich ausbreitet und den Willen des Menschen 
verdirbt...    

WER NICHT DURCH MICH GESTÄRKT WIRD, IST LEICHTE BEUTE DES BÖSEN.  
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Kein Mensch kann das Heil ohne Mich erreichen...  
Wie manche von Euch zögern, in Frieden zu leben!  

WIE MANCHE MENSCHEN AN EINEM LEBEN IN STÄNDIGEM LEID FESTHALTEN, 
WOBEI DER FRIEDE VON IHREM EIGENEN MENSCHLICHEN WOHLWOLLEN 

ABHÄNGT!   

Kinder, schaut in Euer Innerstes, prüft Euch. Der menschliche Hochmut ist ein großes per-
sönliches Übel, eine Seuche, welche die Sinne verunreinigt, bis diejenigen die Oberhand 
gewinnen, welche über alle Brüder und Schwestern in Ihrer Umgebung herrschen.    

ICH RUFE EUCH ZUR EINHEIT AUF, DER HOCHMUT FÜHRT ZUR SPALTUNG.   

Meine Liebe ist der Schöpfer, wer nicht in Meiner Liebe lebt, kann keine guten Dinge verrich-
ten, kann Meine Liebe nicht verinnerlichen und wird auf seinem Weg folglich immer wieder 
auf Hindernisse treffen.    

MEIN VOLK, IHR ENTFERNT EUCH IMMER SCHNELLER VON MIR, WÄHREND IHR 
DIE SCHÖNHEIT DES WERKS MEINES VATERS NICHT SEHT.   

Wer keinen Frieden in sich trägt, kann nicht in den Himmel kommen. Stattdessen versinkt er 
im Schlamm, sinkt nach und nach immer tiefer, bis er weniger als ein Tier ist.    

KINDER, MANCHE VON EUCH GLAUBEN, SICH IN EINER GROSSEN 
GEISTLICHEN ENTWICKLUNG ZU BEFINDEN, DOCH DEM IST NICHT SO, WENN 

IHR DIE LIEBE NICHT IN EUREM INNERSTEN TRAGT. JENE WERDEN KEINEN 
WANDEL IN IHREM TUN UND HANDELN ERREICHEN.   

Geliebte Kinder, jede Handlung führt zu einer Reaktion und jede Reaktion führt zu einem 
Ergebnis, zugunsten des Guten oder des Bösen. Ihr habt die Gabe des Wortes. Wer sie zum 
Guten nutzt, wird in Mir wachsen. Wenn Ihr die Gabe dieses Wortes gegen Eure Brüder und 
Schwestern richtet, wenden sich die gesprochenen Worte nicht nur gegen Eure Brüder und 
Schwestern, sondern fallen wieder auf Euch zurück.    

JEDER GESTALTET SEINEN EIGENEN WEG DURCH WERKE UND HANDLUNGEN, 
INSBESONDERE DURCH NÄCHSTENLIEBE, INDEM ER SEINEM NÄCHSTEN 

UNTERSTÜTZUNG BIETET, WAS IN JEDER HINSICHT DES LEBENS ZUR MAXIME 
WERDEN SOLLTE, INDEM ER DIE GUTEN SEITEN SEINER BRÜDER UND 

SCHWESTERN LIEBT UND IHNEN HILFT, DIE SCHLECHTEN SEITEN ABZULEGEN.   

Jeder von euch hat eine persönliche Waagschale, in die er in jedem Augenblick seine Hand-
lungen, seine Werke legt. Wenn die persönliche Waagschale auf einer Seite mehr wiegt, ist 
das Wesen von Zorn, Neid, Widerspruch, Hochmut und Ablehnung gegenüber Vergebung 
durchflutet, bis dem Wesen bewusst wird, dass es im Bösen wirkt und handelt und folglich 
nicht Mir, sondern sich selbst zugewandt ist.    

GELIEBTE KINDER, WOLLT IHR DAS GUTE FINDEN? LIEBT UND VERGEBT.   

Mein Volk, die Wissenschaft ist so außer Kontrolle geraten, dass sie manchmal nicht in der 
Lage ist, ihre eigenen Entdeckungen oder Forschungsergebnisse aufzuhalten, mit schlimmen 
Folgen für die Gesundheit des Menschen und das Klima. Vor diesem Hintergrund ist die 
Menschheit im Allgemeinen am stärksten betroffen, wenn sich Luft und Wasser verändern.  

Ich habe Euch dazu aufgerufen, wachsam gegenüber denen zu bleiben, die die Macht über 
die Menschheit übernommen haben.  

 Diese richten sich gegen den Menschen, durch die Vernichtung von allem, was mit 
Meiner Liebe und Meiner Allgegenwärtigkeit in Euch zu tun hat. Sie haben die 
Verfolgung Meines Volkes beschlossen, indem Sie der größten Aktion dieses 
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Weltkrieges Ihre Zustimmung erteilt haben. Sie haben sich mit einigen Herrschern 
großer Nationen verbündet, um weltweit kleine Länder zu Satellitenstaaten einer 
politischen, sozialen, moralischen, pädagogischen und religiösen Destabilisierung zu 
machen und so das weltweite Chaos zu beschleunigen.  

Die Niederschlagsmengen, die sich überall auf der Erde ergeben, werden enorm sein. Das 
geschieht auf Anordnung dieser Elite, die der Freimaurerei und den Illuminati dient, die 
wiederum Diener des Bösen sind und die Ankunft des Antichristen erwarten.  

Mein Volk, es wird eine Insektenplage geben, die die Nahrungsmittelbestände und Felder 
heimsucht, und mein Volk wird Hunger leiden.  

ICH WERDE MEINEN FRIEDENSENGEL ENTSENDEN. Ihr sollt für ihn beten, indem Ihr 
Euren Nächsten liebt, damit er die Häuser und Menschen guten Willens mit Frieden erfüllt.  

Mein Friedensengel wird Euch in einer Herde vereinen und Euch mit Meinem Worte 
schützen. Mein Volk ist nicht allein...   

Mein Engel wird ordnungsgemäß erwartet, bereitet Euch geistlich vor, indem Ihr Meinen 
Willen erfüllt und den Geboten folgt, jedoch insbesondere, indem Ihr in Meinem Frieden, 
Meiner Liebe, Meiner Barmherzigkeit, Meiner Hoffnung lebt, um das Böse zu bekämpfen, 
das Euch spalten will. Mein Engel kommt herbei, doch leidet er unter der Ignoranz des 
Menschen, insbesondere gegenüber den Handlungen seiner Brüder und Schwestern auf 
Erden.  

MEIN VOLK, MEIN WILLE ENDET NICHT, ER SETZT DAS GROSSE WERK DER 
ERLÖSUNG FORT...   

DAHER RIEF ICH EUCH AUF, ZU GEHORCHEN UND ZU ERFÜLLEN, UM MEIN 
WERK ZU VOLLENDEN, DOCH DIEJENIGEN, DIE SICH WEIGERN, WERDEN MICH 

VERLEUGNEN.  

Betet, meine Kinder, betet für Ecuador, denn es wird erneut leiden und die Vulkane 
werden erwachen.   

Meine Kinder, betet für Argentinien, das Land des Friedens wird zum Land der 
Schmerzen, von der Natur gegeißelt.   

Betet, meine Kinder, betet, Australien wird gegeißelt.   

Betet, die Sonne wird die Menschheit verbrennen.   

Betet Meine Kinder, Europa wird Tränen aus Blut weinen, die Geißel des Terrorismus ist 
nicht aufzuhalten.    

Mein Volk, ich wohne im Herzen jedes einzelnen von Euch. Widersetzt Euch nicht, wenn ich 
Euch läutere, entfernt Euch nicht, wenn ich Euch zu Meiner Wahrheit führe.  

Vergesst nicht, dass das Werk des Menschen völlig vergänglich ist...   
Kommt her zu Mir, denn „Ich werde sein, der ich sein werde“(Mose 3:14).    

DER WEISE IST EIN NARR, DENN ICH LEGE MEINE ERKENNTNIS UND MEINE 
LIEBE IN DAS HERZ DER BESCHEIDENEN UND DEMÜTIGEN.   

ICH LIEBE DIE WAHRHEIT IN FORM DES LEBENS.  
DAS WORT KANN VORÜBERGEHEND UND PLÖTZLICH ERSCHEINEN.   

IHR, MEIN VOLK, SEID MEINE KINDER. IHR HERRSCHT NICHT ÜBER MICH.   

VERGESST NICHT, DASS MEINE LIEBE UNENDLICH GEGENÜBER DENEN IST, DIE 
UNERMÜDLICH NACH MEINER LIEBE SUCHEN UND SIE AUSÜBEN. MEINE 
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KINDER, VERHARRT NICHT IN EUCH SELBST, SONDERN SEHNT DIE EINHEIT 
MIT EUREN BRÜDERN UND SCHWESTERN HERBEI, UM DAS HEIL ZU TEILEN.   

Mein geliebtes Volk, Ich liebe Euch, ich segne Euch.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

  

KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:  

Unser Herr Jesus Christus gibt uns eine Lehrstunde in christlicher „Etikette“. Diese sollen wir 
verinnerlichen, nicht nur lesen.    

UNSER LEBEN STEHT IM ZENTRUM CHRISTI. ALLES, WAS ES GIBT, STEHT IM 
DIENSTE DES GÖTTLICHEN WILLENS.   

Was geschieht mit dem Menschen? ... Er wird lediglich von seinen eigenen Wünschen 
angetrieben, die in Form von Egoismus verwirklicht werden.  

Wir sind Gläubige, aber auch unermüdliche Sucher nach Gott. In diesem göttlichen Ruf kön-
nen wir verschiedene Aspekte erkennen, die wir mit unserer ganzen Kraft optimieren sollen, 
denn sie alle bilden einen Teil unseres inneren Wesens, so zum Beispiel das „menschliche 
Ego“.  

Gleichzeitig werden wir vor dem Ungleichgewicht gewarnt, das durch die Herrschaft einiger 
weniger verursacht wird. Seit Jahren bestimmen Sie das Schicksal der Menschheit auf Erden. 
Ständige Seuchen und Krankheiten, die sich auf der ganzen Erde ausbreiten,  werden uns 
heimsuchen, mit dem Ziel, die Weltbevölkerung zu dezimieren. Der Krieg wird bald offener 
ausgefochten.  

Brüder und Schwestern:  

Die Erde wird mit größerer Intensität erschüttert werden und das Wasser wird die Erde mit 
riesigen Wellen überschwemmen und einen Teil der menschlichen Sünde fortspülen. Dies 
wird den Menschen Furcht lehren, doch Christus berichtet uns in diesem Augenblick von 
der Gefahr, das Heil zu verlieren, und befiehlt uns mit einer Lektion in Sachen Liebe, auf 
dem richtigen Weg zu bleiben. Er fordert uns auf, selbstreflektiert zu sein, denn EINZIG 
UND ALLEIN DURCH CHRISTUS KÖNNEN WIR WIDERSTEHEN, BIS DER 
GÖTTLICHE WILLE JEDEN EINZELNEN ERFÜLLT HAT. LASST UNS CHRISTUS 
EMPFANGEN! LASST UNS DEN PREISEN, DER UNS LIEBT.  

UNSERE MUTTER WURDE VON DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT 
GESCHICKT, UM DIESE GENERATION ZU FÜHREN. DIE MIT SONNE BEKLEIDETE 

FRAU, MIT DEM MOND ZU IHREN FÜSSEN, WIRD DIE ERDE AN IHREN SCHÖPFER 
ZURÜCKGEBEN. 

Und um dies zu verwirklichen, sollen wir uns weniger dem Weltlichen und stärker dem 
Geistlichen zuwenden, damit Unsere Mutter uns leiten kann, um unser Ego unserem Sohne 
darzubringen und auf diese Weise zu neuen Wesen zu reifen, im Schoße des Heiligen aller 
Heiligen, desjenigen, der ist und sein wird..  

Amen.  
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

15. JUNI 2016  

   
  Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:    

ICH SEHE MEINE UNGLÄUBIGEN KINDER AUF ERDEN, OHNE RESPEKT ODER 
MORAL, ERSCHÜTTERT ANGESICHTS DER ZEICHEN DES WIRTSCHAFTLICHEN 

VERLUSTE, DIE SIE ERFAHREN.   

Was für eine Generation ist das? Dass sie erzogen wurde, so auf das zu reagieren, womit sie 
nicht einverstanden ist.  

Der Himmel hat die Elite, die die Menschen manipuliert, die Regierungen, die Hilfsorgani-
sationen, einschließlich der Weltorganisationen, der Weltorganisationen für Gesundheit, 
Ernährung, der Organisationen zur religiösen Vermittlung gegenüber Kindern und Jugend-
lichen davor gewarnt...  

Kinder, diese Elite lenkt diese Generation seit Jahrzehnten, um auf genau diese Weise in 
diesem Moment zu reagieren.  Alles wurde zuvor manipuliert, sodass inmitten von Unruhen 
und Protesten Meine Kinder sich gegen die Heiligkeit erheben, indem sie Meinen Sohn 
ablehnen und sich mit dem Teufel verbünden.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, diese aus den mächtigen Familien und 
Unternehmen der Welt bestehende Elite nennt sich wie folgt: BILDERBERGER. 

 EINIGE IHRER MITGLIEDER GEHÖREN DER INSTITUTION DER FREI-
MAURER UND ILLUMINATI AN UND BESETZEN IN DER KIRCHE MEINES 
SOHNES HOHE POSITIONEN UND KIRCHENÄMTER.  

Ihr, Kinder Meines Herzens, seid das Ergebnis eines Moments, auf den diese Elite seit 
Langem gewartet hat.  

 ICH RUFE EUCH AUF, NICHT DENJENIGEN ZUZUSTIMMEN, DIE SCHEIN-
HEILIG HANDELN.  

Diese Elite hat diesen Moment vorbereitet, um den Schmerz der Menschheit zu fördern, 
die kommunistischen Satellitenstaaten zu vereinen und in jedem Winkel der Welt eine wahre 
Bedrohung darzustellen.  

Die Menschheit ist wütend, der Teufel nimmt diejenigen gefangen, deren Ideen außerhalb 
der Wahrheit liegen und die in diesem Moment abermals rufen: Kreuzigt Ihn!  

 KINDER, IHR WERDET DURCH DEN MANGEL AN NAHRUNGSMITTELN 
GETRIEBEN, UND DIESE ELITE HAT DEN NIEDERGANG DER WIRTSCHAFT 
VERHÄNGT, IN VERBINDUNG MIT EINER WELLE DES WELTWEITEN 
TERRORISMUS.  

 Sie kündigten an, dass der Tag zu der von ihnen angegebenen Stunde endet und so 
habt Ihr keine Wahl, denn Ihr seid von denen umgeben, die das Gesetz aus-
führen. Vandalismus wird immer häufiger, bis Ihr, Kinder Meines unbefleckten 
Herzens, dazu gezwungen werdet, in Euren Häusern und Wohnungen oder an 
fernen Orten... an Meinem Zufluchtsort, in Meinem Herzen zu verharren.  
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Geliebte Kinder:  

 HALTET AM GLAUBEN DER LIEBE MEINES SOHNES GEGENÜBER SEINEM 
VOLKE FEST. STÜTZT EUCH GLEICHZEITIG AUF DIE WAHRE ERKENNTNIS 

DES GÖTTLICHEN WORTES IN DER HEILIGEN SCHRIFT, um nicht das zu 
unterstützen, was dem Göttlichen Willen widerspricht. 
 

 NÄHRET EUCH DURCH DEN KÖRPER UND DAS BLUT MEINES SOHNES IN 
DER EUCHARISTIE UND BETET DAS HEILIGE ROSENKRANZGEBET, die 
Haushalte, in denen das Heilige Rosenkranzgebet praktiziert wird, werden von 
Meinen Engeln beschützt und stehen fortan unter Meinem Schutz.    

MEINE KINDER, VERGÖTTERT KEINE MENSCHLICHEN WESEN.  
NUR MEIN SOHN IST„DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN" (Joh 14:6).    

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, der Terrorismus ist die neue Waffe, mit der 
die Mächtigen die Völker bekämpfen, um sie zu destabilisieren.  Auf diese Weise fällt es 
ihnen leichter Konflikte für den Dritten Weltkrieg zu schaffen.  

BLEIBT MEINEM SOHN TREU, ENTWICKELT EUCH GEISTLICH, TAUCHT IN DAS 
GESETZ GOTTES EIN, SCHAUT NICHT DARAUF HERAB, SONDERN BEGEBT EUCH 

IM STREBEN NACH DER WAHREN ERKENNTNIS HINEIN.   

Kinder, schaut in die Höhe, die Zeichen lassen nicht auf sich warten, das Klima ist aggressiv.  
Das Land droht ohne Vorwarnung abzusinken. Die Fanfaren, die den Menschen vor der 
Erfüllung der Prophezeiung warnen, werden vom Menschen vernommen.    

Betet, meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn das Land wird unter 
Terrorismus leiden, seine Menschen werden von den sogenannten Feinden dieses Landes 

getroffen werden.  

Betet, meine Kinder, betet für Frankreich, die Klagen sind noch nicht vorbei, sie werden 
sich mit dem Licht der Sonne verstärken.  

Die dem Terrorismus verfallenen Menschen wandeln mit der Kraft der Zerstörung in 
ihren Händen und einer Parole: dem Großteil Meiner Kinder den Tod zu bringen. Wie 

Mein Herz angesichts dieser blutigen Ereignisse schmerzt!  

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien, denn es wird die Angst erleben, die in der 
Vergangenheit Schmerzen verursacht und Meinen Boden blutrot gefärbt hat. Der Moment 

wird kommen, in dem die Argentinier beten werden. Die Religion wird von einem 
anderen Gott beherrscht: dem Geld.   

Betet Meine Kinder, betet, Russland alarmiert die Welt, betet, der Schmerz entstammt 
einem Bündnis.    

Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Chile erzittert, Kalifornien erzittert, Mexiko und 
Mittelamerika erzittern. Die Vulkanausbrüche setzen sich angesichts der Erwärmung im 
Erdinneren fort. England wird bitterlich weinen. Blitze werden die Erde mit aller Härte 
treffen und werden überall auf der Welt in den Nachrichten sein. Ein See wird in den 
Vereinigten Staaten erscheinen.  

DAS VOLK MEINES SOHNES MUSS EINEN STARKEN GLAUBEN BEWAHREN, UND 
HIERFÜR MUSS JEDER VON EUCH DIE ERKENNTNIS DER GÖTTLICHEN LIEBE 
SCHAUEN. Liebet Euren Nächsten, sucht ihn nicht außerhalb der Göttlichen Liebe, die an 
Eurer Seite ist.  

Jedes Haus muss zu einem Zentrum des Friedens werden, damit die Feinde der Seele Euch 
nicht beeinträchtigen oder in Zwietracht führen.  
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Vergesst nicht, dass Satan die Erde mit seinen Legionen durchkämmt, bis der Moment 
kommen wird. Daher müsst Ihr noch wachsamer sein und stets die Liebe Meines Sohnes 
erfahren.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

VERLIERT ANGESICHTS DIESER WARNUNG WEDER DEN FRIEDEN NOCH DIE 
HOFFNUNG, GESCHWEIGE DENN DEN GLAUBEN. ALS MUTTER WERDE ICH 
EUCH NICHT VERLASSEN. ICH WERDE EUCH MEINE UNTERSTÜTZUNG UND 
MEINEN SCHUTZ ZUKOMMEN LASSEN. ICH WERDE EUCH NICHT VERLAS-
SEN.  Die Himmlischen Heerscharen wachen behutsam über Euch, um Euch zu schützen. 
Ruft Eure Wegbegleiter dazu auf, unter ihre Fittiche zu kommen, um sich vom Bösen zu 
befreien.  

Die Schöpfung vereint sich mit dem Menschen des Friedens und der Liebe. DAHER IST ES 
SO WICHTIG, DASS IHR IN FRIEDEN UND EINHEIT LEBT. NUTZT DEN VERSTAND 
UND DEN WILLEN, UM DAS MENSCHLICHE EGO ZU KONTROLLIEREN, WENN ES 
EUCH AUF WEGE FÜHRT, DIE EUCH VON MEINEM SOHN ENTFERNEN. Werdet 
nicht müde, den Weg des Gehorsams zu gehen.  

KINDER, ICH ERKENNE JEDEN EINZELNEN VON EUCH IN MEINEM SOHN 
WIEDER...  

KINDER, BEVOR IHR MICH GELIEBT HABT, LIEBTE ICH EUCH AM FUSSE DES 
KREUZES...   

Kommt, schließt Euch Meinem Unbefleckten Herzen an. Ich liebe Euch. Ich segne euch.    

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

   
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:    

MUTTER UND HERRIN, KÖNIGIN UND MUTTER, WIE DU UNS LIEBST!   

Wie der Mensch auf Erden getäuscht wurde!  

Wir werden zur geistlichen, seelischen und körperlichen Wachsamkeit ermahnt.  

Die Menschheit lebt unter der Macht einer unsichtbaren Regierung, hinter den Staatsregie-
rungen der Welt verborgen. Und die Angehörigen dieser Institutionen, Eliten oder Sekten, 
führen die große Spaltung in der Kirche Christi herbei.  

Brüder und Schwestern, in jedem Augenblick erreichen uns Nachrichten über zahlreiche 
Brüder und Schwestern, die den Taten von Terroristen zum Opfer fallen. Es überrascht die 
Grausamkeit der Methoden, mit der diese Gruppen ihre Gefangenen behandeln.  

Unsere Mutter ruft uns auf, Christen zu sein, zu beten und die Eucharistie zu empfangen. 
Ohne Gebet gibt es keinen Fortschritt im Geiste, und wir sollen uns eher dem Geistlichen als 
dem Weltlichen zuwenden.  

Der Menschheit stehen unvorstellbare Ereignisse bevor. Die Regierung, die im Verborgenen 
agiert, lässt nicht zu, dass die Wahrheit all dieser Geschehnisse dieser Generation in ihren 
vollen Ausmaßen bekannt gegeben wird.  
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Das Chaos existiert bereits, doch es bleibt nur wenig Zeit, bis es unsere Länder erreichen 
wird. Brüder und Schwestern, wenn Ihr vorher nicht gebetet habt, kehrt zu Gott zurück, 
kehrt auf den Weg zurück, denn das Schlimmste steht noch bevor. Ich weiß, dass für 
denjenigen, der nicht glauben möchte, nichts genug und nichts neu ist.   

Brüder und Schwestern, lasst uns eine Einheit bilden und füreinander beten. Lasst uns nicht 
ignorieren oder vergessen, dass das, was in anderen Ländern geschieht, auch die Länder, in 
denen wir leben, erreichen kann.   

Lasst uns dem Ruf unserer Mutter folgen. FOLGT DEM UNSCHULDIGEN, DEM LAMM, 
DAS SEIN BLUT FÜR JEDEN VON UNS VERGOSSEN HAT.  

Amen.  

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

18. JUNI 2016  

   

Mein geliebtes Volk: 

IN DIESEN ZEITEN MUSS MEIN VOLK MUT, WILLE UND ENTSCHLOSSENHEIT 
ZEIGEN.   

Mein Volk muss am Gehorsam gegenüber Unserem Willen festhalten. In diesen Zeiten reicht 
es nicht aus, wenn Mein Volk nur die Geistlichkeit übernimmt, die die Menschheit sich selbst 
aufbürdet.  

Ich rufe Euch auf, geistlicher zu werden, damit die Kraft Euch zum Wohl der Seele stärkt. 
Die Handlungen und Taten, die der Menschheit in diesen Zeiten den Verstand rauben und 
sie in die Fänge des Bösen führen, sollen Mein Volk stattdessen geistlich stärken.  

Meine Kinder sollen den ständigen weltlichen Reizen widerstehen, angesichts zügelloser 
Unmoral, angesichts des Unbewussten und der schlechten Verhaltensweisen. Dies wird 
nicht gelingen, solange Ihr Euch Mir verweigert, um bessere Kinder in Meinem Sinne zu 
werden, indem Ihr betet und dieses Gebet in die Tat umsetzt, im Bewusstsein dessen, was 
weltweit geschieht, während Ihr einander stärkt und Mich in der Eucharistie empfangt.  

Ihr müsst Eure Seele retten, indem Ihr all den falschen Lehren widersteht, inmitten all der 
Meinungen, die Euch zweifeln und gegenüber Meinem Wort erzittern lassen. Der Mensch ist 
in diesen Zeiten brutal, arrogant und dem Frieden abgekehrt. Glaubt nicht, dass die Schöp-
fung all die Gewalttaten, die verübt werden, duldet.    

KINDER, IHR SOLLT IN DIESEN ZEITEN IN MEINER LIEBE WOHNEN, DEN 
GLAUBEN AUFRECHTERHALTEN, WÄHREND IHR FORTWÄHREND REIFT, MICH 

ERKENNT, MICH EHRT UND WEITERHIN AN MEINER LIEBE FESTHALTET.   
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Ihr müsst verstehen, dass die Liebe Euch mit Mir verbindet. Als rationale Wesen, die Ihr 
seid, verbindet Euch die Liebe mit Mir und Eurem Nächsten. Daher ist es notwendig, dass 
Ihr dieses GESETZ nicht vergesst, auf dass das Böse Euch nicht spalten möge. Bleibt wach-
sam angesichts des geringsten Verlusts an Frieden, haltet ein, prüft Euch und lasst nicht zu, 
dass das Böse Euch in Zwietracht führt. Seid klug und erkennt, dass dies das Werk des 
Teufels ist. Er will Euch in Streit, Uneinigkeit, Unverständnis halten, damit die zwischen-
menschlichen Beziehungen zerbrechen und Meine Kinder zerstreut werden und die Brü-
derlichkeit verachten.  

Bei Ausübung des freien Willens irrt die Menschheit, wenn sie diesen ohne Berücksichtigung 
Unseres Göttlichen Willens ausübt, und das ist der Grund, weshalb viele Situationen in die 
Sünde führen.  

Mein Volk, Ich rufe Dich auf, das Gebet zu praktizieren und nachzusinnen, um den Seelen-
frieden aufrechtzuerhalten und die Wahrheit zu finden, die in jedem von uns wohnt. 
Andernfalls werdet Ihr zu Maschinen, Werkzeugen Eurer Brüder und Schwestern, ohne dass 
das Werk oder die Tat des Menschen dem rechten Wege folgt.  

Der Mensch glaubt, sich im Besitz seines Lebens zu befinden, er meint, die Geschicke auf 
Erden leiten zu können, er glaubt, der Schöpfer allen Lebens zu sein. Die meisten Menschen 
sorgen in diesen Zeiten für Zerwürfnisse in Ihrem Umfeld, das menschliche Ego eines Groß-
teils Meiner Kinder ist krank. Die Forderungen des menschlichen Egos ruinieren Wohnge-
meinschaften, wenn das Streben nach Macht innerhalb der Familie durch ständige Hinterlist 
eines Menschen gegenüber den anderen Familienmitgliedern geprägt ist.  

Mein Volk, erst wenn jeder sein Wesen ehrlich geprüft hat und dazu in der Lage ist, seine 
eigenen Unzulänglichkeiten zu erkennen, wohl wissend inwieweit diese Unzulänglichkeiten 
sein Leben und sein Umfeld beeinträchtigen, erst wenn jeder sich auf diese Weise selbst 
reflektiert, wird der Teufel keine Macht mehr haben, Euch wie Marionetten nach seinen 
Gunsten zu behandeln und Euch von der rechten Tat und Handlungsweise abzubringen. 
Wer seine Fehler nicht erkennt, seine eigenen Wünsche nicht hinter sich lässt, wird nie in der 
Lage sein, sich von seiner eigenen durch schlechte Absichten geprägten Bequemlichkeit zu 
lösen.  

Mein Volk, wenn das menschliche Wesen nicht in der Lage ist, sich selbst zu reflektieren, 
wird es seinen Brüdern und Schwestern großen Schmerz zufügen und jeder, der sich selbst 
reflektiert, wird verachtet werden.    

 „ICH WERDE SEIN, DER ICH SEIN WERDE“ (Mose 1:14) UND ICH KENNE JEDES 
EINZELNE MEINER KINDER UND BITTE EUCH, DASS, WENN IHR EUCH SELBST, 

EURE GUTEN ODER BÖSEN TATEN ERKENNEN MÖCHTET, IHR BESCHEIDEN 
SEIN SOLLT UND EUCH MIT EINEM BLICK JENSEITS DES MENSCHLICHEN EGOS 

BETRACHTEN MÜSST.   

Meine Geliebten Kinder, der Hochmut führt Euch dazu, zu glauben, dass Ihr unverzichtbar 
seid, während er Euch den Wunsch verleiht, diejenigen in Eurem Umfeld zu unterwerfen, 
bis das menschliche Wesen von Einsamkeit erfüllt ist und das menschliche Ego von Hilf-
losigkeit dominiert wird, während die Brüder und Schwestern sich entfernen und das Wesen 
begreift, dass es einen Teil der Gemeinschaft bildet, um Mein GROSSES WERK zu vollenden.  

Kinder, in diesen Zeiten hat der Teufel es auf das menschliche Ego abgesehen, mit dem Ziel, 
die Intoleranz in den Familien zu erhöhen. Der Teufel weiß, dass eine Gesellschaft ohne 
Familienstrukturen im Chaos enden wird.  

In seinem Eifer erhebt der Mensch sich gegenüber seinen Brüdern und Schwestern. Er ist 
geistlich gesunken und abgestiegen. Der Teufel hat dies ausgenutzt, um mit Stärke anzu-
greifen und die Menschen ins Verderben zu stürzen, ob bewusst, unbewusst oder aus 
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Ignoranz. Im geistlichen Sinne wurden diejenigen, die Böses verrichten, auf die „Verrichtung 
des Bösen“ vorbereitet, während Meine Kinder in einem geistlichen Zustand verharren, in 
dem es Ihnen schwerfällt, den Reizen, dem Unrecht und der Sünde unmittelbar zu wider-
stehen.    

DAS MENSCHLICHE WESEN HAT SICH FERN VON MIR DEM WISSEN 
GEWIDMENT, UND DAS HAT DAZU GEFÜHRT, DASS DAS EGO SICH AN 

MENSCHLICHEM WISSEN ERSÄTTIGT, OHNE DAS VOLLKOMMENE WISSEN 
DURCH DAS WERK DES HEILIGEN GEISTES AUFZUNEHMEN.    

Obwohl das Böse begrenzt wird, weil es nur soweit geht, wie es zugelassen wird, habt Ihr 
das wahre geistliche Gleichgewicht nicht aufrechterhalten, um zu verhindern, dass das Böse 
Euch weiter durchdringt. Ich möchte keine fanatischen Kinder, keine ignoranten Kinder, 
keine ungeduldigen Kinder.  

ICH MÖCHTE, DASS DAS GEISTLICHE GLEICHGEWICHT EUCH DAZU BRINGT, 
DIE RECHTE EINHEIT MIT UNSEREM GÖTTLICHEN WILLEN 

AUFRECHTZUERHALTEN. DAS WOHL DES MENSCHEN GEHT SO WEIT, WIE DER 
MENSCH ES ZULÄSST. 

Denkt daran, dass der Teufel Anhänger für die Ausübung des Bösen braucht, die sich dessen 
unbewusst sind, die sich boshaft verhalten und hierdurch isoliert werden, die böse Werke 
und Taten verrichten, ohne sich darüber im Klaren zu sein.    

IHR SOLLT ZU MIR KOMMEN, DENN OHNE MICH WERDET IHR DAS EWIGE 
LEBEN NICHT SCHAUEN.   

Mein Volk: Wie Ich Euch dazu ermahnt habe, Euch vorzubereiten, und doch sehe ich nur 
Wenige, die der Verkündung Meines Wortes folgen!  

Die Schöpfung reagiert angesichts der sich nahenden Ereignisse, und der Mensch, der nicht 
von Mir begleitet werden möchte, vernachlässigt Meine Warnungen.    

Betet Meine Kinder, betet, das Böse gewinnt in jedem Augenblick neue Anhänger. Es 
bemächtigt sich der Seelen inmitten von Ressentiments, Zwietracht und Überheblichkeit.  

Betet Meine Kinder, betet, die Vereinigten Staaten werden nicht mehr die starke Macht 
sein, die Entscheidungen trifft. Sie wird nur eine Macht von vielen sein, die ohne Mich 

existiert. Angesichts dessen ist sie den unvorhersehbaren Angriffen derer ausgesetzt, die 
sich als ihre Feinde herausstellen. Daher wird dieses Land leiden, während die Zukunft 

gestaltet werden soll. Die Natur geißelt das Land stark, während es an der ständigen 
Blasphemie, Ketzerei und Entwürdigung Meines Wortes festhält. Die Erde bebt und 

einige Küstenstädte leiden wie nie zuvor. Die Erde wird zum Meer.  

Betet Meine Kinder, betet für England, denn es wird irrsinnig leiden. Das Wasser wird 
das Land inmitten eines seltenen Wetterphänomens geißeln. Ich wurde verachtet, durch 
Unterstützung dessen, was Meinem Willen widerspricht. Mein Gesetz wurde übertreten. 

Das Leid kommt im Beisein von Krankheiten, die dieses Land vor vielen Jahren 
letztmalig heimgesucht haben.  

Betet Meine Kinder, betet, Russland erhebt sich, wobei es zu schlafen schien, gegenüber 
der Menschheit und in einem vorübergehenden Bündnis, das von allen gefürchtet wird.    

Während weggeschaut wird, zeigt es seine Macht, und mit Hunderten von Wesen wird 
Italien überfallen, wo der Zorn sich entlädt. Italien, wie Du weinen wirst, bevor Du 
erwachst und davor gewarnt wirst, das Elixier des Todes nicht zu trinken! Oh Italien, die 
Bewunderung der Welt wird sich in Trauer um Dich wandeln.    
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Betet Meine Kinder, betet für Frankreich, mit seiner Musik, seinen böhmischen Nächten, 
das gleichzeitig Mein Volk ist, und für dieses Volk komme Ich, obschon Ich auf wenig 
Akzeptanz stoße. Nachdem der hohe Turm eingestürzt ist, wird dieses Land erschüttert 

werden.   

Findet Euch zum Rosenkranzgebet ein, haltet das Gebet aufrecht und geht ein wahres 
Bündnis zur Verkündigung Meines Wortes ein. Der Komet offenbart sich. Der Augenblick 
wird kommen, in dem Ich Meinen Kindern das Böse verkünde, von dem sie bedroht sind.    

Betet Meine Kinder, betet für Venezuela und Argentinien, der Frieden dieser Länder wird 
destabilisiert, der Verstand wird geraubt und die Fanatiker verkaufen dem Volk Waffen, 

die es erhält, ohne zu wissen, warum und weshalb, und die es anschließend in Trauer 
stürzen und Gewalt verbreiten werden, die die weltweite Staatengemeinschaft alarmieren 

wird.    

MEIN VOLK, BLEIBE TREU. ICH BIN DER TREUE UND GERECHTE RICHTER. Mein 
Volk wird makellos sein, jedoch niemals besiegt, obschon das Böse Meinen Kindern Leid 
bringen wird. Dann werde Ich Meinem Volk Meinen eigenen Engel schicken, und ohne die 
vom Menschen produzierten Waffen wird Mein Volk erstarken, Mir Treue schwören, seinen 
Weg gestalten, die Schlafenden wecken, zum Horizont blicken und wissen, dass Ich jedes 
von Mir erschaffene Wesen in jeder Lebenslage, in der Stille und im Wort behüte.    

DER SEELENFEIND WIRD NICHT SIEGEN. ICH HABE EUCH VOR DEM EWIGEN 
TOD ERRETTET.   

Ihr seid Mein Volk, die Frucht Meines Blickes.    

Ich segne Euch, Ich liebe Euch.  

Euer Jesus.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

   

 
KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:  

Wie ich mir wünsche, dass jeder von Euch den unermüdlichen Wunsch verspürt, alle Seelen 
zu retten, den Christus Mir durch diesen liebevollen Aufruf mitgeteilt hat!  

Wir befinden uns auf einem schweren Weg in Zeiten, die nicht einfach sind, in denen wir auf 
jeden unserer Schritte Acht geben sollen. Mit jedem Schritt haben wir die Möglichkeit, uns 
besser kennenzulernen, die Möglichkeit, frei von Angst zu leben, wenn wir die Geschehnisse 
auf Erden verfolgen.  

Es ist gut, intelligent zu sein, doch in diesen Zeiten muss die Intelligenz mit dem Göttlichen 
Willen übereinstimmen, damit der Mensch sie zugunsten des Seelenheils ausbaut. Jeder 
Mensch verdient eine faire Behandlung und die Gelegenheit, sein Verhalten zu ändern. So 
besteht Christus darauf, dass wir auf den rechten Weg zurückkehren.  

Nichts von alledem, was Christus uns mitteilt, ist symbolisch gemeint. Alles unterliegt einer 
Realität in Bezug auf die Zeiten, in denen wir leben oder leben werden. So sollen wir jeder-
zeit zu besseren Kindern Gottes, besseren Brüdern und Schwestern und besseren Menschen 
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reifen, denn nur in Einklang mit dem Göttlichen Willen können wir all das Böse überwinden, 
das die gesamte Menschheit sieht und in das sie sich begibt.  

Die Realität sollte den Menschen nicht überraschen, doch sollte der Irrtum, das zu verleug-
nen, was Ihm gebührt, Sorge bereiten.  

Brüder und Schwestern, jeder trägt sein Kreuze, das der Realität entspricht und das nur jedes 
Wesen selbst kennt. Der Friede gewährt dem Menschen einen Blick auf die Realität. Die 
Ungewissheit bringt den Menschen dazu, die Hand Gottes zu ergreifen und an Seinem 
Schutze festzuhalten.  

Ich lade Euch ein, diese Heilige Bürde des Kreuzes zu erfahren, denn angesichts der schwi-
erigen Aufgabe die Göttliche Liebe zu erleben, lernen wir, unseren Schöpfer und Nächsten 
stärker zu lieben. Vielleicht sind einige schließlich dazu bereit, diesem Göttlichen Willen zu 
folgen, den wir als Anhänger dieser Göttlichen Bürde erleben und im Innersten unseres 
Herzens tragen.  

Amen.  

 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

21. JUNI 2016 

   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:    

Meine Kinder, Ihr dürft nicht nur an Euch selbst denken. Jeder braucht eine Station auf 
seinem Weg, um sich selbst zu reflektieren und zu prüfen, in welchem geistlichen Zustand er 
sich befindet.  

Als Mutter der Menschheit, muss ich Euch sagen:   

GENUG IST GENUG. HÖRT AUF! ICH MÖCHTE NICHT, DASS IHR VOM RECHTEN 
WEGE ABKOMMT...  

IHR LEBT IN ÄUSSERST GEFÄHRLICHEN ZEITEN, IN DENEN IHR EURE SEELE 
VERLIEREN KÖNNT.   

Der Irrsinn des Menschen befällt den Geist, die Gedanken und das Herz des Menschen. 
Dieser Irrsinn war genau für diesen Augenblick vorgesehen, im Voraus geplant, von denen, 
die die Einschleusung des Antichristen, des abscheulichen Betrügers, des Schänders gegen-
über dem Haus Meines Sohnes beabsichtigen.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, das menschliche Selbst ist ein Segen für jeden 
von Euch, der sich kennt und sich als menschliches Wesen anerkennt, das sich von seinen 
Brüdern und Schwerstern unterscheidet. Der Mensch hat sein freies Selbst missbraucht, um 
Entscheidungen zu treffen, die in diesen Zeiten dem Göttlichen Willen widersprechen.  
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Es wird der Moment kommen, in dem die Kinder Meines Sohnes den falschen Weg beschrei-
ten und auf den Abgrund zugehen werden. Das Leben in Sünde stärkt die Macht des 
Teufels, der die Seelen der Unschuldigen, Jugendlichen und Erwachsenen an sich reißt, um 
für sein Ziel zu kämpfen: „DAMIT DIE MENSCHEN IN DIESEN ZEITEN EINANDER 
NICHT ALS BRÜDER UND SCHWESTERN EINES GEMEINSAMEN GOTTES 
LIEBEN“, SONDERN DAS ZIEL VERFOLGEN, SICH GEGENSEITIG SCHADEN 
ZUZUFÜGEN. 

Das menschliche Selbst wird kein Quell des Guten sein. Der Mensch ist sich bewusst, dass er 
ein menschliches Selbst besitzt, und hat zugelassen, dass es von bösen Mächten befallen 
wird...  

Das menschliche Selbst, Meine Kinder, wird durch schlechte Gefühle, schlechte Absichten, 
Hochmut, die Erhebung gegenüber dem Nächsten und Rachegelüste genährt...  

Das menschliche Selbst wird durch die Gedanken, Gefühle, Wünsche und Handlungen jedes 
einzelnen von Euch genährt. Je selbstsüchtiger das Wesen ist, desto stärker erhebt sich sein 
Selbst gegenüber seinem Nächsten, ohne Rücksicht auf dessen Gefühle, Herz, Empfind-
lichkeit, Geist und Denken.    

 ENTWEDER SCHAFFT DAS SELBST EINEN GROSSARTIGEN MENSCHEN...  

 ODER ES MACHT DEN MENSCHEN ZU EINEM GROSSEN SKLAVEN SEINER 
SELBST.   

Dies ist der Moment, Meine Kinder, in dem Ihr wissen müsst, wie sich die Gaben, die Ihr 
empfangen habt, in Eurem Leben entfalten, um Sie Meinem Sohne darzubringen, und die 
durch den Heiligen Geist gestärkt werden. Deshalb reicht der Himmel Euch seine Hand, auf 
dass Ihr keine Fehler macht und jeder sein wahres Selbst erkennt, damit der Teufel Euch 
nicht in die Irre führt.    

 BIS DER MENSCH AUFRICHTIG ERKANNT HAT, WIE MAN SICH VERHÄLT, 
WIE MAN REIFEN KANN...,  
SOLANGE DER MENSCH DIE SCHLECHTEN VERHALTENSWEISEN ODER 
NEIGUNGEN LEUGNET, WIRD ER ES NICHT SCHAFFEN, DER DUNKELHEIT 
ZU ENTKOMMEN, WÄHREND ER GEFAHR LÄUFT, SICH HINTER SEINEM 
EGOISMUS ZU VERSTECKEN, ANSTATT SICH DER BRÜDERLICHKEIT ZU 
ÖFFNEN, ZU DER MEIN SOHN EUCH AUFRUFT.  

JEDES WORT DIESES AUFRUFS IST FÜR DICH, MEIN KIND, FÜR DEN LESER, 
DENJENIGEN, DER NACHSINNT UND ES NICHT ALS ETWAS 

SELBSTVERSTÄNDLICHES ANSIEHT, SO ALS WÄRE ES FÜR JEDEN GEMACHT.  

Jeder Mensch hat ein eigenes menschliches Selbst und die Aufgabe, die Wesenszüge dieses 
menschlichen Seins zu erkennen, um nicht entgegen dem Göttlichen Willen zu handeln.  

Es ist notwendig, dass der Mensch sein Ich am rechten Fleck hat, DAMIT ES SICH AUF 

MEINEN SOHN UND DEN HERRN ALLER WELTEN KONZENTRIEREN KANN. Nur 
so wird Mein Sohn Seinen Kindern helfen können, um Werke und Taten in Seinem Gött-
lichen Sinne zu verrichten.   

ALS MUTTER MÖCHTE ICH KEINE MENSCHEN OHNE SINN UND VERSTAND...  
ALLERDINGS MÖCHTE ICH AUCH KEINE MENSCHEN, DEREN VERSTAND IHR 

HERZ ERHÄRTEN LÄSST.   

Korrigiert Eure falschen Taten und Euer Fehlverhalten, denn das ist etwas, was großartige 
Persönlichkeiten, großartige Kinder Gottes erreichen, wohl wissend, dass, die Stunde der 
Entscheidung kommen wird, in der die Spreu vom Weizen getrennt wird. In diesen Zeiten 
sollte Gutes vollbracht werden, und der Quell des Guten liegt im Menschen.    
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WARTET NICHT AB, BIS SICH EURE BRÜDER UND SCHWESTERN GEWANDELT 
HABEN, DENN DER WANDEL MUSS BEI EUCH SELBST GESCHEHEN, UND DIES 

ERMÖGLICHT DEM MENSCHEN, SICH ZU EINEM BESSEREN KIND GOTTES UND 
EINEM BESSEREN WESEN ZU ENTWICKELN.   

Der wahre Christ weiß, dass es nicht die Aufgabe der Brüder und Schwestern ist, seine 
Werke, Taten und Absichten nach ihren Vorstellungen zu korrigieren, die zudem auch falsch 
sein können. Das Leben im Göttlichen Willen beginnt mit der Liebe Gottes und der brüder-
lichen Eintracht, nicht mit einem Schlachtfeld, auf dem man sich behaupten muss.  

Kinder, missbraucht nicht Eure Intelligenz, indem Ihr sie ausschließlich zu Eurem persön-
lichen Vorteil nutzt.  

 EINES TAGES WERDET IHR DER WARNUNG GEGENÜBERSTEHEN, UND 
WIE WERDET IHR IN JENEM MOMENT FALSCHE TATEN VOLLBRACHT 
HABEN, WÄHREND JEDER VON EUCH SEINEM SCHICKSAL ENTGEGEN-
SIEHT, IN DER STILLE DIESES AUGENBLICKS, IN DER JEDER AUF SEIN 
SELBST SCHAUT.  
 

 Die Stille der eigenen Gewissensprüfung, des eigenen Urteils, die größte Stille, die es 
je gegeben hat. Die Einsamkeit, die endlos scheint, in der sich jede kleinste Handlung, 
die in die persönliche Waagschale geworfen wurde, zu Gunsten des Guten oder des 
Bösen bemerkbar macht.  
 

 DIE WARNUNG ist Göttliche Barmherzigkeit, wenn der Mensch, nachdem er sie 
erfahren hat, reumütig wird und nicht mehr länger auf die Stimmen derer hört, die so 
viel Boshaftigkeit in sich tragen, sich weigert, denjenigen zu folgen, die selbstsüchtig 
sind und sich gegen Gott auflehnen.  

Kinder Meines Unbefleckten Herzens, wie Ihr das Wesen des Geistes leugnet! Einige von 
Euch erkennen die Existenz des Bösen nicht, andere wiederum wissen nicht, dass sie einen 
Geist besitzen, der dem menschlichen Körper innewohnt.  

SATAN GREIFT EINEN NACH DEM ANDEREN AN, SCHICKT SEINE HEERE, UM 
BESTIMMTE MENSCHEN ZU ATTACKIEREN. Er ist wütend auf Euch, Meine Kinder, 
weil Ihr Euch darum bemüht, Euch zu anderen Menschen zu entwickeln, Euch in jedem 
Augenblick angesichts der Erfüllung des Göttlichen Wortes zu bessern.  

Manche von Euch hingegen leben Ihr Leben weiter wie bisher. DER TEUFEL ERKENNT 
SEHR WOHL, DASS IHM WENIG ZEIT BLEIBT, UM DIE SEELEN IN DIE HÖLLE ZU 
FÜHREN, und dabei hat er ein leichtes Spiel mit denen, die nicht glauben, dass der Moment 
gekommen ist.  

Der Teufel weiß, dass er mit Nachdruck handeln muss, um den Menschen zu verderben, Ihn 
von Meinem Sohn zu entfernen und ihn dazu zu bringen, das Böse zu lieben und herbeizu-
sehnen.  

Satan weiß, dass er in diesen Zeiten ein großes Problem hat.  Ja, Meine Kinder, das große 
Problem für Satan seid Ihr, die Ihr Meinen Sohn weiter liebt, Seinen Körper und Sein Blut 
empfangt, die Brüderlichkeit liebt, die Fehler überwindet, die Euch von dem Ewigen Leben 
abhalten. IHR SEID MEINE KINDER, DAS GROSSE PROBLEM DES TEUFELS. DAHER 
SOLLT IHR WACHSAM BLEIBEN, UM IHN ZU ERKENNEN UND EUCH NICHT IN 
VERSUCHUNG FÜHREN ZU LASSEN.  

Meine Kinder, die weltweiten Katastrophen werden sich mehren. Der Mensch wird sich eher 
der Missetat zuwenden, der menschliche Geist wird von der bösen Absicht befallen, seinem 
Nächsten den Tod zu bringen, Kinder zu schänden und Terror und Schrecken zu säen.  
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Fürchtet Euch nicht, Meine Kinder, betet und praktiziert die Gebote des Göttlichen Gesetzes, 
seid gnädig, ehrt Meinen Sohn im Geiste und in der Wahrheit. Wir werden Euch nicht den 
Klauen des Bösen überlassen. Der Göttliche Schutz wird von allen in vollem Bewusstsein 
herbeigerufen.    

Betet, Meine Kinder, betet.  Pakistan, dieses Volk, wird sich selbst beweinen.  

Betet Meine Kinder, betet für China, denn von einem Moment auf den anderen wird der 
Konflikt innerhalb dieses Landes auf den Rest der Welt übergreifen.  

Betet Meine Kinder, betet für Frankreich, die Tränen werden zu Flüssen aus Schmerz.  

Betet Meine Kinder, die Erde wird sich weiter öffnen und der Mensch wird keine 
Antwort darauf finden.  

Betet Meine Kinder und schaut gen Himmel, die Bewunderung wird groß sein.   

 Die Natur trifft die Erde mit größerer Härte, indem sie ihre Wut an der Sünde aus-
lässt.  

 Die Sonne wird den Menschen gefangen nehmen, sie ist kein Verbündeter des Men-
schen mehr.  

 Ecuador leidet, sein Volk leidet, trauert und weint.  

 Indonesien schaut mit Ehrfurcht auf die Kraft der Vulkane angesichts der Erschütte-
rungen der Erde.  

 Argentinien, das Land des Friedens, wird von Klagerufen erfüllt sein.    

IHR LEUGNET MEINEN SOHN, VERGÖTTERT SATAN UND SEINE 
VERSUCHUNGEN...  

MEINE KINDER SOLLEN AN IHREN PREDIGTEN FESTHALTEN UND FÜR DAS 
SEELENHEIL KÄMPFEN.  

WER SICH SATAN NÄHERT, BEGIBT SICH IN DIE GEWALT SEINER SINNE.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

DIESER MOMENT IST WAHRLICH BEDEUTSAM. DIE FREIMAURERISCHEN 
KRÄFTE, DIE ILLUMINATI HABEN IHRER GROSSEN ELITE ANORDNUNGEN 
ERTEILT. SIE BEFÜRWORTEN DIE VERNICHTUNG EINES GROSSTEILS DER 
WELTWEITEN BEVÖLKERUNG. Die großen Organisationen dieser Welt unterstehen 
dieser Herrschaft und das Ziel ist die Entartung des Menschen, um sich dem Bösen hinzu-
geben.   

 Die Kirche Meines Sohnes wird zur Zielscheibe großer Kritik werden. Ihr, Meine 
Kinder, dürft den Glauben nicht verlieren.  

 Ein Präsident wird durch die Tat seiner Gegner ums Leben kommen.  

 Nicaragua ist ein Land des Kommunismus, wer schweigt, wird belohnt...  

Kinder, zögert nicht, auf den rechten Weg zurückzukehren, bleibt aufmerksam gegenüber 
den Rufen, dieser Verkündung des Göttlichen Wortes. BLEIBT WACHSAM GEGENÜBER 

DEM SEGEN, DEN IHR AUS DER HAND GOTTES EMPFANGT.   

Kinder, betet und setzt das Gebet in die Tat um, denn ein fruchtloses Gebet ist leblos.   

Weckt Eure schlafenden Brüder und Schwestern, habt keine Angst. Wartet geduldig, das 
Haus des Vaters verlässt Sein Volk nicht.    

ICH SEGNE EUCH, KINDER, BLEIBT IN MEINEM HERZEN. 

Ich liebe Euch.  

Mutter Maria.  
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Deutlich spüre ich den gequälten Ruf der Gottesmutter, angesichts des Mangels an Wissen 
und der fehlenden Fähigkeiten des Menschen.  

Unsere Mutter erteilt uns eine Lehrstunde über das MENSCHLICHE ICH oder menschliche 
Selbst. Vielleicht, weil dies eine Ursache der großen Katastrophen - darunter der Zweite 
Weltkrieg - in der Menschheitsgeschichte gewesen ist.  

In Zusammenhang mit der Umsetzung, Wiederaufnahme und Predigt des Gebetes sagt uns 
unsere Mutter, dass man nicht aktiv an einem Krieg teilnehmen muss, um einen Krieg zu 
erleben. Welchen Krieg? Der Krieg, den das menschliche Ich gegenüber allen anderen 
Menschen führt. Und der Aufruf unserer Mutter besteht darin, alle persönlichen Wünsche 
abzulegen, denn das Böse kommt und durchseucht den fruchtbaren Boden, überschwemmt 
das Land mit menschlichem Egoismus.  

Unsere Mutter sagt uns, dass jeder seine Stärken und Schwächen erkennen soll, die in den 
meisten Fällen einen Teil dieses Egoismus bilden, sowie des Hochmuts, der durch den Teufel 
gesät wurde.  

Dies ist der Moment, das aufzugeben, was uns von dem Weg zum ewigen Leben trennt.  

Unsere Mutter ruft uns auf, nicht egoistisch zu sein, nicht gegenüber unserem Nächsten zu 
urteilen, nicht zerstörerisch zu handeln, denn dies sind einige Eigenschaften des erhöhten 
Egos, und wenn das Ego sich in diesem Zustand befindet, sieht es die Wirklichkeit nicht, so 
wie sie tatsächlich ist. Das ist ein Leben hinter einer Maske.  

Unsere Mutter teilte mir die Bitte mit, die Sie an Ihre Kinder hat: „LASST IN DIESEM 
MOMENT NICHT NACH“, UND WENDET EUCH GOTT STATT DEM WELTLICHEN 
ZU.  

Und Sie bat mich mit diesem Aufruf darum, jeden aufzufordern, IN FRIEDEN ZU LEBEN, 
DEN FRIEDEN IN DEN FAMILIEN ZU VERBREITEN UND FRIEDLICHE BEZIEHUN-
GEN ZU DEN BRÜDERN UND SCHWESTERN ZU PFLEGEN, denn der Teufel will die 
Kinder Unserer Mutter in einem ständigen Kampf gegeneinander aufhetzen.  

Deshalb, liebe Brüder und Schwestern, sollten wir in Einheit leben, denn es ist für nieman-
den gut, den Frieden zu seinem Nächsten zu brechen.  

Wir werden auf die Taten gegen die Gotteshäuser aufmerksam gemacht. Satan lässt sich in 
prunkvollen Zeremonien feiern. In welchem Zustand befindet sich diese Generation? Können 
wir etwas tun?    

JA. WIR KÖNNEN SO LEBEN, WIE ES UNS DIE HOCHHEILIGE GOTTESMUTTER 
NAHELEGT UND JEDEN MOMENT GENIESSEN, INDEM WIR SAGEN:  

„OH MUTTER, ICH GEBE MEIN LEBEN IN DEINE HÄNDE, 
FÜHRE MICH ZU DEINEM SOHN“  

Amen.   

 

(vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

30. JUNI 2016  

   
  Mein geliebtes Volk: 

IN UNSERER GÖTTLICHEN LIEBE SIND DIE MOMENTE EIN SCHUTZ, DEN 
UNSERE DREIFALTIGKEIT JEDEM MENSCHLICHEN WESEN BIETET... 

JEDER MOMENT IST DIE FRUCHT SEINER GNADE GEGENÜBER UNS. 

So viel Unglauben seitens der Menschheit gegenüber Unseren Rufen und gegenüber dem 
Göttlichen Gesetz lastet auf der Erde!  

Jeder von euch ist Sender und Empfänger dessen, was in Euch wohnt, sei es durch Worte, 
Gesten, Emotionen oder Gedanken, dies führt zu einer Reaktion Eures Nächsten gegenüber 
Euch. Ihr sollt Werke verrichten, um in dem Moment, in dem Ihr Sender oder Empfänger 
seid, dieses mit großer Transparenz zu erreichen.  

Mein Volk, der Wandel, in dem Ihr Euch befindet, zerstört Euren Körper und Geist. Ihr 
müsst verstehen, dass das alltägliche Zusammenleben, Euch nicht von Mir trennt. Das, was 
Euch von Mir entfernt, ist der Verzicht auf Meine Hilfe, den Gehorsam und Meine Liebe.  

DIE ABLEHNUNG MEINER WAHRHEIT IST EIN ZEICHEN DER IGNORANZ, IN DER 
DAS BÖSE MEIN VOLK ZU FALL GEBRACHT HAT, spirituelle Ignoranz, die seit jeher 
von Meiner Kirche geerbt wurde, und zu diesem Zeitpunkt - vorbehaltlich einer neuen, 
gestärkten und reformierten Kirche - führt die Ignoranz Meine Kinder auf den falschen Weg.  

MEIN VOLK ORIENTIERT SICH NICHT DARAN, EIN WAHRES GEISTLICHES 
LEBEN ZU LEBEN,  

GESCHWEIGE DENN EINE GEISTLICHE ENTWICKLUNG ZU ERFAHREN.   

Mein Volk hat die Ignoranz lieben gelernt, mit der es versucht, Sünde, Stolz und Beherr-
schung des menschlichen Ichs in jedem von Euch zu rechtfertigen.  

Wie rief Ich Euch dazu auf, Gewissheit zu haben, dass Ich in Eurer Mitte wohne, doch die 
Engstirnigkeit verhindert, dass Ihr Meine Wahrheit schaut. Ihr sucht Mich nicht, noch folgt 
Ihr Meinem Beispiel...  

Ich trage so viele Kreuze und so wenige Kinder erleichtern Meine Last!    

MEINE KINDER, DIE VERKÜNDIGUNG DURCH MEINEN PROPHETEN... DIE 
WARNUNG DURCH MEINEN PROPHETEN...   

Ich sehe in der Menschheit ein verdorrtes Feld, leugnend, durch die Verhältnisse dieser 
Zeiten verwirrt, orientierungslos, ohne Ziele oder Sehnsucht nach Erlösung.  

Die Hierarchie Meiner Kirche muss an dem Göttlichen Gesetz festhalten, damit keine Seelen 
mehr verloren gehen, um sie zu beleben, damit sie ihren Geist vorbereiten und zu Mir 
kommen.  

KINDER, IN DIESEM MOMENT SIND DIE FALLEN UNSICHTBAR, DIE DAS BÖSE 
EUCH AUF EUREM WEGE STELLT, denn sie sind zahlreich, und in den meisten Fällen 
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bemerkt Ihr nicht, dass die Werke oder Taten falsch sind oder dass sie wirklich sündhaft 
sind...    

MEIN VOLK, IN DIESEM MOMENT IST DER INNERE FRIEDE UNVERZICHTBAR. 
WENN JEDER VON EUCH SICH DES WERTES DES FRIEDENS BEWUSST WIRD, 

KÖNNT IHR MASSNAHMEN GEGENÜBER DEM MENSCHLICHEN ICH ERGREIFEN, 
UM EUREN GEIST NICHT ZU VERLEUGNEN. 

Dies ist der Moment, in dem Ihr Euch nicht selbst seht. Ihr habt vergessen, Euch so zu sehen, 
wie Ihr selbst seid, und Ihr reagiert in unerwarteten Situationen in unrechtmäßiger Weise. 
Ihr urteilt, ohne Euch so verhalten zu müssen, Ihr seht das Ich Eures Nächsten, welches am 
offensichtlichsten ist, welches Ihr zu erkennen glaubt.  

Kinder, der Friede ist die Würze Eurer Taten, der Friede verbessert Eure Taten und durch-
dringt diejenigen, die ihn schauen.... und weit über die Vorstellungskraft des Menschen 
hinaus. Das Echo des Friedens erreicht durch unseren Willen ungeahnte Resonanzen.  

Mein Volk, die Sorge des Menschen, die große Streitigkeiten nach sich zieht, ist das mit dem 
Machtstreben des Menschen verbundene Wirtschaftssystem. Am Ende aller Zeiten möchte 
der Mensch Besitz haben und dieses Streben macht ihn noch furchteinflößender als eine 
Bestie. Durch wirtschaftliche Macht ist die Erde von Meinen Kindern zunehmend zerstört 
worden, die sie in einen für den Menschen lebensfeindlichen Ort verwandelt haben. AM 
ENDE DIESER ZEITEN WIRD MEIN VOLK DEM LAUF DER WELT FOLGEN, INDEM 
ES ANGESICHTS DER FALLEN DES SEELENFEINDES FEHLER BEGEHEN WIRD.  

Das Böse ist Verwirrung, Trennung, Unordnung, Unvollkommenheit, Mangel an Zuneigung, 
Stolz und übt diese Realität mit Härte gegenüber dem Menschen aus, wenn gesagt wird, 
dass das Böse nicht existiert. Und so kommt es, dass der Mensch keine Angst davor hat, 
Unsere Göttlichkeit zu beleidigen, während er daran glaubt, dass der Teufel nicht existiert 
und er den Menschen nicht verwirren kann. Der Mensch ignoriert dabei, dass die Versu-
chung des Bösen unbemerkt über ihn kommt und dadurch ein Mensch geschaffen wird, der 
einen Pakt mit dem Teufel schließt, um das zu besitzen, was dieser ihm bietet.  

KINDER, WER DIE EXISTENZ DES BÖSEN AUF DER WELT LEUGNET, WIRD ZUM 
SKLAVEN DES BÖSEN. Dann kam der Moment, als der Mensch die Nähe des Teufels 
spürte. Es handelt sich um eine bedauernswerte Tat Meiner Kinder, die sich dem Leid annä-
hern, bis sie selbst feststellen, dass Satan nur Sklaven macht, die er für sich einnehmen und 
nach seinen Wünschen kontrollieren kann.  

Die Menschen handeln unter der Herrschaft des Bösen, dem Sie den menschlichen Willen 
entgegenbringen und indem sie Meine Gegenwart verleugnen und ablehnen. ICH FEHLE 
IM LEBEN MEINER KINDER, DAHER LÄUFT DER MENSCH GRÖSSERE GEFAHR, 
SICH SELBST ZU BETRÜGEN UND GEHT WEITER AUF DEN ABGRUND ZU.  

Der Mensch giert umso mehr nach Größe, je eingeengter sich sein menschliches Ich fühlt. So 
jemand will der Erste sein, der soll der Letzte sein vor allen und aller Knecht. (Mk. 9:35) 
Mein Volk, allein die Bescheidenen kennen das Gewissen, und Ich möchte, dass das 
Gewissen Meiner Kinder groß ist, denn es züchtigt sie, bevor sie sich selbst prüfen.    

DIE UNSICHERHEIT ÜBERKOMMT MEIN VOLK UND ZERFRISST ES IN DIESEN 
ZEITEN, ALS VORGESCHMACK AUF DIE ANSTEHENDEN EREIGNISSE, AUF DIE 

ICH EUCH INSBESONDERE DURCH DIE WARNUNG HINGEWIESEN HABE.   

Mein Volk, diejenigen, die Mir folgen, werden fortwährend belästigt, verhöhnt und verspot-
tet. Es werden ihnen ständig Fallen gestellt und sie werden mit Verachtung und Argwohn 
betrachtet, seitens derer, die sich Brüder und Schwestern nennen. Vergesst nicht, Meine 
Kinder, dass diejenigen in der Mehrheit sind, die sich Meinen treuen Kindern nähern, um sie 



191 
 

ins Wanken zu bringen, indem Sie ihre Geduld auf die Probe stellen und ihren Glauben 
prüfen.    

KINDER, IHR NÄHRT EUREN KÖRPER, DOCH VERGESST EUREN GEISTLICHEN 
ORGANISMUS NICHT...   

Ihr zieht Eure Brüder und Schwestern an, um Mich zu schauen und Euch von Meinem Leib 
und Blut zu nähren, während Ihr Meine Allgegenwärtigkeit in der Eucharistie wahrnehmt.  

Der Mensch auf Erden fühlt sich geistig verwirrt, angesichts der Strömungen, die den Geist 
und das menschliche Herz erschüttern. DAS EINE IST MEIN GESETZ, MEIN WORT... 
ALLGEGENWÄRTIG.  

Mein Geliebtes Volk, die Strategie des Bösen besteht darin, Verwirrung zu stiften, um die 
Menschheit zu spalten. Nach der Spaltung folgt der Kampf, in dem einige umkommen 
werden.  

BEGEBT EUCH NICHT INS GEFECHT. MEIN WORT IST ALLGEGENWÄRTIG. MEIN 
VOLK SOLL DIE EINHEIT AUFRECHTERHALTEN UND EINHEITLICH IN MEINER 

LIEBE WOHNEN. 

Betet. Meine Kinder, betet, um Euer Innerstes zu stärken und zueinander zu finden.  Ich 
möchte keine heuchlerischen Gebete, die weder Früchte tragen noch das Gewissen beleben. 
Ich möchte von Meinen Kindern das eindringliche Gebet, das durch Meinen Heiligen Geist 
bewegt im Inneren aufkeimt.  

Mein Volk:  

Betet, betet für Italien, seine Klagen ertönen überall, bis das Land im Schmerz erstickt. 
Große Verirrungen gehen in diesem Land vor sich. Es wird stark erschüttert werden, die 

Vulkane werden erwachen. Der Terrorismus will die Bilder und Reliquien Meines 
Geliebten Kreuzes zerstören. SO RUFE ICH EUCH AUF, EUCH ZU SCHÜTZEN. 

Betet Meine Kinder, betet für England, Schmerzen werden sich am helllichten Tage 
ausbreiten und Trauer wird die Herzen ertränken. Der Regen wird unerbittlich sein.  

Betet Meine Kinder, betet, Argentinien begeht einen Fehler unter der Herrschaft des 
Bösen. Der Verrat kommt über Euch, Meine Kinder leiden, der Fluss wird zum Meer.   

Betet Meine Kinder, betet, die Vereinigten Staaten stehen dem Schmerz Angesicht zu 
Angesicht gegenüber, doch sie hoffen und glauben nicht. Diese Nation wird unter der 

unvorstellbaren Kraft der Natur leiden. Die Sünde fordert ihre Reinigung.  

Betet Meine Kinder, betet, Japan leidet weiter, Russland eilt näher.  

Betet, die Wirtschaft zeigt der Welt, dass sie sich in den Händen einiger Weniger befindet.  

Mein Volk, die Erde leidet, einige Meiner Kinder haben sie erhört. Sie leidet nicht nur unter 
der Sünde, mit der die Menschheit sie belastet, sondern leidet auch unter der Ignoranz, mit 
der die Menschheit in völliger Missachtung gegenüber Meinen Geboten, Sakramenten und 
Werken der Barmherzigkeit handelt, in der absurden Leugnung dessen, woran Meine Liebe 
sie erinnern soll, an Meine Mutter und alles, was geheiligt ist.  

 Diejenigen, die nicht an Unsere Dreifaltigkeit glauben, werden die meisten Orte 
zerstören, an denen die Christenheit die Erinnerung der Märtyrer aufrechterhalten 
hat, dort wo die Reliquien Meiner Ankunft auf Erden verwahrt bleiben.    

DER TEUFEL MÖCHTE NICHT, DASS DIE SPUREN MEINER GÖTTLICHEN 
ALLGEGENWÄRTIGKEIT AUF ERDEN BESTEHEN BLEIBEN. SO WENDET ER SICH 

GEGEN MEIN UNSCHULDIGES VOLK, DAS SICH MEINER 
ALLGEGENWÄRTIGKEIT IN JEDEM MEINER KINDER BEWUSST IST.   
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Mein Volk, erwache angesichts der schweren Zeiten, in denen Du Dich befindest. Die Bedro-
hungen zwischen den Mächten führen zu Taten.  

Schaut nach oben, denn ein unerwarteter Asteroid wird die Menschheit in Verwunderung 
versetzen.  

Weitere Vulkane werden erwachen, und Mittelamerika wird erzittern.  

Die Erde öffnet sich, und das Wasser tritt zum Vorschein, auf der Suche nach der Reinigung 
auf Erden.   

Mein Volk:  

 Die Menschheit lebt nicht in Meinem Frieden, doch soll sie Meinen Frieden bewahren... 

 Die Menschheit lebt in Verwirrung, ohne Moral, doch soll sie in Mir wohnen... 

 Die Menschheit ignoriert Mich, doch soll sie Mich lieben und erkennen...  

LIEBT MEINE MUTTER, BETET DEN ROSENKRANZ...  Ich lasse Euch nicht im Sticht 
und Meine Mutter bittet Euch, Ihrem Schutz zu vertrauen.  

Geliebte Kinder, fürchtet Euch nicht, Ich werde Euch aus den Trümmern erheben und Meine 
Apostel aufrufen, Eure Stimme nicht erstummen zu lassen, sondern das Dunkel inmitten der 
erwachenden Vulkane zu erhellen.    

MEIN VOLK WIRD NICHT DURCH DIE WÜSTE WANDELN, ICH SENDE MEINEN 
ENGEL, UM ES ZU SCHÜTZEN.  

ICH WEISE EUCH AN, MICH ZU LIEBEN, MICH ZU EHREN, EUCH AN MIR ZU 
LABEN...  

DIEJENIGEN, DIE OHNE MEIN WORT WANDELN, SIND AUF DEM FALSCHEN 
WEG...   

Mit Meiner Liebe segne ich Meine Kinder, die die Verkündung Meines Wortes mit Leben 
füllen.  

Sucht Mich nicht, um Eure Neugier zu befriedigen, sucht Mich, weil Ihr Mich liebt.   

Ich segne Euch in besonderer Weise im Angesicht dieser Zeiten.    

Euer Jesus.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

     

 
KOMMENTAR DES MEDIUMS   

Brüder und Schwestern:  

Alles vermag ich durch den, der mich stark macht. (Phil. 4:13) 

Christus ruft uns auf, an der geistigen Kraft festzuhalten, die Gott über alle anderen Dinge 
stellt und Ihn ehrt, indem wir unseren Nächsten wie uns selbst lieben.  

Dieser Moment soll das Leben erwecken, das vom Heiligen Geist stammt, damit wir in 
unserem Innern vom Göttlichen Geist geleitet werden, um durch die Kraft der Heiligen 
Dreifaltigkeit zu leben, die einzige Möglichkeit, um die Zukunft zu überstehen.  
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Brüder und Schwestern, bereiten wir uns darauf vor, dieses Leben in uns zu entfachen, das 
schläft und dem Schwachen Stärke verleiht und dem Starken mehr Mut zuspricht, um dem 
Bösen zu widerstehen.  

Die Erde ist nicht dieselbe, die Natur verhält sich wie nie zuvor, alles hat sich verändert, 
durch die Hand des Menschen, der sich von Christus gelöst hat. Die Schöpfung richtet sich 
gegen den Menschen, und der Mensch richtet sich gegen die Schöpfung in Form der größten 
Sünde, die der Mensch begehen kann: Die Abkehr von Gott.    

SO KÖNNEN WIR KLAR ERKENNEN, WIE DER PLAN DES ANTICHRISTEN 
AUSSIEHT:  

DIE SPALTUNG DES MENSCHEN VON SEINEM SCHÖPFER.   

Jeder von uns verfügt über einen großen Segen, der seinem Körper, seinen Fähigkeiten inne-
wohnt. Allerdings bleibt dieser Segen ungenutzt, da der Mensch die wahre Geistlichkeit 
nicht lebt, die über das hinausgeht, was dem Menschen als Religiosität gelehrt wurde.  

Brüder und Schwestern, Christus ruft uns auf, geistlicher zu werden, um uns dem Bösen zu 
widersetzen. Wir beherbergen einen wasserreichen Fluss, der das geistliche Leben darstellt, 
und auf unserem Weg müssen wir andere Flüsse zum Fließen bringen, damit das Wort 
Gottes jeden von uns durchdringt.  

Amen.    

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DES ERZENGELS MICHAEL  
AN LUZ DE MARÍA  

03. JULI 2016  
  

Kinder des Allmächtigen Vaters:  

DIESE GÖTTLICHE BARMHERZIGKEIT MÜSST IHR KONSEQUENT IN DIE TAT 
UMSETZEN, UM DIE GABE DER GÖTTLICHEN LIEBE IN EUCH ERBLÜHEN ZU 

LASSEN.  

ICH RUFE EUCH ZUR BARMHERZIGKEIT AUF , denn barmherzig zu sein, ist nicht nur 
das Recht, andere materiell zu unterstützen, sondern gleichzeitig ein Segen des menschli-
chen Wesens, Körper und Seele erfolgreich mit Liebe zu erfüllen. BARMHERZIGKEIT, 
MEINE GELIEBTEN KINDER, IST EINE GROSSE GABE, DIE IN DIESEN ZEITEN 
BESONDERS WICHTIG IST. 

Barmherzigkeit bringt den Menschen dazu, sich unter das Schutzdach der Wahrheit zu 
begeben, und erfüllt ihn gleichzeitig mit Großzügigkeit, die ihn dazu veranlasst, zu geben, 
ohne eine Gegenleistung zu erwarten.  

Kinder des Allmächtigen Vaters, die Gaben des Heiligen Geistes stärken Euer Bewusstsein 
und erfüllen den Menschen mit dem Geistlichen Wissen der Himmlischen Weisheit, das ihm 
durch die Seele gegeben wird, wenn er es braucht, wünscht und anstrebt, um sich dem 
Göttlichen anzunähern.  

Wer keine Liebe lebt, ist ein einsamer Mensch, trocken wie ein Feigenbaum, der keine 
Früchte trägt, voll Trauer, und die meisten seiner Entscheidungen trifft er allein zu seinem 
persönlichen Vorteil.  

Die Liebe der Barmherzigkeit, eingeflößt durch den Heiligen Geist, nimmt den Menschen an 
der Hand und bringt ihn dazu, bewusst zu beten und nach diesem Plan des Väterlichen 
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Hauses zu handeln, wonach die Seele die Liebe Gottes ersehnt, indem der Mensch sich 
gerecht, gnädig, dankbar verhält und er jederzeit Gutes zu verrichten bereit ist.  

Geliebte Kinder des Allmächtigen Vaters:  

 Gott hat keinen Anfang und kein Ende...  

 Gott hat jedes Seiner Kinder Recht und Gerechtigkeit gelehrt...   

IN DIESEN ZEITEN HAT DER MENSCH SICH VON GOTT ABGEWANDT, UM 
SEINER EIGENEN FREIHEIT ZU FOLGEN, DOCH TROTZDEM GIBT ER IHM DIE 

SCHULD AN ALLEN PERSÖNLICHEN SCHICKSALSSCHLÄGEN.  

Der Allmächtige hat dem Menschen alles gegeben, doch der Mensch sehnt sich nicht nach 
Gott. Er respektiert die Freiheit, die Er dem Menschen gegeben hat.  

Der Allmächtige schuf die Sonne zum Wohle der Menschheit. Wenn ein Mensch die Sonne 
nicht sehen will, obschon er die Wärme spürt und sich am Sonnenlicht erfreut, wird er sagen: 
„Dies stammt nicht von der Sonne, das ist eine andere Quelle, die Wärme und Licht ausstrahlt." So 
verleugnet der Mensch den Allmächtigen.  

Jeder Mensch weiß, dass der Allmächtige ihn als Werk seiner unendlichen Liebe erschaffen 
und ihm seine ganze Schöpfung überlassen hat, auf dass es ihm an nichts fehlen möge.  

DAS BÖSE ENTSTAMMT DEM HOCHMUT, STOLZ, NEID, HASS, WAS EINEN 
ENGEL ERWACHEN LIESS, MIT ALL DEN EIGENSCHAFTEN, DIE IHM VON GOTT 
GEGEBEN WURDEN. Doch dieser Engel sah die Frau mit dem reinen und jungfräulichen 
Schoß an, aus dem der Sohn Gottes geboren werden sollte. Und in diesem Engel erwuchs ein 
Gefühl von Neid und dieser Neid entfachte ein Gefühl von Stolz, das letzten Endes Wirklich-
keit wurde.  

Dieser gefallene Bote hat die Menschheit in Zwietracht geführt, in geistigen und moralischen 
Verfall, ließ all das Gute zusammenbrechen, damit der Mensch es in das Böse verwandeln 
sollte.  

IHR SEID EUCH DER REICHWEITE BÖSER HANDLUNGEN NICHT BEWUSST....   

Geliebte Kinder, Ihr habt keine Kenntnis von der Tragweite des Bösen...  JEDE BÖSE TAT, 
JEDE DURCH WUT, STOLZ, NEID, UNMORAL, PERVERSION UND AGGRESSION 
MOTIVIERTE HANDLUNG STEHT NICHT STILL. SIE VERHARRT NICHT BEIM 
MENSCHEN, SONDERN WEITET SICH AUF DIE GESAMTE SCHÖPFUNG AUS, denn 
der Mensch selbst verstärkt die Tragweite seiner Handlungen und Taten zum Guten oder 
Bösen.  

Ebenso verstärkt sich die Wirkung guter Taten auf die gesamte Schöpfung, ohne dass der 
Mensch sich dessen bewusst wäre: Es ist das Gesetz der Liebe, das nicht stillsteht. DER 
MENSCH IST, EMPFÄNGT UND BEEINFLUSST DIE SCHÖPFUNG ZUGLEICH, UND 
DAS IST EINE GROSSE VERANTWORTUNG GEGENÜBER DEM ALLMÄCHTIGEN 
UND GEGENÜBER DER MENSCHHEIT SELBST. 

Der Mensch strahlt Gedanken, Wünsche, Taten usw. aus; und wenn der Mensch sie aus-
strahlt, verstärken sie sich gegenüber der gesamten Schöpfung. So wie Sonne und Mond den 
Menschen beeinflussen, so verkündet der Mensch seine Gedanken und Gefühle, die seinen 
Körper verlassen. Der Mensch ist in seinem Körper nicht eingesperrt, sondern verstärkt seine 
Werke und Taten, so stammt die Besonnenheit von dem Heiligen Geist, die der gläubige 
Mensch anzieht.   

DIE KINDER DES ALLMÄCHTIGEN VATERS HANDELN ZUM WOHL IHRER 
BRÜDER UND SCHWESTERN.  
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Geliebte Kinder, seid Euch bewusst, dass jeder Schritt in diesen Zeiten über den großen 
Scheideweg hin zu den prophezeiten Ereignissen führt:  

 "Tut alles ohne Murren und ohne Zweifel, auf dass ihr seid ohne Tadel und lauter und Gottes 
Kinder, unsträflich mitten unter dem verdrehten und verkehrten Geschlecht, unter welchem 
ihr scheinet als Lichter in der Welt, damit, dass ihr haltet ob dem Wort des Lebens, mir zu 
einem Ruhm an dem Tage Christi, als der ich nicht vergeblich gelaufen noch vergeblich 
gearbeitet habe." (Phil. 2:14-16).  

Wenn der Mensch daran festhält, weiß das Bewusstsein, dass es das Gewicht aller Ereignisse, 
die der Menschheit widerfahren, auf seinen Schultern trägt, und muss sich vor dem heim-
lichen Aufstand des Bösen schützen, das den Menschen zu den abscheulichsten Taten verlei-
tet. Ich will keine Bestien anstelle der Kinder Gottes sehen. Ich will keine Bestien sehen, die 
alles auf ihrem Wege zerstören.  

GELIEBTE KINDER, IHR MÜSST VERSTEHEN, DASS DER MANGEL AN LIEBE EIN 
GEFÄHRLICHES OMEN IST. Der Mangel an Liebe ist ein Zeichen dafür, dass dem Men-
schen die rechte Einstellung gegenüber der Heiligen Dreifaltigkeit und seinem Nächsten 
fehlt. Das ist die größte Gefahr, durch die Satan sich manifestiert.  

Die Feinde der Liebe warten nicht, sie arbeiten fortwährend daran, den Menschen dazu zu 
bringen, Böses zu verrichten. Dennoch gewährt der Allmächtige dem Menschen Seinen 
Schutz. Er beschützt ihn vor allem Bösen, das unwiderruflich angerichtet wird, doch der 
Mensch lehnt jede Hilfe ab.  

Die Zeit ist gekommen, in der heidnische Völker, die auf Ihre eigene menschliche Macht 
vertrauen, Krieg gegen die Christenheit führen: „Töten wir sie wie eine Schafherde“  

DER VERKÜNDETE MOMENT IST GEKOMMEN, ER WIRD ZUNEHMEND 
DEUTLICHER, OBWOHL IHR IHN BEREITS ERKENNT.  

Von weit her werden sie nach Europa, nach Amerika kommen, unmoralische, böswillige, 
widerwärtige Kreaturen, die wie Raubvögel sich auf diejenigen stürzen werden, die sich zu 
dem wahren Glauben unseres Herrn Jesus Christus bekennen.  Eifrig wollen sie alle Spuren 
verwischen, die an unseren Herrn Jesus Christus erinnern. Sie werden in die heiligen Stätten 
eindringen und Beute machen, die sie zu großem Frevel hinfortschaffen werden. 

So wird die menschliche Eitelkeit es zulassen, dass die Regeln der Kirche unter Missachtung 
des Göttlichen Gebots gebrochen werden.  

Die Menschheit sieht die Fallen des Bösen nicht und hält am Bösen fest, das sie von der 
Schöpfung entfernt, und so wird sie unter Erdbeben und Tsunamis leiden.  

Die Kraft der Vulkane wird größer, Wetterphänomene gewinnen an Stärke, das Virus wird 
sich auf der Erde ausbreiten.  

Das Chaos wächst, doch der törichte Mensch leugnet es, während immer mehr Menschen 
durch das Feuer von Waffengewalt umkommen, die der Mensch nie hätte erschaffen dürfen.  

Geliebte Kinder:   

BLEIBT ANGESICHTS DES KRIEGSAUSBRUCHS BESTÄNDIG IM GEBET UND IN 
EINHEIT MIT UNSEREM KÖNIG IN DER EUCHARISTIE, BETET ZU UNSERER 

HERRSCHERIN ALLER ENGEL UND LIEBET EINANDER.  

Entfernt Euch nicht, geliebte Kinder des Allmächtigen, entfernt Euch nicht!  

Betet zur rechten Zeit, indem jeder von Euch die Liebe Unseres Herrn verinnerlicht und das 
Gute verbreitet, das siegen und das Ewige Leben und ein Leben in Hülle und Fülle verleihen 
wird.   
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Betet für Europa, denn es wird zum Opfer des Terrorismus.  
Betet für den Nahen Osten, denn er wird brennen.  

Vergesst nicht, dass das Böse als Vorbote auftritt, bevor es sein eigentliches Wesen offenbart: 
den Antichristen.  

Diejenigen, die nicht glauben, sollen nicht lachen, diejenigen, die glauben, sollen sich 
erfreuen und sich ihren eigenen Schmerzen und Prüfungen stellen.  

UNSER HERR SIEGT UND FÜHRT DIEJENIGEN ZUM SIEG, DIE REUE ZEIGEN  
UND IHN ALS HERRN UND HERRSCHER IHRES LEBENS ANERKENNEN.  

WER IST WIE GOTT?  KEINER IST WIE GOTT! 

Der Heilige Erzengel Michael 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

08. JULI 2016 

 

Mein geliebtes Volk:   

Ich segne euch, auf dass Ihr Meinen klaren und entschlossenen Rufen folgen möget, damit 
der Mensch sich dessen bewusst wird, dass er mich nicht täuschen oder seine Handlungen 
vor Mir verbergen kann. 

ICH SCHENKE ALLEN MEINEN KINDERN MEINE EWIGE LIEBE. DENEN, DIE IN 
DIESEN ZEITEN UNSEREM WILLEN NACHKOMMEN UND ZU ANHÄNGERN 

UNSERES WILLENS WERDEN. 

Die Barmherzigkeit Unserer Dreifaltigkeit gilt für jeden von Euch, sie ist unerschöpflich, 
wenn der Mensch auf Uns zukommt mit dem Entschluss, nie mehr zu sündigen und seine 
Handlungen, die Fehler seiner Vergangenheit, zu korrigieren. 

DIE MENSCHHEIT KOLLABIERT ANGESICHTS UNSERER FEHLENDEN LIEBE, 
NICHT AUFGRUND UNSERES WILLENS, SONDERN AUFGRUND DES FREIEN 
WILLENS DES MENSCHEN, DER SEINEN WEG OHNE UNS GEHEN MÖCHTE.  

Die Menschen haben den kürzesten, einfachsten, jedoch schmerzhaftesten Weg gewählt, der 
ihnen von Satan offenbart wird: Der Weg der Opfer, der Gewalt, der Unmoral und des 
Missbrauchs, der Weg der Unaufrichtigkeit, des Raubes und des Blutes. Dieser ist nicht 
jedem zugänglich, sondern nur demjenigen, der dem Teufel seine Seele opfert. 
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Am Ende werdet Ihr sehen, Meine Kinder, wie Eure Brüder und Schwestern Satan, den 
Herrn der Lüge, verehren, indem sie Götzenbilder aufstellen und sich der Sünde und 
Schande hingeben. Die Ketzerei in Meiner Kirche wird vielfach in Erscheinung treten. Der 
Gott des Geldes wird in Meinen Gotteshäusern und unter Meinen Gesandten einen beson-
deren Platz einnehmen. 

Das Böse wird nicht enden und Meine Kinder, die kaum an Reife gewonnen haben, sind 
leicht zu täuschen. Meine Kinder erlernen die Sexualität in unangemessener und verzerrter 
Weise, die Schulen lehren Meinen Kindern falsche Werte. Schulen werden zu Orten sexueller 
Praxis, wo den Kindern Unmoral in nie dagewesener Weise gelehrt wird. 

In Ländern, in denen große Götzenbilder errichtet worden sind, um Satan anzubeten, 
gewinnt dieser mehr und mehr Macht, um die Menschen unter seine Kontrolle zu bringen 
und sie in treue Anhänger des Bösen zu verwandeln. Dämonen werden sich mit großer 
Leichtigkeit und Schnelligkeit bewegen, während sie den Geist des Menschen beeinflussen, 
um verschiedene Taten zu verüben, die zur alltäglichen Gewohnheit werden. 

Das Böse präsentiert sich jeden Tag aufs Neue, um die Menschen gegeneinander auszu-
spielen. In jüngster Zeit gewinnt der Kampf der Ethnien in großen Ländern erneut an 
Einfluss. Die USA zählen zu diesen Ländern. 

Mein geliebtes Volk: 

Ihr schenkt Meinen Rufen keine Beachtung, obwohl Ihr seht, wie das Böse sich ausbreitet 
und von Meinen Kindern Besitz ergreift, um seine teuflischen Pläne auszuführen. Es muss 
nicht sein, dass der Mensch sich in diesen Zeit vom Teufel besessen zeigt, während Letzterer 
abscheuliche Taten verübt. Der Teufel handelt verstohlen, ergreift indirekt Besitz über die 
Menschen und manipuliert sie, um seine boshaften Pläne auszuführen. 

Die Kinder der Finsternis werden zu fanatischen Anhängern des Bösen, der Geist hält nicht 
inne, er begründet und verübt teuflische Taten, erfreut sich am Leid Anderer und berauscht 
sich am Blut Unschuldiger. 

Das ist der Augenblick, in dem der Teufel seine Legionen und Anhänger um sich schart, die 
bereit sind, ihre eigenen Familien ins Verderben zu führen, die Gesellschaft, und damit jedes 
menschliche Wesen, zu destabilisieren. 

MEINE KINDER TRAGEN EINE GROSSE VERANTWORTUNG IN DIESEN ZEITEN:  

SIE SOLLEN DEM GEHORCHEN, WAS IHNEN UNWICHTIG ERSCHEINT, UND DAS 
ERFÜLLEN, WAS SIE FÜR UNERREICHBAR HALTEN... 

Ihr, die Ihr mich liebt: 

 Ihr sollt Mich im Geiste und in Wahrheit lieben... 

 Ihr sollt geistig reifen, damit das Böse Euch nicht unterwerfen kann... 

 Ihr sollt Euer menschliches Ich zu Eurem eigenen Wohle und dem Eurer Brüder und 
Schwestern kontrollieren... 

Der Mensch bereitet Mir großes Leid, während er bisweilen von Satan beeinflusst und 
beherrscht wird, er die bösen Seiten seiner Persönlichkeit zum Vorschein bringt, und er sich 
all das angeeignet hat, was Mir widerspricht, und was durch den Missbrauch des techno-
logischen Fortschritts verwirklicht wurde.  

Die Nächstenliebe ist für den modernen Mensch kein oberstes Gebot mehr, sondern ein 
Schlachtfeld. Jeder Mensch trägt in sich das, was er im Laufe seines Lebens erworben hat. In 
der Umgebung, in der sie sich entwickelt haben, sind manche Meiner Kinder im Bösen 
aufgewachsen und haben ihr Leben verändert, indem sie Mich gesucht und gefunden haben; 
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Andere Kinder wurden nach Meinen Lehren und wohlbehütet erzogen und haben sich vom 
Weltlichen verführt Satan hingegeben oder auf Irrwegen falsche Ziele anstrebt. 

Mein Geliebtes Volk, Ich habe Dich dazu aufgerufen, das Böse zu erkennen und es abzu-
lehnen. Das Böse plagt Euch unbarmherzig und macht Euch zu gewissenlosen Wesen, 
während Ihr es zulasst, dass das Böse Euch zu seinen Werkzeugen macht, um die Spaltung 
insbesondere in den Familien voranzutreiben.  

Mein Herz ist gebrochen angesichts der Beleidigungen und Respektlosigkeit, die zwischen 
manchen Familienmitgliedern herrschen, indem sie einander wie Feinde behandeln. Die 
Gewalt herrscht nicht nur auf den Straßen, an Schulen und am Arbeitsplatz; die gefährlichste 
Gewalt ist die, welche sich in den Familien entwickelt, die auf Satans Geheiß vernichtet 
werden sollen. 

MEIN VOLK, DU SOLLST WISSEN, DASS DORT, WO GEWALT, MANGEL AN LIEBE, 
BELEIDIGUNGEN, PERMANENTER ZORN, MANGEL AN BARMHERZIGKEIT, 

MANGEL AN GLAUBE UND IMMER WIEDERKEHRENDE KONFLIKTE AUFTRETEN, 
DAS BÖSE ANGEKOMMEN IST. 

Vergesst nicht, dass Satan diejenigen instrumentalisiert, die fern von Mir lieben.   

Auch diejenigen, die die Messe besuchen oder Mein Wort jeden Tag aufs Neue empfangen, 
sind den Angriffen des Teufels ausgesetzt, denn ein Mensch, der Mich immer wieder aufs 
Neue schaut, jedoch nicht nach Unserem Willen lebt und seinen Nächsten Schaden zufügt, 
indem er auf der Straße und innerhalb der Familie Böses verrichtet, ist ein Sündiger und 
entfernt sich von Mir, während er sich dem Bösen hingibt. 

IHR MÜSST WISSEN, DASS DAS BÖSE KEINE GELEGENHEIT UNGENUTZT LÄSST, 
UM DIE SPALTUNG VORANZUTREIBEN.  Das sollte Euch klar sein, so wie Euch 
ebenfalls klar sein sollte, dass ich die Menschen dazu auserkoren habe, Mein Wort zu 
verkünden. Obschon sie keine Heiligen sein müssen, sollen sie im täglichen Miteinander in 
Meinem Sinne leben. 

WEHE DEM, DER MEINEN KINDERN SCHADEN ZUFÜGEN WILL! 
SIE WISSEN NICHT, WAS ES BEDEUTET, MIR ZU DIENEN UND WAS ICH FÜR SIE 

VORGESEHEN HABE. 

Es gibt Verdienste, die ich für sie bestimmt habe und für die sie sich entschieden haben, doch 
der von Mir Auserkorene erleidet nicht nur das, was ich ihm aufbürde, sondern was seine 
Nächsten ihm antun. 

Viele Menschen mit hoher Intelligenz sind Diener des Bösen. Wie mein Herz blutet!  

 Ja, diese werden durch die Diener des Bösen beeinflusst, die in ständigen Ausein-
andersetzungen mit ihren Brüdern und Schwestern leben, während sie sich immer 
weiter von Mir entfernen. 

MEINE KINDER VERWEIGERN MEINE BITTEN UND RUFEN: WELCHER PRÜFUNG 
SOLL ICH MICH STELLEN, WENN DU WEISST, HERR, WAS JEDEM MENSCHEN 

INNEWOHNT? 

 Ich werde den Fordernden nicht antworten, ich werde die Ungehorsamen nicht 
begleiten, ich werde die Überheblichen und Anmaßenden nicht unterstützen, ich 
werde nicht an der Seite der Hochmütigen wohnen. 

 Ich bin eins mit den Bescheidenen, schließe mich denjenigen an, die Mich schauen 
möchten und eifrig sind, Ich gebe den Bedürftigen Mein Wort.  

 Ich werde die Gabe der Wissenschaft den Einfältigen verleihen, um diejenigen zu 
überraschen, die sich für intellektuell halten und von Meinem Worte abweichen.  
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ICH BIN GERECHT UND HANDELE MIT GERECHTIGKEIT GEGENÜBER MEINEM 
VOLKE.  

JEDER VON EUCH SOLL WACHSAM BLEIBEN, WÄHREND ER IM GLAUBEN AN 
MICH SEINE GRÖSSTMÖGLICHE LEISTUNG VOLLBRINGT. 

 Ihr werdet sehen, wie Meine Gotteshäuser zerstört werden, damit Ihr Euch nicht 
versammeln könnt.  

 Man achte Mein Volk, denn „ICH WERDE SEIN, DER ICH SEIN WERDE“ (2. Mose 
3:14).   

 Man wird Meine Gotteshäuser schließen lassen, doch Ihr sollt nicht wanken, denn Ich 
werde dort sein, wo Menschen in Meinem Namen zusammenkommen. 

GEBT ACHT, MEINE KINDER, WER ARBEITET UND NICHT BETET, IST WIE 
JEMAND, DER BETET UND NICHT ARBEITET. 

Setzt Mein Wort und jedes Gebet, das Ihr gegenüber der Heiligen Dreifaltigkeit und gegen-
über Meiner Mutter sprecht, in die Tat um. Die Heiligen Fürsprecher, Eure Weggefährten, 
erwarten Euren Wunsch, Euch zu helfen. 

Mein Geliebtes Volk, die Kräfte des Universums sind in Bewegung, der Mond beschleunigt 
die Fluten der Meere, was dem Menschen zum Verhängnis wird. Die Meere schwellen an 
und begraben ganze Städte unter sich, große Bauwerke des Menschen werden der Vergan-
genheit angehören. 

Mangelnde Stabilität stürzt die Menschheit in große Hungersnöte. 

Betet, Meine Kinder, der Kriegsbeginn nähert sich, das Leid der Menschheit naht. 
Diejenigen, die den Krieg befürworten, drängen auf dessen Ausbruch. 

Betet, Kinder, betet, die Wissenschaft birgt große Geheimnisse, die der Menschheit 
verborgen bleiben. Stattdessen wird die Wissenschaft zum Zwecke des Bösen genutzt. 
Große Wissenschaftler sind untergetaucht. Sie unterstützen die Eliten, um Millionen 

anderer Menschen verschwinden zu lassen. 

Betet, Kinder, betet, Vulkane lassen längst vergangene Epochen wiederaufleben. Ihr Zorn 
lässt das Herz des Menschen erzittern.  

Betet, Kinder, betet, die Erde erzittert zusammen mit dem Menschen angesichts des 
Terrorismus. Frankreich weint um seine Kinder, England und Italien versinken in einem 

Meer aus Tränen.  

Betet, Chile leidet, Ecuador lebt in Angst und Schrecken. Kalifornien leidet unter großer 
Last. 

Betet, aus Spanien sind Klagerufe zu hören, die auch aus Asien stammen. Die Erde hält 
nicht still, der Wandel kommt, doch der Mensch sieht ihn nicht. 

Mein Geliebtes Volk, Ich erfreue Mich nicht an dem Leid Meiner Kinder. Wer seine Sünden 
erkennt und Reue zeigt, kann zu Mir zurückkehren. Alles Irdische vergeht. 

DIESER AUGENBLICK IST FÜR JEDEN VON EUCH, MEINE KINDER.  

HÖRT AUF IM VERGÄNGLICHEN ZU LEBEN UND WENDET EUCH STÄRKER DEM 
GEISTLICHEN ZU. DIE FREIHEIT BESTEHT DARIN, DEN WEG NEU ZU 

BESCHREITEN UND ZU MIR ZURÜCKZUKEHREN. 

Werdet Euch dessen bewusst, wer Ihr seid, handelt nicht wie Maschinen, vollzieht jede Tat, 
jede Handlung auf geistliche Weise und in Meinem Sinne, während Ihr Eurem Ich sagt: 
„Nicht Du führst diese Taten aus. Gott selbst lebt und entfaltet sich in Mir“. Seid demütig, bis der 
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Augenblick kommen wird, in dem Ihr kein Lob für Euch selbst mehr braucht, DENN ICH 

WERDE JEDEN VON EUCH BEGLEITEN. 

Ihr findet Mich nicht, weil die Mehrheit von Euch Mich bei Anderen sucht, die Euch sagen: 
„Ich bin nicht Gott, Gott steht über mir“.  Der Mensch meint, Mir ebenbürtig zu sein, doch sein 
Hochmut hat ihn in die Irre geführt. 

Mein Geliebtes Volk, wartet die Ankunft der Ereignisse nicht ab, kommt zu Mir. Ich 
empfange Euch mit Meiner Ewigen Liebe. Es gibt keinen Menschen, der so ist wie ich, sein 
Gott und Herr. 

MÖCHTET IHR ZU MIR KOMMEN? 

EHRT MICH GROSSZÜGIG, ERFÜLLT MEINEN WILLEN, VEREINT EUCH MIT MIR. 
SO WÄCHST EURE PERSÖNLICHKEIT UND EUER ICH WIRD GEISTLICHER UND 

DER EGOISMUS NIMMT AB, WÄHREND IHR MIR DIE HERRLICHKEIT 
ENTGEGENBRINGT, MIT DER IHR MICH JEDERZEIT EHREN SOLLT. 

Fürchtet Euch nicht, kommt zu Mir.  Ich segne Euch. 

Euer Jesus. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

 KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Unser Herr spricht zum Abschluss dieses Aufrufs von der Geistlichkeit... 

Wir wissen, dass wir nicht perfekt sind, uns aber verbessern können... 

ALS KINDER GOTTES HABEN WIR DIE PFLICHT, DAS GESETZ EINZUHALTEN. Als 
Teil der Menschheit können wir alles oder nichts tun, jeder in seinem eigenen Ermessen und 
nach seinem freien Willen. Wenn der Mensch sich also dem Geistlichen zuwendet, erfüllt er 
zunehmend den Zweck, zu dem er geschaffen wurde: Im Guten zu wirken und zu handeln. 

Die Freiheit des Menschen berechtigt ihn, im Streben nach Perfektion zu handeln, auch wenn 
sich dies nur schrittweise vollzieht, auf der Grundlage der freiwilligen Taten des Menschen. 

UNSER HERR SAGT UNS: DER GEISTLICHE MENSCH, IST NICHT DERJENIGE, DER 
MEHR WISSEN MÖCHTE, SONDERN DERJENIGE, DER STÄRKER LIEBEN MÖCHTE.  

SO BEGINNT DIE GEISTLICHE ENTWICKLUNG MIT DER FÄHIGKEIT, IM SINNE 
CHRISTI ZU LIEBEN. 

Wir befinden uns in gefährlichen Zeiten, in denen die freie Entscheidung den Menschen 
dazu bringen kann, einen Weg zu wählen, der entgegen dem vorhergesehenen Weg verläuft. 
Zügellosigkeit breitet sich aus, der Mensch gibt sich der Bequemlichkeit hin, ohne Opfer zu 
erbringen, doch dieser Weg ist rückwärtsgewandt und verhindert seine geistliche Entwick-
lung. 

Wir können glauben, dass dieser Augenblick dazu dient, das Volk Gottes zu katechisieren, 
um auf das Böse, die Sünde, die Hölle und die Verführungen des Teufels gegenüber dem 
Menschen hinzuweisen. Leider gibt es nur Wenige, die offen über diese Themen sprechen, 
stattdessen wird die Vorstellung der Hölle seitens der Jugend als eine Idee aufgefasst, die 
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von Manchen erfunden wurde, um ihnen Angst einzujagen und sie von der Sünde 
abzuhalten. 

Brüder und Schwestern, das sind die Zeichen der Zeit, in der wir leben. Wir sollten uns 
stärker dem Geistlichen zuwenden, um die Beleidigungen gegenüber Jesus Christus und 
unserer Mutter wiedergutzumachen und uns darauf vorzubereiten, uns den 
Herausforderungen zu stellen, den Verführungen der Moderne zu widerstehen, die zutage 
treten und der Sünde freien Lauf lassen. 

CHRISTUS SAGTE MIR: 

GELIEBTE TOCHTER, JE STÄRKER MEIN VOLK LEIDET, JE NÄHER DER KRIEG 
KOMMT, DESTO GRÖSSEREN TROST WIRD MEINE MUTTER EUCH SPENDEN.  

SAG DEINEN BRÜDERN UND SCHWESTERN, DASS SIE EMPORSCHAUEN SOLLEN. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

10. JULI 2016  

   

Luz de María:  

Ich sah Christus sitzend, wie Er mich auf meinem Weg beobachtete. 
Er rief mich und kam auf mich zu. 
Er schaute mich weiter an, doch sprach nicht mit mir.  
Während ich Ihn ansah, versuchte Er, meinen Geist mit allen möglichen Gedanken zu füllen...  

Und Christus sagte zu mir:  

Nichts, von dem, was Du denkst, spüre Ich: Das sind Meine Kinder, die ich liebe, die Mich 
verachten und sich gegenüber Mir auflehnen. Sie sind Mein Volk, wie auch diejenigen, die 
mich lieben.  

Luz de María:  

Ich wusste nicht, wie ich auf den Schmerz der Göttlichen Worte reagieren sollte, hielt inne.  

Christus:  

Meine Liebe übertrifft alles, was Meine Geschöpfe auszeichnet. Ach, doch derjenige, der sie 
liebt, verhindert nicht, dass Meine Gerechtigkeit jedem Meiner Kinder widerfährt.  

Luz de María:  

Ich hörte schweigend zu.  



202 
 

Und Christus sagte mir:  

Der Mangel an elterlicher Liebe gegenüber ihren Kindern hat dazu geführt, dass die Kinder 
ihre Eltern nicht mehr respektieren. Dieser Mangel an Liebe und Gerechtigkeit führt zu einer 
Jugend ohne Moral.   

Siehe, Mein Kind, siehe all diese nackten Körper mit Symbolen bekleidet, die meine Kirche 
darstellen. Es ist schmerzhaft für Mich und machte Meinen Kreuzzug nach Golgatha umso 
schwerer. All dies wurde Mir vonseiten der Menschen angetan, die Mich in diesem Moment 
beleidigen.  

Seht, wie die Kreuze aus Meinen Gotteshäusern entfernt wurden, und das seitens derjenigen, 
die nicht unbedingt zu denen zählen, die sich gegenüber Mir auflehnen oder Anderen 
folgen. Seht, wie Sie Meine Gotteshäuser niederreißen, während sie fälschlicherweise 
behaupten, Mich zu lieben und sich im Hinterhalt verstecken, um Mir die Dornenkrone 
aufzusetzen.  

Meine Geliebte Tochter, wie soll Mein Volk sein?  

Luz de María:  

Ich antwortete: Herr, dieses Volk sei heilig, heilig.  

Christus:  

Geliebte Tochter, ich möchte kein modernes Volk, Ich möchte ein Volk, dass die Lehren 
respektiert, Meinen Geboten folgt und Meinem Willen nachkommt. DIE PHÄNOMENE 
DER MODERNE BEREITEN MIR ÜBELKEIT, JEDE FORM DER MODERNE, DIE IM 
RAHMEN MEINER KIRCHE VERBREITET WIRD, TRÄGT ZU DEN SCHMERZEN BEI, 
DIE ICH ERDULDEN MUSS.   

Das Böse führt den Menschen in sein eigenes Verderben. Er lebt in Zeiten des Krieges, doch 
leugnet diesen Krieg, der die Menschheit spaltet. Die Menschheit wird erleben, wie die Erde 
angesichts des Verhaltens der Nationen untereinander erschüttert wird. Einige Meiner 
Kinder leben mit aufrechtem Geist, mit Nächstenliebe, unmittelbar in diesem Moment, sie 
schaffen es nicht, über den Tellerrand hinauszublicken. Daher leugnen sie den Krieg, der 
bald mit Gefechten, Schmerzen und Überfällen hereinbrechen wird. Die Organisation, an der 
ein Großteil der Staaten beteiligt ist, wird falsche Beschlüsse fassen, die einen weitreichenden 
Konflikt nach sich ziehen werden.  

Geliebte Tochter, die Menschen greifen sich ständig gegenseitig an, nicht nur auf körper-
licher, sondern auch auf psychischer und geistlicher Ebene. Der Hass nimmt immense 
Ausmaße an, wenn der Mensch seinen Nächsten angreift. Unsere Kirche spielt in wenigen 
Familien eine große Rolle. Die meisten Familienmitglieder fürchten sich vor der großen Wut, 
die ihre Familien beherrscht.  

Geliebte Tochter, wie oft habe Ich Mein Volk ermahnt, auf den rechten Weg zurückzu-
kehren?  

Luz de María:  

Herr, unzählige Male, doch sie nehmen es nicht ernst. Gibt es wirklich so wenige Menschen, 
die Dein Wort ernst nehmen?  

Christus:  

Geliebte Tochter, das stimmt. Es gibt nur wenige Menschen, die innehalten und Mein Wort 
ernst nehmen. Manche von Ihnen nehmen es nicht ernst, weil sie als unangenehm 
empfinden, sich ihrem Gewissen zu stellen...  
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Ihr Narren, wie verarmt ist Eure Seele! Ihr belügt Euch selbst, wenn Ihr Euren persönlichen 
Weg ignoriert und Eure eigenen Fehler unkorrigiert lasst.  

Luz de María:  

 Christus zeigte Mir unzählig viele stark unterernährte und kranke Kinder. Ich sah, wie die 
Mütter dieser Kinder zu trauern versuchten, doch ließen sie keine Träne, da sie mit dem 
Herzen weinten!  Was ich sah, war richtig erschreckend, richtig beängstigend.  

Ich bin verzweifelt, wenn ich an all diese Unschuldigen denke! Ich wünschte, ich könnte all 
diese verletzten Kinder retten.  

Unmittelbar darauf zeigte Christus mir eine andere Vision:  

Große Konzerne, die Fastfood verkaufen, werfen Ihre Waren weg, die sie nicht verkaufen 
konnten.  

Dann zeigte Christus mir Villen, wo die Kinder der dort wohnhaften Familien das Essen 
verweigerten, das ihnen aufgetischt und schließlich weggeworfen wurde.  

Unmittelbar danach zeigte Er mir eine Versammlung und ich erkannte einige der 
Anwesenden wieder, die gefühlskalt und herzlos den Hungertod ihrer Brüder und 
Schwestern in Afrika bedingungslos befürworteten.  

Er ließ mich nach Indien blicken und ich sah so viel Armut, die im krassen Gegensatz zu 
dem Wohlstand einiger Weniger stand.  

Christus:  

Geliebte Tochter, der Mensch behandelt seine Brüder und Schwestern heutzutage grausamer 
denn je. Der Völkermord wandert wie ein Schatten von einem Ort zum anderen, ohne dass 
das Gewissen geweckt wird.  

Luz de María:  

Christus beklagte den Ungehorsam des Menschen und sagte mir:  

Christus:  

Meine Diener sollen nicht in Ausschweifung, sondern in Würde leben.   

Geliebte Tochter, der Geist des Menschen ist vom Bösen besessen, sodass er Meine Gebote 
durch falsche Wissenschaft verletzt hat.  

Die weltlichen Herrscher lassen den Wandel der Erdatmosphäre durch die Wissenschaft 
zu.  

In diesen Zeiten hat sich das Klima unter dem Einfluss des Menschen erheblich verändert, 
auch weil die Schöpfung den Menschen außer Acht lässt...    

Bitte Deine Brüder und Schwestern für Asien zu beten, denn dieser Kontinent wird 
großes Leid erfahren.   

Meine Kinder versuchen, Mich zu übertreffen und haben in ihrem Eifer die gesamte Schöp-
fung verändert und haben durch ihre eigene Schöpfung den menschlichen Körper verändert, 
was mehrere Krankheiten ausgelöst hat, die durch die Verantwortungslosigkeit der Mensch-
heit selbst verursacht wurden.    

Bitte Deine Brüder und Schwestern, für die Bekämpfung der Krankheiten zu beten, von 
denen sie häufig heimgesucht werden und die immer gefährlicher werden. 

Fordere sie auf, den Rosenkranz Meines Kostbaren Blutes zu beten und all das zu nutzen, 
was Meine Mutter ihnen zur Bekämpfung von Krankheiten und Seuchen zukommen ließ. 
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Luz de María:  

Christus zeigte mir Seine und unsere Mutter, die unter Ihrem Schutz vielen leidenden und 
flehenden Menschen mit der Bitte, von diesen Krankheiten verschont zu bleiben, Zuflucht 
gewährt hat.  

Dann sagte Christus irgendwann zu mir:  

„Sieh Mein Kind, wie die Eindringlinge Europa unterjochen, sieh, wie sie alles in Flammen 
aufgehen lassen. Und ich sah so viel Unglück und Unterdrückung, dass Mein Herz 
angesichts der Zerstörungen und Schmerzen trauerte."  

Christus sagte mir:    

Sage Deinen Brüdern und Schwestern, sie sollen für Frankreich beten, 
denn Paris verliert sein Lachen 

und wird durch den Terrorismus zum Schweigen gebracht. 

Sage Deinen Brüdern und Schwestern, 
sie sollen für die Vereinigten Staaten beten, 
denn die Entscheidungen ihrer Regierungen 

hat zu einer wachsenden Zahl von Gegnern geführt. 
Sage ihnen, dass die Erde mit enormer Kraft erschüttert werden wird.  

Geliebte Tochter: es wird nicht nur Leid geben, wenn meine Kinder treu bleiben, wenn sie 
sich darum bemühen, Unserem Willen treu zu bleiben, wenn sie für die Erlösung ihrer 
Brüder und Schwestern leiden.  

Gesegnet seien diejenigen, die beharrlich bleiben, sich selbst reflektieren und ihr Fehlver-
halten erkennen.  

Gesegnet sei der Weg Meiner Kinder, auf dass sie erwachen und Ihre Einstellung gegenüber 
ihren Brüdern und Schwestern zunehmend verbessern.  

Gereinigt seien diejenigen, die fallen und wieder aufstehen, sich von Rückschlägen nicht 
entmutigen lassen, sondern sich erheben und im Glauben neue Kraft tanken, um das Ziel zu 
erreichen, an dem ich sie erwarte.  

Mein Volk soll sich darin üben, Meinem Wort zu folgen, Mich zu erkennen, Mich nicht zu 
fürchten, sondern sich Meiner Barmherzigkeit hinzugeben...  

Mein Volk muss seinen Geist stärken, um Mein Wort zu erkennen und dessen Erfüllung zu 
ersehnen. Wer in diesen Zeiten seinen Geist vernachlässigt, wird mit großem Unheil kon-
frontiert werden.  

Geliebte Tochter, die Menschen haben gelernt, sich gegenseitig zu täuschen und diejenigen 
zu hassen, die ihnen gegenüber ehrlich sind. Eher wandeln sie ziellos umher, anstatt sich 
selbst zu erkennen.  

Diejenigen, die die Verkündung Meines Wortes leugnen, werden angesichts ihrer Torheit 
umkommen.    

ICH BIN DIE LIEBE, VERGEBUNG, VERSÖHNUNG, GNADE,  
IM UNERMÜDLICHEN STREBEN NACH LIEBE,  

DER HIRTE, DIE BARMHERZIGKEIT, DIE EWIGE WAHRHEIT. 

KOMMT ZU MIR, MEINE KINDER, KOMMT ZU MIR. 

Es werden andere Zeiten kommen, in denen der Friede Luft, Erde, Wasser und Feuer sein 
wird. Ein weiterer Augenblick des ewigen Friedens...  
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In diesen Zeiten werden sie gereinigt, anschließend wird die Liebe in Meinen Völkern 
aufkeimen und der geistlich gereifte Mensch wird mich schauen und zu Meinen Kindern 
zählen.  

Ich segne Euch.    
Euer Jesus.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

 

   
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:  

Welch unendliche Liebe Christi! Wie sehr er uns liebt, wie sehr er uns warnt und wie sehr er 
uns vergibt! Was passiert weltweit auf den Regierungsebenen großer Staaten? Woran liegt 
es, dass so viele Menschen weltweit auf grausame Art und Weise sterben?    

SIE VERLEUGNEN CHRISTUS, VERLEUGNEN DAS KREUZ, VERLEUGNEN DIE 
ERLÖSUNG UND FOLGEN SATAN... 

SIND SIE NICHT DER AUFFASSUNG, DASS DIES MIT DEN OFFENBARUNGEN 
ÜBEREINSTIMMT, DIE WIR EMPFANGEN HABEN UND DIE VON DER 

HERRSCHAFT DES ANTICHRISTEN SPRECHEN?   

Brüder und Schwestern, das Leid des Menschen, ist bereits ein Zeichen des Augenblicks, der 
uns bevorsteht. Die Erde bebt, die Vulkane sind erwacht, die Erde bricht an manchen Stellen 
auseinander, die Geräusche, die in manchen Ländern zu hören sind, stammen aus dem 
Erdinneren. Krankheiten, die bereits ausgerottet waren, kehren zurück, um den Mensch zu 
geißeln...  

Christus ruft uns dazu auf, unseren Geist zu stärken. Ist es in diesem Augenblick nicht 
notwendig, seinen Geist zu stärken und nicht der falschen Religion zu folgen, um den Sieg 
zu erringen? Ist es in diesem Augenblick nicht notwendig, dass das Volk Christi Gott in 
seiner Vollkommenheit erkennt, damit Er dem Menschen alle Stärken, Fähigkeiten und 
Sinne verleiht, und es Ihn als Herrn aller Schöpfung anerkennt?  

Amen.  

 

 (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

14. JULI 2016  

  
Mein geliebtes Volk:  
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DER MENSCH HAT NICHT DEN WILLEN, SEIN EGO ZU BEHERRSCHEN, WENN 
DIESES IHN RUFT, DIE ERLAUBTEN GRENZEN UNSERER HEILIGEN 

DREIFALTIGKEIT ZU ÜBERTRETEN.   

Die Große Trübsal dieser Generation lebt ohne die Liebe, die unsere Dreifaltigkeit ihnen 
befohlen hat, und kennt die Autorität unseres Hauses nicht.  

Der Mensch sehnt sich nach Unsterblichkeit, daher sucht er auf Irrwegen, wie er die 
Unsterblichkeit des Körpers erreicht.  Die Seele ist unsterblich, und das ist es, was die 
Menschen beschäftigen sollte. Die Seele ist unsterblich im Himmel oder in der Hölle, seid 
euch bewusst, dass eure Handlungen und  euer Wirken mit Unserem Willen in Einklang 
stehen, damit ihr das Ewige Leben genießt.  

Jeder von euch lebt, wie er möchte, bis der Weg so ist, wie er möchte, wie es ihm gefällt, 
ansonsten verlasst ihr ihn. Dies ist die Verpflichtung, die ihr uns gegenüber habt.  

Unsere Kinder, Unsere Gemeinde weint angesichts der vielen Prüfungen, deren Ergebnis 
mehr Glaube und viel Geduld ist, wie ich sie hatte. Geduld ist ein großer Begleiter, damit die 
Demut die Urteile überwindet, die Menschen gewöhnt sind, es sich einfach zu machen.  

Dann sagte Christus:  

Meine Tochter, dem Menschen wurde das gesamte Universum anvertraut, damit er meinem 
Vater diene und die Schöpfung beherrsche. Das Universum ist nicht außerhalb des 
Menschen noch ist der Mensch außerhalb des Universums, denn was im Universum 
geschieht, geschieht im Menschen, und wenn der Mensch dem entgegen handelt, was ihm 
anvertraut ist, erhält er die Quittung.   

Es beginnt eine große Planetenkonstellation, und diese Bewegung wird das gesamte 
Universum verändern, in die Erde eindringen und damit in den Menschen, verändert seine 
Seele und bringt ihn dazu, diese Emanation zu empfinden, die im Universum geschieht. Es 
ist nicht normal, dass der Mensch diese Reaktion wahrnimmt, die mit Macht aus dem 
Universum kommt und die Gedanken, das Benehmen und die Intelligenz des Menschen 
verändert, der so viel Aufruhr nicht ertragen kann.   

DIE REAKTION DES MENSCHEN, DER SICH NICHT AUF MICH KONZENTRIERT,  
IST 

 GEWALT, INTOLERANZ, EGOISMUS, EIFERSUCHT, KRITIK, HOCHMUT 
UND EINE STARKE ABLEHNUNG.  

Daher hebt sich die Menschheit durch starke Aktionen und Reaktionen hervor, anders als die 
vorherigen Handlungen und Reaktionen des Menschen. Dies hat gemeinsam mit dem 
Auflauern der Menschheit durch Satan dazu geführt, Meine Kinder zu wahren Zeitbomben 
zu machen, die impulsiv handeln und deren Handlungen unerwartet und unglaublich sind, 
da sie sich durch Unglaube von Unserer Dreifaltigkeit, Meiner Mutter und dem Einschreiten 
Meiner Seligen entfernt haben.  

DER HEUTIGE MENSCH WIRD VOM BÖSEN ALS SCHWACH ANGESEHEN, DAS 
IHM REBELLION EINFLÖSST, BIS DIE REBELLION ZU HASS WIRD.  Deshalb rufe ich 
euch ständig auf, wachsam gegenüber euch selbst, gegenüber euren Handlungen, 
Reaktionen und Taten zu bleiben. Deshalb rufe ich euch ständig auf, anzuhalten, darüber 
nachzudenken, wie ihr handelt und die Liebe zu Mir und zum Nächsten zu überprüfen.  

Meine Lieben, die Krise wird in Ländern antizipiert, in denen es kontinuierliche Proteste 
gibt, bis diese unkontrollierbar werden.   

 Der Mangel breitet sich in jeder Hinsicht für das Überleben des Menschen aus.  



207 
 

 Der Stern Sonne, von dem geglaubt wird, dass er in eine passive Phase eingetreten 
ist, bereitet sich auf eine starke Sonneneruption vor, die koronale Massenauswürfe 
ausstößt, die die großen Fortschritte der Wissenschaft in verschiedenen Bereichen 
beeinflusst.  

 Die Menschheit wird kommunikationslos und muss zur Vergangenheit 
zurückkehren, um zu überleben.   

Meine Geliebte, die Menschheit denkt nicht an diese Eventualitäten von außerhalb der Erde 
oder das, was von der Natur selbst kommt.  In Ländern sind Agitatoren verantwortlich für 
Konflikte, so dass lose Phrasen abgegeben werden, die Zwietracht säen.  

Hör zu, mein Volk,  

 diejenigen, die die Weltherrschaft anstreben, bewaffnen die Völker.  

 Ich leide für die Jugend, die mit Leichtigkeit dazu gebracht wird, Waffen zu tragen.  

ICH RUFE DIE JUGEND AUF, SICH NICHT AN REVOLTEN UND PROTESTEN ZU 
BETEILIGEN, DENN IN DER HITZE DERSELBEN WERDEN SIE SCHLIESSLICH AN 

MASSAKERN TEILHABEN. 

JUGEND, FLIEHT! BEFLECKT EURE HÄNDE NICHT MIT DEM BLUT EURER 
BRÜDER. 

Der südliche Kegel wird zuerst Angst, dann Friede sein.  

MEINE MUTTER HAT IHR GESEGNETES BLUT AUF ARGENTINISCHEM BODEN 
VERGOSSEN, ALS VORSPIEL DESSEN, WAS KOMMEN WIRD. 

ES GESCHIEHT NICHTS, OHNE DASS ICH MEIN VOLK WARNE. MEINER MUTTER 
WURDE NICHT ZUGEHÖRT. 

 Nordamerika wird Unruhen erleben. Auf der großen Brücke wird sich der Tod 
ereignen der au entfesselten Händen stammt.  

 Brasilien trauert, weint und mit diesem Boden wird die ganze Welt weinen.  

ES WIRD NICHT BETRACHTET, WER DIE UNRUHE VERURSACHT HAT UND SIE 
WIRD IN WENIGEN WORTEN BESCHWICHTIGT...   DIES IST IMMER PASSIERT. 

WIE DIESE MENSCHEN KLAGEN WERDEN, NICHT STETS GEHORCHT ZU HABEN!  

Die Feinde der Seele haben die menschlichen Schwächen genommen, um zu zerstören, was 
mein ist. Zu diesem Zeitpunkt sind die Meinen unbekannte und irrationale Wesen geworden 
ohne sich an Meinen Willen zu erinnern, wissend, dass das Herz des Menschen ihn dazu 
bringt, ein Bettler oder ein Held zu sein, nicht durch seinen Mut, sondern durch seine 
Spiritualität, das Leben nach dem göttlichen Willen.  

Argentinien besitzt keinen Reichtum, die Unruhe wächst, das Murmeln steigt und wird zu 
Schreien in den Straßen. Die weisen Menschen haben Angst vor Unterdrückung durch die 
Agitatoren.   In der Morgendämmerung werden sie intrigieren. Oh!, Argentinien, Land der 
Dichter und Lieder, die Stimmen ertrinken in Reue, leiden zu Unrecht. Ich bat um Hingabe 
und die Gemeinheit gewann, ihr werdet durch den Ungehorsam weinen, der Mob stürmt 
den Palast auf der Suche nach Wertsachen.    

MEIN VOLK, WARTE AUF MEINEN FRIEDENSENGEL, ER IST UNPARTEIISCH,  
ER TRÄGT MEIN GESETZ IM HERZEN UND SEIN WORT IST MEIN GESETZ.   

 England wird atmen, der Schmerz wird kommen, ohne dass er auf sich warten lässt.   

Europa wird die Zerstörung kennenlernen, die alten Paläste werden zu Ruinen.    



208 
 

 WIE SEHR FEHLEN LIEBE UND ACHTUNG GEGENÜBER UNSERER 
DREIFALTIGKEIT, WENN IHR MEINE MUTTER BELEIDIGT UND DIE 
GOTTESHÄUSER LEER BLEIBEN, DIE TÜREN GESCHLOSSEN SIND!  

MEIN VOLK FINDET KEINEN ORT, UM MICH ANZUBETEN. 

Der Mensch nimmt Mich aus seinem Leben, UND ICH BETTLE UM LIEBE, DAMIT JEDER 
EINZELNE ZU MIR KOMME.  

Der Mittlerer Osten detoniert, die Grausamkeit ist übergelaufen, und die Erde leidet. 

Ich rufe euch auf, Ich erkläre euch Mein Wort, damit ihr nicht glaubt, dass Ich euch 
vergessen habe.   

Ich rufe euch, damit Mein Volk an Meiner Seite bleibt, ohne den Glauben und den Schutz 
Gottes und der Mutter zu verlieren.  

KOMMT ZU MIR, LEBT NACH MEINEM WORT, ERFÜLLT DAS GESETZ GOTTES 
UND SCHLAGT KEINE ANDEREN WEGE EIN. EINS IST DAS WORT FÜR IMMER 

UND EWIG.  

Ich liebe euch, Meine Kinder, ihr seid Mein großer Schatz.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:    

Inmitten des entfesselten Zustands des Großteils der Menschheit wurde die Botschaft Christi 
verzerrt und soll dem angepasst werden, was der Mensch "Moderne" nennt, wir empfangen, 
was nicht mein ist, sondern der Gemeinde Gottes gehört, nehmen wir diese Erklärung des 
Wortes Christi an.   

Diese Erklärung darf nicht leicht genommen werden. Die Menschheit begrüßt die 
Bestimmungen, die denen, die die Regierungen leiten, die Institutionen und die Kirche 
treffen. Sie nehmen sie mit oder ohne Bewußtsein, mit oder ohne Schuld an, das weiß nur 
Gott, aber die Richtlinien wurden mit Festigkeit markiert, um keine Zweideutigkeit in 
keinem Aspekt des menschlichen Lebens zu hinterlassen, damit dies dem Bösen ausgeliefert 
wird.   

Brüder, in diesem Moment befindet sich der Mensch vor der Schlacht, die zwischen Gut und 
Böse immer existiert hat. Aber in diesem Augenblick, wegen der Nähe der Erfüllung der 
Offenbarung und der dramatischsten Prophezeiungen, die der Mensch durchlebt, hat der 
BÖSE von der größten Zahl von Menschen Besitz ergriffen, um den Menschen dazu zu 
bringen, Gott vollständig abzulehnen und alles, was katholisch ist.   

Die Grausamkeit gegen Christen ist verheerend. In diesem Moment kommt es in den 
meisten Ländern dazu, und die Antwort in der Verteidigung dieser Leiden der Brüder ist 
fast Null, oder wir beten für diejenigen, die leiden. Die Reaktionen in der Verteidigung der 
Christen scheinen dafür konditioniert, keine politischen Konflikte zu schaffen.   

Christus ist nicht für die Politik gekommen, sondern um uns den wahren Weg zum Vater zu 
zeigen.   

Lesen Sie Matthäus 24, 6-13:   
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 "Sie werden von Kriegen und Kriegsgeschrei hören. Schaut, habt keine Angst, denn das, was 
geschieht, ist notwendig, aber es ist noch nicht das Ende.  Ein Volk wird sich gegen das andere 
wenden und Königreich gegen Königreich und es gibt Hungersnöte und Erdbeben an  
verschiedenen Orten.  All dies ist der Anfang der Wehen. Dann kommen Qualen und Töten 
auf euch zu, alle Menschen werden euch aufgrund Meines Namens hassen. Und es werden 
viele entrüstet sein, sie verraten sich gegenseitig und hassen sich gegenseitig. Viele falsche 
Propheten stehen auf und verführen viele. Und wenn Ungerechtigkeit überhandnimmt, wird 
die Liebe in vielen erkalten.  Wer aber ausharrt bis ans Ende, wird gerettet werden "   

Brüder, denken wir daran, dass die Verfolgung sich verbreitet, wir sehen sie heute in den 
Nachrichten und in unseren Ländern bis zu den Gotteshäusern, und wir stellen uns vor und 
sehen die Schändung gegen das Allerheiligste, eine schwere Sünde. Von da aus wirkt dies  
gegen das Individuum, es ist nur ein Augenblick.   

Brüder, wir dürfen nicht vergessen, dass man uns das Leben nehmen kann, aber niemand 
kann Christus von uns nehmen.   

Vergesst nicht, dass man uns das Licht der Welt und Salz der Erde nennt...   

Vergesst nicht, dass die Freude des Heiligen Geistes in uns bleibt, um ein Beispiel für 
Christus zu sein, der uns stärkt.   

Wir müssen jeden einzelnen von uns in der Tiefe der Göttlichen Liebe erkennen. Die 
Herrlichkeit des Königreichs ist denjenigen vorbehalten, die treu bleiben.    

WIR SIND KEINE VERLASSENEN KINDER UNSERES GLÜCKS, CHRISTUS UND 
UNSERE MUTTER BLEIBEN BEI UNS, WIR BRINGEN DAS TREIBEN DER WELT ZUM 

SCHWEIGEN UND HÖREN AUF UNSER INNERES.   

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

17. JULI 2016 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

ICH BIN DIE MUTTER FÜR ALLE.. 
MEIN SCHUTZ GILT JEDEM MENSCHENGESCHÖPF.   

Ihr seid Meine Kinder, die Ich am Fuße des Kreuzes meines Sohnes empfangen habe, und als 
Meine Kinder kümmere Ich mich jeden Augenblick um euch und leiste Fürbitte für alle in 
gleichem Maße.  

Liebes Volk meines Sohnes:  

BEMÜHT EUCH, VEREINT ZU BLEIBEN... 
EINHEIT IST HEUTE LEBENSWICHTIG FÜR EUCH, IHRE SCHUTZFUNKTION 

ÜBERSTEIGT DAS KÖRPERLICHE UND IST GLEICHZEITIG SPIRITUELL.   
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Sie kündigten die Momente an, die kommen... Dies sind die Momente!, und ich rief euch zur 
Einheit, zu dem, was in diesem Moment wichtig und notwendig ist, für jeden Menschen, 
allen Brüdern und Liebhabern des Vater im Himmel, meines Sohn und des Heiligen Geistes.  

Die Art, wie sich die Gewalt über die gesamte Menschheit ausbreitet, ist nichts Neues für 
euch, Meine Kinder. Nun, über diese bedauerliche Tatsache hat euch das Haus des Vaters 
ständig gewarnt. In Meinen Erscheinungen habe Ich euch erklärt, worin diese Gewalt 
besteht: dass das Böse als Vorspiel zum Erscheinen des Antichristen in der Welt als ein 
einziger Führer der Menschheit annimmt.  

Der Himmel hat euch gewarnt, dass ihr euch im Krieg befindet, denn dieser Krieg folgt nicht 
dem gleichen Modell anderer Kriege, an die die Geschichte erinnert.  

 Dieser dritte Weltkrieg ist eine Eskalation der Gewalt auf andere Weise, in der die 
Menschen zu undenkbaren Extremen menschlichen Denkens gelangen.  

 Die mächtigsten Nationen verwendet die Proteste und die globalen Unruhen, um die 
Macht der Staaten stärker zu nutzen.  

 Millionen Meiner Kinder sind verstümmelt, verfolgt und in allen Aspekten verletzt 
und werden mit dem Tod bestraft.  

 Die Tempel werden geplündert. Schon jetzt werden einige Tempel von weltlichen 
Veranstaltungen und Satanisten geschändet.    

IHR WISST, DASS DER GLAUBE NICHT NUR DURCH DAS WORT, SONDERN 
AUCH DURCH TATEN GELEBT WIRD. 

IN JEDER HANDLUNG SIEHT MAN, OB IHR KINDER MEINES SOHNES SEID, OB 
IHR HALBHERZIG SEID ODER DER DUNKELHEIT ANGEHÖRT.   

Dieser Moment ist der, in dem euch ein Thermometer vorgehalten wird, das Meine Kinder 
an den Worten, dem Zeugnis und den Taten misst, daran erkennen sie euch und erkennen 
euch wieder...   

Wenn ihr zu Meinem Sohn gehört, müsst ihr Frieden im Herzen bewahren, da ihr wisst und 
sicher seid, dass die heutige Zeit eine Prüfung für alle ist und das Böse lauert, um euch das 
Schlimmste zu bringen: die unchristlichsten Reaktionen, damit ihr ein falsches Zeugnis vom 
Glauben gebt, euch zu Meinem Sohn Jesus Christus und der Liebe zu Mir, der Gottesmutter 
zu bekennen.    

DAS VERTRAUEN IN DAS WORT MEINES SOHNES IST HEUTE UNVERZICHTBAR, 
MEHR ALS SONST.   

o Einige werden in Verschwiegenheit geprüft...  

o Andere werden in Geduld geprüft...  

o Andere werden die Wand des Gebetes sein, nicht nur aus dem Glauben und dem 
Herzen heraus, sondern aus dem Gebet der Praxis, Zeugnis für die wahre Liebe des 
göttlichen Willens zu sein, seine Brüder zur Umkehr rufend...   

o Andere Meiner Kinder werden auf Vertrauen, Liebe, Hoffnung geprüft...    

UND DIE MEISTEN ALL DIESER PRÜFUNGEN FÜHREN ZU EINER EINZIGEN: DER 
WAHREN EINHEIT IN BRÜDERLICHKEIT.   

Meine Kinder, wer zu viel darüber nachdenkt, was die Zukunft bringt, wird durch das Böse 
zur Verzweiflung getrieben, die die ganze Menschheit umgibt und ständig versucht, die 
Seelen anzugreifen ...   
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Wer sich vom Moment der Prüfung treiben lasst, wird dazu verführt, für das Böse zu 
handeln, wie er nie zuvor gehandelt hat...    

WER DIE PRÜFUNG MIT GLAUBEN UND LIEBE BESTEHT, WIRD MIT DEM 
HEILIGEN GEIST ERFÜLLT, UND DIE PRÜFUNG WIRD DIE GROSSE SEGNUNG 

SEINES LEBENS SEIN.   

Kinder, wagt ihr zu sagen, dass die Prüfung nicht den Weg der wahren Kinder meines 
Sohnes in den am wenigsten erwarteten Moment erreicht?        

JEMAND DER GEPRÜFT WURDE IST AUF DEM RICHTIGEN WEG, JEMAND DER 
NIE GEPRÜFT WURDE, SOLLTE SICH SORGEN UND EHRLICHE GEDANKEN 

DARÜBER MACHEN, WELCHEN WEG ER EINSCHLÄGT.   

Begrüßt die Prüfung mit Liebe, Geduld und Glauben. Die Liebe macht die Prüfung leichter, 
die Geduld gibt Frieden und Sicherheit und bringt euch dazu, euren Brüdern und 
Schwestern zu helfen, die auf der ganzen Welt leiden. Die Nächstenliebe gibt den Glauben 
an meinen Sohn. Das Größte für einen Christen ist die Liebe zu Gott und zu seinem 
Nächsten, wir sind alle Brüder und Schwestern im Geiste. Die Kinder meines Sohnes wurden 
auf die Festigkeit ihres Glaubens geprüft.  

Die Gemeinde meines Sohnes sind die Kinder meines unbefleckten Herzen:  

DIE HEILIGE DREIFALTIGKEIT HAT GRUPPEN VON JUNGEN MENSCHEN AUF 
DER GANZEN WELT ERSCHAFFEN, DIE IHREN BRÜDERN UND SCHWESTERN 

BEISTEHEN, WENN DIESE HILFE BRAUCHEN, UM DIESE MIT LIEBE ANZUZIEHEN, 
DAMIT AUCH DIESE WIEDERRUM ANDEREN HELFEN KÖNNEN UNTER DER 

BEDINGUNG, DIE LIEBE NICHT DRAUSSEN ZU LASSEN... 

o Diese jungen Menschen begleiten die Mutter und unterstützen die älteren Brüder 
und Schwestern. Diese jungen Menschen sind ein Beispiel dafür, wie man den Willen 
meines Sohnes lebt und den Engel des Friedens begleitet., damit die Prophezeiung 
die der  Vater der Schöpfung gab, erfüllt wird und die Gemeinde meines Sohnes 
unterstützt wird.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:   

DIE NÄCHSTENLIEBE BEDEUTET REIFE. REIFE IST EIN ZEICHEN DES GLAUBENS, 
DES VERSTÄNDNISSES, DER BILDUNG, DES RESPEKTES MEINEM SOHNE 

GEGENÜBER, SICH SELBST GEGENÜBER UND GEGENÜBER DEM NÄCHSTEN. 

o Nächstenliebe zeugt von einer gereiften Seele, welche jedes Meiner Kinder immer 
zeigen muss. Sie sind hilfreich Anderen gegenüber und sind unermüdliche Diener 
für Andere.   

Meine Kinder sind ihren Nächsten gegenüber wachsam: sie schmähen nicht, sie verleumden 
nicht, sie sind nicht geizig, und sie machen keine Vorwürfe aus der Vergangenheit. Alle 
haben die gleiche Chance ,den Weg zu ändern. Sei Liebe in allen Zeiten und verliere nicht 
den Mut. Denn wer seine Liebe verliert, wird durch den Zorn in Besitz genommen.  

o Sei Liebe zu allen Zeiten und verliere nicht den Mut, denn wer Liebe verliert, der 
fällt. 

 Der Zorn ist eine wichtige Waffe Satans und hat verschiedene Formen und Wege, die 
Brüder und Schwestern bluten zu lassen. Zorn ist zur Zeit das große Übel für die Gemeinde 
meines Sohnes. Wer lebt unter der Macht der Wut, verliert immer mehr Boden an Satan, und 
macht ihn dadurch immer stärker, bis er einen ganz besitzt.  

FRIEDEN IST SEHR WICHTIG FÜR DEN MENSCHLICHEN GEIST, VOR ALLEM IM 
STURM... 
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Brüder und Schwestern wissen, dass sie in einem Moment der Torheit ihr Leben verlieren 
können. Diese Meine Kinder verursachen mir große Schmerzen, als Mutter will ich sie nicht 
verlieren. Deshalb lade ich ein, füreinander zu beten, damit sie sich gegenseitig beschützen.  

Sie finden verschiedene Wege, aber die, die treu geblieben sind, müssen ihre gute Taten 
verdoppeln, so dass der Verdienst größer ist und die grösser gewordene Versuchung 
überwindet.  

Kinder meines Unbefleckten Herzens, es gibt es kein Handbuch für das christliche Leben, 
nicht eines, das Ich als Mutter euch geben kann. Ihr würdet erwarten, jedes der nicht 
geschehenen Ereignisse des Lebens von jedem Einzelnen zu beschreiben - als Mutter kann 
ich das nicht im Detail.   

 ES GIBT EIN EINMALIGES HANDBUCH FÜR DAS LEBEN EINES WAHREN 
CHRISTEN: DIE GEBOTE GOTTES.  

Sie sind nach Seinem Wohlgefallen - die Gebote Gottes sind die Bedienungsanleitung für 
das Leben eines wahren Christen.  

 Die Gebote Gottes waren, sind und werden es immer sein, ohne Verlust der 
Seligpreisungen, der Werke der Barmherzigkeit und der Anbetung des 
Allerheiligsten. Jeder von euch ist der Tempel des Heiligen Geistes, Tempel die nicht 
vom Teufel betreten werden können und den listigen Anschlägen Satans standhalten.  

KENNEN SIE DAS WIRKEN UND HANDELN MEINES SOHNES. Und dann sagt das 
Geschehen zu mir: "Mutter, ich bin der Sohn deines Sohnes." Sei Dir davor nicht zu leichtfertig 
sicher.  

ERKENNST DU MEINEN SOHN, DENN ES IST WICHTIG FÜR DICH UM WAHR-
HAFTIG ZU WERDEN? Das Erkennen muss auch ein praktisch umgesetzt werden, anson-
sten wäre die Erkenntnis absolut nutzlos. Es wäre ,als würde ein Gärtner die schönsten 
Rosen pflanzen, mit allem Wissen über Pflanzenschädlinge und wie sie die Rosen schädigen 
können, aber die wichtigste Voraussetzung, die Liebe, fehlt, was man den Rosen anmerken 
würde.  

Wenn ein Mensch alle Fragen die mit dem Leben zu tun haben, beantworten kann, alles 
kennt, was mit Ideologien, Wissenschaften, Kunst, Musik und Mathematik zu tun hat, ist er 
zwar ein Kenner der Universen, aber wenn er nicht die Liebe besitzt um sein Ego zu 
besiegen, wird er Leid erfahren, bevor er die wichtigsten Dinge erfahren wird: die Liebe und 
das Erkennen des eigenen Ichs.  

Liebes Volk meines Sohnes:    

IHR MÜSST MIR ALS MUTTER VERTRAUEN UND WACHSAM BLEIBEN. 

DIE VISION DES SATANS IST ES, MÖGLICHST VIELE SEELEN ZU BESITZEN, UND 
ZWAR EURE SEELEN. ER WILL DIESE BEUTE. 

MEIN SOHN ABER KÄMPFT TREU UM DIE SEELEN MEINER KINDER.   

In diesem Kampf zeigen sich Meinungsverschiedenheiten, Aufstände, Drohungen, Verfol-
gungen und Handlungen welche zur Realität wurden; dieser Krieg basiert auf Drohungen, 
Gewalttaten, Grausamkeit und der Realität des Menschen gegen den Menschen selbst.  

Geliebtes Volk meines Sohnes und meines Unbefleckten Herzens:  

Aufstände werden von Volk zu Volk übertragen, es ist eine Plage, die von Stadt zu Stadt 
geht. Das Böse bewegt sich in die emotionale Destabilisierung des Menschen, worin es 
Experte ist , wenn der Glaube fehlt.   

o Fehlender Glaube führt zu Katastrophen, an jedem Ort ...  
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Jeden Moment wird es Katastrophen in jedem Land geben, und die Menschen werden 
denken, dass es nie aufhört. Das Böse braucht es, dass der menschliche Geist voller Gewalt 
und Unsicherheit lebt, um Angst und Terrorismus zu verbreiten, um weiterhin das Leid der 
ganzen Menschheit aufrechtzuerhalten.  

ALS MUTTER WARNE ICH EUCH KINDER: VERTRAUT NUR AUF DIE SICHERHEIT, 
DIE EUCH MEIN SOHN BIETET, UNTER MEINEM SCHUTZ UND SEID IMMER 

WACHSAM.  

Betet, meine Kinder, betet für Ecuador, der Schmerz hinterlässt Wunden im Herzen und 
im Geist dieser geliebten Menschen. 

Betet, meine Kinder, betet für Paris, England, Spanien, Italien, Portugal, Deutschland, den 
Vereinigten Staaten, dem Nahen Osten, Venezuela, Nicaragua, Pakistan, Japan, China, 

Nigeria und Russland. In diesen Ländern hat sich das Böse in besonderer Weise 
verschanzt. 

Betet Meine Kinder, in Italien ist der Platz, wo das Böse erscheinen wird. Das Leiden 
kommt aus den Tiefen der Erde, zwei große Vulkane, die ich erwähnte, werden aktiv und 

sind eine große Gefahr für meine Kinder. 

Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten.  
Wenn ein starker Adler in anderen Ländern Feinde gewinnt...  

...dann werdet ihr es bedauern, dass zu viele Feinde sich in diesem Land aufhalten...  
Die Natur wird sie zerstören, ohne aufzuhören...  

Diese Nation wird in der großen Prüfung erwähnt, welche durch die Regierung 
abgehalten wird. 

Betet Meine Kinde, gegen das mutwillige Einbringen von Meerwasser tief in die Erde - 
erloschene Vulkane werden stark aktiv 

 Kinder, in jedem Haushalt muss Spiritualität, Frieden, Harmonie, Verständnis vor-
handen sein und die Heilige Schrift, aber nicht nur um das Haus zu dekorieren. 

 Ihr müsst die Sakramente und meinen Sohn in der Eucharistie empfangen, betet den 
Rosenkranz.    

 In jedem Haushalt sollte die echte Vereinigung mit Meinem Sohne existieren und die 
Verbindung mit dem wahren Kinde Meines Sohnes: das Gesetz der Liebe.  

Seid jetzt wahrhaftig gläubige Kinder. Es gibt Kinder, die nicht erkannt hatten, wie die 
Menschheit lebte, aber sie tun es jetzt, so wie es die Heilige Dreifaltigkeit verkündete.    

SEID GLÄUBIG UND NICHT NUR LESER DES WORTES, DENN GOTT WÄHLT EUCH 
AUS, ABER VOR ALLEM, GLAUBT AN DAS GESETZ GOTTES.   

Die Kirche Meines Sohnes braucht das Gebet der Ihren, das Böse ist mit Macht - aber heim-
lich - eingedrungen. Ihr seid der mystische Leib. Erkennt, dass dieser mystische Körper 
Krebs hat und geheilt werden muss.    

KINDER, DIE PRÜFUNGEN GEHEN VORÜBER... 
MEIN SOHN BRINGT EUCH DAZU, IN INNEREM FRIEDEN ZU LEBEN, ER GIBT 

EUCH, WAS IHR BRAUCHT, WEIL ER EUCH LIEBT.   

Gemeinde meines Sohnes, Kinder meines unbefleckten Herzen:    

ZÖGERT NICHT, MICH ZU RUFEN, ICH BIN DIE MUTTER ALLER 
MENSCHEN. WENN IHR IN DIE DUNKELHEIT TRETET, DIE DER MENSCH 

VERURSACHT HAT, FÜRCHTET EUCH NICHT, DAS LICHT EURER SEELEN WIRD 
EUCH LEUCHTEN.   
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Ihr, Meine Kinder, seid der Frieden unter der Leitung des Heiligen Geistes, der seine Brüder 
aufrecht hält.    

Ich sehe in jedem Dorf ein paar Seelen, die mich anrufen, und ich komme schnell, um sie mit 
Liebe zu erfüllen, damit sie weiterhin glauben. Ich sehe mehr Seelen in den Dörfern, die mich 
rufen, und ich erhöre sie, um ihnen meine Hand zu geben und sie führen. Ich sehe, wie in 
jedem Augenblick Seelen wachsen und meinem Sohn gefällt die Antwort auf seine Bitten, ich 
reiche ihnen die Hand, um sie zu führen. Ich sehe Gruppen von Kindern, wie im Abend-
mahlsaal, die das Wort des Himmels mit besonderer Liebe erhalten.  

GELIEBTE KINDER, JEDER IST ZUFLUCHT FÜR MEINEN SOHN, FÜR MICH UND 
FÜR IHN SELBST. 

Ihr sollt wissen, dass es Zufluchtsorte gibt, um sich vor dem Augenblick zu schützen, die Ich 
ausgewiesen habe, erschaffen von einigen meiner Kinder.   

 Große Zufluchtsorte, die viele von euch beherbergen können, andere sind nicht so 
groß und wieder andere sind Zufluchtsorte für Familien.  

 Ihr müsst euch in der Suche nach denselben nicht hinein begeben oder euch schlecht 
fühlen, weil ihr nicht zu einer festen Gruppe gehört, um diesen Schutz zu finden.  

Den Schutz besitzt ihr in euch, indem ihr handelt, wie Mein Sohn handelt. 

Eure Häuser sind dauerhafte Schutzräume Unserer Herzen, wenn in ihnen die göttliche 
Liebe wohnt, wenn sie Boten des Friedens und die Frucht der Einheit und Brüderlichkeit, 
Zeugen und das Zeugnis des Glaubens, der Hoffnung und der Liebe, der Nächstenliebe sind, 
in der Gnade oder permanenten Mahnwache verbleiben, um sicherzustellen, dass sie diesen 
Zustand der Gnade besitzen, nicht nur für Sie, sondern für andere in meinem Herzen: Mein 
Sohn erlaubt ihnen nicht zu unterscheiden.    

DIE GEMEINDE MEINES SOHNES WIRD SIEGEN UND MIT DEN ENGELN, 
WEGBEGLEITERN UND GEBENEDEITEN VERKÜNDET ES DIE HERRLICHKEIT 

GOTTES FÜR DAS ZEITALTER ALLER ZEITALTER. AMEN. 

Ich liebe euch, meine Kinder. Bringt eure Skapularien mit. Ich segne euch mit Meinem 
Herzen.    

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

   
   

KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:  

In den Heiligen Herzen vereint leben wir auf der Erde, mit dem Glauben an göttliche Hilfe.  
Nicht alles, was unsere Mutter uns darlegt, ist ermutigend, aber wir, die Söhne des 
Höchsten, sollten weiter daran arbeiten, uns der Göttlichen Barmherzigkeit als würdig  zu 
erweisen.  

Der Mensch besitzt Freiheit, ein großes Geschenk, das Gott den Menschen gegeben hat. 
Unter den Komponenten dieses großen Geschenks können wir erwähnen, dass die Freiheit 
dem Menschen genommen wird, um zu beurteilen, zu analysieren, zu verstehen, was sie 
spielen möchten, je nach Zustand. Der Mensch hat Vernunft, das ist gut, er denkt, und das ist 
gut, sofern wir so sind wie es uns die Gottesmutter sagt: Jede Handlung muss von dem 
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Willen Gottes bestimmt sein, andernfalls ist es einfach eine weitere Laune, mit der der 
Mensch sich selbst und seinen Bruder schikaniert.  

Wir müssen in unserem täglichen Leben Klarheit bewahren, nicht alles, was man will, ist 
Gottes Wille und vieles von dem, was man im Leben tut, ist das Ergebnis des freien Willens. 
Das Bewußtsein muss uns daher in eine ständige Wachsamkeit führen, um nicht nachzu-
geben und dem menschlichen Ego die Zügel zu überlassen, die nicht vom Willen Gottes 
gereinigt wurden.  

Das Böse kämpft mit voller Kraft, aber umso größer sind die Geschenke, die die Kinder 
Gottes besitzen, wenn wir bereit sind, einen fruchtbaren Boden zu bepflanzen.  

Wir verbleiben glücklich in Gottes Hand, im Schoß der Gottesmutter und bitten um die 
Fürsprache der Seligen und danken den Gebeten unserer Brüder. Jede Hilfe ist unendlich gut 
für uns, und alles Gute ist es, was wir brauchen.  

Jeder Mangel im menschlichen Wesen wird durch den Heiligen Geist ausgeglichen, wenn 
das menschliche Wesen darum bittet. ALLES IST VORHANDEN, DAMIT DER MENSCH 
SICH DER LIEBE GOTTES ÖFFNET UND EMPFÄNGT, WAS DER WILLE GOTTES 
FÜR IHN BEREIT HÄLT.  

Diese Generation wird durch Feuer wie Wachs in dem Tiegel gereinigt, weil der Mensch 
Gott verdrängt hat und die schöpferische Kraft Gottes zu haben wünscht, und die 
Menschheit hat sich von der Heiligen Dreifaltigkeit entfernt. In diesem Moment begann 
diese ganze Tragödie der Menschheit.  

Wir haben keinen Weg zurück, aber wir haben die große göttliche Gnade, die uns leitet und 
uns in einem ständigen Bemühen hält, die Seele zu retten und das ewige Leben erlangen.  

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

24. JULI 2016  

   

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

Ich segne euch, und ich als Mutter der Menschheit bewahre ich euch in meinem Herzen.  Das 
Herz eines Menschen, in der fortwährenden Suche nach der Umwandlung lebt, ist nicht 
beunruhigt.    

DER AUFSTIEG ZU MEINEM SOHN IST EIN WEG MIT PRÜFUNGEN. JEDOCH IST 
JEDE PRÜFUNG EINE SEGNUNG, OHNE DIE IHR NICHT SCHNELLER WACHST, 
WIE IHR ES IN DIESEM MOMENT TUN SOLLTET, IN DEM DIE KIRCHE MEINES 
SOHNES DAS WORT GOTTES AUS DER HEILIGEN SCHRIFT KENNEN MUSS.   

Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Menschheit liegt in Trümmern, sie fragen 
einander, was sie glauben und was sie glauben sollen.  Im Glauben zu handeln steht in 
Übereinstimmung mit dem göttlichen Willen und dem Gesetz Gottes in den Geboten, die 
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nicht übertragbar sind, sondern unveränderlich. Sie sind der ewige Wunsch des Vaters, 
damit seine Kinder nicht verwirrt werden und deutlich seiner Liebe, der Erfüllung und dem 
Gehorchen des Willens Gottes nahestehen.  

Ihr, die ich liebe, euch, meine Kinder, rufe ich auf, standhaft und fest zu bleiben. Eure Brüder 
müssen Zeugnis dafür abgeben, dass sie ermutigt werden, Gott zu suchen, ohne zu 
scheitern, ohne zu ermüden, ohne die Verpflichtung gegenüber dem Nächsten zu vernach-
lässigen.  

Ich habe erwähnt, dass die Unsicherheit der Alptraum der Menschen meines Sohnes sein 
würde, und das erlebt ihr. Terroristische Handlungen passieren häufiger, das Ziel ist es, zu 
terrorisieren, Chaos zu schaffen und den Menschen zu Ungeduld und Fassungslosigkeit zu 
führen.  

ICH RUFE EUCH DAZU AUF, NICHT ZU ZWEIFELN, SONDERN DEN GLAUBEN IN 
DIE ERKLÄRUNG DES WORTES MEINES SOHNES ZU STÄRKEN. 

Wen verfolgt das Böse?   

 Die Unschuldigen, die armen Kinder dieser Mutter, aber meistens die Jugend, um sie 
dazu zu bringen, ein Teil dieses Terrors zu werden, der sich überall verbreitet, ohne 
Angst oder Zögern.  

Wie ich um diese Werke und Taten trauere!  

Der Teufel sucht meine Kinder, damit sie fallen und Meinen Sohn vernachlässigen, 
sie überschreiten Gottes Gesetz und durchbrechen die Brüderlichkeit, die Mein Sohn 
ihnen abverlangt und die jedem einzelnen auferlegt ist, damit sie in vollkommener 
Brüderlichkeit, Liebe, Hoffnung und Glauben leben.  

Wer nicht Liebe ist, dem fällt es schwer, zu gehen. Empfangt weiter Meinen Son in der 
Heiligen Eucharistie. Entdeckt die göttliche Gegenwart in jedem Augenblick des Lebens, in 
der ganzen Schöpfung, so dass ihr euch dessen bewusst seid, unermüdliche Sucher der 
Wahrheit zu sein.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, seid euch bewusst, dass der Rauch Satans in 
die Kirche Meines Sohnes eingedrungen ist. Das Böse  frohlockt, weil die Meinen erzittern 
und der Glaube der Kirche Meines Sohnes erschüttert wird.  

DAS WORT GOTTES IST EINES: GESTERN, HEUTE UND IMMER, ES IST UND WIRD 
SEIN. 

 Die Bedrohungen von Ideologien und Sekten der Kirche meines Sohnes sind Wirk-
lichkeit geworden.  

 Von innerhalb der Kirche selbst werden sie angegriffen, unterdrückt und das wahre 
göttliche Wort verzerrt, damit das Chaos sich ausbreitet und sich die Gläubigen von 
der Kirche entfernen, die mein Sohn gegründet hat.  

DIE TEILUNG WIRD VORGENOMMEN UND DIE KIRCHE MEINES SOHNES WIRD 
IN IHREN GRUNDFESTEN BEBEN.  

 Einige meiner auserwählten Kinder haben die wahre Lehre der Kirche Meines Sohnes 
verlassen und dienen heute anderen Interessen als dem Göttlichen Willen.  

 Die Freimaurerei hat die Gläubigen stark beeinflusst, ihnen eine falsche Lehre über 
den Glauben gegeben und aus diesem Grund ist der schwache Glaube Meiner Kinder 
wie ein Wetterhahn im Wind, der sogar bezweifelt, woran er glaubt.    

DER MENSCH HAT ES NICHT GESCHAFFT, SEIN EGO ZU BESIEGEN UND 
ZUGELASSEN, DASS DER HOCHMUT UND LIEBE ZU SICH SELBST IHN BEUGT, 
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DAMIT ER SICH FÜR DAS FALSCHE UND SÜNDIGE ENTSCHEIDET, WAS DIE 
HEILIGE DREIFALTIGKEIT SCHWER KRÄNKT.   

KINDER, BEMÜHT EUCH, DAS MENSCHLICHE EGO MIT DER LIEBE GOTTES ZU 
BEZWINGEN, DAMIT ES KEINEN WIDERSTAND LEISTET. Vergesst nicht, dass die 
Liebe alles besiegt und sich in ständiger Entwicklung befindet, weil jede Handlung oder Tat 
die Folgen dieser Handlungen empfängt und sie für Gut oder Böse der menschlichen 
Kreatur arbeiten.  

ERFÜLLT DEN WILLEN GOTTES IN JEDEM AUGEBBLICK, SEID WAHRE ZEUGEN 
DER LIEBE GOTTES, DIE IN EUCH WOHNT, VERGESST NICHT, DASS IHR KEINE 

LEEREN WESEN SEID,  SONDERN DER HEILIGE GEIST IN JEDEM WOHNT.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Der Moment, der nicht Moment ist, ist die Zeit Gottes, in der jede Offenbarung sich erfüllt. 
Lebt in Frieden und verzweifelt nicht und werdet nicht unruhig. Der Glaube an Liebe und 
Barmherzigkeit Meines Sohnes zu euch hat zugenommen und enttäuscht euch nicht. In 
jedem Moment müssen die Taten dieses Zeugnis wahrer Christen vor euren Brüdern und im 
Geheimen widerspiegeln.  Somit wird das Warten nicht so gefürchtet und göttliche Gerech-
tigkeit wird nicht zur Verzweiflung führen, da sie ein Spiegelbild der Handlung des wahren 
Kindes meines Sohnes sind.  

Der menschliche Wille muss alle Angriffe überwinden, um fest zu sagen: Nein! zu dem, was 
es weg vom Göttlichen und dem ewigen Glück führt.    

Betet, Kinder, betet für Frankreich, es leidet unermüdlich, betet für diese Nation.  

Bete Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, es leidet daran, dass es den Teufel 
empfängt. Der gleiche Dämon verfolgt es, von Gott abzulassen und ihn nicht anzurufen. 

Das Leiden wird durch den gestörten Geist verursacht, durch das Böse und die Natur 
bringt es Leiden.  

Betet für Deutschland, ein Ereignis wird es erbeben lassen.  

Betet für Brasilien, betet. Der Terror dringt in wenigen Augenblicken in diese Erde vor.  

Betet, Meine Kinder, in dieser Zeit von Unruhe, Verzweiflung und Mangel an Liebe zu 
Gott, die die Menschheit erlebt, ebnet die Menschheit den Weg der Herrschaft des Bösen 

über den Menschen. Das Handeln entspricht nicht einem Kind Gottes.   

Die Menschheit sieht das Böse nicht: falsch ist richtig - und richtig ist unmodern.  

Das ist die List Satans, dass sie nicht erkennen wollen, und das führt sie in das ewige 
Feuer, wenn sie nicht umkehren und sich nicht bekehren.    

Der Krieg wird als solche erkannt und diejenigen, die für die Weltherrschaft kämpfen, 
warten nicht.  Die Menschheit wird von Angst überrascht.  

Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

DER TEUFEL DRÄNGT DEN MENSCHEN, SICH IHM AUSZULIEFERN, DIE FALSCH 
ANGEWANDTE TECHNOLOGIE FÄNGT DIE GEISTER DER KINDER UND JUGEND-
LICHEN EIN. Die Nachrichten sind nicht Nachrichten, die Spiele sind Fallen des Satans. 
Akzeptiert nicht diese bösen Fallen, beginnt nicht die neuen Spiele, es sind diese Fallen, die 
euch zum Bösen verleiten wollen.    

HALTET DIE MANIPULIERENDE TECHNOLOGIE AUF, DIE DIE KINDHEIT UND 
JUGEND RUINIERT, UM IHRE SEELE ZU STEHLEN!   
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Kinder, diese Momente sind starke Momente. Ein wahres Kind Gottes weiß, dass es nicht 
besiegt werden kann, daher bleibt es auf dem richtigen Weg.  

Ich schütze euch als Mutter, die ihre Kinder liebt, stürzt nicht.  

Die Natur hat sich extrem verändert.  

Ihr seid Verehrer Meines Sohnes und mit der Liebe Meines Sohnes wird die gesamte 
Schöpfung gesegnet.  

Ich liebe euch alle, ich segne euch. Ich küsse das Herz, damit es weitergeht, ohne zu zögern.    

DIE GEMEINDE MEINES SOHNES IST NICHT ALLEIN SONDERN WIRD VON GOTT 
BESCHÜTZT.   

In jedem Moment wird diese Bitte erhoben:  

In den Momenten der geistigen Fülle:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

In jedem Moment der Einheit:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

In jedem Moment der Einsamkeit:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

In jeder Prüfung:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

In Glaube, Hoffnung und Nächstenliebe:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

Im Segen für die Familie:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

In Prüfung und Qual:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.   

Ich segne Euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA MUTTER GOTTES, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA MUTTER GOTTES, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA MUTTER GOTTES, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

   
KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:  

Unsere Mutter ruft uns zur völligen Umkehr auf.   

Sie legt uns die Ereignisse dar, mit denen wir konfrontiert werden, die nicht beiseitege-
schoben werden können.   

Vor allem aber ruft jedes Wort unserer Mutter uns auf, über Ereignisse hinaus zu gehen.  

Der Glauben muss ständig erneuert werden, mit der Praxis des Wortes Gottes, das 
geschrieben steht, aber es wird vertieft, indem es gelebt wird.   

"RETTUNG DER SEELE": für einige ist dieser Satz nicht oder wenig bedeutend, aber er ist so 
tiefgründig, weil der Mensch die Seele selbst in eine Schublade steckt.    
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Es ist daher notwendig, dass es jedem gelingt, eine Brücke zwischen der Kreatur und ihrem 
Schöpfer zu bauen, damit die Seele sich Gott nähert.   

Wir sind frei, aber die wahre Freiheit durch Leben und Tun des Guten wird nur erreicht  mit 
der Gnade der Erleuchtung des Heiligen Geistes, so dass das Böse im Geiste, Denken und 
Gedächtnis besiegt wird und das Herz nur für das Gute schläft und der Mensch "Ganz bei 
Gott" ist.  

Lasst uns beten, dass unser Gott die Seele eines jeden freigibt, von der Knechtschaft der 
Sünde befreit, denn sie wollen hören, was sie wollen, nicht die Wahrheit des persönlichen 
Handelns.   

Wir entdecken Gott im Gebet, aber nicht im gesprochenen sondern in dem, das Gott zu uns 
spricht, um zu hören, was Christus oder die Gottesmutter uns wirklich zu sagen haben.   

Lasst uns aufmerksam bleiben für das, was passiert und das Böse in der Subtilität erkennen, 
im Kleinen, von wo aus es den mystischen Leib angreift.   

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARÍA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

29. JULI 2016  

  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens:  
   

ALLE SIND KINDER GOTTES, „ALLE“, AUCH DIEJENIGEN, DIE NICHT AN IHN 
GLAUBEN. 

Diejenigen, die vor Gott fliehen, schwimmen gegen den Strom ihrer eigenen Existenz. Gott 
weiß alles, was der Mensch möchte. Er weiß es im Voraus: „DER MENSCH WURDE 

DURCH DIE HAND GOTTES GESCHAFFEN.“   

DIE ZEIT IST DAS WERK DER HAND GOTTES UND ALLES GESCHIEHT ZU SEINER 
ZEIT...  

NICHT, WENN DER MENSCH ES ERZWINGEN MÖCHTE.   

Ihr, Meine Kinder, wisst, dass Ihr von Gott entfernt auf Euren eigenen Abgrund zugeht, dass 
Ihr zum Scheitern verurteilt seid, gegen die etablierte Ordnung verstoßt, nach dem strebt, 
wozu Euch der freie, missbräuchlich genutzte Wille verleitet.  

Wer unterstützt den Mensch, der den freien Willen gegen das Werk Gottes richtet?  

 Satan.  

In diesen Zeiten sieht der Mensch nicht seine Anfälligkeit gegenüber der Sünde und wie er 
sich dem Bösen hingibt, indem er einen Pakt mit der Sünde schließt, die die Freiheit des 
Menschen an sich reißt und seinen Geist befällt, beherrscht und kontrolliert.  
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Das Böse steuert und unterwirft den Geist des Menschen, indem es die niederen Instinkte im 
Menschen weckt und durch den Missbrauch der menschlichen Freiheit Chaos verursacht. 
Dieser Missbrauch führt die Seele zu einer großen Konfrontation mit der Sünde, die sie 
unterdrückt und nicht zulässt, die Einheit zur Heiligen Dreifaltigkeit wiederherzustellen.  

MEIN SOHN STARB AM KREUZ, DAMIT DER IN SÜNDE VERLORENE UND 
GESTORBENE MENSCH EIN NEUES LEBEN AN DER SEITE DER HEILIGEN 

DREIFALTIGKEIT BEGINNEN KANN. 

Viele meiner Kinder haben das vergessen, die zudem ignorieren, dass jede Sünde sie immer 
weiter von ihrem Weg abbringt. Ihr seid keine Einheit der göttlichen Liebe, sondern eine 
Einheit, die sich gegen das Gesetz Gottes und den rechten Weg, der hiernach geebnet wurde, 
auflehnt.  Stattdessen handelt der Mensch in Zwietracht.    

EIN GROSSTEIL DER MENSCHHEIT FOLGT EINER MODE, DIE SICH DEM 
GÖTTLICHEN WILLEN WIDERSETZT. WIE ZOMBIES MARSCHIEREN SIE AUF 

ETWAS ZU, DASS NICHT DEM ENDGÜLTIGEN ZIEL DES MENSCHEN 
ENTSPRICHT, WELCHES FÜR ALLE KINDER GOTTES DAS EWIGE LEBEN 

DARSTELLT.   

Der Teufel hat es geschafft, Böswilligkeit und Zwietracht in der Kirche Meines Sohnes zu 
stiften.  

 Das Ziel des Teufels ist, die Kirche meines Sohnes zu spalten, sie zu teilen, um seine 
Machtübernahme zu erleichtern und die Kirche in das Schisma zu führen.  

IN DIESEN ZEITEN SOLLEN MEINE KINDER WACHSAM BLEIBEN. DIES IST DER 
MOMENT DER ERKENNTNIS, DES ABSOLUTEN GLAUBENS, DER BEDINGUNGS-
LOSEN LIEBE GEGENÜBER DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT. In diesen Zeiten 
besteht eine große Gefahr.  

Meine Kinder müssen die Wirklichkeit erkennen und akzeptieren:  

 DIE EINHEIT IST GESPALTEN. SIE NENNEN SICH CHRISTEN, DOCH 
BEKÄMPFEN SIE SICH GEGENSEITIG.  

Der Teufel hat die Spaltung vollzogen, ohne dass der Mensch Widerstand geleistet hat, ohne 
zu bemerken, dass dies das große Werk des Bösen ist:  

 Das Volk Gottes zu spalten und einige der Kardinäle, Bischöfe und Priester heimlich 
mit dem tödlichen Gift des Bösen zu infizieren.  

Kinder Meines Unbefleckten Herzens, einige Meiner geliebten Kinder haben regelmäßig an 
der Messe teilgenommen, doch haben sie die Transsubstantiation außer Acht gelassen, die 
Meinen Sohn in der Eucharistie verkörpert, aus Liebe gegenüber denjenigen, die Ihn mit 
Glauben empfangen.  

Meine Kinder:    

IHR SOLLT NICHT VERGESSEN, DASS WENN IHR DEN KÖRPER UND DAS BLUT 
MEINES SOHNES EMPFANGT, OHNE EURE SÜNDEN BEREUT ZU HABEN UND 

OHNE BESSERUNG ZU GELOBEN, DIE HEILIGE KOMMUNION FERN JEGLICHER 
GNADE LIEGT UND DIE EIGENE VERDAMMNIS HERBEIGEFÜHRT WIRD. 

Das Böse ist hinterlistig und kennt die Schwächen jedes menschlichen Wesens. Es durch-
kreuzt die Wege des Menschen, um ihn zu besiegen.  

 Der hochmütige Mensch hört nicht auf die Stimme des Himmels, die ihn immer 
wieder vor den bevorstehenden Gefahren warnt... 

 Der Hochmütige bläht sich auf und hört nur das, was er hören will... 

 Der Hochmütige beschuldigt seine Brüder und Schwestern, um seinen Hochmut zu 
verbergen... 
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 Der Hochmütige streitet sich bei jeder Gelegenheit...    

ICH SAGE EUCH DIES, OBWOHL EINIGE VON EUCH NACH WIE VOR 
HOCHMÜTIG SIND, ES JEDOCH NICHT GLAUBEN WOLLEN. 

EINIGE VON EUCH BLEIBEN HOCHMÜTIG UND MERKEN ES NICHT, SIE WIDMEN 
IHR LEBEN DER WISSENSCHAFT, ABER NICHT GOTT. 

ES GEHT HIERBEI UM DIE WISSENSCHAFT DES BÖSEN: WISSENSCHAFT OHNE 
LIEBE, WISSENSCHAFT OHNE BARMHERZIGKEIT, WISSENSCHAFT OHNE DEMUT 

UND OHNE GERECHTIGKEIT. GOTTLOSE WISSENSCHAFT IST DIE 
WISSENSCHAFT DES BÖSEN.   

Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

In diesen Zeiten sollt Ihr, um nach und nach jedes Hindernis zu überwinden, Kraft in der 
Eucharistie finden, in der Einheit mit Meinem Sohn, in der Erfüllung des Göttlichen 
Gesetzes, in den Werken der Barmherzigkeit und in der Erfüllung des Göttlichen Willens.  

Ihr sollt darum kämpfen, dieses neue Volk zu werden, das im Streben nach Einheit 
Unterstützung durch Meinen Sohn erhält. Ihr sollt fortschreiten und den Willen meines 
Sohnes erfüllen. Ihr sollt zu neuen Menschen reifen, die meinen Sohn lieben und bereit sind, 
den Göttlichen Willen zu achten und zu erfüllen.  

In diesen Zeiten haben die Menschen eine bestimmte Richtung eingeschlagen: Manche 
wandeln auf dem Weg der göttlichen Wahrheit, andere fügen dem Hochheiligen Herz 
Meines Sohnes großen Schaden zu, während Sie nach der Sünde und deren Errungen-
schaften streben. Wenn der Mensch angesichts dieser Sünde nicht zu Verstand kommt, so 
begleitet die Sünde ihn auf seinem Weg. Die Fänge des Bösen machen sich in Form von 
Errungenschaften immer wieder aufs Neue bemerkbar, um den Mensch ins Verhängnis zu 
stürzen. Der Teufel muss dem Mensch die Zeit stehlen, damit dieser nicht rechtzeitig 
reagieren kann, woraufhin sein Geist mit einem illusorischen Leben erfüllt wird und er nicht 
mehr dem Ruf Meines Sohnes folgt.  

Meine Kinder: Ich empfing Euch am Fuße des Kreuzes Meines Sohnes und als Mutter muss 
ich Euch warnen.    

DIE SPIELE, DIE IHR IN DIESEN ZEITEN SPIELT, MITTELS DER TECHNOLOGIE, 
DIE IHR STÄNDIG IN HÄNDEN HALTET, MACHEN EUCH ZU ROBOTERN, 

ENTFERNEN EUCH VON DER WIRKLICHKEIT UND RAUBEN EUREN WILLEN, BIS 
IHR NUR NOCH DEN FORDERUNGEN DES TEUFELS NACHKOMMT.   

Es gibt keine Einheit, die Gabe des Wortes ist verloren. Jedes Meiner Kinder hat sich in seiner 
eigenen Welt eingemauert, ohne Nächstenliebe, von Selbstsucht erfüllt. Der Alltag ist wie ein 
Film, der allen gezeigt wird, die ihn sehen wollen, ohne die hieraus entstehenden Folgen zu 
berücksichtigen.  

Der Mensch dieser Generation verfällt der Verachtung gegenüber der Freiheit und hat sich in 
jeder Hinsicht der Ausschweifung unterworfen. Kinder, dies ist das Produkt des Bösen. Es 
ist der Wunsch des Bösen, dass Ihr ihm folgt. Hört nicht auf, frei im Sinne Gottes zu beten 
und zu handeln.  

Ich bedauere zutiefst, was die Erwachsenen der Jugend antun, wenn sie ihr den Weg zu 
grenzenloser, abartiger Sexualität ebnen, sie das, was pervers ist, als etwas ganz Normales 
darstellen und ihr einen wichtigen Teil des Lebens rauben, was die Annäherung an das Böse 
zur Folge hat.    

Betet, Meine Kinder, betet für die Kirche Meines Sohnes, das Schisma nähert sich rasch, 
Verwirrung breitet sich aus und der Teufel nutzt diesen Moment aus. 
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 Betet, Meine Kinder, betet für Rumänien. Das Land wird unter großem Schmerz leiden, 
die Natur wird erschaudern und das Wasser wird über die Ufer steigen. 

 Betet, Meine Kinder, das Böse überkommt die Nationen, indem es seine Missetaten im 
Schutze der Dunkelheit vorbereitet. Leid ist das Ziel des Bösen. Der Terrorismus nährt 

sich zu jeder Zeit und ist das Produkt des Bösen. 

 Betet, Meine Kinder, betet für Brasilien, das Land wird von Schmerz heimgesucht. 

Betet, Meine Kinder, das Chaos wird eins mit Amerika, das den Frieden verloren hat. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:    

AMEN DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT, BEGEBT EUCH IN DEN SCHUTZ DER 
GÖTTLICHEN LIEBE UND ENTDECKT DEN GLANZ DES GUTEN, INDEM IHR DEN 
WILLEN GOTTES ERFÜLLT.   

Die Menschheit bekommt den Schrecken des Terrorismus zu spüren. Diese Kraft des Bösen 
wird durch diejenigen gestärkt, die freiwillig auf die Gegenwart Meines Sohnes in Ihrem 
Leben verzichten.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:    

ICH RUFE EUCH ZUR UMKEHR, ENTDECKT DIE WEISHEIT DES HEILIGEN 
GEISTES IN EUCH, BITTET DARUM, DIE BEDEUTUNG DER BOTSCHAFTEN, DIE 

EUCH VERWIRREN, KLAR ERKENNEN ZU KÖNNEN. 

Meine Kinder, die Barmherzigkeit schwindet, erfüllt die Menschheit mit neuer Barmherzig-
keit.  

Achtet nicht nur auf die Katastrophen weltweit, sondern auch darauf, dem Weg Meines 
Sohnes zu folgen und sich gegenseitig Göttliche Liebe zu schenken.  

WARNT EURE BRÜDER UND SCHWESTERN VOR DEN ZEITEN, IN DENEN WIR 
LEBEN. Einige glauben daran, andere widersetzen sich. Gebt nicht auf, sondern weist Eure 
Nächsten immer wieder an, auf den Weg des Evangeliums zurückzukehren.  

Meine Kinder sollen nicht darauf warten, dass die Organisationen zum Schutz der Erde sie 
über die Bedrohungen aus dem Universum belehren. Die Erde wird von einem Asteroiden 
aus dem All bedroht. Verschwendet keine Zeit damit, Euren Körper zu retten, sondern rettet 
Eure Seele.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:    

BEGREIFT, DASS DAS ZIEL JEDES EINZELNEN VON EUCH DAS EWIGE LEBEN IST.   

Ich beschütze Euch, ich liebe Euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:  

Der Mensch als Teil der Menschheit, schafft es in diesen Zeiten nicht, die Wirklichkeit dieses 
Moments zu erkennen...   
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Der Mensch steht freiwillig oder unfreiwillig einer großen Veränderung gegenüber. Wenn 
der menschliche Wille dieses Streben nach dem göttlichen Willen beibehalten hätte, sähen 
die Veränderungen, mit denen die Menschheit konfrontiert wird, anders aus. Doch der 
Mensch hat die Auflehnung gegenüber dem Gesetz Gottes erhöht, entgegen der Einheit mit 
Seinem Schöpfer, als die Wissenschaft begann, in die Schöpfung des Lebens einzugreifen.  

Außerdem ist die Wissenschaft dabei, das Leben tiefgreifend zu verachten. So wurden in 
mehreren Ländern Abtreibungsgesetze verabschiedet. Möglicherweise erschaudern wir, 
wenn wir von Herodes lesen, wie er die Tötung unschuldiger Kinder befahl, um Jesus das 
Leben zu nehmen. In diesen Zeiten gibt es ein stilles Morden: Die Abtreibung von Millionen 
von Kindern pro Minute. Der Mensch eifert momentan in großem Maße dem Werk Herodes 
nach.  

Seitdem die Wissenschaft die Kontrolle über das Leben erlangt hat, glaubt der Mensch, nicht 
mehr von Gott abhängig zu sein. So wird der Aufstand des Menschen gegenüber Gott immer 
stärker, was von dem Teufel aufgegriffen wurde, um den Mensch dazu zu bringen, sich von 
Seinem Schöpfer zu entfernen und ohne Gott zu leben.  

Durch die Befürwortung schädlicher Wissenschaft als Produkt der Sünde hat die Menschheit 
sich auf höchst gefährliches Terrain begeben. Während der Mensch reift, wenn er die Einheit 
mit Gott anstrebt, schadet er sich selbst, wenn er sich für einen Pakt mit dem Teufel 
entschließt.  

Dieser Pakt mit dem Teufel führt zur Auflehnung des Menschen gegen Gott und zur 
Akzeptanz der Kontrolle des Bösen über seine Werke und Taten.  Es ist überaus schlimm, 
gar abscheulich, die Heerscharen von Menschen zu sehen, die den Teufel vor großen Statuen 
in manchen Ländern der Welt verehren. Und dort, wo keine Statuen errichtet wurden, bitten 
satanistische Gruppen den Teufel darum, vor Gründung der Herrschaft des Antichristen auf 
die Erde zu kommen.  

Was ist der Mensch ohne Gott?   Eine Maschine des Bösen...  

Brüder und Schwestern:    

WIR STEHEN VOR EINER WIRKLICH GROSSEN VERÄNDERUNG, BEI DER SICH 
DIE KRÄFTE DER SCHÖPFUNG GEGEN DEN DUMMEN UND TÖRICHTEN 
MENSCH WENDEN, DER DIE EINHEIT ZU SEINEM SCHÖPFER ZERSTÖRT HAT.   

Die Menschheit, deren Werke und Taten von den Göttlichen Werken und Taten völlig 
losgelöst sind, gilt, so wie Christus und Unsere Mutter es selbst gesagt haben, als Feind der 
Schöpfung, die sie zerstört hat, als Feind des Lebens, als Verbündete des Bösen und 
letztendlich als Verursacher von Gewalt, entgegen von FRIEDEN, EINHEIT, 
BARMHERZIGKEIT UND GLAUBEN, WOZU DIE MENSCHHEIT SEIT ANBEGINN 
DER SCHÖPFUNG AUFGERUFEN WIRD.  

So versuchen manche dem Menschen inmitten des derzeitigen Chaos weiszumachen, dass 
weder das Böse noch die Hölle noch der Teufel existieren. Sie verachten die mystischen 
Erlebnisse der kirchlichen Heiligen und Priester, die von Christus und unserer Mutter 
begleitet wurden, um diese geistliche Wirklichkeit zu erfahren, die verleugnet wird: Die 
Existenz des Teufels, des Bösen und der Hölle.  

Das Volk Gottes muss das Göttliche Wort verkünden und verbreiten, um eine Seele zu 
erretten. Eine Seele, die für Gott am wichtigsten ist.  

Amen.  
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

01. AUGUST 2016 

   
  Mein geliebtes Volk:  

Meine Kinder, empfangt Meinen Segen. 

MEINE LIEBE UND GNADE NEHMEN NICHT AB, TROTZ ALLER VERACHTUNG, 
DIE DER MENSCH MIR ENTGEGENBRINGT.   

Ich rufe Euch zu Buße und Umkehr auf. Meine Liebe und Barmherzigkeit nehmen nicht ab, 
während Meine Gerechtigkeit allgegenwärtig ist.  

Mein geliebtes Volk:  

WAS IN DIESEN ZEITEN GESCHIEHT, KENNT IHR AUS DER HEILIGEN SCHRIFT. 

Die Menschen lehnen sich gegenüber Meiner Liebe auf und verspotten Mich und alles, was 
sie an die Liebe Unserer Dreifaltigkeit erinnert, insbesondere die Erlösung der Menschheit.  
Und dieser Aufstand findet aktuell statt, daher ist dies der Moment, von dem die Heilige 
Schrift spricht.  

Sie haben das Leiden jener ungehorsamen Kinder vergessen, die sich vollkommen freiwillig 
der Vergeltung ihrer Sünden ergaben. Vergeltung ist das Ergebnis ihrer dauerhaften Sünden, 
während Sie die Warnungen Unserer Dreifaltigkeit ignorieren.  

ES HERRSCHT DIE BEGIERDE. JEDER, DER ERKLÄRT, DIE HEILIGE SCHRIFT ZU 
KENNEN UND VON MEINER MUTTER MITTELS IHRER RUFE GEWARNT WURDE, 
WIRD IGNORIERT UND VERACHTET, DAMIT MEIN VOLK NICHTS ZU 
BEFÜRCHTEN HAT.  

 Das ist nicht Mein Wille. Doch es stimmt, dass nicht alle, die vorgeben, Mein Wort 
weitergeben zu wollen, aufrecht und ehrlich sind. Meine Instrumente werden stark 
kritisiert, wenn Ich oder Meine Mutter die Menschheit warnen und ihr verkünden, 
wie sie in Sünde lebt und leben wird.  

 In der Sintflut verging der Mensch und in der nächsten Sintflut des Feuers werden 
die Gottlosen vergehen.  

Diese Generation soll mit Mir vereint bleiben, auf dass die Fehler der vorherigen Generation 
sich nicht wiederholen mögen. Es ist nicht so geschehen. Die Fehler, Vergehen und Sünden 
der Vergangenheit haben sich überall gemehrt, die Vergehen sind größer, ebenso wie das 
Ausmaß der Sünden.    

DER TEUFEL ZEIGT SICH IN DIESEN ZEITEN HINTERLISTIG, STÄRKER NOCH ALS 
JE ZUVOR... 

IN DIESEN ZEITEN IST SATANS ZIEL, DAS BÖSE UNTER DEN MENSCHEN 
AUSZUBREITEN UND ES IN IHNEN REIFEN ZU LASSEN.   

Viele Meiner Kinder geben vor Mich zu lieben, doch insgeheim verfolgen sie Meine treuen 
Kinder, während sie Zwietracht säen, damit die Einheit des friedlichen Zusammenlebens 
Mein Volk nicht erreichen kann.  
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Die Zerstörung der Menschheit landet auf fruchtbarem Boden: Die Sünde ist gewachsen und 
die Macht des Bösen über den Menschen reicht so weit, wie es der Mensch selbst mit seinem 
freien Willen zulässt, angesichts einer Gnade, die durch das fortwährende Leugnen der 
Erlösung durch den Menschen verringert wird.  

In den Tiefen seines Wesens, trägt jedes Meiner Kinder die Erkenntnis, dass Ich die Wahrheit 
bin, doch weigern sie sich, Mich anzuerkennen. Ich herrsche nicht, damit der Mensch jenseits 
seiner Fähigkeiten handelt. Ich rufe die Menschheit nicht dazu auf, so zu sein, wie sie nicht 
sein kann.    

 Diejenigen, die nicht rechtschaffen handeln, handeln nicht so, weil sie nicht 
rechtschaffen handeln können, sondern weil das Weltliche und das Fleisch sich in 
ihnen festgesetzt haben und diese Kräfte stärker sind, als ihr eigener Wille und ihre 
guten Absichten.    

MEIN GELIEBTES VOLK, ES IST DRINGEND NOTWENDIG, DASS IHR MEINE RUFE 
UND DIE MEINER MUTTER ERNST NEHMT.   

DIESER MOMENT IST NICHT DER MOMENT... 

WENN DIE ZEIT GEKOMMEN IST, WERDE ICH EUCH DIES OFFENBAREN UND DIE 
EREIGNISSE WERDEN IHREN LAUF NEHMEN. WACHT AUF! 

Gehört nicht denjenigen an, die so tun, als trage das Böse nicht zum Leide dieser Generation 
bei, die leidet und Unvorstellbares erleiden wird.  

In diesen Zeiten konzentrieren sich die Interessen der mächtigsten Herrscher auf ihre 
eigenen persönlichen Interessen. Daher setzt sich das menschliche Leid solange fort, bis der 
Antichrist besiegt ist.    

MEIN VOLK SOLL SICH GEISTLICH VORBEREITEN, IN DEN HIMMEL FAHREN 
UND AN DER SEITE MEINES HEILIGEN GEISTES LEBEN.   

Der Geist des Menschen hat sich nicht erweitert, sondern ist geistlich eingeschränkt und 
wird in diesen Zeiten zunehmend schwächer, denn er reagiert nicht auf Meine Rufe und gibt 
sich weiter dem Bösen hin. Diejenigen, die ich dazu aufrufe, geistlich zu wachsen, indem sie 
Meine Lehren und Gebote jederzeit achten, sollen über ihre eigenen Grenzen hinausgehen, 
im Rahmen derer Ich Mich an Mein Volk wenden kann. Und so sind diejenigen, die Glauben 
haben, weise und gelten als Anhänger Meiner neuen Ära.    

JA, MEINE KINDER, ICH MÖCHTE, DASS IHR MEINE BITTEN ERFÜLLT. ICH 
MÖCHTE EINEN NEUEN MENSCHEN, DER NACHSINNT UND MICH VOLL UND 

GANZ KENNT. EINEN MENSCHEN, DER SICH MEINEM HEILIGEN GEIST ÖFFNET, 
DENN DIE GEISTLICHKEIT IST NICHT NUR FÜR EIN PAAR WENIGE, SONDERN 

FÜR MEIN GESAMTES VOLK VORGESEHEN.   

Neue ideologische Strömungen wollen Euch einschränken, damit ihr in die Fallen tappt, die 
Satan auf Eurem Weg gelegt hat, während er Euch mit falschen Lehren einer falschen 
Religion daran hindert, geistlich zu reifen und Euch von allem Weltlichen zunehmend 
abzuwenden. Der geistliche Mensch bleibt nicht der Welt fern, sondern lässt alles Weltliche 
hinter sich und wird zu einem Symbol Meiner allgegenwärtigen Liebe, indem er das erfüllt, 
was Unser Göttlicher Wille ihm aufgetragen hat.  

IHR ERHALTET IMMER MEHR WEISUNGEN AUS UNSEREM HAUS, ANGESICHTS 
DER GROSSEN EREIGNISSE, DIE BEVORSTEHEN.  

 DOCH FOLGT NICHT DENJENIGEN, WELCHE EUCH DIE HEILIGE SCHRIFT 
AUSREDEN WOLLEN, denn es gibt keinen Menschen auf Erden, der die Wahrheit 
Unserer Dreifaltigkeit kennt. Der Mann kann die absolute Wahrheit nicht erreichen, 
da diese das menschliche Vorstellungsvermögen übertrifft.  
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Mein Volk, wie viele Lügen Euch erzählt werden! Die Macht der Welt liegt in den Händen 
der großen Anfechter Unserer Wahrheit. Diese Kraft verbirgt die zukünftigen Ereignisse 
gegenüber Meiner Menschheit, die sich im Universum und auf Erden auswirken.  

Ein großer Teil der Wissenschaft hat sich freiwillig diesen Mächten ergeben. Die menschliche 
Macht über den Menschen ist denjenigen, die die Geschicke der Welt lenken, wichtiger, als 
die Sicherheit der Menschen auf Erden.  

Sie verleugnen das liebevolle Vermächtnis meiner Mutter und Meine Warnungen, damit die 
Menschheit nicht in Panik gerät, und hindern den Menschen letztendlich am Seelenheil und 
daran, geistlich zu reifen. Sie übersättigen den Menschen mit zweckentfremdeter Wissen-
schaft in Form von Technologie, die den Menschen zu einem Spielball der Diktaturen Satans 
macht, um eine falsche Spiritualität im Menschen zu entfachen und das Böse in ihm reifen zu 
lassen und den Menschen schließlich dazu zu bringen, die Verbindung zu Unserer Kirche 
und zu seinen Nächsten zu zerstören, indem er jeden in seiner Umgebung als Feind 
betrachtet.  

Mein geliebtes Volk:    

Wacht auf, bevor es zu spät ist!  

Betet, meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die zweckentfremdete Technologie 
hat die Familien erreicht und beherrscht die Menschheit. In diesen Zeiten leidet Mein 

Herz, angesichts dieser Nation, die unter den Beben der Erde leiden wird. Die Vergehen 
gegen Unsere Heilige Dreifaltigkeit sind vielfach, der Teufel übernimmt die Kontrolle 
über dieses Land. Der Terror hat ihr eigenes Land erreicht, und Meine Kinder leiden 
unter der Hitze. Die Natur geißelt den Menschen, die Politik dieser Nation ist in den 

Nachrichten. 

Betet, meine Kinder, betet, der Kommunismus schreitet voran, während er sich 
hinterlistig versteckt. Was gut schien, war es nicht. Tatsächlich war es ein Wolf im 

Schafspelz, mit dem Ziel, andere Gebiete zu erobern und Macht zu gewinnen. 

Betet, Meine Kinder, für Deutschland, denn das Land leidet unter dem Terror. 

Betet für Russland, die Natur rächt sich. 

Betet, Meine Kinder, bei der großen Zusammenkunft der Mächte regiert die Sünde in all 
ihrer Form. Die Schmerzen sind groß. 

Betet, Meine Kinder, die Winde geißeln in unerwarteter Weise, die Fluten überraschen 
den Menschen, die Meere sind nicht mehr so, wie sie einmal waren. Die Meerestiere 

verkümmern. 

Betet, die Erde erzittert. Betet für Chile, Japan, betet für die Westküste der USA, betet für 
Indien. 

Meine Geliebten Kinder,  
 Unheil wird vom Himmel kommen und die Menschheit erschaudern lassen. Das 

Feuer kommt herbei, ohne dass die Menschheit es bemerkt. Der Egoismus lässt 
dieses Verhalten zu.    

SEID BOTSCHAFTER DES FRIEDENS, BILDET EINE EINHEIT. ICH SCHÜTZE MEIN 
VOLK, EUCH, MEINE KINDER. ICH LIEBE UND SEGNE EUCH UND BEWACHE 

EUCH VOR ALLEM BÖSEN. ICH BIN DER HERR, DEIN GOTT. 

Ich liebe Euch mit Ewiger Liebe. Ich segne Euch mit Meinem Geheiligten Herzen.  

Ich liebe Euch.    

Euer Jesus.  
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

  

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:    

Christus ruft uns dazu auf, über die Realität nachzusinnen, in der die Menschheit lebt.  

Der Mensch glaubt, die Kontrolle über sein Leben, seine Familie, seine Arbeit und alles 
andere zu haben, wovon er unmittelbar betroffen ist.   

Mit diesem Aufruf macht Christus uns deutlich, dass es auf der Welt eine Macht gibt, die die 
Kontrolle über die gesamte Menschheit hat. Die Anweisungen werden von den obersten 
Weltmächten erteilt und unterstellt die Menschheit der Kontrolle von Medien, die diesen 
Wunsch der Weltmächte ausführen, der für die Mehrheit im Verborgenen liegt, jedoch im 
sozialen, politischen, wirtschaftlichen, religiösen, moralischen, Bildungs- und Gesundheits-
bereich usw. besteht.  

Christus spricht in aller Deutlichkeit: Kein Mensch erkennt, sondern folgt nur dem, was ihm 
befohlen wird oder auffällt, ohne nachzusinnen, ohne zu erkennen, weil er nie gelernt hat, 
diese geistlichen Fähigkeiten zu nutzen, die ihm so viel Leid ersparen könnten.  

Die Technologie wird nicht nur im Sinne des Bösen verwendet, doch es ist die zweckent-
fremdete Wissenschaft, die die Massen im Wesentlichen erreicht, mit dem Ziel, den 
Menschen zu einem Individuum zu machen, das nicht in brüderlicher Eintracht lebt. Die 
Menschheit wird zunehmende mit allen möglichen Mitteln geblendet, als Teil des Plans 
dieser verborgenen Macht, um den Mensch nach Belieben zu formen.  

Wir betrachten weiterhin aufmerksam den Kampf gegen das Böse und diesen Zeiten ist es 
ein kultureller oder zeitgenössischer Konflikt, der den Menschen dazu bringt, weder zu 
reagieren noch nachzudenken noch seinem Gewissen zu folgen.   

Es wurde eine Vergessenheit geschaffen, die den Menschen dazu bringt, dem Seelenheil 
gleichgültig gegenüberzustehen und das Böse zu leugnen und zu ignorieren, bis der Mensch 
nicht mehr glaubt, ein Kind Gottes zu sein.  

Jeden Tag werden wir darüber informiert, was in der Welt geschieht: Massaker, Terrorismus, 
Betrug, unschuldige Hungertote, Drogen, Abtreibungen, Erdbeben, zunehmende Vulkan-
aktivitäten, Überschwemmungen, die Verfälschung des menschlichen Wortes, die Ableh-
nung gegenüber Gott und seinen Treuen Kindern, die Verehrung Satans. Und wie reagiert 
die Menschheit darauf? Mit Gleichgültigkeit. Das Böse ist dem Menschen vertraut und wenn 
etwas geschieht, das ihn nicht unmittelbar betrifft, ignoriert er es.  

Die Strategie des Bösen ist, das menschliche Bewusstsein auszulöschen, damit der Mensch 
die Herrschaft des Bösen anerkannt und dem Antichristen folgt.  

Die Menschheit lebt inmitten von Zorn, der nicht vom Menschen stammen würde, wenn er 
den Frieden nicht verachtete. So lautet die Schlussfolgerung: Das Böse entsteht aus 
mangelnder Güte.   

Christus sagte mir immer wieder, dass die guten Wünsche, die gute Wünsche bleiben, ohne 
dem Gemeinwohl tatsächlich zugute zu kommen, eine Form mangelnder Güte sind, denn sie 
bleiben unverwirklicht. Es bleibt lediglich bei guten Absichten, die nicht in die Tat umgesetzt 
werden.  
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Zu dieser Zeit warnt Christus uns vor den Gefahren, nicht nur in Bezug auf das mangelnde 
Bewusstsein und Unterscheidungsvermögen des Menschen, sondern hinsichtlich der großen 
Gefahren aus dem All, die die gesamte Menschheit bedrohen und von denen nichts berichtet 
wird. Und so funktioniert die Macht, die die Gesellschaft, den Geist, das Herz des Menschen 
und das Bewusstsein zerstört. Diese Macht wird den Mensch überraschen: Der erbarmungs-
lose Antichrist, der sich in den zwischenmenschlichen Konflikten widerspiegelt.  

BRÜDER UND SCHWESTERN, SEID NICHT GLEICHGÜLTIG. DER MOMENT IST 
GEKOMMEN, SICH MIT DEM SCHÖPFER ZU VERSÖHNEN UND DAS ERBE DER 
ERLÖSUNG ANZUNEHMEN, DAS CHRISTUS UNS HINTERLASSEN HAT.  Wir 
wissen, dass wir niemals im Stich gelassen werden. Die Heilige Dreifaltigkeit wacht über 
Seinem Volke, über uns allen, über Seinen Kindern. Ehren wir Gott im Geiste und in der 
Wahrheit. So lasset uns sprechen: ABBA VATER!  

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

06. AUGUST 2016 

  

Geliebte Kinder, Mein Volk:  

MEIN SEGEN GILT FORTWÄHREND FÜR ALLE MENSCHEN 

Meine Hände schenken fortwährend Barmherzigkeit, die von den Bedürftigen empfangen 
werden soll. Unter Schmerzen kehrt Meine Barmherzigkeit wieder zu Mir zurück. Es gibt 
nur wenige, die sie akzeptieren. Die Menschheit verbannt Meine Liebe, und dies hat dazu 
geführt, dass sich ihre Herzen immer stärker verhärten.  

Meine Kinder betrachten einander mit Verachtung; der Kampf der Großmächte hat sich in 
den Herzen der Bürger festgesetzt.  

Zu diesem Zeitpunkt wird Mein Volk mit Verachtung betrachtet, Mein Volk, dem jeder 
Meiner Anhänger angehört, der seine Seele erretten möchte.  

ES KOMMT DER AUGENBLICK DES LEIDES, DEN AUGENBLICK, DEN ICH VERZÖ-
GERT HABE... Unaufhaltsam ereilt er diese Generation, der ihr in allen Erscheinungen 
Meiner Mutter offenbart wurde, wobei die Menschen ihn nicht freiwillig anerkennen.  

Die Fundamente der Erde werden ein ums andere Mal erschüttert. Das Wasser der Meere 
wird aus der Erde hervortreten, an die Oberfläche kommen und Städte überfluten.  

Wie sehr ich immer wieder darauf hinweisen muss! Mein Volk in den verschiedenen 
geliebten Ländern muss die Offenbarungen Meiner Mutter verinnerlichen, die ihm in diesen 
Zeiten verkündet wurden.  

Mein Geliebtes Volk:  
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IHR TRAGT MEINE LIEBE NICHT IN EUCH NOCH DIE ERKENNTNIS, DIE IHR 
HABEN SOLLT, IHR TRAGT KEINEN GLAUBEN IN EUCH NOCH SEID IHR FROMM.  

„ICH WERDE DER SEIN, DER ICH SEIN WERDE“(Mose 3:14) UND ICH HALTE 
MEINEN SCHUTZ UND MEINE LIEBE ÜBER DEMJENIGEN, DER MICH NICHT 

LEUGNEN.  

Die Menschheit feiert, und inmitten der Ablenkung erscheint die Dunkelheit des Mannes mit 
einem Herz aus Stein. Ruchlosigkeit lässt nicht auf sich warten, Krankheit und Gewalt 
machen sich inmitten des Chaos bemerkbar und Länder reagieren gewissenlos.  

Die Meere wurden von den Mächtigen als ihr Eigentum übernommen und das Wasser 
wurde durch die die ständigen Bombardements von Ländern kontaminiert, die andere 
einschüchtern wollen. Die Menschen haben vergessen, dass das Wasser der Meere in die 
Tiefen der Erde einsickert und die Kontamination irreparabel ist.  

Die Erde als Aufenthalts- und Lebensraum für den heutigen Mensch wird von einer gewis-
senlosen Menschheit wahllos verseucht, die einzig und allein ihr Ziel erreichen möchte:  

 ZU MÄCHTIGEN HERRSCHERN WERDEN, DIE DIESE WELT KONTROL-
LIEREN.  

 HÖRT AUF DAS WASSER DER MEERE ZU VERSCHMUTZEN...  

 DIESES WASSER ÜBERFLUTET DIE ERDE UND LÄSST MEINE KINDER 
KRANK WERDEN.  

In diesen Zeiten, meine geliebten Kinder, lebt ihr in ständiger Bedrohung. Einige sind sich 
dessen bewusst, andere, taub und blind gegenüber diesen Verkündigungen. Sie ignorieren 
sie und haben ihren eigenen Turm zu Babel erbaut, wo sie mich nicht hören können und der 
bald in sich zusammenstürzen wird.  

Geliebte Kinder, Mein Volk, die Herzen erzittern voll Aufregung, verursacht durch die 
Propaganda des freien Wettbewerbs, und so wird Eure Aufmerksamkeit von der erschre-
ckenden Wahrheit abgelenkt, die Euch bevorsteht.  

MEINE KINDER GEBEN SICH NEUHEITEN HIN, DIE SIE VON MIR ENTFERNEN. 

VERWIRRUNG ERFASST MEINE KINDER, DIE SICH VON DER ERFÜLLUNG 
MEINES WILLENS ABWENDEN. Das Böse hat diese zügellose Generation ergriffen, um 
die Sünden zu offenbaren, die Mein Heiliges Herz und das Unbefleckte Herz Meiner Mutter 
am stärksten beleidigen. Satan erfüllt seinen Auftrag, indem er Mein Volk verwirrt, das in 
Zweifel und Dunkelheit wandelt.  

Sucht Ihr nach der Wahrheit? Wendet Euch Meinem Wort zu, das in der Bibel, in den 
Geboten, in den Sakramenten verankert ist. Vernachlässigt nicht das Gebet und die 
Geheimnisse des Rosenkranzes.  

In diesen schwierigen Zeiten nimmt die Verwirrung zu, wenn die Pharisäer eine falsche 
Vorstellung des Göttlichen Wortes rühmen, um mehr Seelen vom rechten Wege abzu-
bringen.   

VERFALLT NICHT EINER FALSCHEN RELIGIOSITÄT, VERINNERLICHT DIE 
GEBOTE DES GÖTTLICHEN HAUSES.  

FOLGT NICHT DENEN, DIE NACH AUSREDEN SUCHEN, UM UNSERE 
DREIFALTIGKEIT BELEIDIGEN ZU KÖNNEN.  

DAS LEBEN NACH DEM WILLEN GOTTES ERFORDERT EINE ABKEHR VON DER 
TEILNAHMSLOSIGKEIT HIN ZU EINEM ERFÜLLTEN LEBEN.  

DIE HALBHERZIGEN WERDEN VON MEINEM VATER VERSTOSSEN (Ap. 3:16).  
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MEINE BARMHERZIGKEIT STELLT BEDINGUNGEN, OHNE DEREN ERFÜLLUNG 
DIE BARMHERZIGKEIT DURCH DEN FREIEN WILLEN DES MENSCHEN UNTER-
BUNDEN WIRD. DIE BARMHERZIGKEIT HAT DAS ZIEL, MEINE KINDER ZU 
UNTERSTÜTZEN.  

Werden diese Bedingungen nicht erfüllt, gelangt Meine Barmherzigkeit nicht dorthin, wo die 
Sünde alltäglich herrscht, wo das Leben aus einer ständigen Aneinanderreihung von Beleidi-
gungen besteht und das Göttliche Gesetz nach Belieben ignoriert wird.  

Sie weigern sich, zu erkennen, dass das Leben jedes Einzelnen von Euch das ist, was jeder 
möchte.  

Geliebte Kinder, diese Zeiten werden mit zunehmenden Verlauf immer schwieriger. Die 
Verfolgung Meines Volkes wird ständig in den Nachrichten sein.  

 DIES KOMMT DEN REGIERENDEN DER LÄNDER ENTGEGEN, DIE DAS 
WAHRE ZIEL HINTER DER SCHLIESSUNG UND DER INFILTRATION 
MEINER GOTTESHÄUSER VERBERGEN MÖCHTEN.  

DER MENSCH MIT SEINER VERDUNKELTEN SEELE BETET DEN TEUFEL AN. ICH 
RUFE EUCH AUF, ZU MIR ZURÜCKZUKEHREN.  

Satan nutzt das geistliche Chaos des Menschen, um die angekündigte geistliche Verwirrung 
zu entfachen, um den Mensch gewissenlos zu machen und ihn zu verwirren, um ihm den 
Glauben zu nehmen, um Meine auserwählten Kinder zu vergiften und sie gefangen zu 
nehmen.  

 Liebt Mich, nährt Euch von Meinem Leib und Blut, empfangt Mich in der Eucharistie.  

 Nehmt Mich in Euch auf und verhindert so, dass Mich diejenigen beleidigen, die 
Mich vor Euch verbergen und Mich in satanischen Messen demütigen.  

Kinder, Mein Volk:  
GLAUBT NICHT, DASS DIE WARNUNG NICHT EINTRETEN WIRD. 

DIE ERFÜLLUNG STEHT SO UNMITTELBAR BEVOR WIE DIE SÜNDE. 

 Jeder von Euch wird Momente der geistlichen Einsamkeit erleben. Ich werde Euch 
die gewissenhafte Selbsterkenntnis lehren. In dieser Einsamkeit wird jeder erkennen, 
wer er tatsächlich ist. Das Grauen wird Euch gefangen nehmen.  

 Jeder von Euch wird das Chaos miterleben. Meine Kinder sollen in sich gehen, ihre 
Taten und Handlungen reflektieren, um zu versuchen, die Göttlichen Gebote zu 
erfüllen.  

 Sie werden sehen, wie das Feuer der Erde sich nähert, während die Erde von 
Augenblick zu Augenblick erschüttert wird. Die Stille wird für viele Meiner Seelen 
zur Geißel werden.  

Oh Mein Volk:  

 bereite Dich vor! Katastrophen werden hereinbrechen, Verfolgungen werden statt-
finden.  Bislang unbekannte Krankheiten werden sich ausbreiten.  

 Meine Mutter hat Euch einen Schutz vor diesen Krankheiten verliehen: Das Öl des 
Heiligen Samariters und andere Mittel als Bekämpfung dessen, was die Wissenschaft 
nicht zu bekämpfen vermag.  

Mein Volk, mit fortschreitendem Terror schreitet der Hunger voran und mit dem Hunger 
schreitet die Bedrohung des Menschen voran, der sein Leben ausschließlich dem Materiellen 
widmet.  
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ICH WERDE MEIN VOLK UNTERSTÜTZEN, MEINE MUTTER WIRD EUCH AN DIE 
HAND NEHMEN.  

DAS UNMÖGLICHE IST FÜR DEN MENSCH UNMÖGLICH, NICHT FÜR MICH.  

Der Krieg wird noch vorbereitet, doch schon bald wird er gnadenlos ausbrechen und der 
Mensch wird unter den Folgen der missbräuchlich angewandten Wissenschaft leiden.  

Mein Geliebtes Volk, bete für Russland. Der schlafende Riese erwacht und zeigt seine 
Kraft.  

Mein Geliebtes Volk, bete, was unschuldig erschien, offenbart sein wahres Gesicht, seine 
blutverschmierten Fänge fördern den Terror. Die Vereinigte Staaten werden ihren 

eigenen internen Krieg erleben.  

Mein Geliebtes Volk, bete, denn die Menschheit wird die Reichweite des Bösen kennen 
lernen: Der Mensch ignoriert die Liebe, Brüderlichkeit, Solidarität, ignoriert den Mensch 

selbst und bringt andere Menschen gnadenlos um. Bete für Brasilien.  

Mein Geliebtes Volk, bete, die Erde erbebt, erhält Risse und ändert ihr Antlitz. Die Natur 
trifft die Menschheit mit all ihrer Härte. Diese Generation wird Ereignisse erleben, wie 

sie nie zuvor stattgefunden haben.  

Mein Geliebtes Volk, der Mensch, der fern von Mir leben möchte, zieht das Chaos auf 
sich.  

Betet Kinder, betet, die Menschheit lebt in ständiger Angst, der Friede ist unbekannt und 
Angst beherrscht die Welt.  

MEINE KINDER, ICH RUFE EUCH IN DIESEN ZEITEN AUF, MIR IN GLAUBEN UND 
ZUVERSICHT ZU FOLGEN.  

Ich segne Euch, Meine Liebe übertrifft alles, was Ihr Euch vorstellen könnt.  

Ich liebe Euch.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

    

 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:    

Unser geliebter Herr Jesus Christus fordert uns zu ständiger Wachsamkeit auf.  Das Wichtig-
ste für Sein Volk ist, die aus Seinem Haus stammenden Worte ernst zu nehmen. Es ist wich-
tig, Maßnahmen zu ergreifen, von denen wir wissen, dass sie für unsere geistliche Ebene 
erforderlich sind, um uns zu versöhnen und mit Gott zu vereinen.  

Der Mangel an Demut und der Mangel an Bewusstsein, dass der Mensch in seinem Handeln 
begrenzt ist, das Vergessen der Notwendigkeit und Verpflichtung Gott zu suchen, ist für den 
Mensch der größte Irrsinn, den er je erlebt hat.  

Uns fehlt die Demut, mit der Zachäus sich seine Fehler eingesteht und sich für den Wandel 
entschließt. Wir sind wie Zachäus...  

Christus kommt zu uns, sagt uns direkt, was wir falsch machen und was wir tun müssen, er 
warnt uns vor allen Werken und Taten im Sinne des Bösen, doch trotzdem wandelt der Mensch 
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sich nicht zum Guten. Christus und unsere Mutter sagen uns immer wieder, dass wir nicht so 
reagieren, wie wir es sollen, und dass uns die Demut eines wahren Kindes Gottes fehlt.  

Wir sehen die Bescheidenheit, die von der Menschheit gefordert wird, und die fehlende 
Bescheidenheit, in der wir leben.  

Wohin gehen wir?...  
Der Himmel hat es uns bereits verkündet, doch es scheint, als gebe es keine Besserung, 
während Christus und unsere Mutter ihren Aufruf zur Umkehr immer wieder aufs 
Neue bekräftigen.  

Wohin gehen wir?...  

Jeder hat seine eigene Antwort. Doch Christus schenkt uns die wahre Antwort: Wir 
befinden uns auf dem Weg ins Verderben.  

Die Erde wird zerstört und der Mensch beachtet nicht und versteht nicht, dass je stärker er 
die Erde, die Meere und die Umwelt verschmutzt, desto geringer der Fortbestand der 
Menschheit ist.  

Brüder und Schwestern, wir wissen, dass einige Mächte riesige Stätten gebaut haben, um 
sich vor den künftigen Ereignissen zu schützen, doch ist eine Stätte ohne Göttlichen Schutz 
der Verdammnis geweiht. Was für den Mensch als Sicherheit gilt, ist es in den Augen Gottes 
möglicherweise nicht.  

So lasst uns zusammenkommen, um in jedem Augenblick in jeder Hinsicht stärker zu 
werden. So soll die Liebe zu Gott, zu unserem Nächsten und gegenüber uns selbst 
wachsen, damit jeder Augenblick einen Schritt hin zum Ewigen Leben und hin zur 
Sicherheit in diesen Zeiten bedeutet,  

DENN ES GIBT NICHTS GRÖSSERES ALS GOTT, UND WIR SIND SEIN VOLK, DIE 
FRUCHT SEINES WERKES. 

GOTT HAT SEIN VOLK NIE VERLASSEN, ER HAT SEIN VOLK GELEHRT, SICH ZU 
BESSERN UND IM GÖTTLICHEN SINNE ZU HANDELN.  

WIR UNTERSCHEIDEN UNS NICHT, WIE AUCH IN DER VERGANGENHEIT. UNS 
WURDE VERKÜNDET, DASS WIR LEID ERFAHREN WERDEN UND WIR WISSEN, 
DASS DIESES LEID SEHR SCHWER WERDEN WIRD, UND SO WIRD DER ZORN 
DEN GEIST DER MENSCHEN ERFÜLLEN; DOCH CHRISTUS RUFT UNS: MEIN 

VOLK!...  

DIES IST MEIN VOLK! DIESE WORTE SOLLEN IN UNSEREM HERZEN 
ERSCHALLEN. WIR SIND KEINE UNBEKANNTEN GEGENÜBER GOTT, WIR SIND 

SEINE KINDER, UND ER ERWARTET UNS.  

Es gibt einen persönlichen Wandel im Leben jedes Menschen, den jeder Einzelne vollziehen 
muss. Jede gute Handlung führt zum Segen, nicht nur für denjenigen, der sie vollzogen hat, 
sondern auch für seine Brüder und Schwestern.  

Lasst uns geduldig sein und begreifen, dass Gott uns liebt und uns bei jedem unserer Schritte 
begleitet und uns ruft und uns lehrt, auf dass wir wachsen und zu besseren Kindern reifen 
mögen.  

Lasst uns einander helfen und in gemeinsamer Eintracht leben. Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

09. AUGUST 2016 

  

 Mein geliebtes Volk, Ich segne Dich:  

SUCHE MICH OHNE UNTERLASS... STREBE DANACH, BIS ICH DEIN GRÖSSTES 
BEDÜRFNIS SEIN WERDE.  

LIEBE MICH, BIS DER VERSTAND DEM WILLEN VERDEUTLICHT, DASS ICH DAS 
HÖCHSTE GUT BIN.  

Mein Volk, folge Meinen Rufen. Der Wille des menschlichen Wesens muss sich öffnen, um 
Glaube, Hoffnung und Liebe wachsen zu lassen.  

Der tugendhafte Mensch wird begleitet, ohne dass es einer Äußerung bedarf, denn Meine 
Liebe scheint in ihm...  

Der Mensch, der nach Bewunderung strebt, lebt von seinem Stolz, ist beredsam, jedoch leer 
und seine Worte bringen ihm nur vorübergehend Bewunderung ein.  

WER DEMÜTIG IST, SICH MIR JEDOCH NICHT HINGIBT, TRÄGT KEINE WERTE IN 
SICH, SONDERN NUR LEERE WORTE.  

Mein Volk, Du sollst nach Eintracht und Gemeinwohl streben, um in Erfüllung des Gött-
lichen Gebotes zu handeln.  

Wer nicht brüderlich ist und nur nach seinem eigenen Wohlergehen strebt, ignoriert auf-
grund seines Hochmuts die Bedürfnisse seines Nächsten... Wer brüderlich ist und Mir folgt, 
bringt allen seinen Nächsten Freude, wohl wissend, dass Meine Vorsehung den Sinn 
erkennt, nach dem der Mensch handelt, während er allen Bedürftigen nach Meinem Willen 
Unterstützung bietet. Ich bitte Euch nur um Aufgeschlossenheit, dann wird Meine 
Vorsehung Euch empfangen und segnen, segnen und lieben.  

ICH ERFÜLLE EUCH MIT MEINEM WORT, DENN DAS WORT IST DIE 
OFFENBARUNG, AN DIE IHR NACH DEM MENSCHLICHEN VERSTÄNDNIS UND 

WILLEN GLAUBT, DIE ZU MIR KOMMT ODER VON MIR STAMMT.  

Die Offenbarung steht nicht im Widerspruch zur Vernunft, denn beide sind notwendig.  

Obwohl die Vernunft das Göttliche Geheimnis nicht ergründen kann, verhindert der Glaube 
dass der Mensch Verfehlungen begeht.   

Ein schwerwiegender Fehler ist die Verkündung, dass die Strafe der Hölle durch die 
Göttliche Barmherzigkeit beendet wird, denn dies widerspricht der Heiligen Schrift. 

 Der menschliche Wille hat die Freiheit, Gutes und Böses zu empfangen. Dennoch bitte Ich 
den Mensch, nach dem Guten zu streben.  

Mein Volk, Du hast Dich im Bösen verloren und musst Besserung geloben, damit Dir verge-
ben wird.  
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Wer Mich erkannt hat und Mich verachtet, trägt eine große Schuld, wenn er nicht zu Mir 
zurückkehrt.  

Mein Volk, es reicht nicht, einander als Christen zu betrachten. Das Ewige Leben verdient 
man sich nicht mit bloßen Worten. Das Ewige Leben wird weder mit inhaltslosen Gebeten,  
noch mit Taten außerhalb Meiner Liebe und nicht mit falschen Versprechungen erreicht.  

Jeder Augenblick sollte so gelebt werden, als wäre er der Letzte, und die Liebe soll in Euch 
herrschen; sonst habt Ihr nicht im Geringsten verstanden, was es bedeutet, nach Meinem 
Willen zu leben.  

Ich rufe Euch zur Erinnerung auf: Die Menschheit hat die Brüderlichkeit, Nächstenliebe und 
Unterstützung gegenüber ihrem Nächsten vergessen. Der Kampf um das Materielle macht 
den Mensch egoistisch und hartherzig.  

Wie viel werdet Ihr noch erleben?  

Wie lange wird das menschengemachte System noch fortbestehen?  

Kümmere Ich Mich etwa nicht um meine Kinder, auf dass sie sich gegenseitig unterstützen?  

Kein Vogel stirbt auf freiem Feld, denn ich nähre ihn. So werden Meine Kinder von Mir 
geschützt, von Mir geführt, indem Ich Ihnen den Weg weise. Ich schütze sie, damit sie den 
Verfehlungen der heutigen Zeit nicht zum Opfer fallen.  

WACHT AUF! LASST NICHT ZU, DASS DER GLAUBE VERLORENGEHT. Bleibt wach-
sam, Meine Kinder, vertraut nicht den Absprachen zwischen den Herrschern der großen 
Nationen, seid Euch im Klaren, dass der Hunger in diesen Zeiten Menschenleben fordert, 
Krankheiten sich weiter ausbreiten, Naturkatastrophen immense Ausmaße erreichen.  

Die Menschheit unterstützt Mich oder lehnt Mich ab. Die Unmoral ist in jedem Augenblick 
präsent. Du, Mein Volk, sollst sie überwinden, denn die Gewalt ist grenzenlos. Manche 
streben eher nach Gewalt als Andere, manche Meiner Kinder sind bereit, über Leichen zu 
gehen. Die Jugend behandelt das Leben und ältere Menschen mit Torheit und Respekt-
losigkeit.  

DER MENSCH ERLEBT DAS GROSSE CHAOS, DAS VON MEINER MUTTER 
OFFENBART, DOCH VON DEN MENSCHEN NICHT ERKANNT WURDE.  

Mein Volk, lasse Dich nicht von Nebensächlichkeiten ablenken, sei auf der Hut, lasse Dich 
nicht von der Hinterlist des Teufels in die Irre führen, der Dich von der Wirklichkeit abbrin-
gen möchte, von der Wirklichkeit, die Meine Mutter der Seele bereithält, um an Meiner Seite 
zu leben.  

Mein Volk, seit Anbeginn dieser Offenbarung, lud Ich Dich ein, am Unbefleckten Herzen 
Marias und an Meinem Heiligen Herzen festzuhalten. DIESE OFFENBARUNG IST EIN 
BESTANDTEIL UNSERER HERZEN. SO MÖCHTE ICH, DASS DIE OFFENBARUNG 
DES UNBEFLECKTEN HERZENS MARIAS UND DES HEILIGEN HERZENS JESU 
ANERKANNT WIRD, auf dass jeder von Euch, Mein Volk, rufen möge: DEIN REICH 

KOMME! In jedem Augenblick, egal wie schwer die Zeiten auch sein mögen, denn Unsere 
Herzen bleiben mit Meinem Volk verbunden.  

David besiegte Goliath mit einer Steinschleuder. Mein Volk wird mit Meiner Liebe und der 
Unterstützung Meiner Mutter triumphieren.  

Betet, Meine Kinder, betet für das Leid Frankreichs, Englands und Spaniens, denn sie 
werden von dem Terror überrascht und die Natur wird sie geißeln.  

  

Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela, der Schmerz nimmt zu. Die Erde erzittert.  
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Betet, Meine Kinder, betet für Costa Rica, Gewalt zeichnet sich ab. Die Erde erbebt unter 
dem Einfluss der Vulkane.  

Betet, Meine Kinder, betet für Japan, denn das Land wird leiden, die Erde wird erzittern, 
das Wasser wird über die Ufer treten.  

Betet Kinder, betet für den Nahen Osten, Gewalt hat die Menschlichkeit ersetzt, der 
Friede ist nicht mehr, der Mensch leidet.  

ICH WERDE MEINEM VOLK MEINE HILFE ZUKOMMEN LASSEN, MEIN 
FRIEDENSENGEL WIRD KOMMEN UND EUCH MEINE LIEBE SCHENKEN. ER WIRD 

DAS BÖSE BEKÄMPFEN UND EURE HERZEN MIT MEINEM WORT ERFÜLLEN.  

Mein Volk, wie viele Märtyrer gibt es doch in diesen Zeiten!  

Ihr werdet die Schmerzen allein nicht ertragen können, bleibt miteinander verbunden, in 
Brüderlichkeit, in Liebe, in gegenseitigem Respekt. Erhebt nicht die Hand gegen Eurem 
Nächsten, sprecht keine Worte, die als zweischneidiges Schwert gedeutet werden könnten.  

Mein Volk, Ich möchte, dass Du in diesen Zeiten, in denen das Böse von vielen Menschen 
Besitz ergriffen hat, die Heilige Kommunion empfängst.  

MEIN LEIB UND MEIN BLUT MÜSSEN MIT EHRFURCHT BEHANDELT WERDEN; 
EMPFANGT MICH IN DEN MUND, NEHMT MICH NICHT IN DIE HAND. 

MANCHE LASSEN MICH FALLEN, OHNE ES ZU BEMERKEN, WENN SIE MICH MIT 
DER HAND AUFNEHMEN. DIE STÜCKE MEINES HEILIGEN LEIBES FALLEN ZU 

BODEN, WENN SIE IHRE HÄNDE UNACHTSAM SENKEN UND MICH ZU BODEN 
FALLEN LASSEN. NICHT, WEIL DIE HAND NICHT WÜRDIG ODER EIN TEIL DES 

KÖRPERS WÄRE, SONDERN WEIL SIE NICHT WISSEN, WIE SIE MIT MIR 
UMGEHEN SOLLEN. SO IGNORIEREN SIE MEINEN HEILIGEN LEIB.  

Mein Volk, ich bin der Hirte, der Seine Gemeinde nie verlässt, Ich schicke Euch Verkündi-
gungen und behüte Euch davor, versehentlich Fehler zu begehen.  

Wenn Ihr Eure Sünden bereut, betrachte Ich Euch wie am ersten Tag und liebe Euch noch 
mehr.  

Fürchtet Euch nicht vor der Zukunft, sondern fürchtet die Beleidigungen gegenüber Mir.  

Meine Mutter verlässt Euch nie. Bewahrt Euren Glauben, denn in diesen Zeiten hat jeder 
Einzelne sein Kreuz zu tragen. Manche leiden, da sie in Sünde leben; andere, weil sie keine 
Reue zeigen; andere, weil sie sich ihre Fehler nicht eingestehen; andere, weil sie sich nicht 
ändern wollen und in Sünde verharren. Jeder ist wie ein einzelner Finger an der Hand, jeder 
spielt seine Rolle, doch alle gehören zu Mir. 

 Ich führe Euch: ICH BIN DEIN HERR, „ICH BIN DA“ (Mose 3:14).  

Möge Mein Segen jeden von Euch begleiten: Im Namen des Vaters, des Sohnes und des 
Heiligen Geistes.  

Amen.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

    

 

KOMMENTAR DER SEHERIN    
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Brüder und Schwestern:    

Die Göttliche Liebe wartet nicht darauf, jeden Liebenden zu überschütten.  Strebt nach 
Versöhnung mit dem Hause des Heiligen Vaters, denn sie ist immer wieder aufs Neue 
notwendig.  

BRÜDER UND SCHWESTERN, DIES IST DER MOMENT DER MOMENTE...  

Die Menschheit erlebt diese Zeiten, bevor sie von Gott geprüft wird...  
Die Menschheit erlebt diese Zeiten, bevor sie gereinigt wird...  

Wuterfüllt erhebt der Mensch seine Hand gegen seinen Nächsten.  

Brüder und Schwestern, alles, was unserem Herzen, unserem Geist, unserem Willen ent-
stammt, möge nach dem Willen Gottes geschehen.  

Mögen wir in diesen Zeiten als Kinder Gottes handeln. Jeder weiß, was zu tun ist: Demut 
zeigen, seine eigenen Fehler korrigieren, die Werke der Barmherzigkeit respektieren, die 
Gebote erfüllen.  

Mögen unsere Taten und Werke die Verbindung zu unserem Himmlischen Vater aufrecht-
erhalten, BIS IN ALLE EWIGKEIT.  

 „So demütiget Euch nun unter die gewaltige Hand Gottes, dass Er Euch erhöhe zu seiner Zeit.“ (1 
Petrus 5:6) 
 

Amen. 

 

 

BESINNUNG - von LUZ DE MARIA 

12. AUGUST 201 

Brüder und Schwestern, das Ende aller Zeiten steht kurz bevor...  

Daher teile ich Euch mit, was Christus und die Gottesmutter mir außerhalb Ihrer 
Verkündungen gesagt haben. 

Ich werde auf diesen Augenblick der großen Prüfungen hinweisen , auf diesen 
Moment der Momente, mit dem diese Generation konfrontiert wird; wir nähern 
uns der Großen Reinigung der Menschheit. Ich meine damit nicht das Ende der 
Welt, wie es so häufig interpretiert wird.  

Als Werkzeug des Himmels erhalte ich das Wort Chr isti oder der Gottesmutter, 
nicht nur, wenn ich der Menschheit die Offenbarungen mitteilen muss. Christus 
spricht zu mir im Geiste, um Euch das mitzuteilen, was er mir berichtet.  

Wir müssen die Zeichen der Zeit sehen, diejenigen, die zu diesem Zeitpunkt in  
Erscheinung treten und in der Heiligen Schrift vorhergesagt werden, um 
„wachsam“ zu bleiben. Wachsam, aufmerksam, prüfend... Die Heilige Schrift 
sagt nicht, dass wir untätig bleiben sollen, dass wir nicht wachen sollen, dass 
wir nicht hinterfragen sollen,  dass wir die Geschehnisse in unserer Umwelt 
ignorieren sollen...  

Wir befinden uns in einem geistlichen Kampf, was von manchen verleugnet 
wird. Ist es etwa aus Angst vor der Wahrheit? Sie leugnen die Existenz des 
Bösen in der Welt, bestreiten die Reinigung der Sünden, die der Mensch im 
Laufe seines Lebens verübt... Genau dies ist die Basis  dessen, was dem Bösen 
und seinen Anhängern den Weg geebnet hat: die Leugnung des Bösen selbst, um 
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noch mehr Verwirrung zu stiften und so den Aufstand gegen Gott auszulös en 
und den Antichrist zu akzeptieren und zu unterstützen.  

Der Teufel verfolgt den Menschen mit Neuerungen, die zum Bösen führen, um 
eine schwache, geistig verarmte Kirche zu schaffen und sie so leichter 
manipulieren zu können, auch wenn der Antichrist sich  der Menschheit noch 
nicht offenbart hat.  

Brüder und Schwestern, Christus hat uns immer wieder gesagt, dass der Wandel 
in diesen Zeiten, nicht als solcher wahrgenommen werde, da die Gesellschaft 
multikulturell ausgerichtet sei, in der alles als gut angesehen werde. Und so ist 
die Perspektive auf die Kirche Christi verzerrt, deren Ansehen aufgrund 
beklagenswerter Taten beschädigt wird. In der Tat nimmt die Anzahl solcher 
Vorfälle von Tag zu Tag zu.  

Leider befinden wir uns an einem Punkt, an dem keine Besserung in Sicht ist. 
Wir leben inmitten von Bedrohungen, die an Intensität zunehmen. Dies führt 
dazu, dass die Menschen, die an den Bedrohungen nicht beteiligt sind, in 
Unsicherheit leben. 

Das Volk Gottes wacht nicht auf, schenkt dem, was passiert, kein en Glauben. 
Dies ist möglicherweise auf den Mangel an Religiosität zurück -zuführen. 

Christus und die Gottesmutter berichteten mir, dass Gott die Welt in diesen 
Zeiten nicht beherrsche. Das sollte uns allen klar sein.  

Es gibt einen Kampf zwischen Gut und Böse. Wir leben inmitten der Früchte, die 
der Teufel erntet, und dem viele menschliche Wesen folgen, ohne vor 
Beleidigungen gegen Gott zurückzuscheuen, weil der moderne Mensch sich 
einbildet, dass Gott nichts außer der Barmherzigkeit ist.  

WAS IST MIT DER LIEBE DES MENSCHEN GEGENÜBER GOTT? 

Die apokalyptischen Szenen, die wir in den Medien sehen, lassen das Herz 
schwermütig werden. Ein Meer aus Tränen ergießt sich, wenn wir sehen, wie 
Kinder umgebracht, missbraucht, abgetrieben, verlassen werden... Hunger plagt  
einen Großteil der Menschheit, Krankheiten breiten sich unaufhörlich aus, und 
wir fragen uns: In was für einer Welt leben wir eigentlich? Wenn wir sehen, wie 
manche Menschen Gott verspotten und sich weigern, die Zeichen der Zeit zu 
erkennen. 

Wie kann das sein, da unser Planet an einem entscheidenden Punkt 
angekommen ist? Nachdem die Erde dem Mensch alles gegeben hatte, was sie 
besaß, wurde und wird sie vom Menschen zerstört. Die Menschheit wird sich in 
Trauer an die reine Luft erinnern, die sie einst atmen  konnte, denn in diesen 
Zeiten ist die Luft stark verschmutzt. Das Wasser wird und ist in manchen 
Ländern nur noch eine Erinnerung, denn dieser kostbare Schatz des Lebens ist 
erschöpft und wird vom Menschen zunehmend verunreinigt.  

Es wird kein Leben auf Erden gesät, stattdessen wird die Erde mit Tod erfüllt...    
Ältere Menschen werden in einigen Familien zur Last, genauso wie hilflose 
Kinder und Kranke. Gott kommt, um diesen unschuldigen Seelen Seine Liebe zu 
schenken und sie vor Sklaverei und Missbrauch des Menschen zu bewahren.  

Die Kräfte des Bösen haben Menschen aus Fleisch und Blut um sich geschart, die 
sich freiwillig der Herrschaft des Bösen unterwerfen, denn Satan bleibt nicht 
mehr viel Zeit, um jeden Mensch gefangen zu nehmen. Der Teufel braucht nur 
einen Fehltritt des Menschen, um ihn in seinen Bann zu ziehen.   Wir müssen zu 
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jeder Zeit wachsam und aufmerksam bleiben. Daher gelten wir noch nicht als 
erlöst. Die List des Bösen lauert auf Schritt und Tritt  

In den Botschaften wurde uns die Bedeutung und Notwendigkeit des Gebets 
verdeutlicht, ebenso wie die Erkenntnis des Guten und der Wunsch, die Gebote 
einzuhalten, damit Sein Wille geschehe, im Himmel wie auf Erden.  

DIE MENSCHHEIT WEIGERT SICH, ZU ERKENNEN, DASS DIESER 
AUGENBLICK, IN DEM WIR LEBEN, ENTSCHEIDEND IST. DAS SAGE 
NICHT ICH, SONDERN CHRISTUS.  

Sowohl Christus als auch die Gottesmutter haben dies in Ihren Botschaften 
immer wieder betont. Diese Botschaften sollen uns begleiten und das Göttliche 
Wort verkündigen. 

So lasst uns nicht nachgeben, sondern die Fänge des Bösen erkennen, damit 
dieses große Hindernis des Teufels, das die Einheit zwischen dem Schöpfer und 
dem Menschen zu zerstören versucht, sein Ziel - die Abtrünnigkeit des 
Menschen - nicht erreicht. 

Es gibt eine große Bühne, auf der immer mehr große Akteure auftreten, die der  
Menschheit unbekannt sind und trotzdem von ihr verteidigt werden. Diese 
Akteure planen den großen Auftritt des Hauptdarstellers - des Antichristen.   

Der Mensch rühmt sich mit seiner Intelligenz, und diese Intelligenz wurde 
ebenso dazu missbraucht, um den Mensch mithilfe der Intelligenz einiger 
Wissenschaftler zu beherrschen, die sich damit befasst haben, die Gefühle der 
Menschen zu manipulieren, um sie in   ständiger Alarmbereitschaft zu halten, 
was die Menschen schließlich zur Ausübung von Gewalt veranlasst.  

Die Menschheit hat offensichtlich vergessen, dass Gott über sie richten und sie 
streng bestrafen wird. 

Der Mensch merkt nicht, dass sein Verhalten Einfluss auf seine Umwelt und 
sogar auf das Universum hat. Gute Absichten, Wünsche, Handlungen und Werke 
verstärken das Gute; Böse Wünsche, Handlungen und Taten verstärken das Böse 
und verbreiten es.  

In diesen Zeiten sehen wir alle, obwohl es von manchen verleugnet wird, wie 
die Elemente voller Zorn handeln und Krankheiten  vermehrt auftreten. Es gibt 
endlose Aufstände und Kriege, Attentate sind an der Tagesordnung, als 
Ergebnis der Gleichgültigkeit des Menschen gegenüber der Nächstenliebe.  

Brüder und Schwestern, die Ursache all dieser schmerzhaften Ereignisse ist die 
Abkehr des Menschen von Gott. Der Ungehorsam des Menschen führt dazu, dass 
dem Fleisch mehr Bedeutung eingeräumt wird und die Erlösung der 
unsterblichen Seele mit Gleichgültigkeit behandelt wird.  

Die Gottesmutter sagte mir, der Mensch benehme sich wie ein unzivi lisiertes 
Wesen. Sie sagte mir, die Frau werde als ein Objekt der Begierde ange -sehen... 

Der Mensch befindet sich in einem Machtkampf. Und unter großem Leid 
berichtete unsere Mutter mir, der Mensch plane Massentötungen, obschon er 
sich des Leids bewusst sei; das menschliche Herz steht den Schmerzen 
gleichgültig gegenüber. Es ist lediglich daran interessiert, zu erobern und zu 
beherrschen. 
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Wir wissen, dass große Wissenschaftsunternehmen sich für die Entwicklung von 
Methoden engagieren, um sogar das Wetter zu beherrschen und die Elemente 
nach Belieben zu kontrollieren.  

CHRISTUS SAGTE MIR, DASS DURCH DIE NEUERUNGEN DER MISS-
BRÄUCHLICH ANGEWANDTEN WISSENSCHAFT, MIT DENEN DAS 
GÖTTLICHE GESETZ VERÄNDERT WERDEN SOLL, IHM ERNEUT DIE 
DORNENKRONE AUFGESETZT WERDE. 

WAS STEHT DER MENSCHHEIT BEVOR? CHRISTUS FRAGTE MICH....  

WAS SOLLTE ICH VON DENJENIGEN ERWARTEN, DIE SICH AN DER 
KRANKHEIT DES GEISTES LABEN? 

Es gibt Spekulationen darüber, wer oder was den Fortschritt des Bösen 
verhindert. Christus sagte mir, dass das größte  Hindernis für den Ant-ichristen 
die EUCHARISTIE sei. Deshalb ruft Er uns, auf dass wir uns stärker Ihm 
zuwenden und von allem Weltlichen abwenden mögen. Er fordert uns 
nachdrücklich dazu auf, ihn in vollem Bewusstsein, mit Respekt, Glaube und 
Liebe zu empfangen. 

Christus sagt ständig, Seine Mutter sei ein großes Hindernis gegenüber dem 
Bösen, und Er teilte mir mit, dass große Kriege in der Vergangenheit durch das 
Einschreiten Seiner Mutter gestoppt worden seien, die den Rufen Seiner Kinder 
aufmerksam Beachtung schenkt. Und was ist mit dem ständigen Kampf unserer 
Mutter, damit Seine Kinder nicht der Sünde verfallen? Und wenn wir stürzen, 
greift Sie, unsere Mutter, ein und reicht uns die Hand, auf dass der Mensch auf 
den Pfad der Erlösung zurückkehren möge.  

Der Mensch ist mit Intelligenz gesegnet und wird schließlich dazu ermahnt seine 
eigenen Handlungen zu hinterfragen. Es gibt ein inneres Gesetz, den Aufruf zur 
Barmherzigkeit, um die Beziehung zu Gott zu pflegen. „Ich bin der Weinstock, Ihr 
seid die Reben. Wer in Mir bleibt und Ich in ihm, der bringt viele Frucht...“ (Johannes 
15:5) 

Wir sind nicht wie Gott und so wir müssen Ihn schauen, jedoch nicht außerhalb 
von uns, sondern in uns.  Um Ihn zu erhören und Ihn zu finden, muss der 
Mensch sich selbst erkennen und sich mit aller Deutlichkeit eingestehen, dass 
das innere Leben nicht einigen Wenigen vorbehalten bleibt, sondern dass wir 
alle, als Kinder Gottes, dazu eingeladen sind.  

In diesen Zeiten hat die Geistlichkeit einen Wandel erfahren, da manche 
Menschen der Meinung sind, dass Geistlichkeit bedeutet, regelmäßig die Messe 
zu besuchen, ohne einen Nutzen daraus zu ziehen, sich im Rahmen der 
vermeintlichen Religiosität zu bewegen oder zu glauben, dass ein geistliches 
Leben keine Gemeinschaft erfordert, sondern mit einer Abkehr von anderen 
Menschen und einem Leben in Einsamkeit vereinbar ist. Leider hat die 
Geistlichkeit nicht die entscheidende Stellung im Leben des Christentums 
eingenommen. Mit großem Bedauern sagten Christus und unsere Mutter mir, 
dass die Geistlichkeit das Wichtigste im Leben eines Kindes Gottes sei und alles 
Übrige sich fügen werde.  

Brüder und Schwestern: Die Geistlichkeit muss gefördert werden, nicht nur im 
Leben eines menschlichen Wesens, denn sie soll das Wesen auch verlassen, 
damit - obschon jeder eine Kontrolle über sein Selbst hat - ein Austausch mit 
seinem Nächsten stattfindet, um zum Wohle der Gemeinschaft zu wachsen.  
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Wenn ein Mensch gute Gefühle und Wünsche hegt, um sich Gott und seinem 
Nächsten zu nähern, öffnet sich sein Bewusstsein und bringt ihn dazu, Gutes im 
Sinne des Wohlergehens seines Nächsten zu tun, das er wie ein kleines 
Universum kontrolliert, in dem er alle Menschen erreicht und Gefühle wie 
Glauben und Liebe mit ihnen teilt, die ihm von Gott gegeben werden. Er hält sie 
nicht in seinem Inneren, sondern teilt sie mit seinem Nächsten.  

Je stärker das menschliche Wesen die Tiefen des Geistes ergründet, beeinflussen 
seine Sinne, sein Wissen, seine Intelligenz, Gefühle, Taten und Handlungen das 
Klima, die Erde, Sonne, Sterne und Atmosphäre dieses neuen geistlichen 
Universums, das auf die eine oder andere Weise das Gute zu Gunsten Anderer 
erhöht, unter vollständiger Wahrung des menschlichen Willens im Herzen eines 
nach Gott strebenden Wesens.  

Brüder und Schwestern, lasst uns nicht zaghaft im Umgang mit dem Guten sein, 
 lasst uns das Gute in all seiner Intensität wahrnehmen. Wir haben die von Gott 
gegebene Fähigkeit, unsere Intelligenz und Gefühle durch den Geist zu 
entwickeln. So lasst uns nach Gottes Wunsch leben: IM GEISTE UND IN 
WAHRHEIT, indem Sein Wille geschehe.  

Unsere Taten und Handlungen lassen uns als Menschen wachsen oder 
verkümmern. Christus und unsere Mutter rufen uns auf, zu einem Segen für 
unsere Brüder und Schwestern zu werden, auch für diejenigen, die wir nicht 
kennen.  

Lasst uns tröstende, anbetende und gute Seelen sein.  

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

15. AUGUST 2016  

   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

ICH SEGNE EUCH IN DIESEN ZEITEN AUF BESONDERE WEISE.    

In diesen Zeiten wird die Erfüllung des Göttlichen Wortes unterbunden und das in der 
Heiligen Schrift enthaltene und in Meiner Offenbarung verkündete Göttliche Wort 
letztendlich ignoriert.    

KINDER, DER GLAUBE MEINER KINDER IST GERING, BEI DEM EINEN ODER 
ANDEREN SOGAR ÜBERHAUPT NICHT VORHANDEN.   

Um wahre Kinder Meines Sohnes zu werden, sollt Ihr das Evangelium im Geiste und in 
Wahrheit leben, die Göttliche Liebe verinnerlichen. Ich weiß, dass Ihr die Geheimnisse des 
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Göttlichen Reiches ergründen werdet, geliebte Kinder, mit Eurem bescheidenen und 
unschuldigen Herzen.   

Das Reich Gottes hat Seine Kinder nie verlassen. Zu jeder Zeit wurde ihnen verkündet, was 
geschehen wird, wenn sie nicht gehorchen, doch die Hochmütigen begreifen nicht, wie der 
Himmel die unschuldigen Menschen reinen Herzens auserwählt, um Seinem Volk das 
Göttliche Wort zu verkünden.  

„Warum spricht der Himmel nicht zu mir?“, fragen sich die Hochmütigen häufig. Ich antworte 
auf diese Frage: weil Du nicht demütig bist oder weil die Gelehrten es nicht wagen, heraus-
zufinden, wen das Reich Gottes zu seinem Boten (proph. Werkzeug) macht, denn für die 
Gelehrten würde dies bedeuten, sich erkundigen und die vom Himmel offenbarten 
Wahrheiten an ihrem bisherigen Wissensstand messen zu müssen. So wird der menschliche 
Verstand mit der WAHRHEIT DES GÖTTLICHEN WORTES konfrontiert.  

Dieses Verhalten stiftet große Verwirrung im Volk Meines Sohnes. Manchmal wird die 
Größe Meines Sohnes verleugnet, die Wunder, die er vollbracht hat, die Reinheit des Lebens 
und die Liebe, was den Geist des Menschen zweifeln lässt, WODURCH DER AUFTRAG 
MEINES SOHNES, SEINER AUFOPFERUNG, SEINER AUFERSTEHUNG UND 
SCHLIESSLICH DER ERLÖSUNG DES MENSCHEN angezweifelt wird.  

Meine Kinder:  

Es gibt nur wenige Gelehrte, die den menschlichen Intellekt hinter sich lassen, um sich der 
großen Wahrheit des Göttlichen Wortes hinzugeben...  

Es gibt nur wenige Menschen, die aus Liebe zum Reich Gottes ihre Stimme erheben, wenn 
sie die Heilige Botschaft Meines Sohnes verkünden...  

Es gibt nur wenige wahre Boten, die nach dem Willen Gottes das verkünden, was Mein Sohn 
ihnen offenbart. In ihren Herzen tragen sie Respekt gegenüber ihren Mitmenschen. Dies ist 
die Voraussetzung, um die Botschaft des Heiligsten Herzens Meines Sohnes zu verkünden... 
   

GELIEBTE KINDER, MEINE KINDER ENTFERNEN SICH VON MIR, SO WIE SICH 
DAS VOLK GOTTES VON MEINEM SOHN ENTFERNT...  

 ICH WERDE ALS MUTTER MEINES SOHNES VERLEUGNET, MEIN VOLK IST 
VERWAIST...   

Nicht alle, die zur Verkündung des Göttlichen Wortes Meines Sohnes aufgerufen sind, 
nehmen diese große Herausforderung an, die gleichzeitig einen großen Segen darstellt, in 
diesen Zeiten, in denen ein Großteil der Menschheit entgegen der Göttlichen Gebote handelt 
und sich den Anhängern des Bösen anschließt. In diesen Zeiten lehnen sich die Menschen 
ohne zu zögern gegen ihre Brüder und Schwestern auf, kehren ihren Eltern, Geschwistern 
und Verwandten den Rücken, wenn der von Satan erfüllte Geist ihnen den Verstand raubt, 
woraufhin sie ihre Menschlichkeit aufgeben und sich stärker dem Weltlichen zuwenden.  

Kinder, in diesen Zeiten werden große Fehden ausgefochten, viele Unschuldige werden 
massakriert, die Erde erbebt unter dem Blut so vieler Unschuldiger, sie erschauert, wenn die 
Gebete und Forderungen nach der Weltherrschaft Satans auf sie niedergehen.  

 DAHER, GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, WERDEN 
DIE VEREINIGTEN STAATEN SO SCHWER GEGEISSELT, WAS GRÖSSTEN-
TEILS DARAN LIEGT, DASS DIE REGIERUNGEN DAS ERSTE GEBOT VER-
LETZEN... 

 DERARTIGE BELEIDIGUNGEN KÖNNEN NICHT UNGESTRAFT BLEIBEN.  
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Mein Sohn wird immer wieder verletzt, in den Häusern der Menschen und an öffentlichen 
Orten verspottet, um ihn zu verbannen, und in diesem Sinne will der Mensch nichts von 
Meinem Sohn wissen, sondern nur der Lust, dem moralischem Verfall, dem Hass und der 
Unzucht fröhnen.  

Kinder meines Unbefleckten Herzens, der Großteil der Menschheit lebt ohne Liebe im 
Herzen, und wenn das Herz des Menschen einen Funken Liebe in sich trägt, ist es von 
großer Schande, dies kundzutun. IN DIESEN ZEITEN VERLETZT EIN GROSSTEIL 
MEINER KINDER MEIN HERZ, WENN MANN UND FRAU MITEINANDER LEBEN, 
SICH JEDOCH GEGENSEITIG IGNORIEREN, da der Mensch in einer Gesellschaft 
großgeworden ist, in der die Herzen verhärtet sind und der Verstand ihm vorschreibt, dass 
er die Liebesgefühle gegenüber seiner Ehefrau zu verbergen hat, um den wahren Sinn einer 
gemeinsamen Familie zu verfälschen. Dies ist das Werk Satans. Warum erkennen Meine 
Kinder das nicht? Die Ehe wird als gleichgültig erachtet und wird durch den Mangel an 
Kompromissbereitschaft zerstört, wie auch durch den Mangel an Gefühlen, die wie ein Licht 
in der Dunkelheit scheinen, auf dass weder starke Winde noch schwere Stürme noch irgend-
welche Tücken die Liebe innerhalb der Ehe und der Familie zu Fall bringen können.  

KINDER, PFLEGT DIE BEZIEHUNGEN ZU EUREN FAMILIEN. Die Familie muss in 
Zeiten des Wahnsinns überleben, Mann und Frau müssen in Frieden leben und zu Vorbil-
dern für sich selbst, für ihre Kinder und für die Kirche Meines Sohnes und die Gesellschaft 
werden. Daher dürft Ihr die Liebe der Ehe nicht verbergen, sondern sollt sie immer wieder 
neu entfachen. Wenn eine Familie Werke und Taten ungeachtet der Liebe verrichtet, wird 
das Böse unterstützt und gefördert, während die Liebe zunehmend verblasst.  

Hieraus erwächst die mangelnde Liebe der Kinder gegenüber ihren Eltern, ihren Geschwi-
stern, ihren Großeltern und so weiter.  Ich leide unter dem mangelnden Ausdruck von Liebe 
innerhalb der Familie, und dieses Leid führt zu völlig unmenschlichen, unvorstellbaren und 
nicht wiedergutzumachenden Taten innerhalb der Gesellschaft.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:    

DIE LIEBE ENTFERNT SICH VON DER ERDE.  
EINIGE WENIGE TRAGEN DIESE LIEBE NOCH IN SICH, DOCH WERDEN SIE 

STÄNDIG IN VERSUCHUNG GEFÜHRT.  
DAHER FORDERE ICH, DAS LICHT DER LIEBE NICHT ERLISCHEN ZU LASSEN.   

Meine Kinder, Ihr werdet hartherzig und von Satan getäuscht, wenn ihr aufgrund unvorher-
gesehener Ereignisse die Kontrolle über Euer Leben verliert. Kinder, Ihr müsst verstehen, 
dass jeder von Euch eine Herausforderung für Satan darstellt. Der Herr über Lug und Trug 
wächst durch die Macht seiner Taten, die den Mensch in tiefes Leid stürzen.  

Folgt Satan nicht, sonst werdet ihr zu seinen Erfüllungsgehilfen, während ihr die Sakra-
mente und den wahren Bund der Verlobung und der Ehe sowie die Liebe gegenüber Euren 
Angehörigen verleugnen werdet.  

 Der Feind nutzt die SORGLOSIGKEIT des einen oder anderen als große Falle gegen 
die Liebe...  

 Der Feind nutzt die LÜGE als weitere große Falle gegen die Liebe...  

 Der Feind nutzt die GLEICHGÜLTIGKEIT als weitere große Falle gegen die Liebe...  

UNTREUE UND UNGLAUBE sind weitere große Fallen Satans. Die Täuschung rechtfertigt 
jede Strafe. Diese Fallen Satans sind einige der größten Verfehlungen, mit denen das Böse 
über die Familien Besitz ergreift und sie zerstört.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Menschheit lebt im Chaos, die Welt wird 
von Sünde regiert. Ist dies etwa nicht der große Aufstand gegen Meinen Sohn?  
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Geliebte Kinder:    

DIE AUSLÖSCHUNG DER LIEBE VERLEIHT DEM BÖSEN DIE GRÖSSTE MACHT. 
FAMILIEN OHNE LIEBE LEBEN IN AGONIE, DEN ANGRIFFEN DES BÖSEN 

AUSGESETZT.  

VERGESST NICHT, DASS MEIN SOHN EUCH SEINEN FRIEDENSENGEL SCHICKEN 
WIRD, DER DIE LIEBE IM MENSCHLICHEN WESEN ERKENNEN WIRD.   

Meine Kinder, LIEBT MEINEN SOHN und Mein Sohn wird Euch den Weg, die Wahrheit 
und das Leben offenbaren. RUFT NACH MIR, und Ich werde Euch helfen, so zu lieben, wie 
Mein Sohn jeden Einzelnen von Euch liebt.    

Betet, meine Kinder, betet für Deutschland, der Terrorismus wird zur großen Plage dieses 
Landes werden, indem es fortwährend vom Terrorismus erschüttert wird. Die Natur wird 

dieses Landes mit aller Härte treffen.  

Betet, Meine Kinder, betet für die Schweiz, die Tränen Meine Kinder werden grenzenlos 
sein, unzählige Menschen werden ums Leben kommen.  

Betet, Meine Kinder, betet für Italien, die Vulkane werden zu neuem Leben erwachen, die 
Erde wird beben und das Volk wird leiden.  

Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich und Spanien. Diese Völker werden 
zwangsläufig unter den qualvollen Angriffen leiden, die gegen sie verübt werden. Diese 

Völker werden unter Schmerzen leiden.   

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Menschheit hat den Pfad des Bösen 
beschritten, ohne gegenseitige Barmherzigkeit.  

 BLEIBT WACHSAM, eine große Seuche breitet sich allmählich unter den Menschen 
aus. Sie ist das Ergebnis der falsch angewandten Wissenschaft, mit der eine große 
Macht die Menschheit regiert.  

Der intelligenzbegabte Mensch nutzt sie mittels der großen Technologieunternehmen 
und bleibt im Wettbewerb, um die Grenzen dieser menschlichen Intelligenz auszu-
schöpfen und dadurch entmenschlichte Wesen zu schaffen, die sich der Gewalt 
unterwerfen.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

 IHR STEHT VOR DEM ABGRUND: Die Mächte schmieden geheime Bündnisse. 
Der Krieg breitet sich langsam, doch unaufhaltsam aus. Macht Euch bereit. Der Dritte 
Weltkrieg wird die Mächte nach großen Kämpfen zum Einsatz von Atomwaffen 
veranlassen.  

Ich leide sehr, weil Mein Sohn jeden von Euch liebt und nicht will, dass Ihr leidet, doch die 
große Ignoranz des Menschen bringt ihn dazu, sich seine Fehler erst im Nachhinein einzu-
gestehen.  

Kinder, prüft aufmerksam die geschlossenen Friedensverträge. Sie werden gebrochen, ohne 
dass die Unterzeichneten dagegen vorgehen.  

 Kinder, Ihr glaubt an die Astronomie, jedoch nicht an die Rufe des Himmels...  

 Ein Asteroid umkreist die Erde und wird wider Erwarten auftauchen.  

 Die Vulkane nehmen ihre Aktivitäten wieder auf.  

 Lebt nicht wie diejenigen, die Meinen Sohn missachten.  

 Schenkt den Zeichen der Zeit Eure volle Aufmerksamkeit. Ignoriert sie nicht.  

 Feuer wird vom Himmel regnen, die Erde wird wieder gereinigt werden.  
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ICH LADE EUCH EIN, DIE WAHRE LIEBE MEINES SOHNES ZU ERFAHREN.  
ICH LADE EUCH EIN, DEN HEILIGEN GEIST ANZURUFEN, EUCH FORTWÄHREND 

SCHUTZ ZU GEWÄHREN.  
ICH LADE EUCH EIN, MICH MUTTER ZU NENNEN.   

Werdet nicht zu Zweiflern, die den Glauben an die Menschheit und den Schutz des Himmels 
verloren haben.  

Streitet nicht, sondern wahrt die Eintracht Meiner Kinder.  

LIEBET EINANDER, DENN DIE LIEBE IST DER STÄRKSTE SCHUTZ GEGEN SATAN.  

IN DIESEN ZEITEN SOLLT IHR DIE GROSSE MACHT ENTDECKEN, DIE DAS BÖSE 
VERNICHTET UND MIT DER MEINE KINDER KÄMPFEN SOLLEN:  

DIE LIEBE, GEBOREN IN MEINEM SOHNE UND DURCH DIE GÖTTLICHEN 
GEBOTE VERKÖRPERT.  

   
DIE EINHEIT IST EIN SCHUTZ GEGEN DAS BÖSE...  

WER OHREN HAT, ZU HÖREN, DER HÖRE. (Mt. 11:15)   

Ich bin bei Euch, Ich bin Seine Mutter. Mein Friede sei mit Euch.   

Ich segne Euch mit Meinem Herzen.    

Mutter Maria.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 
KOMMENTAR DER SEHERIN    

Brüder und Schwestern:    

Wie groß und mächtig ist die Liebe Christi und Unserer Mutter in jedem Einzelnen von uns, 
ihren Kindern!  

"Ohne Liebe bin ich nichts", so ein Lied über Christus, wie auch die großen und berühmten 
Werke der Poesie. Und zwar, weil der Mensch nicht versteht und der wahren Liebe nicht 
folgt.  

Die Ignoranz des Menschen hat ihn in vielerlei Hinsicht zu einem unvorsichtigen Wesen 
gemacht. In diesen Zeiten, wie es Unsere Mutter verlauten ließ, sehen wir einen Menschen, 
der am Vergänglichen festhält und die Liebe vernachlässigt. Dies führt dazu, dass Mann und 
Frau einander gleichgültig sind, wenig bis gar keinen Glauben besitzen, keine Anteilnahme 
am fremden Leid zeigen und Gott gleichgültig gegenüberstehen.  

In diesen Zeiten sollte die Menschheit wachsam bleiben, denn die Dämonen haben über die 
Menschen und insbesondere über die Familien Besitz ergriffen und wenden sich schließlich 
gegen die Liebe, um Zwietracht zu säen.  

Die Empörung ist ein ruchloses Spiel des Teufels, um Chaos zu verbreiten. Daher erinnert 
Unsere Mutter uns immer wieder an die kostbare Gabe der Demut.  

Der Mensch ist ein komplexes Wesen, das ihm ermöglicht zu wachsen, bis es die Werke und 
Taten des Menschen selbständig in die Hand nimmt und es vollkommen in den Vorder-
grund rückt.  



245 
 

Die Menschheit hat sich von allen Zeichen des Himmels gelöst. Sie hat die Heilige Schrift 
nicht verinnerlicht, sondern lebt einen oberflächlichen Glauben, der durch mangelndes 
Interesse gegenüber dem Nächsten gekennzeichnet ist. Ein Großteil der Menschheit wird 
von Gewalt begleitet. Diese Gewalt bringt den Mensch dazu, sich selbst zu schützen, indem 
er sie als Vorwand für Gegengewalt gegenüber seinen Nächsten nutzt.  

Als Volk Gottes werden wir zur Eintracht ermahnt. Lasst uns nach Eintracht streben und 
dem Nächsten das geben, was ihm seitens anderer verweigert wird: LIEBE FÜR ALLE UND 
VON ALLEN.  

Brüder und Schwestern, DIE ZEICHEN DER ZEIT ERSCHEINEN UND LASSEN NICHT 

AUF SICH WARTEN. Lasst uns erkennen, lasst uns nicht blind sein, lasst uns nachsinnen 
und anderen von der Sünde berichten, in der die Menschheit lebt, wenn sie Ablehnung 
gegenüber Gott, sich selbst und ihrem Nächsten sät.  

Lasst uns Kinder Gottes sein, so wird Gott uns Seinen Schutz nicht versagen. Wir haben 
diese Mutter, die uns liebt und uns davor warnt, nicht zu verwaisen. Christus hat uns den 
Kontakt zu Seiner Mutter gewährt, auf dass wir sie lieben und respektieren, im Sinne Christi 
handeln und den Weg zum Ewigen Leben beschreiten mögen.  

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

16. AUGUST 2016  

   

WAS SEHE ICH AM HIMMEL?    

Einen von Terror beherrschten Planeten, zerstört durch die Hand des Menschen, der diesen 
Planeten bewahren sollte...  

ICH SEHE DIE ZERSTÖRUNG DER NATUR. Bäume wurden und werden abgeholzt, ohne 
die Neupflanzung auch nur in Erwägung zu ziehen; das Wasser auf Erden wird knapp. Dort 
wo es einst im Überfluss vorhanden war, fehlt es nun. Im Krieg wird man um Wasser käm-
pfen, so wie man in diesen Zeiten versucht, die Kontrolle über die Ölquellen zu erlangen.  

Wie viele Menschen dienen in Meinen Gotteshäusern, um sich innerhalb der Gesellschaft zu 
profilieren! Doch weder respektieren noch lieben sie Mich so, wie Ich es von ihnen verlange.  

 ICH SEHE WIE MEINE GEWEIHTEN DIE AUFGABEN, DIE EIGENTLICH 
MEINEN PRIESTERN VORBEHALTEN BLEIBEN SOLLTEN, AN DIE 
GESANDTEN DER EUCHARISTIE ÜBERTRAGEN WERDEN (Anm.: 

Kommunionhelfer). Sie tun dies, weil manche Menschen Mir mit mangelndem Glauben 
dienen. Ich werde nachlässig behandelt, ohne dass Meine Gesandten Meine 
tatsächliche Anwesenheit in der Eucharistie berücksichtigen. Wenn Ich dies sehe, 
leidet Mein Herz unter diesen schwerwiegenden Handlungen.  



246 
 

 ICH SEHE, WIE ES MEINEN GEWEIHTEN AM RECHTEN GEBET FEHLT. 
Hieraus erwächst eine geistliche Verzerrung, die sie routinemäßig in Entmutigung 
verfallen lässt. Manche Predigten sind inhaltslos, es mangelt an Meinem Worte. 
Anderen Predigten fehlt die Motivation und Kraft, um Mein Volk zu erwecken.  
 

Meine Kirche muss die Erfüllung der Gebote stetig überwachen. Ohne Unterlass soll 
ein gleichmäßiger Eifer zur Erfüllung der Gebote nach Unserem Göttlichen Willen 
herrschen.  
 

Leider haben sich manche Meiner Geweihten der Politik gewidmet, in der sie sich zu 
unbeeinflussten Beschützern Meiner Kinder entwickeln sollten.  
 

Mein Auftrag für jeden Geweihten besteht darin, Meine Herde zu weiden; nach den 
verirrten Schäflein zu suchen; die Sünde, Sünde zu nennen und das Böse, Böse zu 
nennen. Die Heuchelei bereitet Mir Übelkeit. Sie führt Meine Kinder in die Fänge 
Satans, um sie ins Unheil zu stürzen.  

Die Freimaurer und Illuminati und andere Sekten haben leitende Positionen innerhalb 
meiner Kirche übernommen, wodurch die Wahrheit verfälscht wird, die Ich Meinem 

Volke verkünden möchte. 

 DIESE SEKTEN BEHERRSCHEN WESENTLICHE POSITIONEN INNERHALB 
MEINES HAUSES, UM DAS GESETZ ZU VERÄNDERN, DAS MEIN VATER 
SEINEM VOLKE DURCH MOSES ZUKOMMEN LIESS, UM ZU JEDER ZEIT 
UND AN JEDEM ORT ERFÜLLT ZU WERDEN.  
 

Das Böse, als Lüge getarnt, ist in Mein Haus eingedrungen. Der Rauch Satans hat 
einige Meiner Geweihten geblendet, und so sehen sie nicht, wie die teuflische 
Schlange hinterlistig in Mein Haus schleicht und Meine Stellvertreter vergiftet.  
 

Einige Theologen schreiben Texte über diese schwierige Zeit, ohne die Zeit zu 
beschreiben. Die Zeit ist jedes Meiner Kinder, die Zeit ist die Menschheit selbst, denn 
jede Generation definiert selbst die Zeit, in der sie lebt.  

DIESE GENERATION HAT SICH GEGEN ALLES GÖTTLICHE UND GEGEN MEINE 
HEILIGE MUTTER GEWANDT...  

DIESE GENERATION HAT SICH GEGEN MICH AUSGESPROCHEN. SO IST UND 
WIRD DIE ZEIT SEIN, IN DER SIE LEBT:  

Katastrophen, Krankheiten, Naturkatastrophen, große Umwälzungen, Aufstände 
innerhalb der Menschheit, Tötungen Unschuldiger, Respektlosigkeit und Verlet-
zungen des Göttlichen Gesetzes, der Sakramente und sonstiger frommer Praktiken.  

Einige Meiner Kinder tragen Mein Kreuz nicht aus Liebe sondern aus Modeerscheinungen, 
und manchmal aus Hohn.    

SIE BESCHWÖREN SATAN, DAMIT ER DIE HERRSCHAFT ÜBER DIE MENSCHHEIT 
ANNIMMT...  

SIE IGNORIEREN, DASS ALLES VERGÄNGLICH IST, AUSSER MEINEM WORT.    

Der Aufstand Luzifers keimt in manchen Meiner Kinder erneut auf, die sich in diesen Zeiten 
gegen Unsere Heiligste Dreifaltigkeit auflehnen und Meine Mutter verachten, als Ergebnis 
der Liebe des Menschen gegenüber sich selbst, als Ergebnis der unkontrollierten Liebe 
gegenüber dem Fleisch.  

MEIN TREUES VOLK LEIDET IN DIESEN ZEITEN DARUNTER. ES LEIDET UNTER 
DEN ANHÄNGERN DER GOTTLOSIGKEIT. ES LEIDET UNTER DEN SCHWEREN 



247 
 

BELEIDIGUNGEN GEGEN MEINE MUTTER, GEGEN DIE MUTTER DES HIMMELS 
UND DER ERDE.  

Ich bin die unendliche Barmherzigkeit und wache über Meine Kinder. Geduldig hoffe ich 
darauf, dass die Sünder sich als Sünder erkennen werden und nach Mir streben, um sich mit 
Mir zu versöhnen...   

So unendlich ist Meine Liebe, doch bin Ich gerecht und trenne die Spreu vom Weizen.    

DAS BÖSE SCHEINT ZU SIEGEN, DOCH WIRD ES MEINE KIRCHE, UNSERE 
DREIFALTIGKEIT NICHT ÜBERWINDEN KÖNNEN.  

WER GUTES TUT, WOHNT IN MEINEM HAUSE.  

WER IM BÖSEN HAUST, OHNE SICH ZU BESSERN, WIRD EWIGE HÖLLENQUALEN 
ERLEIDEN...   

Die Sünde raubt den Menschen ihre Privilegien. Sie erreicht, dass die Sinne sich gegen 
Unsere Dreifaltigkeit wenden und böse Taten und Werke innerhalb der Menschheit 
gefördert werden. Daher fordere Ich Euch auf, das Böse wiedergutzumachen, Mich um die 
Vergebung der Sünden zu bitten und Meine Hilfe anzufordern, wenn Ihr es allein nicht 
schaffen könnt.  

ICH SEHE EINEN MANGEL AN MENSCHLICHEM BEWUSSTSEIN, DAS NICHT 
ÜBER DIE KÖRPERLICHEN GRENZEN HINAUS EXISTIEREN KANN, DAS KEIN 
BEWUSSTSEIN ÜBER SEINEN GEIST BESITZT, sich nicht bewusst ist, ob sein Körper 
gute oder böse Werke verrichtet, die die gesamte Menschheit beeinflussen. Ein Wesen des 
Guten ist ein Teil Meiner Liebe und erreicht die Seelen seiner Brüder und Schwestern, indem 
es die verhärteten Herzen erweicht.  

ICH SEHE, WIE IHR NICHT BEGREIFEN KÖNNT, DASS IHR EINE WICHTIGE KRAFT 
AUF ERDEN SEID, EINE KRAFT DES GUTEN ODER DES BÖSEN. Meine Kinder 
müssen sich darüber im Klaren sein, dass sie Dunkelheit oder Licht ausstrahlen, und diese 
Ausstrahlung ist zu jeder Zeit möglich. Ihr seid keine leblosen Körper, Ihr könnt mit der 
Macht der Einheit Wunder vollbringen.  

Jeder von euch ist wie ein kleines Universum mit dem größten Potential der Schöpfung. 
Nutzt dieses Potential zum Wohle der Schöpfung.   

Ich warne Euch, Ich rufe Euch, auf dass Ihr den Mut nicht verlieren möget oder zur leichten 
Beute für die Mächte der Finsternis werdet.  

GELIEBTE KINDER, VERGESST NICHT, DASS UNSER HEILIGER GEIST EUCH 
BEGLEITEN WIRD.   

 „...Und Ich will den Vater bitten, und Er soll euch einen anderen Tröster geben, dass er bei 
euch bleibe ewiglich“ (Joh 14:16).  

Kinder, wacht auf, antwortet, wandelt Euch!  

ICH HÖRE DAS FLEHEN MEINES VOLKES, ICH BEHÜTE ES IN DIESEN SCHWEREN 
ZEITEN:  

EMPFANGT MICH, BETET ZU MEINER MUTTER, AUF DASS SIE SICH FÜR EUCH 
EINSETZEN MÖGE, BITTET UNSEREN HEILIGEN GEIST, SEINE GABEN 

EMPFANGEN ZU DÜRFEN.    

Ich sehe eine gewaltsame, zornige, vom Bösen beeinflusste Menschheit. Das Böse will die 
Zwietracht zwischen den Menschen erhöhen. Die Menschheit ist ohne Respekt vor dem 
Alter den Spielregeln der Gewalt unterworfen, die geschaffen wurden, um das Unter-
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bewusstsein des Menschen zu befallen, und ihn so auf den Krieg und den Aufstand 
vorzubereiten.    

Betet, Meine Kinder, betet dafür, die Zeichen der Zeit zu erkennen. Die Warnung lässt 
nicht auf sich warten. Die Menschen werden unter den Werken des Bösen leiden.  

Betet, meine Kinder, betet für Argentinien. Die Umwälzung wird dieses Land in starke 
Mitleidenschaft ziehen. Dieses Land wird von Gewalt beherrscht, die Gefahr schreitet 

voran. Folgt dem Terror nicht. Kümmert Euch um Eure Mitmenschen, denn der Wandel 
kann nur gemeinsam überwunden werden. 

Betet, Meine Kinder, betet für die Philippinen, denn sie leiden unter dem Terrorismus.  

ICH SEHE MEINE KINDER, WIE SIE UNTER NATURKATASTROPHEN LEIDEN.  

 Das angekündigte schwere Erdbeben steht Meinen Kindern kurz bevor.  

 Die Erde wird in Chaos versinken. Die Gewalt wird sich wie eine Seuche ausbreiten. 
Der Friede wird in Vergessenheit geraten. Die Gewalt wird diese Generation 
erfassen.  

Mein Volk, bleibe beständig im Gebet, in der Hingabe. Lasse nicht zu, dass der Egoismus 
den Charakter des Menschen schwächt. Vernachlässige die Liebe nicht. Verinnerliche sie und 
alles andere wird sich fügen.  

Das Wesen als Spiegelbild Meiner Liebe ist stabil und bereit zu geben, ohne eine Gegen-
leistung zu erwarten...  

Das Wesen als Spiegelbild Meiner Liebe bringt die Wahrheit seines Herzens zum Ausdruck, 
ist mitfühlend und barmherzig...  

ICH SEHE, WIE MEIN FRIEDENSENGEL MEIN VOLK ERREICHT, als Beschützer in 
Zeiten der Verfolgung.    

MEINE LIEBE WÄHRT EWIGLICH UND ERFÜLLT EUCH IMMER WIEDER NEU.   

Mein Segen ist ein Schatz für Mein Volk. Mein Segen sei ein Quell für Glaube, Liebe, 
Hoffnung und Barmherzigkeit, der in Euch entspringt. Ich liebe Euch.    

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 
KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:    

Christus möchte die menschlichen Herzen, die menschliche Vernunft und schließlich den 
Glauben erfassen.  

Erinnern wir uns an die Worte Christi, wenn es da heißt: „VATER, DIE STUNDE IST DA“ 
(Joh 17:1)... Für uns heißt das: Der Moment ist gekommen, der immer wieder mit Nachdruck 
verkündet wird, denn wir, Seine Kinder, sollen das Geheimnis der Heiligen Dreifaltigkeit 
ergründen, indem wir nach Aufforderung des Sohnes den Willen des Vaters und des 
Heiligen Geistes erfüllen, die eine gemeinsame Einheit bilden.  

Wir sind dazu aufgerufen, uns der Einheit der Kinder Gottes anzuschließen, inmitten dieser 
Zeiten voll Zwietracht. Doch an dieser Stelle ruft Christus uns zu einer anderen Einheit auf: 
Die Einheit seiner Kinder, die Einheit mit dem Vater, dem Sohne und dem Heiligen Geist.  
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UNSER GELIEBTER HERR JESUS CHRISTUS SEGNET UNS MIT SEINER LIEBE, auf 
dass wir Seine Liebe nach dem Göttlichen Willen erwidern und verinnerlichen.  

Uns plagen die schrecklichen Verhältnisse dieser Generation, die dem Irrglauben verfallen 
ist, dass sie die Macht über die Heilige Dreifaltigkeit hat, wodurch sie den Zorn der Schöp-
fung in vollständiger Übereinstimmung mit dem Göttlichen Willen auf die Menschheit lenkt.  

Gott beauftragte den Heiligen Geist damit, sich um den Mensch zu kümmern, doch der 
Mensch hat die Hilfe verweigert und ist dem Bösen gefolgt, das den Teufel offenbart.  

Brüder und Schwestern, wir müssen das wiedergutmachen, was andere nicht wieder-
gutmachen, das Bewusstsein entwickeln, das andere nicht haben.  

Lasst uns stellvertretend für diejenigen lieben, die keine Liebe in sich tragen, und durch die 
Liebe Gottes den Göttlichen Blick auf die Erde lenken und als beständiges Licht inmitten der 
Finsternis scheinen.  

Lasst uns beharrlich nach dem Reich Gottes streben.  

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

21. AUGUST 2016 

  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 

MIT EINEM EINZIGEN AKT DER LIEBE MUSS DER MENSCH IN DIESEN ZEITEN 
SEINE DISTANZ ZU GOTT EINGESTEHEN UND DIESEN SCHWERWIEGENDEN 

FEHLER WIEDER RÜCKGÄNGIG MACHEN. 

In diesen Zeiten befindet sich der Mensch in einer Unwirklichkeit, die ihn dazu veranlasst, 
die innere Stimme Seines Herrn und Vaters zu ignorieren.  

Diese Zeiten sind von fehlender Vernunft geprägt. Das göttliche Wort fällt auf unfruchtbaren 
Boden, der die Grundlage jeder Denkweise bildet. Die fehlende Vernunft ist das Ergebnis 
des Gewaltinstinkts. 

Mein Herz leidet und trauert aufgrund der Distanz Meiner Kinder zu Meinem Sohn. MEINE 
KINDER FÜRCHTEN SICH WOMÖGLICH ANGESICHTS DES VORHERBESTIMM-
TEN LEIDS ODER DES FEHLVERHALTENS, DOCH REAGIEREN SIE NICHT, MEINE 
KINDER BESSERN SICH NICHT.   

Meine Kinder streben nach Ausschweifung, die ihre Herzen erfrieren und verhärten lässt.  

Die Ausschweifung nährt den geistlichen Boden des Menschen mit der Saat der Unvernunft, 
die nur Taten und Werke als Früchte der nicht überwundenen Versuchung hervorbringt.  
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Meine Geliebten Kinder, die Menschheit orientiert sich weitgehend an materiellen und 
weniger an geistlichen Werten. Sie zeigt kein Interesse an geistlichen Werten, sondern 
entwickelt sich nur materiell weiter. Die Menschheit denkt nicht daran, dass der Körper 
durch etwas unterstützt werden muss und dass parallel zum Herz im menschlichen Körper 
„etwas“ zur Aufrechterhaltung des geistlichen Organismus existieren muss.   

KINDER, IHR HABT EINE SEELE.  

DIE SEELE UNTERSTÜTZT DEN KÖRPER.  

DIE SEELE MUSS NACH DEM WILLEN DES HIMMELS ERRETTET WERDEN.  

DURCH NÄHRUNG DER SEELE WIRD DER GLAUBE AN DIE HEILIGE 
DREIFALTIGKEIT ERREICHT.  

Kinder, Ihr wisst nicht, dass Ihr eine Seele habt! Ihr habt es vergessen...  

Ich möchte Euch in diesen Zeiten daran erinnern. 

 Ich rufe Euch nicht zu einem inhaltslosen Glauben auf, sondern dazu, den Glauben 
zu leben.  

 Ich rufe Euch auf, in Euer Innerstes zu schauen, um die Sinne zum Schweigen zu 
bringen und Herz, Verstand, Geist und Gedanken mit der Größe und Erforderlichkeit 
der Heiligen Dreifaltigkeit zu erfüllen.  

Geliebte Kinder:   

GOTT IST DIE EINZIGE WAHRHEIT UND BEGLEITET EUCH, AUCH WENN IHR 
EUCH DESSEN NICHT BEWUSST SEID. Unsichtbar begleitet Er den Geist, die Gedanken, 
den Verstand und das Herz. Dies ist die Verbindung mit dem Vater, dem Sohne und dem 
Heiligen Geist, DAS GESCHENK DER LIEBE AUF DEM WEG ZU WAHRHEIT UND 
LIEBE, UM STETS NACH GUTEM ZU STREBEN.  

Der Mensch muss sich erkennen, muss wissen, dass die Seele mehr ist, anstatt lediglich zu 
behaupten „Ich habe eine Seele“, ohne dies ausdrücklich zu betonen, ohne Verständnis, ohne 
Erkenntnis, wodurch es dem Teufel ermöglicht wird, über den Geist des Menschen Besitz zu 
ergreifen.  

 Wenn das menschliche Wesen Gott nicht anerkennt, erblindet die geistliche Seele und 
verfällt dem Vergänglichen. 

Geliebte Kinder: 

STREBT NACH GEISTLICHKEIT UND LEBT IM STREBEN NACH GOTT...  

WIDMET EUCH DER ERKENNTNIS MEINES SOHNES, DES LEBENS IM SINNE 
MEINES SOHNES, UM EUCH ZU ERNEUERN, DENN DIE SEELE, FREI VON JEDER 

VERUNREINIGUNG, DÜRSTET NACH GOTT.  

Die Menschheit ist von Sünde gesättigt. Der Geist des Menschen findet keine Ruhe. Der 
Mensch ist der Begierde verfallen und hat sich in ein weltliches Wesen verwandelt. Im 
Fleische findet er seine Erfüllung, ihm hat er sein Herz geopfert. 

Ihr, Meine geliebten Kinder: 

 ICH RUFE EUCH AUF DEN RECHTEN WEGE, um Euch von jeglicher 
Ausschweifung fernzuhalten, die Euch in ständiger Versuchung hält... 

 ICH RUFE EUCH AUF, GEISTLICHER ZU WERDEN, um die Göttlichkeit 
anzustreben, die das Innerste jedes Einzelnen von Euch erfüllt.  

Geliebte Kinder, nur wenn Ihr die Tür zu allem Weltlichen verschlossen haltet und Glück-
seligkeit erfahrt, werdet Ihr wissen, was wahre Liebe bedeutet, durch das Verständnis der 
Weisheit, die vom Heiligen Geiste herstammt. 
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Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

DIE SEELE IST UNSTERBLICH, VERLIERT NICHT DAS EWIGE LEBEN.  

 Lebt jeden Moment, als wäre er der Letzte. 

 Begeht keine Verfehlungen, lebt nicht in Abhängigkeit Eurer Brüder und Schwestern, 
indem Ihr sie kritisiert.  

 Sucht nicht die Nadel im Heuhaufen, um jedes kleinste Problem zu kritisieren.  

 Ihr sollt daran arbeiten, geistlich zu wachsen.  

 Stärkt den Glauben, auf dass Ihr nicht wanken möget.  

 Seid fest und beständig im Glauben, denn diese Zeiten sollen Euch nicht zur 
Leichtgläubigkeit verführen.  

Viele Meiner Kinder wurden vom Teufel ergriffen. Sie sind von ihm besessen, wenden sich 
gegen alles, woran Ich sie erinnere oder was Mich und Meinen Sohn symbolisiert. 

Niemand glaube, alles zu wissen. Folgt nicht denen, die sich überlegen fühlen.  

 Die Demut macht das menschliche Wesen zu einem Kind Gottes.  

 Der Demütige vertritt die Liebe, Barmherzigkeit, Vergebung und besitzt die 
Weisheit.  

 Die Demut verschafft dem menschlichen Wesen, wozu weder Bücher noch 
akademische Grade noch Erlebnisse imstande sind.  

 Der Stolz hingegen, der alles auf seinem Wege vergiftet und zerstört, überschattet 
alles.  

Meine Geliebten Kinder, dies ist der Moment, in dem die Menschheit es gewagt hat, langsam 
aber sicher zu leiden und dem Abgrund entgegen zu gehen. Ihr, Meine Kinder, Meine 
Abgesandten, Meine mystischen Seelen, die das Göttliche Wort verkünden, das Mein Sohn 
Mir in diesen Zeiten auf besondere Weise anvertraut hat, werdet von Meinen Engeln 
beschützt. Verbreitet kein Leid angesichts der bevorstehenden Zeiten, denn wer Meinen 
Botschaftern Schaden zufügt, wird besonders leiden und sich der ewigen Vereinigung mit 
Meinem Sohn viel langsamer annähern. "Mit welcherlei Gericht Ihr richtet, werdet Ihr 
gerichtet werden" (Mt. 7:2)... 

Geliebte Kinder, seid nicht arrogant, sondern bescheiden. Wenn der Demütige Euch ermattet 
am Wegesrand erblickt, wird er Euch die Hand reichen, auf dass Ihr weitergehen mö-
get. Tatsächlich werden die Hochmütigen klagen und sich ihrer selbst schämen. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, im ganzen Universum fließt Energie. Jedes 
Meiner Kinder handelt im Guten oder im Bösen, innerhalb eines Raums und einer Zeit.  
Dieses Gute oder Böse befindet sich in seinem finalen Punkt. 

In diesen Zeiten überwiegt das Böse, wodurch große Gefahren aus dem All auf die Erde 
gelenkt werden. Die Erde befindet sich in Aufruhr und versucht, sich von allem Bösen zu 
entledigen, das durch die Menschheit verursacht wird. Leid, Trauer, Terror werden 
regieren... 

Der Mensch handelt gegen den Willen Gottes. So rufe Ich Meine Kinder auf, sich geistlich zu 
stärken, die Erkenntnisse der Göttlichen Werke und Taten zu erlangen, damit die Seele in 
jedem Augenblick dem Vorbild Meines Sohnes nacheifert und sich weniger dem Weltlichen 
widmet.  

HEILIGE... JA, ICH MÖCHTE HEILIGE!  
 GELIEBTE KINDER, DIE VERINNERLICHUNG DER GÖTTLICHEN TATEN UND 

WERKE STÄRKT EUREN GEIST, LÄSST EUCH DAS GUTE SCHAUEN, GUTES 
VERRICHTEN UND EUREN MITMENSCHEN DAS GUTE ZUKOMMEN.  
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VERGESST NICHT, DASS DER EWIGE VATER ALLES VERMAG UND MÖCHTE, 
DASS IHR IHN EHRT.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ihr müsst in den Himmel kommen, um im 
Göttlichen Lichte, im Geist, zu leben. Lasset nicht zu, dass der Frieden, die Liebe, der Glaube, 
die Beständigkeit vernichtet werden. Seid klug und helft einander, indem Ihr dem gleichen 
Weg folgt.   

SCHAUT, WO IHR STEHT, SEHT EUCH UM:  
IST DA ETWAS, WAS EURE ENTWICKLUNG FÖRDERT?  

IST DA ETWAS, WAS EURE ENTWICKLUNG EINSCHRÄNKT?  

Aus dem Hause des Vaters empfangt Ihr all das Gute, das Ihr schafft und braucht, wenn Ihr 
demütig darum bittet.  

Kinder, betet für Deutschland, betet, denn dieses Volk wird die Auswirkungen des Bösen 
zu spüren bekommen und Leid und Angst erfahren.  

Kinder, betet für Ungarn. Die Natur wird dieses Land schwer geißeln.  

Kinder, betet für Chile, denn es wird mit äußerster Härte getroffen.  

Kinder, betet füreinander. Die Pest breitet sich weltweit mit großen Schritten aus. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Ihr seid nicht allein, denn die Himmlischen Heere stehen Euch bei.  

Ihr sollt wissen, dass der freie Wille des Menschen diese Ereignisse herbeiführt. Ihr werdet 
Euch prüfen müssen.   

 Die Strafe wird auf die Erde niedergehen, die Temperaturen werden weltweit fallen, 
die Kälte wird die Knochen gefrieren lassen.  

MEINE KINDER, IHR SOLLT VERSTEHEN, DASS JE GEISTLICHER DAS WESEN IST,  
DESTO NÄHER IST ES DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT.  

STREBT NICHT NACH MACHT, SONDERN NACH EINHEIT UND 
BRÜDERLICHKEIT.   

SEID DIE LIEBE, DIE DEN BLICK MEINES SOHNES AUF DIE ERDE 
AUFRECHTERHÄLT. 

Empfang Meinen Segen.  

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern: 

Welch Weisheit Unserer Mutter in einem Aufruf! 

Der Zorn wächst überall, er breitet sich wie Staub inmitten der stürmischen Rebellion der 
Menschheit aus. 
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Der Mensch verfällt mit seiner Abkehr von Gott dem Bösen, das ihn gefangen nehmen will. 
Es lässt keine Möglichkeit ungenutzt und entfremdet uns von unseren Brüdern und 
Schwestern. 

Die Menschheit handelt ohne Nachzudenken, trotz der Zeichen, die sie in diesen Zeiten 
erblickt. Sie entfernt sich einfach so und vergisst bzw. ist sich der Warnung des Himmels, die 
sie einst empfangen hat, um wachsam zu bleiben, nicht bewusst. 

Unsere Mutter ruft uns auf, geistliche Wesen zu sein, um in der Nähe Gottes zu bleiben und 
gleichzeitig unsere Seele zu erheben, um uns von allem Weltlichen zu befreien. 

Unsere Mutter ruft uns auf, geistlicher zu werden, über unseren eigenen Schatten zu 
springen, uns von allem zu befreien, was unsere geistliche Entwicklung hemmt, denn die 
Zeit ist nicht mehr die Zeit. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

25. AUGUST 2016 

 

Mein Geliebtes Volk: 

GESEGNET SEIEN DIEJENIGEN, DIE AUF DER SUCHE NACH BARMHERZIGKEIT 
UNSEREN WILLEN ERFÜLLEN. 

GESEGNET SEIEN DIEJENIGEN, DIE MIT DER FESTEN ABSICHT, SICH ZU 
BESSERN, UNSEREN WILLEN ERFÜLLEN. 

GESEGNET SEIEN DIEJENIGEN, DIE DURCH DIE LIEBE UNSEREN WILLEN 
ERFÜLLEN. 

Mein Geliebtes Volk: 

Der Menschheit steht die Große Warnung bevor... 

Das Böse strebt danach, sich in den Menschen, Meinen Kindern, einzunisten. 

Die Menschheit hat schwere Lasten und Sünden auf sich genommen, welche die Werke und 
Taten des Menschen negativ beeinflusst haben. Das menschliche Wesen hat sich derart 
zurückentwickelt, dass es kein Kind Unseres Willen mehr ist, sondern ein Kind seines 
eigenen Willens im Bund mit dem Teufel. 

DER STERN, DER AM HIMMEL LEUCHTET, LÄSST NICHT AUF SICH WARTEN, um 
denen zu leuchten, die in Finsternis wandeln sowie denen, die im Lichte leben. Die Erde 
scheint alles unter Flammen zu verbrennen und zu verschlingen, doch unter Euch, die an 
Unsere Dreifaltigkeit und Mutter aller Menschen glauben, kennen manche die Warnung, 
während andere in große Panik verfallen werden, die ihnen Leid bringen kann. Meine 
Kinder bewahren die Ruhe, während sie sich im großen Spiegel des Gewissens betrachten. 
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Alles wird angesichts der Erfüllung Unseres Willens enden. Nicht einmal die Dämonen 
werden in diesen Zeiten einschreiten können, alles wird unterbrochen werden. 

Mein Volk, lindert Euer eigenes Leid... 

 WANDELT EUCH FREIWILLIG und es wird Euch die Möglichkeit zuteil, Unserer 
Dreifaltigkeit ein Stück näher zu kommen.  

 ERFÜLLT EUREN GEIST MIT DER LIEBE DER HERRIN ALLER SCHÖPFUNG, 
um zu spüren, dass die innere Stille unerlässlich für diejenigen ist, die stärker nach 
Unserem Reich und weniger nach dem Weltlichen und der Sünde streben möchten. 

Ihr solltet Euch des Wahnsinns bewusst sein, dem die Menschheit verfallen ist und der sich 
hinter dem Ungehorsam und dem mangelnden Bewusstsein verbirgt. Der Teufel führt tau-
sende Meiner Kinder in den Irrgarten der Sünden, während sie keinen Ausweg finden 
können. 

Ich, der Herr, sehe die Taten Meiner Kinder vom Himmel aus, und jede Tat im Sinne des 
Bösen und entgegen Unserem Gesetz und der Liebe führt zur Verunreinigung der Erde, die 
mit Unrat überzogen wird. 

Wie wurde doch das Reich entehrt, das Ihr geerbt habt! 

IN DIESEN ZEITEN FÜHRT DER GEISTLICHE UNRAT DES MENSCHEN ZUR 
VERNEBLUNG DER SINNE. So ist jeder Augenblick, jedes Erwachen des Menschen durch 
Missbefinden geprägt, das ihn lähmt, ohne die Bereitschaft, einen grundsätzlichen Wandel 
im Leben zu vollziehen, und fern jeglichen Wohlgefallens, das als falsch erachtet wird.  

DIE MENSCHHEIT VERHARRT IM NEBEL, DER DEN VERSTAND RAUBT, DEN 
GEIST LÄHMT, DAS HERZ VERHÄRTET UND DEN WILLEN IN KETTEN LEGT.  
Daher sehen die Menschen die Zeichen nicht, schaffen es nicht, zu erkennen oder sich im 
Kampf gegen das Böse zu wappnen. 

Mein Volk: 

TROTZ DER KRAFT DES WILLENS WENDEST DU DICH NICHT GEGEN DAS BÖSE, 
UM IHM ZU WIDERSTEHEN, löst Dich nicht von den Sünden, lässt zu, dass diese innere 
Kraft in jedem einzelnen Menschen von der Kraft des Bösen unterdrückt wird und dass die 
innere Kraft von der Feigheit vor dem Kampf gegen das Böse zerstört wird. 

IHR RESPEKTIERT EUCH NICHT GEGENSEITIG, SEID GEISTIG UND GEISTLICH 
EINGESCHRÄNKT, wodurch das Böse es geschafft hat, viele von Euch zu kontrollieren, 
aufgrund eines Mangels an Intellekt, eingesperrt in einem Moment der Vergangenheit, 
während Ihr die Chance ablehnt, Euch eher dem Geistlichen und weniger dem Fleische 
zuzuwenden. 

Mein Volk: 

DIE MENSCHEN HABEN AUF JEDE ERDENKLICHE WEISE VERSUCHT, MICH AUS 
IHREM LEBEN ZU VERBANNEN, IM GLAUBEN DARAN, DASS EIN LEBEN MIT MIR 
ZU UNTERDRÜCKUNG, VERZICHT, EINSCHRÄNKUNG UND ZU EINEM MANGEL 
AN FREIHEIT FÜHRT.   

 Mein Volk, leider hält diese Art von Glaube Euch davon ab, zu Mir zu kommen, und 
die geistlichen Fähigkeiten zu entwickeln, die Euch geschenkt wurden, um Unserem 
Willen stärker zu folgen. Es wird nach wie vor ignoriert, dass die Abkehr von 
Unserem Willen die Abkehr von der wahren Identität des Menschen als Kind Gottes 
bedeutet.  

Mein Volk, wie sehr rief Ich dazu auf, vom Streben nach dem menschlichen Ich abzulassen, 
doch hast Du Mich nicht erhört!  Dieses Streben, dass Euch in diesen Zeiten beherrscht, wird 
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Euch den Tod bringen und die Seele auf den vom Egoismus beherrschten Pfad des Bösen 
führen. 

Viele Meiner Kinder leben in diesen Zeiten zu Höllenqualen verdammt, indem Sie den 
Hochmut des menschlichen Egos auf Ihre Brüder und Schwestern übertragen!  

Viele lehnen unbewusst die Glückseligkeit Unseres Sohnes ab, während sie durch das 
menschliche Ich, Neid und Egoismus vergiftet werden! Das menschliche Ich dominiert die 
Denkweise des Menschen, auf dass er die Überzeugung erlange, seine Brüder und 
Schwestern beherrschen zu können.  

ARME SEELEN, DENEN ES AN MEINER LIEBE, AM RECHTEN GEISTE MANGELT!  
STÄNDIG VERURTEILEN SIE IHREN NÄCHSTEN. AUFGRUND IHRER ANSICHTEN 

SIND SIE NICHT IN DER LAGE, SICH SELBST ZU ERKENNEN. 

Wie bedauerlich ist es für Unsere Dreifaltigkeit, den Zustand des Menschen in diesen Zeiten 
mitansehen zu müssen, in denen ein Großteil der Menschheit die Gebote Gottes nicht achtet! 
So entsteht inmitten der toleranten Menschheit ein Mangel an Werten, während die Unter-
drückung zunimmt, die Überlegenheit gegenüber anderen eine größere Rolle spielt, der Hass 
an Bedeutung gewinnt, die Verletzung des Göttlichen Gesetzes zunimmt. Schmerzerfüllt 
sehe Ich die leidende Menschheit, in der die bösen Taten der Menschen ungestraft bleiben 
und diejenigen verurteilt werden, die Gutes tun. 

Sie leben in Straflosigkeit und geben sich der Sünde hin. Mit diesem Verhalten beleidigen sie 
Mich zutiefst.  

SIE HABEN DIE REINIGUNG AUF DIE ERDE GELENKT. DIE HAND MEINES 
VATERS LEGT SICH AUF DIE MENSCHHEIT... 

UND DIE ELEMENTE DES BÖSEN WENDEN SICH GEGEN DEN MENSCHEN, DEM 
ES VÖLLIG GLEICHGÜLTIG IST. 

Mein Volk, große Teile der Erde werden untergehen und das hervortretende Wasser wird 
schwere Überschwemmungen verursachen. Die Vulkane werden dem Menschen ihre bevor-
stehende Aktivität ankündigen. 

Der Mensch wird eigenartige Lebewesen im Meer finden, die durch die Radioaktivität in den 
Ozeanen entstanden sind.  

Betet, Geliebte Kinder, betet für Japan, denn das Land wird stark erschüttert werden.  

Betet, liebe Kinder, betet für Chile, die Klagerufe werden mit den Erschütterungen der 
Erde einhergehen und Wasser wird ins Land eindringen.  

Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich, denn der Schmerz kehrt zurück. 

Betet, Meine Kinder, betet für England, die Herzen sind vergrämt.  

Betet, Meine Kinder, die Vulkane können in dem einen oder anderen Land urplötzlich 
ausbrechen. 

Mein Volk: 

 Entferne Dich von dem Bösen und kehre so schnell wie möglich zu Unserer Dreifal-
tigkeit zurück... 

 Entferne Dich von der Dominanz des menschlichen Ichs, um den Segen zu erlangen, 
der für Dich bestimmt ist... 

Lebe ohne Angst und bereite Dich vor, auch wenn manche behaupten, Du wüsstest nicht, 
was Du tust. Halte Vorräte an Meinen Zufluchtsorten bereit. Ich werde Euch von einem Ort 
zum anderen führen und Euch beschützen. 
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Liebt Meine Mutter, denn Sie ist Eure Fürsprecherin, um Euch Unsere Göttliche Liebe und 
schließlich den Frieden zu geben, der Eure Herzen erfüllen möge.  

FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN DORT WO DIE WAHRE GOTTSELIGKEIT 
UNSERER DREIFALTIGKEIT REGIERT, WERDET IHR SCHUTZ ERFAHREN. 

MEIN VOLK, VERLIERE IN DIESEN ZEITEN NICHT DEN MUT, STÄRKE DICH MIT 
UNSEREM SEGEN. 

Ich segne Euch mit Meiner Liebe. 

Euer Jesus 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Die Heilige Dreifaltigkeit beschreibt uns den Zustand, in dem die Menschheit sich befindet, 
inmitten von Unrat menschlicher Selbstsucht, fortwährend durch das Böse beeinflusst, das in 
der Welt existiert. 

Christus bezeichnet das Böse als etwas, das der Erde schwere Katastrophen bringt. Er nennt 
uns die Ursachen und die schädlichen Auswirkungen auf die Seele und die gesamte Mensch-
heit. 

Wenn diese Generation nicht dem vom Himmel verkündeten Wort folgt, welches nicht 
müde wird, uns zu warnen: Was hört diese Generation dann? 

Christus sagt uns, dass eine Menschheit ohne Gott eine zum Scheitern verurteilte Mensch-
heit ist. 

Brüder und Schwestern, es ist nie zu spät, auf den Weg der Wahrheit und des Lebens 
zurückzukehren. Es ist nie zu spät, sich als Kinder Gottes zum Guten zu wandeln. 

Lasst uns stark sein, um den Versuchungen des Bösen zu widerstehen. Lasst uns stark sein 
und mit der Inspiration des Heiligen Geistes an der Hand Unserer Mutter festhalten. Doch 
hierfür müssen wir uns zunächst der Laste entledigen, die diese Generation, welche die 
Göttlichen Gesetze vergisst, fälschlicherweise auf sich geladen hat, während sie Gott den 
Rücken kehrt.  

LASST UNS DIE EINHEIT MIT DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT 
WIEDERHERSTELLEN, UND LASST UNS DAS MENSCHLICHE ICH IN SEINE 

SCHRANKEN VERWEISEN, AUF DASS ES STÄRKER NACH GOTT UND WENIGER 
NACH DER SÜNDE STREBEN MÖGE. 

Brüder und Schwestern, die Vulkane werden große Katastrophen verursachen; wenn die 
Erde erzittert, werden die Vulkane ertönen. 

Jeder hat das Recht, eine Entscheidung zu treffen... Das Volk Gottes soll sich beständig für 
Gott entscheiden. DENN SOBALD DIE HIMMLISCHEN HEERE ÜBER DAS VOLK 
GOTTES KOMMEN WERDEN, MÜSSEN WIR IN EINTRACHT WANDERN, OHNE 
JEMALS DIE HOFFNUNG AUFZUGEBEN ODER DIE SICHERHEIT ZU VERLIEREN, 
DASS GOTT SEIN VOLK SCHÜTZEN MÖGE.  
Amen. 
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(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

28. AUGUST 2016 

  
  Mein Geliebtes Volk:  

IN JEDEM SCHLAG MEINES HERZENS LEBT MEIN VOLK.  

KEINER VON EUCH MUSS VON MEINEM VOLK AUSGESCHLOSSEN WERDEN, 
ALLE SIND MEINE KINDER   

Ihr müsst euch als Brüder und Schwester anerkennen. Ich versammle mein Volk aus der 
ganzen Welt, so dass sie, in meiner Liebe vereint, die Kraft des Guten sind, die sich für die 
Schöpfung und für das Universum ausbreitet. die die ganze Schöpfung, das Universum, 
umfasst. 

Manche mögen sich fragen, wie werden wir uns treffen?  

Durch unser Zusammenkommen: im Gebet, in der Eucharistie, in der Meditation meiner 
Passion, in der Meditation der Sieben Schmerzen meiner Mutter, in der Meditation des 
Heiligen Trisagion, in der Beichte, in der Nächstenliebe, in der Liebe der Familie, in der 
Erfüllung des göttlichen Gesetzes, im Opfer, im Gehorsam, in der Hoffnung, in der Liebe, im 
Glauben und indem wir aufrichtige Christen im Geist und in der Wahrheit sind. 

DIE KRAFT MEINES VOLKES WIRD BLEIBEN, SIE LÄSST NICHT NACH,  MEIN 
VOLK IST TREU UND ECHT. 

Aus diesem Grund rufe ich meine Auserwählten (Priester) auf,  sich nicht schon im Himmel 
zu glauben, sondern seiner Lehre würdig zu sein und meinem Volk jeden Moment mit 
Demut zu dienen, UND SO MIT DER MENSCHHEIT DAS RECHT AUF DIE EWIGE 
ERLÖSUNG ZU TEILEN. Meine Bischöfe haben in Demut zu leben, nicht in Palästen, zwar 
mit Schicklichkeit leben aber nicht mit Exzessen, sie sollten keinen Luxus besitzen, sondern 
den Armen, den Bedürftigen helfen. 

Es schmerzt mich für die Priester, die sich in den Dienst der Freimaurerei gegeben und sich 
Meiner Kirche bemächtigt haben und sie auf völlig falsche Wege führen. Sie arbeiten in 
diesen Momenten im Inneren meines Hauses, nützen es aus, um die Ankunft des Usurpators 
vorzubereiten. WEHE DENEN, DIE MEINE KIRCHE AUSLIEFERN! SIE WERDEN DAS 
TRAUERN MEINES VOLKES UND DIE HÄRTE MEINER HAND ERLEBEN. Für die 
Verbündeten des Bösen wird die Trennung, die ich von Weizen und Spreu vornehme, einen 
großen Schmerz bedeuten. Die Priester, die sich selbst als treu mir gegenüber bezeichnen, 
werden mit Bluttränen bereuen, mich verleugnet, mein Volk getäuscht und falsch geführt 
und sich dem Bösen ausgeliefert zu haben.  

Ich akzeptiere die Wolllust, die Exzesse, den Überfluss, den Hochmut, den Mangel an 
Nächstenliebe und die Verleugnung meiner Lehre an mein Volk nicht. Wehe meinen 
Dienern, die meiner Mutter nicht ergeben sind! 
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Mein Volk, in diesem Moment der Unterscheidung müsst ihr Unserem Willen unaufhörlich 
nahe bleiben. Ich werde sonst mit ansehen, wie sie noch verwahrlosen und eine beträchtliche 
Anzahl verschmutzter werden; ihr Gestank wird ekelerregend und unerträglich sein.  

DAS BÖSE FESSELT SEINE ANHÄNGER, DIE IHN AKZEPTIEREN, UND SICH IHM 
NICHT WIDERSETZEN, SIE TAPPEN IN SEINE FALLE. 

Mein Volk, misshandelt euch nicht gegenseitig. Es sollen nicht die Mitglieder meiner Kirche 
sein, die, die sie schlagen, sie beschmutzen, sie besudeln, in dem sie gegeneinander treten.  

VEREINIGT EUCH, SUCHET NICHT DIE KRITIK GEGENEINANDER, SONDERN 
VERSUCHT EUCH ZU VEREINIGEN IN MEINEM HEILIGEN HERZEN UND IM HERZ 

MEINER HEILIGSTEN MUTTER. 

Mein eigenes Volk soll sich nicht selbst durch banalen Neid oder unbegründete Eifersucht 
steinigen. Keine Gemeinschaft innerhalb meiner Kirche ist größer als die andere, alle folgen 
dem selben Ziel:  

UNS DAS HINTERLASSENE LAND WIEDER ZU GEBEN. 

Ich rufe euch auf: Teilt weiter mein Kreuz. JEDER NEHME SEIN PERSÖNLICHES 

KREUZ, SO DASS NICHT VON MEINEM WEG ABKOMMT. Seid nicht Teil dieser 
dekadenten Generation, die mich wie nie zuvor in diesem Ausmaß beleidigt.  

Der Frieden ist eine vergängliche Erinnerung für die Menschheit, der Terror hat sich in 
mehreren Ländern breit gemacht, und in Europa hat er schon die Führung übernommen.  

Meine Kirche ist krank, verwirrt durch die bestehende Spaltung; das ist nicht in Ordnung, da 
dies Zeichen sind des Todeskampfes, den meine Kirche erleiden wird, und danach wird sie 
in das Schisma fallen.  

Ein Blitz hat mein Volk über das Kommende und über die Kraft meines Volkes gewarnt. 
Auch wenn sie versuchen, es zu zerstören, werden die Kräfte des Bösen es nicht schaffen, 
mich aus den Herzen meines Volkes auszureißen.  

Unser Wille übergab Meiner Mutter die Führung der Himmlischen Legionen. Sie wird den 
Kopf Satans zertreten, und als Königin der Schöpfung soll sie die Führung des geistlichen 
Kampfes, den die Menschheit in diesem Moment durchlebt, übernehmen. Deswegen ist das 
Verständnis des Gebets des Heiligen Rosenkranzes von so großer Wichtigkeit. Ihn zu beten, 
die Bedeutung jedes Wortes und jeder gemachten Handlung als Darbringung, soll bewusst 
gemacht werden.  

Tragt den Rosenkranz nicht um euren Hals, wenn euch seine Bedeutung nicht bewusst ist, 
sonst beleidigt ihr mich.  

IHR SEID DIE BESITZER EINER WAFFE, DIE DER TEUFEL MIT SCHRECKEN UND 
ANGST FÜRCHTET: 

ES IST DIE WAFFE DES HEILIGEN ROSENKRANZES, ABER NICHT EINFACH 
AUFGESAGT, SONDERN BEWUSST MEDITIERT. 

Das Böse scheint zu siegen, aber es wird sich nie durchsetzen. Zur Zeit herrscht die Ungläu-
bigkeit. Ich werde ohne Pause beleidigt, verachtet. Eine große Zahl meiner Kinder haben 
erklärt, meine Feinde zu sein, sie sind die schlimmsten und größten Feinde, bereit dem Satan 
zu dienen, ganz nach seinen Wünschen. Sie wissen nicht, dass sie später nach Erfüllung der 
Ziele zu den ewigen Flammen geschickt werden.  

Meinem Volk wurde beigebracht, meine Barmherzigkeit zu betrachten, ohne (jedoch) über 
Unsere Göttliche Gerechtigkeit nachzudenken. Es fürchtet sich davor zu sehen, wie meine 
Prophetin (Botin) Mir gehorcht und Meine ständigen Warnungen zum Aufwachen mitteilt. 
In den Evangelien der heiligen Schrift liest man:  
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„ICH BIN GEKOMMEN, EIN FEUER AUF ERDEN ANZUZÜNDEN“ (Lk. 12,49), UM ZU 
REINIGEN, UM DIE, DIE MEIN GESETZ BEFOLGEN VON JENEN, DIE DIES NICHT 

TUN, ZU TRENNEN. 

ICH WARNE EUCH, MEINE MUTTER HAT DIE MENSCHHEIT GEWARNT, UND DER 
MENSCH HÖRT NICHT ZU UND VERNEINT DEN EKELERREGENDEN ZUSTAND 

DER SEELE...., SIE SIND EIN STÖRRISCHES VOLK. 

MEIN WORT WIRD NICHT GEGEBEN, UM DAS BÖSE ALS ETWAS 
GEWÖHNLICHES ZU SEHEN, WOMIT MEINE KINDER TÄGLICH KONFRONTIERT 
WERDEN UND DAS FALSCHE WEITER TUN. MEINE LEHREN WERDEN AUF DIESE 

WEISE VERGESSEN ODER ERSETZT. 

DIE STÖRRISCHEN WERDEN DIE UMWANDLUNG NICHT SCHAFFEN, BIS IHNEN 
BEWUSST WIRD, DASS SIE FERN DER SAKRAMENTE FÜR DIE GNADE DER 

BEKEHRUNG SIND. 

Mein Volk, manche sind härter als andere, einige beharren darauf, mir nicht zuzuhören, 
mich zu leugnen, und wegen des Hochmuts folgen sie dem Weg in die Verdammnis. 

Die Waffe Satans ist der Mangel an Demut dieser Generation. Sie vergessen die Demut, alle 
halten sich für weise, ohne anzuerkennen, dass „WER BEI TADEL HALSSTARRIG 

BLEIBT, WIRD PLÖTZLICH ZERSCHMETTERT, OHNE ALLE HILFE”. (Sprüche 29,1) 

Mein geliebtes Volk, ich komme, um diese Generation mit Feuer zu reinigen. Ihr habt zwei 
mögliche Wege: das Gute und das Böse , es gibt nichts dazwischen. ACHTET AUF MEINE 
WORTE! 

Betet, meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, deren Reinigung weitergeht, das 
Feuer zeigt sich zusammen mit dem gefürchteten Grollen des großen Vulkans. Die Natur 

und der Mensch strömen Schmerz aus. 

Betet, meine Kinder, betet für Indien, das Land wird von der Natur gegeißelt. 

Betet, meine Kinder, betet für Chile, die Erde bewegt sich in seinem Inneren, mit Kraft 
erregt es das Meer. 

Betet, meine Kinder, Spanien wird leiden, Italien wird noch größeren Schmerz leiden. 

Betet, meine Kinder, die Menschheit hat die Reinigung verursacht und diese hat sich 
nicht geweigert. 

Die Küstenländer werden leiden und Hungersnot kommt in die großen Städte. Der Zorn 
des Menschen ist das Mittel, um das Böse aufzuhetzen. So werden dringende Notsituationen 
in mehreren Ländern verursacht, es werden soziale Verwüstungen ausgelöst. Die 
Menschheit rebelliert gegen ihre Machthaber, und dann kommt das Leiden aller, wenn sie 
den verursachten Kummer erblicken. Der Mensch zeigt, solange er sich weiter entwickelt, 
seine Rebellion gegen Mich. 

Argentinien wird Chaos leiden. Betet für Argentinien, sie hörten nicht auf die Warnung 
meiner Mutter. 

Mein Volk, Satan ist listig, er scheint zu triumphieren. 

Haltet euch nicht für gerettet, nur weil ihr getauft wurdet. Dieser Moment ist hart, dieser 
Moment ist für mein wahres Volk, das von der ganzen Schöpfung beobachtet wird und 
deren Mitglieder dazu neigen, den Gläubigen zu helfen.  

DER ZUSTAND DES MENSCHEN HAT SICH AUF DIE SCHÖPFUNG ERHOBEN, DIE 
DARUNTER LEIDET. 
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DAS DADURCH VERURSACHTE CHAOS WIRD VOM GESAMTEN KOSMOS 
GELITTEN. DAS UNIVERSUM ZITTERT UND IST ÜBER DEN UNGEHORSAM DES 

MENSCHEN VERBLÜFFT. 

VIELE WERDEN EMPÖRT SEIN, SIE WERDEN EINANDER VERRATEN UND SICH 
GEGENSEITIG HASSEN. „WER ABER AUSHARRT BIS ZUM ENDE, DER WIRD 

SELIG” (MT 24, 13) 

Mein Segen gilt jenem, der darum kämpft, sein menschliches Ego zu überwinden und in 
mein Haus aufzusteigen.  

Meine Barmherzigkeit ist bereit, euch zu empfangen. 

Ich liebe Euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

EINES IST DER WEG, EINE DIE WAHRHEIT, EINER DER MOMENT. 

Wenn ein Körper Krebs bekommt, stürzt sich der Mensch auf Medikamente, um ihn aufzu-
halten. Die Warnungen werden zunächst am Körper selbst gemerkt, und der Arzt empfiehlt 
die möglichen Alternativen, um sich gegen den Krebs zu wehren. So geschieht es mit dieser 
Generation: der Himmel warnt uns vor dem Krebs des Bösen, der das Innere des Menschen 
zerfrisst, ihn von der Kenntnis fernhält, ihn vor der Wahrheit verschließt; der Mensch lernt 
das Unheil als normal zu akzeptieren, und wird von diesem Krebs gehindert, seine Mitmen-
schen zu warnen. 

Wir befinden uns an einem entscheidenden Punkt, so dass das Wort Gottes in Frage gestellt 
wird, wie es früher gewesen ist, als das Volk Gottes gelitten hat. Man sieht die Wirklichkeit 
nicht, der Mensch möchte sehen und leugnen. Sobald sich der Mensch von Gott entfernt, 
dann erscheint das Unheil.  

Das Gebet ist nicht ein sinnloses gezwungenes Wiederholen, es ist ein Zusammenkommen 
der Seele mit seinem Schöpfer. Dieses dient sowohl dem geistlichen Wachstum als auch zur 
Verehrung der Heiligen Dreifaltigkeit. 

Wir besitzen auch einen geistigen Organismus, der versorgt, gefüttert und aufgeweckt 
werden muss, um das Auftreten des Krebs des Bösen zu verhindern, der ihn auf den Boden 
fallen lässt, um nie wieder aufzustehen.  

Jeder Einzelne muss aufwachen und sich auf die göttlichen Verheißungen stürzen, in denen 
wir die Rettung finden. Lasst uns zum Ziel laufen, lasst uns die Hindernisse überwinden. 
Wenn der Weg schwierig ist, zeigt uns das, dass wir vorwärts kommen.  

Jesus sagte: „Wer nicht mit mir ist, der ist wider mich” (Mt 12, 30). So sind wir diejenigen, die 
weiter wandern wollen, die die Barmherzigkeit  erreichen wollen und weiter kämpfen, um in 
das gelobte Land zu gelangen. Amen.
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

1. SEPTEMBER 2016  

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

ICH WACHE ÜBER DIE MENSCHENICH, SCHÜTZE SIE UND LIEBE SIE; DENN SIE 
ALLE SIND MEINE KINDER. 

Der Mensch setzt seine Reise durch das Leben fort, und in diesem Moment muss er anhalten, 
um in sich hinein zu sehen, auch wenn er keine Ahnung darüber hat, was das bedeutet. Um 
in sich in selbst hineinsehen zu können, muss man seinen Geist und sein Herz zum Schwei-
gen bringen, damit einen in der Stille der Heilige Geist in das Innere führt und der Mensch 
die Anwesenheit Gottes wahrnimmt.   

MEIN KIND BLEIBT BEI EUCH ... 
IHR SEID ES, DIE SICH WEIGERN, EUCH MEINEM SOHN HINZUGEBEN VOR DEM 

TRUG DER WELT,  DIE IN DEN HÄNDEN DES BÖSEN VERWEILT.  

Die Menschheit hat sich verändert, sie hat sich in eine Maschinerie verwandelt, die die 
Tentakel des Bösen lenkt. Jeden Tag gibt es eine neue Täuschung, mit der sich Satan meinen 
Kindern nähert. Von einem Moment zum nächsten erhebt das Böse seinen Besitz über die 
Seelen auf unvorstellbare Ebenen, mittels Missachtung gegenüber dem, was richtig ist und 
folglich die Manifestation des Guten.  

IN DIESEM MOMENT HAT SICH DER ABSTAND ZWISCHEN ZWEI EINZIGARTI-
GEN WEGEN VERSCHÄRFT, DIE DER MENSCHHEIT BLEIBEN: DEM GUTEN ODER 
DEM BÖSEN. Man kann etwas nicht gut nennen, was dem Gesetz Gottes widerspricht.   

Wehe meinen Priestern, die das Volk meines Sohnes anstiften, falsch zu handeln!  

Wehe meinen Priestern, die das Irdische lieben, sich im Irdischen abmühen und sich nicht 
dem Seelsorgerdasein widmen! 

Meine Kinder sollen wissen, dass am Ende sich das Böse auf das Volk meines Sohnes stürzt, 
und DIESES ENDE IST GENAU DER MOMENT DIESER GENERATION, die von den 
Legionen des Bösen übernommen wurde, als sie abgelenkt war und in allen Arten von 
Sünden durch die Tentakeln des Bösen versank und dabei den Geist unterdrückte und das 
Herz abhärtete, damit sie gegen das handeln, was Gott befahl zu achten.   

ERWARTET KEINE WEITEREN ZEICHEN DER ZEIT, MEINE KINDER, DIESE SIND 
BEREITS AUF DER GANZEN ERDE VERTEILT.  

WACHT AUF! SEHT SIE EUCH AN! WARTET NICHT DARAUF, DASS DIE 
HIMMELSMÄCHTE ERSCHÜTTERT WERDEN.   

Ich habe den Krieg erwähnt, der sich so verstohlen annäherte, die Hungersnöte, die 
zunehmenden Naturphänomene, die Verfolgung, und ich rief Euch dazu auf, das Leben in 
Gott zu zentrieren.  

SEID LIEBE, RETTET DIE SEELE! 

Ich sehe die Mehrheit meiner Kinder neugierig bei Daten und Ereignissen.  
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Was erreicht der Mensch, wenn er ein Datum kennt, aber wenn sein Tun und Handeln nicht 
dem göttlichen Willen entspricht?  

Wie erhöht die Neugier die notwendige Hinwendung zur Bekehrung?  

Der Mensch muss das Land für eine gute Saat pflügen. MEINE KINDER DÜRFEN NICHT 
IN DER NEUGIER LEBEN, SONDERN IM GLAUBEN UND IN DER ERFÜLLUNG DER 
GUTEN VORSÄTZE.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Ihr müsst nicht länger sündigen! Haltet ein! Seid nicht blind, lasst eure Gedanken nicht von 
jemandem beanspruchen, der im Leben eines wahren Kind Gottes nicht den ersten Platz ein-
nimmt.  

Lebt in Frieden. Ihr habt euch nicht erlaubt, das Licht der Wahrheit zu sehen, weil Satan über 
euch verweilt, damit auf persönlicher, familiärer, sozialer und weltlicher Ebene der Frieden 
erlischt.  

SATANS PLAN, DEN IHR DUMMERWEISE ZULASST, IST DER VERLUST DER LIEBE.  
JE WENIGER LIEBE ES AUF DER WELT GIBT, DESTO MEHR LEGIONEN SATANS 

DRINGEN DURCH UND SCHAFFEN DISHARMONIE.   

Meine lieben Kinder, ihr müsst bescheiden sein, um zu erkennen, dass der Hochmut Euch 
dazu bringt, Euch an erster Stelle zu sehen und Eure Brüder an zweiter Stelle. Mit Schmerzen 
sehe ich, dass das, was Ihr mit harter spiritueller und körperlicher Arbeit erbaut habt, in 
einem Augenblick, in dem die Bescheidenheit fehlt, niedergerissen wird. Der Hochmut nährt 
das Böse.  

ICH VERKÜNDE EUCH DEN SIEG MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, und für 
diesen Sieg brauche ich jedes einzelne meiner Kinder:  

 die, die meinen Sohn nicht verletzen,  

 die, die seinen Bruder nicht verletzen,  

 die Demütigen,  

 die, die nicht gegen Gott rebellieren.  

Ich liebe meine Kinder:  

 diejenigen, die ihr Leiden für die Rettung ihrer Brüder anbieten,  

 diejenigen, die anderen gegenüber aufmerksam bleiben,  

 diejenigen, die die Sünde nicht rechtfertigen,  

 diejenigen, die das göttliche Wort achten,  

 diejenigen, die mit ihrem Zeugnis evangelisieren,  

 diejenigen, die ihre Fehler bereuen.  

Geliebte Kinder:  

ICH HABE EUCH DIE ANKUNFT DES FRIEDENSENGELS VERKÜNDET, DASS ER 
DEM VOLK MEINES KINDES IM BLUTIGSTEN MOMENT ZU HILFE KOMMT, DEN 

ES ERLEBEN WIRD.  

ER WIRD FRIEDEN, LIEBE, NÄCHSTENLIEBE, VERZEIHUNG, HOFFNUNG UND 
GLAUBE FÜR EUCH ALLE BRINGEN. DAS VOLK MEINES SOHNES WIRD NICHT 

VERLASSEN.  

Ihr befindet euch im Moment aller Momente, in dem das Böse nicht nur lauert, sondern sich 
auf die Kinder Gottes stürzt. Deshalb bin ich unter euch, um euch beizustehen.  

Der Dämon greift Euch mit allen Sinnen an, er ruht nicht, er bleibt wachsam, um seine 
Waffen in Zwietracht zu entfachen, und mit Schmerzen sehe ich, wie Ihr so schwach seid 
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und in kurzer Zeit dieser Zwietracht verfallt. Dies liegt daran, dass Ihr impulsiv handelt, 
nicht nachdenkt, wie Ihr zu reagieren habt, noch wie Euer Handeln Eure Brüder beeinflusst.  
In den kleinen Dingen sieht man die großen Kinder Gottes.   

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, betet für Europa, es leidet unter der 
quälenden Geißel des Terrorismus.  

Geliebte Kinder, betet für die Türkei, das Blut durchläuft dieses Land, die Gottlosigkeit 
hinterlässt Spuren.  

Betet meine Kinder; vom Universum nähert sich die Bedrohung für die Menschheit, man 
wird sehen, wie sie näher kommt. Meine Kinder werden sich fürchten. 

Geliebte Kinder, betet, die Freimaurerei gibt einen unerwarteten Schlag in der Kirche 
meines Sohnes, und ich trauere um Euch, meine Kinder.  

Geliebte Kinder, betet für Venezuela, der Schmerz verweilt als Wolke über diesem Volk, 
das ich nicht verlasse. Es wird erschüttert. 

 Die Küsten werden erschüttert, das Wasser der Meere dringt in das Land ein.  

 Die Menschheit wird von der Kraft der Natur überrascht, wenn diese erbebt.  

Mit dem Erwachen des Augenblicks lässt die Natur nicht auf sich warten. Sobald der 
Mensch sündigt, ruft ihn die Natur auf, zur Versöhnung mit Gott zurückzukehren. Der 
Mensch leidet unter den Elementen, sie reinigen ihn. Die Vulkane treten mit unerwarteten 
Ausbrüchen zutage. Die Oberfläche der Erde ändert ihre Farbe, und der Mensch ist 
weiterhin bestrebt, sie dem Teufel auszuliefern.  

Meine Kinder, eine Entdeckung führt dazu, dass die Kirche und die Wissenschaft in wilde 
Streitereien ausbrechen, die die Menschen durcheinanderbringen.   

ICH RUFE EUCH AUF, MEINEN SOHN IN DER WÜRDIG VORBEREITETEN 
EUCHARISTIE ZU EMPFANGEN.  

ICH RUFE EUCH AUF, DEN ROSENKRANZ ZU BETEN UND DABEI JEDES WORT ZU 
MEDITIEREN, MIT DEM DAS LEBEN MEINES SOHNES DURCHLEBT WIRD.  

ÜBERLASST JEDEN MOMENT DEM GÖTTLICHEN WILLEN UND VERTRAUT EUCH 
DEM ERZENGEL MICHAEL UND SEINEN LEGIONEN AN.   

Der Mensch muss in sich kehren, bevor das Böse ihn zum Verfolger seiner eigenen Familie 
macht.  

Ich höre die Leiden des Menschen, der den Ruf aus dem Himmel nicht hörte. Mein Schmerz 
ist unvergleichlich, er ist intensiv. 

Kinder, es ist genau das menschliche Selbst, das Ihr steuern müsst, damit ihr zum JA! 
kommt: Ja für gute Taten und gute Werke.   

WÄHLT DIE GNADE, GEBT EUCH NICHT DER SÜNDE HIN, DIESE FÜHRT EUCH IN 
DAS ELEND, UND DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF IST NICHT TEIL DES ELENDS, 

SONDERN DES RUHMS.   

Kinder meines Unbefleckten Herzens, empfangt meinen Segen.   

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 
KOMMENTAR DER SEHERIN  
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Brüder und Schwestern:  

Jeden Moment sehen wir, wie die Gewalt sich der Menschheit bemächtigt und wie die Natur 
den Menschen mit ihrer Kraft und Häufigkeit überrascht. Die Natur wirkt und reagiert auf 
die Ausstrahlung des menschlichen Handelns.  Wir wissen, dass die Geographie der Erde 
sich ändern wird, und dies geschieht durch ein heftiges Ereignis.  Die Erde wird erschüttert 
und warnt den Menschen vor dem, was kommt.  

Auf die ein oder andere Weise zeigt uns der Himmel die Zukunft der Menschheit, wenn den 
wiederholten Rufen zur Erlösung nicht gefolgt wird.  

So viele jubeln Satan wie einem König zu!  

Wie kann die Schöpfung nicht reagieren, wenn sie fühlt, dass sie sich in die Hände des Bösen 
begeben?  

Denken wir daran, dass die Sünde zur Gewohnheit wird und diese Gewohnheit gibt dem 
Anfang die Energie, der das Böse erzeugt.  

Und bis die Wahrheit für den Menschen der Anfang seiner Annäherung zu Gott ist, beginnt 
die Versöhnung mit Gott, und der Mensch sieht sich, wie der ist, und findet die wahre 
Freiheit. 

Brüder und Schwestern, die Natur bereitet für den Menschen die Große Reinigung vor.   

VEREINEN WIR UNS MIT GOTT, BETEN WIR UND SUCHEN WIR UNERMÜDLICH 
DIE VERBINDUNG MIT GOTT UND DER LIEBE ZUM NÄCHSTEN.  

Amen.  

 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

5. SEPTEMBER 2016 

 

Mein Geliebtes Volk: 

IHR SEID KEINE KINDER OHNE MUTTER!  
MEINE MUTTER IST GLEICHZEITIG GOTTESMUTTER DER MENSCHHEIT UND 

KÖNIGIN DER GANZEN SCHÖPFUNG    

Wendet Euch an Unsere Mutter, sie breitet ihre Hand aus, damit Ihr die im Moment notwen-
dige Kraft erhaltet und ihr euch nicht verliert. Meine Mutter kommt, um Euch ihre Mütter-
liche Liebe zu geben, Meine Getreuen,  die Ihr die Frohe Botschaft meiner Zweiten Ankunft 
Euren Brüdern verkündet.  

Mein Geliebtes Volk:  

DIE BEKEHRUNG KOMMT NICHT VON ALLEIN ODER MIT EINEM MINIMALEN 
AUFWAND DES MENSCHEN.  
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WER VON GANZEM HERZEN DAS HEIL DER SEELE BEGEHRT, MUSS FOLGENDES 
AUS SEINEM LEBEN ENTFERNEN: 

 Böse Taten, böse Gedanken, böse Wünsche, Habgier, Habsucht, Verzweiflung ...  

 Stolz, Ungeduld, falsches Zeugnis, Lügen, Bosheit, die Verurteilung anderer ...  

 Hilfeverweigerung für Mitmenschen, Angst, Kummer, schlechte Gefühle, Intoleranz ...  

 Wettbewerbsfähigkeit, Verlangen nach Materiellem, die Weigerung, im Geiste  zu 
wachsen ...  

 Er muss aufhören, nach freiem menschlichen Willen zu leben, er muss sich am Verständ-
nis Meines Willens festhalten und alles ausmerzen, was den Werken der Barmherzigkeit 
und dem göttlichen Gesetz, unter dem die Sakramente zu finden sind, widerspricht.  

DER MENSCH SCHAUT LEDIGLICH AUF DEN PHYSISCHEN KÖRPER: die Haut mit 
ihren verschiedenen Schichten, die diese formen, die Augen, die Nase, seine Hände und 
Füße, ohne für die Atmung und für das Sehvermögen zu danken und ohne an seine anderen 
Brüder zu denken, die diese Fähigkeiten nicht besitzen.  

DER MENSCH DANKT UNSERER DREIFALTIGKEIT NICHT dafür, was der mensch-
liche Körper fortdauernd leistet.  

DER MENSCH HANDELT MECHANISCH UND GLAUBT, DASS ER SO MIT SEINEM 
GEISTIGEN ORGANISMUS ZUSAMMENLEBEN KANN. Ein großer Fehler! Wer seinen 
geistigen Körper nicht nährt, der wächst nicht und nähert sich mir nicht mit der Geschwin-
digkeit, die all Meine Kinder erreichen sollten.  

Im Tun und Handeln des Menschen soll sich Unser Tun und Handeln widerspiegeln.  

Traurigerweise entstellen und zerstören Meine Kinder dieses Tun und Handeln im geistigen 
Körper, weshalb sie nicht aufsteigen, sondern in Verfall geraten, ohne es zu schaffen, in Geist 
und Wahrheit, in unserem Abbild, zu leben.  

Mein Geliebtes Volk:  

IHR WURDET VON UNS NICHT DAZU AUFGERUFEN, MIT ODER IN DER SÜNDE 
ZU LEBEN, SONDERN DIE SPIRITUELLEN FÄHIGKEITEN ZU ERHÖHEN, DIE 

DURCH DIE SÜNDE IN JEDEM MENSCHEN UNTERJOCHT WURDEN.   

Meine Kinder, ihr sollt euch nicht an das niedrigste Niveau der geistigen Ebene halten;  Ihr 
seid aufgerufen, aufzusteigen und den gesamten übernatürlichen Organismus, den ihr 
besitzt, aufzuwecken, damit er frei vom menschlichen Organismus besteht und so dem 
Himmel näher ist als der Erde.  

Mein Volk, ICH HABE EUCH GEMAHNT, MEINEN AUFRUF ERNST ZU NEHMEN, 

damit ihr euch formal und dringend der Realität  bewusst werdet, in der ihr für das 
persönliche und gemeinsame Wohl lebt, oder (aber) in der Entfernung, die ihr zu meinem 
Haus aufrechterhaltet.  

Jeder verantwortet selbst das Schicksal seiner Seele. Ihr befindet euch an zwei Wegen und 
die Entscheidung ist frei; aber zugleich gibt es eine Beeinflussung durch etwas, das dem 
Menschen unbekannt sein kann, wodurch er sich die Ewige Rettung versagt. (Anm.: kann eine 

unklare Stelle sein - auch die Übersetzungen anderer Sprachen haben hier Schwierigkeiten)) 

Zu diesem Zeitpunkt nähern sich der Menschheit mit großer Kraft und Macht Ereignisse, 
unter denen sich vulkanartige Eruptionen befinden. Diese sind das Ergebnis einer starken 
Reaktion, wodurch in einem Prozess vulkanische Substanzen gebildet werden, die dann 
kraftvoll emporsteigen.  

NICHT DIE ANGST LÄSST DIE MENSCHEN UNS LIEBEN, der Mensch liebt unsere 
Dreifaltigkeit aufgrund der Wahrheit, die aus unserem dreieinigen Herzen besteht: Zudem 
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bitten wir die Menschen, den Zorn und den Wunsch nach Rache, die große negative Kräfte 
entstehen lassen, zurückzuhalten.  

Der Mensch liebt Unsere Dreifaltigkeit, weil er Unsere Hilfe, Unsere Liebe, Unseren Schutz 
erfährt, wenn sich die menschliche Vernunft nicht Unserer Wahrheit verschließt, die die 
Göttliche Liebe in jedem Detail mit sich bringt, nicht nur im Menschen selbst, sondern in der 
ganzen Schöpfung.  

DIE MENSCHHEIT FOLGT DEN SPUREN VON NEUIGKEITEN, OHNE DARÜBER 
NACHZUDENKEN, DASS DAS NEUE IHNEN DIE SEELE RAUBT. Das Neue der Sünde 
in ihrer stärksten Ausprägung macht aus dem Menschen eine unerkennbare Kreatur,  die 
dessen Wut gegen die eigenen Brüder richtet, um sie auszulöschen.  Die Neuheit des Bösen, 
die sich in dem einnistet, der es akzeptiert, verändert ihn mit dem Gift der Bosheit, mit den 
schlimmsten Gedanken, den jähesten Handlungen und den größten Häresien in der 
Geschichte der Menschheit.  

Mein geliebtes Volk, das Neue ist aggressiv, es ist der Versuch, dem Satan zu dienen, ihm zu 
huldigen, bis dieser Besitz des Menschen ergreift und in das Innere eindringt, sie mit Macht 
und böswilligen Eigenschaften ausstattet, mit denen die Kreatur glaubt, alles zu besitzen 
und dabei ignoriert, dass die Gedanken nicht mehr dem Menschen gehören, wenn dieser 
sich Satan hingibt, denn Satan respektiert den freien Willen nicht, sondern unterstellt ihn 
seinen schlechten Absichten, weil sein Ziel die Herrschaft über den Menschen ist.  

DIE ZEIT VERGEHT, MEINE KINDER VERIRREN SICH...  

UND WO IST DER AUFTRAG, DEN ICH MEINER KIRCHE ERTEILT HABE, UM 
SEELEN ZU RETTEN?  

Betet, Kinder, betet für Ecuador, es leidet auf seinem Land, und seine Vulkane erwachen.  

Betet, Kinder, betet für Griechenland, die Erde bebt, und das Land wird von Wasser 
überflutet.  

Betet, meine Kinder, aus dem All nähert sich die Bedrohung für die Menschheit, ihr seht 
sie kommen. Meine Kinder haben Angst.  

Betet, Kinder, betet, die Provokation auf dem Meer bleibt nicht bei einer Provokation, 
und ein Fehler entfesselt das Grauen.  

Betet für die USA, die Erde bebt.  

Betet für Japan, die Menschheit wird weiterhin verseucht.    

MEIN GELIEBTES VOLK, DER DÄMON ATTACKIERT MEINE KINDER, er entfesselt 
die Verführung, damit sich diese wie der Wind auf der Erde verbreitet, und meine Kinder 
sind Geiseln dieser Sünde. Die Erde wird durch Plagen des Bösen überfüllt; die von Dämo-
nen besessenen Menschen laufen durch die Straßen und metzeln zahlreiche Menschen 
nieder.  

Familien sind in das Fadenkreuz des Bösen geraten, um sie zu spalten und sie zu zerlegen.  

Die Einheit macht den Bösen wütend. Aus diesem Grund ist Uneinigkeit ein Triumph für 
den Bösen, allmählich zerstreut er den Menschen, damit er nicht in Brüderlichkeit lebt.  

MEIN VOLK IST IN MEINEM LEIB, BLUT, IN MEINER SEELE UND IN MEINER 
GOTTHEIT VEREINT, ES WIRD VON MEINEM HEILIGEN GEIST ERLEUCHTET. Die 
Erkenntnis der Tatsache, mein Kind zu sein, ist nicht nur eine Phrase, sondern die Umset-
zung meiner Gebote und der unerschütterliche Glaube, dass mein Volk mein Augapfel ist.  
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Lauheit ist kein guter Begleiter, es ist die Neigung, dem menschlichen Selbst Launen zu 
gewähren, um sich nicht der Umsetzung der Wahrheit hinzugeben. Arme Kinder, die sich in 
dieser Lauheit befinden; sie werden aus dem Mund meines Vaters ausgespien.  

Mein Volk, Liebe meines Herzens! ICH KOMME ZU DIR ALS BETTLER DER LIEBE, IN 
DIESEM MOMENT DER WAHRHEIT, IN DEM ICH ZU DIR SPRECHE, DAMIT DU 
DICH NICHT VERIRRST, SONDERN AUF DEN WEG DER WAHRHEIT ZURÜCK-
KEHRST, DEN UNSERE LIEBE auf DIE MENSCHHEIT ausströmt, IN MOMENTEN, DIE 

kurz davor stehen, VON UNSERER Gottheit geprüft zu werden.  

Amen.  

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern:    

Lassen wir diesen Aufruf der Heiligen Dreifaltigkeit nicht außer Acht.  Lasst uns die Kinder 
sein, die den Bitten des Herrn nachkommen. Wir bitten um die Fürsprache der Gottesmutter, 
unserer Weggefährten und der Heiligen, damit es uns gelinge, mehr vom Himmel als von 
der Erde zu leben.  

Wir sollen aber nicht vergessen, dass wir als Kinder Gottes den Göttlichen Schutz über uns 
haben, sofern wir es nicht ablehnen oder ignorieren, dass Gott Gott ist und wir sein Volk 
sind.  

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

12. SEPTEMBER 2016 

  

Mein Geliebtes Volk: 

JEDER BILDET EINEN TEIL MEINES KREUZES UND IST VON IHM GETRÄNKT 

Ich komme mit der Verkündung Meines Wortes zu euch, in diesen Zeiten, in denen nur die 
Narren Mein Wort weiterhin verleugnen, welches Ich Meinen Kindern mit diesen Rufen 
schenke. 

Kinder, gehört ihr zu denjenigen, die Mein Wort erfüllen, die Unseren Willen leben, oder zu 
denen, die meinen, man könnte zwei Herren dienen? 



268 
 

Es gibt keine dritte Möglichkeit, um die Erlösung zu erreichen; es gibt nur den Weg des 
Guten und des Bösen, auf dem ihr, wenn ihr keine Buße tut, die Erlösung verlieren werdet.   

Wenn Ich euch zurechtweise, rebelliert ihr gegen Mich, aus Stolz und Starrköpfigkeit. Ich 
zeige euch, wie ihr lebt, das Böse, welches ihr akzeptiert und in dem ihr vergehen könnt, 
doch stattdessen verhärten sich eure Herzen und ihr entfernt euch von Mir.  

Ihr verurteilt Mein Wort mit derselben Torheit, mit der ihr Meine Botin (Anm.: Prophetin) 
einfach so verurteilt, die euch Meinen Aufruf übermittelt.  Ihr vorverurteilt, ohne nachzu-
denken, doch was für ein Unterschied besteht zwischen euch und denen, die mich vom 
Impuls getrieben am Kreuze verurteilten? 

Einige der sogenannten Gelehrten dieser Zeit sind zu Meinem Leidwesen dieselben, die Mir 
dienen und Mich vertreten. Sie gehören zu denjenigen, die so viele Seelen bekehren könnten, 
wenn Sie Meine Liebe teilten, wenn sie Mein Volk nicht mit banalen Mutmaßungen verwir-
ren würden, wodurch sie Meine Herde beunruhigen und sie zerstreuen, woraufhin sie, in 
diesen Zeiten, in denen sie zu Mir zurückkehren sollte, in die Fänge des Bösen gerät. 

Meine Kinder sehen nicht die Gaben, mit denen Ich einige von ihnen ausgestattet habe, um 
Mein Volk zu warnen, und sie sehen auch nicht das Leid dieser Wesen, die aus Liebe zu Mir, 
in Erfüllung Meines Auftrags unter Entwürdigung leiden. Meine Botin wandelt nicht allein, 
beständig vernehme Ich die Anfeindungen, denn das Wort, das übermittelt wird, stammt 
nicht von ihr selbst, sondern von Mir. 

Vergesst nicht, dass Ich nicht gekommen bin, um Frieden, sondern Spaltung zu bringen; 
manchen erscheint Meine Wahrheit widerwärtig, wobei sie sich nicht für den wahren 
Wandel entscheiden können: DIE LIEBE. Wenn der Mensch sich Meiner Wahrheit wider-
setzt, wird er feindselig, nicht nur gegenüber Mir, sondern auch gegenüber denen, die seine 
Denkweise nicht teilen. 

Bleibt wachsam, ihr dürft nicht alles akzeptieren; es werden schließlich viele falsche Prophe-
ten erscheinen, die viele Menschen betrügen werden, und während die Ungerechtigkeit 
immer weiter zunimmt, lässt die Barmherzigkeit vieler nach.   

WER ABER BIS ZUM ENDE AUSHARRT, WIRD ERRETTET WERDEN. WER TROTZ 
DER BELEIDIGUNGEN, ENTWÜRDIGUNGEN, BESCHIMPFUNGEN, 

VERACHTUNGEN, VERLEUMDUNGEN BIS ZUM ENDE AUSHARRT, WER SICH 
DAZU ENTSCHLIESST, MIR ZU DIENEN, WIRD ERRETTET WERDEN. 

Mein Volk, du lebst in diesen Zeiten unter dem starken Druck, entgegen Meinem Gesetz zu 
handeln, angesichts des mangelnden Engagements, Mir zu gefallen und deine Seele zu erret-
ten. Stattdessen möchtest du nur in Bequemlichkeit leben, ohne jede Anstrengung und Ent-
schlussfreude. 

Soviel Böses kann nicht mit dem Guten einhergehen, das Böse wird vernichtet werden, doch 
vorher wird Mein Volk geläutert, um Unserer Dreifaltigkeit und der Liebe Meiner Hochhei-
ligen Mutter würdig zu sein.  

Meine Kinder:  

WENN IHR DAS BÖSE IN EUCH NICHT AUS EIGENEM WILLEN VERNICHTET, 
WIRD DAS BÖSE EUCH INS VERDERBEN UND SCHLIESSLICH IN DIE FLAMMEN 
DER HÖLLE FÜHREN. WENN MEINE KINDER SICH GESCHLAGEN GEBEN UND 
NICHT GEGEN DAS BÖSE KÄMPFEN, WIRD ES DEN MENSCHEN ZU GRUNDE 

RICHTEN UND DER MENSCH WIRD DAS EWIGE LEBEN VERLIEREN.  
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Das Böse lässt nicht auf sich warten, es hat Meine Kirche befallen, und den Ungehorsam 
gegenüber dem Gesetz Gottes verstärkt, wodurch Meine Kinder verwirrt werden und sich 
gegeneinander auflehnen und Meine Warnungen verleugnen. 

Die Menschheit hat sich in die Fänge des Bösen begeben, INSBESONDERE, IN DEM DER 

KÖRPER GEGEN TEMPEL DES HEILIGEN GEISTES HANDELT:  
 Abtreibung, Unmoral, Unreinheit, Drogen, Unzucht, Pornographie, falsch angewandte 

Wissenschaft, Handlungen entgegen der Reinheit, schlechte Gedanken, bewusste und 
vorsätzliche Tötung und Sonstiges;  

sie befindet sich in einem der Fänge des Bösen, doch der Mensch nimmt dies als etwas Gutes 
wahr, ohne nachzudenken, ohne die Pläne des Bösen zu durchschauen, während er entgegen 
Unserem Willen handelt. Um dem Teufel zu gefallen, hat die Menschheit sich in Chaos und 
Umwälzungen gestürzt und wenn er sich in der Nähe des Menschen befindet, tritt die 
Umwälzung ein, die fortan alles um ihn herum mitreißen wird. Daher ist der Böse in der 
Lage, problemlos über so viele Seelen die Kontrolle zu ergreifen.  

MEIN GELIEBTES VOLK, DU MUSST DICH DRINGEND DEM BÖSEN 
WIDERSETZEN UND SICH UNSEREN HEILIGEN HERZEN WEIHEN, UM NICHT 

DURCH DAS BÖSE BESIEGT ZU WERDEN.  

Betet, Meine Kinder, betet für Finnland, es ist dringend.  

Betet, Meine Kinder, für Indien, denn es wird leiden.  

Betet für Mexiko, dessen Vulkane ausbrechen werden und dessen Land unter schweren 
Beben leiden wird.  

Betet Kinder, betet für Puerto Rico, denn die Reinigung steht unmittelbar bevor.  

Betet für die Vereinigten Staaten, denn das Land ist der Panik zum Opfer gefallen.  

MEIN VOLK, ES IST UNVERZICHTBAR, DASS JEDES MEINER KINDER EINE PHASE 
DES GEISTIGEN UND KÖRPERLICHEN WANDELS BEGINNT. Die körperlichen Sinne 
des Menschen müssen vom Geiste durchdrungen werden. Wir beginnen eine Woche lang 
mit dem Sehsinn, in jedem Augenblick sollt ihr euch der Reinigung des Sehsinns widmen, 
bis er für Unseren Willen und ein erhöhtes Wohl der Seele bereit ist. 

ERSTER TAG:  
Ich schenke mein Sehen an diesem Tag den Hochheiligen Herzen Jesu Christi und der Mutter 
Maria; in diesen Zeiten bringe ich ihnen meinen Blick zugunsten des Ruhms Gottes und des Heils 
der Seelen dar.  
Bei jeder Handlung, die mein Blick betrachtet, gib mir die Kraft nur das zu sehen, was dem Wohl 
meiner Seele und meiner Brüder und Schwestern dient.  
Ich rufe nach Dir, Gottesmutter, auf dass Du mich als Deinen Schüler annehmen, mich in meinem 
Leben begleiten und meinen Weg zur Begegnung mit Deinem Sohne führen mögest. 
 

BEIM ERWACHEN MÖCHTE ICH FOLGENDES DARBRINGEN: 
Ich habe Augen, mit denen ich das Gute und Böse in diesen Zeiten sehe, ich leiste meine ständige 
Anstrengung, damit diese Gabe zur geistlichen Entwicklung beiträgt, was dem Wunsch Gottes 
nach meinem persönlichen Heil den Vorrang gibt.  
Ich möchte meinen Blick von der Sünde abwenden und in allem, was ich sehe, den Plan Gottes 
erkennen und das Gute in meinem Nächsten und in jeder Schöpfung des Ewigen Vaters entdecken. 
Ich möchte mit meinem Blick, den ich den Hochheiligen Herzen schenke, keine Sünden mehr 
begehen, auf dass ich als Dein Geschöpf, oh Herr, von der Sünde befreit werden möge.  
Ich möchte nicht, dass der Blick zu schlechten Gedanken führt, noch möchte ich die göttlichen 
Gaben gering schätzen, die mir eine große Gnade zuteil werden lassen.  
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Mögen die Hochheiligen Herzen Meine Gedanken unterstützen, um meinen Blick zu kontrollieren 
und mich das Gute und die Eigenschaften sehen zu lassen, die jeder Mensch besitzt und die mir 
hinter ihren Handlungen und Taten bislang verborgen blieben. 
Möge die Stütze der Hochheiligen Herzen die Tapferkeit besitzen, sich mir vehement entgegen-
zustellen, und nicht zuzulassen, dass mein Blick vom Bösen missbraucht werde.  
Ich zügle meinen freien Willen und unterwerfe ihn ab sofort den Hochheiligen Herzen, um so 
meinen Blick zu formen und von den menschlichen Banalitäten abzulassen.  
Möge mein Blick durch das reinigende Wasser der Liebe geläutert werden, das den Hochheiligen 
Herzen entstammt. 
Amen.  

MITTAGS:  
Ich lasse mit Unserer Mutter die Anstrengungen am Morgen Revue passieren und nehme die 
Schwächen zur Kenntnis. 

VOR DEM SCHLAFENGEHEN:  
Ich danke den Hochheiligen Herzen Jesu und der Mutter Maria und bitte sie darum, mich bei 
meinem Vorhaben zu unterstützen, um zu einem besseren Kind Gottes zu werden.    
Vater unser, drei Ave Maria und Ehre.  

Mein Volk:  

UNSERE DREIFALTIGKEIT WIRD SIEGEN UND MEINE MUTTER WIRD DEN KOPF 
SATANS VERNICHTEN.  

MEIN VOLK: IN DIESEM MOMENT SIND ÜBERZEUGUNG UND 
ENTSCHLOSSENHEIT DIE VORLEISTUNGEN, UM DIE EINHEIT MIT MIR ZU 

ERREICHEN. 

Ich segne Meine Kinder und sage ihnen, dass derjenige, der kein Zeugnis meiner Liebe 
ablegt, wenig oder nichts von mir bekommen wird.  

Euer Jesus. 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

  
KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern: 

Christus, unser Heiland, möchte die Schwächen Seiner Kinder korrigieren. Er kam, um die 
Sünder von ihrer Sünde zu befreien, um Sein Reich in jedem Seiner Kinder zu gründen. 

Er fordert uns auf, zunächst unseren Blick zu reinigen, indem Er uns die hierzu erforder-
lichen Hilfsmittel zur Hand gibt und das abwehrt, was unseren geistlichen Organismus 
verderben lässt. 

Alles kommt von Gott und kehrt zu Gott zurück, doch im Laufe des Lebens verunreinigt sich 
der Mensch mit dem Vergänglichen, bis es schließlich der Vergangenheit angehört und die 
Sinne des Menschen vergiftet sind und sie kein Segen mehr sind, sondern ein Laster, das den 
Menschen in die Verdammnis führt. 

Wir alle sind verschieden, doch Christus fordert uns auf, einander zu respektieren und 
inmitten der riesigen Welle des Bösen und der Verachtung, welche die Menschheit über-
schwemmt hat, eine Einheit zu bilden. Die Menschheit hat Gott vergessen und sich von 
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allem gelöst, was mit Unserer Dreifaltigkeit, Unserer Heiligen Mutter und Unseren Fürspre-
chern zusammenhängt, und die Ordnung missfällt dem Bösen, dem ein Großteil der 
Menschheit entgegen dem Gesetze Gottes huldigt. 

Lasst uns nach dem Leitfaden für diese Woche handeln und unseren Blick im Sinne Gottes 
reinigen, denn wenn der Blick rein ist, werden auch wir das spüren und davon berichten, 
was wir im Herzen tragen. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

15. SEPTEMBER 2016 

   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Mein Mütterlicher Segen begleitet Euch, so wie eine Mutter ihr kleines Kind begleitet.  

ICH RUFE EUCH AUF, DAS WAHRE GEHEIMNIS, WELCHES IN EUCH LEBT UND 
POCHT, NEU ZU ENTDECKEN.  

DAS WAHRE GEHEIMNIS IST MEIN SOHN, DER IN EUCH LEBT…  

IHR BRAUCHT IHN IN DER WELT NICHT ZU SUCHEN, DA ER JEDEM EINZELNEN 
VON EUCH INNEWOHNT.   

Die Gefühle des Menschen sind so zahllos und die Leiden des Herzens so unberechenbar, bis 
der Wunsch, einen besseren Weg einzuschlagen, zum wichtigsten Ziel wird.    

MEIN SOHN RUFT EUCH AUF, EUCH ZU ERNEUERN, SICH MIT IHM ZU 
VERSCHMELZEN UND DIES IM WAHRSTEN SINNE DES WORTES. 

Das menschliche Ego ist unterschwellig in Meinen Kindern vorhanden. In einem Moment 
entschließt sich der Mensch, Meinem Sohne zu folgen, doch im nächsten Moment nicht 
mehr...  

Das Ego beherrscht den Mensch, so dass er sich je nachdem weder für ein Ja, noch für ein 
Nein entscheidet. Er bleibt unentschlossen (lau), so dass er das, was ihn zu guten Handlun-
gen und Werken führen könnte, entsprechend den gegenwärtigen Umständen und Gelegen-
heiten tut, die er als vorteilhaft erachtet.  

Meine Lieben, in diesen Zeiten hat die Sünde es geschafft, zu einer Gewohnheit für den 
Mensch zu werden.   

Ich lade Euch dazu ein, die Gnade in Euch zu einer Gewohnheit werden zu lassen, die der 
Sünde entgegenwirken kann. Die Gnade bringt Einheit, die Überwindung des Menschen 
und die Erleuchtung.  

Die Menschheit übertrifft sich fortwährend in den vorangegangenen Übeln.  
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Das Böse, das der Mensch zugelassen hat, macht ihn zu einem Missetäter und erfüllt ihn mit 
einer tiefen Abneigung gegenüber seinen eigenen Brüdern und Schwestern. 

Ihr glaubt, dass die unvorstellbaren Taten dieser Zeit nicht wiederholt werden können. Doch 
dem ist nicht so. Diese Generation hätte auf den Kampf gegen das Böse vorbereitet werden 
müssen, wohl wissend, dass dieser Moment, in dem die Fänge des Bösen sich erhoben und 
weltweit ausgebreitet haben, Meine Kinder gefangen nimmt, indem manche ihren Brüdern 
und Schwestern körperliche Gewalt zufügen, andere dem Herz Leid zufügen, andere den 
Sinnen, andere die Menschheit betrügen und andere direkt gegen die Kirche Meines Sohnes 
kämpfen.  

DER BÖSE VEREINNAHMT MEINE KINDER MIT ZUNEHMENDER GESCHWINDIG-
KEIT, ANGESICHTS DER DRINGLICHKEIT, DIE WELT ZU BEHERRSCHEN.  Diejeni-
gen, die dem Bösen dienen, glauben das, was der Böse sie glauben lässt und Meine Kinder 
nicht mehr daran glauben, dass dieser Moment entscheidend ist, sodass er gar vom Inneren 
her, von Meinen bevorzugten Kindern (Priestern), verleugnet wird.  

DAS BÖSE IST KEINE LEGENDE... Diejenigen, die Meinen Sohn lieben, müssen sich ver-
bünden und bekennen, am Gesetz Gottes festhalten, und jeder von ihnen muss zu einem 
Sprachrohr des Erbes der Liebe Meines Sohnes werden.  

DAS BÖSE HANDELT MIT DEM GIFT DER LÜGE. Indem die Lüge zu einem Bestandteil 
der Handlungen und Taten des Menschen wird, ist er unfähig, sie als solche zu erkennen, 
während er an dem festhält, was unrechtmäßig und sündig ist.  

Wacht auf, Meine Kinder! Mein Sohn leidet angesichts der Mutlosigkeit, der Sein Volk 
ausgesetzt ist, angesichts der Grausamkeit, mit der die Christen verfolgt werden... und 
wegen euch, die ihr euch nicht zur Umkehr entschließen könnt.  

Geliebte Kinder:     

DIE VERFOLGUNG WIRD ZUR GEWOHNHEIT, IHR SEHT BEI WEITEM NICHT DAS, 
WAS EUCH EREILEN KANN, OHNE DASS IHR DARAN DENKT ODER DANACH 

STREBT.   

Der Teufel hat die Sinne, Herzen, den Verstand, das Denken, das menschliche Ich, den 
menschlichen Intellekt, das menschliche Streben und all das, was Euch vereinnahmen kann, 
befallen, damit die Menschheit ihm die Kontrolle über sich gewährt, ebenso wie die Verlei-
tung zu Taten, die noch unvorstellbarer sind, als die, welche Meine Kinder verüben.  

Der Teufel bringt den Mensch dazu, die Taten seiner bösen Geister zu wiederholen, und als 
Folge der geistlichen Verantwortungslosigkeit Meiner Kinder lehnen sie die Beichte, Buße, 
die Verkündung ihres Glaubens und die Verweigerung der Sünde ab. So leben sie ein 
geistlich unerfülltes Leben, ohne Eingeständnisse, und machen sich die eigentliche Bedeu-
tung der Eucharistie nicht bewusst.    

SATAN IST NICHT MÄCHTIGER ALS MEIN SOHN…  

ES IST DER MENSCH, DER SICH DEM BÖSEN HINGIBT. ZUERST GIBT ER IHM 
SEIN LEBEN, WORAUF DAS BÖSE, DAS SICH IM MENSCHEN EINGENISTET HAT, 
ZUM VERLUST SEINER SEELE FÜHRT, WENN ER NICHT ANGESICHTS DES VON 

IHM VERÜBTEN SCHADENS RECHTZEITIG ERWACHT.   

Ich, als Mutter der gesamten Menschheit, rufe euch dazu auf, euch vor der Verkündung 
Eures Glauben im Sinne der Heiligen Dreifaltigkeit nicht zu fürchten, euch nicht davor zu 
fürchten, Meine Kinder zu sein, euch nicht davor zu fürchten, von der Liebe Meines Sohnes, 
die in euch wohnt, angenommen zu werden. Die wahre Stärke des Menschen entstammt 
dem Guten, der Rest zählt nicht.  
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Die Suche nach der Wahrheit ist mühsam, und ihr werdet sie nicht so einfach finden, wenn 
ihr nicht bereit seid, zu unermüdlichen Suchern nach den Ewigen Gütern zu werden.    

KINDER, IN DIESEN ZEITEN BEFINDEN SICH DIE OFFENSICHTLICHEN CHRISTEN 
IN GROSSER GEFAHR, WENN SIE NICHT ERWACHEN UND DIE KONTROLLE ÜBER 

DEN FREIEN WILLEN ERLANGEN, DER SIE ZUR EWIGEN ERLÖSUNG FÜHRT.   

Die Menschheit ist verkommen, ihr Zustand ist dramatisch, der schlimmste Zustand in der 
Geschichte der Menschheit, deshalb weise ich Euch fortwährend auf die Reinigung hin, der 
Ihr gegenübersteht.  

Das Feuer reinigt und schickt dem Menschen Signale, dass es alle reinigen wird. Die Vul-
kane, die zu schlafen schienen, erwachen. Aus der Erde werden Flammen hervorgehen, es 
wird eine unerträgliche Hitze herrschen, wenn die Erde an mehreren Stellen aufplatzt und 
die im Inneren liegende Hitze freisetzt. Die Sonne schickt Sonneneruptionen auf die Erde, 
von denen manche die wissenschaftlichen Errungenschaften und andere die Erde betreffen 
werden, indem sie den Planeten mit Hitze erfüllen, woraufhin der Mensch auf die urzeit-
lichen und unvorstellbaren Werkzeuge und Überlebensmethoden zurückgreifen wird.  

Die Erde erzittert schwer…    

Betet, Meine Kinder, betet für Chile, denn das Land wird unter einem schweren Beben 
leiden.  

Betet, Kinder, betet für Ecuador, die Erde wird erbeben.  

Betet, Kinder, betet für Japan, die Verschmutzung wird sich erneut ausbreiten, das Land 
wird erzittern.  

Betet für Italien, betet erneut.  

Betet für die Vereinigten Staaten, die Akzeptanz des Bösen ist seine eigene Geißel, das 
Land wird erschüttert.  

Betet für Nordkorea, die Land wird Leid verursachen.  

Ich rufe insbesondere das argentinische Volk auf, sein Verhalten zu überdenken. Die 
Gewalt kennt keine Grenzen, wenn die Einheit Meiner Kinder nicht erreicht wird. Dieses 
Volk wird Schmerzen erfahren, wenn die Hetze nicht eingedämmt wird, der dieses Land 

unterworfen ist.  

Die Völker werden in diesen Zeiten aufgehetzt, damit die Unruhen die ganze Welt erfassen.  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens:    

IHR ERNTET, WAS IHR SÄT...  

DER INNERE ZUSTAND DES MENSCHEN SPIEGELT SICH BEI DENJENIGEN 
WIDER, DIE IN DIESEN ZEITEN LEBEN.   

Erfüllt die Lehren Meines Sohnes von jeder Woche. Reinigt eure Sinne, auf dass ihr Gott über 
alle Dinge ehrt und Eure Brüder und Schwestern so liebt, wie Mein Sohn euch alle liebt.  

Mein Segen sei mit euch allen, geliebte Kinder.  

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DER SEHERIN   
Brüder und Schwestern:  

Unsere Mutter bittet uns mit ihrem glühenden Wunsch nach der Errettung der Seelen erneut, 
uns mit Seele, Leben und Herz erneut auf die Göttlichkeit vorzubereiten.  Jeder von uns soll 
bereit sein, zu einem besseren Kind Gottes zu werden, dankbarer zu sein und um die 
Stärkung seines Glaubens zu bitten.  

In unseren eigenen Herzen sehen wir die größten Wunder, wenn wir darum bitten, uns ein 
erneuertes Herz, voller Geistlichkeit und Liebe Gottes zu schenken, der wir bedürfen, um an 
einer wahren Veränderung in uns entschlossen mitzuwirken. UND EIN WICHTIGER 

ASPEKT DIESER VERÄNDERUNG IST DIE LIEBE GEGENÜBER DER WAHRHEIT.   So 
werden wir feststellen, dass das Böse in den Dingen enthalten ist, die uns unwesentlich 
erscheinen, in diesen menschlichen Torheiten, die uns zum Verlust der Erlösung führen 
können.  

Die Liebe gegenüber der Wahrheit bedeutet, uns beständig selbst zu reflektieren, jeden 
Moment unseres Handelns und unserer Taten, und an der Ablehnung gegenüber dem Bösen 
festzuhalten.  

Brüder und Schwestern, das Böse bringt den Mensch dazu, sich selbst im Wege zu stehen 
und sich gegen den Mensch selbst zu wenden. Das Ziel ist die Selbstzerstörung und so zeigt 
das Böse sich nicht offen, sondern im Stillen, und der Menschheit fällt es schwer, die Lüge zu 
entlarven und diese von der Wahrheit zu unterscheiden.  

WIR BRAUCHEN DEN SEGEN, DEN WIR IN DEM MASSE ERHALTEN, IN DEM WIR 
ZU EINEM SEGEN FÜR ANDERE WERDEN. Die Liebe ist die Quelle des Lebens und 
dieses Leben wohnt in jedem von uns, als Verstärkung dessen, was unsere Handlungen und 
Taten vorantreibt.  

Die Gewissheit zu haben, dass wir nicht allein sind, gibt uns Stärke und Mut, um den 
alltäglichen Kampf fortzusetzen, mit dem Ziel, uns Gott zu nähern und in Ihm zu leben und 
diese Stärke, die nicht von uns selbst stammt, sondern die in uns wohnt, auf unsere Brüder 
und Schwestern zu übertragen.  

Amen.   

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

18. SEPTEMBER 2016 

 

Mein Volk: 

Ich segne Euch. Ihr werdet nicht von Mir verlassen, in keinem einzigen Augenblick. 

SEID MEINE EIGENE LIEBE, SEID AUFRICHTIG, GERECHT, WOHLTÄTIG, GÜTIG, 
BEHUTSAM IM UMGANG MIT EUREN BRÜDERN UND SCHWESTERN,  
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SEID FREUNDLICH GEGENÜBER EUREN MITMENSCHEN, DAS RECHTE 
VERHALTEN IST DIE LOBPREISUNG GEGENÜBER MIR. 

Jeder sollte sich dessen bewusst sein, in welchem geistlichen Zustand er sich befindet. Wenn 
ihr euch dies vor Augen führt, werdet ihr euch bessern und euch der Finsternis und Misse-
taten gegenüber eurem Nächsten entledigen. Manche Meiner Kinder schauen einzig und 
allein in ihr Innerstes, wenn es um den direkten Umgang mit Mir geht. Meine Kinder 
müssen ein Spiegelbild Meiner Liebe sein. Ich bedaure, dass für manche Meiner Kinder 
dieses Wort in ihrem Leben keine Berücksichtigung findet. 

Die Liebe wurde durch den Egoismus ersetzt, indem die Möglichkeit, sein verhärtetes Herz 
zu erweichen, abgelehnt wird, was zu egoistischen und hochmütigen Wesen führt, welche 
die Handlungen und Taten gegenüber ihrem Nächsten weder tolerieren noch respektieren, 
während sie sich gegen ihre Brüder und Schwestern erheben. Wer auf diese Weise handelt, 
wird zu einem Sturm für seine Brüder und Schwestern, für seine Familie und für sich selbst.  

Kinder, ihr sollt nicht über andere herrschen, ihr sollt geliebt und nicht gefürchtet werden. 

In Meinem Volk werden alle gebraucht, alle sind Brüder und Schwestern, alle helfen sich 
gegenseitig, alle sind großzügig und tragen alle die Situationen, in denen ihnen von einem 
Nächsten geholfen wurde, im Gedächtnis und im Herzen. Meine Kinder, es ist wichtig, die 
guten Taten eurer Brüder und Schwestern gegenüber euch nicht zu vergessen, denn das ist 
Teil der Liebe. Lasst nicht zu, dass der Stolz, der sich durch die Geister des Bösen innerhalb 
der gesamten Menschheit ausbreitet, die Demut zerstört, welche euch innewohnen soll. IHR 
WERDET MEINE UNTERSTÜTZUNG FINDEN, WENN IHR DANACH STREBT, UND 
WAS EINST LEID WAR, WIRD FREUDE SEIN, WENN IHR ZULASST, DASS MEIN 
GEIST EURE SCHWÄCHEN KORRIGIERT. 

Mein Volk:  

DAS DENKEN UND DAS GEDÄCHTNIS IST FÜR MANCHE VON EUCH ZU EINEM 
GROSSEN HINDERNIS GEWORDEN, UM DEN WEG ZUM WAHREN FRIEDEN 
FORTZUSETZEN. Sie leben in der Vergangenheit, in dem, was nicht gewesen ist und 
vergessen Unseren Willen, sehnen sich nach vergangenen Situationen, was zu einer großen 
Macht erwächst, die sie aufhält. Wer der Vergangenheit nachtrauert, wird auf dem Weg 
feststecken, dieses Hindernis der Vergangenheit wird ihn blockieren und ihn daran hindern, 
die Zeichen der Zeit zu erkennen und sich Unserem Willen hinzugeben. 

Einige klammern sich an die Vergangenheit, leben inmitten der Erinnerung, in den Zeiten 
der Bitterkeit, in denen sie einst gelebt haben, und so entstehen Kummer, Groll oder Verär-
gerung, immer wieder, bis die Blockade Wurzeln schlägt, sie unterdrückt und in ein Leben in 
ständigem Kummer stürzt. Der Mensch lässt zu, dass die Vergangenheit ihn quält und so 
dient das Böse dazu, Euch zu blockieren. Ihr, Meine Kinder, müsst Mir eure Gedanken 
schenken und zulassen, dass Mein Geist euch führt und begleitet, um über Meine Verspre-
chungen nachzusinnen, damit Ich alles unter Unsere Göttliche Herrschaft stelle und das, was 
euch bedrückt, euch nicht mehr an der Hingabe gegenüber Unserem Willen hindern möge.  

In diesen Zeiten gibt es so viele "Kinder", die sich damit abfinden, die Erlösung aus weiter 
Ferne zu betrachten, da sie meinen, die Erlösung nicht erlangen zu müssen. So begnügen sie 
sich damit, die Erlösung aus weiter Distanz zu betrachten. Daher rufe ich Meine Gesandten 
beständig dazu auf, zu Zeugen Meiner Handlungen und Taten zu werden, denn der Mensch 
trägt Mein Wort in seinem Gedächtnis, und Ich möchte von euch, dass ihr an der wahren 
Liebe, dem rechten und gebührenden Gehorsam, dem erforderlichen Glauben und der 
rechten Führung Meiner Gesandten festhaltet, damit Mein Volk sich nicht in Banalitäten 
verliert. 
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Meine Kinder sollen beständig durch Mein Wort gestärkt werden, Meine Kinder sollen sich 
an Meinem Worte laben, damit der Böse diejenigen nicht aus dem Hinterhalt angreifen kann, 
die Mich nicht kennen. 

Ihr sollt nicht über euch selbst urteilen, denn dies liegt nicht im Ermessen des Menschen, 
stattdessen sollt ihr stets das Gute in euren Handlungen und Taten sehen bzw. das, was 
nicht so gut gelaufen ist, von der positiven Seite sehen. 

So führe Ich euch zur Reinigung eurer Sinne, damit ihr euch auf diesem Wege von den per-
sönlichen Rechtfertigungen entledigt und zulasst, dass Ich euch die Hindernisse aufzeige, 
die in euch verwurzelt sind und euch von der Hinwendung zu Mir abhalten. 

Diese Generation lästert in großem Maße über Unseren Willen, verübt große Frevel, wie es 
der Mensch nie zuvor getan hat, schätzt Meine Mutter gering, indem sie Ihre jungfräuliche 
Reinheit und Ihre Mutterschaft gegenüber der gesamten Menschheit verleugnet. Diese 
Generation sündigt ständig gegen Meinen Heiligen Geist, wobei sie vergisst, dass das Leben 
des Menschen von Unserem Willen abhängig ist. Sie glaubt nicht an die Verkündung Meines 
Wortes und verspottet die Rufe Meiner Mutter, während sie die für diese Generation so drin-
gende Reinigung ablehnt, bevor die Gerechten verloren gehen. 

Die Sünde ist die Nahrung der Menschheit, wodurch sich die Heere Satans auf Erden 
ausbreiten, die sich auf der ganzen Welt gegen meine Gotteshäuser auflehnen, mit dem 
Wunsch, jede gegenwärtige Erinnerung an Mich auf Erden auszulöschen. Angesichts solcher 
Taten lässt die Warnung (1) nicht auf sich warten, damit einige Meiner Kinder auf den Weg 
der Wahrheit zurückkehren.  

ICH BESTEHE AUF DEM WISSEN UNSERES GÖTTLICHEN WORTES, DAMIT IHR, 
IM BEWUSSTSEIN DESSEN, UNSERE GÖTTLICHKEIT MIT ALLER INTENSITÄT 

UND WAHRHEIT LIEBT.  

DER FESTE, STARKE, ENTSCHLOSSENE GLAUBE, DER UNVERGÄNGLICHE 
GLAUBE, DER ZU ALLEN ZEITEN, IN JEDER SITUATION GELEBT WIRD, IST 

NOTWENDIG, UM DIE SCHRECKEN DES BÖSEN ÜBERWINDEN ZU KÖNNEN. 

DIE GABE JEDES EINZELNEN MEINER KINDER IST NOTWENDIG, EBENSO WIE 
DER ENTSCHLUSS, IN UNSEREM WILLEN ZU LEBEN, DIE BEREITSCHAFT ZUR 

EINHEIT UND BRÜDERLICHKEIT. 

KINDER, IHR SEID KEIN TEIL DES WELTLICHEN, LASST NICHT ZU, DASS DAS 
WELTLICHE EUCH KONTROLLIERT. 

IHR SOLLT IN BESTÄNDIGER HOFFNUNG UND IN ERFÜLLUNG UNSERES 
WILLENS LEBEN. 

WENDET EUCH NICHT DEM WELTLICHEN ZU. IHR SEID KEIN TEIL DES 
WELTLICHEN, KEINES MEINER KINDER GILT DEM WELTLICHEN, NIEMAND 

SOLL VON SATAN UNTERDRÜCKT LEBEN MÜSSEN. 

IHR SEID EIN TEIL MEINER SELBST, ICH HABE EUCH MIT MEINEM BLUT ERLÖST. 

NÄHRT EUCH IN DER EUCHARISTIE VON MEINEM LEIB, INDEM IHR DAFÜR 
BEREIT SEID. 

VEREINIGT EUCH MIT MIR IM TABERNAKEL UND KÄMPFT, AUF DASS DAS 
LEBEN EIN FORTWÄHRENDER AKT DER LIEBE IN EUCH UND GEGENÜBER 

EUREM NÄCHSTEN SEIN MÖGE. 

ICH WÜNSCHE FAMILIEN, DIE IN MEINER LIEBE UND IN MEINEM FRIEDEN IN 
MEINER EINHEIT LEBEN. Wenn in den Familien kein Friede herrscht oder dieser für 
einige Zeit fehlt, beherrschen die bösen Geister die Familien und entfachen eine Rebellion; 
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dies führt dann dazu, dass manche das Verhalten der anderen nicht gern sehen und ein 
Familienmitglied den Handlungen der anderen Familienmitglieder intolerant gegenüber-
steht und kleine Angelegenheiten zu großen Stürmen erwachsen.  

Kinder, der Teufel greift den Menschen an, greift die Einheit an, greift die Familie an, sät 
Zwietracht und raubt dem Herz des Menschen seine Liebe, DAMIT DER MENSCH NICHT 
DIE NOTWENDIGKEIT VERSPÜRT, ZU EINEM TEMPEL MEINER LIEBE GEGEN-
ÜBER SEINEM NÄCHSTEN ZU WERDEN. 

DER KAMPF SATANS RICHTET SICH GEGEN MEINE LIEBE, GEGEN DIE EINHEIT, 
LETZTENDLICH GEGEN DIE FAMILIE, GEGEN DIE MORAL, GEGEN MEINE 

MUTTER, DA ER WEISS, DASS IHN MEINE MUTTER IN VERBINDUNG MIT DEM 
ERZENGEL MICHAEL UND DEN  HIMMLISCHEN HEEREN VERNICHTEN UND IN 

DIE UNTIEFEN DER HÖLLE ZURÜCKWERFEN WIRD. 

Mein Volk, missachtet Meine Rufe nicht, dass Satan und die bösen Geister, die sich in der 
Menschheit ausgebreitet haben, auf der ständigen Suche nach Opfern sind, die sie gefangen-
nehmen können. Meine Kinder sollen einander nicht bekämpfen, denn ein solcher Kampf 
stärkt das Böse. 

Verteidigt Mich nicht, denn das, was kein Teil von Mir ist, wird fallen und das, was ein Teil 
von Mir ist, wird die Vorherrschaft erringen. Verwirrt Mein Volk nicht mehr als es durch das 
Böse verwirrt wird. BETET STATTDESSEN UND TUT BUSSE. 

Betet, Kinder, betet für Italien, denn es wird bis zur Erschöpfung leiden. Die Natur lehnt 
sich gegen Italien auf, das Land wird aufs Schwerste von denen angegriffen, die Mich 

nicht lieben, sie werden sich auf den Vatikan stürzen.  

Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich, das Land hat den Frieden verloren, es lebt in 
konstantem Terror.  

Betet, Meine Kinder, für Nicaragua, es wird von der Natur getroffen, es wird erzittern und 
unter seinen Vulkanen leiden. 

Betet für Costa Rica, denn es wird erschüttert werden. 

Betet für Venezuela, die Natur wird sich mit aller Härte zeigen. 

Betet für Kolumbien, denn es wird stark erschüttert werden.  

Kinder, setzt die Reinigung der Sinne fort. Und in dieser Woche wird neben der Reinigung 
des Blicks, die Reinigung des Gehörs fortgesetzt, denn dies bestimmt, inwieweit die 
Gedanken und das Gedächtnis hören und inwieweit sie erkranken. 

So denke nun daran, wie du empfangen und gehört hast, und bewahre es und tue Buße. 
Wenn du nun nicht wachst, werde ich über dich kommen wie ein Dieb, und du wirst nicht 
merken, zu welcher Stunde ich über dich kommen werde. Offenbarung 3,3 

Wenn Ihr hört, dass Ich euch dazu aufrufe, nicht zu sündigen, müsst ihr wissen, dass es 
Mein Wunsch ist, euch zu führen, auf dass ihr euer Gedächtnis reinigen und die Freiheit 
finden möget. 

MEIN VOLK, ES IST UNVERZICHTBAR, DASS JEDES MEINER KINDER DIE 
REINIGUNG SEINES GEHÖRS FORTSETZT. 

Die körperlichen Sinne des Menschen müssen vom Geiste durchdrungen werden. Setzt 
euren Gehörsinn, euer Hörvermögen eine lang Woche fort. In jedem Augenblick sollt ihr 
euch der Reinigung des Hörvermögens widmen, bis es bereit ist, Unserem Willen zu gefallen 
und dem Wachstum der Seele zu dienen. 
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ERSTER TAG DER ZWEITEN WOCHE:  
Ich schenke das Hörvermögen an diesem Tag, den Hochheiligen Herzen Jesu Christi und der 
Hochheiligen Mutter Maria. 
Ich schenke Ihnen das Hörvermögen in diesen Zeiten im Sinne der Göttlichen Herrlichkeit und 
zum Wohl der Seelen. 

Bei jeder gegenwärtigen Handlung, bleiben mein Gedächtnis und meine Gedanken aufmerksam, 
wachsam, um nicht das aufzustauen, was mein Gehör vernimmt und damit die Sünde zurück-
gehalten wird, welche die Hochheiligen Herzen beleidigen würde. 

Gib mir die Kraft, um nur das zu hören, was dem Wohle meiner Seele und meines Nächsten gilt.  
Ich rufe nach Dir, Gottesmutter, um mich als Deinen Schüler anzunehmen, mich in meinem 
Leben zu begleiten und meinen Weg zur Begegnung mit Deinem Sohne zu führen.  
  

BEIM ERWACHEN BRINGE ICH FOLGENDES DAR:  
Ich habe Ohren, womit ich das Gute und Böse höre.  

Von diesem Moment an bringe ich meine fortwährende Anstrengung dar, damit diese Gabe dazu 
dienen möge, geistlicher zu werden, indem der Wunsch Gottes nach meiner persönlichen 
Erlösung an erster Stelle steht.  

Ich bin bereit, Mein Gehör von allen Sünden zu befreien, während ich bei allem, was ich höre, 
nach dem Plan Gottes strebe, während ich mich an das Gute erinnere, das mir jeder meiner 
Nächsten gebracht hat, und in der Schöpfung die Größe des Ewigen Vaters erhöre. 

Ich möchte mit meinem Gehörsinn nicht mehr sündigen, ich schenke ihn den Hochheiligen 
Herzen, auf dass ich als Dein Geschöpf, mein Herr, von der Sünde befreit werde.  

Ich möchte nicht, dass das, was ich gehört habe, weiterhin schlechte Gedanken verursacht oder 
dass ich die Göttliche Güte verachte, die mich inmitten der Gnade hält.  

Die Hochheiligen Herzen mögen mein Gedächtnis und meine Gedanken stützen, damit mein 
Gehör nur das Gute vernimmt.  

Ich stoppe meinen freien Willen und unterwerfe ihn unmittelbar und schenke ihn den 
Hochheiligen Herzen,  um mich von der Schuld zu befreien, und so mein Gehör zu formen, damit 
mein Gedächtnis nur das erreicht, was dem Wohl meiner Seele dient, und damit ich Gutes 
gegenüber Meinem Nächsten verrichte.  

Meine Ohren sollen durch das reinigende Wasser der Liebe, das den Hochheiligen Herzen 
entstammt, gereinigt werden. 

Amen.  

MITTAGS: 
Ich lasse mit meiner Mutter die Bemühungen am Morgen Revue passieren und vermerke die 
Schwächen.  

VOR DEM SCHLAFENGEHEN:  
Ich danke den Hochheiligen Herzen Jesu und der Mutter Maria, die ich darum bitte, mir 
beizustehen, um zu einem besseren Kind Gottes zu werden.   

Vater unser, drei Ave Maria und Ehre. 

Kinder, kommt zu Mir und schenkt mir Euer Leben. 

Ich segne Euch. 

Ich liebe Euch. 

Euer Jesus. 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

(1) Die große Warnung Gottes an die Menschheit steht bevor, lesen...  

 

KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern:    

In diesem Moment zeigt Christus uns die Transzendenz des Seins als Kinder unserer Mutter und 
dass wir Ihr unser Leben anvertrauen. 

Unsere Mutter wurde auserwählt, um die letzte Schlacht gegen Satan zu kämpfen, und als Ihre 
Kinder können wir uns in Sicherheit wiegen, dass wir an Ihrer Seite die Kraft finden, um weiter-
zugehen. 

Christus drängt uns dazu, nicht zu vergessen, wie wichtig es ist, unsere Erinnerung Ihm zu unter-
werfen. In manchen Situationen hintergeht uns das Gedächtnis, indem es sich an eine schlechte 
Situation erinnert, doch um dem Göttlichen Wort zu folgen, müssen wir uns von einer solchen 
Erinnerung lösen, bevor sie sich in unserem Geiste festsetzt. 

Die Sinne sind ein Segen, doch müssen wir sie in die Hände Gottes legen, damit sie zum Wohle aller 
und zur Ehre Gottes genutzt werden. 

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

23. SEPTEMBER 2016 

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, empfangt Meinen Segen.  

DIE MENSCHHEIT IST MEINE BESTÄNDIGE TRAUER...  

MEINE KINDER SIND MEIN GROSSER SCHATZ UND GLEICHZEITIG MEIN 
GROSSER SCHMERZ.  

Einige, die sich Meine Kinder nennen, setzen auf jeden Fall die Liebe, die sie vorgeben, für 
Mich zu haben, nicht in die Praxis um, denn sie ignorieren Meine Lehren, um wahre Jünger 
Meines Sohnes und bestrebt zu sein, das Göttliche Gesetzes umzusetzen.  

Mein Herz wird verletzt, und ich interveniere umgehend, damit Mein Sohn nicht so stark 
leidet.  

http://www.revelacionesmarianas.com/warnung.html
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Die wahre Liebe wird in jedem Augenblick ignoriert, indem sie von den Interessen 
überschattet wird, und ihr sollt nicht ignorieren, dass diese Interessen ein großer Selbst-
betrug sind, mit dem sich der Mensch ins Chaos stürzt.   

DER NICHT ÜBERWUNDENE HOCHMUT UND DIE UNREIFE LASSEN DIEJENIGEN, 
DIE BEHAUPTEN, MICH ALS MUTTER ZU LIEBEN, AUS DEM GLEICHGEWICHT 
GERATEN, DAS JEDOCH EIN WAHRES KIND MEINES SOHNES BEWAHREN MUSS.  

Vergesst nicht, dass Euch diese Bedingung gestellt wurde, damit der Teufel euch nicht unter-
drückt.  Ohne an die seelischen Folgen zu denken vergesst ihr schnell, dass der Teufel wach-
sam bleibt, um euch mit Hochmut zu erfüllen und ebenso, eurem Nächsten die Vergebung 
zu verweigern, was zu einem Mangel an geistlichem Anstand führt.  

Ihr verliert angesichts der geistlichen Schwäche schnell die Vernunft und werdet leichte 
Beute für die Tücken des Teufels, der euch, als ein Geschöpf Gottes, zu sündhaftem Verhal-
ten verführt.  

Es kommt der Moment, in dem der Mensch, der sich selbst als christlich und marianisch 
bezeichnet, ungerecht gegenüber seinem Nächsten und sich selbst sein wird. Dem Bewusst-
sein wird es nicht gelingen, das so ungewollte Böse aufzuhalten, das zur Ungerechtigkeit 
zwischen denselben Kindern Meines Sohnes führt. DER VERSTAND LÄHMT JEDE 
ERKENNTNIS, WENN ER VON BÖSEN ABSICHTEN, VERBITTERUNG, UNVER-
NUNFT, EGOISMUS UND MANGELNDER LIEBE ERFÜLLT IST. 

Der Mensch hat vergessen, was das Gemeinwohl ist, indem er das Gute verfehlt und das 
persönliche Wohl verworfen hat, das er anstreben sollte, um schließlich zum Zeugen Des-
jenigen zu werden, der in uns wohnt. Der Menschheit fällt es leicht, das Wohl zu vergessen, 
das ihr Mein Sohn geschenkt hat.  Sie vergisst es, und ihr werdet vergessen, dass ihr dieses 
Wohl, das ihr empfangen habt, dazu verwendet, das Böse zu verursachen. 

Geliebte Kinder:   

EINIGE STÜRZEN SICH IN DIE EITELKEIT, IHR GROSSES WISSEN IN WICHTIGEN 
LEBENSBEREICHEN ZUR SCHAU ZU STELLEN, DOCH DAS IST PURE EITELKEIT, 

DENN DIESES WISSEN IST GEHALTLOS.  

DAS MENSCHLICHE ICH NIMMT DEN PLATZ EIN, DEN MEIN SOHN IM RAHMEN 
DER MENSCHLICHEN FÄHIGKEITEN EINNEHMEN SOLLTE, UM DIESE NICHT 

ZUM HINDERNIS, SONDERN ZUM WOHLE ALLER WERDEN ZU LASSEN.  

Der Mensch, der das Wissen um die Lehren Meines Sohnes nicht verinnerlicht, ist praktisch 
ein Niemand, weil das Wissen ihn nicht dazu bringt, die falschen Verhaltensweisen und 
unkontrollierten Angewohnheiten abzulegen, die durch sein schlechtes Verhalten genährt 
werden, DAS DURCH EINEN UNHEILVOLLEN MANGEL AN LIEBE geprägt ist, mittels 
Handlungen und Werke, denen es an einem angemessenen Verständnis mangelt, das wahr-
haftig die Macht der guten Absicht und die rechte Ausführung des Auftrags Meines Sohnes 
bewirkt.  

DER GÖTTLICHE WILLE SCHENKT MIR DIE FÄHIGKEIT ALS FÜRSPRECHERIN, 
DOCH DIE MENSCHHEIT HAT ENTSCHIEDEN, DASS SIE MEINEN SOHN NICHT 
BRAUCHT, UM DIE PERFEKTION ZU FINDEN, WOBEI SIE DIE TATSACHE IGNO-
RIERT, DASS DER MENSCH NICHT GOTT IST. Und all dies ist Teil der Hinterlist Satans 
gegen die Menschheit, der in diesen Zeiten das Eindringen der bösen Geister in den Men-
schen bedeutet.   

DAS BÖSE WÄCHST UNAUFHALTSAM, BIS DER ANTICHRIST ERSCHEINT. Daher 
greift es Meine Kinder in tausendfacher Weise an und hat die Psyche des Menschen gnaden-
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los befallen, damit derjenige, der fern von Meinem Sohne lebt, augenblicklich den Verstand 
verliert und der scheinbar gute Mensch völlig außer Kontrolle handelt.   

ANGESICHTS DESSEN HABE ICH EUCH ZU BESONDERER WACHSAMKEIT UND 
BESTÄNDIGKEIT IM ZUSTAND DER GNADE AUFGERUFEN...  

WER SICH JEDOCH NICHT IM ZUSTAND DER GNADE BEFINDET, IST FÜR DIE 
FÄNGE DES BÖSEN ANFÄLLIG, UM ALL DAS ZU VERNICHTEN, WAS VON 

MEINEM SOHNE STAMMT.  

Die Menschheit unterliegt der Lüge, denn der König der Lüge ist der König der Menschheit. 
Ihr werdet die Ordnung in eurem Leben erst dann finden, wenn ihr Freundschaft mit Eurem 
Schöpfer geschlossen habt.  

Geliebte Kinder, Ihr habt die Liebe gegenüber dem Leben verloren. Ihr seid dabei, die Erlö-
sung zu verlieren, indem ihr zulässt, euch von Gott zu lösen, und dadurch wird euch die 
geistliche Grundlage der Menschheit vollständig genommen, nicht weil der Vater euch 
schutzlos lässt, sondern weil die Menschheit, die sich vom Göttlichen trennt, tief gefallen ist, 
da kein Mensch Gott übertreffen kann.  

Die menschliche Macht hat es geschafft, die Liebe im Menschen verkümmern zu lassen und 
das Machtgefühl im Menschen zu vergrößern. Das menschliche Denken leidet unter der 
Verkümmerung angesichts eines versteinerten Herzens und aufgrund des Gefühls, Gott 
überwinden und über das Leben entscheiden zu können.  

Ich leide unter dem Schmerz, der Meinem Sohne zugefügt wird, angesichts der Vernichtung 
des Menschen durch den Menschen, angesichts dieses entscheidenden Augenblicks, in dem 
das Gespenst des Krieges vor den Augen der Welt erwächst, während der Mensch diesen 
Zustand leugnet, wobei er SCHON JETZT den Dritten Weltkrieg erlebt, der die Welt schnell 
überkommen wird. Die Länder gewinnen an militärischer Stärke und die Menschheit 
begnügt sich damit, die Entscheidungen der Mächtigen abzuwarten und zu ignorieren.     

FOLGT MEINEM RUF, DER TEUFEL UND SEINE UNREINEN GEISTER STREUEN 
ZWIETRACHT, und für viele Meiner Kinder, die sich nicht unter den Schutz Meines Sohnes 
begeben, wird dies zu einem fruchtbaren Boden, auf dem das Böse im Überfluss gedeiht und 
die Seele unterdrückt.  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: Ihr lebt, ohne die Zeiten vor der großen 
Tragödie in Form der Ausweitung des Krieges zu erleben und Euch selbst zu erkennen, 
wofür das Gebet in diesem entscheidenden Moment notwendig und unverzichtbar ist, in 
dem der Auftrag zur Vermittlung des Wissens und das Zeugnis an seine Nächsten zu einer 
Handlung „ipso facto“ werden muss.   

IN DIESEN ZEITEN IST DIE ANSTRENGUNG WIE EINER DER LETZTEN SCHRITTE 
VOR DEM ZIEL. DIE EINHEIT MUSS GESTÄRKT WERDEN UND DIE MENSCHEN 
MÜSSEN SICH GEGENSEITIG BESTÄRKEN, WOHL WISSEND, DASS MEIN SOHN 

SEIN VOLK NICHT VERLÄSST;  UND SEIN VOLK MUSS IHM TREU ERGEBEN 
SEIN.  

Habt Vertrauen in die Verheißungen Gottes an Sein Volk, fürchtet euch nicht. Kehrt das 
Böse, die sündhaften Werke und Taten, die  von euch verübt wurden, um.  TUT BUSSE, 
MEINE KINDER, TUT BUSSE! 

Betet, Kinder, betet, die Sonne schickt ihre Hitze auf die Erde und die Menschheit wird 
leiden.  

Betet, Meine Kinder, betet, die Menschheit hat ihr Leben dem Gott des Geldes 
unterworfen. Die Wirtschaft bricht abermals ein und der Mensch verzweifelt angesichts 

des mangelnden Glaubens an die Göttliche Hilfe.  
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Betet Kinder, betet für Mexiko, denn das Land wird stark erschüttert werden. Die 
Vulkane werden zu den Menschen sprechen, die inmitten des Zorns gesellschaftlicher 

Proteste leben.  

Betet, Meine Kinder, betet, das Meer bäumt sich auf und überschwemmt das Land, 
welches stark erschüttert wird.  

Betet, Kinder, die erstaunte Menschheit wird beizeiten das Chaos erleben, welches die 
Welt erschüttert. Dann wird sie vergessen, worunter sie gelitten hat. 

Betet, Kinder, betet, vergesst nicht, beständig für einander zu beten, betet unermüdlich in 
Gebetsreigen, betet, wiederholt nichts, was ihr nur blind auswendig gelernt habt, BETET 

MIT DEM HERZEN, INDEM IHR JEDES WORT LEBT.  

ICH BLEIBE AN EURER SEITE, WÄHREND ICH MICH FÜR DIE SÜNDER EINSETZE, 
DIE BUSSE GETAN HABEN UND SEGNE DIE LEIDENDEN.   

Betet, die mächtigen Staaten haben das Böse als ihren Herrn anerkannt und wenden sich 
gegen Meine Kinder. Die Aufstände in den Völkern breiten sich allmählich wie eine 

ansteckende Plage aus. Die Vereinigten Staaten leiden stark. Sie müssen angesichts der 
Schmerzen ihre Gewohnheiten stoppen.  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

NICHT ALLES IST SCHMERZ ODER LEIDEN in Zeiten, in denen der Mensch in allem, 
was geschieht, die Hand Meines Sohnes erkennen möge, die ihn schützt und liebt, ihn reinigt 
und liebt, ihn warnt und nicht verlässt, ihn im Leiden aus Liebe begleitet und nicht möchte, 
dass irgendjemand verloren geht, während der Mensch Meinen Sohn über alle Massen und 
seinen Nächsten wie sich selbst lieben möge.  

Die Himmlischen Heere wachen über der Menschheit und sobald ein Wesen fleht, eilen sie 
sofort zur Hilfe. Meinen Kindern wird geholfen, um dem Bösen nicht zum Opfer zu fallen. 
Manche empfangen diese Hilfe, andere lehnen sie ab.   

EUCH, DIE IHR DEN GLAUBEN AUFRECHTERHALTEN WOLLT, BITTE ICH ALS 
MUTTER, DIE HILFE NICHT ABZULEHNEN, DIE DAS HAUS DES VATERS EUCH IN 
VIELFÄLTIGER WEISE ZUKOMMEN LÄSST. ÖFFNET EURE GEISTLICHEN AUGEN, 

UM DIE WUNDER ZU SEHEN, DIE SICH BESTÄNDIG VOR EUREN AUGEN 
OFFENBAREN.  

MEIN SOHN LEBT MIT POCHENDEM HERZEN...  
DEN KINDERN, DIE UNSERE HOCHHEILIGEN HERZEN BELEIDIGEN, BEGEGNE 
ICH MIT OFFENEN ARMEN UND MEINER FÜRSPRACHE, WENN SIE BUSSE TUN, 

SICH BEKENNEN UND BESSERUNG GELOBEN.  

Fürchtet Euch nicht, ich bleibe bei Euch.  
Ich segne Euch.   

Mutter Maria.  
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern:  

Seitdem der Himmel uns mitgeteilt hat, der Krieg habe begonnen, wurde die Menschheit 
ebenfalls zum Gebet aufgerufen, damit das Böse keine Macht erhalte, Zorn auszusäen, der 
von den gottlosen Menschen  übernommen wird, um Drangsale zu verüben.   
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Wir sind auf die verschiedenen Ereignisse aus dem All aufmerksam gemacht worden, die 
sich der Erde nähern und dem Menschen Schmerz zufügen werden.  

Wir alle kennen die Macht des Gebets und dass es wahr ist, dass der Mensch als Anhänger 
des Teufels von Gott abrückt und das Böse auf sich lenkt. Es stimmt auch, dass die unend-
liche Barmherzigkeit Gottes diejenigen, die unter Seinem Schutze stehen, nicht verlassen 
wird.  

Brüder und Schwestern, lasst uns nicht vergessen, dass der Himmel uns ständig seinen 
Segen schickt, um uns zu helfen. Lasst uns lernen, diese Göttliche Hilfe in unserem Leben zu 
entdecken.  

Wir sind zum aktiven Gebet aufgerufen, zum Gebet, nicht zur Wiederholung von Worten, 
das heißt: Wir sind dazu aufgerufen IM BEWUSSTSEIN ZU BETEN, DASS DIE GEBETE 
NIEMALS ÜBERFLÜSSIG SIND. DAS GEBET SOLL DURCH DAS HANDELN UNTER-
STÜTZT WERDEN. DAS GEBET SOLL UNS ZUM WOHLE UNSERES NÄCHSTEN 
HANDELN LASSEN.  

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

25. SEPTEMBER 2016 

  

Mein Volk: 
  

ICH SEGNE EUCH IN JEDEM AUGENBLICK UND DIESER SEGEN BEINHALTET 
MEINEN WUNSCH, DASS ALLE TEIL MEINES VOLKES WERDEN. 

Ich lade euch ein, Teil Meines Volkes zu werden. Ich lade euch alle ein. Ich wünsche Mir die 
Rettung aller Meiner Kinder.  Ich rufe jeden Einzelnen von euch, nicht nur eine kleine Elite, 
sondern alle, die Unseren Göttlichen Willen erfüllen. 

In Meinem Volk gibt es niemanden, der Mein Wort oder Meine Wahrheit vollständig in sich 
trägt. Es gibt keinen größeren Menschen, als der, der den Göttlichen Willen in all seinem 
Glanz erfüllt. So wie die Hand fünf Finger hat, besitzen manche in Meinem Volk Gaben und 
Stärken, um sich gegenseitig zu unterstützen, doch es gibt niemanden, der so wie Unsere 
Göttlichkeit allwissend ist.  

ICH RUFE EUCH AUF, AM GEHORSAM, AN DER EINHEIT UND DER ERFÜLLUNG 
UNSERES GÖTTLICHEN WILLENS FESTZUHALTEN. Ihr seid keine Sklaven dieser Welt, 
sondern Meine Kinder. So rufe ich euch auf, wachsam und beständig im Gebet zu bleiben, 
angesichts der Herrschaft des Bösen über einen Großteil der Menschheit und über deren 
Zukunft auf Erden. 

Ich komme zu den Menschen, die keine Angst davor haben, ihr sündhaftes Leben hinter sich 
zu lassen, um zu neuen Menschen zu werden...  
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Ich komme zu denjenigen, die nach einer neuen Menschheit streben und sich dazu 
entschließen, Meine Werke und Taten fortzusetzen, jedoch nicht in oberflächlicher Weise, 
sondern durch die Erkenntnis Meines Lebens, um zu Menschen zu werden, die feststellen, 
dass als Teil Meines Volkes weder materielle noch intellektuelle Werte erforderlich sind, 
sondern stattdessen Meine Lehren, die nicht von dieser Welt sind, ebenso wie Mein Reich 
nicht von dieser Welt ist. 

Jeder ist durch die Taufe durch den Heiligen Geist zu einem Teil Meines Volkes geworden, 
doch dadurch allein werdet ihr nicht gerettet. Ihr findet das Seelenheil, wenn ihr nach dem 
Göttlichen Willen betet, lebt und handelt. 

Einige Gelehrte, die wissen, dass Meine Liebe über Worte allein hinausgeht, führen Mein 
Volk weiterhin nur in Worten, so dass sie nicht der wahren und fortwährenden Praxis des 
Evangeliums  entsprechen, die ein mehr geistlicher Mensch in seiner Vereinigung mit Mir 
erreichen wird. Ihr seid nichts, wenn ihr die Heilige Schrift kennt, jedoch nicht verinnerlicht, 
um sie in jedem Augenblick zu befolgen. 

Jedes Meiner Kinder hat die Fähigkeit, alle seine Sinne, Gaben und Werte vollständig zu ent-
falten und in Meiner Liebe erblühen zu lassen, damit diese nicht durch das menschliche 
„Ego“ eingeschränkt werden, das eher dem göttlichen als dem menschlichen Willen folgen 
sollte.  

MANCHE MÖCHTEN AN MEINEM GÖTTLICHEN LEBEN TEILHABEN...  

DOCH WERDEN SIE ES ERST ERREICHEN, NACHDEM SIE MICH VOLL UND GANZ 
IN IHR LEBEN GELASSEN UND DAS „EGO“ NACH UNSEREM GÖTTLICHEN 

WILLEN FREIGELASSEN HABEN.  

Sie müssen nach dem Gesetz leben und es befolgen, um Rivalitäten, Egoismus und Hochmut 
zu überwinden. Die Menschheit muss verstehen, dass Ich rede und muss meine Worte befol-
gen. Ich werde euch im Austausch gegen Brot nicht Schlangen geben.  ICH WERDE EUCH 

NICHT ZUM BÖSEN FÜHREN, WENN IHR DAS  GESETZ DER LIEBE BEFOLGT. 

Ihr habt die Pflicht, euren Brüdern und Schwestern gegenüber die Wahrheit zu verkünden. 
Ihr sollt von Mir berichten, ohne nachzugeben. Die Menschen sollen wissen, dass die Gebote, 
Sakramente und die Praxis der Göttlichen Liebe erfüllt werden müssen, um ein Teil Meines 
Volkes zu werden. Ohne diese Erfüllung, werden sie durch den menschlichen Egoismus und 
nicht durch Unseren Göttlichen Willen geprägt. 

Ihr habt die Momente der Läuterung für zwei Sinne durchlebt, um diese zu Meiner Liebe 
und nicht zum menschlichen Willen zu führen und schließlich die Vorherrschaft des „Egos“ 
zu überwinden.  Wenn ihr dieser Erfüllung Meines Wunsches nachkommt, werdet ihr fest-
gestellt haben, dass ihr euch in einem inneren Kampf befindet, der von außen nicht zu beein-
flussen ist. Mein Volk ist sich nicht bewusst, dass die Sinne im menschlichen „Ego“ veran-
kert sind und ignoriert das Böse, das durch diese Verwurzelung hervorgerufen wird, wo-
durch nicht nur der Umgang mit seinem Nächsten beeinträchtigt wird, sondern auch die 
geistliche Entfaltung und die Entwicklung zu Meinem Kind und die Abkehr vom Weltlichen. 

Jeder Sinn ist ein Segen für denjenigen, der ihn dem ersten Gebot unterwirft. Wer ihn jedoch 
der vom Weltlichen geprägten menschlichen Freiheit unterwirft, wird vom Bösen befallen. 
Daraufhin werden auch die anderen Sinne von der fortwährenden Sünde befallen, was den 
Verlust des Ewigen Lebens bewirkt, wenn er sich nicht rechtzeitig wandelt. 

Mein Volk erfüllt seine Brüder und Schwestern fortwährend mit der Beständigkeit Meiner 
Liebe. Mein Volk soll nicht länger warten, sondern die Einigung anstreben, indem es zu der 
Hefe und dem Salz wird, welche die Wahrheit Meiner Ermutigung denjenigen schenken, die 
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DAS IN DER HEILIGEN SCHRIFT VERANKERTE GESETZ entschlossen und beständig 
befolgen. 

Einige Meiner Kinder bleiben in den Gotteshäusern, die zu Meiner Ehren errichtet wurden, 
zur Unterstützung dessen, was dort benötigt wird, doch sind sie voller Neid und Abnei-
gung, Ärger und leerer Worte, Einbildung und geben Befehle, so als hätte Ich sie dazu aufge-
fordert, zur Waagschale zu werden, um alles, was geschieht, zu wägen.  NEIN! WER IN 
MEINEM HAUSE DIENT, HAT DIE PFLICHT, ZUM DIENER ALLER ZU WERDEN, 
UND AN LETZTER STELLE ZU STEHEN. Wer als Führer aller Menschen handelt, dessen 
„Ego“ ist am größten, und er verrät sich selbst. 

Die Hefe gärt und wächst zum Wohle ihres Nächsten, und nicht zu ihrem eigenen Vorteil.  

Manche geben vor, in Meiner Nähe zu leben, doch sind sie zu weit entfernt...   

HEUCHLER! WER NICHT NACH DEM GÖTTLICHEN WILLEN LEBT, BEFINDET SICH 
JENSEITS DES GÖTTLICHEN WILLENS.  

Der Mensch verfügt als Mein Kind über Eigenschaften, um das „Ego“ von innen zu besiegen, 
denn der Mensch besitzt einen geistlichen Organismus, der ihn führt, um nach eigenem 
Willen das ewige Leben oder das ewige Feuer zu erreichen.  

ICH BIN DAS LICHT DER WELT... (Joh 8:12) UND MEIN VOLK MUSS DIESES LICHT 
IN JEDEM EINZELNEN MENSCHEN UND NICHT AUSSERHALB VON IHM 

BEWAHREN.  

Ihr als Meine Kinder seid keine unfreien Wesen; was euch unfrei macht, ist die Sünde, die 
euch an das Chaos und die Ursachen der Sünde fesselt. DAHER MÖCHTE ICH, DASS IHR 
EUCH AUS DEN KETTEN DIESER MENSCHLICHEN SELBSTSUCHT BEFREIT UND 
EURE SINNE MEINER LIEBE UND DER OBHUT MEINER MUTTER UNTERSTELLT, 
DAMIT DIES EUCH HILFT, SO ZU LEBEN, WIE ICH ES MÖCHTE. 

Die Einheit Meines Volkes mit Meinem Wort zu seiner Erfüllung ist stets das Zeichen, um 
wiedergeboren zu werden, und deshalb werdet ihr gereinigt werden, denn die in der Ernie-
drigung versunkene  Menschheit wird in diesem Zustand WEDER DEN WAHREN WEG 

NOCH DIE WAHRE LIEBE finden, BIS JEDER EINZELNE SICH BEKEHRT HAT.  

MEIN AUGENBLICK NAHT, UND ICH MÖCHTE NICHT, DASS IHR DARAUF 
UNVORBEREITET SEID.  

Meine Kinder sollen kein Leben voller heuchlerischer Taten und Werke führen, sie sollen 
ihrem Nächsten nicht das zufügen, wovon sie selbst nicht möchten, dass es ihnen zugefügt 
wird, denn selbst im Verborgenen können sie nicht vor Meinem Auge fliehen. Häuft keine 
Schätze auf Erden an, denn die Zeiten haben Euch gezeigt, dass diese nicht für Meine 
Kinder, sondern für die Kinder der Finsternis sind, die die Macht der Erde in die Fänge des 
Bösen treiben, um der Menschheit Schaden zuzufügen, durch die Macht, die der Mensch ihr 
selbst überlässt. 

Jeder Schatten des Bösen auf Erden wird von Meinen Heerscharen vernichtet, danach wird 
Mein Volk leiden und sich Mir erneut zuwenden.   

JEDES MEINER KINDER MUSS SICH LÄUTERN, WOHL WISSEND, WIEVIEL IN 
DIESEN ZEITEN ZU TUN IST, um nicht den Eindruck zu erwecken, keine Ohren und 
Augen zu haben. Ihr wandert in Finsternis, aber nicht unbedingt an dem Ort, der als 
Dunkelheit bekannt ist, sondern im Elend der menschlichen Verbohrtheit, die euch wegen 
der beschränkten Sicht dazu führt, den Schritt nach vorne als großen Erfolg zu betrachten. 

Ich kann euch von keinem Moment des Ruhms berichten, wenn Mein Volk glaubt, dem Gött-
lichen Willen entgegen der Heiligen Schrift nachzukommen, während es die Göttliche All-
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mächtigkeit verleugnet. Die Menschen leben inmitten der Rebellion gegen jede Ordnung, 
und Satan handelt frei gegen die Reinheit, die Moral, die Treue und die guten Taten und 
Werke Meines Volkes.  

VERZWEIFELT NICHT, DER NEUE REGENBOGEN WIRD MEINEM VOLK 
ERSCHEINEN.  

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko. Das Land wird geläutert, das Böse reißt die Seelen, 
die sich nach dem dürsten, was sie nicht kennen, an sich, und bringt sie dazu, entgegen 

dem zu handeln, was mich darstellt.  

Betet für Syrien, Meine Kinder. Das Land wird zum Erstaunen der Welt nicht auf sich 
warten lassen.  

Betet, Meine Kinder, betet für Meine Kirche. Sie ist wird Neuigkeiten liefern und 
erschüttert werden.  

Betet für Costa Rica, es wird unter den Naturgewalten leiden, ebenso wie unter den 
katastrophalen Entscheidungen der Regierung.  Sie werden versuchen, den Frieden zu 

stören.  

Betet, Mittelamerika leidet unter der Natur und Gewalt.  

Mein Volk, verschließe nicht Deine Sinne, sondern öffne sie gegenüber der Weisheit, ver-
schließe ebenso nicht Deinen Verstand, sondern werde durch Meinen Heiligen Geist geführt 
und erleuchtet. 

Ich beschütze Euch, Ich liebe Euch.  

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:    

In diesem eindringlichen Aufruf, die Sinne richtig zu nutzen, begeben wir uns in die innere, 
persönliche Läuterung.  Christus möchte uns nämlich zur Wahrheit führen, um uns selbst zu 
läutern, um Sein Wort durch die Werke und Taten nach Seinem Willen umzusetzen. 

Wir befinden uns in Zeiten, in denen die Läuterung nicht nur von außen kommt, sondern 
aus unserem Inneren, um zwischen alledem zu unterscheiden, was uns bevorsteht und was 
aussieht wie von Gott, aber nicht von Gott stammt. 

Das Volk Gottes braucht Adleraugen, um nicht in die teuflischen Fänge derer zu geraten, 
welche die geistliche Entwicklung behindern möchten. Vom Himmel erhalten wir das Wort, 
doch innerhalb dieses Wortes empfangen wir die Schlüssel, um als Kinder des lebendigen 
und wahrhaften Gottes zu erwachen. UM IHN ZU LIEBEN MÖCHTE ER, DASS SEIN 
VOLK SICH BEWUSST IST, IHM ALLES ZU GEBEN UND ANZUVERTRAUEN BIS 
ZUR LETZTEN KRAFTANSTRENGUNG, UM AUFZUSTEIGEN UND UNS SO 
GEGENSEITIG AUFZURICHTEN UND ZU HELFEN.  

In diesen Zeiten müssen wir zum Simon von Cyrene werden, damit das Volk Gottes durchhält 
und nicht stürzt, auch wenn es verfolgt, gedemütigt oder verleumdet wird; es soll vielmehr 
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zu Dienern jener Geweihten werden, die mutig der Wahrheit dienen, die im Evangelium für 
diese Zeiten offenbart ist. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

02. OKTOBER 2016 

   

Mein Geliebtes Volk:  
   

ICH SEGNE DICH, ICH RUFE DICH ZUM GEBET AUF, UM MIT MIR VERBUNDEN 
ZU BLEIBEN.   

Empfange Mich durch Meinen Leib und Mein Blut, wenn Du angemessen bereit bist, wohl 
wissend, dass eine wahre Läuterung notwendig ist. Hintergehe Dich nicht selbst, stürze Dich 
nicht in Dein eigenes Verhängnis.  

Ich liebe Dich, Mein Volk, ich erwarte, dass Du aufgrund Deiner sündigen Handlungen und 
Werke Buße tust, ich erwarte Dich in jedem Augenblick, um Dir Mein Herz zu schenken.  

Mein Volk, bewahre den Glauben durch Meinen Schutz, bleibe in ständiger geistlicher 
Wachsamkeit, in diesen Zeiten, in denen der Schmerz die gesamte Erde befällt, in denen der 
Geist des Bösen sich festgesetzt hat, wie es Dir bereits verkündigt wurde.  

Ich komme nicht vergeblich, Ich komme zu jedem Einzelnen von Euch, die Ihr diese Verkün-
dung Meines Wortes lest, um sie in die Tat umzusetzen.    

ICH SCHREITE VON SEELE ZU SEELE, KLAGEND, DASS SIE MICH NICHT 
VERLASSEN UND SICH NICHT IN DIE FÄNGE DES BÖSEN BEGEBEN MÖGE.   

Die Zahl der Vorfälle erhöht sich unaufhörlich; Ihr, Meine Kinder, spürt es ständig, Mein 
Wort ist nicht vergebens.  

Der Teufel mit seinen Legionen rückt vor, um die dem Weltlichen zugewandten Seelen aus 
allen Ländern, in denen der Mensch lebt, gefangen zu nehmen. Innerhalb der Gesellschaft 
schreitet die Schamlosigkeit voran, die Misshandlungen enden nicht, das Schlachten 
Unschuldiger wird erbarmungslos fortgesetzt. Das Böse macht keine sozialen Unterschiede; 
es durchdringt die Spitze der Gesellschaft ebenso wie den unteren Rand der Gesellschaft.  

Ich rufe Euch, geistig wachsam zu bleiben, damit das Böse Euch nicht aus dem Hinterhalt 
überrasche. Meine Trauer bietet denen, die Meinen Rufen nicht nachkommen, keine 
Zuflucht. Wie viel Buße der Mensch, der diese Göttlichen Rufe missachtet, doch tun muss!  

Ich möchte die Verhärtung des menschlichen Unterbewusstseins nicht beschönigen, denn 
dies wäre eine Täuschung, die Euch nicht zum Erwachen, nicht zur Fortsetzung Meines 
Weges und nicht zur Umkehr geleiten würde.  
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Nicht alle Menschen marschieren auf den Abgrund zu, doch auch nicht alle Menschen 
fordern Meine Liebe. Stattdessen wird ein Großteil der Menschheit blindlings auf Irrwege 
geführt, wo die Sünde verborgen bleibt, damit die Menschen sich ihm unterwerfen und 
anschließend in Ketten gelegt immer mehr Taten und Werke entgegen Unserem Willen 
verrichten. Die List Satans ist, Euch in völliger Verachtung gegenüber dem Gehorsam und 
der Erfüllung des Göttlichen Gesetzes zu halten; die List Satans ist, die Sünde schrittweise zu 
erhöhen, damit Ihr keine Gelegenheit mehr habt, vor dem Bösen zu warnen, in dem Ihr 
allmählich umkommt.  

Kein Geist des Bösen ist mächtiger als Ich, doch Mein Volk hat dem Teufel Tür und Tor 
geöffnet, der wie ein brüllender Löwe alles auf seinem Wege fortgerissen hat, ohne dass der 
Mensch Widerstand geleistet hätte.  

Die Menschheit hat sich dem Bösen ergeben, während sie sich selbst vernichtet dem 
Abgrund entgegen schreitend.    

MEIN VOLK! WAS HAST DU DIR ANGETAN? ICH SUCHE DICH UND SEHE DICH 
IN ALLE HIMMELSRICHTUNGEN VERSTREUT, WIE DU DEM ABGRUND 

ENTGEGENGEHST.   

Ich sehe Mein dekadentes Volk, an die Sünde gefesselt und Mein Herz kränkend. Manche 
Menschen respektieren Mein Haus nicht, demütigen Mich und vernichten die Symbole, die 
Unsere Dreifaltigkeit loben, zerstören all das, was an Meine Mutter erinnert, und verspotten 
das Gute.  
 

KANN EIN VOLK WIE DIESES IN HEUTIGEN ZEITEN TREU UND AUFRECHT SEIN? 
KANN EIN VOLK WIE DIESES EINZIG UND ALLEIN MEINE LIEBE EMPFANGEN, 

OHNE DASS ICH ES AN DAS BÖSE ERINNERN MUSS, DEM ES MIT GROSSEM 
VERGNÜGEN ERGEBEN IST? 

Mein Volk, der Ungehorsam der Menschheit ist beispiellos. Einige Meiner Auserwählten 
sind vom rechten Wege abgekommen, auf den Ich sie gerufen habe. Daher können sie Mein 
Volk nicht um etwas bitten, was ihm nicht als Beispiel der Erlösung aufgetragen wird.  

MANCHE VERSUCHEN, MICH ZUM SCHWEIGEN ZU BRINGEN, DOCH WERDEN 
SIE ES NICHT SCHAFFEN, ICH WERDE MEIN VOLK BESTÄNDIG ERMAHNEN, DAS 
BÖSE ZU ERKENNEN, um die Niedertracht derer zu erkennen, die in Sekten entgegen 
Unserem Göttlichen Willen organisiert sind, irrsinnigen Lehren folgen, mit Predigten, die sie 
verwirren, bis sie schließlich, ohne dass Meine Kinder sich dessen bewusst wären, der Macht 
angehören, die sie nach Belieben manipuliert, um Missetaten zu begehen, von Meinem Wege 
abzukommen und die Feindseligkeit zwischen Meinen Kindern und Mir zu säen.  

Strebt nach der Wahrheit, erliegt nicht irgendwelchen Neuheiten, ohne den dahinter-
liegenden Sinn zu ergründen. Die neuheitlichen Symbole, mit denen Ihr genährt werdet, 
haben einen doppelten Zweck:  

 Zunächst sollt Ihr Euch daran gewöhnen, Euren Körper mit Symbolen zu schmücken, und 
dann sollt Ihr sie als Bestandteil Eurer persönlichen Ausdrucksweise, Gesten und Zeichen 
verwenden, anhand derer die Freimaurer, Illuminati und andere Sekten, die entgegen 
Meinem Göttlichen Willen handeln, identifiziert werden.    

MEINE KINDER SOLLEN AUFWACHEN, DIE WELT DER TOTEN VERLASSEN UND 
DIE WELT DES EWIGEN LEBENS NACH MEINEM WILLEN BETRETEN.   

Ich möchte, dass Ihr Eure Sinne bis an Euer Lebensende regelmäßig reinigt. Rottet das Böse 
aus, das jeden Eurer Sinne befallen hat. Zügelt Eure Gefühle, auf dass sie die Sinne nicht 
beherrschen mögen.  
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Diejenigen, die auf Hinweise zum Geschmackssinn gewartet haben, werden sich die Frage 
gestellt haben: Was ist der Geschmackssinn? Denn er wird gemeinhin mit Geschmacks-
richtungen, kalten oder warmen Speisen, in Verbindung gebracht, allerdings gerät häufig in 
Vergessenheit, dass der Geschmackssinn nicht nur mit dem Mund zu assoziieren ist, sondern 
gleichzeitig auch mit dem Verstand. Geschmack bedeutet gleichzeitig Verstand, mit dem der 
Mensch das rechte und das sündhafte Verhalten nährt.  

Über den Geschmackssinn hat der Mensch sich in ein unvernünftiges Wesen verwandelt, das 
sich stets selbst bereichert, ohne an die Liebe oder Mitmenschlichkeit zu denken. Ich möchte 
Euch, diese schwierige Aufgabe nahelegen, die nicht unerfüllbar ist, obschon sie große Kraft-
anstrengungen abverlangt.  

Der Mensch behauptet gerne: „Das verstehe ich nicht und deswegen weiß ich nicht, worum ich 
gebeten werde.“ Er tut so, als wäre er unvernünftig, ohne sich ins Gedächtnis zu rufen, dass 
Verständnis aus Vernunft erwächst. Wer nach menschlichem Verstand urteilt, wird nicht 
verstehen. Wer nach Meinem Heiligen Geist urteilt, wird den menschlichen Verstand hinter 
sich lassen und durch Meinen Geist Erleuchtung finden. Das sind zwei verschiedene 
Gesichtspunkte mit völlig unterschiedlichen Ergebnissen. Ich wünsche Mir, dass Ihr die 
Wahrheit in Euch finden werdet.  

Handelt aufrichtig, seid reinen und offenen Herzens. Strebt nicht nach menschlicher Größe. 
Auch wenn der Verstand Euch zum Streben nach Größe antreibt, so betrachtet Euch selbst 
als bedeutungslos und schaut in Euer Innerstes, um diese Demut in Euch zu erkennen.  

Mein Volk kämpft gegen das Weltliche, daher ist es sich darüber im Klaren, dass es keine 
Ehren oder Anerkennungen einheimsen muss, um sich hervorzutun, sondern Demut bewei-
sen sollte. Jeder muss die Notwendigkeit erkennen, Meinen Geist und Meine Wahrheit zu 
schauen, das heißt, das Licht Meines Geistes, nicht den menschlichen Verstand, um sich 
nicht der Lächerlichkeit preiszugeben, da manch einer behauptet, Mich zu kennen, und doch 
schwerwiegende Fehler begeht. Daher rufe Ich Euch auf, Geist, Gedanken, Verstand und all 
das, was Euch von Meinem Wege trennt, aufzugeben.  

Ihr werdet nicht vorankommen, wenn Ihr alledem nachgeht, was Euch in den Sinn kommt. 
Der Appetit des Geschmackssinns in Bezug auf Essen muss gezügelt werden.  

 Das Essen unterliegt der Macht der großen Unternehmen innerhalb der Nahrungs-
mittelindustrie, welche keinen Respekt vor dem menschlichen Körper haben, da sie ihn 
vergiften und krank machen.  

Ihr habt Euren völlig verunreinigten Verstand nicht ausreichend geschult. Vorurteile 
kommen und gehen nach Belieben, da sie dem menschlichen Verstand folgen. Verachtet 
Euren Nächsten nicht; derjenige, welcher sich am nutzlosesten fühlt, kann am stärksten 
durch Mich erfüllt werden.  

Mein Volk, bete und bleibe in jedem Augenblick mit Mir verbunden. Die Taten und Werke 
Meiner Kinder müssen Zeugnis Meiner Allgegenwart sein.  

Das Meer erhebt sich, die Wellen werden höher als sonst schlagen. In diesen Zeiten ist die 
Sonne kein Verbündeter des Menschen, tatsächlich wird die Erde durch eine Sonnen-
einstrahlung beeinträchtigt sein, die den Menschen unvorbereitet treffen wird.  

Mein Volk wird sich beugen müssen. Aus dieser fortgeschrittenen Generation, wird ein 
neuer Mensch der primitiven Wissenschaft hervorgehen.    

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie werden stark erschüttert. 
Der Terrorismus lehnt sich gegen dieses Land auf und bringt es zum Erliegen.  

Betet, Meine Kinder, betet für Kanada, das Böse breitet sich aus und sät Furcht und 
Schmerzen.  



290 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Mittelamerika, die Erde bebt. Der rechte Arm des 
Kommunismus, der in den kleinen Ländern wirkt und aktiv ist und die Hungernden mit 

Waffen beliefert, wird aufgedeckt werden.  

Betet, Meine Kinder, betet, es ist vom Frieden die Rede, doch wird er gebrochen, was die 
Auseinandersetzungen nur verstärken wird.  

Betet, Meine Kinder, betet, die Erde wird weiter gespalten, ohne dass der Mensch dieser 
Tatsache Beachtung schenken würde. Krankheiten schreiten unaufhaltsam voran, die 

Wissenschaft kennt keine Heilung.  

Mein Geliebtes Volk:  

Reinigt Euren Geschmackssinn regelmäßig. Vergesst nicht, dass der Geschmack nicht nur 
das bezeichnet, was über den menschlichen Mund aufgenommen wird, sondern das, was 
Verstand,  Vernunft und Denken beeinflusst.  

ERSTER TAG DER DRITTEN WOCHE:   
Ich widme das Geschmacksvermögen an diesem Tag, den Hochheiligen Herzen Jesu Christi und der 
Hochheiligen Mutter Maria. 
Ich widme Ihnen das Geschmacksvermögen in diesen Zeiten im Sinne der Göttlichen Herrlichkeit 
und zum Wohl der Seelen.  

Bei jeder Handlung bleiben mein Geist, mein Gedächtnis und mein Denken wachsam, in Alarm-
bereitschaft, um nicht das zu verinnerlichen, was dem Geschmack nach gefällt und in Sünde führt,  
wodurch die Hochheiligen Herzen beleidigt würden.  

Gib mir die Kraft, meinen Geschmackssinn zu befreien und dem Wohl meiner Seele und meines 
Nächsten nach zu handeln.   

Ich rufe Dich, Hochheilige Mutter, mich als Deinen Jünger anzuerkennen,  
mich in meinem Leben zu begleiten und meinen Weg zur Begegnung mit Deinem Sohne zu führen.  
   

BEIM ERWACHEN BRINGE ICH FOLGENDES DAR:   
Ich trage Vernunft und Gedanken, ich habe einen Verstand zugunsten des Guten und des Bösen.   
Von diesem Augenblick an, gelobe ich beständiges Bemühen, diese Gabe für die Entwicklung des 
Geistes einzusetzen, indem der Wunsch Gottes nach meiner persönlichen Erlösung an erster Stelle 
steht.   

Ich möchte mich von den Gedanken und dem Streben nach Sünde lösen, und jederzeit dem Plan 
Gottes folgen, während ich mich an das Gute erinnere, das mir mein Nächster gebracht hat, sowie 
an die Schöpfung des Ewigen Vaters.  

Möge mein Geschmackssinn nicht mehr sündigen, ich als Dein Geschöpf, mein Herr, schenke ihn 
den Hochheiligen Herzen, auf dass Sie mich von der Sünde befreien.   
Mein Wesen soll nicht mehr von bösen Gedanken erfüllt sein und ich möchte die Göttliche Güte 
nicht mehr verachten, die mich im Zustand der Gnade hält.   

Die Hochheiligen Herzen mögen mein Gedächtnis und meine Gedanken stützen,   
damit mein Verstand sich nur das Gute einprägt.   

Ich stoppe meinen freien Willen und unterwerfe ihn unmittelbar und schenke ihn den Hochheiligen 
Herzen, um mich von der Schuld zu befreien,  
und diesen Sinn so zu erziehen, damit nur das Gute mein Gedächtnis erfüllt, was dem Wohl 
meiner Seele gereicht und damit ich zum Wohl meines Nächsten handele.  

Dieser Geschmackssinn dürstet nach dem Reinen Wasser der Liebe, das den Hochheiligen Herzen 
entstammt.  

Amen.  
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MITTAGS:  
Ich lasse mit Unserer Mutter die Anstrengungen vom Morgen Revue passieren und nehme die 
Schwächen zur Kenntnis.  

VOR DEM SCHLAFENGEHEN:  
Ich danke den Hochheiligen Herzen Jesu Christi und Mariä, die ich darum bitte, mich in meinem 
Bestreben zu unterstützen, ein besseres Kind Gottes zu werden.    

Vater unser, drei Ave Maria und Ehre.  

Kinder, kommt zu Mir und schenkt mir Euer Leben.  

Ich segne Euch.  

Ich liebe Euch.    

Euer Jesus.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 
KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:    

Wenn vom Geschmackssinn die Rede ist, gelten unsere Gedanken unmittelbar dem Munde 
und natürlich hat dies viel mit dem Mund zu tun. Doch sehen wir, wie Christus uns auf 
andere Wünsche aufmerksam macht, denen der Geschmackssinn unterworfen ist. Wie zum 
Beispiel Wünsche entgegen der Demut und dem Respekt vor dem Nächsten, die uns dazu 
verleiten, uns über andere zu stellen, da wir sie für ignorant halten.  

Ein weiterer Mangel ist der Mangel an Wissen, der die rechte Vernunft behindert, wie 
Christus es uns lehrt.  

Der Mensch wird insbesondere von Sinneseindrücken verleitet, was ihn noch ignoranter 
macht. Wir als Kinder Gottes sollten um Erleuchtung durch den Heiligen Geist bitten.  

Wenn Christus uns zur Besinnlichkeit ermahnt, denkt das menschliche Wesen fast unmittel-
bar an Erfahrungen, Gefühle, Visionen. Wir werden zur Besinnlichkeit ermahnt, ohne die 
Empfindungen zu nähren, die kein Teil von uns sind.  

Lasst uns die Erkenntnis, das Wissen entfalten, das in uns wohnt, lasst uns diese Werte 
fördern, darüber nachsinnen und so den Verstand und das Denken ins Gleichgewicht 
bringen, um den Pfad zum Heiligen Geist zu finden, auf dass alles vom Licht Gottes umhüllt 
werde.  

Amen.  
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

7. OKTOBER 2016  

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

MEINE MÜTTERLICHE LIEBE ERWARTET DEN RUF MEINER KINDER, UM RASCH 
HERBEIZUEILEN.  

Ich wünsche Mir, dass ihr euch Meinem Sohn mehr nähert, zu Ausführenden des Willens 
Gottes werdet und das Gesetz Gottes in jedem Augenblick Eures Lebens achtet.  

Ich wache ständig, um Euch zu beschützen, denn diejenigen, welche inmitten dieser stürmi-
schen Welt versuchen, sich über Wasser zu halten und die Tiefgründigkeit des Göttlichen 
Wortes nicht erkennen, sind leichte Beute für die Diener des Bösen.   

MEINE GELIEBTEN ERZENGEL MICHAEL, GABRIEL UND RAPHAEL GEWÄHREN 
STÄRKER ALS JE ZUVOR DENJENIGEN SCHUTZ, DIE ES MÖCHTEN,  DENN SIE 

SIND VERTEIDIGUNG, ZUFLUCHT UND LICHT FÜR DAS VOLK MEINES SOHNES.  

Diese Generation ist dazu aufgerufen, wachsam zu bleiben und die Realität deutlich zu 
erkennen, indem sie den unerwarteten Reaktionen des Menschen dieser Zeit konsequent die 
Stirn bietet.  

Kinder, ihr werdet beständig angegriffen von der Finsternis, die die Dämonen begleitet und 
die sich ständig bereit zum Handeln halten, wenn euch die Ungeduld heimsucht. Ungeduld 
führt zu Zorn, und Zorn vernebelt Euren Verstand. Genau zu dieser Zeit wird die Vernunft 
vom Bösen befallen. Das Böse raubt jegliche Vernunft und löscht sie aus, wodurch der 
Mensch versklavt wird und Meinen Sohn durch schreckliche Sünden beleidigt.  

Das große Werk der Schöpfung beobachtet den sich gegenüber seinem Schöpfer auflehnen-
den Menschen aufmerksam. Es sieht, wie der Mensch ständig und ohne Unterlass die einen 
oder anderen Sünden und Beleidigungen verübt.  

ALS KINDER DES VATERS VERFÜGT IHR ÜBER GROSSARTIGE GABEN, DIE IN 
EUCH RUHEN. Der Heilige Geist schenkt jedem von euch Seine Gaben, auf dass der 
Mensch zu jeder Zeit nach den Prinzipien der Gehorsamkeit und Liebe in aller Aufrichtigkeit 
wirken und handeln möge.  

Das Volk Meines Sohnes hat die geistliche Lauheit angenommen und begeht Taten, die es 
weiter in die Finsternis des Bösen führt, wo sich dieses Böse an der Verderbnis des Menschen 
in diesen Zeiten labt.  

Manche Meiner Kinder zeigen sich entgegen dem persönlichen und gemeinschaftlichen 
Wohl bestärkt in der Ausführung boshafter Taten. Sie hören nicht auf, das große Unglück zu 
mehren, in das sie die Seelen derer stürzen, die sich fortwährend auflehnen, während sie 
erbarmenswerte Taten entgegen alledem verüben, wofür Mein Sohn steht. 
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Das Kreuz: Zeichen der Göttlichen Liebe, Zeichen des Heils, Zeichen der Erlösung. Es wird 
mit Verachtung gestraft, inmitten der Ablehnung, welche die Anhänger des Bösen und 
einige Christen als Wölfe im Schafspelz dem Kreuz entgegenbringen.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Die Zeit vergeht inmitten fortwährender Auflehnung in verschiedenen Ländern, inmitten 
der Hetze des Menschen, die Wut, Ohnmacht und Proteste nach seinem eigenen Willen 
verursacht, ohne den geistlichen Schaden zu sehen, den er sich selbst zufügt.  

Die Menschheit ist in ihrer eigenen Starrköpfigkeit steckengeblieben, da Sie Meinen Rufen 
nicht folgt, sie ablehnt und die Wirkungskraft der Natur auf ein Minimum reduziert, 
während sie versucht, Meine Verkündigungen zu widerlegen.  

DER TEUFEL ÜBERFIEL DIE ERDE, UM DEN MENSCHEN GEGEN GOTT AUFZU-
HETZEN. Die Verbündeten des Bösen haben es geschafft, dass der Antichrist seit langer Zeit 
die Menschheit manipuliert, indem er den Geist des Menschen mit Böswilligkeit erfüllt. Der 
Antichrist hat seine Macht lanciert, ohne ins Licht der Öffentlichkeit getreten zu sein, und 
mehrt die unseligen Taten dieser Generation, die daran erinnert werden wird, ihr eigenes 
Unglück herbeigeführt zu haben.  

Der Mensch wird sich das zunutze machen, was er eigenhändig geschaffen hat, um seine 
Überlegenheit im Krieg zu sichern. Ich sehe, wie manche den Krieg herbeisehnen, wenn 
dieser alles auf seinem Wege zerstört und heimlich Atomwaffen eingesetzt werden, infolge 
der Handlungen des Teufels durch falsch angewandte Wissenschaft.  

DIESE GENERATION WIRD BIS ZUM ÜBERDRUSS UNTER DER MACHT DERER 
LEIDEN, DIE DEN ANTICHRISTEN GEGEN DAS VOLK MEINES SOHNES EMPOR-
HEBEN, als Folge des langen Wirkens der Freimaurer, Illuminati, Kommunisten, Rebellen, 
Lügner, Ungläubigen und Satanisten, welche die Kirche Meines Sohnes infiltrieren und 
bewirken, dass sich die Fänge des Bösen erbarmungslos auf die gesamte Menschheit 
stürzen.  

DAS FEUER IST DIE GROSSE LÄUTERUNG DER MENSCHHEIT IN DIESEN ZEITEN.  

ICH WEINE UM DIE ERDE AN VERSCHIEDENEN ORTEN UND RUFE EUCH ZUM 
WANDEL AUF, DAMIT IHR NICHT ENTGEGEN DEM GÖTTLICHEN WILLEN 

LEIDET  

Das Feuer der Vulkane dringt nach außen, Meine Kinder erleben die Kraft der Natur und 
werden sie verblüfft erleben, doch schnell wieder vergessen.  

Der Mensch erkennt die Notwendigkeit der Göttlichen Hilfe nicht. Inmitten unerwarteter 
Brandung werden die Menschen fortfahren, sich dem Bösen in all seiner Form zu ergeben, 
wodurch die Erde darüber jammert, auf ihr eine  derart verkommenen Generation aufrecht-
zuhalten.  

 Sie nutzen die Göttliche Barmherzigkeit als Schutzschild, um im Sinne des Bösen zu 
handeln...  

 Sie verkünden die Göttliche Barmherzigkeit, um ihre bösen Taten zu vertuschen...  

 Sie verkündigen die Göttliche Liebe und die Göttliche Vergebung, um die Sünden 
der Menschheit zu verbergen...    

KINDER, WELCHEN STELLENWERT MISST IHR DER GERECHTIGKEIT BEI?  
WO IST DIE GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT FÜR EUCH?  

Sie haben die Göttliche Gerechtigkeit auf vergangene Generationen verbannt, damit ihr aus 
freiem Willen fortfahrt, vom rechten Wege abzukommen und die Sünde überall zu vermeh-
ren.  



294 
 

Wurden Sodom und Gomorra nicht wegen ihrer Bosheit zerstört? Das Böse ist eine unkon-
trollierbare Seuche, aus der die meisten schrecklichen Sünden entstehen und mit ihnen die 
Menschheit in die Verdammnis führt.  

Kinder, ihr werdet von den großen Weltorganisationen, die zu eurer Unterstützung 
gegründet wurden, getäuscht, aufs Übelste getäuscht. 

 Die Menschheit ist besessen, mit verschiedenen Lebensmitteln, Medikamenten und 
Kleidungsstücken, die für den menschlichen Körper giftige Stoffe enthalten, zu 
experimentieren. Daher ersuchen wir euch rechtzeitig, behutsam auf eure Ernährung 
zu achten, da in manchen Lebensmitteln so viele Giftstoffe enthalten sind, dass der 
menschliche Körper mit tödlichen Erkrankungen reagiert.  

 Die Weltorganisationen haben den Auftrag, einen Großteil der Weltbevölkerung aus-
zulöschen. Euch mag es widersprüchlich erscheinen, jedoch nicht denjenigen, die 
unter der Herrschaft des Antichrists stehen, dem sie ständig dienen. 

 Die gemeinsame Absicht derer, die diese Generation mit Nahrungsmitteln, Medika-
menten, Kleidung, technologischen Geräten usw. versorgen, besteht darin, Euch zu 
konditionieren, um der Schaffung einer Einheitsregierung zuzustimmen, welche die 
Welt unter einer Einheitswährung und einer Einheitsreligion regieren wird. Diese 
Einheitsreligion wird die Religion verdrängen, die Mein Sohn gegründet hat.   

MAN WIRD DIE EUCHARISTIE VERBIETEN, DIE EHRUNG MEINER PERSON WIRD 
MIT DER TODESSTRAFE GEAHNDET WERDEN, UND MEIN SOHN WIRD ERNEUT 

GEKREUZIGT WERDEN...   

Geliebte Kinder, ihr dürft den abscheulichen Plan des Bösen, das Volk Meines Sohnes zu 
vernichten, niemals vergessen; erfüllt den Willen Gottes.  

Das Haus des Vaters ignoriert die Bemühungen Seiner Kinder nicht, Ihm die Treue zu 
halten, ebenso wenig die charakterliche Stärke und die fortwährenden Anstrengungen, 
damit euch die Versuchung nicht besiege. Die Hilfe Gottes ist unendlich und ebenso 
unendlich ist die Göttliche Liebe gegenüber Seinen treuen Kindern.   

DER FRIEDENSENGEL WIRD KOMMEN, UM DIE EINHEIT DER KINDER GOTTES, 
DIE VERSTREUT SIND,  WIEDERHERZUSTELLEN, UND ER WIRD DAS VOLK 

MEINES SOHNES AN DIE WAHREN WERTE DER EUCHARISTIE ALS KRAFT UND 
NAHRUNG, EINHEIT UND LIEBE ERINNERN, NICHT NUR FÜR DEN KÖRPER, 
SONDERN AUCH FÜR DEN GEIST DES MENSCHEN, SPEISE FÜR DAS EWIGE 

LEBEN, DIE BEIM VERZEHR NICHT VERGEHT, SONDERN ERHALTEN BLEIBT, 
WENN DER MENSCH DEN ORDNUNGSGEMÄSSEN ZUSTAND BEWAHRT.  

Betet, Meine Kinder, betet für Jamaika, denn das Land leidet unter den ständigen 
Naturgewalten.  

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die Verbindung zum Bösen führt 
die Reinigung herbei, die Erde erbebt, die Seuche breitet sich schnell aus.  

Betet, Kinder, betet, Japan ist eine Geißel der Menschheit.  

Betet, Kinder, betet, Chile erzittert gewaltig.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Weg zu meinem Sohn ist nicht mit 
Dornen versehen, wenn ihr die Liebe zum ewigen Leben verinnerlicht.  

Wenn der Mensch nicht nur an sich selbst denkt, entschwindet die Hoffnung auf Gott nicht 
leicht, da das Herz des Kindes Gottes zu Ihm aufblickt.   

VERZWEIFELT NICHT, FÜRCHTET EUCH NICHT, VERTRAUT AUF GOTT, AUF 
SEINE LIEBE UND TUT GUTES. VERSCHIEBT DIE BEKEHRUNG NICHT.  
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Möge jeder einzelne von euch ein Zeugnis der Hingabe zu Meinem Sohn sein und mit Ihm 
verbunden bleiben. Ich segne euch.   

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern:  

Unsere Mutter betont mit Nachdruck, dass der Antichrist schon jetzt Aufträge erteilt und 
Organisationen und Politiker nach seinem Willen manipuliert. Das Einzige, was noch fehlt, 
ist seine Offenbarung gegenüber der Öffentlichkeit.  

Darum ist es so wichtig, dass das Volk Gottes vorbereitet ist und erkennt, was von Gott ist 
und was nicht.  

Wir sind ein Volk, das entlang der gesamten Geschichte der Christenheit wandert und auf 
seine Begegnung mit Gott zugeht. Daher gibt es nichts, was dieses Volk stoppen könnte, 
denn Gott ist Schild und Festung, Zuflucht und Barmherzigkeit für Seine Kinder.  

„Als Jesus noch in dem überfüllten Haus redete, kamen Seine Mutter und Seine Brüder und wollten 
Ihn sprechen. Einer der Anwesenden richtete es Jesus aus. Doch Jesus fragte: «Wer ist Meine Mutter? 
Wer sind Meine Brüder?» Dann zeigte er auf Seine Jünger: «Seht diese Männer dort, sie sind Meine 
Mutter und Meine Brüder. Denn jeder, der Meinem Vater im Himmel gehorcht, der ist Mein Bruder, 
Meine Schwester und Meine Mutter.» (Mt. 12:46-50)  

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

11. OKTOBER 2016 

    

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

MEIN SOHN WACHT UNENTWEGT ÜBER DIESE MENSCHHEIT UND SEGNET 
JENE,  

DIE IHM DIE TREUE HALTEN...   

Mein Sohn segnet jene, die vom rechten Wege abgekommen sind und für ihre böswilligen 
Werke und Taten Buße tun... 

Mein Sohn segnet Seine verirrten Schäfchen, auf dass sie in Eintracht mit dem Göttlichen 
Willen auf den rechten Wege zurückkehren mögen... 

Mein Sohn leidet für Seine Kinder, die ihn nicht lieben und nicht zu ihm kommen wollen...  
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Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: Wie verloren diese Generation doch ist! Die 
Menschen scheuen nicht davor zurück, Meinen Sohn zu beleidigen, während sie doch unter 
den Fittichen Seiner Barmherzigkeit Zuflucht suchen und ignorieren, dass, wenn sie keine 
Buße tun, die Verbindung zur Göttlichen Barmherzigkeit unterbunden wird und ihnen kein 
Beistand gewährt werden kann.  

Die Göttliche Barmherzigkeit steht jedem Einzelnen Seines Volkes offen...  

Ich setze mich für jeden von euch ein, doch der Mensch muss sich seine Fehler eingestehen, 
Buße tun und Besserung geloben.  

Ich reiche euch Meine Hand, um euch auf den Weg des Guten zu geleiten. Entschließt euch, 
Mir ebenfalls die Hand zu reichen. Ich versichere euch, dass allen Bemühungen Beachtung 
geschenkt wird.  

Kinder, Ich lade euch erneut ein, beharrlich nach dem Reich Gottes zu streben, seid treu, 
lasst das weltliche Leben hinter euch, denn die wahren Kinder Meines Sohnes können nicht 
zwei Herren gleichzeitig dienen. Ihr sollt nicht sündhaft dem Weltlichen nacheifern, sondern 
ein Leben ohne Sünde anstreben. LASST EUCH NICHT LÄNGER IN VERSUCHUNG 
FÜHREN, SONST BEGEBT IHR EUCH IN GEFAHR. DAS BÖSE VERFOLGT EUCH, UM 
EUCH ZU FALL ZU BRINGEN.   

Geliebte Kinder, das Böse schwächt den Menschen, indem es seine Sinne befällt.  

Ihr lebt in Zeiten der Verwirrung. Die Kirche Meines Sohnes hat sich entzweit, sie hat 
dem Modernismus Zutritt gewährt und entfernt sich Stück für Stück vom Gehorsam zur 
Heiligkeit, zu dem das Volk Meines Sohnes gerufen ist.  Die Moral in der Kirche Meines 

Sohnes vergeht wie der Wachs im Feuer, um freiwillig verstoßen zu werden. Als Mutter 
leide ich, wenn ich sehen muss, wie Meine Kinder in jedem Augenblick ihres Lebens in tiefer 
Sünde versunken sind. Meine Kinder haben zugelassen, dass ihr Denken die seelische Ver-
kümmerung herbeigeführt hat, um ohne Schuldbewusstsein oder Gewissensbisse schänd-
liche Taten zu verüben.    

DIESE GENERATION VERSTÖSST GEGEN DAS GESETZ GOTTES, INDEM SIE 
NACH BELIEBEN EIGENE GESETZE SCHAFFT, DURCH DIE MEIN SOHN SCHWER 

BELEIDIGT WIRD. 

Geliebte Kinder: Ihr seht nicht, dass sich die Taten, die euch zum geistlichen Tod führen, 
verbergen, damit das Gewissen euch nicht zur Buße treiben kann.    

KINDER, MANCHE VON EUCH GEHÖREN VERSCHIEDENEN GRUPPIERUNGEN 
INNERHALB DER KIRCHE MEINES SOHNES AN UND GEHEN IHREM TÄGLICHEN 
GEBET NACH. SIE TUN DIES, UM IHR GEWISSEN ZUM SCHWEIGEN ZU BRINGEN 
UND SICH NICHT VERPFLICHTET ZU FÜHLEN, IHRE LEBENSWEISE INS RECHTE 
VERHÄLTNIS ZU IHREM AUSGEÜBTEN GLAUBEN BRINGEN ZU MÜSSEN. Diese 
Werke, diese Taten, diese Gebete sind tote, falsche und fruchtlose Werke, denn sie beabsich-
tigen, das Gewissen zu unterdrücken und sich die eigenen Fehler nicht einzugestehen.  

Meine Lieben, in diesen Zeiten übernimmt die Verwirrung die Oberhand über viele Meiner 
Kinder, da sie auf Irrwege geraten sind. Je weiter der Mensch von Meinem Sohne abrückt, 
desto größer wird die Verfolgung Meiner Kinder. Der Mensch vergisst Seinen Herrn und 
macht den Teufel zu seinem Gott.  

Die Menschheit verliert sich in satanischen und okkulten Lehren. Der Teufel behaust die 
Menschen und treibt sie zur Zügellosigkeit an, um Neid, seelischer Verunreinigung, Unmo-
ral nachzueifern und so zu Verbündeten des Bösen zu werden und sich der Herrschaft der 
Dämonen zu unterwerfen.  WENN DIE MENSCHEN DIE HERRSCHAFT DES BÖSEN 
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AKZEPTIEREN, WIRD DIESE BÖSE MACHT SIE ERGREIFEN UND ALLES ERFOR-
DERLICHE TUN, UM DEN MENSCHEN HINTERGEHEN ZU KÖNNEN.   

 Oh, du uneinsichtige Generation, wie viel Leid du Meinem Sohne doch zufügst!  

Die sozialen Aufstände werden nicht aufhören, die Wirtschaft wird zusammenbrechen und 
der Mensch wird die Hand gegen seinen Nächsten erheben.  

Die zunehmende Schere zwischen den sozialen Schichten ist das Ergebnis großer Aufstände. 
Die Kämpfe, die deswegen ausgefochten werden, lassen nicht länger auf sich warten. Die 
Überbevölkerung weist auf große wirtschaftliche Umbrüche hin, die den gesellschaftlichen 
Frieden in jeder Hinsicht zerstören werden. Die Angst vor Gewalt und Terrorismus wird 
fortwährend geschürt.  

 Der Mensch wird sich als Fremder in seiner eigenen Heimat fühlen...  

 Ältere Menschen werden in ihrem eigenen Land respektlos behandelt...  

 Die Frau fühlt sich in ihrem eigenen Hause nicht mehr sicher...  

 Der, welcher einst eingeladen wurde, wird umgehend zum Hausbesitzer werden...  

Die Jugend, welche in manchen Ländern aufgenommen wurde, lehnt sich gegen die Erwach-
senen auf, raubt das, was ihr nicht gehört, und verübt Gewalt gegen die treuen Kinder 
Meines Sohnes...  

Gotteshäuser werden keine Räume der Andacht und des Gebetes mehr sein, sondern zu 
Orten der Angst Meiner Kinder, angesichts der Gewalt, die seitens der wachsenden Anhän-
gerschaft Satans immer häufiger entfacht wird.  

Meine treuen und geliebten Priestersöhne Meines Sohnes, man wird euch aufgrund eurer 
Kleidung verfolgen. Man wird euch ständig mit dem Tode bedrohen, da ihr euch den Hor-
den des Bösen widersetzt.  

Geliebte Kinder:  

Der Hunger auf Erden breitet sich rasant aus, überall verändert sich das Klima und die Ernte 
vergeht unter Hitze, Regen und Plagen. Der Hunger wird zu einem allgemeinen Problem, 
angesichts der sich abzeichnenden Ankunft des Großen Kometen, welcher der Erde immer 
näher kommt. Die im Wohlstand lebenden Völker werden verelenden. Die Ankunft des 
Großen Kometen wird in einigen Küstenstädten Überschwemmungen bisher ungekannten 
Ausmaßes nach sich ziehen. Elend wird sich inmitten der Menschheit ausbreiten. Ihr scheint 
zu vergessen, dass ich euch davor gewarnt habe.   

Das große Land, in dem Meine Kinder aus allen möglichen Nationen leben, wird großes Leid 
erfahren. Das Meer wird über die Ufer treten, das Getöse verstummen lassen und die Taten 
wider dem Göttlichen Willen stoppen.    

Meine Kinder, betet für England, die Seuche steht kurz bevor; die Erde wird beben.   

Meine Kinder, betet für China, denn das Land wird leiden, die Erde wird beben. Der 
Schmerz wird die gesamte Menschheit erfassen.   

Betet Meine Kinder, betet für Italien, denn das Land wird erschüttert, der Terror gewinnt 
an Stärke.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

MEIN SOHN HÄLT EUCH IN SEINEN HÄNDEN. DAS BÖSE BREITET SICH AUS, 
DOCH DIE LIEBE MEINES SOHNES ZU SEINEM VOLK IST GRENZENLOS UND DIE 
HIMMLISCHEN HEERE EILEN RASCH HERBEI, UM DIE MENSCHEN ZU BEHÜTEN, 
DIE UM SCHUTZ FLEHEN. Lehnt den Göttlichen Schutz nicht ab, löst Euch von alledem, 
was Euch zu Fall bringt, und reicht dieser euch liebenden Mutter die Hand. Meine Kinder 



298 
 

wurden nie von Mir im Stich gelassen, egal, wie grausam die Zeiten auch waren. Diese 
Mutter hat euch beschützt und verteidigt, wenn das Böse lauerte, um euch zu vernichten.  

WENDET EUCH VON DER EUCHARISTIE NICHT AB, JEDER VON EUCH IST EIN 
HAUS DES HEILIGEN GEISTES und wird daher von den Himmlischen Heeren beschützt, 
wählt also den rechten Weg, der euch zum Seelenheil führt.  

IN DIESEN ZEITEN RUFE ICH EUCH NACHDRÜCKLICH AUF, DAS GESETZ 
GOTTES BESTÄNDIG ZU ACHTEN, DAMIT IHR NICHT AUF IRRWEGE GERA-
TET. Haltet euch getreu an das Wort Meines Sohnes, das in der Heiligen Schrift geschrieben 
steht, und achtet die in diesen Aufrufen offenbarte Verkündigung.  

Ihr seid das Volk Meines Sohnes, und Ich werde euch nicht im Stich lassen. Je grausamer die 
Zeiten, desto stärker wird Mein Schutz für euch sein.  

KINDER, FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN DIE GÖTTLICHE LIEBE MILDERT DIE 
SCHWIERIGEN ZEITEN UND SCHENKT EUCH EINE GEISTLICHE KRAFT, WIE SIE 

DEM VOLK GOTTES NIE ZUVOR GEGEBEN WURDE.  

FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN DIESE MUTTER LIEBT EUCH.   
 ICH RUFE EUCH AUF, EUCH MIT DEM HOCHHEILIGEN HERZEN MEINES SOHNES 

UND MIT MEINEM UNBEFLECKTEN HERZEN ZU VEREINEN.  

Seid beständig, fallt nicht vom Glauben ab und vertraut Meinem Sohne. Ich segne euch.  

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:  

Unsere Mutter erläutert uns, ohne uns Angst machen zu wollen, wie wichtig es ist, das 
Gesetz Gottes einzuhalten und dem Willen Gottes nachzukommen. Wir Menschen sind die 
Erben dieses Gesetzes und die Erben der Göttlichen Barmherzigkeit.  

Unsere Mutter garantiert uns diese Barmherzigkeit, doch macht sie uns gleichzeitig deutlich, 
dass wir uns die Göttliche Barmherzigkeit verdienen müssen, indem wir darum bitten, für 
unsere bösen Taten büßen und rechte Besserung geloben. 

Der Himmel steht allen offen, doch man muss sich den Eintritt verdienen. Daher werden all 
diese Aufrufe entsandt, um das Volk Gottes zur ständigen Einhaltung des Göttlichen Wortes 
zu ermahnen.  

Unsere Mutter fühlt den Schmerz, unter dem Ihr Heiliger Sohn angesichts der Verleum-
dungen dieser Generation leidet, während die Menschen nach und nach den Heimtücken 
Satans zum Opfer fallen.  

Es nähert sich der Anbeginn der Schlacht zwischen der sonnenbekleideten Frau und dem 
Feuerdrachen und daher sehen wir, wie das Böse den Menschen verführt und der Mensch 
sich dem Bösen unterwirft.    

Jeder, der diesen Aufruf liest, tut dies nicht rein zufällig, sondern weil es der Wille Gottes 
zulässt. Es obliegt jedem Einzelnen, ob er dafür dankbar ist oder nicht.  

Lasst uns Gott für diese Heilige Mutter danken, die Er uns geschenkt hat. Amen.  
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(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

18. OKTOBER 2016 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

MIT DER LIEBE MEINES SOHNES FÜR DIE MENSCHHEIT LEISTE ICH SCHUTZ  
UND FÜRSPRACHE FÜR JEDEN VON EUCH.  

Ich segne euch reichlich, ich segne Euch, um Euch in diesen Zeiten zu bestärken, in denen 
die Menschheit der Liebe und dem Gesetz Gottes gleichgültig gegenübersteht.  

MEINE KINDER STEHEN DEM WORT ANDÄCHTIG UND AUFMERKSAM GEGEN-
ÜBER, DAS IN DIESER OFFENBARUNG DER LIEBE, BARMHERZIGKEIT, GERECH-
TIGKEIT UND WAHRHEIT VERKÜNDET WIRD, MIT DER DAS HAUS GOTTES DIE 
GANZE MENSCHHEIT ERMAHNT, um ihr nach und nach die Ereignisse und großen 
Veränderungen der Natur, die gesellschaftlichen Veränderungen, politischen Veränderun-
gen, moralischen und geistlichen Veränderungen zu enthüllen, mit denen diese Generation 
konfrontiert wird, angesichts der Begründung der Herrschaft des Antichristen, zu dessen 
Anhängerschaft Regierende der Großmächte und Vorsitzende weltweiter Organisationen 
jeder Art zählen.  

KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS: DAS LEID MEINER KINDER SPITZT 
SICH ZU MIT DEM NÄHERKOMMEN DES ANTICHRISTEN VOR DER 

ÖFFENTLICHKEIT. ER IST AUF DIE UNSICHERHEIT UND WUT DES MENSCHEN 
INMITTEN DER KRIEGSWIRREN ANGEWIESEN, UM SICH ALS GROSSER ERLÖSER 

DER MENSCHHEIT AUSZUGEBEN.  

Aufgrund der anhaltenden und weltweiten Verfolgung des Volks Meines Sohnes habe Ich 
euch zur Einheit mit der Heiligen Dreifaltigkeit aufgerufen, um eins mit dem Göttlichen 
Willen zu werden und dem Bösen nicht zum Opfer zu fallen.  

Geliebte Kinder, die Schmerzen, wie wenn eine Frau eine Kind gebärt, finden kein Ende. Die 
Läuterung des Volks Meines Sohnes wird zunehmen, je weiter die Zeit voranschreitet und je 
näher das Böse dem Menschen kommt.  

Die menschlichen Schwächen sind dem Teufel wohlbekannt und so weiß er, dass er Meine 
Kinder mit weltlichen Dingen ganz einfach in Versuchung führen kann. Ich lade euch ein, 
euch von allem Weltlichen loszusagen, das Irdische hinter Euch zu lassen, euch von dem zu 
lösen, was euch zu Unmoral, Maßlosigkeit und zu Verstößen gegen die Gebote und Sakra-
mente und gegen die menschliche Natur verleiten will.  

Meine Lieben:  

SEID KLUG, SCHWÄCHT DEN TEUFEL, INDEM IHR DAS BESIEGT, WAS EUCH IN 
SÜNDE FÜHRT. ERKENNT MEINEN SOHN, DAMIT IHR DEN TEUFEL NICHT ALS 

EUREN GOTT ANNEHMT.  

In diesen Zeiten wird ein Großteil der Menschheit vom Teufel beherrscht. Ich sehe, wie 
Meine Kinder zum Bösen verleitet und vom Bösen besessen mit Wut, Gewalt und Hochmut 
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reagieren und sich gegen die Heiligste Dreifaltigkeit erheben, indem sie all das verspotten 
und Missetat und Frevel wider all dem verüben, wofür Mein Sohn Sein Wertvolles Blut 
vergossen hat und in dem die Passion Meines Sohnes in diesen Zeiten erhalten bleibt.  

Kinder, lasst das menschliche Ich hinter Euch! Der menschliche Wille, der von Widerspruch 
und Vergehen geprägt ist, hat diese Generation in Sünde geführt und von Kindheit an die 
Kraft des „Ichs“ im Menschen entfesselt und eigene Regeln gegenüber seinem Nächsten 
geschaffen. In diesem Chaos leben die Kinder Gottes; in Zeiten, in denen der Teufel und 
seine Horden darum kämpfen, möglichst alle Seelen ins Verhängnis zu stürzen.  

IHR SOLLT NICHT IN GEISTLICHER LAUHEIT LEBEN, DENN DER GEISTLICH 
LAUE MENSCH WIRD VOM MUNDE GOTTES AUSGESPEIT.  

In diesen Zeiten sollt ihr all das befolgen, was in den Augen Gottes recht ist. Ihr sollt ebenso 
das Gesetz Gottes achten, anstelle der falschen Deutungen, mit denen manche Meiner Söhne 
das Gesetz Gottes auslegen und die den Menschen vom Ewigen Leben abbringen, indem die 
Existenz der Hölle und die Läuterung der sündigen Menschheit verleugnet werden.  

Mein Sohn ist Barmherzigkeit für all diejenigen, die nach Barmherzigkeit streben und völlig 
unbeirrt Besserung in ihrem Leben geloben. Mein Sohn ist Barmherzigkeit für all diejenigen, 
die Buße tun, da sie ihn verleumdet haben. Dieser Akt der Demut ist notwendig, damit der 
Mensch erkennt, dass Gott Gott ist und der Mensch Mensch ist.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Die Sonne ist kein Freund des Menschen mehr. Im Zentrum der Sonne steigen die Tempera-
turen rasant an, und die ausgestoßene Hitze führt zur Vernichtung der technologischen 
Fortschritte des Menschen. Was der Mensch durch die Technologie geschaffen hat, wird 
zunichte gemacht. So wird der Mensch demütig in die Zeit zurückkehren müssen, in der er 
die Elemente zugunsten des Bösen weder beeinflussen noch manipulieren konnte, so wie er 
es in diesen Zeiten tut.  

Der Mensch gibt den Änderungen der Natur bestimmte Bezeichnungen, z. B. „Klimawandel“. 
Gott hat durch Seiner Hände Werk alles Gute erschaffen; der Mensch hingegen hat das 
gesamte Werk der Schöpfung mit seinen Händen zerstört und verändert, bis er über alle 
diese Veränderungen die Kontrolle verloren hat und irreversible Schäden für die Menschheit 
angerichtet hat, die nun auf den Menschen selbst zurückfallen.  

Die Menschheit hat ihr eigenes Schicksal gewählt. Sie will den Rufen aus dem Hause Gottes 
nicht folgen. Der Verstand des Menschen wurde vernebelt und das „Ich“ führt die 
Menschheit in den Abgrund, so wie das Wasser das Blatt eines Baums mit sich reißt.  

MEIN BITTEN WURDE NICHT ERHÖRT. Ich als Mutter aller Menschen bin gekommen, 
um den Lauf dieser Generation nach dem Wunsch Gottes positiv zu beeinflussen. Meine 
Worte waren beängstigende Aufrufe, welche die heutigen und zukünftigen Zeiten prophe-
zeit haben, in der mütterlichen Hoffnung, dass sie erhört werden, auf dass die Läuterung des 
Volks Meines Sohnes nicht zu groß werde.  

 Da Meine Bitten von den Obrigkeiten innerhalb der Kirche Meines Sohnes nicht 
erhört wurden, Meine Wünsche nicht erfüllt und missachtet werden, führt die 
Ablehnung dieser Menschheit dazu, dass sie durch die Schöpfung und durch den 
Menschen selbst geläutert wird, der angesichts seines Mangels an Nächstenliebe zum 
Henker seiner eigenen Spezies wird.  

GELIEBTE KINDER, DIE SÜNDEN WIDER DEM HEILIGEN GEIST SIND 
GRENZENLOS... DER MENSCH IGNORIERT DAS AUSMASS, MIT DEM ER 

ENTGEGEN DEM HEILIGEN GEIST SÜNDIGT!  

Jeder von euch muss für seine eigenen Taten und Werke einstehen...  
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Ihr sollt Gutes schaffen und die Heilige Schrift verinnerlichen, um den Willen Gottes zu 
erkennen...  

GEBT EUCH NICHT MIT DEM ZUFRIEDEN, WAS IHR KÖNNT. TAUCHT IN DIE 
WAHRHEIT DES GÖTTLICHEN WORTES EIN UND ERBLÜHT. LASST EUREN GEIST 
REIFEN, UM NACH DEM GESETZ GOTTES ZU LEBEN UND GNADE IN DEN AUGEN 

GOTTES ZU ERLANGEN.  

Kinder, die Menschheit befindet sich an einem kritischen Punkt. Die heutige Menschheit ist 
gespalten: Ein Teil der Menschheit entscheidet sich für das Gute und erkennt Meinen Sohn 
als seinen Gott an, der sich inmitten des Verfalls erhebt. Dieser Teil der Menschheit wird 
darin bestärkt, im Kreise der Heiligen zu bleiben...  

Der andere Teil der Menschheit verleugnet Meinen Sohn, begibt sich freiwillig in die Fänge 
des Teufels und führt seine eigene Verdammnis herbei.  

IN DIESEN ZEITEN BEFINDET SICH DER MENSCH AN EINEM SCHEIDEWEG:  
GEISTLICHES WACHSTUM ODER DIE ABKEHR VON GOTT.  

Die Göttliche Barmherzigkeit endet nicht mit dem Jahr der Barmherzigkeit, sondern steht 
allen offen, die vor Gott Buße tun, damit der Mensch den Wunsch entwickelt, sich frei für 
eine Begegnung mit seinem Herrn und Gott zu entscheiden.  

Geliebte Kinder:  

DER FRIEDENSENGEL WACHT LIEBEVOLL ÜBER EUCH. ER WIRD DEN GEPLAG-
TEN STÄRKE VERLEIHEN UND DEN TREUEN KINDERN GOTTES ZUFLUCHT 
BIETEN, UM NICHT VOM GLAUBEN ABZUFALLEN. Das Volk Meines Sohnes wird aus 
der Ankunft des entsandten Friedensengels inmitten der Hinterlist des Bösen und der 
Verfolgung Meiner Kinder neue Hoffnung schöpfen. Als Mutter der Menschheit komme Ich, 
um den Teufel und seine Anhänger zu vernichten. Mein geliebter Friedensengel ist Stärke 
für das Volk Meines Sohnes und wird sich vom Antichristen abheben.  

Meine Kinder, seid aufrichtig, betrügt nicht, lügt nicht, seid nicht hinterlistig, lasst das Licht 
der Liebe zu allen Zeiten scheinen und lasst Euch nicht in die Irre führen. Der Betrüger des 
Menschen versucht die ganze Menschheit in seine Fänge zu treiben und ihr, Meine Kinder, 
verleugnet noch immer die Zeiten des Wandels, in denen ihr euch befindet: Der Wandel, mit 
dem die Natur zurückschlägt. Der Mensch wird von der Schöpfung nicht akzeptiert. Die 
Schöpfung fürchtet den Menschen, der durch seinen Einfluss das gesamte Erbe Gottes zer-
stört hat.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Kräfte der Natur breiten sich auf der 
ganzen Welt aus. Die Gewalt des Wassers nimmt zu, der vergiftete Wind bringt Seuchen mit 
sich. FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN ICH BIN BEI EUCH.  

Geliebte Kinder, betet für Dänemark. Das Land wird leiden, die Erde wird erzittern. Das 
Jammern und Klagen wird kein Ende nehmen.  

Geliebte Kinder, betet für Spanien. Der todbringende Terror lässt nicht auf sich warten. 
Das Wasser steigt an und überflutet das Land.  

Geliebte Kinder, betet für Australien. Die Seuchen schreiten still und heimlich voran.  

Betet, Kinder, betet für Italien. Das Land wird gegeißelt, ohne dass es von fremden 
Mächten heimgesucht wird. Die Kraft der Erde lässt mit all ihrer Gewalt die Vulkane 

ausbrechen. Betet, Ätna und Vesuv werden Leid verursachen.  

Geliebte Kinder, betet für die Kirche Meines Sohnes. Die Verwirrung spaltet.  

Das Gebet aufgrund des Leids der Vereinigten Staaten darf nicht nachlassen.  
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

MÖGEN EURE TATEN UND WERKE BESTÄNDIG DEM GESETZ GOTTES FOLGEN. 
LASST EUCH VON WELTLICHEN DINGEN NICHT VEREINNAHMEN. VERGESST 
NICHT DAS WORT MEINES SOHNES ODER DEN INHALT DIESER OFFENBARUNG.  

Denkt daran, dass ihr von Meinem Sohne geliebt werdet, denn Er ist „der Weg, die Wahrheit 
und das Leben“ (Joh 14:6), also wendet euch nicht von Ihm ab.  

Mein Sohn spricht zu jedem einzelnen von euch, doch ihr hört und seht Ihn nicht, da ihr von 
Zorn erfüllt seid. In jedem Augenblick schwingt die Allgegenwart Gottes mit. So sollte jeder 
Schritt dem Rechten Wege Gottes folgen.  

MEIN SOHN OFFENBART JEDEM VON EUCH DEN WILLEN GOTTES, DAMIT IHR 
NICHT AUF IRRWEGE GERATET. Seid klug, lebt jeden Moment eures Lebens auf dem 
Rechten Wege Gottes, lasst nicht zu, dass man versucht, euch von Meinem Sohne abzu-
bringen, werdet zu friedvollen Menschen, liebt euren Nächsten und verkündet das Göttliche 
Wort. Vergeltet nicht Böses mit Bösem, handelt nach dem Beispiel der Göttlichen Liebe. Wer 
sich in diesen Zeiten Christ nennen möchte, muss sich um diesen Titel verdient machen.  

Ich segne euch und erleuchte den Weg Meiner Kinder.  
Ich wärme euch, wenn Ihr friert...  
Ich bin die kühle Brise unter der sengenden Sonne...  
Ich bin der Regen, der die Saat aufkeimen lässt...  
Ich bin der Rat, die Liebe, das Tor zum Himmel...  

DAHER ERINNERE ICH EUCH IMMER WIEDER DARAN: DIE PFORTE STEHT 
OFFEN. KOMMT, MEINE KINDER, TRETET EIN UND KOSTET VOM EWIGEN GUT.  

Fürchtet euch nicht, Meine Kinder. Lebt in Eintracht und ihr werdet zu einer festen, 
undurchdringlichen Mauer.  

Ich segne euch.  

Mutter Maria.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:    

Jedes Wort Unserer Mutter lässt unser Herz schneller schlagen, aber nicht aus Angst, 
sondern weil JEDES WORT VON MÜTTERLICHER LIEBE ERFÜLLT IST.  

Der erste Jünger Christi lehrt uns, auf dem RECHTEN WEGE zu bleiben.  

Für die Menschheit ist dieser Augenblick entscheidend. Wir bewegen uns auf einem Minen-
feld, auf dem der Teufel jeden unserer Schritte aufmerksam verfolgt, mit der Absicht, uns in 
Versuchung zu führen. DAHER BITTET UNS UNSERE MUTTER, DAS WORT GOTTES 
ZU VERSTEHEN UND ZU ERKENNEN, DAMIT MAN UNS NICHT HINTERGEHT.  

Sie erinnert uns daran, dass Sie VOLL DER GNADE gekommen ist, um uns das Wort des 
Göttlichen Willens zu verkünden und damit das Volk Ihres Sohnes den schwierigen Weg 
meistert, auf dem es wandelt, mit dem Ziel, die Läuterung zu überstehen.  
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Die Menschheit muss den Antichristen erkennen. Doch hierfür ist es erforderlich, die 
Bedeutung der Kräfte, Fähigkeiten und Bestimmungen des DREIEINIGEN GOTTES zu 
erkennen und lieben zu lernen, damit die Menschheit nicht hintergangen wird.  

Der Glaube an den Schutz Unserer Mutter und an die Vorsehung der Ereignisse, die uns 
wachrütteln sollen, muss in jedem von uns das Vertrauen und die Überzeugung wachsen 
lassen, dass UNSERE MUTTER DAS VOLK GOTTES BEGLEITET UND ALS TOR ZUM 
HIMMEL UNSEREN WEG ERLEUCHTET, DAMIT DAS BÖSE SCHLIESSLICH VON 
UNS ABLÄSST. 

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

23. OKTOBER 2016 

 

Mein Geliebtes Volk, du bist mein geliebtes Volk, das ich von ganzem Herzen liebe. 

ICH RUFE DICH AUF, BESTÄNDIG ZU BETEN, MEINE LIEBE ZU VERKÜNDEN, 
TATEN UND WERKE NACH MEINEM WILLEN ZU VOLLBRINGEN. 

Fürchte dich nicht, „ICH BIN, DER ICH BIN“ (2. Mose 3:14). ICH RUFE EUCH AUF, IN 
MEINER LIEBE ZU WOHNEN, MEIN WORT TREU ZU ERFÜLLEN UND FERN VON 
ALLEM WELTLICHEN ZU LEBEN. 

Dieser Moment ist kostbar, verliert euch nicht in Banalitäten, seid vorsichtig und barm-
herzig. 

Wiederholt die Weihe an das Unbefleckte Herz Meiner Mutter und vergesst nicht, dass jeder 
von euch Ihr Kind ist. Lebt in der Gewissheit, dass Meine Mutter für euch Fürsprache leistet 
und jedes Ave Maria, das gewissenhaft gebetet wird, ein großer Segen für euch ist, nicht nur 
für den Betenden, sondern auch für dessen Brüder und Schwestern. 

DAS BÖSE FÜRCHTET DEN, DER MIT REINEM GEWISSEN BETET UND AN DER 
SEITE MEINER MUTTER GIBT UND LIEBT, LIEBT UND GIBT. 

Der Klang des Heiligen Rosenkranzes weist das Böse in seine Schranken und schlägt es in 
die Flucht, wenn der Geist angemessen vorbereitet ist, wenn die begangenen Sünden 
gebeichtet wurden und schließlich Besserung gelobt wurde, um sich von dem zu lösen, was 
Mich von ihm trennt. 

Mein Geliebtes Volk, bleibe wachsam, zaudere nicht und betrachte nicht das, was augen-
scheinlich gut ist, mit Wohlwollen. Erkenne den Unterschied, wenn es dir zufällt, denn das 
Böse lauert wie ein hungriger und hinterlistiger Löwe, um meine Kinder zu verspotten und 
sie wider Meinen Willen auf Irrwege zu führen. 

WIE VIELE FORTSCHRITTE DOCH DIEJENIGEN MACHEN, DIE SICH 
ANSTRENGEN, UM IHRE SINNE AUF DEN WEG DES GEISTES ZU FÜHREN! 
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Kinder, wer nicht nach dem Geiste lebt, wandert mit großer Mühe, weil er alles auf seinem 
Wege bekämpft, egal, ob es gut oder böse ist. 

Mein Volk, manch einer von euch geht allen Wünschen des „Ichs“ nach, egal, ob diese sinn-
voll sind oder nicht, und dies führt ihn in Laster, ohne dass er imstande wäre, diese zu 
kontrollieren, und diese Laster führen ihn auf einen steinigen und schwierigen Pfad. Solche 
Menschen möchten der weltlichen Zerstreuung entfliehen, ohne dass die Wünsche des 
menschlichen Egos ein Ende nähmen, um bewusst den großen geistlichen Schaden zu ver-
heimlichen, mit dem sie sich selbst belügen. 

KINDER, ERHEBT EUCH IN DIESEM ENTSCHEIDENDEN MOMENT, INDEM IHR 
EURE KÖRPERLICHEN UND GEISTLICHEN SINNE NUTZT, DAMIT DER MENSCH-
LICHE WILLE EIN LEBEN NACH MEINEM WILLEN ANSTREBT.  Ihr sollt euch bewusst 
sein, dass das Leben nach Meinem Willen kein Zufall ist, sondern eine Notwendigkeit, ohne 
deren Erfüllung ihr kein stabiles Leben führen könnt. 

Meine Kinder werden ständig von allem abgebracht, was zur Verkündung ihres Glaubens an 
Mich dient. Überall herrscht Zwietracht, durch die das menschliche Herz seine Empfindsam-
keit verliert, verhärtet wird und die Menschheit für die Individualität und nicht für die 
Brüderlichkeit kämpft, wodurch die Gleichgültigkeit des Menschen gegenüber seinem 
Nächsten entfacht wird. 

Geliebte Kinder:  

KEIN MENSCH IST DER BESITZER MEINES WORTES. IM GEGENTEIL MUSS DER 
MENSCH, WENN MEIN WORT IHN ERREICHT, DIESES AUF KNIEN UND 
GEWISSENHAFT ANHÖREN UND JEDES WORT BEGREIFEN, UM MEINE 

BOTSCHAFT IN IHRER VOLLSTÄNDIGKEIT ZU ERKENNEN. 

In diesen Zeiten nimmt das Werk des Bösen Gestalt an, aufgrund aller bevorstehenden 
Ereignisse, die euch wohlbekannt sind. Auf den Kanzeln brauche Ich starke Verkünder, 
damit die Erkenntnis Meines Volks nicht schwach bleibt, sondern sich ausweitet und sich der 
Wahrheit einer geistlichen Realität öffnet, von der sie wenig weiß oder die sie ignoriert oder 
verleugnet:  

 Die Existenz der Sünde, Meine Wiederkunft, die Existenz des Teufels, die Warnung 
und die Verkündungen Meiner Mutter. 

Die Menschheit hat zugelassen, dass das Böse die Kontrolle über sie ergreift und dies Böse 
hat, nachdem der Mensch es freiwillig als seinen Herrn akzeptiert hat, Hass, Gleichgültig-
keit, Habsucht, Ignoranz, Böswilligkeit und Torheit gesät, um die Menschheit in eine 
ignorante und letztlich vollkommen stumpfsinnige Masse zu verwandeln. 

Der Tor in seiner Torheit wird zum Verteidiger seiner eigenen Dummheit. Ohne Weisheit ist 
er nicht in der Lage, das Böse vom Guten zu unterscheiden und die Widersprüche der 
Menschheit halten ihn in völliger Dunkelheit, wodurch er zum Hindernis für sich und seine 
Nächsten wird. 

IHR SOLLT MEIN REICH NICHT IN DIESER WELT SUCHEN, SONDERN NACH DEM 
GÖTTLICHEN GESETZ LEBEN UND EURE WERKE UND TATEN DANACH AUS-
RICHTEN. In diesen Zeiten wird Mein Volk vom Hass regiert, und so gewinnt der Zorn an 
Stärke, der zu einer Besessenheit wird, die die Selbstzerstörung mit sich bringt. 

Ich leide angesichts der mangelnden Dankbarkeit des hochmütigen Menschen, der das 
Leben seines Nächsten zerstört. 

Ich leide angesichts der Klagerufe unschuldiger Menschen, die an körperlichem und 
geistigem Hunger leiden, weil sie aufgrund einer mangelhaften, geeigneten Ausbildung 
nicht in der Lage sind, gegen das Böse zu kämpfen.  
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IHR KÖNNT NIEMALS ZWEI HERREN GLEICHZEITIG DIENEN:  

 IHR SOLLT DAS BÖSE UND DAS GUTE ERKENNEN UND 
VONEINANDER UNTERSCHEIDEN.  

 VERSUCHT NICHT, DIE WAHRHEIT NACH GUTDÜNKEN ZU 
VERFÄLSCHEN.  

 MEIN WORT IST UNABÄNDERLICH. 

Ihr habt die Schöpfung nicht gewürdigt, ihr habt ihr weder den gebührenden Respekt 
entgegengebracht noch habt ihr sie als Zeichen der Göttlichen Liebe gegenüber dem 
Menschen lieben gelernt.  Die Schönheit der Schöpfung wurde durch die Rohheit des 
Menschen ersetzt, die maßlos alles, was ihr geschenkt wurde, zerstört hat. 

Die Menschheit sucht nicht, sondern will alles sofort haben. Weder ihre Gedanken noch ihre 
Gefühle widmet sie dem Streben nach dem, was ihr nicht gegeben wird.  MEINE KINDER 
HABEN SICH ANGEPASST. SIE NEHMEN ALLES AN, WAS IHNEN ZUFÄLLT, UND 
AKZEPTIEREN ES ALS DIE WAHRHEIT. Ungeduld ist die wesentliche Eigenschaft derer, 
die fern von Mir leben. Von Ungeduld beherrscht, ist die Menschheit schwach und begeht all 
die Fehler, die dem Bösen Eintritt gewähren. So breitet sich der Hass weltweit aus, der jenen 
innewohnt, die vom rechten Wege abgekommen sind und sich desorientiert in die Fänge des 
Bösen begeben haben. 

Die Schöpfung leidet an der Seite Unseres Göttlichen Willens, angesichts der geistlichen 
Verrohung des Menschen.  Der Hass geht auf die Schöpfung nieder, die in erschütterter 
Weise im Blut Meiner Kinder ertränkt wird. Es ist der Wahnsinn, in dem das Böse sich 
gegenüber dem Menschen offenbart hat, und der Mensch akzeptiert das, während er sich als 
Ausdruck der Rebellion und Akzeptanz des Bösen weiter gegen Gott auflehnt. 

DER FERNAB DES GUTEN LEBENDE MENSCH LENKT DAS BÖSE AUF SICH, MIT 
SCHRECKLICHEN FOLGEN FÜR DIE MENSCHHEIT. Die Gleichgültigkeit der Schöp-
fung gegenüber dem Menschen steht unmittelbar bevor. So mehren sich die Naturkata-
strophen und damit das Leid Meiner Kinder. 

Dies ist der Moment, in dem die Erde, von der Sünde des Menschen unterdrückt, schwer 
erschüttert wird, das Wasser über die Ufer tritt, die Brände sich unermüdlich ausbreiten, der 
Wind eine Stärke erreicht, die dem Menschen Angst einflößt. Das alles sind Gründe für die 
immer wiederkehrenden Warnungen. 

Betet, geliebte Kinder, betet für Mexiko. Die Vulkane verursachen Leid, während die Erde 
Meiner Mutter erbebt, auf der sich das Böse in allen ihren Ausbildungen überbordet. 

Betet, liebe Kinder, betet für Chile. Es steigt die Angst vor den Beben der Erde. 

Betet für Meine Kinder in Venezuela. Inmitten des Leids, das von den Mächtigen 
verursacht wird, treten andere Interessen innerhalb dieses Landes in den Vordergrund. 
Meine Kinder weinen, während Waffen in andere Nachbarländer geliefert werden, wo 

der Friede nur eine Maskerade der Mächtigen ist. 

Betet, meine geliebten Kinder, diese Zeiten stürzen den Menschen, der Meine Rufe und 
die Meiner Mutter ignoriert hat, in großes Leid. Die Macht des Bösen erreicht Meine 

Kinder aus der Luft. Todbringende Waffen werden gewissenlos gehandelt und vernichten 
das Leben. Diese schwere Verfehlung gegen Unsere Dreifaltigkeit ist das Werk des 

hochmütigen Menschen. Die schändlich angewandte Wissenschaft fügt der Menschheit 
rücksichtslos Schaden zu. 

Betet für die Vereinigten Staaten. Die Zwietracht wird Schmerz über dieses Land bringen. 

Der Kampf um die Weltherrschaft spitzt sich inmitten global wachsender Aufstände zu. Ein 
nie da gewesenes Phänomen wird sich im Meer ereignen. 
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Mein Geliebtes Volk: 

SETZT DIE REINIGUNG EURES GERUCHSSINNS FORT, unter Berücksichtigung, dass 
der Geruchssinn die Entwicklung des menschlichen Gewissens vorantreibt, das nicht 
verzweifelt, sondern beständig wartet.   

Man bringt den Geruchsinn mit dem Schmecken in Verbindung bringt, aber das ist nicht 
richtig.  

Der geistliche Geruchssinn bringt Meine Kinder dazu, in Hoffnung auf die Erlösung zu 
leben, mit Blick auf das Ziel der endgültigen Zusammenkunft auf einem Fest der Liebe, die 
der Mensch Mir im täglichen Kampf unentwegt darbringt.  Mein Volk will die Sünde, und so 
vergeht es und hält weder an der Hoffnung noch am Glauben an Mein Wort fest. 

Geliebte Kinder, pflegt auch weiterhin die Gabe eures Geruchsinns.  Mit reinem Gewissen, 
von Hoffnung erfüllt, wandert Mein Volk gehorsam. 

ERSTER TAG DER VIERTEN WOCHE: 
Ich widme den Geruchssinn an diesem Tag, den Heiligsten Herzen Jesu Christi und der 
Heiligsten Mutter Maria. 

Ich widme Ihnen den Geruchssinn in diesen Zeiten im Sinne zur Göttlichen Verherrlichung 
und zum Wohl der Seelen. 

Bei allem, was ich tue, sollen mein Geist, mein Gedächtnis und meine Gedanken aufmerksam 
und wachsam bleiben, um nicht das anzusammeln, was den Geruchssinn in Sünde und 
Versuchung führen könnte, wodurch die Heiligsten Herzen beleidigt würden. Gib mir die Kraft, 
meinen Geruchssinn zu befreien und nach dem Wohl meiner Seele und dem meines Nächsten 
zu handeln. 

Ich rufe nach Dir, Gottesmutter, auf dass Du mich als Deinen Jünger annehmen,  mich in 
meinem Leben begleiten und meinen Weg zur Begegnung mit Deinem Sohne führen mögest. 

BEIM ERWACHEN BRINGE ICH FOLGENDES DAR:  
Ich habe einen Geist und Vernunft, ich habe einen Verstand, um das Gute und das Böse 
erkennen zu können. 

Von diesem Augenblick an, gelobe ich beständiges Bemühen, diese Gabe für die Entwicklung 
des Geistes einzusetzen, indem der Wunsch Gottes nach meiner persönlichen Erlösung an erster 
Stelle steht.  

Ich möchte meinen Verstand und meine Gier von der Sünde befreien, indem ich versuche, in 
allem den Wunsch Gottes zu erkennen, indem ich mich nur an das Gute erinnere, das mir mein 
Nächster gebracht hat, und in der Schöpfung die Größe des ewigen Vaters sehe. 

Ich möchte nicht mehr mit dem Geruchsinn sündigen und bringe ihn den Heiligsten Herzen 
dar, auf dass Du, mein Herr, mich von der Sünde befreien mögest.  

Ich möchte nicht, dass das, was ich bin, weiterhin schlechte Gedanken verursacht oder dass ich 
die Göttliche Güte verachte, die mich inmitten der Gnade hält.  

Heiligste Herzen, helft meinem Geiste, meinem Gedächtnis und meinen Gedanken, damit mein 
Verstand nur das Gute behält. Ich halte meinen freien Willen an und unterwerfe ihn 
unmittelbar und bringe ihn den Heiligsten Herzen dar, um mich von den Gelegenheiten zur 
Schuld zu befreien, und so diesen Sinn zu formen, damit nur das in mein Gedächtnis eindringt, 
was dem Wohl meiner Seele dient und ich gegenüber meinem Nächsten gute Taten verrichte. 

Dieser Geruchssinn dürstet nach dem reinigenden Wasser der Liebe, das den Hochheiligen 
Herzen entstammt.  

Amen. 
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MITTAGS:  
Ich lasse mit Unserer Mutter die morgendlichen Anstrengungen Revue passieren und nehme 
die Schwächen zur Kenntnis. 

VOR DEM SCHLAFENGEHEN:  
Ich danke den Heiligsten Herzen Jesu und der Mutter Maria und bitte Sie darum, mich bei 
meinem Vorhaben zu unterstützen, ein besseres Kind Gottes zu werden.   

Vater unser, drei Ave Maria und Ehre. 

KINDER, KOMMT ZU MIR UND SCHENKT MIR EUER LEBEN. 

Vergesst nicht, Meine Kinder, dass die Nase betörende Düfte bevorzugt, doch nicht alles, 
was ihr gefällt, ist recht. Obwohl Gold glänzt, ist es nicht das Glück des Menschen. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

KOMMENTAR DER Seherin 

Brüder und Schwestern: 

Unser Geliebter Herr schaut mit Seiner ewigen Liebe auf uns herab. Andernfalls gäbe es 
wenig bis gar kein Leben auf Erden. Nur die unendliche Barmherzigkeit Gottes kann sich 
derer erbarmen, die Ihn ständig verleumden. 

Das Leugnen der Existenz dessen, was dem Guten entgegensteht, hat das Volk Gottes in ein 
Leben der Zügellosigkeit geführt. Tatsächlich muss niemand Gott fürchten, aber Ihn 
respektieren und Ihm gehorchen. 

Wie uns unser Geliebter Herr deutlich macht, zieht der Mensch das Böse auf sich, wenn er 
im Bewusstsein seiner Verfehlungen und Missetaten gegenüber seinem Nächsten und der 
Welt handelt. Stattdessen könnte ein Bewusstseinswandel so viel Ausschweifung verhin-
dern. Doch angesichts der Verleugnung der Existenz des Bösen (die Kraft, die den Menschen 
dazu verleitet, das Göttliche Gesetz zu verletzen), missbraucht der Mensch seine Freiheit und so 
bringt das Versagen der Menschheit großes Leid mit sich. 

Brüder und Schwestern, wir sollen nicht nur die Bereitschaft haben, uns mit Christus zu 
vereinen, sondern wir sollen diesen Plan auch in die Tat umsetzen und nach dem Vorbild 
Unseres Herrn wirken und handeln. 

LASST UNS DIE SINNE VEREINEN, DAMIT DIE ERKENNTNIS NICHT NUR DEM 
VERSTAND GEREICHT UND DER VERSTAND DEN MENSCHLICHEN WILLEN 
NICHT DARAN HINDERT, NACH DEM WILLEN GOTTES LEBEN ZU WOLLEN. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

 



308 
 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

27. OKTOBER 2016 

  

 Geliebteste Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Ich segne euch, mein mütterlicher Mantel schütze Euch, das treue Volk Meines Sohnes.  

ICH BITTE EUCH, VERSTÄRKT AUF DIE RUFE MEINES SOHNES ZU ACHTEN, DIE 
KÖRPERLICHEN SINNE FORTWÄHREND ZU TRAINIEREN UND MEHR GEIST ALS 

FLEISCH ZU WERDEN. 

Ihr, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, müsst in diesen schwierigen Zeiten, in denen das 
Volk Meines Sohnes lebt, begreifen, dass es unbedingt notwendig ist, den menschlichen 
Willen durch Liebe zu beherrschen, um mehr geistliche Menschen zu werden und der 
menschlichen Begierde zu entsagen. 

Mein Sohn möchte ein treues Volk. Er möchte Kinder, die ihren Brüdern und Schwestern 
Verständnis entgegenbringen. Jeder hat eine eigene Persönlichkeit, doch in diesen Zeiten 
müssen die Kinder darum kämpfen, dass sich die Persönlichkeit nicht dem Weltlichen 
sondern der Heiligkeit zuwendet, denn nur auf diese Weise werden sie bis ans Ende 
ausharren können. 

Von verschiedener Seite erhaltet ihr Daten und Ankündigungen, denen ihr eure Beachtung 
schenkt... Stattdessen solltet ihr euch darauf konzentrieren, geistlich zu wachsen, im Bemü-
hen alles Weltliche und Sündige hinter euch zu lassen.  

Ihr wisst ganz genau, was ihr ändern müsst, um euch dem Göttlichen Willen anzunähern 
und eins mit ihm zu werden... Ihr sprecht von Liebe, doch wenn Mein Sohn euch und euren 
Mitmenschen eine Prüfung schickt, behält das menschliche Ich die Oberhand. Nein, Meine 
Kinder, damit bezeugt ihr nicht das Wort, mit dem ihr redet. Ihr sollt Zeugnis ablegen, in-
dem ihr mit Liebe, Glaube, Hoffnung wirkt und handelt.   

DIESES TRAINING DER SINNE IST ÜBERAUS WICHTIG, DENN WENN, UND NUR 
WENN, DIE SINNE NICHT MEHR GEWISSENLOS MISSBRAUCHT WERDEN UND 

IHR MEINEM SOHNE DANK ERWEIST, WERDET IHR WENIGER DEM WELTLICHEN 
UND STÄRKER DEM BEISPIEL MEINES SOHNES FOLGEN.  

Ich schenke euch das Wasser des Lebens, damit ihr in das regenerierende und reinigende 
Wasser des Lebens, das Wasser der Liebe, der Hingabe und des Gehorsams gegenüber allem, 
wozu der Himmel Euch auffordert, eintaucht.  

IHR MÜSST EURE GEHORSAMSBEREITSCHAFT ZEIGEN, DENN DER GEHORSAM 
IST DIE KUNST DER HEILIGEN SEELEN. 

Gehorsam zu sein bedeutet, nicht blind zu wandern, sondern im Lichte des Heiligen Geistes 
mit der Gabe der Erkenntnis zu leben. Ich habe euch aufgerufen, Meinem Sohn zu folgen, 
den Weg der Liebe zu beschreiten, zur Erkenntnis und Ergründung des Wortes Meines 
Sohnes, um nicht blind zu wandern, sondern in Erleuchtung durch Verständnis und 
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Weisheit. So werdet ihr schließlich verstehen, dass Gehorsam gegenüber dem Göttlichen 
Willen erforderlich ist, auch wenn ihr den Grund für die Dinge, die da geschehen, nicht 
versteht.  

Mein Sohn blickt weiter als ihr. Der Mensch ist in der Lage, über seinen Horizont hinaus-
zuschauen, wenn er den Sehsinn nicht alleine als einen körperlichen Sinn begreift. Schenkt 
Mir euren Sehsinn, und so werdet ihr erkennen, was euch in diesem Moment verborgen 
bleibt.  

Mein Sohn drängt sein Volk zur Eile. Ihr tragt so viel Segen, so viele Gaben in euch, doch 
bleiben sie aus Unwissenheit und manchmal auch aus Angst unentdeckt. Doch seht, Ich 
komme im Namen Meines Sohnes, aus Liebe zum Volk Meines Sohnes, aus Liebe zu euch, 
da ihr meine Kinder seid, um euch zu zeigen, wie ihr diese in euch verborgenen Gaben und 
Schätze entfalten und dem Heiligen Geist darbringen könnt, auf dass Er derjenige sei, der 
euch begleite und ihr im Gehorsam gegenüber dem Worte Meines Sohnes geistlich wachsen 
könnt. 

KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, GROSS IST DAS LEID, DAS EUCH 
BEVORSTEHT. UMSO WICHTIGER IST ES, DASS IHR EUCH MEHR DEM HIMMEL 

UND WENIGER DEM IRDISCHEN ZUWENDET. 

 Die ganze Erde wird erschüttert werden, sie wird aus den Fugen (aus ihrer Achse) 
geraten, das Wasser der Meere wird nicht aufzuhalten sein und über die Ufer treten. 

 Die Erde wird stark beben. Ihr werdet schlimme Zeiten erleben, die ihr nur durch den 
wahren Glauben an die Verheißungen Meines Sohnes und an Meinen Schutz und die 
Hilfe eurer Weggefährten und die Fürsprache der Heiligen überstehen werdet. 

IHR MÜSST EUCH DRINGEND DARAUF VORBEREITEN UND DAS WISSEN 
ENTWICKELN, PRAKTIZIEREN UND ERLANGEN, WIE IHR OHNE DIE 

TECHNOLOGISCHEN FORTSCHRITTE ÜBERLEBEN KÖNNT. 

 Ihr sollt wissen, dass schon bald, sehr bald, die Sonne über die ganze Erde herfallen 
und die Technologie des Menschen in Asche verwandeln wird. Dies wird für den 
Menschen eine Katastrophe sein, da er vollkommen abhängig von der Technologie 
ist.  

 Ihr müsst herausfinden, wie ein Überleben ohne Technologie möglich ist, die den 
Menschen zur leichten Beute Satans machte, ihm die Sinne vernebelte, sein Herz 
erhärten ließ, bis manche zu Seelenlosen wurden, die unter all den negativen 
Einflüssen einer Wissenschaft, deren Technologie missbraucht wird, völlig die 
Kontrolle über sich verloren haben. 

Ihr habt die Fänge Satans noch nicht entlarvt, die seit jeher Einfluss nehmen und in diesen 
Zeiten alle Seelen befallen.  

Ihr, die große Sünden als Normalität betrachtet, verübt große Verleumdungen gegen Meinen 
Sohn, fügt Meinem Unbefleckten Herzen große und schlimme Schmerzen zu und erkennt 
nicht, dass ihr nur dem Weltlichen zugewandt seid. 

Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

DIESER GROSSE AKT GÖTTLICHER BARMHERZIGKEIT, DIE WARNUNG, STEHT 
EUCH KURZ BEVOR, UND SO DRÄNGT MEIN SOHN EUCH ZUR EILE, DAMIT IHR 
EURE SINNE VERGEISTLICHT UND DIE GEISTLICHEN MIT DEN KÖRPERLICHEN 

SINNEN VEREINT, UM DAS WERK DES BÖSEN KLAR ERKENNEN ZU KÖNNEN. 

Es wird Zeiten der Verwüstung und Zeiten des Segens geben. Jeder wird sich selbst 
erkennen, was große Schmerzen verursachen wird. Ihr werdet euch selbst eingehend prüfen. 
Es wird kein Werk und keine Handlung geben, die nicht von euch beurteilt und geprüft 
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wird. Euer Bewusstsein wird sich stärker als je zuvor entfalten. Und dann werden sich 
diejenigen, die meinen Sohn ablehnen, noch stärker dem Bösen hingeben und das Werk des 
Teufels gegen diejenigen verüben, die voll Buße zu Meinem Sohn zurückkehren.  

DAHER IST ES DRINGEND ERFORDERLICH, DAS WORT MEINES SOHNES IN DIE 
TAT UMZUSETZEN, um es nicht nur beständig zu wiederholen, sondern dieses Wort des 
Ewigen Lebens zu verinnerlichen.  

DER MENSCH NÄHERT SICH DEM GROSSEN AKT DER BARMHERZIGKEIT. 
SUCHT NICHT NACH DATEN...  

SEID BEREIT, SEID BEREIT!  

Meine Kinder, betet für Frankreich. Dieses Land wird als Geisel des Terrorismus 
weiterhin leiden.  

Betet, betet für die Vereinigten Staaten. Wenn alles ruhig erscheint, leiden Meine Kinder 
am meisten.  

Betet für Indien. Die Kinder dieses Landes, die so viel erlitten haben,  werden große 
Läuterung erfahren.  

Betet für Costa Rica, denn dieses Land wird erschüttert werden.    

Meine Kinder sind berauscht, nicht nur von dem, was sie sehen, sondern auch von Stolz und 
Arroganz, als Folge des großen Ungehorsams, in dem sie leben und da sie weit von Meinem 
Sohne entfernt leben. Wenn der Mensch sich von Meinem Sohne abwendet, verliert er sein 
Gleichgewicht und jede Kraft, die der Mensch besitzt. Das Böse nimmt diese Kraft in sich 
auf, um das menschliche Wesen von Meinem Sohne abzubringen und es zu einem Instru-
ment der Verfolgung, der Schmerzen und des Leids gegen die treuen Kinder Meines Sohnes 
zu machen.  

Ich lade euch erneut ein, den Rosenkranz zu beten; er ist ein großer Segen für alle 
Betenden.  

Betet nicht durch das Repetieren der Worte, sondern euer Bewusstsein soll voll und ganz 
diesem großen Gebet für das Leben Meines Sohnes offen sein. 

Meine Kinder, die Winde werden an Stärke zunehmen und lösen Wetterphänomene aus, die 
den Menschen in Alarmbereitschaft versetzen. Diese Geißeln wurden vom Menschen selbst 
verursacht.  Ich leide sehr, wenn Ich sehe, wie der Mensch seinem Nächsten Verderben (Tod) 
bereitet.    

Werdet zu Seelen, die nach Liebe, Wahrheit, Gnade und Hoffnung dürsten und dieses 
Bestreben auf dem Fundament des Glaubens errichten.  Als Mutter der ganzen Menschheit 
segne ich euch und rufe euch auf, zu Botschaftern des Göttlichen Wortes und der Liebe 
Gottes zu werden.   

ICH SEGNE EUCH IM NAMEN DES VATERS, DES SOHNES UND DES HEILIGEN 
GEISTES.  

Amen. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern: 

Wir bilden eine Einheit, wie uns die Gottesmutter in dieser Botschaft verkündet. Körper, 
Seele und Geist befinden sich in einem ständigen Wechselspiel der dreifaltigen Liebe, aus 
der der Mensch die Lebens- und Entscheidungskraft schöpft, den Himmel um die wohl-
tuende Weisheit zu bitten. 

Im großen Werk der Schöpfung bleibt alles in perfekter Balance. Was widerfährt dem 
Menschen, wenn er sich von dem göttlichen Zentrum entfernt, in dem sich alles befindet? 
Aufsässigkeit, Verantwortungslosigkeit, Zorn, Intoleranz, Negativität, Gier und andere 
Begriffe prägen die Verantwortungslosigkeit der Menschheit in diesen Zeiten. 

Wie viel göttliche Liebe ist erforderlich, um die mutwillige Zerstörung des Menschen gegen 
die Schöpfung Gottes zu vergeben?  

Brüder und Schwestern, wie ein Künstler, der das Beste aus seinen Werken macht, sollen wir 
als Kinder Gottes geistlich wachsen, um dem Bösen nicht zum Opfer zu fallen. Die 
Anstrengungen sollten sowohl auf persönlicher als auch auf gemeinschaftlicher Ebene 
erfolgen...  Jeder von Euch soll das Beste aus sich herausholen.  

Christus nimmt uns an der Hand, damit wir rechtzeitig auf all das verzichten, was uns von 
ihm entfernt und ins Böse führt. 

Brüder und Schwestern, die Liebe ist der Quell großen Segens. Und es ist wichtig, die 
menschliche Anstrengung auf die geistliche Entfaltung der Sinne zu konzentrieren. Denn 
wenn es dem Menschen gelungen ist, eins mit Gott zu werden, wird er die Sinne kontrol-
lieren und den inneren Kampf gewinnen, der ihn davon abhält, die Weisheit klar zu 
erkennen: DEN HEILIGEN GEIST. 

Als Laue werden wir nichts erreichen. Wir müssen uns der Mittelmäßigkeit entledigen, um 
DURCH UND DURCH ZU MÄNNERN UND FRAUEN GOTTES ZU WERDEN. 

Wir kämpfen gegen alles, was uns von Christus trennt. Lasst uns nicht aufgeben... 

GOTT IST DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN; (Joh 14:6)  

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

1. NOVEMBER 2016 

   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

EIN MÜTTERLICHES HERZ IST EINE RETTENDE ARCHE; KOMMT ZU MIR, ICH 
WERDE EUCH ZU MEINEM SOHN FÜHREN. 



312 
 

An diesem Tag begebe ich mich ins Fegefeuer und führe sehr viele Seelen durch Gottes 
Barmherzigkeit vor die Heilige Dreifaltigkeit. Vergesst nicht, für die Toten zu beten. Gebete 
sind Licht und großer Trost für diejenigen, die im Fegefeuer leben. 

Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr sollt kein Teil des Chaos sein, das auf Erden 
regiert. Ihr besitzt die Liebe Meines Sohnes und das kostbarste Blut Meines Sohnes ist die 
Erlösung für den Menschen. 

MEINE KINDER SIND EINE QUELLE, IN DER DIE GABEN UND FÄHIGKEITEN,  
DIE JEDER IM LAUFE SEINES LEBENS ERWORBEN HAT, BESTÄNDIG FLIESSEN. 

Die Liebe Meines Sohnes sorgt dafür, dass das Wasser dieser Quelle in ständiger Bewegung 
bleibt, um mit Sauerstoff versorgt zu werden. Die Einheit hält jeden Tropfen Wasser zusam-
men, damit alle den notwendigen Sauerstoff erhalten, während sich dagegen in stehenden 
Gewässern Rückstände bilden, deren Farbe sich verändert. Die Rückstände bilden dabei eine 
Schmutzschicht, welche die Schönheit des kristallklaren Wassers verdeckt und einen fauli-
gen Geruch verbreitet. 

DIES SIND ZEITEN EINES GEISTLICHEN KAMPFES. DAHER MÜSSEN MEINE 
KINDER DURCH DAS BESTÄNDIGE ERKENNEN DES GÖTTLICHEN WORTES AUS 

DER HEILIGEN SCHRIFT MIT SAUERSTOFF VERSORGT WERDEN. 

Mein Wort bringt euch den göttlichen Willen, um wachsam zu bleiben und die ständigen 
Angriffe des Bösen vorausahnen zu können. Ich habe euch die Ereignisse verkündet, auf 
dass ihr euch vorbereitet und vor allem eure Seele rettet. 

Meine Kinder müssen die Bedeutung des Wortes TREUE durch und durch kennen sowie 
den vollständigen Inhalt dieses Wortes, damit sie den Weg der Liebe Meines Sohnes be-
schreiten. Wer sich hingibt und dazu entschließt, den „Weg“ aufrichtig zu leben, muss in 
jeder Hinsicht des Lebens Treue zeigen. Doch vor allem soll er Meinem Sohne und sich selbst 
treu sein, um nicht auf Irrwege zu geraten.  

Ihr lebt in jeder Hinsicht im Chaos. Der Mensch gibt sich keinen Sinn im Leben. Er ist unbe-
ständig und neigt dazu, alledem zu folgen, was ihm zufällt und ihm interessant erscheint, 
auch wenn es erbärmlich ist.  Der Werteverfall nimmt zu und so mehrt sich die Zahl der 
Lauen sehr schnell. Angesichts dieser Mehrung kommen die Ketzer (Häretiker) aus ihren 
Verstecken und trachten danach, Seelen in verschiedenster Weise in Sünde zu führen. 

Ihr habt mit angesehen, wie die Illuminaten und Freimaurer an Macht innerhalb der Kirche 
Meines Sohnes gewonnen haben, wodurch sie die wahre Religion verunreinigt und das Böse 
entfesselt haben. 

DER RAUCH SATANS IST IN DIE KIRCHE MEINES SOHNES EINGEDRUNGEN. 
DIE MODERNISMEN INNERHALB DER KIRCHE ENTSPRECHEN NICHT DEM 

WILLEN MEINES SOHNES, DENN SIE ENTFESSELN UND VERVIELFÄLTIGEN DIE 
SÜNDE.  

MEIN SOHN KAM FÜR DIE SÜNDER, AUF DASS SIE SICH BEKEHREN, NICHT 
DAMIT DIE SÜNDE DAS LEBEN DES MENSCHEN BEHERRSCHT UND ZU EINEM 

GRUND DER FREUDE WIRD. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ICH SCHÜTZE EUCH; als Mutter, entferne 
Ich Mich nicht von euch, sondern warne vor der Sünde, damit ihr nicht in die Klauen des 
Bösen geratet. 

DER GROSSE WEG, DEN ALLE FINDEN SOLLEN, IST DER WEG DER LIEBE MEINES 
SOHNES. SO MÖGET IHR WIE SEINE LIEBE SEIN. 
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Meine Geliebten Kinder, stärkt eure Gefühle, damit die irdischen Versuchungen nicht die 
Oberhand über euch gewinnen. Weckt eure geistigen Sinne und Gefühle und verrichtet gute 
Taten und Werke, da sich der Instinkt des Menschen nach Bequemlichkeit ohne jede An-
strengung sehnt. 

IN DIESEN ZEITEN, GELIEBTE KINDER, IST DER GEIST DES MENSCHEN SEHR 
SCHWACH UND ZU SCHWACH, UM DIE HERAUSFORDERUNGEN DES ALLTAGS 

ZU MEISTERN. 

Behaltet die Erinnerungen im Gedächtnis, und so werdet Ihr anhand des Gefühls jeder 
einzelnen Erinnerung verstehen, ob sie euch Zufriedenheit verschafft oder nicht. Dieses 
Verstehen wird von euch fehlinterpretiert, denn ihr nennt es Zufriedenheit. Der Mensch 
möchte bei allem, was er tut, Zufriedenheit erlangen, und ohne dass er sich dessen bewusst 
wäre, wird der Wunsch zur Besessenheit, die schließlich zur Frustration wird. 

MEINE KINDER, IN DIESEN ZEITEN WERDET IHR VOM BÖSEN EINGESCHLÄFERT 
UND IHR FOLGT DIESER NARKOTISIERUNG, BIS IHR VON FRUSTRATION 
HEIMGESUCHT WERDET UND ZUFRIEDENHEIT IM UNRECHT UND IN DER 
UNWIRKLICHKEIT FINDET. In diesem Meer aus Verwirrung und Taubheit der Sinne und 
des Geistes bewegt sich die Menschheit in diesen Zeiten. 

Ich rufe euch auf, den Willen im Streben nach Wahrheit auszuüben, so dass ihr kluge Ent-
scheidungen trefft und euch nicht in Gefühlen verliert, mit denen ihr euch selbst verratet. 

Kinder, seht euch um. Der Mensch verliert schnell den Verstand angesichts der Unfähigkeit, 
sich den Herausforderungen des Lebens zu stellen. Der Mensch hat Grenzen zu erkennen, 
wer er ist, was er geworden ist und woran er glaubt.  Das Neue dieser Zeit ist: Der Mensch 
ist unfähig, mit Vernunft zu handeln und sich so zu akzeptieren wie er ist oder seine Fehler 
zu korrigieren.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Menschheit hängt von den 
Entscheidungen dieser Gruppe ab, die den Schicksalspfad des Menschen bestimmt hat, um 
die Wahrheit darüber, was in diesen Zeiten geschieht, zu verzerren und sie somit zu 
verfälschen.  Der unwissende Mensch akzeptiert alles, was ihm zufällt, ungeachtet dessen, 
ob es gut ist oder nicht. 

Geliebte Kinder: 

 DIE ERDE ERLEIDET MOMENTAN DEN EINFLUSS GROSSER ASTEROIDEN, 
DIE DAS ALL DURCHZIEHEN.  
 

 Aufgrund seiner stumpfsinnigen Taten und Werke lenkt der ignorante Mensch 
diese Elemente aus dem All auf die Erde. Der Mond wird stillstehen und die 
Sonne wird für mehrere Minuten verdunkelt sein. 

Die Anziehungskraft der Erde auf diese Himmelskörper im All ist stark, genauso 
stark wie die Sünde des Menschen.  Die Auswirkungen auf der Erde sind aktuell 
sichtbar und lassen den Menschen selbst erschaudern. Ihr müsst verstehen, dass die 
Missetat nicht mit dem Verüben der Tat selbst beendet ist. Tatsächlich hat eine solche 
Tat andauernde Auswirkungen auf die Schöpfung; eine große Anzahl Menschen 
wird aufgehetzt und es wird nicht nur ein Kampf gegen den Menschen, sondern auch 
gegen Dämonen und die Heere und Führer des Bösen entfacht. 

DER MENSCHHEIT STEHEN GROSSE EREIGNISSE BEVOR... 

DAS SCHAUDERN WIRD ERST BEENDET SEIN, WENN DER MENSCH SICH VON 
SEINEM UNGEHORSAM UND SEINER STUMPFSINNIGKEIT, SEINEN 

VERLEUMDUNGEN UND SEINER AUFLEHNUNG GEGEN GOTT ENTLEDIGT HAT. 
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Die Kraft der im All kreisenden Elemente hat die Tage verkürzt. Die Bewegungen auf Erden 
beschleunigen sich, angesichts der Zerstörung, die der Mensch der Welt gebracht hat.   

 Immer mehr Asteroiden und Meteoriten werden sich der Erde nähern.  

So wie ihr euch selbst nicht kennt, sondern nur wisst, was eure Nächsten tun, ignoriert ihr 
jeden bestehenden Zusammenhang zwischen dem menschlichen Verhalten und dem Verhal-
ten der Erde und somit dem Verhalten der Natur. 

IHR MEINE KINDER, MÜSST EUCH VON DER IGNORANZ LÖSEN, IN DER IHR 
LEBT.  

IHR SOLLT EUCH ÖFFNEN UND NICHT ALS ISOLIERTES INDIVIDUUM 
BETRACHTEN, SONDERN ALS EINEN AKTIVEN BESTANDTEIL DER 

MENSCHHEIT, DESSEN TATEN UND WERKE AUSWIRKUNGEN AUF SEINEN 
NÄCHSTEN HABEN. 

Die Elemente kommen dem Menschen gefährlich nahe, im Bemühen, diesen Menschen als 
Ebenbild Gottes wachzurütteln, wobei nur ein kleiner Teil der Menschheit begreift.   

 Die Erde wird weiter erschüttert, um den Menschen zu warnen, der einst Gott als 
seinen Schöpfer erkannte, Ihn jedoch wieder vergessen hat und sich schließlich 
gegen alles Göttliche auflehnt. 

Der Teufel gewinnt durch die menschliche Böswilligkeit in diesen Zeiten an Stärke. Er hetzt 
den Menschen auf, der sich angesichts seines schwachen Geistes dem ständigen Drängen des 
Bösen unterwirft. 

Geliebte Kinder: 

DIES IST EIN ENTSCHEIDENDER MOMENT DER RETTUNG EURER SEELEN UND 
DER ERLANGUNG DES EWIGEN LEBENS. 

Kinder, es gelingt Euch nicht, den Herausforderungen des Alltags Herr zu werden, wegen 
mangelnder Geistlichkeit und somit mangelnden Glaubens. In Anbetracht dieser Schwäche 
stürzt euch der Teufel unmittelbar in die Verzweiflung eines gnadenlosen Wettbewerbs, der 
von weltlichen Werten regiert wird. 

Kinder, die Furcht und Angst vor dem Verlust der gesellschaftlichen Position raubt dem 
Menschen seine geistliche Fähigkeit, als Kind Gottes partizipieren zu können. 

Betet, Kinder, betet. Das Volk Meines Sohnes wird grausam verfolgt werden. 

Betet, Kinder, betet. Erfüllt den göttlichen Willen, betet für Italien. 

Betet, Kinder. Das Antlitz der Erde verändert sich, wodurch insgesamt mehr Beben 
auftreten. 

Betet, Kinder, betet. Chile und Japan leiden unter Erdbeben. 

Betet für Frankreich, betet für Frankreich und die Vereinigten Staaten. Der Terrorismus 
plant heimlich Anschläge. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

MEINE KINDER SOLLEN SICH STÄRKER GEGENÜBER GOTT ÖFFNEN, INDEM SIE 
GUTE TATEN UND WERKE VERRICHTEN UND SO IHREM NÄCHSTEN HELFEN. 

Meine Himmlischen Heere schweben in allen vier Himmelsrichtungen über der Erde. Ruft 
sie an, damit sie euch im Kampf gegen das Böse beistehen und unterstützen.   

 Die trügerischen Absichten des Bösen machen eine Reaktion erforderlich. Ihr 
müsst das Böse erkennen, um ihm nicht zu verfallen. 
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Kinder Meines Unbefleckten Herzens, es stehen euch große Herausforderungen bevor.  

Empfangt Meinen Sohn in der Eucharistie, haltet Abstand von der Sünde und erkennt.  

Die Kirche Meines Sohnes leidet. Ich leide angesichts dessen, was ihr erleiden werdet. 

ICH BIN FÜR JEDEN VON EUCH DA. MEINE LIEBE ERHÖRT JEDEN EURER RUFE.  
MEIN SCHUTZ ERREICHT JEDEN VON EUCH GLEICHERMASSEN. 

Ich segne euch, kommt zu mir, Ich bin Eure Mutter. 

Mutter Maria.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:   

Unsere Mutter räumt jedem von uns einen Platz ein. Sie hat die geistliche Situation des 
Menschen perfekt beschrieben, welche das rechte Wirken und Handeln im Leben bestimmt.  

Sie hat uns aufgerufen, uns der Wahrheit zuzuwenden, unsere Seele zu ergründen und die 
verborgenen Schätze, die in uns ruhen, zu entdecken. 

Wir dürfen nicht lau sein und kein Leben in Lüge führen, denn weder Geist noch Seele 
können getrennt vom Menschen existieren noch kann der Körper sich der Sünde des 
Menschen entledigen. 

Brüder und Schwestern, wir sind Körper, Seele und Geist, und deshalb ruft unsere Mutter 
uns auf, uns aufrichtig zu vereinigen und uns einzugestehen, dass wir ohne Gott nichts sind.  

Sie ruft außerdem dazu auf, uns zunächst bewusst zu machen, dass die Wahrheit einzigartig 
ist und wir ohne sie weder das Ende dieses „Weges“ erreichen noch die Schrecken, die vor 
uns liegen, überstehen werden.  

Unsere Wirklichkeit ist:  

DER EINZIGE UND DREIFALTIGE GOTT, DER SEIN VOLK IN DER 
VERGANGENHEIT GEWARNT HAT, UND ES AUCH IN ZUKUNFT WARNEN WIRD, 

WEIL ER SEIN VOLK LIEBT UND DEN FÄNGEN SATANS NICHT AUSLIEFERN 
WIRD. 

DAS GUTE IST UNENDLICH UND SO MUSS ES MÜHSAM ERKÄMPFT WERDEN. 
GOTT BITTET UNS UM NICHTS, WOZU WIR NICHT IN DER LAGE WÄREN, DA ER 

UNS KENNT. 

 MÖGEN WIR UNS DARÜBER IM KLAREN SEIN UND DEN GÖTTLICHEN WILLEN 
INNERHALB DER GEMEINSCHAFT DER HEILIGEN ERFÜLLEN. 

Amen.  

 

(vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

3. NOVEMBER 2016  

  

 Mein Geliebtes Volk: 

ICH SCHICKE MEINEN FRIEDEN AN JEDES MEINER KINDER. 

Ihr begebt euch auf die Suche nach Wahrheit, ihr haltet Ausschau, aber mit verbundenen 
Augen.  

MEIN HEILIGER GEIST IST IN JEDEM MEINER KINDER. 

In diesen Zeiten stärkt Mein Heiliger Geist Meine Kinder, die mit Mir vereint bleiben 
möchten, um nicht in Sünde zu fallen. 

 „ICH BIN DER ICH BIN“ (2. Mose 3:14), und Ich täusche Meine Kinder nicht. Mein Heiliger 
Geist spendet fortwährend Leben, indem er Meinem Volk und insbesondere  Meinen treuen 
Werkzeugen den Weg weist und sie führt. 

Mein Wort liegt in der Heiligen Schrift verborgen, fährt aber fort, Erklärungen über ein 
„Land zu sprechen, in dem Milch und Honig fließen“, damit die Seelen nicht aus Unwissen-
heit verloren gehen. Ich schicke Mein Wort an Meine Prophetin, auf dass sie es Meinem Volk 
ebenso verkünde, wie Ich es ihr verkündet habe. 

Ich begleite Mein Volk und lasse es in diesen Zeiten des Leids nicht im Stich. 

MEIN WORT WIRD VON MANCHEN MEINER KINDER VERFÄLSCHT...  
DIES FÜHRT DAZU, DASS MEIN HERZ EINE GROSSE WUNDE TRÄGT. 

Mein Volk, du bist keine gehorsame, sondern eine aufsässige Generation: Ich rufe euch, doch 
ihr hört Mich nicht, missachtet Meine Warnungen und begeht große Sakrilegien. 

MAN VERSUCHT, DAS WORT DER „GÖTTLICHEN GERECHTIGKEIT“ ZU VERTU-
SCHEN, damit Meine Kinder ausschließlich im Sinne des Bösen handeln, während sich die 
Menschheit dem Teufel unterworfen hat, ohne Angst mich zu beleidigen.  

Einige Meiner Gotteshäuser werden abgerissen, andere wiederum geschlossen und zu einem 
Ort des Verderbens werden. 

VERGESST NICHT, DASS DER GROSSE PLAN DES ANTICHRISTEN DARIN 
BESTEHT, DIE MENSCHHEIT RASCH UNTER SEINE KONTROLLE ZU BRINGEN.  

Hierfür wird er Regierungen, Wirtschaft und Bildungswesen miteinander vereinen. Er wird 
Gesetze erlassen, damit alle gleichermaßen denken, gleichermaßen handeln und die Gesell-
schaft zu einer Masse von Anhängern des Betrügers wird. DIE FREIHEIT WIRD 
AUFHÖREN ZU EXISTIEREN... UND DIE RELIGION WIRD VEREINHEITLICHT 
WERDEN... 

ES WIRD MEINEM VOLK UNTERSAGT SEIN, MICH ANZUBETEN. MAN WIRD DEN 
NAMEN MEINER HEILIGEN GOTTESMUTTER NICHT MEHR ERWÄHNEN DÜRFEN, 
denn der Antichrist weiß, dass Meine Mutter das Böse besiegen wird. Man wird euch verfol-
gen, doch werdet ihr die Ewige Erlösung nicht verlieren.  
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Ich werde Meine Engel zu Hilfe schicken. Habt keine Angst, vertraut auf Meine Hilfe. 

Ich habe die Menschheit dazu ermahnt, das Erste Gebot zu erfüllen. Ich habe sie weder dazu 
aufgerufen, der Eucharistie fernzubleiben, noch Meine Mutter zu verlassen noch Meine 
Gebote zu ignorieren noch die Sakramente, Werke und Taten zu vernachlässigen, die euch in 
Meiner Liebe wachsen lassen. 

IHR SOLLT IN MICH EINTAUCHEN UND MICH ERKENNEN, UM NICHT 
VERWIRRT ZU SEIN... 

IHR MÜSST IM GEISTE WACHSEN, UM NICHT AUS IGNORANZ ZUM OPFER DES 
BÖSEN ZU WERDEN... 

Mein Volk, verbünde dich nicht mit dem Bösen, ignoriere Unseren Göttlichen Willen nicht, 
welcher will, „dass allen Menschen geholfen werde und sie zur Erkenntnis der Wahrheit 
gelangen“ (1 Tim. 2:4).  

Mein Volk, verharre im Zustand der Gnade. Große Ereignisse sind im Begriff, die Erde zu 
erreichen. Einige davon entstammen dem Universum, andere den Untiefen der Erde oder 
den steigenden Fluten oder Vulkanausbrüchen und dem Zorn der Menschheit, der auf sie 
selbst zurückfallen wird. 

Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Chaos naht, und somit das Leid Meiner 
Kinder. Dieses Land muss geläutert werden. 

Betet Kinder, betet für Russland. Der Schlafende wird die Menschheit wachrufen. 

Betet Kinder, betet für China. Dieses Land wird die Menschheit überraschen. 

Betet Kinder, die Natur eskaliert und wird zum Leid der Welt.  

Mein Geliebtes Volk, die Verräter, die Mein Volk verführen, werden danach von ihren 
eigenen Verbündeten verfolgt werden. 

MEINE ENGEL VERKÜNDEN DIE ERFÜLLUNG MEINES WORTES. 

Ich komme, um Mein Volk zu schützen. Vergesst nicht, Meine Kinder:   “ICH BIN DER ICH 
BIN“ (2. Mose 3:14).  

ICH BIN SCHILD UND FESTUNG MEINES VOLKES, DAS AN MEINEM TISCHE 
PLATZ NEHMEN WIRD UND SICH AN MEINEM WORTE UND MEINER 

ALLGEGENWART LABEN WIRD. 

 Ihr seid kein Volk ohne König. Ich sehe alles. 

 Seid Licht, Wärme, Nahrung. Seid Zeugen Meiner Liebe. 

Mein Volk, Ich lasse euch nicht aus den Augen. Ihr seid Mein Großer Schatz. 

Ich segne Euch.  
Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:  

 „Wer Mir folgen will, muss sich und seine Wünsche aufgeben, sein Kreuz auf sich nehmen 
und auf Meinem Weg hinter Mir hergehen“ (Mt. 16:24). 

 

http://bibliaparalela.com/1_timothy/2-4.htm
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(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

 6. NOVEMBER 2016 

 

Mein Geliebtes Volk: 

ICH TRAGE EUCH IN MEINEM HERZEN. MEIN VOLK WIRD FORTWÄHREND VON 
MIR BEHÜTET. 

Nicht alles, was geschieht, ist das Ergebnis der menschlichen Umwelt. Tatsächlich verhindert 
der menschliche Stumpfsinn, dass Mein Wort in das Gewissen des Menschen eindringt und 
er auf diese Weise Meinem Willen folgt, der auf Meinem Wort basiert, auf dass der Friede in 
jedem Meiner Kinder mit Körper, Seele und Geist gelebt werde. 

Mein Geliebtes Volk, der Körper geht auf einem anderen Weg als die Seele und der Geist. 
Das ist jedoch kein Leben nach Meinem Willen; wer auf diese Weise weiterlebt, wird die 
Fülle nicht erreichen, sich mit Mir zu vereinen. 

MEIN FRIEDE, DER DEM MENSCHEN INNEWOHNT, SPENDET DIE 
ERFORDERLICHE LEBENSKRAFT, DAMIT KÖRPER, SEELE UND GEIST MIT DEM 

GROSSEN LABSAL MEINER LIEBE ERFÜLLT WERDEN UND SO ALLES INNERHALB 
UND AUSSERHALB DES MENSCHEN FLIESST UND SICH VEREINT. 

Das schlechte Verhältnis von Körper, Seele und Geist, hat dazu geführt, dass die Menschheit 
in einem Chaos lebt, welches sie zur Selbstzerstörung führt. Und aufgrund der Gleichgültig-
keit, die der Mensch Meiner Liebe und Meinen Aufrufen zu einem angemessenen, würdigen 
und friedvollen Leben entgegenbringt, ist überall das geistige Chaos zu spüren, in dem die 
Menschheit heute lebt.  

Meine Kinder täuschen sich selbst; einige, weil sie sich dem Teufel ausliefern, andere, weil 
sie behaupten, ständig nach einem Leben an Meiner Seite zu streben, obschon es nicht wahr 
ist. Es handelt sich dabei nur um eine weitere Täuschung, damit das menschliche Ego die 
Kontrolle über jeden Einzelnen erlangt. WER MICH LIEBT, LEGT SEIN MENSCHLICHES 

EGO AB, DAMIT DIE KRAFT GOTTES ALLES LEBEN VEREINT und jeder Augenblick 
von tiefster Dankbarkeit erfüllt ist, die der Mensch Unserer Dreifaltigkeit entgegenbringt. 

Jedes Meiner Kinder soll lernen, edel und bescheiden zu sein, um sein persönliches Umfeld, 
in dem es lebt, zu verändern. Trotz meiner wiederholten Aufrufe habt ihr nicht verstanden, 
dass - wenn ihr eure persönlichen Bedürfnisse nicht hinten anstellt - ihr, Meine Kinder, wei-
terhin die Akteure der Entfaltung eures Lebensdramas sein werdet, bis ihr euch in einem 
einzigen Moment mit Mir vereinen und begreifen werdet, dass „ICH BIN DER ICH BIN“ (2. 
Mose 3:4) und für immer mit Mir eins werdet. 

IHR GLAUBT NICHT AN MEIN WORT, DAS VORAUSSCHAUT, VERKÜNDET, 
WARNT UND VOR ALLEM LIEBT... 

Ihr vergesst, dass der Hochmut jeden Einzelnen bestraft. Auf eurem Weg werdet ihr vom 
Hochmut der Vergangenheit eingeholt. Einige meiner Kinder erleiden geistlichen Hunger, 
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doch wollen sie sich nicht an dem, was Ich ihnen zukommen lasse, erlaben, um den Geist im 
Vergleich zum menschlichen Ich stärker wachsen zu lassen und sich den geistlichen Werten 
hinzuwenden. 

WER NICHT BEREIT UND DAVON ÜBERZEUGT IST, NACH MEINEM WILLEN ZU 
LEBEN, WIRD IRGENDWANN ABTRÜNNIG WERDEN. 

MEIN WILLE IST ALLES, WAS DER MENSCH BRAUCHT, UM FRIEDEN ZU FINDEN. 

Mein Geliebtes Volk, um Mich zu finden, müsst ihr zunächst Demut finden, denn ohne 
Demut wirkt jede Reaktion von euren Mitmenschen wie ein Stromschlag, dem ihr euch nicht 
widersetzen könnt. Diese Reaktionen sind die Antwort auf euer Verhalten und hinterlassen 
tiefe Wunden bei euch und eurem Nächsten. 

NICHT ALLE MEINE KINDER SIND DAZU AUSERKOREN, MEINE BOTSCHAFTER 
ZU SEIN, UND NICHT ALLE MEINE BOTSCHAFTER SIND PROPHETEN, DOCH 

LIEBE ICH ALLE MEINE KINDER GLEICHERMASSEN MIT EWIGER LIEBE. 

Demut ist erforderlich, damit ihr Meine Liebe in persönlicher und gemeinschaftlicher Weise 
lebt. In diesen Zeiten führt diese Behinderung meiner Entscheidungen dazu, dass der 
Mensch vom Neid befallen und zu einem Scharfrichter, nicht nur Meiner Werkzeuge, 
sondern auch Meines Willens wird. 

MEIN VOLK, ICH SPRECHE ZU DIR, WEIL ICH NICHT ZULASSEN WERDE, DASS 
DU MIT LEEREN HÄNDEN DASTEHST, WÄHREND DU DIE QUELLEN REINEN 

WASSERS VERLEUGNEST, UND DEN SCHATZ IGNORIERST, DEN JEDER FÜR DAS 
EWIGE LEBEN IN SICH TRÄGT, WÄHREND DU ALL DAS IGNORIERST, WAS ICH 

DEM MENSCHEN ANGEBOTEN HABE, DAMIT ER  NACHAHMER NICHT NUR 
MEINER LIEBE, SONDERN ALLGEMEIN ZU EINEM WERKZEUG DES FRIEDENS 

FÜR DIE MENSCHHEIT ZU WERDE. 

Mein Volk, nutze deinen Verstand, um zu begreifen, dass du dich nicht in Zerstreuung ver-
lieren sollst. In dem Moment, in dem sich jeder von euch einredet, zu erkennen, erkennt ihr 
weniger als ihr glaubt. Das ist der Stolz des menschlichen Ichs, den ihr nicht abzulegen 
vermögt. 

Meine Geliebten, wenn ihr zwar erkennt, einen Körper mit Begabungen zu haben, ohne aber 
Seele und  Geist zu entdecken, dann beschränkt ihr euch selber, weil  ihr vom Geist, vom 
Gedanken und vom Herzen her und dadurch sehr irdisch, aber wenig geistlich, lebt.  Ihr seid 
voll und ganz im Weltlichen verwachsen, wodurch verhindert wird, dass euch mein gött-
liches Licht mit der Weisheit Meines Heiligen Geistes erfüllt. MEIN GEIST SCHENKT DEM 
MENSCHEN, WAS DER MENSCH BEREITWILLIG EMPFÄNGT. 

Mein Volk, Körper, Seele und Geist müssen sich vereinen. Der Einklang zwischen ihnen lässt 
den Menschen reifen und sorgt dafür, seine wahre Mission auf Erden zu erfüllen:  

DIE VOLLSTÄNDIGE ENTWICKLUNG ZU EINEM MEINER KINDER. 

Mein Volk, zwei Mächte trafen in der Geschichte der Menschheit immer wieder aufeinander: 
Gut und Böse. 

IN DIESEM ENTSCHEIDENDEN AUGENBLICK MUSS JEDES MEINER KINDER DIE 
NOTWENDIGKEIT ERKENNEN, ZU EINEM WERKZEUG MEINES FRIEDENS ZU 
WERDEN. Alle sollten Mich erkennen, um Mich zu lieben, denn gerade die Unkenntnis 
gegenüber der Unendlichen Liebe Meines Vaters für die Erlösung des Menschen hat im 
Laufe der Geschichte die Menschheit dazu gebracht, die Wahrheit und den Sinn Meiner 
Aufopferung zu verfälschen. 

Der Mensch hat einen unruhigen Geist, dem keine Nahrung für die Wahrheit gegeben 
wurde. Als Folge davon und aufgrund der erbärmlichen Unterweisung meiner Kinder ist 
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der Geist des Menschen auf der Suche nach mehr Geistlichkeit und nach einem Leben, um 
mehr meinem Willen gemäß und vor allem mehr nach dem Geist und weniger nach dem 
Fleisch zu leben, auf viele Irrwege geraten. Der Mensch wurde eingeschränkt und das Böse 
hat den menschlichen Willen an sich gerissen, um ihn nach seinen Gunsten zu formen und 
auf Irrwege zu führen, auf denen das Böse wandelt, bis zu dem Punkt, an dem sich diese 
Generation momentan befindet: Ein Moment, der durch Verleumdungen gegen Mich und 
die Absicht geprägt ist, Mich aus der Welt zu schaffen, um sie der Herrschaft Satans zu 
unterwerfen. 

JEDER VON EUCH, MEINE GELIEBTEN KINDER, BESITZT GEISTLICHE KRÄFTE, 
DIE MICH WIE EIN MAGNET ZU EUCH FÜHREN, WENN IHR AUFRICHTIG NACH 

MIR STREBT. 

 Ihr könnt Mich nicht allein durch den Intellekt erkennen... 

 Ihr könnt Mich nicht allein durch gute Absichten erkennen... 

 Ihr könnt mich nicht allein durch den Verstand, die Gedanken oder die Vernunft 
erkennen... 

 Ihr sollt wissen, dass jedes Meiner Kinder die Einheit in sich aufrechterhalten muss, damit 
mich diese anzieht, und die Anziehungskräfte dieses Magneten sind: LIEBE, GEHOR-
SAM, DEMUT, HOFFNUNG, BARMHERZIGKEIT UND GLAUBE... 

JEDE EINHEIT IST DIE KRAFT, DIE MICH ZU EUCH FÜHRT. 

Mein Geliebtes Volk, das Böse hat sich vereint. Meine Kinder zerstören sich selbst, angesichts 
der törichten Überzeugung, Meine Wahrheit zu kennen. Sie interpretieren Mich nach Belie-
ben. Sie lieben Mich weder im Geiste noch in Wahrheit. Sie behaupten, Mich zu erkennen, 
wenn sie Mir mit minimalem Aufwand und geringster Kraftanstrengung gehorchen, voraus-
gesetzt dass ihre Interessen hierdurch nicht eingeschränkt werden. 

Ich bestrafe die Menschheit nicht. Der menschliche Hochmut straft sie selbst, wenn der freie 
Wille missbraucht wird. 

Dem Bösen ausgeliefert, das ihn kontrolliert, lehnt sich jeder Mensch gegen das Gesetz auf, 
indem er sein eigenes Recht schafft, das ihn in geistliche und körperliche Zerstörung führt. 

Die Welt hat den Menschen für sich eingenommen und der Mensch ist an dem Punkt ange-
kommen, an dem die vergessenen und missachteten Prophezeiungen in Erfüllung gehen. 

IN DIESEN ZEITEN BIETE ICH EUCH DIE ARCHE DER ERLÖSUNG AN: MEINE 
MUTTER. VERTRAUT AUF IHREN SCHUTZ UND SO WERDET IHR VON IHRER 

LIEBEN HAND GEFÜHRT, UM DEN WAHREN UND EINZIGEN WEG DER 
ERLÖSUNG UND DES EWIGEN LEBENS ZU FINDEN. 

Mein Volk, betet für die Vereinigten Staaten. Es herrscht Verwirrung, und so breitet sich 
der Zorn der Menschen in diesem Land aus. Die Macht des Bösen hat den Verstand 

Meiner Kinder befallen, und so wurde das göttliche Gesetz immer weiter eingeschränkt 
und der freie Wille der Herrschaft Satans unterworfen. Naturkatastrophen werden dieses 

Land lähmen. 

Betet, Meine Kinder, betet. Peru wird erschüttert werden und leiden. 
Überschwemmungen werden dieses Land heimsuchen. 

Betet, Meine Kinder, betet. Chile erzittert. Die hohen Berge zeigen ihre Macht. 

Betet, Meine Kinder, betet für Italien. Ich werde mittlerweile von diesem Land 
verleugnet. Das Land wird erschüttert und geteilt werden. 

Betet, Meine Kinder, betet. Meine Kirche erzittert. Meine treuen Kinder werden treuer 
und die Verfolger zu noch größeren Feinden Meiner Kirche werden. 
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Mein Geliebtes Volk, lebe nicht, ohne ans Himmelszelt zu schauen. Die Menschheit wird 
große Umwälzungen erfahren. 

Der Krieg gegen die Menschheit wird nach und nach zur Realität, mit einer ständigen 
Bedrohung, die zur blutigsten Schlacht in der Geschichte der Menschheit werden wird. 

Mein Volk wird leiden und muss sich vorbereiten, indem es seinen Glauben ständig prak-
tiziert. 

ICH WERDE EUCH MEINEN FRIEDENSENGEL SCHICKEN, UM MEIN VOLK ZU 
BEGLEITEN; IM SINNE MEINER LIEBE WIRD ER MEINEN KINDERN HOFFNUNG 
UND GLAUBEN SCHENKEN. Denkt daran, dass Mein Friedensengel durch Liebe genährt 
wird. Dort, wo diese Liebe abgelehnt wird, bleibt der Zugang zu Meiner Barmherzigkeit 
versperrt. Die Menschheit muss sich Meines Friedensengels würdig erweisen. 

Ich liebe euch, Meine Geliebten Kinder. Ich liebe euch mit Ewiger Liebe. 

 „Siehe, ich habe dich eingezeichnet in meine Hände, deine Mauern habe ich immerdar vor 
Augen.“ (Jes 49:16) 

Ich segne Euch. 
Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  
KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern: 

Gott vergisst uns als Seine Kinder nicht. Er kennt unsere Schwächen und auch mit ihnen 
liebt Er uns. Er kennt unsere tiefsten Gedanken, doch unterstützt er sie nur, wenn sie dem 
Gesetz Gottes folgen. 

Als ich die Hände Christi erblickte und die Stigmata in Seinen Handflächen sah, wurde ich 
von der Macht der unendlichen Liebe durchströmt, die daraus hervorgeht und mit der 
Christus sogar in diesen Zeiten großen Verfalls Sein Wort weiterhin verkündet. 

Als Christus mir diesen Aufruf diktierte, mehr Geist als Fleisch zu werden, führte Er mich 
zum Ort Seiner Stigmata, die viele Namen tragen... Ich weiß, dass jeder sofort erkennen 
wird, was diese Vision bedeutet. 

Er nimmt unseren vollständig ausgeschriebenen Namen in Seine Handflächen auf, und dies, 
Brüder und Schwestern, soll uns mit der Liebe Gottes erfüllen. 

Die Angriffe hören nicht auf, doch jeder von euch bringt uns Christus ein Stück näher, um 
mit ihm, wenn auch nur geringfügig, Seinen Schmerz zu teilen.  

Das gibt uns die Kraft, Christus nicht zu vernachlässigen. Selbst wenn alle uns im Stich 
lassen, BLEIBT CHRISTUS ALLGEGENWÄRTIG, DIE EWIGE LIEBE, DIE UNS NIE 
VERLÄSST; DER EINZIGE, DER MISSACHTET UND IGNORIERT WIRD, UND 
TROTZDEM IMMER DA IST, DENN SEINE LIEBE IST GRENZENLOS UND WEICHT 
NIE VON UNS.  

Brüder und Schwestern, nichts, was auf der Welt geschieht, kann uns von Gott trennen, rein 
gar nichts... 

ES GIBT NUR EINES, BRÜDER UND SCHWESTERN, WAS EUCH VON GOTT 
ABHALTEN KANN: IHR SELBST. 

Amen. 
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(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

10. NOVEMBER 2016 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

ICH ERFÜLLE EUCH MIT SEGEN, AUF DASS IHR DEM RUF DES GÖTTLICHEN 
HAUSES FOLGEN MÖGET, DEM GÖTTLICHEN WILLEN ZU ENTSPRECHEN.  

Auf dem gegenwärtigen Transit der Menschheit glauben nicht alle an dieses Wort, und doch 
habt ihr es - und werdet ihr es - in Erfüllung gehen sehen. Der Mensch sah Meinen Sohn, 
doch er erkannte Ihn nicht, so wie er das Göttliche Wort dieser Zeiten nicht erkennt. 

DER NEID BEHÄLT DIE OBERHAND, INFOLGE DES UNGEHORSAMS IN DIESEN 
ZEITEN. Der Menschheit ist es nicht gelungen, den böswilligen Neid abzuschütteln, da das 
menschliche Ego im Kampf um die Vorherrschaft über seine Brüder und Schwestern von 
Hochmut erfüllt ist.  

MEIN SOHN ERMAHNT EUCH, DIE HEILIGE SCHRIFT ZU KENNEN, NICHT 
ALLEIN, UM DIE DARIN STEHENDEN VERSE AUSWENDIG ZU LERNEN, 

SONDERN, UM SIE IM ALLTAG UMZUSETZEN.  

Vergesst nicht: „Wo nämlich Eifersucht und Ehrgeiz herrschen, da gibt es Unordnung und 
böse Taten jeder Art. Doch die Weisheit von oben ist erstens heilig, sodann friedlich, freund-
lich, gehorsam, voll Erbarmen und reich an gute Früchten, sie in unparteiisch, sie heuchelt 
nicht, wo Frieden herrscht, wird (von Gott) für die Menschen, die Frieden stiften, die Saat 
der Gerechtigkeit ausgestreut. “ (Jak. 3:16-18)  

Denkt daran: „Belaure nicht frevlerisch die Wohnung des Gerechten, zerstöre sein Ruhelager nicht! 
Denn siebenmal fällt der Gerechte und steht wieder auf, doch die Frevler stürzen ins Unglück.“ (Spr. 
24:15-16) 

Geliebte Kinder, Neid ist das Ergebnis fortwährender Annäherung an den Teufel und seine 
dämonischen Schergen, die den menschlichen Geist einschränken, um all das zu zerstören, 
was von meinem Sohn ist. Glaubt nicht, dass ihr durch die Unterstützung gegenüber dem 
Haus Meines Sohnes fern der großen Sünde lebt, die durch die Spaltung herbeigeführt wird. 

Einige Meiner Kinder leben auf dem Pfad der Lüge, da sie das Wohl ihres Nächsten benei-
den und mit bösen Zungen die Spaltung herbeiführen. Meine armen Kinder, die Peitschen 
solcher Zungen werden sich gegen sie selbst kehren und sie zu Fall bringen! 

Geliebte Kinder, in diesen Zeiten liegt das Übel nicht länger auf der Lauer, sondern es hat 
sich mit großer Verzweiflung auf das Volk Meines Sohnes gestürzt. Der Weg des Bösen ern-
tet das Böse, der Weg des Guten erntet das Gute und die Einheit. Ich möchte nicht, dass die 
Gemeinschaft Meiner Kinder gespalten ist. Ich möchte, dass Meine Kinder in der Gemein-
schaft der Heiligen vereint leben.  

DIESER AUGENBLICK GROSSER VERWIRRUNG WIRD ALS AUGENBLICK DES 
BETRUGS UND DER GRAUSAMKEIT IN DIE GESCHICHTE EINGEHEN.  
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Wer für sich und seine Brüder nicht das Gute anstrebt, ist weit davon entfernt, die erforder-
liche Kraft aufzubringen, um das, was sich der Menschheit nähert, zu überwinden.  

Meine Kinder: weit von der Wahrheit des Wortes Meines Sohnes entfernt, seid ihr leicht zu 
täuschen, und ihr seid für euren eigenen Schmerz, den ihr erleidet und erleiden werdet, 
selbst verantwortlich. Wieder einmal erheben sich Brüder und Schwestern gegeneinander, 
mit Masken, unter denen sie ihr Antlitz verbergen.  

DIE MENSCHHEIT VERFÄLLT IN DIE VEREHRUNG DES  TEUFELS. Dieser vergiftet 
den menschlichen Geist und verhärtet das menschliche Herz, indem er ihnen das Böse ein-
flößt, damit die Menschen nicht mehr zwischen Gut und Böse unterscheiden können und 
Meinen Sohn von Neid, Zorn und Lügen gespeist verleumden werden. 

Wie viele Kinder haben die Warnungen der Heiligen Mutter in diesen Zeiten abgelehnt, je 
näher deren Erfüllung rückt! Staunend werden sie sehen, wie der Himmel in Blut getränkt 
sein wird und Feuerbälle auf die Erde niedergehen werden. Dann werden sie stöhnen, doch 
nicht um Gnade zu flehen, sondern um Meinen Sohn zu beleidigen. 

Kinder, ihr werdet von Bündnissen und gemeinsamen Abkommen derer hören, die bis dahin 
keine Vereinbarungen schließen wollten. Traut ihnen nicht, denn, was kraftvoll war und 
viele Länder beherrscht hat, wird aufgegeben, verraten und vernichtet.  

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten; sie werden mit der Macht prahlen und 
ohne, dass sie es erkennen, hintergangen werden. Diese Nation wird durch ein 

unerwartetes, bis anhin noch nie geschehenes Ereignis überrascht … und  erschüttert 
werden. 

Geliebte Kinder, betet für Italien. Die Aufmerksamkeit der Welt ist auf dieses Land 
gerichtet. Italien wird erneut gewaltsam erschüttert. 

Geliebte Kinder, betet für die Kirche.  Die Kirche Meines Sohnes stürzt in eine Epoche 
großer Spaltung.  

Geliebte Kinder, betet für Peru. Dieses Land wird erschüttert, die Vulkane werden aktiv 
sein.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens. Frankreich versinkt in großen 
Konflikten, die sich als unerwarteter Terror in der Dunkelheit entladen. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens. Das Wort Meines Sohnes darf nicht 
modernisiert werden: 

 Was nicht von dieser Welt ist, kann nicht mit Weltlichkeit voranschreiten... 

 Der Friede ist die Botschaft Meines Sohnes... 

 Die Wahrheit ist die Botschaft Meines Sohnes... 

 Die Liebe ist die Botschaft Meines Sohnes... 

DER MENSCH SOLL DAS GÖTTLICHE NICHT MIT DEM MENSCHLICHEN 
VERWECHSELN. 

DIESE ZEITEN VERDIENEN DIE AUFMERKSAMKEIT JEDES EINZELNEN VON 
EUCH, DAMIT IHR EUCH FORTWÄHREND DER ENTWICKLUNG ZU BESSEREN 

MENSCHEN UND KINDERN DES EINZIGEN UND DREIFALTIGEN GOTTES 
HINGEBT. 

Kinder, lasst nicht nach im Gebet, werdet nicht müde gegenüber Meinem Sohn, schenkt ihm 
euer Leben, damit das Böse euch nicht aus dem Hinterhalt überrascht. Seid bereit, Meinen 
Sohn in der Heiligen Eucharistie zu empfangen und die Gaben des Himmels zu genießen. 
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Respektiert einander, seid Zeugnisse der Liebe Meines allgegenwärtigen, lebendigen und 
ewigen Sohnes. Mit jedem eurer Schritte sollt ihr die Erneuerung in eurem Innersten voran-
treiben.  

Seid tugendhaft bei all euren Bemühungen, seid aufrichtig und liebevoll. Ihr nehmt  "Liebe zu 
sein" leichtfertig hin und unterwerft sie eurem persönlichen Bedürfnis, ohne an euren Näch-
sten zu denken! Ich verkünde euch die Göttliche Liebe, die für jedes Meiner Kinder das tägli-
che Brot sein sollte. 

DER MENSCH LEBT RECHTSCHAFFEN, WENN ER SEINEN NÄCHSTEN LIEBT, 
DOCH LEBT ER IN UNORDNUNG, WENN ER SEINEN NÄCHSTEN NICHT LIEBT. 
Wer wie Mein Sohn liebt, ergründet den Kern von Gerechtigkeit, Wohltätigkeit und Wahr-
heit. Ich rufe euch auf, zu Menschen guten Willens zu werden, indem ihr euch an dem erlabt, 
was euer Nächster gibt und eurem Nächsten das gebt, was ihr habt. 

Warum versucht die Menschheit, ohne die Liebe Gottes und allein mit fleischlicher Liebe zu 
leben? 

 Weil die Menschheit vom Bösen dazu gebracht wurde, im Fleisch und nicht im Geist 
zu leben. 

Ihr sollt reinen Herzens sein, Geschöpfe mit guten Gedanken und Taten. DAS VERHÄR-
TETE HERZ MACHT DEN MENSCHEN ZU EINEM EGOISTISCHEN INSTRUMENT 
DER ZWIETRACHT, VOLLER STUMPFSINN UND NEID; solche Herzen beherrschen die 
Welt und weisen Meinen Sohn ab. Wer nach dem Vorbild Meines Sohnes wirkt und handelt, 
ist reinen Herzens und weiß, dass Mein Sohn die Gesinnung im Herzen jedes Menschen 
erkennt. 

Geliebte Kinder, wenn ihr Meinen Sohn sucht, so sucht die Liebe; wenn ihr Meinen Sohn 
erblicken wollt, so erblickt Ihn in der Göttlichen Liebe, die ganz Barmherzigkeit und Gerech-
tigkeit ist und den Gerechten nicht enttäuschen wird. 

Die Menschheit ignoriert die Göttliche Liebe. Sie hat sich der weltlichen Liebe unterworfen, 
die sie in Konkurrenz und Versagen treibt und menschlichen Idolen nacheifern lässt. Das 
Böse hat die Gewalt entfesselt, die grundlos von erhärteten Herzen gesät wird. 

DER TEUFEL RUHT NICHT. FORTWÄHREND SCHÜTZT ER DIEJENIGEN, DIE IHM 
TREU ERGEBEN SIND. 

Der Krieg schreitet langsam voran, während der Blinde behauptet: „Es hat kein Krieg 
begonnen“ .... Welch großen Fehler der Mensch begeht! Blinde lassen sich von anderen 
Blinden führen, wobei sie die Warnungen des Himmels, sich nicht überraschen zu lassen, 
ablehnen. 

Geliebte Kinder, lebt die Liebe Meines Sohnes für jeden von euch in rechter Weise. Baut 
einander auf. Ich liebe euch und wünsche, dass ihr in Eintracht lebt. Ich vereine die Mensch-
heit in Meinem mütterlichen Herzen, auf dass sie dem Willen Meines Sohnes nach eins 
werde. 

Ich bin die Mutter aller Menschen. Ruft nach mir, sprecht zu mir, und Ich werde euch erhö-
ren. Kommt zu Mir, und lasst euch auf Meinem Schoße trösten, um nach jedem kleinsten 
Sturz wieder aufzustehen. 

Mein Mantel schütze euch vor. Ich betrachte euch aus der Unendlichkeit. Mit großer Liebe 
erwarte Ich euch. 

Ich dränge euch nicht. Ich zeige euch, dass die Bekehrung dringend notwendig ist, damit ihr 
Kraft gewinnt und die Prüfungen des Lebens aus Liebe zu Meinem Sohnes meistern könnt. 

DER VERSTAND IST SCHWACH, WEIL ER NICHT MIT DER EWIGEN LIEBE LEBT.  
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KOMMT ZU MIR, NEHMT MEINE HAND UND FINDET RUHE, UM VON MIR 
BESCHÜTZT UND BEGLEITET DEN EINZIG WAHREN WEG ZU FINDEN:  

GOTT, GESTERN, HEUTE UND IMMER. 

Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern, 

Unsere Heilige Mutter zeigt uns die Fülle des Heiligen Geistes in Ihr... Dies ist die Größe 
Unserer Mutter, der sonnenbekleideten Frau. Ihr Sohn hat Sie mit der Führung des Volkes 
Gottes beauftragt, damit wir von Ihrer Hand begleitet, jetzt und in Zukunft, ein Teil der 
verbleibenden Kirche sind und sein werden. 

Vom Glauben und der Erkenntnis genährt, verdeutlicht uns Unsere Mutter gutherzig die 
Situation, in der wir uns befinden. Wir leben in schweren Zeiten, in denen der Großteil der 
Menschheit in einer Weise weiterlebt, die von denen bestimmt wird, welche über das 
Schicksal der Menschheit entscheiden. 

Der heutige Mensch wendet sich - wie die Mutter uns erklärt -  von der Göttlichen Liebe ab, 
verliert schließlich seinen Verstand und entsagt dem Guten. Der Mensch ist im Hass 
versunken und hat dem Bösen die Türen geöffnet, und der Zorn ist zum täglichen Grund 
geworden, die Familie und die Gesellschaft zu zerstören. 

Das Herz des Menschen ist von Gleichgültigkeit durchbohrt. Der Mensch stillt nur seine 
eigenen Bedürfnisse, indem er sein „Ego“ nährt. 

Wir sollen unsere Mutter bitten, sich für uns einzusetzen, damit das Böse uns nicht erreicht 
und damit wir als Geschöpfe des Guten, als Jünger Christi und als ehrwürdige Kinder 
unserer Mutter weiterleben. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

13. NOVEMBER 2016 

 

Mein geliebtes Volk, 

IN JEDEM SCHLAG MEINES HERZENS BEFINDET SICH JEDES MEINER KINDER. 
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Ich komme zu euch, um eure Wunden und eure Schmerzen zu heilen und euch alles Not-
wendige zu geben, um den rechten Wege fortzusetzen. Manchmal erwartet ihr von Mir, was 
euch nicht passt. Ich führe euch zu Meiner Herde. 

Wisset, dass „Ich der Weg, die Wahrheit und das Leben bin“ (Joh. 14:6). Ich bin Darsteller 
und Zuschauer, ich bin Arzt und Heilmittel. Manchmal bin ich der Verband auf der Wunde; 
manchmal bin ich der nähende Faden; manchmal bin ich das Schmerzmittel; manchmal bin 
ich der sanfte Wind, der der Wunde zur Heilung verhilft; und manchmal bin... ich die 
Bürste, die die Wunde reinigt. 

Mein Geliebtes Volk, jedes Meiner Kinder soll sich an das Gesetz der Liebe halten, denn nur 
so werdet ihr die Wahrheit erfahren. 

Mein Geliebtes Volk, 

WER SICH VON MIR ENTFERNT, LIEBT SICH SELBST STÄRKER, LIEBT SEIN 
MENSCHLICHES ICH STÄRKER UND VERACHTET SCHLIESSLICH DAS, WAS VON 

MIR KOMMT... 

Wer sich selbst mehr liebt, lässt Hochmut, Selbstsucht, Neid, Unzufriedenheit, Hoffnungs-
losigkeit, Nicht-Vergebung, Eitelkeit, Rücksichtslosigkeit, Missbrauch, Torheit, Materialis-
mus, Überheblichkeit aufkeimen, da Mein Wille nicht akzeptiert wird... 

Wer sich von Mir entfernt, findet immer einen Vorwand, weshalb sein Nächster der Sünder 
und er der Scharfrichter sei. Wer sich von mir entfernt, erhebt sich gegenüber seinem Näch-
sten, bis der Hochmut für seine Nächsten unerträglich wird. NEIN, MEINE GELIEBTEN 
KINDER, ÖFFNET DIE AUGEN DES GEISTES UND UNTERSCHEIDET...  

In diesen Zeiten haben verstörende Geister einige Meiner Kinder befallen, um Mein Volk in 
einem Zustand ständiger Schmerzen zu halten. Ihr sollt lernen, zwischen dem zu unter-
scheiden, was von Mir als Segen für die Seele stammt und dem, was euch befällt, um euch zu 
verstören, zu quälen und zu erschöpfen und euch schließlich von Meinem Wege abzu-
bringen. 

Innerhalb Meines Volkes soll jeder Mensch an der Seite des Nächsten, der zu Mir kommt, 
wandern, und nicht an der Seite desjenigen, der sich von Mir entfernt. Der Starrköpfige 
wächst nicht. Es gibt nichts, was ihn zufriedenstellt; der Demütige ist damit zufrieden, Mir 
zu dienen und Mir all das darzubringen, was er hat und was er kann, indem er sein Bestes 
tut. 

MEIN VOLK, IN DIESEN ZEITEN IST DIE EINHEIT UND SICHERHEIT DERER 
UNVERZICHTBAR, DIE IN MEINER WAHRHEIT WANDERN. 

Bereitet euch im Geiste vor. Helft einander, damit sich die geistigen Sinne unmittelbar 
entfalten. 

Mein Volk ist verwirrt, wenn es hört, dass die Zeichen dieser Zeit keine Zeichen wären, son-
dern Dinge, die geschehen müssen und ganz natürlich wären. Ihr sollt euch dessen bewusst 
sein, dass die geistig Blinden die Zeichen dieser Zeit nicht als Warnung sehen wollen, damit 
die Menschheit erwache, während sie stattdessen gegenüber Meinen Kindern behaupten, 
dass alles, was geschieht, ganz natürlich wäre. 

Mein Volk, schau dir diese Nächsten an, die die Zeichen der Zeit als Botschaft zur Vorberei-
tung ihres Geistes geleugnet haben. Du wirst sehen, wie sie meine Mutter verachten. 

MEIN VOLK, DU KÄMPFST GEGEN DIE BÖSEN GEISTER, WELCHE DIE WELT 
DURCHQUEREN, DIE MENSCHEN VERDERBEN UND DIE ERLÖSUNG DER SEELEN 
VERHINDERN. ES SIND DÄMONEN, DIE AUS DERSELBEN HÖLLE KOMMEN, DIE 

VOR NEID GLÜHEN, WENN SIE SEHEN, WIE IHR MICH VEREHRT, MICH 
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EMPFANGT, AN DEM AUFBAU MEINES KÖNIGREICHS MITWIRKT UND EUREN 
NÄCHSTEN DIE ZEITEN VERKÜNDET, IN DENEN IHR LEBT. 

DIE DÄMONEN ERSCHAUDERN VOLL ZORN GEGEN EUCH, DIE IHR VON 
MEINEM VATER GESEGNET SEID. 

Die durch die Sünde verdorbene Menschheit hat jeden Bereich der Gesellschaft erfasst. Das 
Gift des Vergnügens und der Ignoranz wurden den Menschen langsam eingeflößt, damit sie 
Mich leugnen und Mir misstrauen. 

 DER GLAUBE DER MENSCHHEIT WIRD ERLÖSCHEN, WIE EINE VOM 
WINDE ERLOSCHENE KERZE.   

 ES WERDEN GRAUSAMSTE RELIGIÖSE, RASSISTISCHE UND WIRTSCHAF-
TLICHE VERFOLGUNGEN STATTFINDEN.  

 DIE AUFGRUND DER MISSBRÄUCHLICH ANGEWANDTEN WISSENSCHAFT 
ENTSTANDENEN KRANKHEITEN INNERHALB DER MENSCHHEIT WERDEN 
SCHLAGARTIG KOMMEN UND UNBEKANNT SEIN. 

Betet, Meine Kinder, betet. Die Natur lässt den Menschen erzittern. 

Betet, Meine Kinder, betet. Peru erbebt, Krankheiten entstehen. 

Betet, Meine Kinder, betet. Meine Kirche wird überrascht. 

Mein Volk, Ich dränge auf das Gesetz der Liebe und Wohltätigkeit für einander. Erkennt die 
wohltätigen Menschen, denn sie haben ein gutes Gewissen und ein Herz voller Wahrheit. Sie 
sind keine Geschöpfe eines heuchlerischen Glaubens. 

MEINE WAHRHEIT IST LIEBE, MEINE LIEBE IST MEINE WAHRHEIT. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern, 

Ich bitte den dreieinigen Gott, uns zu segnen. 

Wir sehen, spüren und teilen das in dieser Botschaft enthaltene Wort unseres Herrn Jesus 
Christus. Vielleicht strömen zu viele Informationen jedweder Art auf den Menschen ein, dass 
er das annimmt, was seinen Bedürfnissen am ehesten entspricht, ohne darüber nachzu-
denken, geschweige denn zu differenzieren. 

DER MENSCH IST ES NICHT GEWOHNT, ZU DIFFERENZIEREN, UM BEI ALLTÄG-
LICHEN ENTSCHEIDUNGEN UM DIE ERLEUCHTUNG GOTTES ZU BITTEN. SO 
WIRD IN DEN MEISTEN SITUATIONEN DER FALSCHE WEG EINGESCHLAGEN 
ODER DIE FALSCHE ENTSCHEIDUNG GETROFFEN. 

Angesichts der Aufstände und Umbrüche, in denen die Menschheit lebt, erfährt sie keine 
persönliche Zufriedenheit. Dieses Gefühl mangelnder Zufriedenheit bringt sie dazu, ihre 
Ideale oder Gefühle durch falsche Handlungen oder falsche Taten zu besänftigen. 
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Mit dieser Botschaft weist Christus uns auf dieses Gefühl der Leere hin, die der Mensch in 
sich trägt und mit der er lebt. Christus spricht zu Seinem durch den Missbrauch der mensch-
lichen Freiheit unterdrückten Volk, DAS SICH HINTER EINEM ZUTIEFST SELBST-

SÜCHTIGEN EGO VERSTECKT. 

Christus ist unser großer Verbündeter im Guten, im persönlichen Kampf, im Wunsch, sich 
mit Ihm zu vereinigen. Doch erst, wenn der Mensch demütig geworden ist und nicht mehr 
länger auf den Pfaden seines Egos wandelt, wird er die erhoffte Hilfe empfangen. 

Brüder und Schwestern, welchen Unglauben sieht Christus in den Herzen Seiner Kinder! 
Und trotzdem schenkt Er uns das LEBENDIGE WASSER SEINER LIEBE UND SEINES 

WORTES. 

Die innere Leere kann nur durch das Göttliche erfüllt werden, und so führen die Situationen, 
Entscheidungen, Antworten, die auf weltlicher Grundlage getroffen werden und von der 
Liebe Gottes weit entfernt sind, in eine noch größere Leere. 

Dies ist der ewige Konflikt des Menschen: Er versucht sein Leben ohne Gott zu meistern 
oder mit einem Gebet, auf das keine Taten folgen und ohne sich selbst zu erkennen. 

Christus kennt uns, er durchschaut unsere tiefsten Gedanken, Ideen, Verwirrungen, Verleug-
nungen, doch wird der Mensch sich seiner Bürde nie entledigen, wenn er auf die Hand 
Gottes verzichtet. 

Und, um es mit den Worten unseres Heiligen Augustinus zu sagen:  

„Gott, der dich ohne dich geschaffen, rettet dich nicht ohne dich.“ Und: 

„DU, O HERR, HAST UNS FÜR DICH ERSCHAFFEN, RUHELOS IST UNSER HERZ, BIS 
ES RUHT IN DIR, O HERR!“ 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER ALLERSELIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA. 

17. NOVEMBER 2016  

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

MEIN HERZ BEHERBERGT EUCH ALLE, DAMIT IHR IN DER WAHREN LIEBE 
VERBLEIBT.  

Wendet euch nicht vom Weg ab, den Ich euch zu gehen bitte; erlaubt Mir, bei Meinem Sohn 
Fürsprache zu halten, bleibt an Meiner Hand. 

Jeder der Meinen wird von seinen Weggefährten beschützt: den Engeln, die ihn warnen, 
wenn er Gefahr läuft, sich falsch zu verhalten.  

Kinder, für den persönlichen und später den gemeinschaftlichen spirituellen Fortschritt ist es 
notwendig, dass jedes Meiner Kinder nach innen schaut, so schmerzlich es auch sein möge, 
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um die Wahrheit dessen zu sehen, wie ihr handelt. Ihr seid in der Lage, nach innen zu schau-
en und zu korrigieren, was ihr im Leben korrigieren müsst, insbesondere im Hinblick auf 
das menschliche Selbst und den Umgang mit Anderen. 

Der Mensch würde nicht ständig Böses tun, würde er aufhören, das Böse nicht immer nur 
bei seinen Brüdern auszumachen, sondern sich ein für alle Mal selber im Licht der Wahrheit 
zu betrachten. 

Wenn der Mensch sich innerlich in Geist und Wahrheit betrachtet, findet er Meinen Sohn tief 
im Inneren, der dort auf euch wartet, um euch ein tieferes Wissen um die Liebe Gottes und 
die Aufgaben des Menschen als Gottes Kinder zu verleihen. 

Meine Kinder, in diesem Moment, in dem die falschen ideologischen Strömungen vorherr-
schen, seid ihr aufgerufen, auf die Verwirrung zu achten, in der ihr lebt. Was sie euch an 
neuen geistigen ideologischen Strömungen bieten, um Meinen Sohn durch Praktiken der 
Konzentration oder Entspannung unabhängig vom Zustand der Seele zu finden, ist etwas 
völlig Falsches. 

Ihr müsst Meinem Sohn folgen und in Ihm finden, was die Welt euch nie geben wird. Zu 
dieser Zeit sind weite Teile der Kirche Meines Sohnes durch die Freimaurerei und die Illumi-
nati überflutet und Mein Herz schmerzt angesichts der Unverträglichkeit dieser Geheim-
gesellschaften mit der Religion, die Mein Sohn gegründet hat. 

Leitende Positionen in der Kirche Meines Sohnes befinden sich in der Macht der Freimaurer, 
die eine große Verwirrung über die Annahme von Regeln im Widerspruch zu Gottes Gesetz 
entfesseln. Diese Praktiken haben den Rauch Satans in die Kirche meines Sohnes getragen, 
um Macht zu übernehmen und ihre wahren Zwecke zu verbergen. 

Meine Kinder müssen die Heilige Schrift kennen, um den Unterschied zwischen dem wah-
ren Weg zu meinem Sohn und den verschiedenen falschen Wegen zu erkennen, die sie zur 
Anbetung des Leibes, der Schöpfung und Satans führen. 

Vergesst nicht, dass der Dämon in diesem Moment alle seine Tentakeln ausstreckt, um euch 
anzugreifen, ohne wahrgenommen zu werden. Der Gestank des Feindes der Seele  strömt 
durch die Straßen der Städte und verbreitet Hass und Verwirrung bei der Menschheit, die 
orientierungslos ist, auf verschiedene Stimmen hört, von Augenblick zu Augenblick in 
Fehlern versinkt, in der Ablehnung und im Handeln gegen die Gebote. 

Das Böse ist in die Menschheit eingedrungen und hat eine undenkbare Stufe der Macht 
innerhalb der Religion der Völker erreicht: wirtschaftliche, soziale, politische und moralische 
Macht, es hat sich die Lauheit meiner Kinder zu eigen gemacht und nimmt sie unter dem 
Aspekt der Brüderlichkeit mit, weder wahre Christen noch wahre Kinder Gottes zu sein. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr müsst euch darauf vorbereiten, nicht 
betrogen und zum Bösen geführt zu werden. Lernt Meinen Sohn kennen, lernt den Willen 
Gottes für Sein Volk kennen, ihr könnt nicht glauben, dass ihr sicher seid, wenn ihr nicht 
nach dem Gesetze Gottes, den Sakramenten und weiteren Werken der Barmherzigkeit 
handelt. 

Die Veränderung in euch beginnt durch die Erkenntnis des eigenen Handelns. Erfolgt diese 
Bestätigung nicht, geht ihr in Ketten, die euch an das Böse binden. Es gibt keinen neuen 
Menschen, ohne dass er sich selbst als stolzer und schwacher Sünder bekannt hat und um 
Gottes Hilfe bittet. 

SEID BEREIT, NEUE MENSCHEN ZU SEIN, DURCH DIE GÖTTLICHE LIEBE 
ERNEUERT.  
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Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Menschheit weigert sich, sich mit meinem 
Sohn zu vereinen, der Wohlstand, der ihr das Böse bietet, entfernt sie vom Mysterium des 
Kreuzes. 

Sie verachten die Gabe des Sehens durch Verleugnung, dass das Böse heute in der Mensch-
heit lebt. Sie handeln nicht gut und verpflichten sich nicht für eine deutliche Veränderung 
hin zum richtigen Handeln. Sie verspotten diejenigen, die sich bemühen, im Gehorsam 
gegenüber dem Wort Gottes zu leben. 

Der Gestank der Sünde der Menschheit hat dazu geführt, dass die Erde an mehreren Orten 
auf der Welt kollabiert, sie will nicht weiterhin die ständige Sünden der Menschen ertragen.  

Die Schwäche vor der Sünde zeigt sich einmal mehr in der Geschichte des Menschen, die 
Abweichung vom Gesetz Gottes zeigt sich in der geistigen Lauheit einer großen Anzahl von 
Menschen. 

 Die Termine für die Warnung, das Wunder, die Bestrafung, für Katastrophen, die 
Tage der Finsternis und die Wiederkehr Meines Sohnes laufen wie der Wind 
durch die ganze Welt.  

MENSCH GOTTES, BEREITE DICH VOR, ALS WÄRE DIES DER LETZTE TAG, AN 
DEM DU LEBST! 

Seid nicht wie die Heuchler, die erwarten, geprüft zu werden, um Vergebung zu bitten und 
so der Strafe für ihre Sünden zu entgehen, sie vergessen, dass Gott die kleinsten ihrer Gedan-
ken, ihrer Werke und Taten kennt. 

 Mein Sohn wird ohne Vorwarnung kommen und sein Volk einnehmen und ihm 
erlauben, sich selbst zu prüfen. Ihr müsst euch der Dringlichkeit des Augenblicks 
bewusst sein, nicht wie die Narren, die die Zeichen dieser Zeit leugnen, um die 
Naiven zu täuschen. 

"DU SOLLST DEN HERRN, DEINEN GOTT, LIEBEN VON GANZEM HERZEN UND VON 
GANZER SEELE UND MIT ALL DEINEN GEDANKEN" (MT. 22,37). und "...UND DEN 

NÄCHSTEN WIE DICH SELBST" (MT. 22,39).  

DAS HEIL DER SEELEN UNTERLIEGT WEITERHIN DEN GLEICHEN 
ANFORDERUNGEN,  

 OHNE VERÄNDERUNG IM GESETZ,  

 OHNE VERÄNDERUNG IN DER SUBSTANZ DER LEHRE , 

 OHNE VERÄNDERUNG DES WORTES GOTTES.  

MEINE LIEBEN, EMPFANGT MEINEN SOHN GEBÜHREND VORBEREITET. 

WIR RUFEN EUCH ZU EINEM INNEREN WANDEL AUF, UM EMPFÄNGLICH FÜR 
DIE ERLEUCHTUNG DES GEISTES ZU WERDEN, DAMIT IHR DIE DINGE NICHT 
NUR VON AUSSEN SEHT, SONDERN IN IHRER ESSENZ. IN DIESEM BLICK AUF 
DIE ESSENZ SUCHT DIE SEELE GOTT IN EINER STÄNDIGEN BEWEGUNG ZUM 

HÖHEREN HIN. 

Meine Lieben, die Zeit läuft schnell und ich muss euch sagen, dass sich die Erde mit Sicher-
heit schneller dreht; und da der Augenblick kürzer ist, vergehen die Wochen schneller, 

ohne dass ihr es merkt. Daraus ergibt sich die Dringlichkeit der inneren Veränderung, denn 
die Ereignisse nähern sich mit großer Geschwindigkeit. 

 Das Böse hat verheerende Auswirkungen auf die Häuser der religiösen Ausbildung 
(Anm.: Priesterseminare, Theologische Hochschulen...).  

 Das Böse zerstreut den Geist des Menschen, es zerstört die Familien,  

 das Böse beschleunigt den Krieg in seiner Ganzheit,  
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 das Böse entfernt den Menschen von Gott, indem es ihm alle Möglichkeiten der 
Sünde bietet und er so in einer konstanten Lüge lebt. 

Der Mann kleidet sich wie die Frauen, wobei dies ein weiteres Zeichen für den Moment ist, 
in dem ihr lebt. So lebte man in Zeiten von Sodom und Gomorra, in Verderbtheit. Frauen 
suchen das Vergnügen des Fleisches und bieten sich schamlos an.  
Gebt die Schuld dem Bösen, daher erwähne ich das Böse, aber es ist nicht das Böse an sich, 
sondern die Hingabe des Menschen an alles, was schlecht ist und die Entfernung der 
Menschen vom Gesetz Gottes:  

 Dies hat dem Dämon die Tür geöffnet, damit er den Menschen zerstöre und der 
Mensch die Schöpfung. Kinder, dies ist bereits geschehen, in diesem Moment erhält 
der Mensch die Früchte seines Wahnsinns. 

Alles, was geschieht, wurde von den Horden des Teufels vorbereitet, der die persönliche 
Prüfung der Seelen (Anm.: Warnung) ahnt und seinen Angriff beschleunigt, um die Seelen zu 
gewinnen. 

Ihr Lieben, es ist sicher, dass sich die Warnung vor den Toren der Menschheit befindet, also 
tut Buße, gebt keinen Anlass zum Verlust der Seele. 

Betet Meine Kinder, betet, hoch oben seht ihr das Feuer, das sich um die Erde bewegt. 

Betet Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die Macht der wirtschaftlich 
Starken wird die Nation überraschen. Rassenunruhen werden nicht auf sich warten 

lassen. Dieser Boden wird  erzittern. 

Betet, Kinder, für Russland, der Wolf lauert im Schafspelz. 

Betet, Meine Kinder, betet für Dänemark, es wird beben. 

Betet Meine Kinder, für Italien, es wird vom Terrorismus überrascht werden. 

Diese Generation wird Zeugin der Worte Meines Sohnes auf dem Ölberg sein. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, diese Zeit darf nicht auf die leichte Schulter 
genommen werden,  sondern im Bewusstsein, wie viel das ewige Leben wert ist. Und indem 
ihr Meinem Sohn ähnlich werdet, schaut nach oben, blickt nach oben, ihr werdet überrascht 
sein. 

Die Mühe verdoppelt sich für den, der Meinem Sohn dienen will, und er muss in Treue 
dienen. Der Laue wird aus dem Munde Gottes ausgespeit werden. Vereint euch, helft euch, 
seid lebendige Zeugen der Liebe Meines Sohnes. 

Ich segne euch in Meinem Herzen. 

Mutter Maria. 

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern: 

Die Menschheit befindet sich zur Zeit in einer Wartezeit oder in einer Ablehnung über das 
Kommende.  
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Die große Barmherzigkeit Gottes ist der beste Beweis dieser Liebe, die nur die Heilige Drei-
faltigkeit für sein Volk fühlen kann, wenn uns Gott auf der Erde bleiben lässt, die uns als 
Erbe überlassen wurde und die der Mensch am Zerstören ist. 

Die Gottesmutter führt uns zum ewigen Leben, Sie spricht die Wahrheit zu Ihren Kindern, 
wissend, dass unser Herr Jesus Christus Seinen Kindern alles Notwendige und mehr gibt, 
damit wir nicht nur im Unmittelbaren leben, sondern aus der Kraft der Seele heraus.  

Da wir keine isolierten Wesen sind, sondern Teil der Schöpfung, müssen wir uns bewusst 
sein, dass sich  jede Handlung nicht nur auf die persönliche Ebene auswirkt, sondern auf die 
ganze Schöpfung Gottes. Wir müssen uns also für eine Änderung entscheiden und nur dank 
der Vergeistlichung werden wir bessere Menschen, Brüder und bessere Kinder Gottes.  

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA.  

20. NOVEMBER 2016 

 

   

Mein geliebtes Volk: 

ICH SUCHE EUCH WIE DER HIRTE SEINE SCHAFE.  

IHR LEBT IN DER ERWARTUNG MEINER ANKUNFT...   

Diese Zeit des spirituellen Wachstums, in der ihr Mir näher kommt, ist klar für diejenigen, 
die das Bewusstsein darüber haben, dass Ich sie angesichts eines nahenden großen Übels 
vorbereite, damit sie eins mit dem Willen  Gottes werden, der alles geschaffen hat, und damit 
sie mit spiritueller Überzeugung widerstehen.    

ICH HABE MICH ANGEKÜNDIGT, DAMIT IHR VORBEREITET SEID UND MICH 
MIT GROSSZÜGIGEM UND IM HERZEN REINEN GEISTE ERWARTET ...  

ICH HABE MEINE ZWEITE WIEDERKUNFT ANGEKÜNDIGT...   

Meine Kinder werden durch sich selbst verwirrt, Ich habe euch gesagt, dass Ich nicht 
kommen werde, ohne dass zuvor die Apostasie kommt und der Mensch der Sünde, der Sohn 
des Verderbens, sich offenbart.  

Warum lasst ihr euch täuschen? 

 Ihr wartet angstvoll auf das, was nicht aus Meinem Willen stammt, sondern aus dem 
Willen des Menschen. 

Ich werde kommen, wenn ihr es am wenigsten erwartet, da ihr zunächst Kriegsgerüchte 
hören werdet und der Krieg sich konkretisiert, wenn sich Nation gegen Nation erhebt und 
wenn Seuchen und Hunger größer sind als die heutigen. Ihr werdet von Friedensverträgen 
hören, aber dieser Frieden wird wegen Verrats nicht zustande kommen.  
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Die Verwirrung ist für alle meine Kinder sichtbar. Diese leiden bis die menschliche Willkür 
stürzt; einige entscheiden, nicht umzukehren; diese sind die Vollstrecker ihrer Brüder. Das 
Böse wird die Erde regieren, schwache Herzen werden zu Verbündeten des Bösen und Beute 
des Teufels, damit sich erfüllt, was geschrieben steht.    

Mein geliebtes Volk, betet für Spanien, es wird überrascht und diejenigen, die Mich nicht 
lieben, werden Mein Volk plagen, Meine Tempel leeren und sich furchtlos, aber mit 

großer Bosheit gegen die Meinen werfen.  

Mein geliebtes Volk, betet für die Vereinigten Staaten, sie werden stark erschüttert. Die 
Gesellschaft verfällt in Chaos, Blut wird vergossen werden.  

Mein geliebtes Volk, betet für Peru und Chile, diese geliebten Völker werden erschüttert 
werden und stark leiden.   

Mein geliebtes Volk, ihr seid der mystische Leib Meiner Kirche, erachtet nicht als gut, was 
nicht gut ist.  

 Trübes Wasser kann, wenn es nicht sorgfältig betrachtet wird, als reines Wasser 
durchgehen, daher müsst ihr den Blick schärfen und die Sinne wachsam halten, 
damit der ganze Leib in ständiger Alarmbereitschaft verbleibt.    

Betet für die Vereinigten Staaten von Amerika, die Ungerechtigkeit wird in diesem Land 
erlebt werden. Rassenkämpfe kehren zurück, die Unordnung wird sich wie eine Seuche 

verbreiten.  

Betet Kinder, betet, der Vulkan Ätna wird euch überraschen.  

Betet, Kinder, betet, die Erde wird weiter beben. 

Es werden menschliche Taten geschehen, die Mein Volk in früher Zeit erzittern ließen, 
menschliche Diskriminierungen in großem Umfang.  

Mein Volk wurde mit Phrasen überflutet, die Satan verehren und zur Übernahme der Erde 
und meiner Geschöpfe aufrufen, durch laute Musik von Heavy Rock-Gruppen und anderen 
Musikrichtungen, in denen Menschen in unkontrollierte Zustände geraten und sich dem 
Bösen ausliefern, der von ihnen Besitz ergreift. Musikgruppen verwenden satanische Gesten, 
um meine Kinder mit den Zeichen der Anhänger Satans zu überfluten.   

Mein Volk, wach auf! Musik ist nicht das, was sie zu sein scheint, prüft die Zeichen, Gesten, 
Worte, mit denen die Musik Meinem Volk präsentiert wird, sie täuschen euch, um euch vom 
wahren Weg abzulenken und in die Reihen Satans einzufügen.  

 Ruft Satan nicht an, mit diesem Akt öffnet ihr ihm die Tür, damit er in euer Leben 
eindringt, lasst nicht zu, Teil der Beute zu werden, die der Teufel einigen Wesen 
anvertraut hat, damit sie den Sinn des Lebens und der Treue zu mir verzerren. Folgt 
unter keinen Umständen dem menschlichen Idol.    

HÜTET EUCH VOR DENJENIGEN, DIE SAGEN: "Ich bin der Christus" ...  

VIELE WERDEN IN MEINEM NAMEN KOMMEN UND DIE MENSCHHEIT 
TÄUSCHEN.   

Mein geliebtes Volk, ihr müsst euch Meinem Handeln anschließen, die Ungerechtigkeit 
verachten und den Frieden lieben. Bevorzugt nicht diejenigen, die sich rühmen, vereint euch 
mit den Bescheidenen und Einfachen im Herzen, in sie lege ich Mein Wort. Glaubt nicht, die 
gesamte Wahrheit zu besitzen, seid nicht impulsiv, seid friedfertig. Einige Meiner Kinder 
sehen die Dunkelheit nicht, weil sie in ihr leben, sie lehnen daher das Licht ab, weil sie es 
nicht kennen.  

Mein geliebtes Volk:  
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Mein Engel des Friedens kommt euch zu Hilfe und sucht die Menschen, die reinen Herzens 
sind, um sie zu rufen...  

Mein Engel des Friedens kommt, um die unterdrückten Herzen zu öffnen, um die Herzen 
aus Stein zu erweichen, um denjenigen zu helfen, die gerettet werden wollen... 

ERHEBT WEITERHIN DIE SPIRITUELLEN SINNE MIT DER AUSÜBUNG  
DAS GEISTLICHE TASTSINNS.  

Betet, dass meine Lehren nicht auf unfruchtbaren Boden fallen.  
Dieser Sinn muss in die Praxis übernommen werden.  

Das Leben des Menschen ist wie ein Kreislauf, der in ständiger Bewegung bleibt. Von inner-
halb dieses Kreislaufes verbleiben die Sinne als Emanationen (Anm.: Ausströmungen), die der 
Mensch an seine Umgebung - so wie Licht an seine Brüder -  abgibt. Das Herz und der 
Körper schlagen weiter und so werden sich die guten oder schlechten Gefühle in jedem von 
euch zeigen.  

DIE BEDEUTUNG DES GEISTIGEN TASTSINNS WERDET IHR IN DER ZUNEIGUNG 
ERKENNEN, die beeinflusst wird von dem, was von euren Brüdern und von der Umgebung 
zu euch dringt und durch das, was sie vom Leben erwarten. Um korrekt zu sein, muss 
Zuneigung aus einem neuen Herzen heraus entstehen, und dieses neue Herz erhaltet ihr, 
wenn ihr euch Mir in der Umwandlung hingebt.  

Kinder, ihr müsst verhindern, andere mit der in der Perversion gründenden Selbstgerech-
tigkeit zu beurteilen, denn der Mensch neigt normalerweise zur Lüge, missachtet die Wahr-
heit, und das Verhalten hängt von der Zuneigung ab.  

Zu diesem Zeitpunkt hat die Menschheit die Zuneigung begraben, eure Mitmenschen sind 
Behinderung oder Segen, und es gibt eindeutig zwei Wege: erneut das Gute oder das Böse, 
die Liebe oder der Hass, die Freude oder die Spannung, die Langeweile oder die Handlung.  
DIES IST DER GRUND, WARUM ICH EUCH ZUR INNEREN ERNEUERUNG MIT 
GROSSZÜGIGEM GEISTE AUFRUFE, DAMIT IHR VON MIR WÜNSCHT, DASS ICH 
EUER HANDELN IN JEDEM MOMENT HEILIGE, ANGESICHTS DES BRENNENDEN 
WUNSCHES, IN MEINEM WILLEN ZU LEBEN.   

Der Willen des Menschen verirrt sich bezüglich der eigenen Wünsche, und wegen des 
Ungehorsams des Menschen haben die Neigungen dazu geführt, dass der Mensch blind 
wird, ihn verstummen lässt, taub macht und eine geistige Lähmung bewirkt. Meine Kinder, 
wenn niemand erlaubt, dass das Verständnis des Menschen durch Meinen Geist erleuchtet 
wird, erkennt ihr weder die wahren Freuden Meines Königreichs noch versteht ihr sie.  

Meine Lieben, ihr müsst aus der Verleugnung treten, denn deswegen versteht ihr Mich nicht, 
kennt ihr Mich nicht und liebt ihr Mich nicht. Ihr könnt nicht vorwärts gehen und euch 
weigern, Mein Wort zu verstehen, mit dieser Begründung: "Ich verstehe nicht, ich begreife das 
Wort Gottes nicht." 

 Damit der geistig Blinde sieht, benötigt er die heilende Kraft Meines Wortes; er muss 
mein Gesetz befolgen und zu Mir kommen, ohne zu erwarten, die gleiche Wahrnehmung 
zu finden, die er über die Schöpfung oder über die Anordnungen Meines Hauses hat.  

Die Gefühle der Zuneigung des Menschen befinden sich an letzter Stelle der Welt. Ihr habt 
euch euer eigenes Schema darüber geschaffen, wie Mein Tun und Mein Handeln ist und ihr 
seid im Unmittelbaren blockiert, in dem, was für eure Augen sichtbar ist, und ihr verachtet 
das, was von Meinem Haus kommt.  

Die Umwandlung Meiner Kinder kommt, indem sie mich kennenlernen, damit Ich sie ver-
wandle und sie Mich in Geist und Wahrheit kennen wollen. Alles erreicht die erwartete 
Schönheit, wenn ihr eure Zuneigung zu Mir aufrecht hält.  
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DER WEISE IST GÜTIG, FRIEDLICH, BARMHERZIG UND - SEHR WICHTIG - ER 
RICHTET NICHT.  

Mein geliebtes Volk:  

LÄUTERT WEITER DEN TASTSINN, bedenkt, dass die körperliche Berührung den 
Neigungen im Herzen des Menschen entspricht, der nicht verzweifelt, sondern hofft, ohne 
gebrochen zu werden.  Ihr verbindet den Tastsinn mit dem Gefühl über die konkrete 
Wahrnehmung von etwas, dies ist jedoch nicht richtig. Die geistige Berührung führt Meine 
Kinder dazu, in der Hoffnung auf das Heil zu leben und das Ziel der letzten Begegnung in 
einer Ekstase der Liebe zu suchen, die der Mensch mir ständig im Kampf jedes Augenblicks 
anbietet.  Mein Volk will das Falsche und daher wird es korrumpiert und bewahrt sich 
weder die Hoffnung noch den Glauben in Mein Wort.  

Geliebte Kinder, weckt auch weiterhin das Geschenk des Tastsinns.  Mit dem klaren 
Bewusstsein und in Hoffnung getaucht geht mein Volk im Gehorsam.  

ERSTER TAG DER FÜNFTEN WOCHE:  
Ich biete das Geschenk des Tastsinns an diesem Tag den Heiligsten Herzen Jesu und Maria.  

Ich biete dieses Geschenk des Tastsinns in diesem Augenblick für die Herrlichkeit Gottes und 
für das Heil der Seelen.   

In jeder gegenwärtigen Handlung bleiben meine Gefühle der Zuneigung wachsam, um nicht 
anzuhäufen, was dem Tastsinn gefällt, zur Sünde führt und die Heiligsten Herzen beleidigt.  

Gib mir die Kraft, meinen Tastsinn zu befreien, und ihn zum Wohl meiner Seele und dem 
meines Bruders einzusetzen.   

Ich flehe Dich an, gesegnete Mutter, mich als Schüler(in) anzunehmen, mein Leben zu führen 
und meinen Weg auf eine Begegnung mit Deinem Sohn auszurichten.  

BEIM ERWACHEN opfere ich auf:   
Ich besitze die Neigung zum Guten.  Von diesem Moment an biete ich meine ständige 
Bemühung an, damit dieses Geschenk dazu geführt wird, spiritueller zu sein, dem Willen 
Gottes meines persönlichen Heils Vorrang zu geben.    

Ich schlage vor, Meine Neigungen der Gelegenheiten zur Sünde zu befreien, immer den 
göttlichen Zweck zu suchen, mich nur an das Gute zu erinnern, das mir jeder Bruder gegeben 
hat und in der Schöpfung an die Größe des ewigen Vaters.   

Ich will nicht wieder mit dem Tastsinn sündigen, ich übergebe ihn den Heiligen Herzen, damit 
Du, Mein Herr mich als Deine Kreatur von der Sünde enthebst.    

Ich will nicht, dass das, was ich bin, weiterhin falsche Neigungen hervorruft noch die 
Wohltaten Gottes ablehnt, durch die ich im Zustand der Gnade verbleiben.    

Heilige Herzen, seid die Stütze Meiner Neigungen, damit sie mich dazu bringen, nur das Gute 
zu behalten.  

Ich halte meinen freien Willen zurück und unterwerfe ihn sofort und widme ihn den Heiligen 
Herzen, damit sie mich von der Gelegenheiten der Schuld befreien und so dieses Gefühl formen, 
damit meine Neigungen nur dazu führen werden, was für das Wohl meiner Seele und der meine 
Brüder gut ist.   

Dieser Tastsinn schmeckt wie das Reinigende Wasser der Liebe, das von den Heiligen Herzen 
kommt. Amen.  

MITTAG:   
Wiederholung der Bemühungen des Morgens mit der Gottesmutter und Aufzeichnung von 
Schwächen.  
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VOR DEM SCHLAFENGEHEN:    
Ich danke den Heiligsten Herzen Jesu und Maria zu, die mir beistehen in dieser Absicht, ein 
besseres Kind Gottes zu sein.  

Vater unser, drei Ave Maria und Gloria. 

KINDER, KOMMT ZU MIR UND ÜBERGEBT MIR EUER LEBEN.   

Vergesst nicht, Meine Kinder, dass der Tastsinn die Gefühle anlockt, aber nicht alles, was 
dem Tastsinn gefällt, ist erlaubt. Gold glänzt, aber Gold ist nicht das Glück des Menschen.  

Ich segne Euch.    

Euer Jesus.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN   

Brüder und Schwestern:  

Der Himmel möchte, dass wir Erwachsene im Geiste sind. Daher wendet er sich an ein Volk, 
das Fortschritte macht und nicht stagniert, ein Volk, das wachsam bleibt, damit es nicht 
schlafend überrascht wird.    

IN DIESEM AUGENBLICK IST ES SEHR WICHTIG, ZU WACHSEN, WISSEN ZU 
ERWERBEN, ABER NICHT DES BLOSSEN WISSENS WEGEN, SONDERN UM ES IN 

DIE PRAXIS UMZUSETZEN.    

Wir lesen in den Botschaften das Wort "Seele" und wir sind eingeladen, die Seele zu retten, 
diesen inneren Körper, der unseren gesamten physischen Körper erleuchtet und erhält, und 
der, wenn er dieses Haus des Körpers verlässt, das menschliche Wesen verdirbt.  

Manchmal streben wir nach anderen Dingen und der Mensch kennt sich nicht innerlich, 
sondern begnügt sich mit einem schwachen Lack.  

Diese Erklärung ist so tief und doch so verständlich für alle, wie nur Gott sie in seiner 
Weisheit erreicht.  

Wir müssen weiterhin treu bleiben, und was wir dafür wissen müssen, erfolgt nicht unbe-
dingt durch die Intelligenz, sondern wir müssen erlauben, dass die spirituellen Sinne 
gegenwärtig werden, damit das Licht Gottes herabsteigt und wir den Göttlichen Weg 
verstehen, nicht den begrenzten menschlichen Weg.  

Amen.  

 

 
(vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA.  

25. NOVEMBER 2016 

   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

MIT BEGINN DER ADVENTSZEIT SOLL SICH JEDER VON EUCH RÜSTEN, TEIL 
DER SPIRTUELLEN BEDEUTUNG DER GEBURT MEINES SOHNES ZU SEIN. 

Kinder, haltet die Flamme des Glaubens, der Hoffnung und der Liebe hell erleuchtet, damit 
es an diesem neuen Wein der Liebe in den Herzen von euch, Seinen Kindern, nicht mangelt.  
Seid euch bewusst, dass ihr ein Teil des mystischen Leibs der Kirche seid, dessen Oberhaupt 
Mein Sohn ist.  

Ihr seid die Kerzen, die nie erlöschen, egal, wie stark die Winde wehen...  
Ihr seid das Zeugnis der Liebe, die Mein Sohn jedem von euch ins Herz gelegt hat...  

Zu Beginn dieser besonderen Adventszeit sollt ihr die Weihe an das Heiligste Herz Meines 
Sohnes und an Mein Unbeflecktes Herz erneuern.    

MIT GLAUBEN MÜSST IHR DIE SICHERHEIT DES GÖTTLICHEN SCHUTZES 
BEWAHREN; DER STERN VON OBEN WIRD EUCH ZU JEDER ZEIT BEGLEITEN, 

SOFERN IHR DEN MENSCHLICHEN WILLEN NICHT VON DER ERFÜLLUNG DES 
WILLENS GOTTES TRENNT.   

In diesem Moment strebt ihr nach wahrer Reue, die aus eurem Innersten hervorgeht;  von 
dort entsteht der wahre Schmerz wegen der gegen Gott und euren Nächsten begangenen 
Beleidigungen.  

Die Menschheit wendet sich gegen die Kirche Meines Sohnes, zeigt mit dem Finger auf sie 
und unterwandert sie. Der Mangel des Gebets Meiner bevorzugten Söhne (Priester) verhin-
dert die wahre Einsicht, um die Sünde Sünde zu nennen. Das Volk Meines Sohnes ist verdor-
ben und dadurch ein starker Magnet, der eine Läuterung nach der anderen auf sich zieht, als 
Reaktion auf das Fehlverhalten des Menschen und die Dringlichkeit, das Bewusstsein des 
Menschen wachzurütteln, um dem einigen und dreifaltigen Gott und nicht den Menschen 
anzuhangen.  

Wer von euch seinen Glauben auf einen Menschen setzt, hat sich aufs Primitivste zurück-
entwickelt, indem er das, was von Gott ist, mit dem verwechselt, was von den Menschen ist.  
Der Mensch Gottes soll jedes Lob ablehnen, weil das menschliche Ich solche Ehren genießt 
und dazu neigt, sich im Vergleich zu seinem Nächsten anders und größer zu fühlen und für 
die Errettung seines Nächsten unentbehrlich zu sein.  WER SOLCHE EHREN MIT 
EITELKEIT EMPFÄNGT UND SICH DARAN ERGÖTZT, BEGEHT GROSSE FEHLER, 
EBENSO WIE DER, WELCHER EIN KIND GOTTES MIT UNNÖTIGEN EHREN 
ÜBERHÄUFT, ANSTATT GOTT, DEM JEDE HERRLICHKEIT UND EHRE GEBÜHRT.  

In diesen so entscheidenden Zeiten wird überall Verwirrung herrschen und einige meiner 
Kinder, die Gutes zu tun wünschen, machen aus ihren Brüdern Brennholz und werfen es ins 
Feuer inmitten von ungehörigen  Lobhudeleien, die das menschliche Wesen korrumpieren.  

Angesichts der Bosheit innerhalb der Menschheit lässt ein Leben ohne Reue für die verübten 
Sünden das menschliche Herz hart werden, woraufhin der Mensch immer öfter und mit 
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immer größerer Intensität Fehler begeht, bis es als Teil der täglichen Werke und Taten des 
Menschen zur Gewohnheit geworden ist.  Deshalb geraten die Seelen schnell von der 
Lauheit zur Vergessenheit und von dieser zur ständigen Wiederholung sündiger Taten, 
OHNE DASS JEMAND SIE KORRIGIERT.   

IN DIESEN SO ANSPRUCHSVOLLEN ZEITEN FÜR DIEJENIGEN, DIE AUF DEM WEG 
DER WAHRHEIT BLEIBEN MÖCHTEN, LIESS MEIN SOHN EUCH MEHRERE 

NORMEN ZUKOMMEN, UM EURE GEISTLICHEN SINNE ZU WECKEN. DURCH 
DIESE ERZIEHUNG WIRD DER MENSCH DAS LIEBEN, WAS VON GOTT IST, UND 

DIE WELTLICHKEIT GERINGSCHÄTZEN.   

Die Vereinigung zwischen dem Menschen und dem Heiligen Geist muss erblühen, damit die 
Menschheit nicht getäuscht wird. Wer dem Menschen Ehre erweist, wird mit dem Menschen 
zugrunde gehen. Götzendiener, Rebellen, drohende Menschen, Gottlose und Betrüger wer-
den von Mir besiegt.  

Als Morgenstern scheint Mein Licht den Demütigen, die durch die Entfaltung des Geistes in 
göttlicher Weise erzogen werden: in Liebe, Gnade, Heiligkeit, Wahrheit, Mut und Geduld, 
damit der Weizen erstrahlt als wäre er von der Sonne beleuchtet.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Christ zu sein, bedeutet nicht, einen Titel, 
Namen, eine Bezeichnung oder Anerkennung zu tragen. ES IST DER GIPFEL DES 
LEBENS, TOD UND AUFERSTEHUNG MEINES SOHNES FÜR DIE ERLÖSUNG DER 
WELT.  

MEIN SOHN HAT EUCH DEN HIMMEL GEGEBEN UND JEDER EINZELNE SOLL IHN 
FÜR SICH GEWINNEN. IHR HABT DAS EWIGE LEBEN NICHT VERDIENT, WENN 
IHR KEINE WAHREN KINDER MEINES SOHNES UND VEREHRER DES GÖTT-
LICHEN WILLENS SEID.  

Ich nehme das Volk Meines Sohnes an die Hand, um es in ein neues Leben zu führen. Der 
Mensch muss mit einem Herzen aus Fleisch, treu, friedvoll, mit geläuterten Sinnen entspre-
chend dem Willen Gottes und im Bewusstsein der wahren Bedeutung des Kreuzes wieder-
geboren werden.  

Meine Kinder weisen weder Mühe noch Leid noch Strafen zurück, die mit dem Wandel ein-
hergehen, von einem Menschen, der seinem „Ego“ Genugtuung verschafft, hin zu einem 
Menschen, der die Gebote hält, seinen Nächsten liebt und den fortwährenden Kampf gegen 
seine Wünsche und Leidenschaften führt, sich eine größere Erkenntnis Meines Sohnes, 
Seiner Werke und Taten erwirbt, um sich zu bessern und Meinem Sohne näher zu sein.  

ICH MÖCHTE KEINE MENSCHEN, DIE EINFACH NUR ALLES BLIND NACHSPRE-
CHEN, SONDERN MENSCHEN, DIE SICH DARÜBER IM KLAREN SIND, DASS SIE 
FÜR DIE BEFOLGUNG DES RECHTEN WEGES MIT REIFEM GLAUBEN UND DER 
BEREITSCHAFT ZUR PRÜFUNG DEN WEG MEINES SOHNES BESCHREITEN 
MÜSSEN, UND DIE DEN WILLEN HABEN, VORANZUKOMMEN. Im Bewusstsein der 
Herrlichkeit sollt ihr als Kinder Gottes und mit Liebe und Vertrauen beten: „Vater unser im 
Himmel ...“ (Mt. 6:9)  

Das Volk Meines Sohnes ist nicht irgendein Volk. Es ist kein Volk, das der Weltlichkeit hul-
digt, sondern ein Volk, welches das Wort Gottes achtet und liebt und die Weltlichkeit mit 
ihren Machenschaften ablehnt...  
Das Volk Meines Sohnes verheimlicht keine Sünde und schließt keinen Pakt mit dem Teufel, 
wohlwissend, dass böswillige Absichten die Menschheit zur Ausrufung einer Einheits-
religion treiben, die Satan anbeten wird…  
Sie wissen sehr wohl, dass der Böse die Vorherrschaft über die Kirche meines Sohnes an sich 
reißen will.  
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Vergesst nicht, Meinen Sohn zu ehren, nicht nur im Tabernakel, sondern bei allen Werken 
und Taten, mit denen ihr eure Liebe gegenüber Meinem Sohne kundtut. Es gibt so viele, die 
sich in den Kirchen versammeln, mit Absichten, die stark von den wahren Zielen Meines 
Sohnes abweichen!  

Heute werden die Kirchen als Amphitheater missbraucht, um das Heiligste Herz Meines 
Sohnes schwer zu beleidigen und den Urheber der Sünde in das Herz der Kirche einzu-
schleusen, deren Mutter ich bin. Mit diesen Taten verüben Sie Blasphemie...  

Mit Zittern und Entsetzen seitens des Hauses Gottes, sehen die himmlischen Heere diejeni-
gen, die Meinen Sohn in schwerer Sünde empfangen, wodurch sie ihre Verurteilung selbst 
herbeiführen.   Ist dies die heilige Kirche Meines Sohnes? Nein! Dies ist die Kirche der Men-
schen, die Kirche des menschlichen Willens.  

Ich weine, wenn ich das Volk Meines Sohnes leiden sehe... Die Läuterung ist notwendig.    

Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Das Leid nimmt kein Ende, sondern wird 
stattdessen immer größer. Die Macht usurpiert den Willen des Volkes. Die Jahreszeiten 

kehren sich um und die Erde erzittert.  

Betet, Meine Kinder, betet für Italien. Das Land leidet erneut, die Sünde nimmt 
Überhand, die Reue ist vergessen.   

Betet, Kinder, betet. Wasser überschwemmt das Land. Betet für Japan.  

Betet, Kinder, betet. Neue Allianzen sind nur falsche Hoffnungen. Verrat bahnt sich 
seinen Weg, betet für Kolumbien.  

Betet, Kinder, betet für China. Dieses Land wird die Menschheit in Atem halten.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,    

MACHT DIE  SCHWEREN BELEIDIGUNGEN, MIT DENEN DIE MENSCHHEIT 
MEINEN SOHN AUFS SCHÄRFSTE BELEIDIGT, WIEDER GUT. MACHT SIE WIEDER 

GUT.   

Die Menschen verraten einander... Erkennt, dass wer Meinen Sohn nicht liebt, andere 
Menschen mit falschen Worten betrügt. Dies ist das Werk Satans, der den Menschen gegen 
seinen Nächsten aufhetzt.    

LASST DIE LAMPE ANGEZÜNDET, DIE WARNUNG NAHT...   

Fürchtet euch nicht vor dem Bösen, fürchtet euch vor der Beleidigung Gottes.  

Schließlich wird mein Unbeflecktes Herz siegreich sein. Ich werde euch an Meiner Hand 
zum Dreieinigen Thron begleiten.  

Fürchtet euch nicht, Kinder, fürchtet euch nicht. Seid anbetende Seelen Meines Sohnes, liebt 
Ihn und sühnt für die, welche Ihn verleumden.  

Als Mutter der Menschheit werde ich Meinem Sohne Sein Heiliges Volk übergeben.  

Ich segne euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR DER SEHERIN   
Brüder und Schwestern,  

Neben der Krippe wachen die Heilige Jungfrau und der Heilige Josef in vollkommener 
Demut...  
Am Fuße des Kreuzes wacht unsere Mutter in vollkommener Demut...  
Und so ruft Sie uns zu vollkommener Demut...  

Die Gottesmutter sagt uns, dass die Erlösung nicht geschenkt wird. Wir müssen uns darum 
verdient machen, indem wir sie anstreben und leben.  

Unsere Mutter sagt uns mit großer Demut: „Ich weine...“ Um wen weint unsere Mutter? Um 
jeden von uns. Und dieser Ausruf Unserer Mutter soll unsere Herzen erschauern lassen.  

Die Menschheit ist vom Weg abgekommen, den Christus uns gegeben hat, und nun müssen 
wir wieder auf diesen Weg zurückkehren. Von unserem Herrn Jesus Christus haben wir 
umfassende Hinweise zur Spiritualität der Sinne erhalten. Lasst uns diese Hinweise als 
Botschaft des Geliebten an seine Geliebte, die Kirche, begreifen.  

Unsere Mutter hat die von der Heiligen Dreifaltigkeit verliehene Befugnis, uns auf den 
rechten Weg zurückzurufen. Und wenn wir uns an die Erscheinungen erinnern, in denen 
uns der Wille Gottes treu verkündet wird, handelt es sich hierbei um OFFENBARUNGEN 

VON UNSERER MUTTER. Sind diese Ereignisse für die Menschheit von Bedeutung? Oder 
lässt sie die Menschheit unbeachtet vorübergehen?  

Maria ist die Mutter Christi und unsere Mutter, die mit der Sonne bekleidete Frau, die sich 
nicht weit weg von ihren Kindern befindet, sondern uns im Gegenteil Ihr Unbeflecktes Herz 
schenkt und gegen das Böse kämpft, um die Erde im Namen der gesamten Menschheit dem 
Schöpfer zurückzugeben.  

Sie fordert uns auf, nicht abzuweichen, sondern an der Seite Ihres Sohnes zu bleiben und bei 
jedem Fallen werden wir - wenn wir unserer Mutter tief in die Augen blicken -  unserem 
Erlöser begegnen.  

Brüder und Schwestern, so lasst uns den Weg beschreiten, wie die Jünger von Emmaus, und 
unseren Heiland beim Brotbrechen erkennen.  

Oh, vollkommene Heiligkeit unserer Mutter, durch die Erfüllung des Göttlichen Willens 
warst Du das demütigste Kind Gottes!  

Mutter, bitte lass uns den Saum Deines gesegneten Mantels ergreifen, auf dass wir nie mehr 
von Dir weichen!  

Amen.   

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA. 

30. NOVEMBER 2016 
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Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

MEINE LIEBE BEGLEITET JEDEN EINZELNEN VON EUCH... 

VERGESST NICHT, DASS ICH DIE MUTTER DER MENSCHHEIT BIN (Joh 19:27), 
MUTTER UND KÖNIGIN ALLER SCHÖPFUNG. Ich bin die Mutter der Menschheit und 
es scheint immer noch, als hätten Meine Kinder dieses Wort und diese Bestimmung durch 
die Heiligste Dreifaltigkeit nicht vollends verstanden... 

Ich rufe euch nicht, zu Mir zu kommen, weil ich größer als die Heiligste Dreifaltigkeit bin.  

Ich rufe euch, zu Mir zu kommen, weil Ich nach der Bestimmung der Heiligsten Dreifaltig-
keit ernannt wurde, das Volk Meines Sohnes zu führen und für die ganze Menschheit zu 
vermitteln, damit sie den Weg der Wahrheit, der Erlösung und des Friedens wiederentdeckt. 

ICH BIN VON DER HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT ERNANNT WORDEN, UM DER 
MENSCHHEIT IN DIESEN ENTSCHEIDENDEN ZEITEN MEINE HAND ZU REICHEN. 

ICH BIETE IHR MEINE HAND UND DIEJENIGEN, DIE SIE ERGREIFEN, WERDEN 
VON MIR AUF SICHERE WEGE GEFÜHRT. 

Ich werde dem Bösen den Kopf zertreten (Gen 3:15), und da Mir nach dem Willen Gottes alle 
künftigen Ereignisse bekannt sind, verkünde Ich euch all das Bevorstehende, damit ihr euch 
angemessen im Geiste vorbereitet und das Wort Gottes erkennt und euch vom Modernis-
mus, der dem Willen Gottes widerspricht, nicht verwirren lasst. 

IHR HABT ALS KINDER GOTTES DIE PFLICHT, DIE HEILIGE SCHRIFT ZU 
KENNEN,  

IN DEN GEBOTEN DEN WILLEN GOTTES ZU ERKENNEN UND ZU BEACHTEN, 
DASS DIESE GEBOTE DIE GLEICHEN SIND, DIE WAREN, DIE SIND UND SEIN 
WERDEN UND SICH KEINEN INTERPRETATIONEN UNTERZIEHEN. (Ex 20, MT 

24:35) 

Der Teufel ist gerissen und will die Kirche Meines Sohnes ins Chaos, ins Schisma stürzen. 
Daher trauere Ich, und so komme Ich als Mutter erneut zu euch, um euch zu Einsicht, Gebet, 
Besinnung,  - und wie Mein Sohn - zur Umsetzung jedes Wortes aus dem Evangelium 
aufzurufen. (Jakobus 1:22) 

Meine Kinder sind bezüglich ihrer Werke und Taten nicht passiv… 

Meine wahren Kinder dürsten nach Seelen und müssen ihren Brüdern und Schwestern das 
Wort Gottes verkünden (Mk 16:15) und sie die Zukunft erkennen lassen, damit sie sich eiligst 
auf den Weg der Umkehr begeben. 

IHR, MEINE KINDER, WISST SEHR WOHL, DASS DIE MÄCHTIGE ELITE, WELCHE 
DIE GESAMTE MENSCHHEIT MANIPULIERT, DEN AUFTRITT DES ANTICHRISTEN 
VORBEREITET. SO BITTE ICH EUCH DRINGEND, DASS IHR, MEINE KINDER, 
EUCH NICHT TÄUSCHEN LASST, denn diejenigen, welche diese Prophezeiungen igno-
rieren, werden niederträchtig getäuscht, bis zur Überfülle verwirrt und in das Feuer der 
Hölle getrieben, weil sie meinen Sohn verachten und den Betrüger lieben werden. 

Dieses chaotische Szenario dieser Zeit überall auf der Welt wird vorbereitet, um das Volk 
Meines Sohnes nach und nach in eine Geisteshaltung zu führen, die des Außergewöhnlichen 
bedarf, um voranzuschreiten, und die Kirche Meines Sohnes will nicht sehen und erkennen, 
dass das Außergewöhnliche, das Außergewöhnlichste, das sie besitzt, der Leib und das Blut 
Meines Sohnes ist. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

Wie viele lieben Mich nicht! Wie viele verachten Mich! Wie viele verleugnen Meine unbe-
fleckte Reinheit! UND DOCH ICH BIN AUCH MUTTER DERER, DIE MICH VERLEUG-
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NEN UND MICH NICHT LIEBEN, DENN MIT MEINEM SOHN UND VERBUNDEN 
MIT IHM TRUG ICH SIE ALS MUTTER DER GESAMTEN MENSCHHEIT AUCH IN 
MEINEM SCHOSS. Mein Sohn litt in der Enge Meines Schosses, so wie jeder andere auch, 
und diese Enge opferte Er verbunden mit Mir für die heutigen Menschen auf, die unter der 
Enge ihres Geistes und Willens, der Enge ihres Herzens leiden und sich verschließen, um 
nicht zu sehen, nicht zu hören und nicht zu erkennen. 

Als „die mit der Sonne bekleidete Frau“ (Offenbarung 12:1, ff) teile Ich dieses Licht mit 
Meinem Sohn, das Er ausstrahlt und mit dem Er alle Seelen erleuchtet. Das ist kein Ehren-
titel, sondern die Realität Meiner Mutterschaft für die gesamte Menschheit. Durch die 
Bezeichnung als Kaiserin beider Amerikas führe Ich dieses ungehorsame Volk an Meiner 
Hand zu Meinem Sohn, damit es sich des Ewigen Lebens als würdig erweisen kann. 

ICH MÖCHTE NICHT, DASS IHR MICH MEHR VEREHRT ALS MEINEN SOHN, 
DOCH MÖCHTE ICH, DASS IHR MIR GEHORCHT, DAMIT ICH EUCH IN LIEBE 

FÜHREN UND FÜR EUCH ALS FÜRSPRECHERIN VOR DER HEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT AUFTRETEN KANN. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, Ich trauere um Meine Kinder, die Mich ver-
achten, nicht weil sie die Worte dieser Mutter verachten, sondern weil sie Mich verachten 
und nicht an Meiner Hand den rechten Weg gehen. So wird diese Bestimmung als Fürspre-
cherin und Führerin zur ewigen Erlösung von ihnen selbst verhindert. Sie streben nach 
Irrwegen, und die kürzesten Wege sind genau diejenigen, die sie in die Einheitsreligion 
führen, die von dem Betrüger beherrscht wird. 

In diesem Moment sind die Botschaften und Rufe zahlreich... IHR SOLLT BESTÄNDIG AN 
DER EINSICHT FESTHALTEN, DENN ES IST DER WILLE GOTTES, DASS ICH, VON 
DER HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT ERNANNT, ALS VERMITTLERIN ZWISCHEN 
DEN MENSCHEN UND GOTT AUFTRETE. 

 Keines vom Himmel auserwählte Werkzeug kann verurteilen oder einer Seele das 
ewige Leben gewähren...  

 Kein Werkzeug ist Gott, um eine Seele zur Hölle zu verurteilen oder dem Nächsten 
das ewige Leben zu schenken...   

Durch unsere treuen Werkzeuge warnen wir euch; durch unsere Prophetin verkünden wir 
euch alle Wahrheit, wie belastend und schmerzhaft sie auch sein mag.  Mein Sohn ist „der 
Weg, die Wahrheit und das Leben“ (Joh 14:6) und Er verheimlicht Seinem Volk nicht, womit 
es aus Unwissenheit ins Verhängnis geführt werden kann. 

Ihr erachtet diese Rufe als katastrophal und erschreckend, aber genau diese Generation wird 
damit konfrontiert werden (Mt 24:21), wegen Respektlosigkeit, Heuchelei, Lüge, Trug, feh-
lender Demut gegenüber dem Wort Gottes, Häresien, ständiger Sünden gegen den Heiligen 
Geist (Mt 12:32);  doch Mein Sohn und Ich lobpreisen stets die göttliche Barmherzigkeit, 
denn ihr befindet euch in Zeiten der Reue, der Umkehr, und Mein Sohn verwehrt nieman-
dem die Vergebung, der wahrlich Reue zeigt. 

Wie viele Meiner bevorzugten Söhne (Priester) wenden sich an das Volk Meines Sohnes im 
Widerspruch zu den Rufen Meines Sohnes und dieser Mutter!  DIE OFFENBARUNG 
STEHT IN DER HEILIGEN SCHRIFT (2. Tim 3:16), DOCH IHRE VERKÜNDIGUNG 
ENDET ERST, WENN DAS VOLK MEINES SOHNES DEN WEG GEFUNDEN HAT. Ihr 
könnt nicht lau sein und zwei Herren dienen. (Mt 6:24; Offb 3,15-19)  

MEINE TREUEN WERKZEUGE SIND DIE TINTE, UM DEN WILLEN GOTTES AUFZU-
SCHREIBEN, DOCH DIE TINTE IST NICHT UNVERZICHTBAR, UNVERZICHTBAR 
IST DAS WORT GOTTES. Selbst wenn es Tinte gäbe, könnte ohne das Wort Gottes dieses 
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nicht aufgeschrieben werden.  Möge der Hochmut in diesen Zeiten die Herzen Meiner Werk-
zeuge nicht erfüllen, sondern mögen sie von Demut geführt werden.  

Wer sich selbst an erster Stelle sieht, ist kein wahres Werkzeug. 

EIN WAHRES WERKZEUG DES VÄTERLICHEN HAUSES ist derjenige, der das Wort 
Gottes verkündet, damit ihr nicht in die Irre geführt werdet, der euch verkündet, euch nicht 
von Mir und Meinem Sohn zu entfernen und dem Wort Gottes nicht untreu zu werden, der 
euch zur Umkehr ermahnt (Mk 1:12-15), indem er den menschlichen Willen und die geist-
lichen Sinne weckt, der euch ein ums andere Mal aufruft, nach dem Willen Gottes zu leben, 
damit ihr nicht verloren geht...  

In diesen Zeiten muss die Menschheit die Erkenntnis haben, um sich vorzubereiten und 
nicht in die Fänge Satans zu geraten. Dies ist für euch in diesem Moment unverzichtbar: 
Weckt Herzen, Gedanken und Geist, die von Weltlichkeit und Sünde betäubt sind. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich bitte euch: 

Betet für Peru. Dieses Volk wird von einem schweren Erdbeben erschüttert werden. 

Kinder, betet für Japan. Die radioaktive Kontamination, die der gesamten Menschheit  
gebracht wird, ist beispiellos. 

Betet, der Dritte Weltkrieg, wie Ich es euch bereits verkündet habe, wird nicht plötzlich 
kommen,  sondern entwickelt sich schon seit langer Zeit und fährt in dieser Entwicklung 

fort bis zum Zeitpunkt, da er sich vollständig offenbart. 

Betet, Meine Kinder, betet für die USA. Schließt sie in eure Gebete ein. 

Betet, Meine Kinder, die Pest ist mit einer neuen Krankheit auf dem Vormarsch. Daher 
werde ich herbeieilen, damit ihr nicht in ihr umkommt,  weil sie die Wissenschaft nicht 

feststellen kann. 

Betet, Meine Kinder, betet für eine heilige Kirche, so wie Mein Sohn heilig ist. 

Betet, seid bereit, seid bereit für die große Ankunft der Barmherzigkeit, seid bereit für die 
Warnung, inmitten derer Ich euch nicht verlassen werde. 

Ich segne euch, Meine Kinder. Ihr könnt euch in die Arche der Erlösung, in Mein unbefleck-
tes Herz begeben, denn nach allem Leid wird Mein unbeflecktes Herz zu Ehren der Heilig-
sten Dreifaltigkeit siegreich sein. 

Möge Mein Segen jeden von euch erfüllen...  

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern, 

Wie viel spricht unsere Mutter über die Demut! Und doch ist niemand frei von Hochmut.  

Wir müssen aufbauen. Lasst uns dafür sorgen, dass die Fundamente fest verankert sind, 
denn der Bau wird hoch werden und man muss tief graben, um sichere Fundamente zu 
schaffen. Für ein festes Fundament sind Kenntnisse erforderlich, andernfalls kann das 
Gebäude in sich zusammenfallen. Und die Kenntnis, die ein jeder haben muss, stammt von 
jedem selbst, um zu wissen, wie weit er gehen kann. Und lasst uns nicht vergessen, was 
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unser Pater St. Augustinus sagte: „Um groß zu werden, muss man sich zunächst klein 
machen.“              

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA.  

4. DEZEMBER 2016 

  

Mein geliebtes Volk, 

MEINE KINDER SIND MIT SICH SELBST BEHARRLICH UND ANSPRUCHSVOLL, 
SIE STREBEN ZU ALLEN ZEITEN NACH MIR. 

Sie wissen, dass mein Wort nicht endet, sondern jeden bei allem erreicht, was geschieht. 
Doch der Mensch, der Gott nicht erkennt, lässt es unbemerkt vorübergehen. 

Mein Ruf für Mein Volk sei mystisch, sei nachdrücklich...  

DER MENSCH MUSS ZU DER ERKENNTNIS GELANGEN, DASS ER NICHT NUR 
FLEISCH IST, SONDERN MEHR ALS DAS:  

ER IST SEELE UND GEIST UND BESITZT DIE FÄHIGKEIT, SICH ZU ENTWICKELN 
UND ERKENNTNIS SEINER SELBST ZU ERLANGEN, SEINER INNEREN WAHRHEIT 

UND SEINER EINFLUSSNAHME IN DIE SCHÖPFUNG.  

Dieser Moment ist ein Augenblick der Ungewissheit für mein Volk, nicht durch Meinen 
Willen, sondern durch den menschlichen Willen, der das ergründen wollte, was nicht den 
Geist, sondern  in vollem Umfang das Fleisch und die Sünde in jeglicher Weise anbelangt.  

Die Unsicherheit, in der mein Volk lebt, ist auch von der Entscheidungsfindung Meiner 
Kinder abhängig. „Niemand kann zwei Herren dienen...“ (Mt 6:24). Sie werden Verwirrung 
erleiden. Inmitten aller Geschehnisse verleugnen sie Meine Wahrheit, suchen sie auf Irrwe-
gen und verirren sich immer mehr, verleugnen Mich und fliehen vor Mir. Die Weltlichkeit 
reißt fort;  Ich liebe. 

Mein Geliebtes Volk, 
du bist eine Wetterfahne inmitten der Winde des Modernismus, inmitten der Schandtaten 
einiger Meiner Vertreter, die Skandale entfachen und der Grund dafür sind, weshalb die 
Verleumder Meiner Kirche die ständigen Angriffe unterstützen. 

Meinen Vertretern fehlt die unentbehrliche  Würze, der Versuchung zu widerstehen, und 
zwar durch das Gebet, die Nichtbevorzugung derer, die Geld bieten, die Achtung der 
Armen und die Abkehr vom gesellschaftlichen Leben.  Einige Kinder, die Mich vertreten 
und Mein Volk zur Umkehr ermahnen - angesichts der Erfüllung der Prophezeiungen an die 
Menschheit von Mir und Meiner Mutter - wurden eilig aus dem Gemeindeleben verbannt, 
damit sie die Gläubigen nicht warnen können. Diese werden von Meinen Vertretern, deren 
Vorgesetzten und den Laien selbst als Schwarzseher betitelt und unter diesem Vorwand aus 
den Städten gejagt. 
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Mein Volk, du wirst von mächtigen Interessen gesteuert. Der Eifer dieser Meiner Kinder 
weicht stark von Meinem Willen ab: Ich sorge für das Wohl Meiner Kinder. Diejenigen, 
welche solche Interessen verfolgen, streben nach Macht und werden in ihrem Eifer von dem 
unterworfen, den sie gegen die Menschheit erheben: Dem Antichristen. Dieser unterwirft sie. 
Der Egoismus bringt ihnen dasselbe Leid, das sie Meinem Volk entgegenbringen. 

Einige der Mächte auf dieser Welt sind sich der Nähe der Bedrohungen aus dem Universum 
bewusst und wissen, dass sie erhebliche Veränderungen auf der Erde herbeiführen werden.  

VERGESST NICHT, MEINE LIEBEN, DASS DIE WARNUNG KURZ BEVORSTEHT 
UND DASS DAS UNIVERSUM AN DIESEM AKT DER LIEBE FÜR EUCH MITBETEI-
LIGT SEIN WIRD. So wie ihr am Himmel Feuer sehen werdet, so wird das Feuer Meiner 
Liebe euch segnen, um zu erkennen, wer ihr seid. 

Die Hände der Freimaurerei bringen Meiner Kirche Unheil, während sie das Herz Meines 
Volkes schwächen; dieses liebt: 

→ den Gott der Zügellosigkeit... 
→ den Gott des Geldes... 
→ den Gott der Macht... 
→ den Gott des Hochmuts...  
→ den Gott der missbräuchlich angewandten Technologie... 
→ den Gott der Vergiftung durch Lebensmittel... 
→ den Gott, der den Verstand durchdringt und ihn beherrscht... 
→ den Gott, der das Denken durch Neuerungen beeinträchtigt... 
→ den Gott der Abartigkeit... 
→ den Gott der Ungerechtigkeit... 
→ den Gott der Unmoral... 
→ den Gott der Leichtsinnigkeit... 
→ den Gott der Extravaganz... 
→ den Gott des Krieges... 
→ den Gott der Diktatur... 
→ den falschen Gott... 

Was in diesem Augenblick geschieht, wurde seit Menschengedenken vorbereitet, damit der 
Betrüger in diesen Zeiten durch kleine Antichristen innerhalb der Menschheit herrschen 
kann. Der Antichrist besitzt Tentakel, die von denen gestützt werden, die die Verirrung der 
Menschheit in jeder Hinsicht des Wortes zugelassen haben. 

Diejenigen, die den Zustand der Menschheit kennen, reagieren mit einer unheimlichen Stille 
und stecken den Kopf in den Sand, um sich des Zustands der Menschheit nicht bewusst zu 
werden, wobei sie vergessen, dass Ich alles weiß, was geschieht. Der Arm Meines Vaters 
wurde mehrfach von Meiner Mutter aufgehalten und die Reaktion Meines Volkes war lieb-
los und beschämend.  Mein Volk ist im Begriff zu erleben, was weder Sodom noch 
Gomorra erlebt haben... 

DER TEUFEL BEFÄLLT ALLE MENSCHEN UND WARTET AUF JEDE NOCH SO 
KLEINE GELEGENHEIT, UM SICH AUF DIE SEELEN ZU STÜRZEN. Eine große 
Mehrheit erkennt die Sünde nicht. Sie verkünden, es würde der Menschheit besser gehen, 
wobei die Warnungen aus Meinem Hause ignoriert und verachtet werden. 

DIE HEILIGE GOTTESFURCHT WIRD VON DEN MENSCHEN VERSPOTTET, DA 
MANCHE DIE AUSWIRKUNGEN DER SÜNDE AUF DIE SEELE NOCH NICHT 
ERLEBT HABEN.  

Kinder, die die Sünde nicht sehen, werden von Satan selbst geblendet, während Kindern die 
Unschuld genommen wird, die Gewalt zunimmt, die Abartigkeit kein Ende findet und die 
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Brutalität im Menschen wächst. Sie verabschieden Gesetze gegen das Leben, billigen die 
Produktion von Massenvernichtungswaffen,  Aufstände in mehreren Ländern, zerstörte 
Familien, Menschen, die Familie als das bezeichnen, was keine Familie ist...  

SIND DIES ETWA KEINE ZEICHEN DER ZEIT? 

Kinder, Mein Volk, wer sind die Staats- und Regierungschefs, die wie ein Großteil ihres 
Volkes leben, dem es am Notwendigsten mangelt? Ihr erkennt sie nicht, da Ihr indoktriniert 
wurdet. 

MEIN VOLK, ERWACHE, ERKENNE DAS BÖSE UM DICH HERUM, KEHRE UM, 
ERWACHE! 

Mein Vater ist unendlich geduldig gewesen. Unser Haus hat die Gebete der Gläubigen 
gehört und hat gewartet.  Ihr aber bleibt in der Sünde versunken und ignoriert die Offen-
sichtlichkeit vor euren Augen. 

DIES IST DER MOMENT, IN DEM IHR BEICHTEN UND AUFRICHTIG BEREUEN 
MÜSST, UM AN MEINE SEITE ZU GELANGEN, MEINEN LEIB UND MEIN BLUT ZU 

EMPFANGEN UND MIR TREUE  ZU ERWEISEN. 

Betet, Meine Kinder, betet den heiligen Rosenkranz. Jeder Rosenkranz, der im vollen 
Bewusstsein und liebevoll angebetet wird, ist eine große Linderung angesichts des 

grausamen Leids, mit dem der Mensch konfrontiert wird, und eine Stufe zu Meinem 
Haus, wenn auch der Wille Gottes gelebt wird.  

Betet, Meine Kinder, betet: Die Natur beschleunigt den Schritt. Die Ereignisse kommen 
dem Menschen immer näher und stellen sich mit zunehmender Intensität und 

Beständigkeit  ein. Das Böse ist für die Schöpfung aus der Hand Meines Vaters nicht zu 
begreifen.  

Betet, Meine Kinder, betet: Japan wird schwer erschüttert.  

Betet, Meine Kinder, betet für Kolumbien: Das Land wird unter großen Erschütterungen 
leiden.  

Betet, Meine Kinder, betet für Kanada: Die Menschen werden vom Terror überrascht, das 
Land wird erzittern.  

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien: Verwirrung entsteht in der Dunkelheit und 
tritt im Morgengrauen zutage.  

Betet, meine Kinder, betet: Eine Hand bestimmt über das Leben, die Vereinigten Staaten 
erheben sich.  

Betet für Meine Priester, Meine Kirche wird überrascht.  

DIES SIND KEINE RUHMREICHEN ZEITEN FÜR KEINEN EINZIGEN MENSCHEN. 

DIES SIND ZEITEN DER INNEREN PRÜFUNG... Der Mensch, der im Guten wirkt, der im 
Guten handelt, wird von seinem Nächsten angenommen.   

VERGESST NICHT, DASS DER TEUFEL WÄCHST, WENN DER MENSCH DEM ZORN 
NACHGIBT, UND ER SCHRUMPFT, WENN DER MENSCH NACH DEM WILLEN 

GOTTES HANDELT. 

Jeder ist in der großen Gemeinschaft Meiner Kirche verantwortlich. Die Kirche wurde vom 
Bösen infiltriert, doch wird er den Sieg nicht erringen können. Meine Mutter wird ihn besie-
gen, doch zuvor wird Mein Volk geläutert. 

Ich möchte euch weder verängstigen noch beunruhigen. Bleibt wachsam gegenüber denen, 
die euch weismachen wollen, dass alles gut wäre. 
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Ich verwehre niemandem die Vergebung, wenn er angesichts der begangenen Sünde voll 
Schmerz und mit der festen Absicht, sich zu bessern, auf Mich zukommt. Ich komme zu 
Meinen Kindern, die Zeugnisse Meiner Liebe sind und nicht aufgeben, auch wenn ihnen der 
Wind ins Gesicht bläst. 

Ich schütze Mein Volk, die gesamte Menschheit. 

ERWACHET, KINDER, ERWACHET! 
 IHR WERDET ZEICHEN AM HIMMEL SEHEN, DAMIT IHR NICHT VERGESST, 

DASS ICH IMMER DA BIN UND ÜBER ALLES HERRSCHE. 

Mein Volk wird Wunder vollbringen, wenn es beständig im Glauben ist und diesen mit 
seinem Nächsten teilt. Mein Volk kann die Ereignisse abschwächen, doch aufhalten kann es 
sie nicht. 

Meine Liebe ist unendlich, und daher wünsche ich, dass niemand verloren geht. In Meinem 
Haus gibt es einen Ort, der jeden von euch erwartet. 

Möge Mein Segen in jedem von euch der Balsam sein, der euch Mut schenkt und nährt, 
damit ihr dem rechten Wege folgt. 

Ich liebe euch.  
Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 
KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern, 

Dies ist der Moment, in dem ein jeder Ja zu Gott und Nein zur Sünde sagen sollte. 

Wir befinden uns in jeder Hinsicht in äußerst kritischen Zeiten für die Menschheit. Was wird 
die Menschheit erwarten, wenn sie die Rufe Gottes ablehnt? 

Es ist nicht beunruhigend, wenn Christus uns daran erinnert, unsere Taten und Werke zu 
ändern, sondern notwendig, in Zeiten, in denen das Böse sein Antlitz und seinen Einfluss 
verändert hat. 

Wir sehen, wie Menschen in den verschiedensten Ländern einander immer häufiger und 
heftiger bekämpfen. Lasst uns für unsere Brüder und Schwestern beten und nicht länger auf 
Daten warten, sondern auf die Liebe Gottes hoffen. 

Es ist notwendig, sich in jedem Augenblick vorzubereiten und sich zu bessern, um das Böse 
in jedem Menschen zu besiegen. Wir sind aufgerufen, der Liebe Gottes in unseren Herzen 
Ausdruck zu verleihen. Lasst uns diese Liebe den Bedürftigen schenken, und jenen, die nicht 
informiert sind, behalten wir sie nicht wie Wasser in einem Glas. 

Nicht alles ist verloren, ganz im Gegenteil. Lasst uns wiedergutmachen, beten und unseren 
Nächsten lieben. 

Der Himmel gibt uns alles. Lasst uns Geschöpfe des Segens, der Stärke, der Standhaftigkeit 
und der Entschlossenheit sein. 

Amen. 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA.  

7. DEZEMBER 2016 

 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

MEIN SEGEN BEGLEITET EUCH IN JEDEM MOMENT EURES LEBENS.  

Die Liebe Meines Sohnes und Seine Barmherzigkeit gehen weit darüber hinaus, was der 
Mensch verstehen und begreifen kann. Dankt Meinem Sohn, betet Ihn beständig  an, nicht 
durch das mündliche Gebet allein, sondern indem ihr es stets in die Tat umsetzt. So werdet 
ihr wahrlich „nach außen hin“ zu Zeugnissen gegenüber eurem Nächsten werden. 

Kein Mensch ist ein wahrhaftiger Verehrer Meines Sohnes, wenn er seinen Nächsten nicht 
mit der Liebe Meines Sohnes liebt;  um euren Nächsten zu lieben, müsst ihr gehorsam und 
demütig sein.  

DIESER MOMENT BIRGT GROSSE GEFAHREN FÜR DIE SEELE, DA SIE DER 
ABARTIGKEIT SATANS AUSGESETZT IST, MIT DER ER DIE HERZEN DER 

MENSCHEN BEFALLEN HAT. 

Mit jedem Augenblick wird das Böse immer mächtiger, bis es den Gipfel der menschlichen 
Grausamkeit erreicht hat, doch seht und erlebt ihr das Böse noch nicht in all seinen Facetten, 
das der Teufel den Menschen eingeflößt hat. Schreitet im Glauben voran. Jeder von euch 
trägt die Verantwortung, seinen Glauben weiter zu vertiefen, denn ohne Glauben seid ihr 
eine  leichte Beute des Feindes der Seele. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

ES NÄHERT SICH DIE GEBURT CHRISTI UND JEDER VON EUCH HAT DIE 
PFLICHT, MEINEN SOHN ZU EHREN, INDEM ER DEN PFAD DER SELBSTSUCHT, 

DES HOCHMUTS, DER MENSCHLICHEN STURHEIT VERLÄSST UND SEIN 
MENSCHLICHES ICH DEM GUTEN ZUWENDET UND VOM BÖSEN ENTFERNT. 

Jede Loslösung ist eine Bürde weniger, die ihr mit euch herumtragt, und so verlieren Seele 
und Geist an Gewicht und es wird euch leichter fallen, den wahren Weg zu gehen und in 
den meisten Situationen rechtschaffen zu wirken und zu handeln. 

Der gesamten Menschheit stehen äußerst schwere Zeiten in jeder Lebenslage bevor.  Die 
Verkommenheit im nächsten Jahr wird unglaubliche Formen annehmen.  Ein Großteil der 
Prophezeiungen, die Ich nach dem Willen Gottes der Menschheit verkündet habe, wird in 
Erfüllung gehen. 

In diesem Jahr fehlen noch einige Momente; schmerzhafte Momente, Momente der Prüfung 
für die gesamte Menschheit und insbesondere für das Volk Meines Sohnes. 

ICH HABE UNERMÜDLICH UND UNAUFHÖRLICH ZUM GEBET AUFGERUFEN, und 
einige widmen sich dem mündlichen Gebet, doch möchte Ich auch, dass ihr euren Charakter 
besiegt, denn je fügsamer der Mensch ist, desto erträglicher wird der Weg, doch je aufsässi-
ger der Mensch ist, desto beschwerlicher wird dieser Weg. 
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MAN HAT DIE WAHRE BEDEUTUNG DES GEBETS NICHT VERSTANDEN. Beten 
bedeutet, mit reinem Herzen zu beten, frei von jeder Bürde, schlechter Laune, Arroganz, 
Lüge, Verleumdung und Heuchelei... Ein Herz, das frei von dem ist, was ihr wünscht und 
was ihr möchtet, frei, immer die ersten Plätze einnehmen zu wollen.   

Deshalb habe ich durch meine Werkzeuge gesprochen, nicht als Beispiel, denn Mein Sohn 
wählt Werkzeuge, in denen ihr die Verwandlung einer Person ersehen könnt; Er wählt nicht 
immer heilige Seelen, will sie aber heilig und führt sie zur Heiligkeit.  

Meine Werkzeuge bleiben unbemerkt, nicht weil sie sich nicht vernehmen lassen, sondern  
weil sie immer an letzter Stelle stehen; sie rufen ihre Nächsten nicht zu sich, denn das Werk-
zeug ist ein Werkzeug, jedoch nicht Gott; es kommuniziert und verkündet Gottes Wort, das 
schon in der Heiligen Schrift geschrieben steht und dem Werkzeug deutlich gemacht wird, 
um zu einem treuen Sprachrohr des wahren Wortes Meines Sohnes ebenso wie Meines 
Wortes gegenüber seinem Nächsten zu werden. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,  

WÜRDE EUCH DAS WERKZEUG DETAILLIERT ÜBER DIE DROHENDEN 
EREIGNISSE, DIE EUCH BEVORSTEHEN, UNTERRICHTEN, WÜRDET IHR EUCH ZU 

BODEN WERFEN UND NIE WIEDER AUFSTEHEN, SONDERN IN EWIGEM GEBET 
VERHARREN UND UM BARMHERZIGKEIT UND UM DIE RETTUNG DER SEELEN 

FLEHEN.  

Die Erde ist in Gefahr, da sich ihr ein Objekt aus dem äußeren All nähert. Ihr sollt darauf 
stetig Acht geben.  

Die Erde, die Erde ist in solch immenser Sünde versunken, in solch tiefer Unterdrückung 
und in so viel unschuldigem Blut, mit dem der Mensch sie getränkt hat. Die Erde öffnet ihr 
Innerstes, um sich angesichts der Zerstörung zu reinigen, die der Mensch dem zugefügt hat, 
was Gott ihm überließ .  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,  

Ihr müsst auch weiterhin für Japan beten. 

Betet für Amerika, da dieses Land erschüttert wird. 

Betet für Russland, denn es wird die Welt überraschen. 

Betet für Frankreich, das von den Händen des Terrorismus gebeutelt sein wird. 

Betet für Peru und Kolumbien, denn sie werden erschüttert. 

Betet für Costa Rica, denn es wird erschüttert. 

DOCH HABT KEINE ANGST, DENN ICH BIN HIER UND ICH BIN DIE MUTTER 
ALLER UND LIEBE JEDEN. Fürchtet euch nicht, reicht Mir eure Hand und Ich werde sie 
halten, denn diese Generation wurde Mir nach dem Willen Gottes anvertraut. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

Ich muss euch vor dem warnen, was auf die Menschheit zukommt, doch über allem steht die 
Liebe und Barmherzigkeit Gottes, die ihr ständig und unaufhörlich anrufen sollt.  

DURCH DAS GEBET WERDEN DIE GRÖSSTEN WUNDER DER GESCHICHTE 
ERMÖGLICHT, UND HIER BIN ICH, UM FÜR EUCH FÜRSPRACHE ZU LEISTEN.  

Ruft die Heiligste Dreifaltigkeit an und bittet um den rechten Wandel, indem ihr recht-
schaffene Werke und Taten verrichtet.  

Betet innerhalb der Familie.  



350 
 

Ich segne euch, und Mein Sohn beschützt euch mit Seiner Liebe und Barmherzigkeit.  

WENDET EUCH NICHT VON MEINEM SOHNE AB, LIEBT IHN BESTÄNDIG, IN 
JEDEM AUGENBLICK... 

LIEBT IHN MIT EUREN GEDANKEN, EUREM VERSTAND, EUREM HERZEN, EUREM 
ATEM, EUREM BLICK, EUREM GEHÖR, LIEBT IHN DURCH UND DURCH, LIEBT 

IHN IM GEISTE UND IN WAHRHEIT...  

Ich segne euch, Ich liebe euch. Folgt den Spuren Meines Sohnes.  

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

   

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern, 

Wem dienen wir? 
Wem folgen wir? 
Wen müssen wir bei allen unseren Taten um Zustimmung bitten? 

Natürlich leben wir nicht allein auf Erden, um jede Bürde dieser Welt zu tragen, doch die 
Loslösung von den irdischen Bürden wird uns nicht allein mit dem Verstand oder einer Idee 
gelingen, sondern mit Werken und Taten, die unserem Gewissen und unserer Verantwor-
tung als Menschen unterliegen. 

Unsere Mutter fordert von uns mehr Verantwortungsbewusstsein in diesen Zeiten. Sie ruft 
uns zur Umkehr auf, jedoch nicht allein durch Worte, sondern zu einer Umkehr, welche die 
Rolle jedes Einzelnen als Mensch, Nächster und Kind Gottes berücksichtigt. 

Die Erkenntnis stärkt den Glauben und ermöglicht das Begreifen großer Wahrheiten, wo-
durch der Weg jedes Einzelnen von uns - wie unsere Mutter sagt - erträglicher wird. Wir 
begnügen uns mit der Bedeutungslosigkeit, mit der sich der Mensch zufriedengibt, aufgrund 
der mangelnden Bereitschaft die Vereinigung mit Christus anzustreben. 

Brüder und Schwestern, lasst uns nicht in der Engstirnigkeit verharren, die uns daran hin-
dert, demütig den Worten unserer Mutter zu folgen. Wir dürfen nicht zulassen, dass die 
Angst über uns siegt, sondern möchten als Kinder Gottes mit dem brennenden Wunsch nach 
der Erlösung der Seele voll Ehrerbietung und Dankbarkeit die Botschaften des himmlischen 
Königreichs empfangen. 

Amen 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA. 

FEST UNSERER LIEBEN FRAU VON GUADALUPE  
12. DEZEMBER 2016 

 

Mein geliebtes Volk, 
  

SEID GEWISS, DASS ICH EUCH IN JEDEM AUGENBLICK BESCHÜTZE, SOLANGE 
IHR ES MIR ERLAUBT  

Meine Barmherzigkeit ist für diejenigen offen, die mit bereuten Sünden zu mir kommen. Der 
feste Vorsatz zur Umkehr ist notwendig, damit der Mensch den vollen Segen erhält, der die 
Vergebung der Sünden umfasst. 

DIE GOTTESMUTTER IST DIE GROSSE FÜRSPRECHERIN DER MENSCHHEIT, 
DAHER BEDECKT DIE SONNE SIE MIT IHREM LICHT UND LÄSST SIE 

ERSTRAHLEN, BIS DASS IHR LICHT DAS GESAMTE UNIVERSUM ERLEUCHTET. 
IN DIESEM MÜTTERLICHEN LICHT FINDET SICH JEDER VON EUCH VERBORGEN. 

Meine Mutter sieht mit Schmerzen auf diejenigen, die sich von dem Licht Ihrer Liebe 
entfernt haben, um aus freiem Willen in die Dunkelheit einzutreten, nicht, weil Meine 
Mutter sie in die Dunkelheit führt, sondern durch die menschliche Sturheit, die nicht 
gehorcht, sondern in ständige Uneinigkeit getaucht ist.  

MIT DER DEMUT, DIE MEINE MUTTER AUSZEICHNET, GIBT SIE SICH MEINEM 
VOLK HIN, IN EINEM GEFLECHT, IN DEM SICH DER GROSSE SCHATZ UNSERES 
WISSENS BEFINDET, und sie ruft alle Menschen auf, in Unserem Heiligen Geiste 
wiedergeboren zu werden, um nicht in einer falschen Religiosität zu leben, sondern in der 
Größe, Kinder des lebendigen Gottes zu sein. 

Jeder von euch muss den sichersten Weg durchdringen, um den Glauben zu stärken und 
sich bewusst werden, dass, wenn der Mensch sich Unserer Dreifaltigkeit hingibt, er in 
ständiger Bewegung ist und seine Handlungen zum Segen für seine Brüder werden. 

Deshalb zeigt sich die Meine Mutter in dieser Anrufung nicht nur auf der Erde, damit ihr 
Ihre Größe nicht beschränkt, noch betrachtet Sie die Erde nur von oben oder aus der Ferne, 
sondern Sie betrachtet die Schöpfung vom Himmelsgewölbe aus als eifersüchtige Wächterin 
und bringt gleichzeitig die Sterne zum Leuchten, damit sie die Nacht Ihrer Kinder erhellen, 
die ohne den Moment verstreichen zu lassen wachen, ohne zu schlafen. 

ES IST MEINE MUTTER, DIE HIMMLISCHE KÖNIGIN, DIE MUTTER DER LETZTEN 
ZEITEN, DIE EIN NÄRRISCHES, UNGEHORSAMES, EIGENSINNIGES UND 

GLEICHZEITIG ÄNGSTLICHES VOLK MIT SCHWACHEM, SCHWANKENDEM 
GLAUBEN ANFÜHRT.  

Meine Mutter liebt euch als das, was Sie ist: Mutter der Schöpfung, Mutter der rebellieren-
den Menschheit, die nicht auf die Zeichen dieser Zeit achtet und Meine Warnungen nicht 
versteht, so dass das Böse sie nicht täuschen kann angesichts der Präsenz des Antichristen, 



352 
 

der keine Erfindung, sondern eine Realität ist und den die Menschheit selbst mit ihrer 
großen Unwissenheit genährt hat. 

Mein geliebtes Volk, Meine Mutter bringt euch dazu, zu wachsen und euch Unserer Dreifal-
tigkeit zu nähern. Sie weckt im Inneren, in der Tiefe der Seele, das, was ihr besitzt, aber nicht 
umsetzt: die Gaben und Tugenden, die in jedem Menschen wohnen, zum eigenen Wohl und 
dem der Brüder. 

LERNT MICH KENNEN, ICH BIN KEIN STRAFENDER GOTT, ICH BIN 
BARMHERZIGKEIT...  

IHR SEID ES, MEIN VOLK, DIE IHR EUCH MIT DER GLEICHEN 
UNAUFMERKSAMKEIT GEISSELT, MIT DER IHR HANDELT UND MIT DER 

VORSÄTZLICHEN IGNORANZ, MIT DER IHR EUCH GEGEN MICH AUFLEHNT. 

Erniedrigt durch die Unterdrückung des Betrügers, wird euch das Notwendige fehlen, und 
ihr werdet nicht mehr offen reden können; dann wird der Moment kommen, in dem 
ihr stöhnen und mit den Zähnen knirschen werdet; ihr möchtet fliehen, könnt es aber nicht 
mehr bis Meine Legionen euch retten, sofern ihr es wollt.  

VERACHTET NICHT MEINE MUTTER, MEINE KINDER, SIE FÜHRT MEIN VOLK 
ZUR WAHREN FREIHEIT.  

Nach dieser Zeit eines ständig wachsenden Schmerzes und des Schmelztiegels kommt die 
Befreiung Meines Volkes, und Meine Mutter wird das Böse besiegen. 

Mein Volk, bereitet euch vor! Dieser Moment verlangt, dass ihr Männer und Frauen des 
Glaubens seid, der Praxis, von unerschütterlichem Glauben, nicht nur für euch selbst, son-
dern für den Dienst an den Meinen. Ihr benötigt einen Glauben, der sie dazu bringt, göttliche 
Angelegenheiten und keine vergänglichen zu mögen. 

Seid Geschöpfe des Guten, seid nicht unvorsichtig mit dem, was euch oft zu Fall bringt: die 
Zunge. Ach, Kinder, wie ihr mit der Zunge tötet, wie ihr mit der Zunge verdammt! NEIN, 
das ist kein Werk meiner Kinder, versteht, dass der Mensch nicht vom Brot allein lebt, son-
dern auch durch das Wort, das aus seinem Mund kommt.  

Das Wort ist Segen oder Verdammnis, ich will keine toten Werke, sondern echte und wahr-
haftige. Wer verantwortlich dafür ist, seinem Bruder Schaden zuzufügen, wer nicht ruht, 
einen Bruder zu diffamieren oder zu verleumden, bei dem "wäre es besser, an seinen Hals einen 
Mühlstein zu binden und ihn ins Meer zu werfen, als einen dieser Kleinen zu empören." (Lk 17,2)  

Ihr hört nicht auf Meine Worte, ihr nehmt sie auf die leichte Schulter und lebt daher in so 
großen Fehlern weiter, dass ihr ständig mit einer Waagschale lebt, die die Taten des Men-
schen abwägt.  

MEIN VOLK, LEBT IN MEINER WAHRHEIT, URTEILT NICHT, SONDERN LIEBT, 
SÜHNT UND LIEBT... 

MEINE LIEBE BESIEGT ALLE HINDERNISSE. 

Seid nicht wie jene, die zu Mir sagen: "Herr, Herr" und ihre Brüder vernichten. 

Liebt einander, wie Unsere Dreifaltigkeit euch liebt, respektiert euch gegenseitig, denkt 
nicht, dass ihr im Guten handelt und stattdessen Stolpersteine für eure Brüder seid. Verur-
sacht keinen Streit, damit provoziert der Teufel den Menschen, um in seine Gedanken einzu-
dringen und das Herz zu verdunkeln. 

Ihr erlebt Momente der Verwirrung, großer Verwirrung. Lasst euch nicht täuschen.  

Betet, um nicht getäuscht zu werden. 
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Ich rufe euch als Hirte der Seelen, Meine Herde bleibt Meinen Aufrufen aufmerksam 
gegenüber. Ich bin Freiheit und Frieden. 

Schaut nach oben, von oben nähert sich die Reinigung, das Feuer wird auf der Erde brennen, 
und meine Kinder werden deswegen leiden. 

Betet, Meine Kinder, betet für Chile, es wird weiterhin beben. 

Betet für Peru, es wird durch die Natur weinen, es wird beben. 

Betet für Frankreich, Meine Kinder ruhen nicht, sie leben in Angst. 

Betet für Indonesien, der große Vulkan erwacht, wie auch jener in Sizilien. 

Betet für Mexiko, dieses Volk Meiner Mutter, das sich auflehnt, minimiert das 
menschliche Leben und glüht in unmoralischer Sünde, es wird erbeben und durch seine 

Vulkane erstickt.   

Mein Volk, sieh auf die strahlende Mutter, die euch bald aufruft, euch in Geist und Wahrheit 
vorzubereiten, gebt euch nicht mit dem Mittelmaß zufrieden, sondern dringt in das ein, was 
euch aufwachen und geistig wachsen lässt. 

Die Erkenntnis ist nicht unrechtmäßig, wenn es sich in Mir finden lässt… 

Erkenntnis ist nicht unrechtmäßig, wenn es dem Wachsen und nicht der Verminderung 
dient... 

IHR MÜSST UNTERSCHEIDEN ZWISCHEN DEM RICHTIGEN UND FALSCHEN, ES 
IST NICHT IRGENDEINE ZEIT, KINDER, ES IST DIE ZEIT DER ZEITEN, IN DER IHR 

LEBT. 

Der Teufel verbreitet seine Bosheit: die Spaltung, so dass meine Kinder sich gegenseitig 
angreifen. Liebt eure Brüder und wünscht ihnen Gutes. 

Mein Volk, Meine Mutter verlangt nicht, dass ihr Ihre Kinder seid, sondern sie schenkt euch 
Ihre Liebe, jedem von euch. Deshalb rufe Ich euch auf, in Meiner Gegenwart zu bleiben, 
nicht Zuschauer zu sein, sondern eure Verantwortung zu übernehmen, die Seele zu retten 
und ein aktiver Teil der Rettung des Bruders zu sein. 

Meine Mutter hat sich nicht von Ihren Kindern entfernt, daher begleitet Sie euch und zeigt 
euch die Größe Ihrer Hingabe, Ihrer Liebe, Ihres "Ja" und Sie ruft euch auf, dieses "Ja" zu 
Unserem Willen auszusprechen, damit ihr euch nicht das ewige Heil verwehrt. 

MISSACHTET NICHT MEINE RUFE. ICH LASSE MEIN VOLK NICHT ALLEINE. ICH 
SENDE EUCH MEINEN FRIEDENSENGEL, DER EUCH BESCHÜTZT UND EUCH DEN 
WEG ERLEUCHTET, DENN MEINE LIEBE UND MEIN LICHT VERLÖSCHEN IN IHM 

NICHT. 

Ihr müsst Meinem Haus treu bleiben, an Meine Wahrheit gebunden, an das Gesetz Gottes, 
nicht an das des Menschen, das er inmitten des Chaos errichtet, das die Menschheit durch-
dringt. Vergesst nicht, dass jede Anstrengung, das Böse zu überwinden, ein Akt der Liebe zu 
Unserer Dreifaltigkeit und ein Zeichen der Liebe zu Meiner Mutter ist. 

Mein geliebtes Volk, 

MEINE MUTTER IST DIE MUTTER EINES JEDEN VON EUCH, SIE LIEBT EUCH MIT 
UNENDLICHER LIEBE. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus. 
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AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

 
 KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern, 

Unser geliebter Herr Jesus Christus durchtränkt uns mit dieser göttlichen Liebe zu Seiner 
und unserer Mutter. Er ist der Gottmensch, unser lieber Herr Jesus Christus, der nicht mit 
Worten und Anerkennung für Seine und unsere Mutter spart. 

In diesem Moment, in dem wir Unsere Liebe Frau von Guadalupe feiern, sagt der Himmel 
selbst zur gesamten Menschheit: "SIE IST HIER, DIE MUTTER ALLER MENSCHEN, 

HÖRT IHR ZU". 

Und mit der Liebe des Kindes und treu zu Seiner Mutter ruft Christus uns auf, den Ruf der 
Mutter zu erhören und nicht nur Diener des Himmels zu sein, sondern zugleich Diener 
unserer Brüder. So ist es: 

"Wenn jemand der Erste sein will, soll er der letzte von allen sein und sich zum Diener  
aller machen" (Mk. 9.35)  

UND OBWOHL DIESE ERSCHEINUNG UNSERER LIEBEN FRAU VON GUADALUPE 
VOR ALLEN ANDEREN WICHTIGEN ERSCHEINUNGEN STATTFAND, FASST SIE 

DIE GRÖSSE UNSERER MUTTER, DIE WIR VEREHREN, IN DIESER ERSCHEINUNG 
ZUSAMMENT UND NIMMT DIE SPÄTEREN VORWEG: DIE ENTDECKUNGEN DER 

WISSENSCHAFT SAGEN UNS, DASS GUADALUPE FÜR DIESE ZEIT UND FÜR 
DIESES VOLK GOTTES IST. 

Vergessen wir nicht, dass uns die Gottesmutter erwartet, lasst uns mit dieser mütterlichen 
Liebe aufmachen, die Sie uns anbietet und die Christus uns versichert. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA.  

14. DEZEMBER 2016 

  

Mein geliebtes Volk, 

ICH UND MEINE MUTTER HABEN EUCH DAZU AUFGERUFEN, GEISTLICH WEITER 
ZU WACHSEN UND SO DIE GEISTLICHE GRÖSSE ZU ERREICHEN, DIE IN DIESEM 

MOMENT ERFORDERLICH IST.   

Der Mensch hat den Zweck vergessen, für den er erschaffen wurde.  Die Schöpfung erfüllt 
unaufhörlich den Willen Gottes, doch der Mensch lehnt sich immer wieder auf. Er ist derje-
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nige, der die Gabe des Lebens zerstört. Er ist derjenige, der sich fortwährend von Mir ent-
fernt, der die Schöpfung Gottes widerrechtlich in Besitz nimmt und so zu ihrem Henker 
wird… 

Der Mensch erntet, was er sät, und so säen manche Gutes und leben im Guten, während 
andere Böses säen und vom Bösen eingeholt werden.  

Wir haben euch bereits dazu aufgerufen, nicht mit einem Konzept eines Lebens fern von 
Gott und der Mutter Gottes weiterzufahren.   

Ihr wandert mit dem Blick zu Boden gerichtet, ihr sucht einen irdischen Gott, der nirgendwo 
in der Schöpfung zu finden ist, ihr sucht einen Gott, der sich in der Ödnis befindet und nicht 
über das hinausgeht, was ihr mit euren eigenen Augen seht. Ihr nehmt Mich nicht als den 
Gott der gesamten Schöpfung wahr, sondern als einen Gott, der zur Lösung der alltäglichen 
Probleme erforderlich ist. Ihr müsst Meine Worte, erfüllt mit Meinem Heiligen Geist, weit 
über die menschliche Begrenzung hinaus ausdehnen.  

Mein geliebtes Volk, IHR WERDET NICHT AUFSTEIGEN, WENN IHR MICH NICHT 
ALS DEN ANSEHT, DER ICH BIN: DER UNENDLICHE GOTT, DER ANFANG UND 
DAS ENDE. 

Ich bin mit euch geduldig gewesen, Meine Barmherzigkeit ist nicht erschöpft, doch Mein 
Volk beschränkt Mich auf Konzepte und Ideologien, beschränkt Mich auf seine Bedürfnisse. 
Ihr seht und lebt Mich nicht in der Unendlichkeit und der Macht der Herrlichkeit und  all-
mächtigen Majestät. 

Wir haben euch aufgerufen, nicht weil die bevorstehenden Ereignisse innehalten, sondern da 
ihr durch ein geistlich ausgerichtetes Leben Meine Hilfe empfangen und an der Hand 
Meiner heiligen Mutter das Chaos überwinden werdet, das sich der Menschheit nähert. 

 Mein Volk, Du gehorchst weiter nur Deinen eigenen Wünschen... 

 Jeder lebt die Religion nach Belieben... 

 Jeder lebt die Spiritualität nach Belieben... 

DOCH ICH KOMME ZU EUCH, UM EUCH ZU SAGEN, DASS ICH ALLES SEHE UND 
DASS ICH MICH NICHT TÄUSCHEN LASSE.   

Als Meine wahren Kinder müsst ihr jetzt auf eure menschlichen Anwandlungen verzichten; 
jetzt müsst ihr reifen, denn bald findet die Ernte statt. Wartet nicht auf große Ereignisse, 
sondern bereitet euch als meine wahren Kinder in Gehorsam vor. 

Ich sorge für das Wohl aller, doch nicht alle erlauben Mir, sie auf den rechten Weg zu gelei-
ten. Einige, die behaupten, an Meiner Seite zu leben, diktieren ihr eigenes Gesetz, um an 
Meiner Seite zu leben, diktieren ihre eigenen Sakramente, diktieren ihre eigenen Seligprei-
sungen... Heuchler! Kein Mensch kann im Geiste und in der Wahrheit nach Meinem Willen 
leben, wenn er nicht Mein Gesetz befolgt, wenn er nicht meine Regeln, Gesetze und Vor-
schriften achtet. 

Wie viele Menschen verleumden Mich in unendlicher und eigenwilliger Weise, indem sie 
ihre eigenen Gesetze aufstellen und sich ihre eigenen Fehler selbst verzeihen, obwohl ich 
ihnen nicht vergeben habe! Wie viele Menschen kommen, um mich zu empfangen, während 
ich sie aufgrund all ihrer Sünden und ihrer menschlichen Unreinheit in Ketten liegen sehe!   

IHR EMPFANGT MICH AUF DIE ZUNGE, DOCH ICH BIN ENTSETZT UND WEINE, 
DA IHR ANGESICHTS DIESER ÜBERHEBLICHKEIT, DIESES HOCHMUTS, KEINE 

BUSSE TUT, WAS ZU NOCH GRÖSSEREM ÜBEL FÜHRT. SCHMIEDET EUCH NICHT 
EURE EIGENE VERDAMMUNG, EMPFANGT MICH NICHT, SOFERN EURE REUE 

NICHT WAHRLICH IN DIE TIEFE GEHT. 
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Ich bin ein lebendiger Gott und liebe euch und es schmerzt Mich, wenn ihr Mich beleidigt 
und Mir ungehorsam seid. 

Niemand wird gebraucht, niemand ist unverzichtbar, doch will Ich jeden erlösen; aber zur 
Erfüllung meines Rettungsplanes wird Mein Durst nach Seelen nicht mit einer Seele allein 
gestillt, die zu mir kommt. Aber ebenso wie die Erde euch in ihrem ursprünglichen Zustand 
geschenkt wurde, voll von dem, was der Mensch brauchte, ist dieser nun gekommen und hat 
mit seiner Hand und seinem freien Willen Schaden angerichtet; er hat durch sein „Ich“, die 
gesamte Schöpfung unterjocht, sie verletzt, sie gedemütigt und zum Sklaven des mensch-
lichen Willens gemacht.  Und in diesem Moment ruft die Erde, die euch geschenkt wurde, 
Unseren Thron an: „Komm schnell, denn ich brauche Dich, Mein Herr“.  

Der Mensch hat die Erde, die ihm vermacht wurde, verwandelt und zu einem Objekt seiner 
Allüren gemacht, und wenn er nichts mehr in der Schöpfung finden kann, um diesen wahn-
sinnigen Plan des Menschen fortzusetzen, mit dem Ziel, die Vorherrschaft gegenüber allem 
zu erreichen, stürzt der Mensch sich auf seinen Nächsten, um die Vertreter seiner eigenen 
Spezies zu missbrauchen und die maßlose und teuflische Entwicklung zur Vorherrschaft 
gegenüber allen anderen voranzutreiben. 

Mein geliebtes Volk, 

Wie bedrückt Mein Herz doch ist, wenn Ich euch Meinen Schmerz mitteile und feststelle, auf 
welch grausame Art und Weise der Mensch zur Ursache dieser chaotischen Zeiten geworden 
ist, in denen die gesamte Menschheit sich dem menschlichen Willen unterworfen hat! 

Meine Mutter durchquert die Erde, während sie ihre Hand fortwährend über euch hält und 
hofft, dass ein Kind seine Hand hebt und um ihre Hilfe bittet. Wie viele behaupten, Meine 
Mutter zu lieben, während sie doch unter der Bürde ihres Menschseins, ihres Hochmuts und 
ihres Egoismus leben!  Der Mensch möchte nicht umkehren, um sich zu wandeln.  Der 
Mensch schreitet weiter voran, ohne an die große Verantwortung zu denken, die er als 
Mensch trägt. 

Mein geliebtes Volk, Ich spreche zu euch, während ihr inmitten des Zorns lebt.  Mit Bedau-
ern muss ich feststellen, dass die Familien Zeitbomben sind, die beständig explodieren, ange-
sichts der mangelnden Liebe, welche die einzelnen Familienmitglieder in sich tragen. 

Die Gesellschaft lebt in einem permanenten Chaos der Unmenschlichkeit. Liebe und Respekt 
gegenüber dem Nächsten sind unbekannt. Dies - so sagen sie -  gehöre der Vergangenheit an, 
stamme aus einer anderen Ära und spiele in den Familien keine Rolle mehr.  

MEINE KINDER, ICH KOMME WAHRLICH MIT DER WAAGSCHALE IN DER HAND, 
DAMIT SICH DIEJENIGEN HINEINBEGEBEN, DIE WAHRHAFTIG BEREIT SIND, 

IHREN MENSCHLICHEN WILLEN ZUR SEITE ZU LEGEN, SICH DER UMKEHR ZU 
STELLEN UND SO ZU MEINEN WAHREN KINDERN ZU WERDEN.  

Lasst nicht zu, dass man euch stempelt (markiert). Lasst unter keinen Umständen zu, dass 
man euch den Mikrochip einpflanzt. Ich werde Mich um mein Volk kümmern. Ich werde 
Mich um Meine treuen Kinder kümmern. So wie ich die Vögel des Feldes nähre, so werde 
Ich Mich um Meine treuen Kinder kümmern.  

IHR SOLLT RASCH AUFSTEIGEN UND DIESER AUFSTIEG BEINHALTET DIE 
ABLEHNUNG DESSEN, WAS IHR WOLLT, WAS IHR WÜNSCHT UND DIE WAHRE 

HINGABE ZU DEM, WOZU ICH EUCH AUFRUFE.  

Diese ungehorsame Generation hält die größte Verantwortung in ihren Händen, die Ich den 
Menschen gegeben habe, denn diese Generation wird mit der Warnung konfrontiert werden 
und miterleben, wie die Prophezeiungen Meiner Mutter, die im Laufe der Menschheits-
geschichte offenbart wurden, in Erfüllung gehen... 
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 Diese Generation wird Meinen Friedensengel erblicken... 

 Diese Generation wird die größte Strafe erleben, die noch schlimmer als die Sintflut selbst 
sein wird.  
→ Doch gleichzeitig werden die Gläubigen mit dem größten Wunder gesegnet sein, das 

Mein Haus jemals irgend einem Geschöpf zukommen ließ... 

ICH HABE EUCH AUFGERUFEN, KEIN MENSCHLICHES GESCHÖPF, KEIN WER-
ZEUG... ICH BIN DER, DER EUCH AUFRUFT, IM GEISTE UND IN DER WAHRHEIT 
ZU LEBEN, weil diejenigen, die meinen, gute Absichten zu hegen, an ihren guten Absichten 
festhalten; und nur diejenigen, die wahrlich nach Meinem Willen im Geiste und in der Wahr-
heit leben, nur sie  werden den Versuchungen widerstehen und den Betrüger besiegen. 

Mein geliebtes Volk, die Erde wurde von euch zerstört und wird noch stärker erschüttert, 
ohne dass die Wissenschaft es vorhersehen könnte. 

 So werden sich nie dagewesene Naturphänomene ereignen, da die Erde angesichts 
dieser rebellischen und ungehorsamen Generation erzürnt ist. 

 Ihr werdet sehen, wie das Himmelszelt in Flammen aufgeht. Ihr werdet sehen, wie 
das Wasser der Meere verschwindet, wobei es die Erde zunächst überfluten wird.  

Betet, Meine Kinder, denn der Mensch respektiert nicht die Wünsche der Mehrheit. Die 
Macht in diesen Zeiten ist ein maßgebliches Merkmal, und wer sie in Händen hält, will 

sie nicht mehr hergeben.  

Die Völker werden sich in großen Protesten erheben und große Proteste werden zu 
großen Umwälzungen führen, woraus Provokationen hervorgehen, die wiederum in den 
großen Krieg münden, in den Meine Heere zu einem bestimmten Zeitpunkt eingreifen 

werden, bevor der Mensch die Erde, diese große Schöpfung Gottes, auslöscht.  

IHR WERDET DAS UNVORSTELLBARE ERLEIDEN, DOCH MEINE HILFE WIRD 
EBENSO UNVORSTELLBAR FÜR MEIN VOLK SEIN, DENN ICH WERDE AN DER 
SEITE MEINES VOLKES WANDERN, BIS MEINE MUTTER DIE ERDE AN UNSERE 

DREIFALTIGKEIT ZURÜCKGIBT.  

Betet in ständiger Verbindung mit unserem Willen.  

Ich segne euch, Ich liebe euch. 

Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.  

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA. 

19. DEZEMBER 2016 

  
Mein geliebtes Volk, 
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MEIN SEGEN GILT FÜR JEDEN VON EUCH. 
IHR SEID MEIN VOLK, ZU DEM ICH MEIN KREUZ DER EHRE UND HOHEIT 

BRINGE. 

Ich rufe Euch auf, die Stimme des Seelenhirten nicht zu ignorieren.  Der Mensch muss sich 
auf das Erwachen der Realität konzentrieren, in der er lebt.  Ihr leugnet die Realität der 
Menschheit. Der Mensch wandelt auf Erden und sein irrationales Wesen lehnt die Wahrheit 
in diesen Zeiten ab, in denen die schlechten Angewohnheiten, die schlechten Leidenschaften 
und die Entmenschlichung überwiegen.  

AUS TORHEIT LEHNT IHR DIE REALITÄT DES MOMENTS DER MOMENTE AB...   

Ihr erkennt nicht die Vorherrschaft des Kommunismus, der in tausendfacher Weise 
verschleiert, die Menschheit manipuliert. Mit der List einer Schlange hat er alle Bereiche 
infiltriert, unterdrückt Völker, straft sie und bildet zusammen mit der Freimaurerei die 
weitreichende Verbindung zwischen den Fängen und dem Kopf des großen Drachen zur 
Erhebung des Antichristen. 

Mein geliebtes Volk:  

DIE FREIMAUREREI HAT MEINE KIRCHE EINGENOMMEN.  

Mittels strategischer Positionen innerhalb der Kirche wurden diejenigen korrumpiert, die , 
ohne der Freimaurerei anzugehören, schwach sind und der Versuchung willfähriger Ämter 
oder des Geldes erliegen, UM NICHT MEINEN INTERESSEN ZU DIENEN, SONDERN 
DEN INTERESSEN DER ELITE, WELCHE DIE MENSCHHEIT MANIPULIERT UND 
TEIL DER FREIMAUREREI BILDET. 

Meine Kinder müssen auf Meine Stimme hören. Sie ruft dazu auf, nicht länger so zu tun, als 
wäre alles gut, während die Menschheit im Chaos lebt.  

JA… 
→ Sie lebt im Chaos, da sie Mich als ihren Gott verleugnet und zulässt, dass der Teufel  in 

ihre Herzen dringt... 
→ Sie lebt im Chaos, da sie Meinen treuen Kindern das Tragen von Sakramentalien ver-

bieten und den Anhängern Satans die Errichtung von Götzenbildern und deren Anbetung 
gestatten. 

→ Sie lebt im Chaos, angesichts einer Erde, die bebt und euch große Erdbeben ankündigt, 
die der Menschheit prophezeit wurden. 

→ Sie lebt im Chaos, weil die Abtreibung - eine der schlimmsten Abarten - erlaubt ist, auf-
grund derer diese Generation mit größter Härte bestraft werden wird. 

Die Verwirrung in der Menschheit ist groß: Sie akzeptiert die Sünde und lehnt das Gute ab. 

ICH KOMME, DAMIT IHR EURE SEELE RETTET, DAMIT IHR EUER INNERSTES IN 
GROSSZÜGIGER WEISE WANDELT UND MIR ERLAUBT, IN EUCH EINZUDRINGEN 

UND EUCH ZU VERÄNDERN. 

Jeder von euch, Meine Kinder, muss wachsen. Ihr müsst euch eures spirituellen Zustands 
bewusst sein, der Sünden, die ihr verursacht habt und die euch anhaften, indem ihr sie 
mechanisch wiederholt, ohne sie als unrechte Taten und große Verunreinigungen zu 
betrachten, mit denen ihr eure Seele beschmutzt.  

Glaubt denen nicht, die euch versichern wollen, dass alles gut sei. Sie wollen euch nur in die 
Sünde führen, damit ihr eure Seele verliert. 

IHR MÜSST MICH ERKENNEN, WIE DIE PFLANZE DEN SAFT ERKENNT, UM 
ÜBERLEBEN ZU KÖNNEN.  
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Ihr vergesst mich, um euch dem Irdischen, dem Weltlichen, zuzuwenden. Ihr sucht nach 
falschen Artefakten voller Lügen, da ihr den Fängen des Bösen unterworfen seid. 

Mein Volk wendet sich der Weltlichkeit zu. Ihr sucht Mich jenseits von euch, in der Techno-
logie und in der Beeinflussung des Bösen, das euch unterwirft, doch dort werdet ihr Mich 
nicht finden. Ihr müsst euer Innerstes prüfen und euch der Sinne, die ihr besitzt, bewusst 
sein, und ihnen den geeigneten Zweck verleihen, um die Welt angemessen wahrzunehmen. 

Mein geliebtes Volk, ihr müsst mit dem Willen auf Mich zukommen, die Vereinigung mit 
Meinem Hause wahrlich zu erleben. In diesen Zeiten stürzt der Mensch in Unwissenheit, 
doch gleichzeitig entwickelt sich die Geistlichkeit mit dem Menschen, um ihn auf seine ganz 
persönliche Entscheidung aufmerksam zu machen, die bislang in der Macht derer lag, 
welche die Entwicklung Meiner Kinder verhindern wollen. Wer Mich braucht, um sich mit 
Mir zu vereinen, erhält weder die erforderliche Hilfe noch die erforderliche Unterstützung, 
sondern muss sich von der Weltlichkeit abwenden, um von Meinem Heiligen Geist geführt 
zu werden; denn, und ich sage dies mit Schmerzen,  diese Wege werden nunmehr der 
Vergangenheit zugeschrieben. 

DER MENSCH MUSS SEINE INTELLIGENZ NUTZEN, UM ÜBER DAS 
HINAUSZUGEHEN, WOZU SEINE KÖRPERLICHEN SINNE IMSTANDE SIND, UM IN 

EINEM MIKROKOSMOS LEBEN ZU KÖNNEN UND ZU VERSTEHEN, WAS DIE 
VERBINDUNG MIT MEINEM HAUS BEDEUTET. ER MUSS ÜBER SEINE GRENZEN 
HINAUSGEHEN, UM SICH DEM NEUEN GEISTLICHEN LEBEN ZU ÖFFNEN UND 

SICH MEINEM WILLEN ZU NÄHERN. 

Meine Vertreter auf Erden müssen Zeugnis Meiner Liebe ablegen und nicht Grund von 
Skandalen sein. In diesem Moment dürfen sie nicht Teil des satanischen Schauspiels dieses 
Momentes sein. 

ICH BIN GOTT, UND ES GIBT KEINEN ANDEREN GOTT AUSSER MIR. 

Ich führe euch zu Meiner Liebe und mache euch zum Widerschein Meiner Liebe. Den 
Ideologien zufolge sollt ihr eurem Nächsten einen gnadenlosen Tod bereiten. 

Die Modernismen wurden von denen geschaffen, welche die Menschheit beherrschen und 
euch, Meine Kinder, ins Verderben führen wollen.  Es ist nötig, dass Mein Volk sich prüft, 
dass es die Sünde erkennt, dass es die Tarnung der Sünde durchschaut. Eifert nicht den 
Modernismen nach, denn diese sind nichts weiter als der Spiegel derer, die euch aus der 
Dunkelheit in die Fänge des Bösen führen. 

→ Diese Elite wurde damit beauftragt, die Menschheit in Terror zu stürzen. In jedem 
Augenblick bringen sie zur Überraschung der Menschen Meinen unschuldigen, 
christlichen Kindern den Tod mit großen Schrecken. 

DER „VERNUNFTBEGABTE“ MENSCH IST IN DIESEN ZEITEN DER GROSSE FEIND 
DER NATUR. Die Handlungen dieser Generation sind beschämend. Sie verspottet Mich, 
während sie behauptet, dass alle Prophezeiungen bereits eingetreten seien und sie nun 
weiterleben könne wie bisher. Diejenigen, welche den Verlauf der Naturereignisse und die 
Unvernunft, mit der der Mensch agiert, nicht objektiv erkennen, leben in einer Illusion. Zum 
Teil ist dies darauf zurückzuführen, dass die Menschheit nicht an Mich glaubt, und der 
Mode entsprechend verleugnet, dass ICH IHR HERR UND GOTT BIN. 

Mein Volk, Du stehst an einem Scheideweg:  

 Entweder kriecht ihr weiter wie Schlangen über den Boden, während ihr den welt-
lichen Neuerungen folgt...  

 oder ihr setzt den Plan, euch zu ändern, in die Tat um und führt euer Innerstes auf 
eine fortwährende Suche nach Mir... 
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KINDER, IHR BRAUCHT MUT, UM EUCH DEM HIMMEL STÄRKER ZUZUWENDEN. 

Mein Volk, die Schöpfung ächzt angesichts der Zerstörung, die ihr verursacht habt und 
weiterhin verursachen werdet. Ihr habt die Natur überwältigt, habt sie zerstört, und sie wird 

von euch abverlangen, was der Mensch ihr angetan habt. 

Das Antlitz der Erde wird sich in weiten Teilen verändern. Das Wasser der Meere wird das 
Land überfluten. Meine Kinder müssen selber vorsorgen; ihre Regierungen schweigen aus 

Angst vor der Wahrheit. 

Die hoch entwickelte Technologie wird zu großen Auseinandersetzungen zwischen den 
Mächten führen; diese (Auseinandersetzungen) kommen zu den bereits bestehenden hinzu. 

Und so werden sich mehrere Ereignisse im Meer entfesseln, die Teil  des befürchteten Dritten 
Weltkriegs sein werden. 

Das Feuer im All rast mit hoher Geschwindigkeit auf die Erde zu.  
 Es richtet sich gegen alle menschliche Ungerechtigkeit, mit ihren bösen Taten.  
 Es zieht die Reinigung wie einen Magneten an und wird Schmerzen verursachen.  

Einige Meiner Kinder leugnen Meine Aufrufe und wollen von den Ursachen ihrer eigenen 
Sünde nichts wissen. Es ist gewiss, dass weltweit Tausende von Kindern an Hunger sterben; 
in einer Welt, die als „globalisiert“ bezeichnet wird.  

So will Ich mit Objektivität und Wahrheit zu euch sprechen.  
? Ist das der Grund, weshalb ihr Meine Aufrufe als negativ abtut?  
? Oder ist es etwa Schwarzmalerei, wenn Ich vom Tod Unschuldiger durch Hunger 

oder Krieg spreche?  

Dabei ist der Mensch selbst an dieser Apokalypse schuld!   
ICH RUFE EUCH, AUFRICHTIG NACHZUSINNEN.  

Andere werden behaupten, sie wären von Meinem Hause geschickt worden und wollten 
euch nicht zu einem Lebenswandel zugunsten der geistlichen Entwicklung drängen, um zu 
besseren Menschen mit einer größeren Sensibilität gegenüber der Schöpfung und vor allem 
gegenüber dem Menschen, Gottes Kind, zu werden.     

 Hört nicht auf jene, die in ihrem eigenen Namen reden. Seid euch dessen bewusst, 
dass derjenige, der von Mir gerufen wurde, Mich einlädt, nicht sich selbst. KEIN 
MENSCH IST GRÖSSER ALS SEIN HERR. 

Betet, Meine Kinder, betet für Brasilien. Das Land wird leiden, sein Volk wird weinen. 

Betet Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Der Durst nach Arroganz erlischt 
nicht, es kommt die Geißel, das Land wird schwer erschüttert, das Volk wird erzürnt sein, 

der Aufstand lässt nicht auf sich warten. 

Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela. Diese Meine Kinder finden keinen Frieden, 
sondern verwickeln einander in Verrat. 

Betet, Meine Kinder. Die Erde wird weiter kraftvoll erschüttert. Es drohen große 
geografische Veränderungen. 

Betet Meine Kinder, die sozialen Umwälzungen mehren sich. Der Mensch erwacht 
angesichts der Unterdrückung, die großen Mächte werden destabilisiert. 

Betet, denn es nähert sich eine große Gefahr aus dem All, welche die Menschheit bedroht. 
Sie erschüttert die Natur aufs Schwerste und wirkt in unerwarteter Weise auf den 

Menschen ein. 

Mein geliebtes Volk, vereint euch weiterhin mit Meinem Haus, missachtet Meine Befehle 
nicht, um dem Teufel mit großer Stärke zu widerstehen. 
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Die Versuchung besteht; der weise Mann aber wandert und ändert sich, bevor er fällt. Der 
vorsichtige Mensch entsagt dem menschlichen Ego, um in stärkerer Verbundenheit mit Mir 
zu leben. 

Wer nicht leidet, beschreitet nicht den rechten Wege. Seid Geschöpfe des Friedens, setzt euch 
nicht gewaltsam durch, sondern zeigt, dass Ich in euch wohne. 

Die Menschheit muss erkennen, wohin Sie geht. 

ICH BIETE EUCH MEINEN FORTWÄHRENDEN SCHUTZ... 
MEINE HEERE BETRACHTEN EUCH, UM EUCH AUF DEN RECHTEN WEGE ZU 

GELEITEN. 

SUCHT MICH NICHT AUSSERHALB VON EUCH. ICH WOHNE IN JEDEM 
EINZELNEN VON EUCH. 

Vergesst nicht, dass Ich euch behüte; ruft Mich, schaut Mich, findet Mich. Erkennt die 
Gründe für die Läuterung eines Volks, das seinen Herrn ablehnt... 

Dieser König erwartet euch, um euch unverzüglich zu empfangen und aufzunehmen.   

Kommt zu Mir, und der Weg wird erträglich werden, die Wahrheit wird euren Weg 
erleuchten. 

MEINE BARMHERZIGKEIT IST UNERSCHÖPFLICH. KOMMT, TUT BUSSE UND 
NEHMT DIE WAHRHEIT MEINES WORTES WIEDER AUF. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern, 

Wir müssen in ständiger geistiger Wachsamkeit verharren und dürfen gleichzeitig nicht die 
Ereignisse ignorieren, die weltweit geschehen, denn jedes Ereignis ist der Schlüssel zum 
nächsten Schritt, den diejenigen unternehmen, welche die Menschheit regieren.  

Der Terror greift die Menschheit unaufhörlich an. Die Strategie des Bösen besteht darin, sie 
zu schwächen, damit das als Beschützer getarnte Böse den Menschen übermannen kann. 

Der Mensch wird vom Himmel gerufen...  Es hängt von jedem selbst ab, Ja zu sagen, oder 
zur ignoranten Masse zu gehören.  Menschliche Härte ist die Reaktion des Menschen auf 
Gott.  

Aus dem Universum nähert sich die Läuterung der Menschheit.  

Lasst uns den Unglauben beugen und die Rufe des Himmels in all ihrer Fülle erleben. 

Amen. 

 

(vorläufige Übersetzung) 
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BOTSCHAFT DER HEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER, LUZ DE MARIA 

23. DEZEMBER 2016 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

In dieser Zeit, in der ihr die Geburt Meines Sohnes feiert, sei der mütterliche Segen in einem 
jeden von euch der Balsam, der euch nachdenken lasse. 

Entdeckt in der Stille die Stimme, die euch führt und die ihr nicht vernehmt, weil ihr in 
ständiger Zerstreuung lebt. Ihr könnt die innere Ruhe nicht erleben, wenn ihr nicht diese 
Momente nicht nach Gott allein sucht.  Das Vaterhaus bringt euch Seinen Willen klar zum 
Ausdruck, aber ihr nehmt ihn nicht wahr, weil ihr in einem fortwährenden Lärm verharrt.    

GELIEBTE KINDER. RETTET DIE SEELE!  
RETTET DIE SEELE IM BEWUSSTSEIN DES EWIGEN LEBENS MIT ENTHUSIAMUS 

UND IM ACHTGEBEN AUF EUER BENEHMEN UND HANDELN, UND DIES IN 
JEDEM MOMENT. 

Das Göttliche Licht, das in der Arche des Bundes, auf dem Berg Sinai, in der Krippe und auf 
dem Kreuz stets gegenwärtig war, fährt fort, stets vor euch allen da zu sein. 

DAS GÖTTLICHE LICHT LEBT, sei es vor den Sündern, den Heiligen, vor den Ungläu-
bigen und den Gläubigen, vor den Törichten und den Weisen. 

In der Göttlichen Liebe empfängt jener, der bittet, und wer weise ist, setzt die Suche nach 
Meinem Sohn fort und bleibt wachsam durch das Beachten der Zeichen; er schließt sich nicht 
in sein eigenes Schneckenhaus ein, sondern beschafft sich das Göttliche Wort, damit es ein-
dringe und das Licht des Heiligen Geistes in Gang setzt, das sich (dann) in der Stille zeigt. 

Geliebte Kinder, der Weise kennt den einzuschlagenden Weg; und auch, wenn er das Ende 
dieses Weges nicht kennt, setzt er seine Pilgerschaft zur Begegnung mit Meinem Sohn voller 
Demut fort.  

IHR KENNT DEN ZWECK DER MISSION:   
IHR MÜSST DIE ERDE IN DIE HÄNDE DES SCHÖPFERS ZURÜCKGEBEN UND 

EUCH DES EWIGEN LEBENS VERDIENSTVOLL MACHEN.  

In dieser Zeit gibt es einen Überfluss an hochmütigen Menschen, die aufgrund ihres Wissens 
und ihrer Intelligenz glauben, alles im Voraus zu haben. Nein, Kinder, ihr sollt Gott lieben, 
das Wissen ist ein Schritt zum Verständnis und zur Vereinigung mit dem Himmel, es ist aber 
kein Zeichen des Glaubens oder der Heiligkeit.  

Von euch wird Demut verlangt und nicht Ignoranz, denn in diesem Moment vermehren sich 
jene, die sich in die Hände Satans ausgeliefert haben und sich dafür einsetzen, den großen 
spirituellen Holocaust der Menschheit zu erhöhen. Wie viele Unschuldige sterben! Wie viele 
durch Hunger, Terrorismus und aufgrund des Abtreibungsterrorismus - sogar mit dem Ein-
verständnis ihrer Eltern.   
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Ihr müsst jetzt all das vor euch gegenwärtig haben und Meinen Sohn anbeten für jene, die 
Ihn nicht anbeten und auch nicht lieben und denen es Ihm gegenüber auf vielerlei Weise an 
Respekt mangelt.    

Geliebte Kinder: 

 Ihr hört die Stimme Gottes und jene eurer Weggenossen nicht, weil ihr im Lärm lebt…  

Eure vom Ewigen Vater bestimmten Begleiter beschützen euch… UND IHR DENKT 

NICHT AN DIESE DIENER GOTTES, die euch aus den größten Übeln befreien.    

Das Ignorieren des Volkes Meines Sohnes ist derart, dass es seine (geistlichen) Grenzen nicht 
überschreitet; es richtet sich nicht an die eigenen Schutzengel, auf dass sie euch mit eurer 
Zustimmung führen; ihr bittet sie nicht darum, euch in keinem Moment im Stich zu lassen. 

KINDER, FLEHT MICH AN! ...  
ICH BIN DIE MUTTERGOTTES UND MUTTER DER MENSCHHEIT.  

Der Mensch ist Sünder; ihr sollt aber nicht in der Sünde leben. Richtet euch auf, glaubt an 
diese Mutter und an die Offenbarungen, durch die euch gegeben habe und weiterhin geben 
werde. 

Lebt wie wahre Kinder Meines Sohnes, in Demut und in der Anbetung und in der Vereini-
gung mit Ihm.   

Seid gegenüber der Macht und Größe Gottes aufnahmefähige Menschen, denn    

IN IHM WERDET IHR DEN RETTUNGSPLAN FINDEN UND TEIL DIESES PLANES 
SEIN. MENSCHHEIT, DU WILLST NICHT ZUR EINHEIT MIT GOTT GELANGEN! 

Mein Sohn bleibt mit euch. Begegnet in diesem Moment wieder mit dem Herrn über Zeit 
und Raum.   

Seid euch über das Ausmaß der Geburt Meines Sohnes bewusst, von der ihr euch weder in 
Seiner Inkarnation noch in Seinem Kreuzesoper loslösen könnt. Die Liebe des Vaters ist der-
maßen unendlich, während sich die Menschheit auf das Überflüsige beschränkt und das 
Wesentliche aus Bequemlichkeit nicht in jedem Ereignis und in jedem Göttlichen Wort 
sucht.  

In diesem Moment leiden eure Brüder wegen der viele Herodes, die das Volk Meines Sohns 
verfolgen und die sich darin gefallen, die Kinder ohne jegliche Reue zu töten.  

So viele Herodes, die sich in die Hände des Feindes der Seelen übergeben haben und die 
Kirche Meines Sohnes verkaufen! 

So viele Herodes, die mit ihrer wirtschaftlichen Macht die Gesundheit der Völker unter-
graben und viele Menschen sterben lassen durch das Verseuchen der Lebensmittel der 
Völker; sie rufen neue Krankheiten hervor und schädigen die Unschuldigen! 

Dies sind die Herodes der jetzigen Zeit, jene, die hohe Ämter bekleiden und ihren Mund 
nicht öffnen, um nicht entdeckt zu werden.  

Ihr, Meine Kinder, betet an und sühnt für so viele Grausamkeiten in der Menschheit, für den 
Mangel gegenüber dem Gesetz Gottes, für die Gesetze, die in den Nationen eingeführt 
werden und im Gegensatz zum Willen Gottes stehen, sühnt für das vergossene Blut terrori-
stischer Anschläge.   

MEINE KINDER, NÄHERT EUCH JENEN, DIE NICHTS HABEN UND TEILT MIT 
IHNEN DAS TÄGLICHE BROT; GEBT DEN BEDÜRFTIGEN ZU ESSEN, TEILT ABER 

MIT DER LIEBE EINES WAHREN KINDES GOTTES.  
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Betet meine Kinder, denn im Namen Gottes werden die Unschuldigen schrecklich 
beleidigt..  

Betet, meine Kinder, in dieser Nacht von Weihnachten für das Leiden und die Verfolgung 
der Christen. 

Betet, meine Kinder, für Europa. Es wird weinen und nicht lachen und sich über die 
Geringschätzung der eigenen Brüder beklagen, die übereinander mit Wut herfallen 

werden.   

Betet, meine Kinder, betet für die Kirche Meines Sohnes, sie wird erbeben. Rom wird sich 
ängstigen und sich fürchten.  

Der Mensch ist mit dem Akzeptieren des Bösen, der das Schicksal der Menschheit leiten soll, 
zu einem deformierten Bewusstsein gewachsen und dies zu seinem eigenen Leiden.  

Der Mensch verwendet die Gaben, die er von Gott empfangen hat schlecht, und diese Gaben 
verschwinden angesichts der schlechten Handlungen mit der Konsequenz des Eindringens 
des Bösen in den Menschen, der es akzeptiert und ihn mit dem Gegenteil von allem Guten 
füllt.  

DESHALB, IHR GELIEBTEN KINDER, SÄTTIGT DIE SCHÖPFUNG MIT DEM GUTEN, 
DAS AUS EUREN SEELEN ENTSPRINGT; SEID MENSCHEN DES FRIEDENS, SEID 

ERFREULICHE OPFERSEELEN NICHT NUR IN DIESER NACHT, SONDERN IN 
JEDEM AUGENBLICK EURES LEBENS.  

Betet… und seid in der Stille Sühne leistende Menschen vor Meinem Sohn für den 
Schaden, den eure Brüder dem Menschen selber zufügen.  

Betet, meine Kinder, und wo immer ihr euch befindet, seid ein Trost für eure Brüder, die 
in diesem Moment wegen der Natur leiden, die nicht wartet, sondern will, dass ihr 

reagiert.  

DIE ENGEL SINGEN DAS GLORIA GOTTES… UND AUF DER ERDE LEIDEN MEINE 
KINDER.  

Ich segne euch als Mutter von euch allen. Ich wünsche, dass ihr zu einem neuen Leben 
gelangt im Wissen der Bedeutung Mein Sohn (Kind) zu sein.  

Empfangt Meinen mütterlichen Segen; trennt euch nicht von Mir, Ich werde euch zum 
ewigen Leben führen.  

Ich liebe euch. 

Mama Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder: 

In diesem Moment kommen mir die Heiligen in den Sinn, die mit einem FIAT, einem Ja, 
antworteten.  

Für alle von uns ist dieses Datum von Weihnachten ohne Unsere Heiligste Mutter unvoll-
ständig.  
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Unsere Mutter spricht zu uns von Weisen, und ein Weiser ohne Mutter, ohne die Gegenwart 
der Heiligsten Mutter, ist kein Weiser, denn in Ihr lernt man die Demut, die Liebe, den Glau-
ben und VOR ALLEM DIE WAHRE LIEBE GOTTES.  

Wenn ein jeder von uns weise sein will, muss er im Schoß unserer Mutter bleiben.    

Diese Weihnacht soll der Moment sein, in dem alle  DEM GROSSEN WUNDER DER 
LIEBE NACHFOLGEN UND SICH RECHENSCHAFT DARÜBER GEBEN ÜBER DAS, 
WAS ER BENÖTIGT, UM CHRISTUS TREU ZU BLEIBEN UND SICH DURCH MARIA 
ZU CHRISTUS FÜHREN ZU LASSEN. 

Brüder; der Friede herrsche in jedem Herzen und ein jeder sei ein Stern, ein Engel, einer 
dieser Hirten in der ewigen Krippe und BETE DEN KÖNIG AN.  

Vereint mit und durch Christus mit der Heiligsten Maria.  

Amen. 

 

 

NEU ab hier:  (vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

30. DEZEMBER 2016 

 

Mein geliebtes Volk, 

IHR SEID MEIN VOLK, DAS ICH DARUM BITTE, STETS AN MEINER SEITE ZU 
BLEIBEN. IHR SEID MEINE KINDER, DIE ICH ZU JEDER ZEIT MIT MEINEM BLICK 

VOLLER BARMHERZIGKEIT ANSEHE. 

Das Firmament offenbart euch seine Größe. Nacht für Nacht ist das Himmelszelt mit Sternen 
bedeckt und Tag für Tag schafft das Sonnenlicht einen Neuanfang. Alle diese Gaben sind für 
jedes meiner Kinder bestimmt, doch die meisten sind sich dieser Herrlichkeit, die sie umgibt, 
nicht bewusst. Der Mensch verinnerlicht diese Vielfalt am Himmelszelt nicht. Er soll sie nicht 
nur betrachten, sondern über die Macht unserer Dreifaltigkeit nachsinnen, die alles Leben 
erschaffen hat, da alles von Gott stammt.  

Du, Mein Volk, lebst; du bist die Wirklichkeit und lebst in einer Realität, die entweder ober-
flächlich und unverständlich oder verinnerlicht und begreifbar werden kann. Jeder besitzt 
die Erkenntnis. Sie aufrechtzuerhalten, ist die Verantwortung jedes Einzelnen. Genauso ist es 
die Verantwortung jedes menschlichen Wesens, diese Erkenntnis zu mehren und unermüd-
lich weiterzuentwickeln. 

Meine Kinder können die Erkenntnis nicht in sinnvolle Gedanken umwandeln, solange der 
Geist an der Sünde am Irdischen, am Überfluss, am Hochmut festhält... Der Verstand eines 
geistlich fruchtlosen Menschen, der sich gegenüber Mitteilungen verschließt, ist ein ausge-
dörrter Verstand, der keine Früchte trägt. 
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Ich habe euch zur Erkenntnis eingeladen; nicht nur bezüglich Meiner selbst, um Mich zu 
lieben, sondern auch in Bezug auf alles, was euch umgibt, in Anbetracht von alledem, was in 
diesen Zeiten geschieht; damit der Verstand euch dazu bringt, das innere Bewusstsein zu 
erleben, welches durch jeden Schritt des Menschen geprägt wird. 

Manche Meiner Kinder möchten nur Erfahrungen sammeln, ohne sich darüber im Klaren zu 
sein, dass Erfahrungen keine Glaubensgrundlage schaffen. Ich rufe euch zum Gehorsam auf.  

 ERLANGT DIE ERKENNTNIS, HALTET EURE SINNE WACHSAM, AUF DASS UNSER 
HEILIGER GEIST EUCH ERLEUCHTE UND TAUCHT IN DIE ERKENNTNIS EIN, DIE 
NACH UNSEREM WILLEN ERSTRAHLT. 

Ich liebe euch und kenne euer Leid. Daher rufe Ich euch immer wieder, doch bleibt ihr blind, 
taub und lernt nicht aus euren Fehlern. Ihr kennt Mein Wort nicht, seid aufsässig, seht nicht 
das große Werk Satans zur Vernichtung Meines Volkes, lehnt euch gegen das Gesetz der 
Wahrheit auf.  

 DIE ZEHN GEBOTE SIND KEINE ERFINDUNG DES MENSCHEN, SONDERN DER 
WILLE GOTTES. 

Das Böse hat große Beute gemacht. Unter den Opfern befinden sich auch einige Meiner 
geweihten Kinder, mit dem Ziel, Mein Volk ins Verderben zu stürzen.  

Kinder, angesichts der Unwissenheit gegenüber dem Willen Gottes, schwankt ihr unauf-
haltsam hin und her, bis ihr als Anhänger des Bösen in Ungehorsam verharrt.       

In diesen Zeiten, wie auch in der Vergangenheit, muss Ich euch warnen:  
 Groß ist die Zahl derer, die Mich verraten, die Meine Kinder durch die Verehrung der 

Weltlichkeit in die Fänge des Bösen treiben, während Mein Volk aus Unwissenheit 
gegenüber Meinem Wort Folge leistet. 

Jedes Meiner Kinder muss sich einer Gewissensprüfung unterziehen, um nicht denen zu 
folgen, die Mich verraten und Meine Allgegenwart inmitten der Menschheit verleugnen, 
Meine Herrlichkeit in der Eucharistie verleugnen, die Existenz des Bösen verleugnen, die 
Sünde verleugnen, die sie als Entwicklung bezeichnen. Dies, Meine Kinder, ist schmerzhaft 
für Mich, da Taten und Werke in Missachtung Meines Gesetzes einen schmerzhaften Weg 
für den Menschen bedeuten. 

Sie verraten den Glauben, greifen die Eucharistie und Meine Mutter an, die den Teufel auf-
hält, um Meine Kirche nicht einnehmen zu können. Meine Kinder, ihr klammert euch mit 
brennendem Wunsch an die Sünde und folgt euren niedersten Instinkten.  
 ICH WERDE VERRATEN. VON MEINEN STELLVERTRETERN AUF ERDEN 

WERDE ICH VERRATEN. 

Und Meine Kinder, die Mein Wort ohne Weisheit und Erkenntnis ignorieren, verleugnen 
mich bei allem, was sie tun, verleugnen Meine Wahrheit, wobei sie Meine Liebe nicht 
kennen, verleugnen Mein Wort, das sie zur Heiligkeit ruft. Dies sind andere Zeiten als in der 
Vergangenheit. Dies ist der entscheidende Moment; diese Generation irrt umher, während 
manche ihn akzeptieren und andere nicht. 

MEINE GROSSEN WAHRHEITEN SIND FÜR DIE MENSCHHEIT EIN LEISES 
FLÜSTERN; SIE SETZT DIESE WAHRHEITEN NICHT IN DIE TAT UM. 

MEIN GELIEBTES VOLK, IHR ZWEIFELT AN MEINEM WORT... SO WERDE ICH AN 
EUCH ZWEIFELN.  

IHR WART AN DER VERWIRRUNG EURER BRÜDER UND SCHWESTERN 
BETEILIGT, HABT DIE LAUHEIT ERLEBT, DIE NICHT ZU GEISTLICHEM 

WACHSTUM FÜHRT, SONDERN ZU MASSLOSEM WOHLGEFALLEN AN DEN VOM 
BÖSEN DURCHZOGENEN UND VERGIFTETEN SINNEN. 
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Der Moment ist anberaumt. 
 Schmerzerfüllt sehe Ich, wie einige Meiner Geweihten die Eucharistiefeier als 

bedeutungslosen Ritus abtun. Sie leben nicht für ihr Priestertum, sondern betrachten 
es lediglich als Beruf. 

 Dieser Mangel an Liebe gegenüber Mir wird auf Mein Volk übertragen, das sich zunehmend 
gegen mich wendet und in die Fänge weltlicher Geister gerät, die einigen Brüdern und 
Schwestern innewohnen, terroristische Gruppen prägen und mit großer Grausamkeit, Wut 
und von einer außergewöhnlichen Bosheit erfüllt vorgehen. 

Denkt daran, dass das Böse kommt, um zu zerstören, und wo keine Einheit herrscht, ist die 
Zerstörung zu spüren. 

Geliebte Kinder, Mein Volk, der Terrorismus hat sich wie die Schaumkrone des Meeres 
erhoben. Manche Menschen handeln nach dem Prinzip der Nachahmung. Die Zahl Meiner 
treuen Kinder schwindet, da sie Meiner bevorstehenden Wahrheit und Meiner Liebe nicht 
offen gegenübersteht. Auf Erden wimmelt es von gefallenen Engeln, die Seelen für Satan 
aufspüren. Seid nicht ohne Sinn, verweigert euch nicht Meinen Wünschen. Ihr seid auf den 
Boden des Bösen gefallen. Das Leben eines Herrschers wird von Menschen ausgelöscht, die 
einen Pakt mit dem Bösen geschlossen haben. 

IHR DURCHLEBT MOMENTE DER PRÜFUNG. VERGEWISSERT EUCH, DASS IHR 
MEINEM WILLEN FOLGT. DIE LAUEN WERDEN AUS DEM MUNDE MEINES 

VATERS AUSGESPIEN. DER VERRAT ZWISCHEN DEN NATIONEN WIRD DIE WELT 
IN SCHRECKEN VERSETZEN. 

DOCH MEIN VOLK WIRD VON MIR BESCHÜTZT. ICH BIN, DER ICH BIN (2. Buch 
Mose 3:14). 

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten: Der Krieg lässt nicht auf sich warten. 

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten: Dieses Land wird erschüttert und 
verraten. 

Betet, Meine Kinder: Die Erde wird unermüdlich erschüttert. 

Betet für Mexiko, betet mit Meinem Worte: Mexiko wird geläutert. 

Der große Vulkan erwacht und die Menschheit wird in Aufruhr versetzt. 

Meine Geliebten, sobald der Antichrist erscheint, wird Mein Friedensengel Meinem Volke 
zur Hilfe eilen; dann wird aus seinem Munde die Wahrheit für Mein Volk sprießen und der 
Glaube wird von Meinen Kindern neu angenommen. 

MIT MEINER LIEBE WIRD DIE MENSCHHEIT NICHT DAS ERLEIDEN, WAS SIE 
DERZEIT ERLEIDET UND ERLEIDEN WÜRDE. 

 KOMMT SOFORT ZU MIR. 
 BESCHREITET DEN PFAD DER GEISTLICHEN WAHRHEIT.  
 TREFFT ALLE MÖGLICHEN VORBEREITUNGEN...  
 UNTERZIEHT EUCH DER GLAUBENSPRÜFUNG. 

Ihr seid nicht allein. Ich bin bei jedem von euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern, 

In diesem Augenblick hat der Himmel uns auf alles hingewiesen, was wir mit dem 
körperlichen und geistlichen Sehvermögen erkennen können. 

Wir wissen, dass wir den Willen Gottes zu erfüllen haben, indem wir die Erkenntnis der 
Heiligen Schrift erlangen; wer die Heilige Schrift nicht kennt, möge die Fähigkeit entwickeln, 
zwischen dem, was von Gott stammt, und der Weltlichkeit unterscheiden zu können. 

Wir empfangen keine Vorhersage, sondern eine göttliche Botschaft, die uns vor der Zukunft 
warnen und an unsere Verantwortung als Kinder Gottes, den Pfad des Glaubens zu 
beschreiten, appellieren soll. 

Dieser Augenblick ist von entscheidender Bedeutung; so kann nun das entstehen, was von 
dem Menschen so hartnäckig verlangt wird. 

Wir kennen die Waffengewalt, den Kampf um Macht, die Missgunst, den Egoismus und alle 
geistlichen Hindernisse, die wir überwinden müssen. 

Der Bär erwacht und der Adler wird angesichts der unaufhörlichen Spannungen inmitten 
der Menschheit verraten, bis das zusammenbricht, was den Menschen eher zu einem Tier als 
zu einem Menschen macht: Die Wirtschaft. 

BRÜDER UND SCHWESTERN, LASST UNS ZU DEN KINDERN GEHÖREN, DIE 
DARUM KÄMPFEN, NACH DEM WUNSCH IHRES HERRN ZU LEBEN UND SICH 

WEITERZUENTWICKELN. 

 Amen.

 


